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Отрывки из январского «Отчёта Царя» 2019 года. 

 Отрывок из «Отчета Царя» от 1 января 2019 года. 

Хёнг Джин ним говорит о том, что праздновать новый год по римскому календарю — это неправильно, 

так как Рим – это резиденция сатаны. 

Ругает большие церкви за то, что они говорят только позитивные вещи на новый год, не учат о судном дне. 

Это потому что они не хотят идти против правительства. 

Говорит, что ему не нравится быть вдали от семьи и ездить по городам и давать интервью либеральным 

СМИ. 

Иезекииль глава 15: «Посему так говорит Господь Бог: как дерево виноградной лозы между деревами 

лесными Я отдал огню на съедение, так отдам ему и жителей Иерусалима. И обращу лице Мое против 

них; из одного огня выйдут, и другой огонь пожрет их,- и узнаете, что Я Господь, когда обращу против 

них лице Мое. И сделаю эту землю пустынею за то, что они вероломно поступали, говорит Господь Бог». 

Посмотрите на большинство христиан.  Большинство церквей учат католическому посланию. Разве это не 

шокирует? Они учат анти- реформационному, анти-протестантскому посланию о том, что, для того чтобы 

пришел Христос, должен быть построен Третий храм. И он прекратит приношения в этом храме. 

Библия не говорит об этом, понятно? Там нет ничего о Третьем храме. Там сказано, что храм Бога – это 

верующий человек.  И когда произойдет мерзость запустения в храме Бога, это значит, что тело Христа 

будет захвачено антихристом, ложным пророком. Который будет проповедовать из Рима через 

евангелическую церковь, которая должна быть телом Христа. 

Реформаторы сражались с Католической церковью. Они не должны учить католическому посланию. 

В 2019 (он оговорился сказал в 2018) году появятся много людей которые будут восприимчивы к Господу 

Второго пришествия. Этот год будет ужасен для царства сатаны, но он будет замечателен, потому что 

много душ (soul) будут восприимчивы к Господу Второго пришествия. 

На Ютубе есть христианский канал: https://www.youtube.com/user/BibleFlockBox2/featured 

Там говорится очень интересная вещь. То, что мы находится на Шестой печати Откровения. Это момент 

перед тем, как Господь установит свое Царство. И его видение Книги Откровения очень близко нашему 

видению. 

Он говорит, что Пятая печать – это преследование христиан Католической церковью в темные века. 

Там говорится, что книга Откровений относится к более длительному периоду, а не к 6 дням, как тому 

учит Католическая церковь.  Потому что Католическая церковь хочет доказать, что Римский папа — это 

не антихрист.  Буквальное прочтение 160 дней – это анти-реформационное послание. Этот канал 

совершенно против Католической церкви. Потому что антихрист Папа римский притворяется Христом. 

Это все способствует политическому сатанизму. 

Шестая печать проявляется в таких событиях как большое землетрясение в Лиссабоне в 1755г. Это самое 

крупное землетрясение, когда-либо происходившее на земле. Потом в Америке в Новой Англии в тысяча 

восемьсот каком-то году был день без солнца, и луна была кроваво-красной. Потом был большой звездопад 

в 1833г. 

[ВИКИПЕДИЯ: 1833 год 12-13 ноября — 34640 падений звёзд в час. Это событие называли как «Звездопад 

1833 года»] 

И христиане, видя это говорили, что наступили Последние дни. 

https://sanctuary-ru.org/2298/
https://www.youtube.com/user/BibleFlockBox2/featured
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Все это ставит нас на правильную временную линию для прихода Второго Иисуса. В Откровении также 

говорится о «звуках труб». Что такое современные трубы? Это сирена. Во время Первой и Второй мировых 

войн по всему миру звучали звуки «труб». Это были сирены, предупреждающие об опасности. 

Лиссабонское землетрясение было в 1775 году, прямо перед 1776 годом, когда Бог создал мощное 

движение через отцов основателей.  Это землетрясение разделило землю большой трещиной на две части. 

Это знак разделения христианства. И после этого было сражение отцов основателей. 

Потом была кроваво-красная луна и распространение революции на весь мир. 

Это все ставит нас на линию временных параллелей истории, в отличии от того чему учат евангелические 

церкви. Они учат католическому посланию. Многие вещи становятся ясны и указывают на то, что Царство 

Бога придет в наше время. 

«И обращу лице Мое против них; из одного огня выйдут, и другой огонь пожрет их,- и узнаете, что Я 

Господь, когда обращу против них лице Мое. И сделаю эту землю пустынею за то, что они вероломно 

поступали, говорит Господь Бог». 

Будет большой суд над ложными евангелическими церквями. Послание Жезла Железного будет 

становиться сильнее и нас будут атаковать ложные евангелические церкви. Вы увидите. Выдающиеся 

евангелические церкви пойдут против нас, разоблачая свою социалистическую направленность. Нас будут 

атаковать не только либералы, но и евангелические церкви. Они ненавидят, что мы читаем Библию, потому 

что это апокалиптическое послание для царства сатаны. Почему церкви не говорят, что их главный враг – 

это правительство и либералы? Почему они не готовятся к войне, которую начнут левые? Это то что 

необходимо для установления Царства Бога. 

В Откровении, глава 19, стихе 11 сказано: «И увидел я отверстое небо, и вот конь белый, и сидящий на 

нем называется Верный и Истинный, Который праведно судит и воинствует». 

Что такое царство Жезла Железного – это праведность, воинствующая против зла. Оно праведно потому, 

что оно не заменяет тиранию на другую тиранию. Оно заменяет тиранию на свободу и суверенность. 

«Очи у Него как пламень огненный, и на голове Его много диадим. Он имел имя написанное, которого 

никто не знал, кроме Его Самого. Он был облечен в одежду, обагренную кровью. Имя Ему: “Слово 

Божие”. И воинства небесные следовали за Ним на конях белых, облеченные в виссон белый и чистый. Из 

уст же Его исходит острый меч, чтобы им поражать народы. Он пасет их жезлом железным; Он 

топчет точило вина ярости и гнева Бога Вседержителя. На одежде и на бедре Его написано имя: “Царь 

царей и Господь господствующих”. И увидел я одного Ангела, стоящего на солнце; и он воскликнул 

громким голосом, говоря всем птицам, летающим по средине неба: летите, собирайтесь на великую 

вечерю Божию, чтобы пожрать трупы царей, трупы сильных, трупы тысяченачальников, трупы коней 

и сидящих на них, трупы всех свободных и рабов, и малых и великих». 

Будет великий суд и война.  Я не апокалиптический проповедник. Я просто читаю Писание.  Бог 

пророчествует об апокалипсисе для сатанинских царств. Овцы и козы будут разделены. Ложные 

евангелические церкви будут разделены. Они учат католическому посланию, о том, что должен быть 

построен храм для прихода Христа. Это послание 17 века. Это не новое послание. Для прихода Христа нет 

необходимости в Третьем храме. Тело верующих — это храм. Готовьтесь. Не зря мы прокричали боевой 

клич. После этого было восстание желтых жилетов. В 2019 году будет еще хуже. Больше людей будут 

преследоваться. 

Жизнь Трампа под угрозой. Мы должны молиться за то, чтобы он не принимал участие в ритуалах 

Третьего храма. Библия не говорит о мире на Ближнем Востоке. Библия говорит, что исламские страны 

будут уничтожены. И на Ближнем Востоке распространится Евангелие. 

В 2019 молитесь за нас. Молитесь за Трампа. Мы должны молиться друг за друга. Будьте готовы к ударам. 

Потому что те удары, которых вы не видите отправят вас в нокаут. Враг не положит нам на голову 

оливковый венец. Он попытается вырвать нам глаза, вырвать шею, нарушить все правила. Он не пытается 

выиграть медаль. Он хочет убить оппозицию. Мы должны молиться друг за друга.  Мы должны быть 

готовы. 
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Отрывок из «Отчета Царя» от 2 января 2019 года. 
Тим Элдер читает Послание к Филиппийцам глава 1: «…и молюсь о том, чтобы любовь ваша еще более и 

более возрастала в познании и всяком чувстве, (в Библии Короля Якова слову «чувстве» соответствует 

слово «judgment»  – суд,  суждение.  Более правильным переводом было бы: «в познании и 

всяком     суждении», а не «чувстве») чтобы, познавая лучшее, вы были чисты и непреткновенны в день 

Христов, исполнены плодов праведности Иисусом Христом, в славу и похвалу Божию». 

Тим Элдер: Меня поразил 9-й стих. Там говорится «judgment» (суд, суждение). 

Значит мы должны «судить», но на основании знаний. Особенно на «Отчете Царя».    Мы должны знать о 

том, что происходит в мире для того чтобы судить о чем-то. 

Когда я только присоединился, в Америке не было корейских лидеров, только японские. И они принесли 

с собой многое, из того чему их проинструктировали в Японии. И одной из этих вещей было то, что мне 

сказали, чтобы я не читал никаких газет первые три года, чтобы изолировать себя от мира. Не знаю 

насколько это было правильно тогда. Но сейчас мы должны знать о том, что происходит в мире. 

Но все-таки полезно исключить некоторые вещи. Я рад, что у меня нет телевизора дома. 

Грегг Нолл: Голливуд дает сатанинские знания. 

Тим Элдер: Там продвигается гомосексуализм, осуждается огнестрельное оружие, высмеивается отец, не 

приветствуется иметь двух родителей. Исключить подобное очень полезно. Но мы должны знать о том, 

что происходит в мире, чтобы делать суждения (judgment). Потому что люди подходят и спрашивают ваше 

мнение. И мы должны знать все предпосылки, для того чтобы сделать суждение. 

Читает Чхонсонгён, стр. 2071: «Адам и Ева не смогли начать с семьи. Поэтому родовые мессии должны 

в конечном итоге решить проблему установления семьи. Вот почему здесь, в Корее, мы начали прорывные 

мероприятия «tong ban» (свидетельствование в своем квартале). Сейчас для того, чтобы семьям 

основаться в Корее, они должны повесить мою фотографию и поднять флаг церкви в своих домах. Это 

означает, что мы полностью разделяем сатанинский мир и небесный мир. Впервые портрет Истинных 

Родителей чтится в семье». (218-124, 14.7.1991) 

Отец говорил, что, если вы не осуществите миссию родового мессии, вы не сможете войти в Царство 

Небесное. 

Грегг Нолл: Отец всегда говорил о децентрализации. Не ждите пока лидер скажет вам что делать. Идите и 

присоединяйтесь к местному оружейному клубу, в республиканскую партию. Мы имеем эту возможность 

каждый день. 

Тим Элдер: И делая это мы получаем много знаний. 

Грегг Нолл: Мы с женой присоединились к местному оружейному клубу. Он полон единомышленников. 

Они верят в Америку, в Конституцию, в Первую и Вторую поправку. Мы имеем возможность 

практиковаться в стрельбе, встречать разных людей. Много барбекю, общения. Я думаю это похоже на 

домашнюю церковь. Они были очень рады что я добровольно стал администратором, потому что это 

большая ответственность. Такие организации всегда рады волонтерам. И я рад что помогаю. 

Тим Элдер: Английский перевод немного не соответствует корейскому. В корейском варианте 

сказано: «Адам и Ева не могли начать с семьи, по крайней мере с семьи в центре с Богом. Поэтому, 

родовые мессии должны основать семьи в центре с Богом». 

Отец говорил о важности свидетельствования в своем квартале. Каждая семья должна была иметь фото 

Истинных Родителей и флаг с символом церкви. 
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Грегг Нолл: Не похоже, чтобы Отец хотел ограничивать использование символа. 

Тим Элдер: Да не похоже. Сейчас Федерация Семей судится с нами по поводу использования флага. Что 

нам делать? 

Грегг Нолл: Я думаю, мы должны следовать словам Отца. 

Тим Элдер: Давай так и сделаем. 

Грегг Нолл: Отец дал этот символ своему сыну-наследнику. И он единственный, кто может претендовать 

на собственность символа. Но я думаю Отец дал этот символ всем. 

Тим Элдер: Да он хотел, чтобы все имели дома флаг. Все. 

Грегг Нолл: Я думаю, что Отец был бы рад, если бы флаг был у миллионов людей, даже если они не 

являются официальными членами. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 3 января 2019 года. 
Хёнг Джин ним говорит о том, что он простудился и две недели не будет тренироваться. 

Читает Евангелие от Матфея глава 13, стихи 47-52: «Еще подобно Царство Небесное неводу, закинутому 

в море и захватившему рыб всякого рода, который, когда наполнился, вытащили на берег и, сев, хорошее 

собрали в сосуды, а худое выбросили вон. Так будет при кончине века: изыдут Ангелы, и отделят злых из 

среды праведных,  и ввергнут их в печь огненную: там будет плач и скрежет зубов. И спросил их Иисус: 

поняли ли вы всё это? Они говорят Ему: так, Господи! Он же сказал им: поэтому всякий книжник, 

наученный Царству Небесному, подобен хозяину, который выносит из сокровищницы своей новое и 

старое». 

Читает примечание: 

Слова «Царство Небесное» и «Царство Бога» взаимозаменяемы и относятся ко всему телу верующих. 

Семь притч в Евангелие от Матфея в главе 13, пророчески описывают путь этой эпохи.  Сначала будет 

период посева Евангелия по всему миру. Во второй притче говорится о том, что будет анти-посев сатаны. 

В третьей будет внешний (outward) рост христианства, но это не значит, что оно будет истинным. Оно 

будет иметь всемирное влияние. В четвёртой показан контраст истинной и ложной доктрины, посеянной 

ложной церковью. В пятой притче Христос ищет людей по всему миру чтобы найти особенных (special) 

людей. В шестой притче Христос находит церковь. В последней – Бог закончит эпоху судом. 

Некоторые думают, что 7 притч это как 7 церквей.  Показано развитие Евангелия в эту эпоху. Несмотря на 

то, что притчи показывают рост церкви, каждый христианин должен посадить семя Евангелия в сердцах 

других людей. 

Вы видите, в этом примечании сказано, что Царство Бога – это церковь, а не Евангелие. Но Иисус говорил 

о том, что Царство Бога — это Евангелие, благая весть. 

Царство (Basilia) происходит от слова царь (Basilius). 

«Еще подобно Царство Небесное неводу, закинутому в море». Царство Небесное ловит рыбу. 

«…который, когда наполнился, вытащили на берег и, сев, хорошее собрали в сосуды, а худое выбросили 

вон». Вы видите в Царстве Бога есть процесс отбора. Разделение на плохих и хороших, на стоящих и 

нестоящих, продуктивных и нет. Те люди, которые ловят, они же и разделяют. 

«Так будет при кончине века: изыдут Ангелы, и отделят злых из среды праведных, и ввергнут их в печь 

огненную: там будет плач и скрежет зубов». Здесь мы видим, как ангелы отсекают злых от праведных. 
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Свободный рынок позволяет предоставлять, как плохие, так и хорошие идеи, продукцию, услуги.  Идеи – 

это тоже продукция.  Интернет как сеть должен ловить разнообразные вещи. Позволять всем быть 

представленными. Но люди будут выбирать и что-то будет успешным, а что-то нет.  Некоторые думают, 

что, если людям дать свободу, они пойдут по пути наименьшего сопротивления и будут выбирать глупые 

вещи. Но это не так. 

Так, например, высокие интеллектуалы становятся успешными в интернете. Существует большой спрос 

на обсуждения высокого уровня о серьезных вещах. Вы, наверное, думаете, что такие умы как Jordan 

Peterson, Stefan Molyneux –  это слишком сложно для толпы, у которой средний уровень образования 3 

класса. 

Но как тогда объяснить такой метеоритный спрос на вещи такого высокоинтеллектуального уровня? У 

людей есть большое желание истины, разума. Вот почему в свободном рынке христианство побеждает. 

Оно представляет самый высокий этический стандарт, любовь, которая умеет различать между добром и 

злом. Если элита не контролирует общение людей, то лучшее поднимается на верхушку. 

В мире где люди свободно между собой общаются, будет ценится разум, доказательства, результаты. Такое 

мировоззрение порождает трудолюбивых уважаемых мужчин и систему, где мы можем свободно 

общаться без вмешательства правительства, общество которое позволяет мужчинам со средним или 

низким IQ хорошо зарабатывать. 

Если такие мужчины хорошо зарабатывают, они привлекают женщин, которые хотят производить 

потомство с ними. И общество процветает. 

Но если продвигается феминизм, то общество разрушается. Мужчины не ценятся. Матеря одиночки чаще 

голосуют за демократов, которые воруют ресурсы. В обществе, где мужчины синие воротники получают 

низкие зарплаты, преступность повышается. 

Каждая идеология приносит плоды: феминизм, индуизм, ислам, буддизм. 

Краеугольный камень протестантской реформации – это свобода в поиске истине. Людям могут сами 

читать Библию, а не слушать церковь. И это краеугольный камень свободного рынка. Если нет 

вмешательства со стороны государства, христианство побеждает. Потому что оно в большинстве случаев 

производит лучших мужчин и женщин, которые создают семьи. 

Иисус сказал, что это не выгодно «получить весь мир, но потерять душу». Это не по-христиански 

продавать душу ради денег. Чаще всего христианин не будет пытаться заработать деньги неэтичным 

путем. В Библии сказано, что мужчина, который не обеспечивает семью хуже неверующего. Если 

государство забирает ресурсы, общество не функционирует. Уничтожается семья. Такое общество 

становится бедным и люди уезжают из такой страны в более благополучную. 

От уровня общения людей зависит экономика. Если уровень этики общения падает, экономика не 

развивается. Если людям плевать друг на друга, потому что они получают бесплатные деньги от 

государства, экономика не будет процветать. Процветающая экономика есть там, где есть этика общения 

«выиграл-выиграл» между людьми: следовать договоренностям, не мошенничать, предоставлять лучшее. 

В аморальном обществе все пытаются обмануть друг друга, вместо того чтобы создать что-то ценное для 

людей. Христианство создаёт лучшее общество потому что оно создает этичных людей. Сети Царства 

Небесного ловят многое, но потом оно выбирает, разделяет. Точно так же свободный рынок будет 

выбирать и разделять. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 4 января 2019 года. 
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Тим Элдер читает Второе послание Петра глава 1: «…которыми дарованы нам великие и драгоценные 

обетования, дабы вы через них соделались причастниками Божеского естества, удалившись от 

господствующего в мире растления похотью». 

Этот стих выражает в краткой форме всю первую и вторую главу и провидение восстановления 

Божественного Принципа. 

«…дарованы нам великие и драгоценные обетования» – это соотносится с первой главой Божественного 

Принципа об изначальном замысле творения. 

«…господствующего в мире растления похотью» – это соотносится со второй главой Божественного 

Принципа о грехопадении человека. 

Бог ведет нас на протяжении всей истории, чтобы мы могли уйти от грехопадения. 

И когда изначальный замысел Бога реализуется, мы будем «причастниками Божеского естества». 

Изначальный замысел Бога был в том, чтобы мы были его партнёрами. Чтобы мы не были отделены от 

Него, но, чтобы Он обитал в нас. Это окончательное обещание Бога, которое Он хочет выполнить. 

Это замечательный стих. Он охватывает творение, грехопадение и восстановление в Божественном 

Принципе. 

Спасибо Небесный Отец за это слово. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 5 января 2019 года. 
Тим Элдер читает Псалом, глава 84, стихи 4-12 (в Синодальном переводе: глава 83, стих 5-13): «Блаженны 

живущие в доме Твоем: они непрестанно будут восхвалять Тебя. Блажен человек, которого сила в Тебе и 

у которого в сердце стези направлены к Тебе. Проходя долиною плача, они открывают в ней источники, 

и дождь покрывает ее благословением; приходят от силы в силу, являются пред Богом на Сионе. Господи, 

Боже сил! Услышь молитву мою, внемли, Боже Иаковлев! Боже, защитник наш! Приникни и призри на 

лице помазанника Твоего. Ибо один день во дворах Твоих лучше тысячи. Желаю лучше быть у порога 

(doorkeeper – портье) в доме Божием, нежели жить в шатрах нечестия. Ибо Господь Бог есть солнце и 

щит, Господь дает благодать и славу; ходящих в непорочности Он не лишает благ. Господи сил! Блажен 

человек, уповающий на Тебя!» 

«Желаю лучше быть у порога в доме Божием, нежели жить в шатрах нечестия». Это точно. Много 

людей живут в «шатрах нечестия» потому что они боятся, что если попадут в духовный мир, то будут 

там в качестве портье. Но не беспокойтесь об этом. Главное выбраться из «шатров нечестия» даже 

несмотря на то что вам придется быть портье в доме Божием. 

Перейдем к Чхонсонгён, стр. 1719: «Все должны придерживаться основного направления; те, кто не 

следует ему, но вместо этого останавливается на полпути, в некотором роде деградирует. Как бы то 

ни было, к чему стремится и желает всё творение? Это искать место любви Бога. С точки зрения Бога, 

из всех форм творения, что было создано с наибольшей заботой? Это мужские и женские половые 

органы. Он сосредоточил всю свою энергию в создание половых органов человека, чтобы сделать их 

источником, который может собрать воедино все элементы человечества и воссоздать их. Это дворец 

клеток, так как клетки состоят из элементов». (249-162, 10.10.1993) 

Я помню, как Квак смущался, когда Отец говорил о половых органах. Он был человеком конфуцианского 

типа. Он мог служить Отцу до определенного момента, но потом он качал портиться (degenerate). Это 

интересно, что Отец в этом абзаце упоминает людей, которые, вместо того чтобы следовать за ним, 

остановились на полпути и деградировали. 

«Как бы то ни было, к чему стремится и желает всё творение? Это искать место любви Бога».   

Наш грех не позволяет нам любить Бога. Без раскаяния, без получения прощения от Бога мы не можем по-

настоящему любить Его. Многие люди обижены на Бога. Их грех отдаляет их от Него. Они начинают 

ненавидеть Его, желают, чтобы Его не существовало.   И в конце они убеждают себя, что Его не 

существует. 
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Бог хочет любить нас. Для этого мы должны раскаяться и прийти к нему со смирением. Единственный 

грех, который Бог не может простить это самонадеянность. Потому что такой человек не может получить 

прощение. 

Поэтому мы должны сохранять смиренное сердце. Раскаяние – это лучший способ сохранять смиренное 

сердце. Это позволяет нам получить прощение и отвечать Богу красотой. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 7 января 2019 года. 
Хёнг Джин ним говорит, что не планировал долгую воскресную службу, из-за простуды, но она все же 

получилась долгой и после неё у него был прилив сил и он уже почти выздоровел. 

Говорит о феминистке Бетти Фридан, о том какая она плохая. 

В видео «Могут ли младенцы отличить правильное от неправильного?», показано что 3-месячные 

младенцы могут делать моральный выбор. 

https://www.youtube.com/watch?v=HBW5vdhr_PA 

Критикует родителей, которые бьют детей. Говорит, что его в детстве били в качестве наказания (муж его 

сестры). 

Он не позволяет Царице физически наказывать детей. Вместо этого у них существует Три 

предупреждения, после которых детей отправляют сидеть в туалете 10 минут в качестве наказания. 

Рассказывает случай, когда Царица била их первого ребенка палкой. Ребенок схватил палку и сказал: 

«Прекрати бить меня».  И она поняла, что Царь был прав. Она вовремя перестала бить детей, и теперь они 

даже не помнят этого. 

Вы должны научить детей рассуждать. Если вы бьете детей значит вы глупее их. 

Смотрят видео: 

Это доказывает, что у нас есть совесть, моральный компас. Наука доказывает истинность Библии.  Вот 

каких сверхъестественных существ вы растите. 

Детей можно учить, что поступки имеют последствия, не применяя телесного наказания. Дети которых 

наказывают физически, будут смотреть на тоталитарное правительство как на норму.  Детей нужно учить 

последствиям поступков, а не только моральным идеям. 

Получить степень не сложно. Вырастить человека намного сложнее. 

Извинитесь перед детьми если вы били их. Может ваш ребёнок задумается о Боге. 

Некоторые родители снова и снова используют неэффективные методы воспитания. Это как использовать 

неэффективную технику в бою. 

Вы должны использовать то, что работает, а не то, что вы думаете, что работает. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 8 января 2019 года. 
Повторяет историю с чудесным исцелением от простуды после воскресной службы. 

https://www.youtube.com/watch?v=HBW5vdhr_PA
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Говорит о том, что современную технологию нужно использовать с центром на Христе. То же самое с 

техниками самозащиты. Следующая тренировка будет на холоде в одних футболках и шортах при 

минусовой температуре. 

Рассказывает про Вима Хофа: 

Демонстрирует техники дыхания. 

Техника Вима Хофа хороша тем, что она не привязана ни к каким религиям. Их можно использовать в 

центре на Христе. 

Сам Вим Хоф немного «левый». Но вам не обязательно следовать за его философией. Мы можем 

оставаться в центре на Христе и использовать его технику. Его техника научно доказана. 

Говорит о пользе холодного душа. Это тренирует устойчивость к стрессу в том числе эмоциональному. 

За день до этого они записали видео нового приёма и отправили его на канал leg_locker в инстаграме. 

https://www.instagram.com/p/BsW1MyPgMEQ/ 

В описании видео написано, что это прием «из 3019 года». 

Читает Римлянам глава 8: «Итак нет ныне никакого осуждения тем, которые во Христе Иисусе живут 

не по плоти, но по духу, потому что закон духа жизни во Христе Иисусе освободил меня от закона греха 

и смерти». 

«Живут не по плоти, но по духу» – это не значит, что мы выбрасываем плоть. Это не значит, что мы 

перестаем заботиться о своем теле. 

Мы можем использовать технику Вима Хофа, но мы не должны поклоняться ему, его философии, его 

личности. Он просто коуч. Всегда, когда тренируетесь прославляйте Бога.  Хоф говорит: «Вам нужен 

стресс, чтобы стать сильнее». 

 «Да приидет Царствие Твое; да будет воля Твоя и на земле, как на небе».  Аминь. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 9 января 2019 года. 
Тим Элдер: Сегодня Рема – Посланце к Филимону. Второй Царь уже говорил об этой книге. Иногда Бог 

просто хочет дать нам Слово поддержки, любви, наказания, предупреждения, без необходимости 

углубляться в контекст.  Мы не будем углубляться в подробности о том, кто кем был. Я прочитаю только 

стихи 4 и 5: «Благодарю Бога моего, всегда вспоминая о тебе в молитвах моих, слыша о твоей любви и 

вере, которую имеешь к Господу Иисусу и ко всем святым». 

Вот слово, которое Бог хочет дать нам сегодня. Он благодарен нам за нашу любовь и веру, которую мы 

имеем по отношению к Господу Иисусу и святым, и ко всем его детям. Сегодня утром я чувствую, что Бог 

говорит нам спасибо. 

Я помню, как Отец во время своей речи сказал: «Бог благодарен мне». Конечно Бог благодарен Отцу, 

потому что он выполнил человеческую долю ответственности и установил позицию Адама и Евы. Он 

также установил победных Каина и Авеля.  Он установил Четырехпозиционное основание. Конечно Бог 

благодарен Истинному Отцу. Но также Бог благодарен и нам. Не потому что мы совершенные. Если мы 

делаем те вещи, о которых здесь говорится: «твоей любви и вере, которую имеешь к Господу Иисусу и ко 

всем святым», Он благодарен нам за это. Он говорит нам «спасибо». Это означает что Бог хочет, чтобы 

мы продолжали делать это еще больше. Когда мы молимся за Трампа, за христиан в Китае и во всем мире, 

за католиков, за членов Федерации Семей, Бог благодарен нам за это. И Он тоже молится за нас. 

Это слово, которое я получил сегодня. Спасибо, Небесный Отец. 
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Перейдем к Чхонсонгён: «Дамы и господа, вы знаете о трех точках (point)? Точка, где три точки 

становятся одной, где Бог, Адам и Ева становятся одним целым. Место, где Бог может быть един с 

Адамом и Евой, это место, где их душа и тело становятся едины». (26-158, 25.10. 1969) 

«Человеческие душа и тело существуют в отношениях субъект- и объект- партнеров, и генерируют силу 

существования через вертикальные и горизонтальные взаимодействия. Сила существования женщины 

сохраняется благодаря тому, что ее душа и тело имеют вертикальные и горизонтальные отношения. 

Мужчины и женщины все существуют в рамках взаимных вертикальных и горизонтальных отношений и 

эта сила – любовь. Только любовь может создать вечные идеальные отношения души и тела». 

Пять чувств души и пять чувств тела даже у бедного фермера в деревне полностью сливаются и 

позволят ему вкусить неописуемую радость, когда страсть любви переполняет его и горит в его душе и 

теле. 

Если в вас есть точка, куда может прийти и обитать любовь Бога, в тот момент, когда сердце Бога 

делает волну, ваше сердце тоже делает волну, как качающийся маятник часов. Таким образом, вы будете 

вращаться вместе с Богом. Как только вы начнете вращаться, вы будет продолжать вращаться и 

вращаться. Центробежная сила становится все больше и больше и требует, чтобы вы любили свою 

семью, свое общество, свою нацию и мир». (Благословенная семья – 376) 

Тим Элдер: Здесь Отец говорит о совершенных Адаме и Еве. Но в Эдемском саду Адам и Ева не достигли 

совершенства. Они пали. Бог на протяжении 6000 лет вел человечество для того, чтобы мы сами по своему 

желанию смогли вернуться на положение, где Он может благословить нас. После получения 

благословения мы должны продолжать совершенствовать свою личность. 

Корейское слово обозначающее совершенный (perfect) еще можно перевести как полный/завершенный 

(complete). 

Например, вот этот телефон уже собран (complete) у него есть все детали. Но совершенный (perfect) ли он? 

Вот почему мы должны изучать корейский, если мы хотим понять слова Отца. Мы должны смотреть в 

каком контексте Он их использует. Истина не может быть выражена ни на одном из падших человеческих 

языков. Отец говорил, что истину можно понять через опыт. Но все же существует необходимость в языке 

для понимания истины Бога. 

Отец – это переводчик. Он взял истину Бога и перевел ее на человеческий язык – корейский.  В 

определенной степени этот язык был подготовлен для принятия истины. Хоть Отец и говорил о том, что 

корейский язык наиболее подходит для принятия истины, все равно это язык, созданный падшими людьми. 

Отец использует корейские слова, но часто он придает им новый смысл. Иногда немного другой смысл, 

иногда совершенно другой смысл. Иногда он создает новые слова. Он старается вместить истину Бога в 

корейский язык. 

Мы берем это и переводим на английский. Это уже второй перевод. И английский язык менее пригоден 

для выражения истины Бога. Но корейский язык может выучит любой человек со средним интеллектом. 

Представьте, если бы Бог открыл истину на китайском языке, где вы должны знать 10000 иероглифов 

чтобы читать газету.  Но корейский это несложный язык. 

Если бы Бог не хотел, чтобы его истина была доступной, был ли бы Он Богом любви? Нет. 

Итак, здесь говорится о совершенных Адаме и Еве. Бог, Адам и Ева стали единым целым. 

[Повторно читает Чхонсонгён] «Место, где Бог может быть един с Адамом и Евой, это место, где их 

разум и тело становятся едины. Человеческий разум и тело существуют в отношения субъект- и объект- 

партнеров, и разум и тело генерируют силу существования через вертикальные и горизонтальные 

взаимодействия». 

Тим Элдер: Вертикальные отношения — это отношения каждого человека с Богом. И каждый человек 

относится к другому –  горизонтально. 
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«Сила существования женщины сохраняется благодаря тому, что ее разум и тело имеют вертикальные 

и горизонтальные отношения. Мужчины и женщины все существуют в рамках взаимных вертикальных 

и горизонтальных отношений и эта сила – любовь. Только любовь может создать вечные идеальные 

отношения разума и тела». 

Тим Элдер: Отец говорит о любви как о любви Бога, истинной любви. 

Он приводит в пример пчелу и цветок. Даже если вы изо всех сил потянете за пчелу на цветке, она не 

отпустит цветок. Даже если ее голова оторвется. Вот насколько сильна истинная любовь. Если вы 

привяжетесь к ней, ничто не оторвет вас от нее. Вот любовь о которой говорит Отец. Когда люди отдают 

жизнь за любовь. 

«Пять чувств души и пять чувств тела даже у бедного фермера в деревне полностью сливаются и 

позволяют ему вкусить неописуемую радость, когда страсть любви переполняет и горит в его душе и 

теле. Если в вас есть точка, куда может прийти и обитать любовь Бога, в тот момент, когда сердце 

Бога делает волну, ваше сердце тоже делает волну».   

Тим Элдер: Отец часто говорит о резонансе. Здесь говорится о резонансе. 

«Как качающийся маятник часов. Таким образом, вы будете вращаться вместе с Богом. Как только вы 

начнете вращаться, вы будет продолжать вращаться и вращаться. Центробежная сила становится 

все больше и больше и требует, чтобы вы любили свою семью, свое общество, свою нацию и мир». 

Тим Элдер: Вот о какой любви здесь говорится. Мы не откажемся от нее даже ценой жизни.  Спасибо, 

Небесный Отец за Твое Слово. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 10 января 2019 года. 
Второзаконие, глава 33: «Вот благословение, которым Моисей, человек Божий, благословил сынов 

Израилевых пред смертью своею. Он сказал: Господь пришел от Синая, открылся им от Сеира, воссиял 

от горы Фарана и шел со тьмами святых; одесную Его огнь закона. Истинно Он любит народ [Свой]; все 

святые его в руке Твоей, и они припали к стопам Твоим, чтобы внимать словам Твоим. Закон дал нам 

Моисей, наследие обществу Иакова. И он был царь Израиля, когда собирались главы народа вместе с 

коленами Израилевыми. Да живет Рувим и да не умирает, и [Симеон] да не будет малочислен! Но об Иуде 

сказал сие: услыши, Господи, глас Иуды и приведи его к народу его; руками своими да защитит он себя, и 

Ты будь помощником против врагов его. И о Левии сказал: туммим Твой и урим Твой на святом муже 

Твоем, которого Ты искусил в Массе, с которым Ты препирался при водах Меривы, который говорит об 

отце своем и матери своей: “я на них не смотрю”, и братьев своих не признает, и сыновей своих не знает; 

ибо они, левиты, слова Твои хранят и завет Твой соблюдают, учат законам Твоим Иакова и заповедям 

Твоим Израиля, возлагают курение пред лице Твое и всесожжения на жертвенник Твой; благослови, 

Господи, силу его и о деле рук его благоволи, порази чресла восстающих на него и ненавидящих его, чтобы 

они не могли стоять. О Вениамине сказал: возлюбленный Господом обитает у Него безопасно, [Бог] 

покровительствует ему всякий день, и он покоится между раменами Его. Об Иосифе сказал: да 

благословит Господь землю его вожделенными дарами неба, росою и дарами бездны, лежащей внизу, 

вожделенными плодами от солнца и вожделенными произведениями луны, превосходнейшими 

произведениями гор древних и вожделенными дарами холмов вечных, и вожделенными дарами земли и 

того, что наполняет ее; благословение Явившегося в терновом кусте да приидет на главу Иосифа и на 

темя наилучшего из братьев своих; крепость его как первородного тельца, и роги его, как роги буйвола; 

ими избодет он народы все до пределов земли: это тьмы Ефремовы, это тысячи Манассиины. О Завулоне 

сказал: веселись, Завулон, в путях твоих, и Иссахар, в шатрах твоих; созывают они народ на гору, там 

заколают законные жертвы, ибо они питаются богатством моря и сокровищами, сокрытыми в песке. 

О Гаде сказал: благословен распространивший Гада; он покоится как лев и сокрушает и мышцу и 

голову; он избрал себе начаток земли, там почтен уделом от законодателя, и пришел с главами народа, и 

исполнил правду Господа и суды с Израилем. О Дане сказал: Дан молодой лев, который выбегает из 

Васана. О Неффалиме сказал: Неффалим насыщен благоволением и исполнен благословения Господа; море 

и юг во владении его. Об Асире сказал: благословен между сынами Асир, он будет любим братьями своими, 

и окунет в елей ногу свою; железо и медь – запоры твои; как дни твои, будет умножаться богатство 
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твое. Нет подобного Богу Израилеву, Который по небесам принесся на помощь тебе и во славе Своей на 

облаках; прибежище [твое] Бог древний, и [ты] под мышцами вечными; Он прогонит врагов от лица 

твоего и скажет: истребляй! Израиль живет безопасно, один; око Иакова видит пред собою землю 

обильную хлебом и вином, и небеса его каплют росу. Блажен ты, Израиль! кто подобен тебе, народ, 

хранимый Господом, Который есть щит, охраняющий тебя, и меч славы твоей? Враги твои 

раболепствуют тебе, и ты попираешь выи их». 

Читает примечание: 

«Эта глава содержит благословение Моисея. Длинный раздел посвящен благословению различных 

племен. Деятельность Яхве когда Он вел своих людей из Синая…»  [читает невнятно, бубнит под нос]. 

Читает следующую 34 главу Второзакония: «И взошел Моисей с равнин Моавитских на гору Нево, на 

вершину Фасги, что против Иерихона, и показал ему Господь всю землю Галаад до самого Дана, и всю 

[землю] Неффалимову, и [всю] землю Ефремову и Манассиину, и всю землю Иудину, даже до самого 

западного моря, и полуденную страну и равнину долины Иерихона, город Пальм, до Сигора. И сказал ему 

Господь: вот земля, о которой Я клялся Аврааму, Исааку и Иакову, говоря: “семени твоему дам ее”; Я 

дал тебе увидеть ее глазами твоими, но в нее ты не войдешь». 

Хёнг Джин ним: Моисей видит обещанную землю, но не доходит до нее. Затем он умирает и новым 

лидером становится Иисус Навин. 

Интересно, что Бог снова приводит нас к этому месту. В прошлое воскресение мы тоже говорили об 

Иисусе Навине. И вчера на корейской службе Бог снова привел нас к этому месту. 

Здесь вы видите, что Господь вооружает своих детей для сражения.  Все эти еврейские племена они 

сражаются. 

Бог пообещал им суверенность и право собственности (ownership): «Всю землю Галаад до самого Дана, и 

всю [землю] Неффалимову, и [всю] землю Ефремову и Манассиину, и всю землю Иудину, даже до самого 

западного моря, и полуденную страну и равнину долины Иерихона, город Пальм, до Сигора». 

Бог пообещал своим людям землю Израильскую. 

Израиль означает «тот, кто борется с Богом». Иаков боролся с Богом. Мы здесь занимаемся 

единоборствами и интересно, что в Библии также говорится о борьбе. Борьба — это духовная вещь. После 

этой борьбы с ангелом Иаков получает имя Израиль.  Бог позволил евреям вытеснить другие языческие 

племена, потому что они занимались педофилией.  Но несмотря на то, что Бог благословил их, они 

потеряли это благословение. Они забыли построить храм, где все они могли бы прославлять Бога. Бог 

хотел, чтобы они не просто процветали, но имели военную мощь. Одержав победу, они почувствовали 

себя слишком комфортно.  Это все равно что чемпион добирается до верхушки и перестает тренироваться. 

Оставаться чемпионом трудно. 

Когда мы в трудной ситуации мы начинаем усиленно молиться. Но когда все хорошо мы расслабляемся. 

Посмотрите на нашу Церковь Объединения. Когда мы стали богатой церковью, посмотрите, что 

происходило за сценой. Отец всегда воодушевленно сражался на передовой, а мать Хан смотрела 

корейские драмы. Она стала зависима от них.  Притворялась жертвой, хотя жила в роскоши. Она передала 

свою обиду на Отца своим дочерям. Мать Хан забыла, что она тоже ученица, как и все остальные. Я не 

видел проблемы в том, чтобы быть не только сыном, но и рабом для своего Отца. 

Все что я помню о матери Хан — это то, что она смотрела корейские драмы и занималась шопингом. Когда 

она говорила свою ересь, я умолял ее, говорил ей, что Отец не будет этому рад.  Потому что я знаю, что 

Христос жив и живет во мне.  Хоть мы и потеряли все, благословение Бога все еще с нами. Но мы не 

должны расслабляться как Израильтяне. 

Сейчас о нас многие узнают. На Vice уже больше миллиона просмотров. 
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В Бразилии Болсонару поддерживает Вторую поправку. Как такое можно себе вообразить? Бразилия – это 

коррумпированная срана, под контролем Католической церкви. И сейчас Болсонару говорит, что он введет 

Вторую поправку.  Это большие перемены в Латинской Америке. 

Посмотрите на восстания во Франции, Брэксит в Великобритании. Нации сотрясаются и все по поводу 

суверенитета. 

Что является ключом к суверенитету? Это родословная и тренировка. Вот почему не все дети Отца стали 

его наследниками. 

Черный пояс по джиу-джитсу — это не то что диплом, это буквально кровь, пот и слезы. Я пролил кровь 

за этот пояс, слезы и пот. Учеба — это не то. Черный пояс – это десятилетия тренировок, это 25 лет моей 

жизни. Когда я вижу свой черный пояс на моих глазах появляются слезы. 

После смерти брата я увлекся буддизмом и некоторое время не занимался тренировками, но внутри я 

всегда испытывал сильное желание продолжать. Потом я стал пастором, тренером по медитации. 

Я служил Отцу, и он очень радовался тем духовным вещам, которыми я увлекался. Он был моим первым 

учителем китайской каллиграфии. У меня до сих пор остались его каллиграфические надписи. Я должен 

вставить их в рамку. Отец радовался тому, что я изучаю духовные искусства (art), и он чувствовал, что я 

любил его. Изучение духовных искусств очень сблизило меня с Отцом. Он чувствовал мою любовь к нему 

и не боялся, что я стану монахом и уйду от него, стану релятивистом. Он поддерживал мой интерес к 

изучению разных религий. Отец никогда не был мультикультуралистом. Он точно разделял добро и зло. 

Мы получили приглашение от организации Комитет Политических Действий Political Action 

Committee (PAC). 

Они приглашают нас, потому что они изучают историю американского консервативного движения. И они 

говорят, что Преп. Мун – это гигантская фигура, но ему не отдают должного.  Он основал «Вашингтон 

Таймс». Он спас от банкротства Университет Либерти Liberty University, который сейчас является одним 

из фундаментальных консервативных университетов. Отец спас этот университет от смерти. Он не 

пытался руководить этим университетом. Он просто дал им деньги и благословил их. 

К сожалению, я не смогу туда пойти, так как я иду на оружейное мероприятие. Вместо меня туда пойдет 

кто-то другой. Они видели нас на Vice и они видят, что мы продолжатели консерватизма Отца. Мы, а не 

Федерация Семей. 

Хёнг Джин ним рассказывает, что, когда он был синим поясом, он начал тренироваться с телохранителем 

из Бразилии Санфраном, черным поясом по джиу-джитсу, который повысил Хёнг Джин нима до 

фиолетового пояса. Санфран постоянно следовал за Хёнг Джин нимом в качестве телохранителя, когда 

они ездили с Отцом по всему миру. 

Потом Отец перешел в духовный мир и Хёнг Джин нима отправили в Америку решать проблемы Церкви 

Объединения. Он жил в Нью-Йорке в Ист Гардене. Он нашел самого опытного бойца джиу-джитсу – 

Мастера Джо Джо. Хёнг Джин ним усиленно тренировался с ним. Это помогло ему не сойти с ума. Мастер 

Джо Джо повысил его до коричневого и потом до черного пояса. 

Хёнг Джин ним: Когда я вижу этот пояс это напоминает мне все эти 25 лет духовной борьбы. 

Отец мог часами смотреть видео MMA, слушать как я объясняю каждый прием и демонстрирую его на 

телохранителях. Он в молодости тоже занимался боевыми искусствами. Однажды боец, всегда боец. 
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Это замечательно что Отец не только основал родословную, но и воспитал своих назначенных 

наследников Каина и Авеля. Мы не просто его дети. Другие его дети предали его.  Мы те дети, которые 

получили воспитание Отца и не предали его. Это истинная родословная. 

Вы должны воспитывать своих детей. Потому что частью суверенитета является продолжение 

цивилизации. Так же как я был учеником Отца, так и мои дети сейчас мои ученики. И их дети будут их 

учениками. Это смысл вечной жизни. Из поколения в поколение Его цивилизация продолжается. От Отца 

к сыну культура предается. Кровь передается, и культура передается. 

Вот чего не сделали Израильтяне, когда пришли на землю обетованную. Вот почему нам так важно быть 

частью этой культуры тренировки.  Воскресные службы раз в неделю – это только одно из измерений.  Мы 

должны быть ближе к центру. 

Есть большая разница между тем чтобы молиться за Отца на другом конце мира, или быть рядом с ним в 

одной комнате. 

Те, кто могут проводить время со мной и Кук Джином могут испытывать присутствие Отца. И этот огонь 

никогда не прекратится. Это межпоколенная передача огня и передача культуры. 

Молитесь за нас, за Трампа, и помните, что эта культура в конечном итоге покроет весь мир. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 11 января 2019 года. 
В Питсбурге недавно было ралли против запрета на полуавтоматическое оружие, который хотят ввести в 

Пенсильвании. 

Infowars были там и одна еврейская женщина сказала: «Если бы у нас было оружие, можно было бы 

остановить стрельбу в синагоге». 

Недавно Алекс Джонс говорил о хакерах, сливших информацию о 9/11. Они там названы «темный 

правитель» (dark overlord).  Алекс Джонс считает, что это на самом деле патриоты внутри разведки, 

которым Трамп дал знак, чтобы они обнародовали информацию о 9/11, которая разоблачит Клинтонов, 

Бушей. Официальная версия похожа на дырявый швейцарский сыр, она полностью придумана. 

Потому что именно после 9/11 правительство начало применять тоталитарные законы, уничтожать права 

для того, чтобы превратить нас в Европу. 

Сейчас Трамп противостоит всему этому, поэтому кумы (crony) его хотят сместить. 

И Трамп в ответ сливает компромат через хакеров. Это серьезная война. Трамп ведет духовную войну. Эти 

люди сатанисты. 

Алекс Джонс также говорит о Джо Рогане, который раньше был частью литературного движения, но 

сейчас он поддался влиянию распространителей наркотиков и дружит с такими знатоками наркотиков как 

Zack Leary. 

Его отец Tim Leary профессор Гарварда работал на CIA (ЦРУ) распространяя LSD среди молодёжи.  Они 

изготавливали наркотики в лабораториях в 60-х годах. Это серьёзное преступление. Это была революция 

LSD, галлюциногенных наркотиков.  И теперь Джо Роган берет интервью у его сына Зака Лири. Он дружит 

с такими людьми. 

Показывает картинку Тимоти Лири: http://leary.ru/video/img/04_02.jpg 

Джо Роган думает, что это круто говорить о своих связях с CIA. 

http://leary.ru/video/img/04_02.jpg
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Иногда он жалуется на левых, но в конечном итоге он сам работает на левых. 

Он пропагандирует марихуану наркотики. Говорит, что они изменили его жизнь. Он пытается сделать это 

популярным среди молодежи. Я замечал это, когда смотрел его шоу. Они смеются и говорят, как 

замечательно принимать наркотики и как они расширяют сознание. 

Он постоянно атакует Алекса Джонса, потому что сейчас они пытаются остановить настоящее движение 

за свободу. Это Алекс Джонс, Drudge, Julian Assange, Gavin McGinnis Breitbart, Tucker Carlson, Sean 

Hannity, Ingraham. Это настоящее движение за свободу, которое говорит об уменьшении правительства и 

разоблачении Deep state (Теневого правительства). 

Джо Роган притворяется, что критикует левых, но это маска. Сейчас они продвигают Бена Шапиро, 

который является неоконом и полностью поддерживал войну в Ираке. 

Эта группа: Рубен, Джордан Питерсон, Джо Роган, Бен Шапиро они дружат (hang out) друг с другом. 

Это та группа, которую продвигают левые, потому что эта группа кажется более безобидной, в отличии от 

настоящего движения за свободу, которое хочет уничтожить левых. 

Сейчас левые пытаются найти союзников, которые немного склоняются к суверенитету, но не идут до 

конца. 

Это как сатана помогал, помогал Богу, но в конце ударил Его ножом в спину. 

Так же Бен Шапиро, Джо Роган. 

Джо Роган дружит с людьми, из ЦРУ, которые продвигали наркотики. 

Американская психологическая ассоциация помогала ЦРУ применять пытки. https://www.golos-

ameriki.ru/a/cn-psychologists-torture/2857828.html 

Американская психологическая ассоциация игнорирует права человека. 

Вы не можете доверять этим докторам, таким федеральным организациям как АПА. Это криминальный 

синдикат, финансируемый, опасными коммунистами Рокфеллерами, Соросом. 

Трамп пытался с ними договориться по-хорошему, но сейчас он понял, что это бесполезно и начал сливать 

компромат на них. 

Это незаконная финансируемая иностранными силами группа заговорщиков. 

Это ведет нас к сегодняшней Реме из Послания к Римлянам, глава 2 «совершенная воля Бога». 

Видите ли, сатана – это такой самонадеянный маленький убл*док. Он пьян от собственной власти. Бог 

позволяет разрушениям происходить, потому что это заставляет людей проснуться. Они начинают думать: 

«Я не могу поверить, что правительство действительно такое». Посмотрите на Францию, на Брэксит. Люди 

пробуждаются. Они понимают, что элита не собирается помогать им, а только хочет обогатиться и сделать 

средний класс бедным. 

Рассказывает об одной женщине докторе, которая занималась абортами. В какой-то момент она поняла, 

что не может больше это делать и пришла к Христу. 

Если вы увидите тьму, вы захотите увидеть свет. Вот почему церкви не учат о тьме. Они учат, что мы 

спасены навсегда, делайте все что хотите. Если вы будете учить этому, ваша церковь будет быстро расти. 

https://www.golos-ameriki.ru/a/cn-psychologists-torture/2857828.html
https://www.golos-ameriki.ru/a/cn-psychologists-torture/2857828.html
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Но если вы будете учить о тьме, вы становитесь опасны. Если вы пытаетесь вооружить людей, вы 

становитесь опасны. 

Левые называют культом всех, кто выступает против истеблишмента. 

Читает Послание к Римлянам, глава 2: «Любовь да будет непритворна; отвращайтесь зла, 

прилепляйтесь к добру». 

Левые говорят «любовь, любовь, любовь», но в Библии написано: «отвращайтесь зла, прилепляйтесь к 

добру». 

Еще одна пара пропала без вести, пытаясь доказать, что ислам — это не мирная религия. 

Левые хвастаются что у них есть связи с ЦРУ, но это доказывает, что вы часть преступной группы. 

Настоящие христиане видят, что политически продвигается гомосексуализм, педофилия. 

В газете The Huffington Post появилась статья где говорится о том, что детская мастурбация — это 

нормально. 

Вы не можете любить все подряд. В мире много зла. 

Читает Послание к Римлянам, глава 12: «Итак умоляю вас, братия, милосердием Божиим, представьте 

тела ваши в жертву живую, святую, благоугодную Богу, для разумного служения вашего, и не 

сообразуйтесь с веком сим, но преобразуйтесь обновлением ума вашего, чтобы вам познавать, что́ есть 

воля Божия, благая, угодная и совершенная. По данной мне благодати, всякому из вас говорю: не 

думайте о себе более, нежели должно думать; но думайте скромно (в англ. варианте “soberly” – 

трезво), по мере веры, какую каждому Бог уделил». 

Вы видите здесь сказано «но думайте трезво», а не «принимай наркотики», о чем говорит Джо Роган. И он 

должен представлять новое движение за свободу? Он неокон. 

Читает Послание к Римлянам, глава 12 с начала: «Итак умоляю вас, братия, милосердием Божиим, 

представьте тела ваши в жертву живую, святую, благоугодную Богу, для разумного служения вашего, и 

не сообразуйтесь с веком сим, но преобразуйтесь обновлением ума вашего, чтобы вам познавать, что́ 

есть воля Божия, благая, угодная и совершенная. По данной мне благодати, всякому из вас говорю: не 

думайте о себе более, нежели должно думать; но думайте скромно, по мере веры, какую каждому Бог 

уделил. Ибо, как в одном теле у нас много членов, но не у всех членов одно и то же дело, так мы, многие, 

составляем одно тело во Христе, а порознь один для другого члены. И как, по данной нам благодати, 

имеем различные дарования, то, имеешь ли пророчество, пророчествуй по мере веры; 

имеешь лислужение, пребывай в служении; учитель ли, – в учении; увещатель ли, увещевай; раздаватель 

ли, раздавай в простоте; начальник ли, начальствуй с усердием; благотворитель ли, благотвори с 

радушием. Любовь да будет непритворна; отвращайтесь зла, прилепляйтесь к добру; будьте 

братолюбивы друг к другу с нежностью; в почтительности друг друга предупреждайте; в усердии не 

ослабевайте; духом пламенейте; Господу служите; утешайтесь надеждою; в скорби будьте терпеливы, 

в молитве постоянны; в нуждах святых принимайте участие; ревнуйте о странноприимстве. 

Благословляйте гонителей ваших; благословляйте, а не проклинайте. Радуйтесь с радующимися и 

плачьте с плачущими. Будьте единомысленны между собою; не высокомудрствуйте, но последуйте 

смиренным; не мечтайте о себе; никому не воздавайте злом за зло, но пекитесь о добром перед всеми 

человеками». 

Настоящее движение за свободу не заменяет тиранию на другую тиранию, как это произошло с 

французской революцией. 

«Если возможно с вашей стороны, будьте в мире со всеми людьми». 

Но есть люди, с которыми невозможно быть в мире.  И Трамп осознает это. Он собирается нанести 

ответный удар. Он начинает сливать материалы 9/11. 

Помните, как мы говорили еще на предвыборной кампании, что Трамп обнародует материалы 9/11. Это 

происходит сейчас. 

https://ru.wikipedia.org/wiki/The_Huffington_Post
https://ru.wikipedia.org/wiki/The_Huffington_Post
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«Не мстите за себя, возлюбленные, но дайте место гневу Божию. Ибо написано: Мне отмщение, Я 

воздам, говорит Господь». 

Бог начинает воздавать. 

«Итак, если враг твой голоден, накорми его; если жаждет, напой его: ибо, делая сие, ты соберешь ему 

на голову горящие уголья». 

Трамп кормит своих врагов, чтобы высыпать горящий уголь им на голову. 

«Не будь побежден злом, но побеждай зло добром». 

Вы не можете заменить тиранию на другую тиранию. Вы должны заменить тиранию на свободу. 

Трамп сейчас в большой опасности. Молитесь за него он сражается за наши жизни. Он сражается за то 

чтобы нации имели право на самоопределение. 

Люди начинают понимать, что аристократия не собирается вам помогать, она собирается вас насиловать. 

Если враг приходит к вам с AK-47, вы не сможете победить его цветами. Победить значит нанести 

поражение. 

Хищники и нехищники есть во всех слоях общества. Маркс пытался создать обиду у людей, разделяя 

людей на бедных и богатых. Это нонсенс. Разделение должно быть на волков и хороших людей. 

Все классы должны объединиться для того, чтобы нанести поражение волкам. 

Левые пытаются разделить людей по социальному классу, по расе, и так далее. Но люди должны 

объединиться против настоящего врага. 

«Отвращайтесь зла, прилепляйтесь к добру». 

Воля Бога будет исполнена, сатана будет побежден. Праведные должны сопротивляться и нанести 

поражение злу. И при этом остаться на стороне добра. Это Конституция Царства Бога. Заменить тиранию 

мира на конституцию Царства Бога. 

«Итак стойте в свободе, которую даровал нам Христос, и не подвергайтесь опять игу рабства”. (К 

Галатам, глава 5, стих 1)  

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 12 января 2019 года. 
Тим Элдер: Сегодня я на книге Осии. 

Читает примечание: 

«Книга Осии представляет собой историю любви «с шипом». [Имеется ввиду «с подвохом» наверное] 

Верный муж и неверная жена. Эти определения подходят не только к Осии и Гомери но и к Богу и 

Израилю. 

 «Возьми себе жену блудницу и детей блуда». (Книга пророка Осии, глава1 стих 2). Их последующий брак 

стал символом любви Бога к своему блудному народу. Имя Осия как и имя Иисус означает 

спасение.  Считается что Осия – автор этой книги. 

[Дальше читает краткое описание событий в книге.] 

Бог привёл меня сегодня к главе 2: «Умоляйте вашу мать, умоляйте (мое примечание: в синодальном 

варианте там слово «судитесь». У Тима Элдера слово «plead» – умолять, просить); ибо она не жена Моя, 

и Я не муж ее; пусть она удалит блуд от лица своего и прелюбодеяние от грудей своих, дабы Я не 

разоблачил ее донага и не выставил ее, как в день рождения ее, не сделал ее пустынею, не обратил ее в 
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землю сухую и не уморил ее жаждою. И детей ее не помилую, потому что они дети блуда. Ибо 

блудодействовала мать их и осрамила себя зачавшая их; ибо говорила: «пойду за любовниками моими, 

которые дают мне хлеб и воду, шерсть и лен, елей и напитки». 

Тим Элдер: Я не выбирал этот отрывок. Бог привел меня к нему. И здесь очень ясно к кому относятся эти 

слова, не правда ли? 

Отец посвятил 50 лет Хак Джа Хан. Она предала его, она встала на положение вавилонской блудницы. Я 

думаю, что причина по которой Отец привел нас к этому стиху заключается в том, что остается мало 

времени, для того чтобы Хан раскаялась. «Она не жена Моя, и Я не муж ее». Отец напоминает нам о речи, 

которую от произносил в июле 2012 года во время ралли женщин ООН, где он сказал «у меня нет жены». 

В первой строке сказано: «Умоляйте вашу мать, умоляйте». 

Если вы считаете ее своей матерью, те из вас кто в Федерации Семей умоляйте ее: «Пусть она удалит блуд 

от лица своего и прелюбодеяние от грудей своих». Умоляйте ее чтобы она раскаялась. И если она не 

раскается, «разоблачите ее донага» и она потеряет все. «Дабы Я не разоблачил ее донага и не выставил 

ее, как в день рождения ее, не сделал ее пустынею, не обратил ее в землю сухую и не уморил ее жаждою. 

И детей ее не помилую, потому что они дети блуда». 

Это те дети, которые последовали за ней и продолжают считать ее Истинной Матерью. Бог не помилует 

их. Потому что «они дети блуда». 

И если вы хотите избежать этой судьбы, вам лучше раскаяться. Вернитесь к Отцу и Трём Царским 

Поколениям. Она не сможет вернуться на положение Истинной Матери, но, если она по-настоящему 

раскается, ей будет позволено готовить еду для Второго Царя. 

«Ибо блудодействовала мать их и осрамила себя зачавшая их; ибо говорила: «пойду за любовниками 

моими, которые дают мне хлеб и воду». 

Это значит, что она следует за теми, кто дает ей деньги. 

Помните сатана сказал Иисусу: «Если ты голоден преврати эти камни в хлеб». Иисус сказал нет. 

И здесь мы видим противоположное. 

Жена Осии говорит: «Пойду за любовниками моими, которые дают мне хлеб и воду, шерсть и лен, елей и 

напитки». 

Хан должна раскаяться пока она все еще в физическом теле. Раскаяться будет намного сложнее, если она 

перейдет в духовный мир не раскаявшись. Недавно два члена из 36 пар, установленных Отцом (хотя сейчас 

уже нет этих 36 пар), перешли в духовный мир. Это Преп. Йохан Ни и Бо Хи Пак. 

К сожалению, они не пришли ко Второму Царю, когда еще были в физическом теле.  Отец часто говорил: 

«Если вы не верите в то, что я говорю, умрите и увидите». 

Конечно если вы умрёте, вы не сможете вернуться, это единственная проблема. 

Вот слово, которое мы получили сегодня. Это ясное предупреждение для  Хан и Федерации Семей. 

Повторно читает: «Умоляйте вашу мать, умоляйте (мое примечание: в синодальном варианте там слово 

«судитесь». У Тима Элдера слово «plead» – умолять, просить); ибо она не жена Моя, и Я не муж ее; пусть 

она удалит блуд от лица своего и прелюбодеяние от грудей своих, дабы Я не разоблачил ее донага и не 

выставил ее, как в день рождения ее, не сделал ее пустынею, не обратил ее в землю сухую и не уморил ее 

жаждою. И детей ее не помилую, потому что они дети блуда. Ибо блудодействовала мать их и осрамила 

себя зачавшая их; ибо говорила: «пойду за любовниками моими, которые дают мне хлеб и воду, шерсть и 

лен, елей и напитки». 

Имеющие уши да услышат. 
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Перейдем к Чхонсонгён, с. 989: «То, что мы говорим, видим, чувствуем и воспринимаем через эмоции, все 

должно быть связано с Богом». (53-239, 1972.2.29) 

Извините, но я должен исправить это: «То, что мы говорим, видим, чувствуем и воспринимаем эмоциями 

должно быть связано с нами в центре с Богом». 

Я прогуглил выражение «в центре с/на» (centering on) чтобы посмотреть в каком контексте это выражение 

используется людьми, не относящимися к Церкви Объединения.  90% результатов поиска в Гугл относятся 

к речам Отца. Это выражение «в центре с/на» является брендом (trademark) Отца. 

Когда я перевожу это выражение как «в центре с/на» (centering on), мне говорят это звучит не по-

английски. Но это бренд Отца. Поэтому, когда мы переводим речи Отца мы должны сохранять это 

выражение. Когда я вижу это выражение, я чувствую Отца. Я думаю люди в будущем заслуживают того, 

чтобы почувствовать Отца. Может это не стиль «Нью Йорк Таймс» или «Ассошиэйтед Пресс», но это 

стиль Отца. Мы не собираемся прогибать Отца под стандарты этого мира. Я думаю, что в будущем, 

стандартный стиль должен прогнуться под стиль Отца. 

Старые члены жаловались на английские переводы. Они говорили, «Вы пытаетесь сделать из Отца англо-

сакса. Сохраняйте корейский стиль». 

Эта книга называется «Этикет и Церемонии». Отец сам подбирал названия для книг. Всего в Чхонсонгён 

16 книг. И одна из этих книг об этикете и церемониях. Целый раздел Чхонсонгён посвящен этой теме, 25 

страниц. 

Второй Царь не акцентирует на этом внимания, но Отец в ранние годы очень много говорил об этом. Здесь, 

например, сказано: «Когда вы выходите из дома каждое утро, первый шаг надо делать правой 

ногой». Старые члены говорили о том, как их ругали, если они делали первый шаг выходя из церкви левой 

ногой. Это было, когда они только присоединились в начале 60-х. В то время этикету уделялось много 

внимания. 

Читает Чхонсонгён, с. 989: «Встав с постели утром, предложите свои первые слова Небесам. Когда вы 

выходите из дома, вы должны сделать первый шаг правой ногой, посвятив свой первый шаг Небесам. 

Если вы разовьете такие привычки, ваша жизнь станет жизнью в вере (life of attendance). С этой точки 

зрения, вы должны поддерживать стандарт принципиального отношения к повседневной жизни». (17-

296, 15.2.1967) 

Эти слова были сказаны в 1967 году, но это не значит, что они больше не важны. Они все еще актуальны. 

Я часто выходя из дома осознанно делаю первый шаг правой ногой.  Отец обучал людей этикету и ожидал, 

что они тоже будут обучать людей этому. Преп. Ю также говорил, что Отец говорил о положении, в 

котором должны спать муж и жена. 

Отец также говорил о том, в каком положении должна находиться кровать, где должна находиться 

фотография Истинных Родителей.  Муж должен идти по правую сторону от жены. Я думаю, что это 

хорошая практика. Это часть нашей жизни в вере. (life of attendance). Эти правила кажутся жесткими. Но 

если мы будем делать это добровольно, Богу будет легче работать с нами. 

Если Бог говорит: «Мне было бы легче работать с вами, если бы вы делали то-то и то-то», может нам 

стоит это делать? Если это часть изначального замысла, инструкция по применению, возможно мы должны 

следовать ей? Конечно это нужно делать добровольно, не насильно. 

Не существует наказания за не следование этим правилам, но вы несете ответственность за последствия. 

И мы знаем, что нам необходимо направление от Бога каждый день. Мы нуждаемся в Боге. «Я нуждаюсь 

в Тебе каждый час». И если мы нуждаемся в Боге. Может быть нам стоит сделать так, чтобы Ему было 

легче направлять нас. Чтобы сохранять этот канал связи открытым. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 14 января 2019 года. 
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Читает Иезекииль глава 3: «И сказал мне: сын человеческий! съешь, что перед тобою, съешь этот свиток, 

и иди, говори дому Израилеву. Тогда я открыл уста мои, и Он дал мне съесть этот свиток; и сказал мне: 

сын человеческий! напитай чрево твое и наполни внутренность твою этим свитком, который Я даю 

тебе; и я съел, и было в устах моих сладко, как мед. И Он сказал мне: сын человеческий! встань и иди к 

дому Израилеву, и говори им Моими словами; ибо не к народу с речью невнятною и с непонятным языком 

ты посылаешься, но к дому Израилеву, не к народам многим с невнятною речью и с непонятным языком, 

которых слов ты не разумел бы; да если бы Я послал тебя и к ним, то они послушались бы тебя; а дом 

Израилев не захочет слушать тебя; ибо они не хотят слушать Меня, потому что весь дом Израилев с 

крепким лбом и жестоким сердцем. Вот, Я сделал и твое лице крепким против лиц их, и твое чело крепким 

против их лба. Как алмаз, который крепче камня, сделал Я чело твое; не бойся их и не страшись перед 

лицем их, ибо они мятежный дом. И сказал мне: сын человеческий! все слова Мои, которые буду говорить 

тебе, прими сердцем твоим и выслушай ушами твоими; встань и пойди к переселенным, к сынам народа 

твоего, и говори к ним, и скажи им: “так говорит Господь Бог!” – будут ли они слушать, или не будут. 

И поднял меня дух; и я слышал позади себя великий громовой голос: “благословенна слава Господа от 

места своего!”  и также шум крыльев животных, соприкасающихся одно к другому, и стук колес подле 

них, и звук сильного грома. И дух поднял меня, и взял меня. И шел я в огорчении, с встревоженным духом; 

и рука Господня была крепко на мне. И пришел я к переселенным в Тел-Авив, живущим при реке Ховаре, и 

остановился там, где они жили, и провел среди них семь дней в изумлении. По прошествии же семи дней 

было ко мне слово Господне: сын человеческий! Я поставил тебя стражем дому Израилеву, и ты будешь 

слушать слово из уст Моих, и будешь вразумлять их от Меня. Когда Я скажу беззаконнику: “смертью 

умрешь!”, а ты не будешь вразумлять его и говорить, чтобы остеречь беззаконника от беззаконного 

пути его, чтобы он жив был, то беззаконник тот умрет в беззаконии своем, и Я взыщу кровь его от рук 

твоих. Но если ты вразумлял беззаконника, а он не обратился от беззакония своего и от беззаконного 

пути своего, то он умрет в беззаконии своем, а ты спас душу твою. И если праведник отступит от 

правды своей и поступит беззаконно, когда Я положу пред ним преткновение, и он умрет, то, если ты не 

вразумлял его, он умрет за грех свой, и не припомнятся ему праведные дела его, какие делал он; и Я взыщу 

кровь его от рук твоих. Если же ты будешь вразумлять праведника, чтобы праведник не согрешил, и он 

не согрешит, то и он жив будет, потому что был вразумлен, и ты спас душу твою. И была на мне там 

рука Господа, и Он сказал мне: встань и выйди в поле, и Я буду говорить там с тобою. И встал я, и вышел 

в поле; и вот, там стояла слава Господня, как слава, которую видел я при реке Ховаре; и пал я на лице 

свое. И вошел в меня дух, и поставил меня на ноги мои, и Он говорил со мною, и сказал мне: иди и запрись 

в доме твоем. И ты, сын человеческий,- вот, возложат на тебя узы, и свяжут тебя ими, и не будешь 

ходить среди них. И язык твой Я прилеплю к гортани твоей, и ты онемеешь, и не будешь обличителем 

их, ибо они мятежный дом. А когда Я буду говорить с тобою, тогда открою уста твои, и ты будешь 

говорить им: “так говорит Господь Бог!” Кто хочет слушать, слушай; а кто не хочет слушать, не 

слушай: ибо они мятежный дом». 

Аминь 

Читает примечание: 

«И говори им слова Мои» (Иезекииль, глава 2, стих 7) – это введение в содержание послания Иезекииля в 

главе 2, стихе 8 и главе 3, стихе 11. 

Слова «съешь этот свиток» означают, что Иезекииль должен будет получить слово от Бога. Чтобы передать 

слово Бога необходимо сначала его усвоить. (Откровение глава 10 стихи 9-11). 

То, что он был исписан с обоих сторон, говорит о том, настолько большой объем Бог хотел передать через 

него. Иезекииль должен был не только получить слово, но и передать его Израилю. У него была трудная 

миссия, т.к. народ не слушал его. Он был караульным Бога. Иезекииль увидел славу Бога во второй раз и 

полностью повиновался. 

Стих 24: «… иди и запрись в доме твоем» это говорит о том, что Иезекииль уединялся, ограничивая 

общение с людьми, для того чтобы сохранять положение лидера. 
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Стих 26: «и ты онемеешь» это значит, что он не сможет говорить без разрешения Бога. Когда Иезекииль 

говорил, это были только слова от Бога». 

В этой главе говорится о людях, которые восстали против Бога и отвернулись от Него. В молодости мы 

стремимся к материальным вещам, но они не дают удовлетворения.  Должна быть цель в жизни, 

смысл.  Демократы как животные. Они думают только о власти и ресурсах. Борцы за социальную 

справедливость обманывают себя, думая, что борются за высокую цель. Но на самом деле они работают 

на демократов, которые эксплуатируют людей. Мы пытаемся поставить слова Христа в центр своей жизни. 

Это дает нам мотивацию и высшую цель. 

Есть видео, в котором тренеры черные пояса говорят новичкам, о том, что в начале все будут терпеть 

поражения, но это нормально. Необходимо иметь высшую цель. Для нас стать чемпионами не является 

высшей целью. В какой-то момент вы перестанете быть чемпионом мира, вы постареете. Высшая цель 

вашей тренировки – это передавать культуру Бога. Любить и понимать Бога. Отличать добро от зла. Также 

это выражение любви к ближнему. Понимать, что благодаря любви мы можем защищать людей. Бог не 

говорил: «Люби Бога и свою семью». Это естественно – любить свою семью, «люби ближнего – это шаг 

вперед». 

Это очень важная этика. Мы несем ответственность за ту местность где мы живем. Это Конституция 

Чхонильгук. Коллективная ответственность распространяется на нацию и весь мир.  Мирские цели дают 

только временное удовлетворение. Даже если вам 80-90 лет вы все равно можете тренироваться. Это 

вечная цель. Любить Бога и ближнего. Вы можете преследовать ее вечно. В конце концов вы стремитесь к 

Богу. Тренировка – это духовная вещь. Это как Отцу пришлось физически бежать из Северной Кореи. 

Дыхательные упражнения, которые мы делали на воскресной службе могут делать даже те, кто не могут 

заниматься физическими тренировками. Это полезно для нервной системы. И вы становитесь частью Peace 

Police Peace Militia. 

Мы стремимся быть сильными и здоровыми не для нарцисистских целей. Мы это делаем, для того чтобы 

Бог мог использовать нас. Вы можете сделать физические тренировки частью духовного условия. 

Тренировка холодом дает эмоциональную устойчивость и все остальные сферы вашей жизни начнут 

меняться.  Конечно мы должны уважать холод и смотреть, чтобы конечности не отморозились. 

Говорит о Виме Хофе и его технике. 

Наша высшая цель – приносить Богу радость и вызывать у Отца улыбку. Это очень простая, но очень 

благодарная цель. Это моя цель. Поэтому Отец отдал мне все свое Царство. Человек – единственное 

существо, которое может возвыситься нам своими физическими желаниями. 

У нас очень необычные тренировки. Это тренировки, которые преследуют вечную цель. Это культура 

Отца. Культура преодолевать ограничения. Не бояться смерти. Смотреть смерти в лицо о преодолевать ее 

– это культура Отца. Это культура постоянного вызова. 

Примите холод. Это творение Бога. Примите это. 

Присоединяйтесь к нашим тренировкам. Бог сможет использовать вас в этом десятилетии.  Вы увидите, 

как ваша жизнь изменится. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 15 января 2019 года. 
Читает Деяния, глава 19, стихи 11 – 40: «Бог же творил немало чудес руками Павла, так что на больных 

возлагали платки и опоясания с тела его, и у них прекращались болезни, и злые духи выходили из них. Даже 

некоторые из скитающихся Иудейских заклинателей стали употреблять над имеющими злых духов имя 
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Господа Иисуса, говоря: заклинаем вас Иисусом, Которого Павел проповедует. Это делали какие-то семь 

сынов Иудейского первосвященника Скевы. Но злой дух сказал в ответ: Иисуса знаю, и Павел мне 

известен, а вы кто? И бросился на них человек, в котором был злой дух, и, одолев их, взял над ними такую 

силу, что они, нагие и избитые, выбежали из того дома. Это сделалось известно всем живущим в Ефесе 

Иудеям и Еллинам, и напал страх на всех их, и величаемо было имя Господа Иисуса. Многие же из 

уверовавших приходили, исповедуя и открывая дела свои. А из занимавшихся чародейством довольно 

многие, собрав книги свои, сожгли перед всеми, и сложили цены их, и оказалось их на пятьдесят 

тысяч драхм. С такою силою возрастало и возмогало слово Господне. Когда же это совершилось, Павел 

положил в духе, пройдя Македонию и Ахаию, идти в Иерусалим, сказав: побывав там, я должен видеть и 

Рим. И, послав в Македонию двоих из служивших ему, Тимофея и Ераста, сам остался на время в Асии. В 

то время произошел немалый мятеж против пути Господня, ибо некто серебряник, именем Димитрий, 

делавший серебряные храмы Артемиды и доставлявший художникам немалую прибыль, собрав их и 

других подобных ремесленников, сказал: друзья! вы знаете, что от этого ремесла зависит 

благосостояние наше; между тем вы видите и слышите, что не только в Ефесе, но почти во всей Асии 

этот Павел своими убеждениями совратил немалое число людей, говоря, что делаемые руками 

человеческими не суть боги. А это нам угрожает тем, что не только ремесло наше придет в презрение, 

но и храм великой богини Артемиды ничего не будет значить, и испровергнется величие той, которую 

почитает вся Асия и вселенная. Выслушав это, они исполнились ярости и стали кричать, говоря: велика 

Артемида Ефесская! И весь город наполнился смятением. Схватив Македонян Гаия и Аристарха, 

спутников Павловых, они единодушно устремились на зрелище. Когда же Павел хотел войти в народ, 

ученики не допустили его. Также и некоторые из Асийских начальников, будучи друзьями его, послав к 

нему, просили не показываться на зрелище. Между тем одни кричали одно, а другие другое, ибо собрание 

было беспорядочное, и большая часть собравшихся не знали, зачем собрались. По предложению Иудеев, 

из народа вызван был Александр. Дав знак рукою, Александр хотел говорить к народу. Когда же узнали, 

что он Иудей, то закричали все в один голос, и около двух часов кричали: велика Артемида Ефесская! 

Блюститель же порядка, утишив народ, сказал: мужи Ефесские! какой человек не знает, что город Ефес 

есть служитель великой богини Артемиды и Диопета? Если же в этом нет спора, то надобно вам быть 

спокойными и не поступать опрометчиво. А вы привели этих мужей, которые ни храма Артемидина не 

обокрали, ни богини вашей не хулили. Если же Димитрий и другие с ним художники имеют жалобу на 

кого-нибудь, то есть судебные собрания и есть проконсулы: пусть жалуются друг на друга. А если вы 

ищете чего-нибудь другого, то это будет решено в законном собрании. Ибо мы находимся в опасности – 

за происшедшее ныне быть обвиненными в возмущении, так как нет никакой причины, которою мы могли 

бы оправдать такое сборище. Сказав это, он распустил собрание». 

Читает примечание: 

«Бог творит необычные чудеса. Даже платки использовались для исцеления больных. Это было очень 

необычно даже для апостолов, так как Павел временами вообще не мог творить никаких чудес. (2-е 

Коринфянам, глава 12, стих 9 и 2-е Тимофею, глава 4, стих 20) 

Сожжение оккультных книг ценностью 1 миллион долларов по современным меркам может показаться 

для некоторых бессмысленной потерей. Продажа этих свитков могла дать только финансовые ресурсы.  Но 

отвержение их и отделение от них привело к благословению Бога. «Грабители церквей» лучше перевести 

как «грабители храмов».  Павел и его спутники не грабили храм Дианы, где хранилось много богатства». 

Хёнг Джин ним: Интересно, что Бог творит особенные чудеса через Павла. 

Помазание Павла переливалось через край, что даже прикосновение к его платку исцеляло. Это похоже на 

то, как тени проходящих апостолов исцеляли больных. Помазание переливалось через край как источник 

или колодец спасения. Дар исцеления укреплял их веру. 

В 13 стихе говорится о каком-то еврейском заклинателе, который также начал изгонять злых духов именем 

Иисуса. И злой дух ответил ему: «Я знаю Иисуса, Павла, а кто ты?» Дьявол знает Бога, что Бог – это Бог 

всего творения. Все злые духи знают Бога. Но они не признали еврейских заклинателей. «И бросился на 

них человек, в котором был злой дух, и, одолев их, взял над ними такую силу, что они, нагие и избитые, 
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выбежали из того дома».  Злой дух набросился на еврейских заклинателей потому, что они использовали 

имя Иисуса, не имея веры в Него. 

Что произошло, когда кто-то использовал имя Иисуса без веры? Злые духи набрасывались на таких 

людей.  Когда имя Иисуса использовалось с верой, происходило исцеление. Этот еврейский заклинатель 

не верил в Иисуса. Он думал, что это просто какая-то «абракадабра», какое-то волшебное заклинание. Он 

не принял Христа. Он просто надеялся заработать на имени Иисуса. 

«Это сделалось известно всем живущим в Ефесе Иудеям и Еллинам, и напал страх на всех их, и величаемо 

было имя Господа Иисуса. Многие же из уверовавших приходили, исповедуя и открывая дела свои. А из 

занимавшихся чародейством довольно многие, собрав книги свои, сожгли перед всеми, и сложили цены их, 

и оказалось их на пятьдесят тысяч драхм. С такою силою возрастало и возмогало слово Господне». 

Хёнг Джин ним:  Те, кто верили в Иисуса, приносили книги с заклинаниями и сжигали их. Это показывает 

власть Иисуса и бесполезность оккультных книг. 

«Когда же это совершилось, Павел положил в духе, пройдя Македонию и Ахаию, идти в Иерусалим, 

сказав: побывав там, я должен видеть и Рим. И, послав в Македонию двоих из служивших ему, Тимофея 

и Ераста, сам остался на время в Асии». 

Хёнг Джин ним: Вы видите, что Павел создает сообщества чтобы евангелизировать весь мир. 

Рассказывает о том, как сексуальная развращенность, педофилия в древнем мире была нормой.  Иудейско-

христианский Бог Яхве впервые в древнем мире запретил педофилию. 

Существуют только два пути: к Богу и к сатане. Поэтому Иисус сказал: «Я есмь путь и истина и жизнь; 

никто не приходит к Отцу, как только через Меня».  Иисус имеет уникальность, эксклюзивность. 

Доминирующая культура в древнем мире была такой, что педофилия считалась нормой. Это 

псевдодуховность, которая подразумевает что сексуальная распущенность — это духовная практика. В 

христианской культуре распущенность осуждается. Существуют организации, которые противодействуют 

этому. 

Бывший морской котик на Infowars, не помню его имени, рассказывал, как они спасали детей. Он глубоко 

верующий христианин.  Христос – это спаситель. Это его главная характеристика. 

Христианская культура сильно отличается от языческой. Люди имеют свободную волю делать зло. Но есть 

те, кто противодействуют этому. 

В Библии сказано: «Лучше было бы ему, если бы мельничный жернов повесили ему на шею и бросили его 

в море, нежели чтобы он соблазнил одного из малых сих». (от Луки, глава 17, стих 2) 

Смертная казнь для педофилов. «Вернем величие мельничному жернову!». (Make mill stones great again). 

Павел имеет дело с индустрией секс траффика и это расстраивает сторонников храмов, так как он обращает 

многих людей в христианство.  И имя Иисуса теперь у всех на устах. Почему элиты продвигают 

мультикультурализм? Потому что они хотят под шумок продолжать заниматься секс траффиком. Мы 

отлично знаем, что демократы тесно связаны с педофилией. 

Для того, чтобы иметь процветающую экономику, вы должны иметь этичную культуру. Потому что 

экономика держится на взаимодействии людей. Вот почему Америка наиболее экономически 

процветающая страна. Она была основана на ценностях отцов основателей, которые пожертвовали всем, 

чтобы дать людям свободную страну. 

Сейчас это все на спаде. Продвигается мультикультурализм. Это ведет к разрушению цивилизации. Без 

этики мир превращается в опасное место. Языческие боги толкают цивилизации на этот путь и постепенно 

разрушают их. Трамп сейчас собирается разоблачить педофилов. Мы живем в удивительное время. 
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Христос освобождает нас и создает благословленные цивилизации. 

Католическая церковь – это преступная группа использующая язык христианства. 

Мы имеем личные отношения с Христом, и мы все коллективно становимся силой. 

Каждый должен принять Христа. Вы должны принять решение и посвятить жизнь Христу. Он освободит 

вас и сделает вас таким какими Бог хотел вас создать. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 16 января 2019 года. 
Тим Элдер читает Псалом, глава 7, стихи 1-5 (в Синодальном переводе стихи 2-6): «Господи, Боже мой! 

на Тебя я уповаю; спаси меня от всех гонителей моих и избавь меня; да не исторгнет он, подобно льву, 

души моей, терзая, когда нет избавляющего [и спасающего]. Господи, Боже мой! если я что сделал, если 

есть неправда в руках моих, если я платил злом тому, кто был со мною в мире,- я, который спасал даже 

того, кто без причины стал моим врагом, – то пусть враг преследует душу мою и настигнет, пусть 

втопчет в землю жизнь мою, и славу мою повергнет в прах». 

Это Псалом Давида. И Давид по существу говорит «я не делал ничего плохого, а эти ребята как лев 

пытаются разорвать меня на части». 

Он также говорит «но, если я виноват, я готов нести ответственность». 

Всегда будьте смиренны и просите у Бога прощения.  Аджу. 

Перейдем к Чхонсонгён, стр. 403: «Мы рождены в любви, представляя Бога, живем в любви, достигаем 

цели любви, рождая сыновей и дочерей, и возвращаемся к Богу, для того чтобы жить с Ним вечно. 

Другими словами, наша жизнь начинается с любви, созревает с любовью и собирается (harvested) как 

плод любви. Смерть – это точка, когда снимается (harvested) плод любви». (298-311, 1999.1.17) 

«Смерть означает второе рождение, в тот момент, когда заканчивается наша физическая жизнь. 

Место где происходит второе рождение – место куда мы попадаем после смерти – это духовный мир. 

Мы входим в этот мир и получаем от Бога, который является третьим Родителем, запас (supply) 

истинной любви, которая представляет всю вселенную. Духовный мир – это мир, в котором мы дышим 

любовью и живем любовью. Поэтому, если вы не смогли развить характер абсолютной истинной любви, 

ваша способность свободного передвижения будет ограничена, и вы не сможете передвигаться по всем 

четырем направлениям. Даже если вы сможете пройти через ворота, вы не будете в состоянии пройти 

дальше. Если вы хотите быть способными жить в ритме с четырьмя временами года независимо от 

времени и места, вы должны развивать характер абсолютной любви в течение вашей земной 

жизни». (298-311, 1999.1.17) 

Тим Элдер: Тебе это о чем ни будь напоминает? 

Emerald O’Brien: Это напоминает мне о жизни Отца. 

Тим Элдер: Да, это правда. Как именно? 

Emerald O’Brien: Как он всегда ставил любовь на первое место. Как он пожертвовал всем личным ради 

нас. 

Тим Элдер: Это напоминает мне о недавней истории которую мы читали. О разводе Джефа Безоса. Его 

жизнь – это провал. Если он попадет в духовный мир, у него будут проблемы.  Сколько денег он возьмёт 

с собой в духовный мир? Нисколько. 

Когда Рокфеллер умер у его бухгалтера спросили «сколько он оставил?» Бухгалтер ответил «всё». 
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Что вы берете с собой в духовный мир? 

Emerald O’Brien: То, насколько большое у вас сердце. 

Тим Элдер: Да, вашу способность любить. Отец сказал в духовном мире мы дышим любовью, так же как 

мы дышим кислородом в физическом мире. Мы должны уметь получать и отдавать любовь на земле. Если 

мы не умеем этого делать на земле. Мы не сможем делать этого в духовном мире. Не уметь любить в 

духовном мире – это как не иметь способности дышать в физическом мире. И вам некуда будет деться. 

Вы не можете только выдыхать. Вам нужно и вдыхать. Точно также вы не можете только отдавать, вам 

нужно и получать любовь. 

Emerald O’Brien: Я встречала людей, которые не хотят получать любовь, считая, что они не заслуживают 

ее. 

Тим Элдер: Да, мы не заслуживаем ее, но Бог все равно будет давать. 

Emerald O’Brien: Они перекрывают кругооборот. Если быть благодарным за то, что дает Бог, то Он даст 

больше.  Когда я читаю Хун Док Хве я чувствую, как мой дух дышит. Я чувствую, что даже физически 

мне становится легче дышать. 

Тим Элдер: Это правда. Когда мы читаем Хун Док Хве, мы вдыхаем любовь Отца. Его слова – это не 

просто чернила на бумаге. Это резервуар, содержащий любовь. Поэтому важно начинать день с чтения 

Слова. 

Emerald O’Brien: Это как в Евангелие от Иоанна, глава 1, стих 1: «В начале было Слово, и Слово было у 

Бога, и Слово было Бог». 

Я пыталась понять, что означают эти слова. Бог создал все из Слова. И когда мы читаем Слово Отца, Он 

воссоздает наш дух. 

Тим Элдер: Спасибо, Небесный Отец. 

Emerald O’Brien: Спасибо. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 17 января 2019 года. 
Тим Элдер читает Первое послание Тимофею, глава 6: «Великое приобретение – быть благочестивым и 

довольным. Ибо мы ничего не принесли в мир; явно, что ничего не можем и вынести из него. Имея 

пропитание и одежду, будем довольны тем. А желающие обогащаться впадают в искушение и в сеть и 

во многие безрассудные и вредные похоти, которые погружают людей в бедствие и пагубу; ибо корень 

всех зол есть сребролюбие, которому предавшись, некоторые уклонились от веры и сами себя подвергли 

многим скорбям. Ты же, человек Божий, убегай сего, а преуспевай в правде, благочестии, вере, любви, 

терпении, кротости. Подвизайся добрым подвигом веры, держись вечной жизни, к которой ты и призван, 

и исповедал доброе исповедание перед многими свидетелями. Пред Богом, все животворящим, и пред 

Христом Иисусом, Который засвидетельствовал пред Понтием Пилатом доброе исповедание, 

завещеваю тебе». 

Некоторые не христиане, не читавшие Библию, но слышавшие что-то о христианстве, бросают вызов 

христианам словами из Библии вырванными из контекста. В стихе 10 сказано: «ибо корень всех зол есть 

сребролюбие». И они говорят: «значит христиане должны быть бедными».  Но нам необходимы деньги для 

того, чтобы делать разные вещи в этом мире. Некоторые дают клятву бедности. 

Но это то, чего хотят противники христианства. Они хотят, чтобы христиане были бедными и слабыми, 

чтобы христиане не вмешивались в дела секуляризированного общества, не вмешивались в политику, 

экономику, чтобы злые люди могли делать все что захотят. 
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Но мы сражаемся в войне между Богом и сатаной. Это требует силы со стороны христиан. Это требует 

денег. Вы не можете даже ездить по разным местам без денег. Вы не можете питаться без денег. Вы не 

сможете купить одежду без денег. Христианам нужны деньги. 

Но как говорит Павел, многие люди ставят деньги на первое место. Это становится целью их жизни. 

Продолжение стиха 10: «которому предавшись, некоторые уклонились от веры и сами себя подвергли 

многим скорбям». 

Посмотрите на людей, которые ради денег идут по пути, который очевидно не является праведным. 

Люди из Федерации Семей вырывают из контекста слова Отца «еда – это любовь». Но там в Хыннаме была 

ситуация жизни и смерти. Он находился в тюрьме. Отец делил рис на две части и отдавал половину другим 

заключенным. Для заключённых эта еда была любовью. 

Но люди из Федерации Семей говорят так: «Мать Хан дает нам деньги и благодаря этому мы можем 

кормить свою семью». И таким образом они оправдывают то, что они продолжают оставаться с матерью 

Хан, хоть они и знают, что мать Хан неправа. Они говорят «еда – это любовь. 

Это очень печальная ситуация. Когда вы позволяете сатане водить вас за нос и приводить к греху.  Когда 

вы ставите деньги на первое место, вы делаете себя уязвимыми для сатаны. 

В стихе 11 Павел говорит: «Ты же, человек Божий, убегай сего, а преуспевай в правде, благочестии, вере, 

любви, терпении, кротости».  Для того чтобы делать то, что написано в стихе 11, нам нужны деньги. Нам 

нужны здания, вода, электричество… 

Отец проводил банкеты куда он приглашал, ученых, священников (minister) и разных других людей. Эти 

банкеты проходили в дорогих отелях. Персонал Отца спрашивал: «Зачем все это нужно?» Отец делал это 

чтобы посеять смена веры в этих людях. И некоторые из них пришли к Отцу. Для всего этого нужны были 

деньги. 

Важно держать деньги на положении объекта, не позволяйте им захватить вас. 

Это то, что происходит, когда у вас есть долг. Если у вас есть долг, вы, например, не можете уйти с работы, 

которая вам не нравится, т.к. вам нужно платить ипотеку. Вот почему долг так опасен. Он создает 

ситуацию рабства. 

Давайте преследовать то, что здесь сказано: «преуспевай в правде, благочестии, вере, любви, терпении, 

кротости». 

Деньги нужны для осуществления всего этого. Но деньги — это только средство для осуществления этих 

целей, а не сама цель. 

Я вижу, как деньги создают переживания в сердцах людей, но я молюсь о том, что они преодолеют это и 

поймут, нужно отпустить проблему и позволить Богу управлять вами. 

Если вы позволите деньгам встать между вами и братьями и сестрами, вы ничего от этого не выиграете. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 18 января 2019 года. 

Тим Элдер говорит о том, что Второй Царь уехал и воскресную службу будет проводить он. 

Мы на Деяниях, главе 2. 

Это проповедь, которую Петр дает толпе после пятидесятницы, когда ученики говорили на языках. И те, 

кто слышал учеников, могли понимать их. 
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Разные евреи из разных сран приехали в Иерусалим и слышали, как ученики говорили на языках. И они 

удивились тому, что они могли понимать то, что говорили ученики. 

Некоторые говорили, может ученики пьяные? 

И вот Петр встает и начинает говорить. 

«Петр же, став с одиннадцатью, возвысил голос свой и возгласил им: мужи Иудейские, и все живущие в 

Иерусалиме! сие да будет вам известно, и внимайте словам моим: они не пьяны, как вы думаете, ибо 

теперь третий час дня; но это есть предреченное пророком Иоилем: И будет в последние дни, говорит 

Бог, излию от Духа Моего на всякую плоть, и будут пророчествовать сыны ваши и дочери ваши; и юноши 

ваши будут видеть видения, и старцы ваши сновидениями вразумляемы будут. И на рабов Моих и на 

рабынь Моих в те дни излию от Духа Моего, и будут пророчествовать. И покажу чудеса на небе вверху 

и знамения на земле внизу, кровь и огонь и курение дыма. Солнце превратится во тьму, и луна – в кровь, 

прежде нежели наступит день Господень, великий и славный. И будет: всякий, кто призовет имя 

Господне, спасется. Мужи Израильские! выслушайте слова сии: Иисуса Назорея, Мужа, 

засвидетельствованного вам от Бога силами и чудесами и знамениями, которые Бог сотворил через Него 

среди вас, как и сами знаете, Сего, по определенному совету и предведению Божию преданного, вы взяли 

и, пригвоздив руками беззаконных, убили». 

Петр не сказал: «О, Иисуса распяли, спасибо большое, теперь мы все спасены», не правда ли? 

Я не думаю, что это то, что он хочет сказать. Вместо этого он говорит: «пригвоздив руками беззаконных 

(wicked – злой), убили». 

«Но Бог воскресил Его, расторгнув узы смерти, потому что ей невозможно было удержать Его. Ибо 

Давид говорит о Нем: видел я пред собою Господа всегда, ибо Он одесную меня, дабы я не поколебался. 

Оттого возрадовалось сердце мое и возвеселился язык мой; даже и плоть моя упокоится в уповании, ибо 

Ты не оставишь души моей в аде и не дашь святому Твоему увидеть тления. Ты дал мне познать путь 

жизни, Ты исполнишь меня радостью пред лицем Твоим. Мужи братия! да будет позволено с 

дерзновением сказать вам о праотце Давиде, что он и умер и погребен, и гроб его у нас до сего дня. Будучи 

же пророком и зная, что Бог с клятвою обещал ему от плода чресл его воздвигнуть Христа во плоти и 

посадить на престоле его, Он прежде сказал о воскресении Христа, что не оставлена душа Его в аде, и 

плоть Его не видела тления. Сего Иисуса Бог воскресил, чему все мы свидетели. Итак Он, быв вознесен 

десницею Божиею и приняв от Отца обетование Святаго Духа, излил то, что вы ныне видите и слышите. 

Ибо Давид не восшел на небеса; но сам говорит: сказал Господь Господу моему: седи одесную 

Меня,  доколе положу врагов Твоих в подножие ног Твоих. Итак твердо знай, весь дом Израилев, что Бог 

соделал Господом и Христом Сего Иисуса, Которого вы распяли». 

Это речь Петра после пятидесятницы. 

Пётр говорил, что те дни был Последними днями. Из учения Отца мы знаем, что Последние дни 

происходили несколько раз. Во времена Ноя, во времена Иисуса, сегодня мы тоже живем в Последние дни. 

Дух Отца изливается. Молитвы Святого Духа проводятся каждую неделю по всему миру. Сейчас даже 

люди из Федерации Семей приходят на эти молитвы, потому что они тоже хотят получить Святой Дух. И 

Второй Царь им не говорит: «Нет, нет вы должны быть под авторитетом Отца». Наша политика – доверять 

Святому Духу. Это Дух Отца. Мы не можем контролировать Дух Отца. Если кто-то хочет получить Дух 

Отца, они могут получить его.  Но будут определенные последствия. Лучше конечно раскаяться и принять 

Отца. 

Иисус был убит «руками беззаконных (wicked – злой)». Отец тоже был предан злыми (wicked) людьми. 

«Итак твердо знай, весь дом Израилев, что Бог соделал Господом и Христом Сего Иисуса, Которого вы 

распяли». 

Иисус – это выбор Бога. Может израильтяне и говорили: «Нет, нет, он не Мессия». Но если Бог сказал, 

значит так оно и есть.  Точно так же Отец решает кто его наследник.  Вы не решаете. Бог послал Мессию. 
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И его имя Мун Сон Мён. Есть люди, которые думают, что знают о Провидении Бога больше чем кто-либо 

другой. Это комично. 

Люди Израиля не приняли Иисуса. И это не имело значения. Он все равно остается тем, кто он есть. Он 

все еще Господь. 

Это то, что Петр говорит людям: «Ознакомьтесь с программой». 

«Сего Иисуса Бог воскресил, чему все мы свидетели. Итак Он, быв вознесен десницею Божиею и приняв 

от Отца обетование Святаго Духа, излил то, что вы ныне видите и слышите». 

Раскайтесь и придите к Иисусу. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 19 января 2019 года. 
Тим Элдер читает Первая книга Царств глава 25: «И услышал Давид, что Навал умер, и сказал: благословен 

Господь, воздавший за посрамление, нанесенное мне Навалом, и сохранивший раба Своего от зла; Господь 

обратил злобу Навала на его же голову. И послал Давид сказать Авигее, что он берет ее себе в жену». 

Враг Давида умирает, и он говорит: «Замечательно, возьму себе его жену». 

Цари Израиля, хоть и делали много хорошего, они всегда попадали в неприятности из-за женщин.  Это 

стало их падением (downfall). У Царя Соломона было слишком много жен и наложниц. 

Бог убирает врага Давида, и первое что Давид делает, это забирает себе его жену. 

Это связано с нашей Ремой в Чхонсонгён, стр. 1799: «Какие страшные существа женщины. Если с одной 

женщиной плохо обращаться, вся нация погибнет и клан будет уничтожен». 

Тим Элдер: Вместо «плохо обращаться» (mistreated), лучше сказать «неэффективно обращаться» 

(mishandle). «Плохо обращаться» это все равно что «обижать». Отец вкладывал более широкий смысл в 

это слово, а не только смысл «обижать». 

Продолжает читать: «То же самое относится и к мужчинам. Если женщина неэффективно обращается 

со своим мужем, нация погибнет, ее племя будет разрушено, и чистота поколений, которая сохранялась 

ее предками будет нарушена. Это серьезно. Таким образом, для женщины ее муж представляет собой 

истинную форму высшей истины. Она отдала свою первую любовь мужу. Эту первую любовь невозможно 

обменять. Даже если она предложит Богу все, она не сможет обменять это, и даже если будет 

предложен Адам, она не смогла бы обменять это. Только после того как будут принесены оба 

совершенные Бог и Адам, она может  обменять их. Вот насколько потрясающей является первая 

любовь». (275-83, 3.11.1995) 

Давид забирает себе жену своего врага, и Отец говорит: «Вы должны быть осторожны с женщинами и 

женщины должны быть осторожны с мужчинами». 

Отец часто говорил о первой брачной ночи. Муж и жена не только сами испытывают это, Бог тоже это 

испытывает. 

Не помню точно слов Отца, но он говорил о том, какое это радостное событие для Бога. Бог всегда при 

этом присутствует. 
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Часть Воскресной Проповеди от 6 января 2019 года. 

6 января 2019 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Вы можете видеть, как шокируют некоторые вещи. Во время объявлений, кто-то сказал, что мир движется 

к язычеству в плане поклонения. Об этом Бог предупреждал в Библии. Поэтому получать Ремы, держаться 

за Слово очень важно. Поэтому все наши занятия в Университете Святого Духа должны основываться на 

Библии, должны иметь контекст Писания, так как вас могут захватить иные взгляды, и вы даже не заметите 

этого. Воскресная школа, вы можете идти, давайте поблагодарим учителей воскресной школы! Вы будете 

проводить ее на улице? Прекрасно! Жаль, что у меня не было такой школы, когда я был ребенком! 

О чем мы говорили? О язычестве! Простите, у меня все еще кружится голова от болезни. Мы говорили о 

том, как мир движется к язычеству. Вы можете видеть, что Федерация Семей, которая судится со мной за 

то, что мы используем знак, который создал мой отец и дал мне… Это нелепо. Вы видите, куда они 

направляются. Они идут в сторону язычества. Они полностью приняли точку зрения левых о коммунизме, 

социализме, феминизме, хотя Отец всю свою жизнь противостоял злу коммунизма, социализма, 

феминизма. Всю свою жизнь! Но из-за падения Матери Хан, они приняли все это. 

Посмотрите на эти фотографии, это снято в их летнем лагере. Они создали такие футболки. Все надели 

футболки с надписью: «Демибоги», как будто они сами – демибоги. Это так печально, потому что они, 

возможно, хорошие люди, но их захватили либерально-коммунистические взгляды, взгляды «Единый 

мир». Они, сами того не понимая, полностью перешли на сторону сатаны. Они полностью принимают 

самопоклонение, поклонение идолам, думая, что они – боги. Они думают: «Это придает силу! Мы носим 

футболки, где написано «Демибоги!»» Это символ того, во что они верят. Мы никогда бы не сделали 

футболку с надписью: «Демибоги»! Молодые люди празднуют то, что они будут вести себя как боссы. 

Перестаньте! Это абсурдно! Ни одна церковь в здравом уме не создаст подобную футболку. 

Но вы можете видеть, что происходит, когда вы покидаете Бога и Христа. Это сердитый феминизм, 

ненавидящий мужчин, Бога-Отца, Иисуса, потому что он – мужчина. Они просто приняли зло этой 

демонической женщины, которая пошла войной на здоровых и порядочных мужчин. Царица готовит свою 

программу на корейском канале Ютуб, где будет открыто изобличать феминизм, показывать его историю. 

Была такая женщина, я думаю, что вы все слышали о ней – Бетти Фридан. Какая злая ведьма! Дьяволица! 

В 60-х годах у нее была целая концепция о моменте «переключения». И вам всем, присутствующим здесь 

девушкам и женщинам, осознаете ли вы или нет, она уже промыла мозги! В определенной степени, потому 

что многие из вас пробудились. Но обычной девушке, которая выросла на Западе, эта злая женщина 

промыла мозги. Она посеяла семена недовольства. 

Что она написала в 60-х годах? Это приобрело огромную популярность в поп-культуре. Она написала, что 

существует момент «переключения», когда все домохозяйки, которые везут детей на футбол, занимаются 

стиркой, готовят еду мужу, задаются вопросом: «И что, это вся моя жизнь? Я просто водитель для этих 

детей, я просто рабыня для этого мужа, я просто рабыня, которая занимается стиркой, готовкой, уборкой!» 

Кто из вас, девушки, когда-либо так думал? Это обиженное неудовлетворенное отношение, которое 

сделает из вас ужасного человека! Но эта женщина написала об этом целую статью, стараясь заронить в 

женщинах семена недовольства. И решение проблемы заключалось в «правительство вам поможет, оно 

спасет вас». 

Это просто марксизм в розовых трусиках. Это социализм в розовых трусиках. В феминизме нет ничего 

особенного, их ответ – государство, централизованная власть. Это нелепо, это передача власти мафии, это 

все равно что выйти замуж за преступный синдикат. Это самое опасное. Такие образом они захватывают 

женщин. Она написала это в журнале «Вог», или в каком-то другом журнале. Она хотела, чтобы женщины 

рассердились. И она лгала им, говоря: «Если вы будете работать, вы будете процветать, вы осуществите 

свои мечты!», как будто работа не полна рутины! Если работаете дома, то вы выполняете рутину, а если 

вы работаете на внешней работе, то нет?! Это все исполнено рутины, каждый день – рутина! 
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И, кстати, если вы чувствуете себя шофером, если вы чувствуете, что вы – слуга детей, возите их туда 

обратно в школу, то вы – ужасная мать! Потому что это показывает то, что вас не интересуют ваши дети! 

Вы просто возите их, как безмозглый человек, и они вас не интересует, вы не хотите раскрыть их 

эпигенетику, не хотите разговаривать с ними, чтобы они стали понимать более глубокие вещи. Мы начали 

говорить о философии с нашими детьми, когда им было по 9 лет. Царица проводила им уроки по изучению 

Библии. Сейчас они старше, но мы говорили с ними о высоких материях. Я говорил с ними о разных 

аспектах апологетики с раннего возраста. Дети могут переварить этот материал. 

Но если вы чувствуете себя просто шофером, или кухаркой, которая готовит еду «на этих обжор, которые 

едят без остановки».  «Сколько можно жрать?! Куда это все уходит?! Деньги просто спущены в туалет!» – 

тогда вы не вовлечены в родительство, вас не интересуют ваши дети. Вы не помогаете вырастить 

следующую цивилизацию. Потому что заинтересованные родители, так не чувствуют. Машина для них – 

как офис, прекрасное место, где вы можете общаться с детьми о важных вещах. Это все крайне важно. 

Ужасно то, как эта маленькая группа женщин уничтожила жизни целого поколения женщин. Многие из 

них в конце концов вышли замуж, хотя говорили, что брак – это гроб, они вышли замуж через 20 лет и 

родили детей. Они испортили жизнь целому поколению женщин, а сами вышли замуж и родили детей! Но 

это очень серьезно, поэтому появилось такое несчастное, сердитое поколение женщин. Они рассержены, 

обижены, они ненавидят, их так научили, но все это сделает их несчастными в жизни. Их научили терпеть 

неудачу. Это очень печально, но все это идет от одной женщины. 

Точно также, одна женщина, Маргарет Сэнгер, основала «Planned Parenthood», который уничтожает 

темнокожих детей. Она убила 54 миллиона детей! Правительство финансировало ее деятельность. Это 

невероятно. Эти несколько злых женщин промыли мозги девушкам. Вы не понимаете, что замужество – 

это очень хорошее дело для вас. Замужние женщины знают это. Если вы хотите 40-50 лет своей жизни 

жить одна, если вы наполнены этими феминисткими идеями «живи одна, развлекайся, делай то и это», но, 

когда ваши яйцеклетки высохнут и умрут, вы не сможете иметь детей. А яйцеклетки будут умирать, 

каждый год, у вас ограниченное число яйцеклеток. И когда вам стукнет 40… Сейчас вы можете жить в 

одиночестве, 40, 50 лет. Да, у вас есть друзья, но это не те друзья, которые… И помните, ваше тело будет 

становиться все слабее и слабее, вы будете все больше болеть, рассыпаться физически, и рядом с вами не 

будет никого порядочного, кто был бы верен вам. Выбрать благородного мужчину очень важно. Не все 

мужчины одинаковы! Аминь? Между порядочным и непорядочным мужчиной существует огромная 

разница, то же относится и к женщинам. Поэтому Писание ведет нас к изменениям, потому что оно ведет 

нас к преодолению этого. 

Этим молодым людям промыли мозги, это очень печально. Они стали нарциссами, они предались 

идолопоклонству, им промыли мозги, чтобы они поклонялись себе, и из-за этого они будут очень 

несчастны, потому что поклонение себе не приносит удовлетворения. Вы знаете, что это – величайшая 

ложь на земле. Вам приходится притворяться богом, демибогом, но они знают, насколько они ничтожны, 

эгоистичны, как они жалки, но они притворяются. Это настоящий ад. Это ужасно. 

Больше свободы приносит понимание своей жизни во Христе, потому что мы знаем, что мы грешники, и 

что мы получили спасение при помощи его благодати, его милости, его любви. В этом есть такая свобода. 

Это освобождает. Мы свободны в том, чтобы искать его, чтобы стать подобными ему, чтобы приближаться 

к нему. Но то, что мы видим – печально, Богу больно смотреть на это. Я уверен, что это – добропорядочные 

люди, но их вовлекли в политический сатанизм, и, если вы следуете за волками, вы закончите в зале суда, 

даже если у вас добрые намерения. Вы закончите в зале суда, когда придет пастырь, чтобы наказать волков. 

Те, кто следовал за волками, также получат наказание. Ваши решения имеют последствия. Вы знаете об 

этом. 

Учение феминизма, которое преобладает в обществе, старается влезть к вам в душу: «Вы несчастливы, вы 

так страдаете, посмотрите!», тогда как вы живете в самой благословленной стране мира, рядом с вами 

порядочный муж, который не обманывает, не совершает прелюбодеяние, у вас есть дети, хотя они тоже 

бывают разные. У вас есть жизнь, вы живы, вы становитесь сильнее. Если подумать, то мы можем быть 

благодарны за очень многое. Но дьявол пытается посеять эти семена недовольства. И позвольте задать вам 
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вопрос, дамы: «Кого легче заставить чувствовать недовольство, девушек или юношей?» Девушек! Если 

только немного поиграть с их чувствами, вы можете понизить их дух: «Да, это действительно так! Моя 

жизнь ужасна!» Дьявол легко может этого добиться. Очень опасно… Эти злые женщины промывают мозги 

стольким девушкам, и это все повторяется. 

Но Библия не учит этому, она учит приходить к Богу с прославлением, с благодарностью. Что это 

означает? Это означает всегда сохранять благодарность. Так учит и психология. Если вы каждый день 

будете думать о трех вещах, за которые вы благодарны, ваша жизнь изменится. И даже если вы не верите 

в Бога! Это работает даже для атеистов, если вы каждый день будете думать о трех вещах, за которые вы 

благодарны, ваша жизнь изменится. Все начнет меняться. Это доказано психологами, позитивными 

психологами. Три вещи, за которые вы благодарны ежедневно. Если вы в упадке, то подумайте, за что вы 

можете быть благодарны, и ваша жизнь изменится. Но об этом знают христиане, мы должны благодарить 

Бога за все. Мы не должны полагаться на собственное понимание. Но «Во всех путях твоих познавай Его, 

и Он направит стези твои». Мы знаем, мы должны практиковать это постоянно, потому что дьявол всегда 

хочет поместить нас в эти негативные спирали – «Я так беден, мой муж такой-рассякой, моя жена такая-

рассякая, он никогда меня не понимает, она постоянно меня игнорирует». Это все спирали ада. Сатана 

знает, как разрушить вас изнутри, поэтому очень важно понимать, как с ним бороться и включать свой 

боевой дух. 

Но эта женщина очень коварна, она обращается ко всем матерям, которые заботятся о детях, стараются 

заниматься достойным делом, стараются заботиться о детях как можно лучше. Первые пять лет жизни 

ребенка очень важны, они формируют личность. Если в это время вы работаете – перестаньте работать! 

Пусть ваш муж обеспечивает вас! Вы должны пять лет заботиться о ребенке. Нет ничего важнее вашего 

ребенка! Никакие дурацкие степени доктора наук, никакие дурацкие карьеры, никакая работа. Ваш 

ребенок – самое главное. По крайней мере пять лет. Вы пять лет посвящаете учебе в университете, почему 

вы не хотите посвятить пять лет своему ребенку? Такова реальность. Это создает поколение эгоистичных 

женщин. За всю свою жизнь в 95-100 лет, почему бы вам не посвятить 5 лет вложению в эту жизнь, в новое 

поколение, в новую цивилизацию. Почему вы хотите вернуться в учебное заведение или на работу именно 

в это время, в эти пять лет, нужные ребенку? 

Исследования показали, что если вы на 20 часов в неделю отдаете ребенка в детский сад, то у него 

появляются те же симптомы, что у брошенного ребенка. 20 часов в неделю – это по 4 часа с понедельника 

по пятницу. Люди думают, что это немного. Но если вы будете оставлять ребенка на 4 часа 5 дней в 

неделю, то у него появятся те же симптомы депрессии, беспокойства, непривязанности к родителям, те же 

симптомы, как будто вы бросили их! А первые пять лет крайне важны. Вы все знаете об этом. Если вы не 

будете вкладываться в эти первые пять лет, и не поможете детям доверять вам, то вся ваша жизнь будет 

жизнью страданий, потому что у этих детей будет недостаток внимания. Молодые пары, вы должны 

понимать это! Не портите себе жизнь. Иметь детей очень важно. Вы воспитываете порядочных людей. Все 

вы, молодые люди, готовитесь к Благословению, к браку, вы становитесь уважаемыми, людьми высокого 

качества. И очень важно, крайне важно понимать, как вы необходимы, не с точки зрения самопоклонения, 

а для сохранения цивилизации, потому что такие высококачественные люди производят 

высококачественных детей следующего поколения. Это крайне важно. 

В нашем случае, я могу быть с ними постоянно, но мы сохраняем такую традицию – один день в неделю 

мы полностью посвящаем общению с одним из детей. Если бы я так не поступал, то у меня не было бы с 

ними личных отношений. И у них бы никогда не было бы подтверждения того, что их родители на самом 

деле их ценят. Они бы не знали этого. Но мы каждую неделю проводим день с одним из них. И в этот день 

они должны сказать три вещи, за которые они благодарны маме, папе. Мама говорит три вещи, за которые 

она благодарна этому ребенку, я говорю три вещи, за которые я благодарен этому ребенку. И это действие 

похвалы друг другу, прежде всего создает отношение благодарения. Это так важно для такой атмосферы 

и для личных взаимоотношений. Вы можете наблюдать, как они растут. Как важны были для вас эти дни, 

молодые люди? Так важны! Отец должен брать ответственность за это, потому что если отец против этого, 

то это очень трудно совершить. Это очень важно понять молодым отцам, будущим отцам. Вы должны 

быть ответственны за это, это ваше царское право, с этим нельзя шутить. Нельзя шутить! 
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Неважно, сколько воды вы нальете на семя, если вы его не посадите в правильную землю, оно не вырастет. 

Вы должны посадить его в правильную почву, и первые годы вы должны действительно следить за ним, и 

в определенный момент, когда у него уже будут корни, когда дерево подрастет, то уже не потребуется 

столько внимания. Но первые пять лет, пять-десять лет, крайне важны! Поэтому в это время приходит 

архангел в виде правительства, стараясь забрать у вас детей, пытаясь убедить женщин: «Вы не можете 

осуществить свою мечту, все дело в вас», они говорят, что дело не в жизни, которую вы дали. Вас учат 

быть эгоистичными, не думать о ребенке. «О, это рабство». Как будто работа в «Данкин донатс», или в 

службе поддержки – волнующее занятие. Перестаньте! «Да. Спасибо, что позвонили в нашу страховую 

компанию!» – вы думаете, что это более важно, чем воспитание вашего ребенка?! Перестаньте! Это нелепо. 

Они пытаются убедить молодых людей, чтобы те изменили свои приоритеты, чтобы направить их на 

неудачу. Они не хотят, чтобы Божий народ преуспевал, чтобы у него были сильные браки, невероятная 

радость, которая переливается на других, как река, вдохновляет других, чтобы те приходили к Богу. Они 

не могут позволить этого. Они не могут позволить христианским семьям стать сильными, стать сильными 

родителями, они хотят, чтобы они выпускали на детей свой стресс, ворчали на них. Не таким образом вы 

выращиваете растения. Если вы хотите вырастить сосну, вы знаете, что когда вы посадили семечко, оно 

такое чувствительное, если вы перельете или не дольете воды, то убьете его. 

Поэтому вам, молодые люди, очень важно понимать это, в то время, когда вы готовитесь к браку, к 

появлению детей. Это самая вдохновляющая часть вашей жизни, поверьте мне. Это самая лучшая часть 

жизни. Мир говорит вам, что это самая худшая часть жизни. Пошлите их подальше, а иначе вас пошлют, 

если вы в это поверите. Это полная ложь. Женитьба, рождение детей, воспитание детей, быть хорошим 

родителем – это самая лучшая часть жизни. Нет ничего лучше и богаче этого. Ни один проект, ни одна 

мечта не сравнится с тем, как вырастить высококачественных людей, которых вы назовете «дети мои». И 

каждый день вы будете наблюдать их рост, их удивительные дела, вы будете чувствовать радость, потому 

что вы сделали этот вклад, вы оставили свое наследие с ними, с высококачественными людьми, которым 

можно доверять, которые выросли в красивые сильные деревья. Поэтому все эти Бетти Фридан просто 

уничтожают жизни людей. Если вы послушаете неправильного совета, вы потерпите неудачу. Так или нет? 

Если я дам вам неправильный совет по поводу какой-то техники джиу-джитсу в то время, когда вы 

тренируетесь, то это не сработает, это не принесет вам успех. Но если вы получите правильные 

наставления, советы, указания на ваши слабости и проблемы, тогда вы сможете понять, почему вы 

постоянно проигрываете. Плохие советы убивают! А в мире столько плохих советов, и они охотятся на 

вас, особенно на молодых, полагаясь на то, что вы нарцисс, что вы эгоист. Они полагаются на эти факты. 

И чем больше вы терпите неудачу, тем больше они преуспевают. Почему? Потому что неудачника легче 

контролировать, легко поработить, легко управлять таким населением. Сатане это нравится! 

Уберите уже эту фотографию! Я не хочу на это больше смотреть. Это так печально, так печально. Вы 

думали, что существуют демибоги, и что вы должны притворяться демибогами? Перестаньте! Какая 

ужасная футболка, какое ужасное послание! О, Боже! Господь милосердный! И они изображают из себя 

римских демибогов. На одной фотографии парень и девушка держат в руках римское копье и щит. Алло! 

Вы что, шутите?! Вы подражаете языческим римским богам?! Это очень печально. Но так происходит, 

когда вы покидаете Христа. Я бы хотел попросить брата Лоуэлла рассказать свой опыт. Но сначала давайте 

обратимся к нашей Реме. Это книга Иисуса Навина, глава 21. Возможно это трудно читать, потому что это 

повторяется. 

А кто такой Иисус Навин, молодые люди? Если вы знаете, не подсказывайте. Да, правильно. Иисус Навин 

был преемником Моисея. Когда 12 человек отправились на осмотр Ханаана, 10 из них принесли 

негативные отчеты: «Там есть гиганты, мы никогда не сможем завоевать эту землю, никогда не сможем 

их победить». Но были два человека, которые сказали: «Мы сможем это сделать». Кто это был? Иисус 

Навин и Халев. Теперь вы вспомнили, кто такой Иисус Навин. Именно он смог завоевать Ханаан. После 

того, как умер Моисей, он смог завоевать Ханаан. И посмотрите, что произошло после этого. Давайте 

прочтем главу 21. Это длинная глава, но она повторяется. Давайте прочтем вместе: «Начальники поколений 

левитских пришли к Елеазару священнику и к Иисусу, сыну Навину, и к начальникам поколений сынов 

Израилевых, и говорили им в Силоме, в земле Ханаанской, и сказали: Господь повелел через Моисея дать 
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нам города для жительства и предместья их для скота нашего. И дали сыны Израилевы левитам из 

уделов своих, по повелению Господню, сии города с предместьями их». 

Идея владеть землей исходит от Бога. Когда мы говорим о частной собственности, о суверенитете, о том, 

что люди должны владеть землей, иметь право собственности, право на защиту – это все дано Богом. Не 

государство, не высшая власть позволяет нам владеть землей, а Бог. Некоторые новомодные религии 

говорят: «Христиане, вы ужасны. Как вы можете говорить, что владеете землей?! Она – богиня, она мать-

земля! Вы не можете владеть своей матерью». Кто из вас слышал это? Земля – не человек. В ней есть 

множество экосистем, множество организмов работают вместе, но это не богиня, по которой мы ходим. 

Они заходят так далеко, что говорят: «Ходите по земле мягко, не наступайте на свою мать грубо, ступайте 

мягко». Если у вас нет связи со Словом Божьим, появляются такие идеи. Они звучат хорошо. «Да, я хочу 

быть более бережным по отношению к земле», и спустя какое-то время они говорят: «Мать-земля! Я 

поклоняюсь тебе!» это произойдет через полгода, они заставят вас поклоняться матери-земле. «Мать-

земля» – не библейский термин. Это теория Гая, новомодная религия. Это анимизм. Это древняя форма 

религии. 

К сожалению, все подобные религии, которые поклоняются различным духам – гор, животных, 

преуменьшают ценность человеческой жизни. Что вы увидите, если обратитесь к этим древним 

традициям? Все заканчивается у них приношением в жертву людей, потому что ценность человека там так 

низка. Мы убиваем животных ради еды, но в то же время они «священны», тогда что остановит вас от того, 

чтобы убить ребенка? Идет дегуманизация. Но Библия гуманизирует людей, она показывает, что человек, 

люди – венец Божьего творения. Мы – не случайные организмы, которые развились в процессе эволюции. 

Мы – венец Его творения. Поэтому существует огромный акцент на человеческую ценность, что является 

основанием прав человека. 

У людей должны быть унаследованные ценности, и нужны права, чтобы их защищать. Это очень важно, 

но такого рода анимизм, эта идея о том, что вы не можете владеть землей… Вот эти юноши, которым по 

14-16 лет уже думают о том, как они будут жить, когда им будет по 20-25 лет. Во-первых, они не будут 

должниками. Во-вторых, они готовятся к браку. И так же, готовятся к тому, чтобы стать владельцами 

земли. Вам будет 18-20 лет, вы уже будете владельцем земли, и вы не будете никому должны! Вы получите 

свои знания от своего отца или деда – как заниматься фермерством, охотой и так далее. Вы будете готовы 

возглавлять ферму. 

Лоуэлл управлял фермой в 14 лет! Он вел хозяйство в 14 лет – огромную ферму своего отца. Кому из вас 

14 лет? Это возраст Щим Джуна, в этом возрасте Лоуэлл уже вел хозяйство, поэтому он все умеет делать! 

И это было распространено, молодые люди учились тому, как быть сильным, как быть хозяином, как быть 

предпринимателем, как с раннего возраста вести семейный бизнес. Да, научиться этому было нелегко, но 

бизнес – самое по себе трудное занятие. Ваши отцы закаляли вас, отец Лоуэлла научил его управлять целой 

фермой, у них были коровы, свиньи, 9 ярдов земли. Отец доверял ему, он уехал на все лето, и 3 месяца 

Лоуэлл сам вел хозяйство, которое обеспечивало всю их семью. Ему было 14 лет! 

С современной точки зрения это невероятно. Люди, которым 28 лет ведут себя так, как будто им 5! Они 

все еще не повзрослели, им все еще нужно безопасное место, место, где они могут поплакать. Но раньше 

было не так. Поэтому, у вас, молодые люди, есть такое благословение, по крайней мере вы можете трезво 

оценивать ситуацию – не создавать долгов, жить на своей территории, создавать собственность, связи, 

быть смиренным, уважать других людей, работать усердно. Это невероятно! Строить свои маленькие дома, 

как подготовка к будущему гнездышку, учиться быть хозяином земли. Я не говорю, что они совершенны, 

но их научили реальности, вместо общественных школ, где учат фантазийному миру, учат тому, что нужно 

иметь безопасное место, учат тому, что если кто-то обидел вас словами, то нужно сообщить об этом 

директору, властям, и правительство придет и накажет обидчика. Это безумие! Если ты упал на 

спортплощадке и тебе больно, они говорят: «Иди к медсестре, она позаботится о тебе». О Боже! А может 

тебе нужно просто иметь скотч, скотч – самая лучшая повязка! 

Это невероятно, удивительно, насколько всем промывают мозги. Они делают из детей неудачников. 

Правильное воспитание детей крайне важно, потому что вы направляете ребенка к максимальному успеху. 

А успех не определяется так, как определяет его Арнольд Шварценеггер – насколько вы богаты и 
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знамениты. Это не успех! Посмотрите на него, он – неудачник. Его семейная жизнь развалилась. У него 

был секс с няней, он сделал ей ребенка, его семья – руины, но он поучает через Ютуб, говоря: «Вам нужно 

стремиться… Слава и деньги – это успех». Перестаньте! Посмотрите, как они несчастны, как они 

потерпели неудачу в отношениях с женами, с детьми. Ужасно, ужасно! Иисус сказал: «Ибо какая польза 

человеку, если он приобретет весь мир, а душе своей повредит?» 

Слава – это не успех. Успех больше славы, потому что вы не можете купить хорошие отношения, вы не 

можете купить детей, которые будут уважать и ценить вас. Это стоит больше золота! Это будет 

передаваться в поколениях. Люди настолько безмозглы. Шварценеггер лжет молодежи. Он направляет их 

к неудаче. Ничто в жизни не даст вам столько удовлетворения как отношения с Богом, с супругой и детьми. 

Если вы будете хорошим мужем, родителем, если у вас будут хорошие дети, то ничто другое не сможет 

дать вам большего удовлетворения в жизни. Ничто! 

С другой стороны, это может принести самую большую боль. Вы можете быть миллиардером, но ваша 

семья, ваши дети могут ненавидеть вас, и будут поступать вам вопреки, и чтобы вы им ни сказали, они 

будут поступать наоборот, как Чонги Гури, герой-жаба корейского фольклора, который поступал 

противоположно тому, что ему говорили. Если ваши дети – жабы, вы понимаете, как это напрягает, и как 

это больно. Они специально будут ковыряться под вашими ногтями, ковыряться в ваших глазах 

скальпелем, что бы вы ни назвали плохим – они будут делать это. Они станут злыми! И вы знаете, как это 

больно. И это будет длиться на протяжении десятилетий. Они будут охотиться на вас, они будут получать 

от этого удовольствие, делая вашу жизнь несчастной, потому что это даст им чувство мщения, жалкое 

удовлетворение от мщения. 

Но подумайте, если в вашей жизни этого нет! Какое облегчение, какое освобождение! Я не пытаюсь вас 

напрячь, родители, имеющие таких детей. Я просто хочу предупредить об этом молодежь. Поймите мое 

сердце, я не хочу никого обвинять, потому что я знаю, что все стараются как могут. Первое поколение, вы 

очень многим пожертвовали. Но Бог хочет, чтобы молодые люди поняли это раньше и были нацелены на 

успех, Божий успех в важных областях. Это крайне важно. 

Сколько существует юристов, бизнесменов, они супер-богаты, но их брак рассыпается. Жены обманывают 

их, потому что хотят получать удовольствие от плейбоев. И вы думаете, это оказывает влияние на 

бизнесмена, на его производительность? Это крайне важно. Супруги высокого уровня – это самая важная 

задача, данная Богом. Быть хорошим супругом, родителем – это невероятное приключение. Вы любите 

видеоигры, но это лучше любой видеоигры, потому что это вживую и все поставлено на карту. Если вы 

проиграли, вы не можете перезапустить, получить новую жизнь. Все поставлено на карту, если вы 

потерпите неудачу в раннем возрасте, боль от этого будет преследовать вас всю вашу жизнь! Нет кнопки 

перезагрузки. 

Конечно, никто не дает вам гарантий, у людей есть свободная воля. Нет гарантий, но также есть 

возможность. Бог дает возможность. Поэтому, когда мы полагаемся на Его пути, поступаем 

добродетельно, стремимся… Это о том, о чем говорил Аристотель – о высшем счастье, к которому может 

стремиться человек. «Udomenia» – по-гречески. Самый высший уровень радости – это практика 

добродетели. Это о том, о чем говорил Платон – о платонических идеалах, стремление к добродетели, к 

абстрактным вещам. Это самое высшее счастье. Потому что это делает вам величественнее любого 

животного. 

Вы можете мыслить абстрактно. Вы можете воображать вселенную. Если вы – инженер, вы можете 

представить мост или здание, чего не может сделать ни один примат, ни орангутанг, ни дельфин. Говорят, 

что у дельфинов больше мозг, чем у человека. Перестаньте! Они не могут представить мосты, тоннели, 

вселенную. «У китов больше мозг, чем у людей». Ну, во-первых, они в сто раз больше людей! Но у нас 

есть способность абстрактного мышления, способность размышлять о глубоких, значительных вещах, 

чтобы потреблять вселенную, хотя это звучит нехорошо. Но подумайте об охотниках, когда они выходят 

в поле, когда они ждут этого оленя, каким-то образом, они чувствуют связь со вселенной. Может быть, 

они не могут объяснить это, как это делаю я, с точки зрения платоновской добродетели, стремлении к 

Udomenia, но они проживают эту Udomenia. Они познают вселенную. «Я – часть этой огромной 
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экосистемы, сейчас придет олень, я буду охотником, поймаю его и стану частью этого круга жизни, 

который сохраняет эту экосистему». Не думая об этом, они… 

Сколько среди нас охотников? Вы задумываетесь об этих абстрактных вещах, почти что занимаетесь 

философией, но вы думаете об этой большой картине, в которую вы сами вовлечены. И это приносит вам 

некоторую радость, не так ли? Вы сидите там на холоде, под дождем, ждете этого животного, иногда оно 

даже не приходит. В большинстве случаев оно даже не появляется! В большинстве случаев, вы просто 

сидите там, а потом отправляетесь домой, замерзший и без добычи. Это так? Вы знаете, что это так. Но 

когда вы были там, вы были частью чего-то большего, созданного Богом, какой-то экосистемы, которая 

превосходит вас. Даже если вы не думали именно так, но вы чувствовали трепет, пребывая частью этого 

абстрактного, что не можете понять. Я гарантирую, что, когда господин олень скачет по своим тропинкам, 

он не думает об экосистеме. 

Госпожа олениха не думает о вселенной, о дожде, который падает на землю, затем превращается в облака, 

о циклах и сезонах, о разных хищниках, госпожа олениха и господин олень не думают об этом. Они думают 

о траве, которую они могут поесть. Они думают о траве, вот о чем они думают. Они хуже нас, они 

постоянно думают о еде. 

Вы должны понять, что самые глубокомысленные мыслители в истории человечества признали 

стремление к добродетели высшей целью, самой удовлетворяющей вещью. Вы, молодые люди, возможно, 

не можете понять этого. «Что они знали – Аристотель, Платон, они уже мертвы». Но вы тоже можете 

умереть! Это, во-первых, а во-вторых, вы сами это испытаете. Молодые люди, которые занимаются 

тренировками, вы испытали это. Когда вы усердно тренируетесь, в своей голове вы представляете, каким 

человеком вы можете стать, какого уровня вы можете достичь. Обезьяна не может этого! Пять-шесть лет 

вы представляете: «Я буду захватывать людей таким образом, за руку, за конечности», это прекрасное 

чувство, когда кто-то атакует вас сзади, но вы захватываете его руку, и другую руку, и ваша рука находится 

у них под подбородком. Вы постоянно видели, как я и мастер Джоджо проводили такой прием по 

отношению к вам. И вы говорили: «Я тоже хочу научиться этому!» И вы сможете сделать это, если будете 

продолжать тренироваться. Полный блок! Вы уже испытали это. И вы, молодые люди, сможете это 

сделать. 

Когда вы думаете о будущем: «Если я буду продолжать тренироваться, через 5-6 лет я стану лучше». Это 

и есть абстракция. И это дает вам стимул. «Я стану лучше, если буду продолжать тренироваться», но нет 

гарантий! Вы можете умереть, не достигнув этого, кто знает! Вы можете попасть в автомобильную 

катастрофу. Но у вас есть способность думать абстрактно, видеть будущее. Ничто во вселенной не может 

это совершить. Ни один организм во всей вселенной не может сделать этого. Каким-то образом, такая 

способность есть у вас. Это сводит с ума! Поэтому, понимаете вы это или нет, у вас есть абстрактное 

мышление, и оно приносит вам удовлетворение. 

У Тейсона есть такое желание: «Я должен победить Щим Мана, я должен захватить его». Так или нет? И 

у него получилось недавно победить Щим Паля, не так ли? И он был так счастлив, я знаю, что когда он 

пришел домой, все услышали его возгласы: «Я захватил Щим Паля!» Это так или нет? Я знал это! Я могу 

читать его мысли! Его старшая сестра признает это. Щим Паль был у него на устах. Но все это время, две 

недели он представлял: «А если я сделаю так, или вот так, тогда я смогу победить его!» Он тебя тоже 

победил, Санни? «Я проведу ему такой удушающий прием». Что это? Вы представляете. Он любил играть 

в видео игры, он и сейчас любит, но меньше. Сейчас он думает о тренировках, о том, как научиться. Он 

думал: «Если я проведу такой прием, то это может подействовать на Щим Мана, потому что он действует 

так и вот так». То есть он так радовался, представляя это, и когда это на самом деле произошло, когда он 

действительно смог захватить его, и победить, уровень его радости… В зале он не показывал этого: «О, 

нет, нет, он просто поддался мне», но я уверен, что как только он сел в машину, он стал кувыркаться, и 

рассказывать своей сестре: «Мериэнн, ты видела, что произошло?!» О, Боже! 

Вы воображаете, не понимая этого, вы используете супер-силу, которую Бог дал только людям. Только мы 

созданы по образу Бога и нам дана способность к воображению. Разве это не удивительно? И когда у нас 

появляются дети, им также дан этот дар. Если вы заинтересованные родители, то вы помогаете детям 
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открыть разные уровни понимания, и когда они растут, вы наблюдаете за ними. Если вы чувствуете себя 

водителем, уборщицей, служанкой, рабой, то вы неправильно относитесь к воспитанию, вы делаете это на 

низком уровне! Вы просто утилитарный родитель, вы не воспитываете поколение. Если вы себя так 

чувствуете, то воспитание детей находится на низком уровне, и вы должны улучшить его. Потому что 

воспитание детей – самая вдохновляющая, обогащающая вещь, потому что вы воспитываете следующее 

поколение царей и цариц. Это самое вдохновляющее в жизни. Воспитание детей дано нам Богом. 

Дети как разные деревья, в нашей семье Щим Паль – одно дерево, а Щим Ман – другое, Гуги – третье, 

Щим Джун четвертое. Вы не должны относиться к ним как к тупицам. Вы должны поливать каждое семя 

водой, чтобы они выросли и принесли плоды. 

Многие родители совершают ошибку, проводя время со всей семьей, это хорошо, но психологами было 

доказано, что дети помнят время один на один с родителем больше, чем время, проведенное со всей семьей. 

Проблема в том, что большинство родителей, проводя время наедине с ребенком, слишком ворчат на него. 

Если вы так поступаете, то находитесь в плохой ситуации, потому что вы увидите, что эти годы ворчания 

на них, время, проведенное один на один в ворчании, убивает их, убивает отношения с ними. Подумайте, 

вспомните время, проведенное с родителями, это время, проведенное один на один. Если мама постоянно 

ругалась на вас, то, как только вы вспомните ее, возникнет такой образ – она постоянно ругалась на меня, 

чтобы я ни делал, она никогда не была довольна. Такая реакция может засесть так глубоко внутри вас, что 

от нее трудно избавиться. 

Мать, не думая, постоянно ворчала, потому что хотела выпустить свои эмоции, она не была эмоционально 

зрелым человеком. И что произойдет? Ребенок всю свою жизнь будет помнить ее такой. «Я никогда не мог 

принести ей радость». Поэтому, матери, вы обладает большой властью. Царицы должны управлять своими 

эмоциями. Потому что вы можете быстро разрушить атмосферу в своем доме и превратить его в горькое 

место. Даже ваш муж, придя домой, удивится: «Хорошо, что происходит сегодня? Вот мой следующий 

вызов! Не знаю, хочу ли я работать! Что я сегодня услышу?» 

Вы не должны создавать такую атмосферу, она нацелена на неудачу. Это так или нет? Мы должны нести 

ответственность за свои действия. Быть эмоционально зрелым очень важно. Вы думаете, ваши дети 

простят вам, если вы срываетесь на них, бьете их, они будут помнить все. Они будут хранить это против 

вас всю свою жизнь. Дети – эмпирики, они не помнят, что вы говорили, они видят, что вы делаете. И вы 

такие же, просто не признаете этого. Но почему-то мы все думаем, что дети нас поймут. Нет, они не 

поймут! Они могут быть вашими самыми строгими судьями, критиками, поэтому вам нужно иметь с ними 

глубокие отношения, доверие, чтобы они поняли мотивацию ваших поступков. Кто знает об этом? Все 

родители знают это. Это кому-то важно сегодня? Я не хочу вгонять вас в депрессию, потому что у Бога 

всегда есть план, но мы хотим предупредить молодых супругов, которые готовятся стать родителями. Это 

очень и очень важно. 

 

Отрывки из февральского «Отчёта Царя» 2019 года. 

Отрывок из «Отчета Царя» от 01 февраля 2019 года. 
Тим Элдер читает Евангелие от Марка глава 10: «Когда были они на пути, восходя в Иерусалим, Иисус шел 

впереди их, а они ужасались и, следуя за Ним, были в страхе.  Подозвав двенадцать, Он опять начал им 

говорить о том, что́ будет с Ним: вот, мы восходим в Иерусалим, и Сын Человеческий предан будет 

первосвященникам и книжникам, и осудят Его на смерть, и предадут Его язычникам, и поругаются над 

Ним, и будут бить Его, и оплюют Его, и убьют Его; и в третий день воскреснет». 

Тим Элдер: Иисус говорит о том, что с ним произойдет. Ученики удивлены тому что он идет в Иерусалим, 

так как это большой риск. Фарисеи искали Иисуса и у них на уме не было ничего хорошего. Но Иисус не 

боится смерти. Он знает, что он должен пойти на крест, для того, чтобы открыть путь к духовному 

спасению. Это не было изначальным планом. По изначальному плану Иисус должен был найти невесту из 

падшего рода вырастить ее до положения Истинной Матери и основать родословную Бога. 



37 

 

Бог нажимает на кнопку «перезагрузка». Первый Адам пал. 4000 лет Бог готовил основание для Второго 

Адама. Иисус должен был стать первым предком нового человечества.  Многие люди не выполнили своей 

доли ответственности: Мария, Захария, Иоанн Креститель.  Иисус начал служение словами: «Покайтесь, 

ибо приблизилось Царство Небесное». Если бы люди раскаялись, они бы не кричали: «Распни его! Дай 

нам Варавву». 

Если бы целью прихода Иисуса была его смерть, Бог мог бы послать его в любое время и люди с радостью 

убили бы его.  Например, во времена Ноя, когда в мире было полно зла. 

Целью прихода Иисуса было стоять на основании, которое готовилось 2000 лет со времен Авраама 

объединиться с евреями и захватить Рим. И Царство Бога установилось бы в то время. Не только духовно, 

но и физически. 

Здесь Иисус идет на крест. Это было вторым планом. Отец учит о том, что это решение было принято во 

время встречи Иисуса с Моисеем и Илией на горе Преображения. 

И теперь Иисус не боится и идет в Иерусалим. Он точно знает, что с ним произойдет: «Сын Человеческий 

предан будет первосвященникам» и это то, что действительно с ним происходит. 

«Подозвав двенадцать» – это значит Иуда был среди учеников. Он слушает то, что говорит Иисус. Иуда 

– это тот, кто предал его. 

«И осудят Его на смерть, и предадут Его язычникам» Язычники – это римляне. 

«И поругаются над Ним, и будут бить Его, и оплюют Его».  Все это произошло с Иисусом. 

Иисус говорит, что он воскреснет на третий день. Когда он воскрес никого из учеников не было у его 

могилы. Это говорит о том, что ученики не сильно понимали то, что он говорил. Они сомневались, не 

верили. 

Если посмотреть на следующие стихи, когда Иисус сообщил ученикам о том, что он умрет первое, что они 

сказали ему: «Дай нам сесть у Тебя, одному по правую сторону, а другому по левую в славе Твоей». 

Алло гараж! (Come on!). Это Мессия, для прихода которого понадобилось 4000 лет, и он говорит, что он 

сейчас умрет, и все, о чем могли подумать ученики это: «Дай нам сесть у Тебя, одному по правую сторону, 

а другому по левую…»?  Алло гараж! 

Они были с Иисусом 1.5-3 года. Они молодые. Может это оправдывает их. 

Иисус которого ждали 4000 лет сообщает о том, что он скоро умрет. Зачем он это говорит? Для того чтобы 

потом сказать: «Я же говорил»? Я так не думаю. 

Он говорил им это для того, чтобы они подготовились. 

Чтобы они понимали всю серьезность ситуации. Даже в Гефсиманском саду трое учеников уснули, когда 

Иисус молился. Это говорит о том, как мало они понимали всю серьезность ситуации. Когда Иисус 

проливал кровавые слезы, они спали. 

У Петра было три возможности свидетельствовать за Иисуса. Он мог сказать: «Да, это Сын Человеческий, 

Мессия, которого ждали 2000 лет. Вы совершаете ошибку». 

Возможно Петра распяли бы вместе с Иисусом. Если бы Петр был на месте того вора, которого распяли 

справа от Иисуса, и свидетельствовал о нем, это было бы намного большим основанием. И остальные 

десять учеников, где были они? Они могли бы подготовиться и свидетельствовать за Иисуса. 

Люди из Федерации Семей говорят: «Я больше не могу защищать Отца». Но Отца не надо защищать, о 

нем надо свидетельствовать.  Второго Царя тоже не надо защищать, о нем надо свидетельствовать. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 02 февраля 2019 года. 

http://www.pravoslavie.ru/91375.html
http://www.pravoslavie.ru/91375.html
http://www.pravoslavie.ru/91375.html
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Тим Элдер: Моя Библия называется «Ministry Essentials Bible». В этой Библии есть статьи на разные 

темы.  Сегодня мне попалась одна из таких статей, которая называется «Как быть пастором для других 

людей» (shepherding others). Здесь говорится о том, как помогать людям, у которых возникли проблемы. 

Раздел называется «Взгляды на духовную войну». 

Читает: «Условно существуют три основных подхода к духовной войне. 

Первый подход – это энергичное противостояние (power encounter). Он подразумевает прямое 

противодействие демоническим силам: идентификация демонических сил, молитва против них, изгнание. 

Второй подход – это противостояние Евангелием (gospel encounter). Он призывает вступить в духовную 

борьбу через раскаяние, веру и послушание. 

Третий подход – это противостояние истиной (truth encounter). 

Мы в Sanctuary больше всего знакомы с противостоянием Евангелием. Эта статья ссылается на Послание 

Ефесянам глава 6, на которую также ссылается Второй Царь: «Наконец, братия мои, укрепляйтесь 

Господом и могуществом силы Его. Облекитесь во всеоружие Божие, чтобы вам можно было стать 

против козней диавольских, потому что наша брань не против крови и плоти, но против начальств, 

против властей, против мироправителей тьмы века сего, против духов злобы поднебесных. Для сего 

приимите всеоружие Божие, дабы вы могли противостать в день злой и, все преодолев, устоять. Итак 

станьте, препоясав чресла ваши истиною и облекшись в броню праведности, и обув ноги в готовность 

благовествовать мир; а паче всего возьмите щит веры, которым возможете угасить все раскаленные 

стрелы лукавого; и шлем спасения возьмите, и меч духовный, который есть Слово Божие. Всякою 

молитвою и прошением молитесь во всякое время духом, и старайтесь о сем самом со всяким 

постоянством и молением о всех святых  и о мне, дабы мне дано было слово – устами моими открыто с 

дерзновением возвещать тайну благовествования, для которого я исполняю посольство в узах, дабы я 

смело проповедовал, ка́к мне должно». 

Хвала Богу за это Слово! 

В 17 стихе сказано: «и шлем спасения возьмите, и меч духовный, который есть Слово Божие». Он 

подтверждает то, что Жезл Железный имеет внутренний и внешний аспект. Внутренний аспект – это Слово 

Бога, внешний – это боевое оружие. AR-15 это не оружие для нападения, это оружие для самозащиты. 

Во вторник не будет «Отчета Царя», так как будет День Истинного Бога в 7 утра. 

Сегодня я на стр. 1848 в Чхонсонгён. Здесь Отец говорит о рыбе. Он говорил о том, что океан будет 

способен прокормить все человечество. Отец говорил о небоскрёбе – ферме по разведению рыбы. Вы 

выбираете рыбу, нажимаете на кнопку, робот вылавливает нужную рыбу и отправляет ее вам.  Отец 

говорил о чем-то подобном. 

Читает Чхонсонгён: «Вы могли бы нумеровать рыбу как вам угодно, например, вы могли бы назвать 

какую-нибудь рыбу: «Рыба номер один».  Эти цифры могут сформировать единую систему обозначений 

по всему миру. Рыба может быть пронумерована как рыба номер сто с чем-то или пятьдесят с чем-то. 

Если у вас есть особая рыба, которая вам нравится, вы можете позвонить и заказать ее по ее номеру. 

Вы можете сказать им, что в такое-то время вы будете на ферме и попросить их приготовить вам 

такую-то рыбу. Все, что вам будет нужно – это нож сашими. Вы можете сделать из этой рыбой 

сашими и получить вкусную еду. Такое время придет». (274-109, 29.10.1995). 

Отец говорил о том, что люди будут жить в океане, в подводных лодках, на базах на дне океана. Население 

планеты увеличивается. Отец был очень реалистичным человеком, он всегда думал о самом коротком пути 

к идеалу Бога. К сожалению, я не участвовал в Провидении океанической церкви (Ocean church providence). 

Я был в Корее. Я очень люблю океан. Я очень люблю воду. На этом наша Рема заканчивается. 

  



39 

 

Отрывок из «Отчета Царя» от 4 февраля 2019 года. 
Хёнг Джин ним рассказывает о поездке. Говорит, что им пришлось идти по скалам 6 миль в течение 6 

часов. Он не ожидал этого, он не ужинал и не завтракал перед этим, и поэтому очень устал.  Они не были 

готовы к такому уровню интенсивности. В этот раз у него не было разрешения на ношение оружия в 

Неваде. В следующий раз он получит его. 

Они продали всю коробку книг. В следующий раз они возьмут три коробки. 

Много людей узнавали его благодаря Vice. 

Показывает «тактические подгузники»   https://tacticalbabygear.com/products/tbg-the-deuce-2-0-combo-set 

Говорит о том, что каждый закон правительства – это потенциальная угроза убийством. 

За один день американские военные силы потребляют столько же топлива, сколько вся Индия потребляет 

за месяц. 

В Америке 4 миллиона госслужащих, включая военных. Был проведен опрос среди военных и 

полицейских. На вопрос будете ли вы стрелять в граждан, большинство военных ответили «Нет», 

большинство полицейских ответили «Да». 

Полицейские в Америке против того чтобы граждане имели огнестрельное оружие, хотя большинство 

преступлений совершаются украденным оружием. Поэтому запрет на ношение оружия не поможет 

остановить преступность. 

В полицию берут не тех, кто больше всего подходит, а тех, кто будет выполнять приказы правительства. 

Полиция была разоблачена. Теперь они по закону не обязаны вас защищать. По закону они обязаны только 

подчиняться приказам и собирать налоги. Они стали агентами правительства. Для ареста Роджера Стоуна 

было отправлено 27 человек. 

Ругает Федерацию Семей. 

Хёнг Джин ним: Вы должны встретиться с этими людьми из сообщества огнестрельного оружия. Это 

настоящие подготовленные люди.  Это те люди, которые оценили бы то, что сделал Отец. The Guns.com 

взяли у меня интервью и сказали что хотят отправить команду снимать фильм о нас. 

Хёнг Джин ним был рад провести время с братом поговорить о многих вещах. 

Читает Второе послание Тимофею глава 2: «Итак укрепляйся, сын мой, в благодати Христом Иисусом, и 

что слышал от меня при многих свидетелях, то передай верным людям, которые были бы способны и 

других научить. Итак переноси страдания, как добрый воин Иисуса Христа». 

Хёнг Джин ним: «Добрый воин». 

«Никакой воин не связывает себя делами житейскими, чтобы угодить военачальнику». (В английском 

варианте: «чтобы угодить тому, кто сделал его воином») 

Хёнг Джин ним: Мы на войне. Мы воины. 

Ругает Федерацию Семей, Мать Хан, которые говорят, что они несут мир, ругает феминизм. 

Говорит о том, что нельзя бить детей. 

Хёнг Джин ним: Библия говорит, что мы воины. Мы сражаемся в духовной войне. Мы должны тренировать 

детей. Как можно научить детей чему-то если вы постоянно бьете их? Нужно разговаривать с детьми, а не 

бить. 

https://tacticalbabygear.com/products/tbg-the-deuce-2-0-combo-set
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Культура воина, тренировки – это то, что, согласно Библии, необходимо делать чтобы быть с 

Христом: «чтобы угодить тому, кто сделал его воином». Бог хочет, чтобы мы были воинами.  Ангелы в 

Библии также описаны как воины. У Ангела Михаила есть меч, херувимы также с мечом. 

«Левые» церкви учат что мы овцы. Лучшая защита от тирании – это вооружённое население. Поэтому в 

Чхонильгук население вооружено. 

Продолжает читать Второе послание Тимофею глава 2: «Если же кто и подвизается, не увенчивается, 

если незаконно будет подвизаться. Трудящемуся земледельцу первому должно вкусить от плодов. 

Разумей, что я говорю. Да даст тебе Господь разумение во всем. … но для слова Божия нет уз. 

…Юношеских похотей убегай». 

Христианство не должно было становиться христианством бета самцов. Его захватила римская империя и 

сделала инструментом государства. 

Иисус пожертвовал своей жизнью ради нас. Это характер воина. Он умер как воин, как политический 

активист, он противостоял Римской Империи. 

Нам необходим дух воинов. Фестиваль Жезла Железного потрясет весь мир. 

Бодрствуйте, оставайтесь в присутствии Бога. 

Как сказано в Библии: «чтобы угодить тому, кто сделал его воином». 

Мне все равно нравится вам это или нет. Это то, что необходимо чтобы быть с Христом. У вас есть 

ответственность, долг быть защитником, если вы считаете себя христианином. 

У вас есть долг быть воином. Не только молиться, я имею ввиду настоящих воинов.  Примите призыв быть 

воином и растите людей быть воинами. 

Мы в ответственный момент не предали Отца. Ни одна из дочерей Отца не поддержала его. Это провал. 

Царица сначала тоже на хотела уходить оттуда, но потом она раскаялась. 

Евангелие от Матфея глава 6: «Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это все приложится вам». 

Хёнг Джин ним: Молитесь за Лизу. Она подает хороший пример молодежи. 

Канал «Отчет Царя» будет историческим каналом. 

Мы будем сражаться до последнего вздоха. 

Посмотрите на сегодняшнюю Рему: «чтобы угодить тому, кто сделал его воином». 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 6 февраля 2019 года. 
Сегодня первый месяц и второй день десятого года Чон Ги. Мы так долго ждали для того, чтобы сказать 

это. 

Сегодня я на Книге пророка Авдия. Здесь только одна глава. Здесь предъявляется обвинение народу 

Идумеи. Идумея – это нация из потомков Исава. Как мы знаем Иаков и Исав приняли друг друга, но они 

не жили близко друг от друга.  Возможно Иаков не сильно доверял своему брату. Потомки Исава создали 

отдельную от Израиля нацию Идумею. И между Израилем и Идумеей постоянно была напряженность. 

Когда Моисей вел израильтян из Египта, Идумеяне противодействовали им.  Также они воевали против 

Царя Саула. 
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В Книге Авдия говорится о том, что народ Идумеи помог врагу вторгнуться в Иерусалим. И за этот грех 

Бог уничтожит их. 

«Видение Авдия. Так говорит Господь Бог об Едоме: весть услышали мы от Господа, и посол 

послан объявить народам: «вставайте, и выступим против него войною!» Вот, Я сделал тебя малым 

между народами, и ты в большом презрении. Гордость сердца твоего обольстила тебя; ты живешь в 

расселинах скал, на возвышенном месте, и говоришь в сердце твоем: «кто низринет меня на землю?» Но 

хотя бы ты, как орел, поднялся высоко и среди звезд устроил гнездо твое, то и оттуда Я низрину тебя, 

говорит Господь. Не воры ли приходили к тебе? не ночные ли грабители, что ты так разорен? Но они 

украли бы столько, сколько надобно им. Если бы проникли к тебе обиратели винограда, то и они разве не 

оставили бы несколько ягод? Как обобрано все у Исава и обысканы тайники его! До границы выпроводят 

тебя все союзники твои, обманут тебя, одолеют тебя живущие с тобою в мире, ядущие хлеб твой 

нанесут тебе удар. Нет в нем смысла! Не в тот ли день это будет, говорит Господь, когда Я истреблю 

мудрых в Едоме и благоразумных на горе Исава? Поражены будут страхом храбрецы твои, Феман, дабы 

все на горе Исава истреблены были убийством. За притеснение брата твоего, Иакова, покроет тебя 

стыд и ты истреблен будешь навсегда. В тот день, когда ты стоял напротив, в тот день, когда чужие 

уводили войско его в плен и иноплеменники вошли в ворота его и бросали жребий о Иерусалиме, ты был 

как один из них. Не следовало бы тебе злорадно смотреть на день брата твоего, на день отчуждения 

его; не следовало бы радоваться о сынах Иуды в день гибели их и расширять рот в день бедствия. Не 

следовало бы тебе входить в ворота народа Моего в день несчастья его и даже смотреть на злополучие 

его в день погибели его, ни касаться имущества его в день бедствия его, ни стоять на перекрестках для 

убивания бежавших его, ни выдавать уцелевших из него в день бедствия. Ибо близок день Господень на 

все народы: как ты поступал, так поступлено будет и с тобою; воздаяние твое обратится на голову 

твою. Ибо, как вы пили на святой горе Моей, так все народы всегда будут пить, будут пить, проглотят 

и будут, как бы их не было. А на горе Сионе будет спасение, и будет она святынею; и дом Иакова получит 

во владение наследие свое. И дом Иакова будет огнем, и дом Иосифа – пламенем, а дом Исавов – соломою: 

зажгут его, и истребят его, и никого не останется из дома Исава: ибо Господь сказал это. И завладеют 

те, которые к югу, горою Исава, а которые в долине,- Филистимлянами; и завладеют полем Ефрема и 

полем Самарии, а Вениамин завладеет Галаадом. И переселенные из войска сынов Израилевых завладеют 

землею Ханаанскою до Сарепты, а переселенные из Иерусалима, находящиеся в Сефараде, получат во 

владение города южные. И придут спасители на гору Сион, чтобы судить гору Исава, и будет царство 

Господа». 

Хвала Богу за это слово сегодня утром. 

Исав и Иаков не жили вместе они создали разные нации Израиль и Идумею. Возможно Идумеяне считали, 

что благословение Бога принадлежит им, что Иаков обманом завладел им. Но Бог работает через того, кого 

он выбрал. Мы должны быть смиренны перед решением Бога. Бог решает. Это не демократия. Отец решает 

через какого брата он будет работать.  Те, кто не согласен, последуют за Идумеянами. 

Перейдём к Чхонсонгён. Из Конституции Чхонильгук мы знаем, что Чхонильгук это Царство «наоборот» 

(up side down). Для того, чтобы ценить свободу, суверенитет, мы должны построить их сами. 

Америка создала суверенитет для многих людей, но эти люди не ценили этого, потому что они не 

создавали этого сами. И сегодня мы видим, что они теряют его. 

Мы пошли в Афганистан, Ирак, Сирию и занимались там так называемым «построением нации». 

Не надо этого делать! Люди должны сами построить нацию. Только тогда это будет иметь для них 

ценность. Люди должны построить свой суверенитет своей кровью. 

Читает Чхонсонгён, стр. 2156-2157: «Уважаемые гости! Гражданами Какой нации вы являетесь? Многие 

из вас граждане Кореи. Корея является вашей Родиной, не так ли? Затем идет родина Бога. В настоящий 

момент, у Бога нет родины. Откуда происходят все народы мира? Происходят ли они от Бога или от 

куда-то еще? Историческое Происхождение народов мира является большим вопросом. Все народы 

этого мира были разделены или сформированы как результат конфликтов. Во многих случаях, граница, 
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разделяющая две нации – это граница очень болезненных обид. Мы все знаем историческую реальность 

того, что самые ожесточенные бои велись и больше всего крови было пролито на границе с соседней 

нацией, а не, например, на границе с третьей или четвертой нацией. Это говорит о том, что стены 

между двумя нациями и стены между двумя этническими группами являются самым высоким видом 

стен. Конфликты не начинаются на расстояния в тысячи миль. С древних времен войны велись между 

двумя соседними странами. Вот почему даже вы сами обнаруживаете, что вы вступаете в борьбу с 

соседями и самыми близкими людьми. Почему? Потому что человечество пало. В результате падения 

война как правило, начинается с ближним». 

Тим Элдер: Здесь говорится о стене. Будут ли границы в Чхонильгук?  Я говорю «Да». 

Границы в мире созданы войнами. Даже Америка и Канада когда-то воевали. Существует мирный договор 

между Америкой и Канадой. Если есть мирный договор, это значит когда-то была война. Даже между 

Америкой и Канадой граница была определена войной. 

Какими будут границы в Чхонильгук? Это будут границы ответственности. Будут существовать 

договоренности. Люди будут ответственны за определенную территорию. 

Думаю, границы в Африке очень сильно изменятся. Современные границы были нарисованы 

захватчиками. Также границы восточных штатов в Америке были установлены Британским судом. 

Границы Пенсильвании, например, были определены Британским судом.  Я думаю при Чхонильгук мы 

будем иметь другие границы. В Чхонильгук у каждого штата будет своя Конституция, законодательная 

власть, губернатор, или Царь. 

Отец говорит, что: «Стены между двумя нациями и стены между двумя этническими группами являются 

самым высоким видом стен». 

Он говорит о духовных стенах, которые не дают людям понимать друг друга. Ментальные, 

психологические стены. 

Будут ли стены в Чхонильгук?  Когда мы заходим к кому –то в дом мы заходим через дверь. Мы стучимся 

и спрашиваем разрешения войти. Это же относится и к штату.  Стены существуют не просто так. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 7 февраля 2019 года. 
Хёнг Джин ним говорит о Службе на корейском языке, о том, что она была очень долгой. 

Миллионеры просыпаются как минимум в 6 утра. Исследования показывают, что миллионеры имеют в 

среднем 11 источников доходов. Говорит о том, что нужно иметь четкую цель в жизни. 

Социологические исследования показывают, что после того как люди преодолевают границу 70-80 тысяч 

долларов дохода в год, уровень их радости не повышается. 

Средний класс самые счастливые. 

Самая первая работа Шин Мана была косить траву в 12 лет за 1 доллар в час. После такого опыта вы всегда 

будете дорожить тем что зарабатываете. 

Важно рождать детей в молодости, чтобы иметь возможность тренироваться с ними (т.е. не быть слишком 

старым для своих детей) . Дети — это главная ценность общества. 

Рассказывает о том, как в молодости пукал (выпускал газы) при Царице чтобы повеселиться. Она злилась 

и догоняла его. 
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Радость Бога – это моя сила. Важно иметь веселье в семье. Почему вы такие серьезные дома? Мы не 

Католическая церковь. 

Говорит о том какая Католическая церковь плохая. 

Давайте быстро прочитаем сегодняшнюю рему. Иезекииль, гл. 16, стих 48. 

Здесь говорится о серьезном предательстве. Люди Бога стали проститутками. Как в Нью Йорке сейчас 

разрешено делать аборт после рождения ребенка. Мы живем в сатанинском обществе. Это геноцид. Они 

хотят уничтожить белого гетеросексуального мужчину. Им нужна культура убийства младенцев. Они 

хотят убивать самых беззащитный людей. 

Читает: «Живу Я, говорит Господь Бог; Содома, сестра твоя, не делала того сама и ее дочери, что делала 

ты и дочери твои». 

Мы становимся хуже Содома. Нужно воевать против такого правительства. Право ношения 

огнестрельного оружия – это наша способность сказать: «Нет». 

Говорит о том, что собирается присоединиться к демонстрации против абортов «День траура» 23 февраля 

в Нью Йорке. 

Спасибо Бог, спасибо Отец, спасибо Иисус за это слово. 

Готовьтесь к худшему, надейтесь на лучшее. Защищайте самых беззащитных. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 8 февраля 2019 года. 
Хёнг Джин ним говорит о том, что со следующей недели «Отчет Царя» будет идти 2 часа. Один час Рема 

и один час – новости. 

Читает Откровение Иоанна Богослова, глава 1: «Откровение Иисуса Христа, которое дал Ему Бог, чтобы 

показать рабам Своим, чему надлежит быть вскоре. И Он показал, послав оное через Ангела Своего рабу 

Своему Иоанну». 

Хёнг Джин ним: «быть вскоре». 

Ранние христиане считали, что это произойдет в ближайшие годы или тысячелетия. Но прошло 2000 

лет.  Евангелические христиане объясняют это тем, что в глазах Бога это короткий отрезок времени. 

Это называется Эсхатология. Эсхатологические писания. Писания Павла были очень эсхатологическим. 

Писания Иоанна были эсхатологическими. В Откровении вы видите он говорит «вскоре, вскоре». Это 

означает что голод, войны, звуки труб – все это произойдет очень скоро. 

Читает дальше: «…который свидетельствовал слово Божие и свидетельство Иисуса Христа и что он 

видел. Блажен читающий и слушающие слова пророчества». 

Вы видите это? «Блажен читающий и слушающие слова пророчества». 

Современные социалистические христиане говорят, что читать Книгу Откровений не обязательно. 

Вы можете им ответить: во-первых, это Библия, во-вторых в 1-й главе, 3 стихе сказано: «Блажен 

читающий и слушающие слова пророчества». 

Чьему совету я последую? Совету социалистических проповедников? Или я последую слову Бога, которое 

говорит: «Блажен читающий и слушающие слова пророчества»? 

Они не хотят, чтобы вы читали Книгу Откровений, потому что она говорит о будущем Царстве.  Они не 

хотят, чтобы вы видели это. Здесь вы видите вооруженное общество, которого боятся волки. 
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«Блажен читающий и слушающие слова пророчества сего и соблюдающие написанное в нем; ибо время 

близко. Иоанн семи церквам, находящимся в Асии: благодать вам и мир от Того, Который есть и был и 

грядет, и от семи духов, находящихся перед престолом Его». 

Читает примечание: Семь церквей означают Святой Дух. 

Иисус – это праведный свидетель, который осуществил работу по раскрытию Отца, который заново 

родился. Таким образом он является плодом первого воскрешения. Князь (Prince) всех царей земли. 

Будущий всемирный правитель Тысячелетнего Царства (Millennial Kingdom ). Перечислены три миссии 

Христа: он любил нас, он помыл нас, сделал нас царями и священниками. 

Хёнг Джин ним: Вы видите это «сделал нас царями и священниками». 

Левые говорят, что я сумасшедший, потому что я говорю, что христиане – это цари. Они хотят, чтобы 

христиане были рабами.  Но я говорю, что мы цари. 

Читает дальше: «…и от Иисуса Христа, Который есть свидетель верный, первенец из мертвых и владыка 

царей земных. Ему, возлюбившему нас и омывшему нас от грехов наших Кровию Своею и соделавшему нас 

царями и священниками Богу и Отцу Своему, слава и держава во веки веков, аминь». 

Итак, вы видите что сказано в Откровении главе 1-ой стихе 6-м. Я обычно ссылаюсь на Откровение главу 

5-ю стих 10-й: «…и соделал нас царями и священниками Богу нашему; и мы будем царствовать на земле». 

Но уже в первой главе он говорит: «…и от Иисуса Христа, Который есть свидетель верный, первенец из 

мертвых и владыка царей земных. Ему, возлюбившему нас и омывшему нас от грехов наших Кровию 

Своею и соделавшему нас царями и священниками…» 

Вы можете отрицать, что христиане – это цари? 

Почему этому не учат ни в одной церкви мира? Если мы цари, правительство должно относиться к нам как 

к царям. 

В Библии также используется слово «раб» dulos.  Мы слуги Бога, но, это не означает, что мы не цари. Мы 

можем быть слугами Бога, и в то же время Царями. 

Я был слугой своего Отца. Но для меня это не было проблемой.  Раб означает то, что у меня нет прав выше 

Бога.  Я подчинился ему. Он короновал меня, но все равно я служил ему как слуга. Вот почему Отец сделал 

то что сделал. [имеется ввиду выбрал его в качестве наследника.] 

«…омывшему нас от грехов наших Кровию Своею». Он проливал свою кровь за нас.  «…и соделавшему 

нас царями и священниками».  

Что такое Царь? Царь – это суверен, который управляет царством. У него есть оружие. 

Священник несет духовную ответственность. Это отличается от «духовного авторитета». 

Внешне может показаться, что священник – это некий авторитет. Но священник Бога несет полную 

ответственность перед Богом. Вот откуда исходит его авторитет. От ответственности. 

Здесь не говорится о католических священниках. Здесь говорится о том, что мы должны быть 

священниками у себя дома. 

Хёнг Джин ним: Здесь говорится о Царях, которые привязаны (tied) к Богу.  Как христиане могут отвергать 

то – что говорится в Библии!? Как христиане могут смеяться над нашими коронами? 

Об этом говорится также в Откровении, главе 3, стихе 11: «… держи, что имеешь, дабы кто не восхитил 

венца твоего». 

Потому что нам была дана корона. Мы уже коронованы. Мы хотим пробудить тело Христа, чтобы они 

перестали думать, что они должны быть слугами и овцами. 
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В Библии также сказано, что мы должны становиться похожими на Бога. Мы должны стать пасторами. Мы 

должны становиться похожими на Царя царей, потому что мы тоже цари. 

Это радикальное учение, так как это доказывает суверенность.  Левые правительства ненавидят 

суверенность. 

Читает дальше: «Се, грядет с облаками, …» 

Вы это слышали? С облаками. Здесь не говорится «на» облаках, здесь сказано «с» облаками. 

Читает дальше: «Се, грядет с облаками, и узрит Его всякое око и те, которые пронзили Его …» 

Это значит римские солдаты, которые убили его, тоже увидят его. Но как они увидят его? Они же давно 

умерли. Это означает, что духовный мир тоже увидит его. 

«… и возрыдают пред Ним все племена земные. Ей, аминь». 

Когда Отец проводил массовые Благословения, все были в белом. Это выглядело как облака. В Библии 

слово «облака» обозначает большое количество людей, океаны людей. 

«Я есмь Альфа и Омега, начало и конец, говорит Господь, Который есть и был и грядет, 

Вседержитель. Я, Иоанн, брат ваш и соучастник в скорби и в царствии и в терпении Иисуса Христа, был 

на острове, называемом Патмос, за слово Божие и за свидетельство Иисуса Христа. Я был в духе в день 

воскресный, и слышал позади себя громкий голос, как бы трубный…» 

Здесь слово труба используется в значении слова «голос». 

В примечании не говорится о том, что слово «труба» подразумевает голос. Это духовный голос. 

«… который говорил: Я есмь Альфа и Омега, Первый и Последний; то, что видишь, напиши в книгу и 

пошли церквам, находящимся в Асии: в Ефес, и в Смирну, и в Пергам, и в Фиатиру, и в Сардис, и в 

Филадельфию, и в Лаодикию. Я обратился, чтобы увидеть, чей голос, говоривший со мною…» 

Вы видите? «Голос». 

«…и обратившись, увидел семь золотых светильников и, посреди семи светильников, подобного Сыну 

Человеческому, облеченного в подир и по персям опоясанного золотым поясом: глава Его и волосы белы, 

как белая во’лна, как снег; и очи Его, как пламень огненный; и ноги Его подобны халколивану, как 

раскаленные в печи, и голос Его, как шум вод многих. Он держал в деснице Своей семь звезд, и из уст Его 

выходил острый с обеих сторон меч; и лице Его, как солнце, сияющее в силе своей. И когда я увидел Его, 

то пал к ногам Его, как мертвый. И Он положил на меня десницу Свою и сказал мне: не бойся; Я есмь 

Первый и Последний, и живый; и был мертв, и се, жив во веки веков, аминь; и имею ключи ада и смерти. 

Итак напиши, что ты видел, и что есть, и что будет после сего. Тайна семи звезд, которые ты видел в 

деснице Моей, и семи золотых светильников есть сия: семь звезд суть Ангелы семи церквей; а семь 

светильников, которые ты видел, суть семь церквей». 

Вы видите в первой главе послание о семи церквях. Но перед этим идет контекстуализация: « …и от 

Иисуса Христа, Который есть свидетель верный, первенец из мертвых и владыка царей земных. Ему, 

возлюбившему нас и омывшему нас от грехов наших Кровию Своею и соделавшему нас царями и 

священниками Богу и Отцу Своему, слава и держава во веки веков, аминь». 

Я должен добавить это в молитву Святого Духа. 

Дальше здесь говорится о семи церквях. 

[Дальше Хёнг Джин ним читает краткое содержание всех глав Книги Откровения]: 

В  пятой главе говорится о семи печатях. 

В шестой главе говорится о первой, второй, третьей, четвертой, пятой, и шестой печатях. 



46 

 

В седьмой главе говорится о 12 тысячах [не поняла чего] от каждого племени. Также говорится о большом 

количестве белых одежд. 

В восьмой главе говорится о седьмой печати. Затем говорится о первой трубе (trumpet), второй, третьей, 

четвертой, пятой. 

В девятой главе говорится о шестой трубе. 

В десятой главе:  Ангелы и семь громов (thunder). 

В одиннадцатой главе: Пророчество двух свидетелей. Зверь из бездны. 

Глава 12: Женщина и ребенок. Война с драконом. Дракон преследует женщину. 

Глава 13: Зверь моря, зверь земли. 

Глава 14: Освобождение земли. Послания ангелов, созревший урожай. 

Глава 15: Семь последних бедствий, скиния завета. 

Глава 16: Семь чаш Божьего гнева. 

Глава 17: Женщина и Зверь. 

Глава 18: Вавилон пал. 

Глава 19: Суд над великой блудницей. 

Глава 20: Озеро огня и серы. Книга жизни. 

Глава 21: Новые Небеса и новая земля, фонтан жизни. Огни и слава города. 

Глава 22: Чистая река жизни. Иисус приходит быстро. 

Это Книга Откровения. 

В первой главе есть важные стихи, которым мы раньше не уделяли большого внимания. Теперь мы будем 

делать на них акцент. Это стихи 5 и 6: «…и от Иисуса Христа, Который есть свидетель верный, первенец 

из мертвых и владыка царей земных. Ему, возлюбившему нас и омывшему нас от грехов наших Кровию 

Своею и соделавшему нас царями и священниками Богу и Отцу Своему, слава и держава во веки веков, 

аминь». 

Не позволяйте никому критиковать короны. Потому что в Библии сказано: «…соделавшему нас царями и 

священниками Богу и Отцу Своему, слава и держава во веки веков, аминь». 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 9 февраля 2019 года. 
Тим Элдер читает статью автора E. K. Bailey из Библии Ministry Essentials  о том, как правильно 

заканчивать проповедь. Там говорится, что не стоит заканчивать проповедь стихом из Библии, значение 

которого не объяснялось до этого, т. к. вам придется дополнительно объяснять его значение. Также не 

стоит вставлять в заключение информацию, о которой вы недавно узнали. Возможно она и интересная, но 

она не сочетается с основной частью проповеди. 
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«Не существует универсального заключения. Я не могу «бежать к кресту» (run to the cross), если я не 

говорил о нем все утро. Правильное заключение – это как подливка к мясу. Она должна быть сделана из 

того же самого мяса. 

Отличное заключение должно обладать тремя характеристиками: 

1) Содержательность. Заключение должно быть короче основной части. Краткость обладает силой. 

2) Затрагивающее личность. Я хочу, чтобы заключение было похоже на разговор один на один. Как если 

бы я говорил лично с каждым. 

3) Убедительность. Цель проповеди в том, чтобы люди приняли решение. Заключение — это высший 

эмоциональный пик, т.к. я хочу побудить людей делать то, о чем было только что сказано. Я хочу, чтобы 

они решили действовать, а не просто поняли. Люди делают не то, о чем они знают, а то что хотят 

делать. 

Слушать Дух и прихожан. 

Когда я приближаюсь к концу проповеди я смотрю и «читаю» прихожан. Я был здесь много раз, но я знаю, 

что сегодня Бог может захотеть сделать что-то новое. Я смотрю на своих людей и слушаю Дух. Если 

проповедник смог затронуть слушателей, язык их тела меняется. Дух может привести меня к 

определенной мысли, потому что так работает Дух в сердцах людей. Но иногда я чувствую, что нужно 

просто заканчивать. 

Начинайте планировать проповедь с заключения. Я никогда не садился в самолет, не зная пункта его 

назначения. Мы все слышали проповеди без пункта назначения. 

Если мы будем откладывать заключение до последнего, у нас может не хватить времени и мы начнем 

проповедь без четко заключения в голове.  

Во всех моих проповедях, я всегда сначала разбираюсь с самой сложной частью. Я начинаю с планирования 

того, каким будет заключение. Заключение становится целью всей проповеди». 

Читает Плачь Иеремии, глава 1: «И было ко мне слово Господне: прежде нежели Я образовал тебя во 

чреве, Я познал тебя, и прежде нежели ты вышел из утробы, Я освятил тебя: пророком для народов 

поставил тебя. А я сказал: о, Господи Боже! я не умею говорить, ибо я еще молод. Но Господь сказал мне: 

не говори: “я молод”; ибо ко всем, к кому пошлю тебя, пойдешь, и все, что повелю тебе, скажешь. Не 

бойся их; ибо Я с тобою, чтобы избавлять тебя, сказал Господь. И простер Господь руку Свою, и коснулся 

уст моих, и сказал мне Господь: вот, Я вложил слова Мои в уста твои. Смотри, Я поставил тебя в сей 

день над народами и царствами, чтобы искоренять и разорять, губить и разрушать, созидать и 

насаждать». 

Это сильные слова. Моисей не умел проповедовать, и Бог дал ему людей, которые говорили за него. В 

случае с Иеремией Бог говорил через самого Иеремию. И Он говорит: «Я поставил тебя в сей день над 

народами и царствами, чтобы искоренять и разорять, губить и разрушать». 

Wow! похоже что Бог совсем не «кумбая», не правда ли? 

Он требует искоренять зло, разорять храмы Ваала, структуры зла, Католическую церковь, свергнуть, 

разгромить. Но затем строить.  Хвала Богу! 

Это то, что мы сейчас читаем в новостях каждый день. Бог использует людей чтобы «искоренять и 

разорять, губить и разрушать». Это то, что делает президент Трамп, не правда ли? 

Он сейчас поставил главой Всемирного Банка человека, который критикует работу этой организации. 

Сейчас он будет «искоренять и разорять, губить и разрушать». Интересно что там произойдет. Но когда 

все это будет разрушено, мы сможем начать строить. Строить новый Иерусалим, Чхонильгук, Новые 

Небеса и землю. 

Спасибо большое Бог за это слово сегодня утром. 

Перейдем к Чхонсонгён. Я на странице 90. «Бог создал мир для того, чтобы реализовать любовь. Он 

создал вселенную для того, чтобы радоваться людям и всему творению, в то время как они становятся 

едины с центром на Его любви создавая гармоничный Мир любви. При этом Он мог бы радоваться людям, 

которые становятся исинными мужьями и женами, с центром на Божьей любви, создают семьи, 

племена, расы и мир истинной любви. Он мог бы чувствовать радость любви, став единым в любви с 

такими людьми. В этом заключался Божий идеал творения». (Благословенная семья – 302) 

У Бога есть прекрасный идеал творения, который мы не можем до конца понять. Мы никогда не 

испытывали его. Когда идеал Бога установится, Бог будет доступен. Мы будем Его объектами любви. Мы 
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будем чувствовать Его Дух, его не подавляемый импульс любви.  Многие люди думают, что такой мир 

невозможен. В то же время каждому человеку дано желание истины, любви и красоты. У каждого человека 

есть врожденное желание стремиться к Богу. В мире существуют силы, подавляющие это. 

Сейчас мы видим во Франции, Венесуэле люди выступают за свободу. Сатана пытается подавить это, т.к. 

это угрожает его власти. 

Мы должны разрушить те структуры, которые навязаны нам миром. 

Когда все будет в гармонии будет ли это скучно? Нет это будет среда для творчества. Коммунисты 

считают, что для роста нужен конфликт.  Это не правда. Развитие происходит благодаря гармонии 

субъекта и объекта в центре с Богом. 

Если бы Адам и Ева не пали, наука появилась бы еще в то время.  Но Адам поставил себя под владычество 

сатаны. Сатана хочет подавлять творчество, свободу. 

Сейчас мы живем в то время, когда творчество постепенно проявляется. 

Истинные мужья и жены будут создавать семьи обучать и тренировать своих детей. У их детей будут свои 

семьи появятся племена и целый мир истинной любви. Это Идеал Творения Бога. 

Те, кто смеется над христианами, не понимают того что они говорят. Христианство с центром на 

возвращающемся Христе – это то, что принесет Новые Небеса и Землю. 

Мир сатаны заканчивается.  Он разрушается, как Бог и говорил Иеремии. 

Аллилуйя Хвала Богу. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 11 февраля 2019 года. 
Хёнг Джин ним: Кук Джин был на «Great American Outdoor Show». Я не смог туда поехать. Все это сильно 

изматывает. Он сказал, что к его ларьку с книгами подходило много людей и они говорили, что 

поддерживают меня. Может мне стоило поехать?  Книги «Rod of Iron» хорошо продаются. В следующий 

раз мы также сделаем ларек для нашей второй книги. Встречаться с людьми очень важно, т.к. это позволяет 

людям узнать, что мы не пытаемся создать тираническую монархию. 

Читает Второе послание Тимофею глава 4: «Итак заклинаю тебя пред Богом и Господом нашим Иисусом 

Христом, Который будет судить живых и мертвых в явление Его и Царствие Его: проповедуй слово, 

настой во время и не во время, обличай, запрещай, увещевай со всяким долготерпением и назиданием. Ибо 

будет время, когда здравого учения принимать не будут, но по своим прихотям будут избирать себе 

учителей, которые льстили бы слуху; и от истины отвратят слух и обратятся к басням. Но ты будь 

бдителен во всем, переноси скорби, совершай дело благовестника, исполняй служение твое. Ибо я уже 

становлюсь жертвою, и время моего отшествия настало. Подвигом добрым я подвизался, течение 

совершил, веру сохранил;  а теперь готовится мне венец правды, который даст мне Господь, праведный 

Судия, в день оный; и не только мне, но и всем, возлюбившим явление Его». 

Читает примечание: 

«…Павел дает команду Тимофею проповедовать Евангелие Иисуса Христа. Евангелизм для писателей 

Нового Завета – это важная задача церквей Нового Завета». 

Хёнг Джин ним: В примечании даже не упоминается корона праведности (the Crown of righteousness), одна 

из пяти корон. 
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«Который будет судить живых и мертвых».  Это означает, что Он будет судить как живых, так и тех, кто 

в духовном мире. Помните, что в Царстве люди будут судимы по поступкам. 

Говорит о том какие плохие матери одиночки. 

Говорит о том, что успешный брак нужно строить. Он не происходит сам по себе. 

[Дальше объясняет, что женщинам нужны эмоции от мужа] 

Женщины прикапываются к мужчинам пытаясь узнать об их внутреннем эмоциональном состоянии. 

Многие мужья не умеют делится чувствами и жены злятся на них за это. Счастливые браки – это там, где 

мужчины умет делиться своими эмоциями с женой. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 12 февраля 2019 года. 
Читает Второзаконие, глава 31: «И пошел Моисей, и говорил слова сии всем [сынам] Израиля, и сказал им: 

теперь мне сто двадцать лет, я не могу уже выходить и входить, и Господь сказал мне: «ты не 

перейдешь Иордан сей»; Господь Бог твой Сам пойдет пред тобою; Он истребит народы сии от лица 

твоего, и ты овладеешь ими; Иисус пойдет пред тобою, как говорил Господь; и поступит Господь с ними 

так же, как Он поступил с Сигоном и Огом, царями Аморрейскими, [которые были по эту сторону 

Иордана,] и с землею их, которых он истребил; и предаст их Господь вам, и вы поступите с ними по всем 

заповедям, какие заповедал я вам; будьте тверды и мужественны, не бойтесь, [не ужасайтесь] и не 

страшитесь их, ибо Господь Бог твой Сам пойдет с тобою [и] не отступит от тебя и не оставит тебя. 

И призвал Моисей Иисуса и пред очами всех Израильтян сказал ему: будь тверд и мужествен, ибо ты 

войдешь с народом сим в землю, которую Господь клялся отцам его дать ему, и ты разделишь ее на уделы 

ему; Господь Сам пойдет пред тобою, Сам будет с тобою, не отступит от тебя и не оставит тебя, не 

бойся и не ужасайся. И написал Моисей закон сей, и отдал его священникам, сынам Левииным, носящим 

ковчег завета Господня, и всем старейшинам [сынов] Израилевых. И завещал им Моисей и сказал: по 

прошествии семи лет, в год отпущения, в праздник кущей, когда весь Израиль придет явиться пред лице 

Господа Бога твоего на место, которое изберет [Господь], читай сей закон пред всем Израилем вслух 

его; собери народ, мужей и жен, и детей, и пришельцев твоих, которые будут в жилищах твоих, чтоб 

они слушали и учились, и чтобы боялись Господа Бога вашего, и старались исполнять все слова закона 

сего; и сыны их, которые не знают сего, услышат и научатся бояться Господа Бога вашего во все дни, 

доколе вы будете жить на земле, в которую вы переходите за Иордан, чтоб овладеть ею. И сказал 

Господь Моисею: вот, дни твои приблизились к смерти; призови Иисуса и станьте у [входа] скинии 

собрания, и Я дам ему наставления. И пришел Моисей и Иисус, и стали у [входа] скинии собрания. И явился 

Господь в скинии в столпе облачном, и стал столп облачный у входа скинии [собрания]. И сказал Господь 

Моисею: вот, ты почиешь с отцами твоими, и станет народ сей блудно ходить вслед чужих богов той 

земли, в которую он вступает, и оставит Меня, и нарушит завет Мой, который Я поставил с ним; и 

возгорится гнев Мой на него в тот день, и Я оставлю их и сокрою лице Мое от них, и он истреблен будет, 

и постигнут его многие бедствия и скорби, и скажет он в тот день: «не потому ли постигли меня сии 

бедствия, что нет [Господа] Бога моего среди меня?» и Я сокрою лице Мое [от него] в тот день за все 

беззакония его, которые он сделает, обратившись к иным богам. Итак напишите себе [слова] песни сей, 

и научи ей сынов Израилевых, и вложи ее в уста их, чтобы песнь сия была Мне свидетельством на сынов 

Израилевых; ибо Я введу их в землю [добрую], как Я клялся отцам их, где течет молоко и мед, и они будут 

есть и насыщаться, и утучнеют, и обратятся к иным богам, и будут служить им, а Меня отвергнут и 

нарушат завет Мой, [который Я завещал им];  и когда постигнут их многие бедствия и скорби, тогда 

песнь сия будет против них свидетельством, ибо она не выйдет [из уст их и] из уст потомства их. Я 

знаю мысли их, которые они имеют ныне, прежде нежели Я ввел их в [добрую] землю, о которой Я клялся 

[отцам их]. И написал Моисей песнь сию в тот день и научил ей сынов Израилевых. И заповедал Господь 

Иисусу, сыну Навину, и сказал [ему]: будь тверд и мужествен, ибо ты введешь сынов Израилевых в землю, 

о которой Я клялся им, и Я буду с тобою. Когда Моисей вписал в книгу все слова закона сего до 

конца, тогда Моисей повелел левитам, носящим ковчег завета Господня, сказав: возьмите сию книгу 

закона и положите ее одесную ковчега завета Господа Бога вашего, и она там будет свидетельством 

против тебя; ибо я знаю упорство твое и жестоковыйность твою: вот и теперь, когда я живу с вами 
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ныне, вы упорны пред Господом; не тем ли более по смерти моей? Соберите ко мне всех старейшин колен 

ваших [и судей ваших] и надзирателей ваших, и я скажу вслух их слова сии и призову во свидетельство на 

них небо и землю; ибо я знаю, что по смерти моей вы развратитесь и уклонитесь от пути, который я 

завещал вам, и в последствие времени постигнут вас бедствия за то, что вы будете делать зло пред 

очами Господа [Бога], раздражая Его делами рук своих. И изрек Моисей вслух всего собрания Израильтян 

слова песни сей до конца». 

Читает Второзаконие, глава 32: «Внимай, небо, я буду говорить; и слушай, земля, слова уст моих. Польется 

как дождь учение мое, как роса речь моя, как мелкий дождь на зелень, как ливень на траву. Имя Господа 

прославляю; воздайте славу Богу нашему. Он твердыня; совершенны дела Его, и все пути Его праведны; 

Бог верен, и нет неправды [в Нем]; Он праведен и истинен; но они развратились пред Ним, они не дети 

Его по своим порокам, род строптивый и развращенный. Сие ли воздаете вы Господу, народ глупый и 

несмысленный? не Он ли Отец твой, Который усвоил тебя, создал тебя и устроил тебя? Вспомни 

дни древние, помысли о летах прежних родов; спроси отца твоего, и он возвестит тебе, старцев 

твоих, и они скажут тебе. Когда Всевышний давал уделы народам и расселял сынов человеческих, 

тогда поставил пределы народов по числу сынов Израилевых; ибо часть Господа народ Его, Иаков 

наследственный удел Его. Он нашел его в пустыне, в степи печальной и дикой, ограждал его, смотрел за 

ним, хранил его, как зеницу ока Своего; как орел вызывает гнездо свое, носится над птенцами своими, 

распростирает крылья свои, берет их и носит их на перьях своих, так Господь один водил его, и не было 

с Ним чужого бога. Он вознес его на высоту земли и кормил произведениями полей, и питал его медом из 

камня и елеем из твердой скалы, маслом коровьим и молоком овечьим, и туком агнцев и овнов Васанских 

и козлов, и тучною пшеницею, и ты пил вино, кровь виноградных ягод». 

Они подходят к земле молока и меда и Моисею сейчас 120 лет, он умирает. Первое поколение не смогло 

войти в Ханаан. Бог предупреждает второе поколение: «Я знаю, что вы нечестные люди, я знаю, вы 

принимаете других Богов». 

Ох, ребята, это грустная история.  Это грустная история Бога.  Он дает им победу, но они теряют веру. 

«Они теряют веру, они теряют веру» – это то, чему нас учили. Но нам не говорили, что конкретно они 

делали. 

Все что нам говорили – это «они потеряли веру».  Но то, что они конкретно делали – это принимали других 

богов. Они принимают культуру и богов других народов. 

Хёнг Джин ним говорит о вреде поп культуры, которая продвигает релятивизм. 

Необходимо различать добро и зло. Существует правильный и неправильный ответ. 

Бог здесь очень конкретен. Он не говорит: «Не теряйте веру в Меня». Он говорит: «Не продавайтесь 

другим богам». 

Хёнг Джин ним рассказывает, как выбросил свои статуи, после смерти Отца. 

Почему лектора Божественного Принципа не говорили нам об этом раньше? 

В своей песне Моисей предупреждает людей о предательстве: «…но они развратились пред Ним, они не 

дети Его по своим порокам, род строптивый и развращенный».  «…ибо я знаю, что по смерти моей вы 

развратитесь и уклонитесь от пути, который я завещал вам, и в последствие времени постигнут вас 

бедствия за то, что вы будете делать зло пред очами Господа [Бога], раздражая Его делами рук 

своих». «… и станет народ сей блудно ходить вслед чужих богов той земли». 

Это, как если бы вы завоевали землю и затем вас обратно завоевала культура этой земли. Лучше вообще 

тогда не завоевывать эту землю. 

 «…в которую он вступает, и оставит Меня, и нарушит завет Мой…» 
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Вот как они были захвачены. Изнутри. Если вам нужны какие-то безделушки, чтобы почувствовать мир и 

спокойствие внутри, это значит, что у вас нет мира внутри.  Что вы будете делать без них? Это как ваш 

костыль. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 13 февраля 2019 года. 
Тим Элдер читает Псалом 28 (в Синодальном переводе – Псалом 27): «К тебе, Господи, взываю: твердыня 

моя! не будь безмолвен для меня, чтобы при безмолвии Твоем я не уподобился нисходящим в могилу. 

Услышь голос молений моих, когда я взываю к Тебе, когда поднимаю руки мои к святому храму Твоему. Не 

погуби меня с нечестивыми и с делающими неправду, которые с ближними своими говорят о мире, а в 

сердце у них зло. Воздай им по делам их, по злым поступкам их; по делам рук их воздай им, отдай им 

заслуженное ими. За то, что они невнимательны к действиям Господа и к делу рук Его, Он разрушит их 

и не созиждет их. Благословен Господь, ибо Он услышал голос молений моих. Господь – крепость моя и 

щит мой; на Него уповало сердце мое, и Он помог мне, и возрадовалось сердце мое; и я прославлю Его 

песнью моею. Господь – крепость народа Своего и спасительная защита помазанника Своего. Спаси 

народ Твой и благослови наследие Твое; паси их и возвышай их во веки!» 

Это Псалом Давида. В начале Давид просит Бога не оставлять его одного. Не обращаться с ним как с 

плохими людьми. «…которые с ближними своими говорят о мире, а в сердце у них зло» – это обычная 

тактика социалистов, коммунистов. 

Всегда важно стоять на стороне праведности. Моя жена рассказывала историю. В Китае гангстеры 

остановили автобус с женщиной-водителем. Они изнасиловали ее на краю дороги. Пассажиры просто 

смотрели из окон автобуса и не пытались помочь ей.  Только один пассажир попытался вмешаться. Когда 

гангстеры закончили, женщина-водитель вернулась в автобус и гангстеры тоже сели в автобус. Она сказала 

тому человеку, который попытался защитить ее, чтобы он вышел из автобуса. Она сказала ему, что он не 

должен был вмешиваться в чужие дела, и он вышел. Автобус поехал дальше. По дороге она специально 

свернула в пропасть, чтобы автобус со всеми пассажирами разбился. Таким образом она спасла того 

человека, который попытался ее защитить, пожертвовала собой, и отправила всех гангстеров и всех 

пассажиров в ад. 

Здесь в Псалме Давид говорит о себе и о неправедных людях: «Воздай им по делам их, по злым поступкам 

их; по делам рук их воздай им, отдай им заслуженное ими».Это звучит как то, что могла бы сказать Богу 

та женщина водитель, сворачивая в пропасть. 

Перейдем к Чхонсонгён, стр. 1807. Заголовок «Родословная восстанавливается через Благословение». Бог 

хотел, чтобы его родословная была единственной родословной. Но Адам и Ева пали. Через грех одного 

человека все люди согрешили, как сказано в Новом Завете. 

В Царстве Бога все будет по-другому.  У вас все еще будет выбор не любить Бога, т.к. любовь без 

свободной воли – это не любовь. В Северной Корее у людей нет выбора не любить своего правителя.  Это 

не настоящая любовь. 

Но если в Царстве Бога кто-то совершит грех, это не отразится на всем человечестве. Восстановить таких 

людей будет намного легче. Сегодня у нас все еще остается задание восстановить родословную. У 

христиан дети все еще рождаются с грехом. Как сказал Иисус «Ваш отец – это дьявол». Те, кто рождаются 

в благословленной семье рождаются без первородного греха.  Поэтому каждый человек на земле должен 

получить Благословение. 

Меня иногда спрашивают разные люди: «Что будет с теми, кто не принимает вашу доктрину?» Я отвечаю: 

«Если у вас есть дети, то они восстановят вас после вашей смерти». 

Бог все еще наблюдает за вторым поколением которые решили уйти. Они все еще могут вернуться. Когда 

мы раскаиваемся сатана вынужден убегать от нас, потому что сатана никогда не раскаивается. 
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Да, сатана подчинился Отцу, потому что Отец находится на положении Бога. У сатаны нет проблем с 

признанием Бога. У него проблемы с признанием детей Бога. Но когда мы раскаиваемся, сатана вынужден 

оставить нас. 

Если вам необходимо это, то раскайтесь и начните создавать условия: 

1. Пойте гимн Чхонильгук на корейском или английском. 

2. Читайте 8 Великих Книг (the 8 Great Textbooks). 

3. Произносите Обет семьи. 

4. Молитесь Небесному Отцу. 

5. Признайте Второго Царя помазанным Наследником. 

Также смотрите наш канал и читайте наш сайт. 

Один-на-один мы всегда проиграем сатане. У него черный пояс по духовной войне. Церковь – это как куча 

белых поясов, которые сражаются с одним черным поясом.  Не пытайтесь сражаться с сатаной в одиночку. 

И не забывайте раскаиваться. 

Читает Чхонсонгён: «Родословная восстанавливается через Благословение. Все фундаментальные 

проблемы могут быть разрешены исключительно благодаря тайнам Небес, содержание которых выявил 

преподобный Мун. Я был представлен как Истинный Родитель, но что такое Истинные Родители? Где 

Истинные Родители? Они на небесах». 

Тим Элдер исправляет перевод: В корейском варианте нет слова «Они». Там просто заказно «На небесах». 

Вот почему важно изучать корейский. Английский перевод звучит так как будто Богов много. 

Тим Элдер рассказывает, как Отец однажды отверг первый вариант его перевода речи и Тиму Элдеру 

пришлось переделывать перевод. 

Продолжает читать: «Бог – это Истинный Родитель. Сегодня человечество и все религии падшего мира 

называют Бога «Отец». Господь, сотворивший небо и землю, действительно Отец. Чей Отец? Он наш 

Отец, но что является сутью отношений «родитель-ребенок?» 

Тим Элдер исправляет перевод: В корейском варианте сказано не «родитель – ребёнок», а «Отец-сын». 

Продолжает читать: «Это Божья любовь. Затем в центре с Богом, жизни Адама и Евы, нетронутые 

грехопадением, будут связаны в любви. В центре на изначальной любви Бога, которая не имеет ничего 

общего с грехопадением, не падшие предки, Адам и Ева, которые являются нашими первоначальными 

предками, должны были достичь единства, горя в любви Бога». 

Тим Элдер: Сейчас у нас есть первоначальные предки. Это Истинный Отец – Мун Сон Мён и Истинная 

Мама Кан. Мы прививаемся к этой родословной, и она будет существовать вечно. 

Продолжает читать: «То, что объединяет мужчину и женщину это ни мужчина сам по себе, ни женщина 

сама по себе; любовь абсолютно необходима для единства. Если мужчина и женщина объединяются, все 

гармонизируется. Бог абсолютен, уникален, вечен и неизменен. Любовь абсолютного Бога не разделяется 

на две части. Любовь, которой обладает мужчина и любовь которой обладает женщина, ее не две, она одна. 

Вы должны знать это; но до этого дня вы жили в неведении относительно этого». (3.3.2000) 

Спасибо, Отец, за эти замечательные слова. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 14 февраля 2019 года. 
Смотрят инстаграм. 

Хёнг Джин ним желает удачи корейским братьям и сестрам, которые вернулись в Корею. 
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Мы на Песни Песней Соломона. Здесь говорится о Соломоне и Суламите. 

[Читает статью википедии о Суламите:] 

«Сулами́та — так по месту происхождения называется в книге Песнь песней возлюбленная 

царя Соломона. Это слово в тексте Библии встречается лишь дважды, причём только в одном стихе 

(Песн. 7:1). В дословном переводе с иврита из канонического (масоретского) текста этот стих 

начинается так: «Вернись, вернись, «хаш-шуламмит», вернись, вернись, и мы посмотрим на тебя». Как 

имя нарицательное это слово переведено и в части греческих рукописей. Наиболее часто слово 

«Суламита» считают производным от топонима Сунем (Сунам), в частности, существуют гипотезы, 

отождествляющие Суламиту и Ависагу Сунамитянку. Смуглая кожа невесты (Песн. 1:4) позволяет 

некоторым комментаторам предполагать тождественность Суламиты царице Савской или дочери 

фараона — одной из жён Соломона». 

Хёнг Джин ним:  Царь Соломон имел тысячи жён. Это конечно порочная практика. Но у царей всегда была 

1 главная жена. Это говорит о том, что мы от природы привязываемся к одной женщине. 

Иисус сказал: «Потому оставит человек отца своего и мать свою и прилепится к жене своей; и будут 

одна плоть».  (Бытие, глава 2, стих 24). 

Идеал – это один мужчина и одна женщина. Бог создал Адама и Еву. Это модель совершенного Эдемского 

сада. 

Ученые выяснили, что неважно сколько у вас женщин вы всегда будете наиболее привязаны только к 

одной. 

Давайте посмотрим на вторую главу. Она называется «Знамя любви пастуха»  (shepherd’s banner of 

love): «Я нарцисс Саронский, лилия долин! Что лилия между тернами, то возлюбленная моя между 

девицами. Что яблоня между лесными деревьями, то возлюбленный мой между юношами. В тени ее 

люблю я сидеть, и плоды ее сладки для гортани моей. Он ввел меня в дом пира, и знамя его надо мною – 

любовь. Подкрепите меня вином, освежите меня яблоками, ибо я изнемогаю от любви. Левая рука его у 

меня под головою, а правая обнимает меня. Заклинаю вас, дщери Иерусалимские, сернами или полевыми 

ланями: не будите и не тревожьте возлюбленной, доколе ей угодно. Голос возлюбленного моего! вот, он 

идет, скачет по горам, прыгает по холмам. Друг мой похож на серну или на молодого оленя. Вот, он 

стоит у нас за стеною, заглядывает в окно, мелькает сквозь решетку. Возлюбленный мой начал говорить 

мне: встань, возлюбленная моя, прекрасная моя, выйди! Вот, зима уже прошла; дождь миновал, 

перестал; цветы показались на земле; время пения настало, и голос горлицы слышен в стране 

нашей; смоковницы распустили свои почки, и виноградные лозы, расцветая, издают благовоние. Встань, 

возлюбленная моя, прекрасная моя, выйди! Голубица моя в ущелье скалы под кровом утеса! покажи мне 

лице твое, дай мне услышать голос твой, потому что голос твой сладок и лице твое приятно. Ловите 

нам лисиц, лисенят, которые портят виноградники, а виноградники наши в цвете. Возлюбленный мой 

принадлежит мне, а я ему; он пасет между лилиями. Доколе день дышит прохладою, и убегают тени, 

возвратись, будь подобен серне или молодому оленю на расселинах гор». 

Хёнг Джин ним: Исламисты спорят с христианами, говорят, что в Библии есть порнографический материал 

в Песни Песней Соломона, хотя их пророк женился на 6 летней девочке. У них нет морального права 

спорить с нами. 

Читает примечание: 

«Девушка скромно сравнивает себя с розой шарона и лилией долины. Это означает, что она считает себя 

обычным полевым цветком.   Соломон отвечает, что она по сравнению с другими женщинами как лилия 

посреди колючек. Она возвращает комплимент Соломону, сравнивая его с ухоженной яблоней посреди 

других деревьев. 

«…не будите и не тревожьте возлюбленной, доколе ей угодно» – это предупреждение не будить 

сексуальное желание раньше времени. 

Соломон приглашает ее провести день с ним.  Их отношения развиваются». 

[Хёнг Джин ним: к сожалению, у него есть еще тысячи жен.] 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%B5%D1%81%D0%BD%D1%8C_%D0%BF%D0%B5%D1%81%D0%BD%D0%B5%D0%B9_%D0%A1%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%BC%D0%BE%D0%BD%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%BC%D0%BE%D0%BD
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%B8%D0%B1%D0%BB%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%B5%D1%81%D0%BD%D1%8C_%D0%BF%D0%B5%D1%81%D0%BD%D0%B5%D0%B9_%D0%A1%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%BC%D0%BE%D0%BD%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%B5%D1%81%D0%BD%D1%8C_%D0%BF%D0%B5%D1%81%D0%BD%D0%B5%D0%B9_%D0%A1%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%BC%D0%BE%D0%BD%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%B2%D0%B8%D1%81%D0%B0%D0%B3%D0%B0_%D0%A1%D1%83%D0%BD%D0%B0%D0%BC%D0%B8%D1%82%D1%8F%D0%BD%D0%BA%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%B5%D1%81%D0%BD%D1%8C_%D0%BF%D0%B5%D1%81%D0%BD%D0%B5%D0%B9_%D0%A1%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%BC%D0%BE%D0%BD%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%B5%D1%81%D0%BD%D1%8C_%D0%BF%D0%B5%D1%81%D0%BD%D0%B5%D0%B9_%D0%A1%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%BC%D0%BE%D0%BD%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A6%D0%B0%D1%80%D0%B8%D1%86%D0%B0_%D0%A1%D0%B0%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F
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Консумация брака происходит в главе 4, стихе 1. 

Хёнг Джин ним: Это конечно не идеальная ситуация. У Соломона тысячи жен. Но если праведный муж 

ухаживает за праведной женой Бог испытывает радость. Бог создатель института брака. 

[Хёнг Джин ним говорит, что фильм Титаник романтизирует случайный секс с незнакомцем]. 

Царица из бедной семьи, поэтому она благодарна тому что имеет. Она очень сильная (tough). 

Американские члены очень избалованы. Сейчас, когда я все потерял, это большое благословение. Потому 

что сейчас надо начинать с нуля. 

Мои дети косили траву на ферме за 1$ в час.  Они никогда бы не получили этот опыт, если бы жили во 

дворце с сотнями человек персонала. В такой среде Третий Царь стал бы демоном. Там была ядовитая 

среда. 

Когда мы приехали, старший брат позволил нам жить в его доме. Это было замечательно, мы были 

свободны. 

Мы научили детей всему. Сейчас они умеют делать все. Я лично начал тренировать детей. У меня бы не 

было времени заниматься этим в Корее. 

Сейчас они сильные молодые люди. Они не могут полагаться на миллиарды своего отца. Они должны сами 

развивать свои таланты. 

Отсутствие стабильности стимулирует творчество. 

Это грустная ситуация, что нам пришлось начинать всё с нуля, но Бог часто начинал с нуля в Провидении. 

Наши дети стали смиренными (humble) воинами. Если бы они остались во дворце они бы стали 

испорченными богатыми отродьями. 

Дети должны испытать опасность. Безопасные условия порочны. Опасность заставляет работать усерднее, 

развивать данные Богом таланты. 

Они могут сами заботится, о себе путешествовать в другие штаты. Они сами свои 

телохранители.  Посмотрите на этих «левых», которых воспитала школа. Они ведут себя как дети даже в 

40 лет. 

[Показывает видео с феминисткой:] 

https://www.instagram.com/p/Bt1Huj1AA7H/ 

Она полная психопатка. Это плоды феминизма. 

Я не знаю, как мы пришли к этому, но сегодня наша Рема это Суламита и Соломон. 

Конечно то что у него тысяча жен – это неправильно.  Но в контексте брака романтика это очень важно 

(powerful) и красиво. И Бог испытывает радость от этого.  Поэтому мы можем славить Бога в нашем браке 

с помощью романтики, ухаживаний и так далее. Это добавляет радости нашему благословению и нашему 

браку. 

Оставайтесь благословлены, оставайтесь сильными в вашем браке и приносите радость и славу вашему 

Отцу на Небесах. 

https://www.instagram.com/p/Bt1Huj1AA7H/


55 

 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 15 февраля 2019 года. 
Смотрят видео погружения в воду на  youtube:   https://www.youtube.com/watch?v=h-TYpb35H6Y 
 

Известный ютубер канала «Far North Bushcraft And Survival» прокомментировал под этим видео: «Это 

было здорово, вы оба. Я впечатлен. Так в чем же смысл дыхательной техники? Это просто для лучшего 

контроля над разумом или у этой конкретной техники есть более глубокий смысл?» 

Появился 3-й фильм на Vice из серии «Верующие» (the Believers). Первый фильм был о Sanctuary, второй 

о сатанистах, и третий о некоем гуру. Журналистка не была впечатлена этим обществом, ей было там 

скучно. Больше всего команда Vice проявила интерес к Sanctuary. 

Послание Sanctuary революционно и подтверждено Библией. В социалистических церквях не учат этому. 

Послание о Жезле Железном – это реальное решение проблемы. 

Мы на притче о пшенице и плевелах. Это Евангелие от Матфея, глава 13: «Другую притчу предложил Он 

им, говоря: Царство Небесное подобно человеку, посеявшему доброе семя на поле своем; когда же люди 

спали, пришел враг его и посеял между пшеницею плевелы и ушел; когда взошла зелень и показался плод, 

тогда явились и плевелы. Придя же, рабы домовладыки сказали ему: господин! не доброе ли семя сеял ты 

на поле твоем? откуда же на нем плевелы? Он же сказал им: враг человек сделал это. А рабы сказали 

ему: хочешь ли, мы пойдем, выберем их? Но он сказал: нет – чтобы, выбирая плевелы, вы не выдергали 

вместе с ними пшеницы, оставьте расти вместе то’ и другое до жатвы; и во время жатвы я скажу 

жнецам: соберите прежде плевелы и свяжите их в снопы, чтобы сжечь их, а пшеницу уберите в житницу 

мою». 

Один-два года назад мы говорили об этом. Мы говорили о всех случаях, когда Иисус говорит о Царстве 

Бога. Когда он говорит о Царстве Небесном он не имеет ввиду индивидуальный уровень. Большинство 

пасторов интерпретируют это как индивидуальный уровень. 

Иисус говорит о нации, и мы тоже должны интерпретировать это на уровне нации. Я не сумасшедший.  Он 

с помощью метафоры описывает национальную систему. 

«Царство Небесное подобно человеку, посеявшему доброе семя на поле своем». 

Не смотря на то что мы грешники, мы созданы стремиться к добру. Даже младенцы могут делать 

моральный выбор. Я показывал вам видео New York Time Magazine. 

Мы созданы по образу Бога. Бог посеял добро в человечество. Вопрос в том верите ли вы в человечество? 

Бог верит в человечество, поэтому он дал ему свободную волю.  Сатана не верит в человечество, поэтому 

он хочет установить централизованный контроль. 

Враг все еще может сажать сорняки, так как существует свободная воля. 

В обществе 10% – склонны к психопатии, менее 1%   – действующие психопаты, 30-40% – социопаты, 

которые делают плохие вещи ради выгоды. 

Вот почему федеральное правительство привлекает психопатов. 

Враг все еще может проникать в сердца людей. Так появляются плевела. Но в Царстве Бога плевела не 

составляют большинство. Если вы попытаетесь творить зло, вы будете застрелены, так как все будут иметь 

оружие. Там не будет правительства, защищающего преступников, как Пелоси защищает гангстеров MS -

13. 

https://www.youtube.com/watch?v=h-TYpb35H6Y


56 

 

«…и во время жатвы я скажу жнецам: соберите прежде плевелы и свяжите их в снопы, чтобы сжечь 

их». 

Плевела будут пойманы, отделены и наказаны. Они будут сожжены. Обычно притчи интерпретируются 

на индивидуальном уровне, но в них говориться о национальном уровне. Эта притча согласуется с 

Конституцией Царства Бога. Пшеница символизирует экономическое процветание. Пшеница была 

валютой. В Царстве Бога не будет препятствий для бизнеса. В Конституции Царстве Бога не будет 

поправок, оно не превратится в социализм. Это будет Либертарианская республиканская монархия, где 

граждане тоже цари. Я нигде больше не встречал такого видения. Царство Бога противоположно 

централизованным тоталитарным сатанинским царствам. 

Мы стреляли вместе с Мистером Eugene U. Он бывший военный, патриот Америки. Мы объяснили ему 

очень просто и ясно стихи из Библии, указывающие на то что появится Царь, который будет учить о 

Царстве Жезла Железного, что никто в мире больше не учит этому. 

В Библии сказано: «И родила она младенца мужеского пола, которому надлежит пасти все народы 

жезлом железным». Это Откровение, глава 12 стих 5. 

Никто больше не подходит под это определение. Только Отец. 

Вот почему «левые» боятся Царства Жезла Железного. Они знают, что, когда оно придет, их время 

закончится. 

Царь по Конституции не будет иметь никакой исполнительной или законодательной власти. Он является 

частью судебной власти. Он часть Верховного суда. Он судья, а не президент. Он не может развязывать 

войны. 

Если вы не знаете Конституцию Царства, вы не сможете понять притчу о пшенице и плевелах. Эта притча 

говорит о том, что Бог – это благодетельный Бог. Он дает нам свободную волю. 

Итак, стойте в свободе, которую даровал нам Христос, и не подвергайтесь опять игу рабства. (К 

Галатам, глава 5, стих 1). 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 16 февраля 2019 года. 
Тим Элдер: Сегодня мы на Послании к Римлянам, главе 13. Это неудобная глава. Ее еще называют главой 

Гитлера. Здесь как будто говорится о том, что нужно следовать за правительством, каким бы плохим оно 

ни было. 

Но это не согласовывалось бы с остальным Евангелием, т.к. пророки часто критиковали царей, за что цари 

их преследовали. Если бы христианам полагалось следовать за правительством, они бы последовали за 

римским правительством, которое заставляло поклоняться римским богам. Но они не сделали этого. Даже 

ценой своей жизни они продолжали отвергать их. Так что же хочет нам сказать Бог? 

Читает Послание к Римлянам, глава 13: «Всякая душа да будет покорна высшим властям, ибо нет власти 

не от Бога; существующие же власти от Бога установлены». 

Да, с этим мы можем согласиться. Власть приходит от Бога. Бог сотворил мир. В мире не было бы власти, 

если бы Бог не сотворил ее. Сатана злоупотребляет властью. Тираны злоупотребляют властью. 

Это было написано во времена преследований христиан. Поэтому Павел закодировал сообщение. Римляне 

посмотрев подумали бы, что он на их стороне. Верующие, которые знают Павла, сказали бы: «Нет, он не 

это имеет ввиду. Он имеет ввиду, что тот, кто не от Бога не имеет власти». Римская власть – это 

ненастоящая власть. 

Если предполагать, что римская власть настоящая, то можно подумать, что Павел призывает подчиняться 

Риму. 
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Но если предполагать, что римская власть ненастоящая, временная, непродолжительная, то Павел говорит 

совсем другое. Он говорит: «Игнорируйте римское правительство. У них нет власти. Власть приходит 

только от Бога». 

Читает стих 2: «Посему противящийся власти противится Божию установлению. А противящиеся сами 

навлекут на себя осуждение». 

Здесь говорится о тех, кто против власти Бога. Те, кто против Божьей власти отправятся в ад. 

Тираны услышав это подумают: «О, да, противящиеся мне сами навлекут на себя осуждение». Это потому 

что они думают, здесь говорится об их власти. 

Значение этого послания меняется, в зависимости от того какое предположение вы делаете. 

Мне сегодня попался 7-й стих: «Итак отдавайте всякому должное: кому подать, подать; кому оброк, 

оброк; кому страх, страх; кому честь, честь». 

Его можно понимать таким же образом: каждый получает то, что заслуживает. Тиран не заслуживает чести 

и его не надо бояться. Тиран, услышав это подумает: «Да, да, отдавайте мне свои деньги». Я думаю 

христиане того времени понимали это зашифрованное послание. 

Павел проповедовал два года, и не был убит римлянами благодаря тому, что он зашифровывал свои 

послания.  Где сейчас христианство и где сейчас римская империя? Христианская церковь все еще 

существует, а римской империи давно нет. 

Господь всемогущий, спасибо за эти слова. 

Перейдем к Чхонсонгён, стр. 403.  «Атмосфера Духовного Мира – это Любовь». Wow! Это 

революционное учение. 

Помню я в детстве спросил: «Что происходит после смерти?» Когда мне было 8 или 9, умер мой дед. Мои 

родители были христианами. Мой отец был священником. Они не смогли ответить на мой вопрос. Мой 

отец не смог ответить потому что он не был евангелическим христианином. Он был методистом. 

Смерть – это второе рождение. 

Жизнь в утробе – это водяной период. Второй период после рождения – это воздушный период. Потом 

происходит еще одно рождение в духовный мир. В духовном мире вместо воздуха – любовь. Также как в 

утробе мы готовимся дышать воздухом, сейчас мы готовимся к умению любить. Отдавать и принимать 

любовь. 

Давайте почитаем: «Мы рождены в любви, представляя Бога, живем в любви, достигаем цели любви, 

рождая сыновей и дочерей, и возвращаемся к Богу, для того чтобы жить с Ним вечно. Другими словами, 

наша жизнь начинается с любви, созревает с любовью и собирается (harvested) как плод любви. Смерть 

– это точка, когда снимается (harvested) плод любви». (298-311, 1999.1.17) 

«Смерть означает второе рождение, в тот момент, когда заканчивается наша физическая жизнь. 

Место где происходит второе рождение – место куда мы попадаем после смерти – это духовный мир. 

Мы входим в этот мир и получаем от Бога, который является третьим Родителем, запас (supply) 

истинной любви, которая представляет всю вселенную. Духовный мир – это мир, в котором мы дышим 

любовью и живем любовью. Поэтому, если вы не смогли развить характер абсолютной истинной любви, 

ваша способность свободного передвижения будет ограничена, и вы не сможете передвигаться по всем 

четырем направлениям». 

Тим Элдер: Сейчас я не могу свободно передвигаться во все стороны. Если я поеду в некоторые страны, 

моя жизнь будет в опасности. Это потому что мы не живем в любви. 

Продолжает читать: «Даже если вы сможете пройти через ворота, вы не будете в состоянии пройти 

дальше. Если вы хотите быть способными жить в ритме с четырьмя временами года независимо от 
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времени и места, вы должны развивать характер абсолютной любви в течение вашей земной жизни». 

(298-311, 17.1.1999) 

Развивать нашу духовную личность – это наша доля ответственности. Бог создал нас так, чтобы мы могли 

принимать участие в сотворении самих себя. Это дает нам право владычествовать над всем творением. Это 

немного по сравнению с тем что сделал Бог. Выполнение небольшой доли ответственности позволяет нам 

владычествовать над всем творением. 

Ангелы не умеют создавать. Они находятся ниже человечества по изначальному замыслу Бога.  Архангел 

не может создать мир, ему приходится красть мир у Бога, захватив Адама и Еву. 

Мы обладаем способностью творить. Поэтому Бог дал нам свободу и ответственность. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 18 февраля 2019 года. 
Вышла новая футболка https://www.instagram.com/p/Bt_NjrDAWTz/ 

Говорит о 4-х всадниках: Белый – Ротшильды, красный – коммунизм, зеленый -Ислам, черный – ЦРУ и 

ФБР. 

Только протестантское христианство может остановить их. Католические христиане не смогут это сделать. 

[Говорит о том, какая плохая Католическая церковь] 

Рассказывает о чудесном исцелении брата из Кореи от рака почки. 

Отец – единственный, кто подходит под описание возвращающегося Христа из Библии. 

«Ему, возлюбившему нас и омывшему нас от грехов наших Кровию Своею. и соделавшему нас царями и 

священниками Богу и Отцу Своему, слава и держава во веки веков, аминь». (Откровение, глва1, стихи 5-

6). 

Я не сумасшедший с короной. Это написано в Библии. Христиане должны быть царями. 

Мы на Послании к Римлянам глава 1:  «Павел, раб Иисуса Христа, призванный Апостол, избранный к 

благовестию Божию, которое Бог прежде обещал через пророков Своих, в святых писаниях, о Сыне 

Своем, Который родился от семени Давидова по плоти и открылся Сыном Божиим в силе, по духу 

святыни, через воскресение из мертвых, о Иисусе Христе Господе нашем, через Которого мы получили 

благодать и апостольство, чтобы во имя Его покорять вере все народы, между которыми находитесь и 

вы, призванные Иисусом Христом – всем находящимся в Риме возлюбленным Божиим, призванным 

святым: благодать вам и мир от Бога Отца нашего и Господа Иисуса Христа. Прежде всего благодарю 

Бога моего через Иисуса Христа за всех вас, что вера ваша возвещается во всем мире. Свидетель мне Бог, 

Которому служу духом моим в благовествовании Сына Его, что непрестанно воспоминаю о вас, всегда 

прося в молитвах моих, чтобы воля Божия когда-нибудь благопоспешила мне прийти к вам, ибо я весьма 

желаю увидеть вас, чтобы преподать вам некое дарование духовное к утверждению вашему, то есть 

утешиться с вами верою общею, вашею и моею. Не хочу, братия, оставить вас в неведении, что я 

многократно намеревался прийти к вам (но встречал препятствия даже доныне), чтобы иметь некий 

плод и у вас, как и у прочих народов. Я должен и Еллинам и варварам, мудрецам и невеждам. Итак, что 

до меня, я готов благовествовать и вам, находящимся в Риме. Ибо я не стыжусь благовествования 

Христова, потому что оно есть сила Божия ко спасению всякому верующему, во-первых, Иудею, потом и 

Еллину. В нем открывается правда Божия от веры в веру, как написано: праведный верою жив будет. 

Ибо открывается гнев Божий с неба на всякое нечестие и неправду человеков, подавляющих истину 

неправдою. Ибо, что можно знать о Боге, явно для них, потому что Бог явил им. Ибо невидимое Его, 

вечная сила Его и Божество, от создания мира через рассматривание творений видимы, так что они 

безответны. Но как они, познав Бога, не прославили Его, как Бога, и не возблагодарили, но осуетились в 
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умствованиях своих, и омрачилось несмысленное их сердце; называя себя мудрыми, обезумели, и славу 

нетленного Бога изменили в образ, подобный тленному человеку, и птицам, и четвероногим, и 

пресмыкающимся – то и предал их Бог в похотях сердец их нечистоте, так что они сквернили сами свои 

тела. Они заменили истину Божию ложью, и поклонялись, и служили твари вместо Творца, Который 

благословен во веки, аминь. Потому предал их Бог постыдным страстям: женщины их заменили 

естественное употребление противоестественным; подобно и мужчины, оставив естественное 

употребление женского пола, разжигались похотью друг на друга, мужчины на мужчинах делая срам и 

получая в самих себе должное возмездие за свое заблуждение. И как они не заботились иметь Бога в 

разуме, то предал их Бог превратному уму – делать непотребства, так что они исполнены всякой 

неправды, блуда, лукавства, корыстолюбия, злобы, исполнены зависти, убийства, распрей, обмана, 

злонравия, злоречивы, клеветники, богоненавистники, обидчики, самохвалы, горды, изобретательны 

на зло, непослушны родителям, безрассудны, вероломны, нелюбовны, непримиримы, немилостивы. 

Они знают праведный суд Божий, что делающие такие дела достойны смерти; однако не 

только их делают, но и делающих одобряют». 
Читает примечание: «В Писании встречаются шесть проявлений веры: 

Доктринальная вера (Doctrinal Faith) называется «вера» (“the faith”). Она относится к содержанию 

христианской веры. (Иуда 3). 

Спасительная вера Saving Faith – это то, что необходимо, чтобы поверить в Христа и только в Него 

для спасения. (Деяния 1:31) 

Вера в оправданность (Justifying Faith) – это уверенность верующего в том, что Бог объявил его 

праведным. (Бытие 15: 6). 

Внутренняя вера. Indwelling Faith Когда вы полностью доверяете Слову Божьему и его способности 

действовать в нас и через нас, вы имеете внутреннюю веру. (Галатам 2:20). 

 Ежедневная вера Daily Faith – это ежедневная зависимость от Бога, которая является частью процесса 

освящения. (2 Коринфянам 5: 7). 

Дар веры Gift of Faith – это особая способность проявлять веру, которая позволяет видеть то, что 

может делать Бог. Эта вера позволяет достичь способности видения, силу от Бога, для того чтобы 

получить ответы на молитву. Евреям 11: 1-3)». 

Хёнг Джин ним: Не имея веры, невозможно угодить Богу. Вы не сможете иметь абсолютную любовь, не 

имея абсолютной веры, т.к. вы не знаете кто такой Христос. Если вы имеете абсолютную любовь, вы 

имеете и абсолютное послушание. 

Читает примечание к стиху 18: «Гнев Божий. Для того чтобы выразить свою природу – святость, 

истинность и справедливость – Бог должен наказывать грех. Грех оскорбляет Бога, поэтому 

неудивительно что он вызывает Его гнев. 

Отвергать существование гнева Бога, означает отрицать необходимость распятия Иисуса.  Гнев Бога 

будет полностью проявлен в аду. Т.к. принятия Христа достаточно для спасения, никто не обречён на 

вечный ад, если только он сам по своей воле не отвергнет Христа. 

Космологический аргумент о существовании Бога в стихе 20: 

Аргумент причины и следствия является логичным аргументом в пользу существования Бога. Все 

существующее должно иметь причину, и поэтому всемогущий и умный Бог является адекватной 

причиной существования вселенной». 

Хёнг Джин ним: Создатель вселенной нематериален и существует вне времени. Время появилось после 

Большого Взрыва. Также Он всемогущий. Он обладает огромной силой. Он создал все, что существует во 

вселенной.  Также Он всезнающий. Он создал все величины, которые можно измерить с помощью науки. 

Также Он личность. Из ничего не получается что-то. 

Рассказывает эксперимент с двумя щелями. 

Этот опыт доказывает, что существует фактор наблюдателя. И конечный наблюдатель – это Бог. 

Бог также великодушен, так как Он не убивает нас, несмотря на то что мы делаем много зла. Но в конце 

зло будет наказано. 
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В 16 стихе есть очень известные слова: «Ибо я не стыжусь благовествования Христова, потому 

что оно есть сила Божия ко спасению всякому верующему, во-первых, Иудею, потом и Еллину». 

Повторно читает примечание: «…т.к. принятия Христа достаточно для спасения, никто не обречён на 

вечный ад, если только он сам по своей воле не отвергнет Христа». 

Так как существует свободная воля некоторые люди добровольно отвергнут Иисуса и отправятся в ад. 

«Ему, возлюбившему нас и омывшему нас от грехов наших Кровию Своею. и соделавшему нас царями и 

священниками Богу и Отцу Своему, слава и держава во веки веков, аминь». (Откровение глва1 стихи 5-6). 

В Слове Бога есть власть. Позвольте Слову просочиться, не стыдитесь Евангелия, не стыдитесь Христа, не 

стыдитесь Возвращающегося Христа. 

Повторяет: «Ибо я не стыжусь благовествования Христова, потому что оно есть сила Божия ко 

спасению всякому верующему, во-первых, Иудею, потом и Еллину». 

Посмотрите на всех христиан типа Авеля присоединяющихся к Царству Жезла Железного. Они получают 

чудеса и прикосновение Святого Духа. Впервые в истории приходит Царство, которое не является 

тоталитарным. Лучшее средство от тиранов – это вооруженное праведное общество: цари и священники. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 19 февраля 2019 года. 
Смотрят Инстаграм. 

Сегодня день Американского Легиона. (American Legion Day) 

Конгрессмен коммунист [имя не расслышала какой-то Райт] будет выступать в Пенсильвании. Приходите 

если сможете чтобы противостоять ему. Он радикальный левый.  Он против Второй поправки. 

Сегодня мы на Исайя, глава 59: «Вот, рука Господа не сократилась на то, чтобы спасать, и ухо Его не 

отяжелело для того, чтобы слышать. Но беззакония ваши произвели разделение между вами и Богом 

вашим, и грехи ваши отвращают лице Его от вас, чтобы не слышать. Ибо руки ваши осквернены кровью 

и персты ваши – беззаконием; уста ваши говорят ложь, язык ваш произносит неправду. Никто не 

возвышает голоса за правду, и никто не вступается за истину; надеются на пустое и говорят ложь, 

зачинают зло и рождают злодейство; высиживают змеиные яйца и ткут паутину; кто поест яиц их,- 

умрет, а если раздавит,- выползет ехидна. Паутины их для одежды негодны, и они не покроются своим 

произведением; дела их – дела неправедные, и насилие в руках их». 

Хёнг Джин ним: Демократическая партия – это коммунистическая насильственная партия. Они все делают 

с помощью насильственного принуждения. Каждый закон правительства — это угроза смерти. Если вы не 

следуете им, вам может нанести визит вооруженный человек. 

Говорит о том, как важно разговаривать с детьми. Это формирует их личность. Если родители не 

формируют личность ребенка, это делает школа, правительство. Слово формирует нас. 

Читает дальше: «Ноги их бегут ко злу, и они спешат на пролитие невинной крови; мысли их – мысли 

нечестивые; опустошение и гибель на стезях их». 

Хёнг Джин ним: Этот стих в точности описывает Демократическую партию, неоконов.  Слово Бога дает 

нам правильное понимание. Люди, которые выбирают зло, что сними происходит? Они сталкиваются с 

последствиями. В Библии постоянно присутствует идея того что убеждения влияют на поступки, поступки 

приводят к последствиям.  Мудрый человек избегает действий, которые приводят к плохим последствиям. 

Читает дальше: «Пути мира они не знают, и нет суда на стезях их; пути их искривлены, и никто, идущий 

по ним, не знает мира. Потому-то и далек от нас суд, и правосудие не достигает до нас; ждем света, и 

вот тьма,- озарения, и ходим во мраке. Осязаем, как слепые стену, и, как без глаз, ходим ощупью; 

спотыкаемся в полдень, как в сумерки, между живыми – как мертвые. Все мы ревем, как медведи, и 

стонем, как голуби; ожидаем суда, и нет его,- спасения, но оно далеко от нас. Ибо преступления наши 
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многочисленны пред Тобою, и грехи наши свидетельствуют против нас; ибо преступления наши с нами, 

и беззакония наши мы знаем. Мы изменили и солгали пред Господом, и отступили от Бога нашего; 

говорили клевету и измену, зачинали и рождали из сердца лживые слова. И суд отступил назад, и правда 

стала вдали, ибо истина преткнулась на площади, и честность не может войти. И не стало истины, и 

удаляющийся от зла подвергается оскорблению. И Господь увидел это, и противно было очам Его, что 

нет суда. И видел, что нет человека, и дивился, что нет заступника; и помогла Ему мышца Его, и правда 

Его поддержала Его. И Он возложил на Себя правду, как броню, и шлем спасения на главу Свою; и облекся 

в ризу мщения, как в одежду, и покрыл Себя ревностью, как плащом. По мере возмездия, по этой мере Он 

воздаст противникам Своим – яростью, врагам Своим – местью, островам воздаст должное. И убоятся 

имени Господа на западе и славы Его – на восходе солнца. Если враг придет как река, дуновение Господа 

прогонит его. И придет Искупитель Сиона и сынов Иакова, обратившихся от нечестия, говорит 

Господь. И вот завет Мой с ними, говорит Господь: Дух Мой, Который на тебе, и слова Мои, которые 

вложил Я в уста твои, не отступят от уст твоих и от уст потомства твоего, и от уст потомков 

потомства твоего, говорит Господь, отныне и до века». 

Опять посмотрите: наши убеждения приводят к действиям, наши действия приводят к последствиям. Это 

повторяющееся послание в Библии. 

Бог постоянно предупреждает – будьте осторожны со своими убеждения.  Мать Хан поверила в 

сатанинскую ложь в корейских драмах. Там продвигается феминизм. Патриархия может существовать, 

матриархия  – не может.  Убеждения приводят к действиям, действия приводят к последствиям. Это очень 

важное послание Библии. 

Давайте помнить это сегодня. Молодые благословлённые пары, которые готовятся стать родителями, 

помните, что вы должны кормить вашего ребенка Словом. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 20 февраля 2019 года. 
Тим Элдер читает Деяния, глава 12: «В назначенный день Ирод, одевшись в царскую одежду, сел на 

возвышенном месте и говорил к ним; а народ восклицал: это голос Бога, а не человека. Но вдруг Ангел 

Господень поразил его за то, что он не воздал славы Богу; и он, быв изъеден червями, умер. Слово же 

Божие росло и распространялось». 

Тим Элдер: В начале главы 12 Ирод убил Иакова, брата Иоанна. Это понравилось евреям, тогда он 

арестовал и Петра. Ночью ангел освободил Петра из темницы. Когда Ирод начал говорить с народом, 

народ восклицал: «Это голос Бога, а не человека», но Ирод не воздал славы Богу, и ангел убил его. В 

Библии не сказано, что Бог убил Ирода, из-за убийства Иакова. Это не было местью. Бог убил Ирода, 

потому что он не воздал славу Богу. Мы всегда должны воздавать славу Богу. Так мы в безопасности. 

Когда мы делаем что-то хорошее, это Бог работает через нас. Когда люди хвалят нас, мы сразу должны 

воздавать славу Богу.  Это то, чему учит нас Второй Царь. И об этом говорится в Библии. Если бы Ирод 

сделал это, ангел не убил бы его. 

Здесь сказано, что Ирод был одет в царскую одежду и сидел на троне (в английском варианте там «throne» 

– трон). Все это символы авторитета и власти. Но этот авторитет принадлежит не человеку, а Богу. Тот, 

кто одет в эти одежды и сидит на троне, не должен забывать об этом.  Тщеславие убьет такого человека. 

Это была Библия. 

В Чхонсонгён мы на стр. 2268: «Конечной целью Божьего Царства является совершенство истинных 

семей. В таких семьях заложен идеал истинной нации и мира. Слова «абсолютный секс» здесь означают 

традицию истинной любви, которая способна оказать влияние на истинный мир и нацию. Абсолютный 

секс абсолютен, уникален, вечен и неизменен. Все, что должно быть гармонизировано в любви с 

партнером, с которым вы связаны через любовь – свойство Бога – связывается в сексуальных 

отношениях». (281-282, 9. 3.1997) 
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Тим Элдер: Конечной целью Божьего Царства является совершенство истинных семей. Вот почему 

Мессия возвращается. Вот почему он ведет нас в это Царство таким путем. Потому что истинные семьи 

будут основными единицами (basic unit) в таком Царстве, основными единицами суверенности.  Функции 

правительства будут переданы семьям. Левые усердно работают над тем, чтобы уничтожить семьи. 

Потому что семья – это цель Царства Бога. Не удивительно что сатана делает все возможное чтобы 

разрушить это. 

Семьи могут помогать друг другу, во времена трудностей. Поэтому нет необходимости в правительстве. 

В нашем сообществе (community) мы помогаем друг другу. Это укрепляет связи в сообществе. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 21 февраля 2019 года. 
Рема: Соборное послание Святого апостола Иакова, глава1: «Восходит солнце, настает зной, и зноем 

иссушает траву, цвет ее опадает, исчезает красота вида ее; так увядает и богатый в путях своих. 

Блажен человек, который переносит искушение, потому что, быв испытан, он получит венец жизни, 

который обещал Господь любящим Его. В искушении никто не говори: Бог меня искушает; потому что 

Бог не искушается злом и Сам не искушает никого, но каждый искушается, увлекаясь и обольщаясь 

собственною похотью; похоть же, зачав, рождает грех, а сделанный грех рождает смерть. Не 

обманывайтесь, братия мои возлюбленные. Всякое даяние доброе и всякий дар совершенный нисходит 

свыше, от Отца светов, у Которого нет изменения и ни тени перемены. Восхотев, родил Он нас словом 

истины, чтобы нам быть некоторым начатком Его созданий». 

Писание напоминает нам: «Не преследуйте эфемерные вещи». Преодолевайте искушения. Если мы 

преодолеем искушение, мы получим венец жизни,  «который обещал Господь любящим Его». Мы 

преодолеваем искушения благодаря любви Бога (by the love of God). 

Помните мы говорили, что вера развивает любовь. И любовь приводит к послушанию. Мы послушны Богу 

не потому что мы рабы, а потому что мы любим Его. Точно также мы преодолеваем искушения благодаря 

любви (by love). 

Читает примечание: «Человечество по понятным причинам может считать испытания проклятием от 

Бога. Однако испытания — это средство через которые могут прийти благословения от Бога.  Так 

выносливость и победа в испытаниях приносят нам благословения от Бога. Поэтому христиан не учат 

избегать трудностей. Бог желает, чтобы они развивались в этих ситуациях, а не избегали их». 

Хёнг Джин ним: Поэтому теория «Восхищения» (rapture) является ересью. Есть хороший фильм об этом. 

Продолжает читать примечание: «В то же время он обещает помочь избежать испытания, если оно 

окажется невыносимым». (1-е Коринфянам, 10). 

Люди Бога должны больше размышлять над Посланием Иакова глава 1, 12 стих и затем над Первым 

посланием к Коринфянам 10. 

Причина, по которой Бог подвергает своих людей испытаниям описана в Законе Моисея: «…питал тебя 

в пустыне манною, которой [не знал ты и] не знали отцы твои, дабы смирить тебя и испытать тебя, 

чтобы впоследствии сделать тебе добро». (Второзаконие 8:16) 

Искушения в стихах 13-15 отличаются от искушений в стихах 2-12. Здесь источник определен как 

внутренний и их результатом является смерть. 

Искушения в стихах 2-12 имеют внешний источник. Их невозможно избежать, и Бог призывает вытерпеть 

их и в результате вырасти (mature). 

Искушений в стихах 13-15 необходимо избегать. (Римлянам 13, 1 Тимофей 6,  2 Тимофей 2). 

Развитие греха от искушения до смерти аналогично жизненному циклу от зачатия до смерти. 

Представлены три принципа (3 great principles): 
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1. Бог –это Отец или создатель небесных тел (heavenly bodies). 

2. Как их создатель Он определенно более стабилен чем они. Бог полностью неизменен. 

3. Бог – это только добро и всегда добро. 

Третий принцип связывает стих 17 с предыдущим контекстом. Он отвечает на подтекст 13-го стиха о том, 

что Бог иногда искушает человека творить зло. Бог испытывает святых, но делает это без злого умысла. 

В стихе 19 сказано: «Итак, братия мои возлюбленные, всякий человек да будет скор на слышание, медлен 

на слова, медлен на гнев». 

Этот стих ключевой, так как он выражает три темы которые Иаков будет развивать позднее: слышание, 

говорение и гнев. 

«…ибо гнев человека не творит правды Божией. Посему, отложив всякую нечистоту и остаток злобы, 

в кротости примите насаждаемое слово, могущее спасти ваши души. Будьте же исполнители слова, а 

не слышатели только, обманывающие самих себя. Ибо, кто слушает слово и не исполняет, тот подобен 

человеку, рассматривающему природные черты лица своего в зеркале: он посмотрел на себя, отошел и 

тотчас забыл, каков он. Но кто вникнет в закон совершенный, закон свободы, и пребудет в нем, тот, 

будучи не слушателем забывчивым, но исполнителем дела, блажен будет в своем действии. Если кто из 

вас думает, что он благочестив, и не обуздывает своего языка, но обольщает свое сердце, у того пустое 

благочестие. Чистое и непорочное благочестие пред Богом и Отцем есть то, чтобы призирать сирот и 

вдов в их скорбях и хранить себя неоскверненным от мира». 

Стих 20: Испытания требуют тишины и терпения, так как гнев и разговоры не дают услышать Бога. 

Под «Совершенным законом свободы» возможно имеется ввиду учения Христа и его апостолов. Этот 

закон «совершенен», так как Христос довел до совершенства закон Моисея. Это закон «свободы» так как 

он освобождает от принципов греха и смерти. Иаков также описывает его как Царский закон, так как это 

закон мессианского Царя. 

В стихах 22-25 Иаков упрекает простое слушание без действий. 

В стихах 26-27 он упрекает тех, кто делает, но внутренне не меняется. 

Иаков предлагает 3 аспекта чистой религии: 

1. Контролируемая речь. 

2. Альтруистическое служение. 

3. Отделение от мира. 

Бог неизменен, но это не значит, что Он неподвижен. Бог имеет свойства личности. Он может действовать, 

творить и принимать решения. Христиане могут полагаться на Его любовь и власть, так как Он не изменен 

с библейских времен». 

Хёнг Джин ним: Аминь.  Иаков в этой главе предупреждает, что нужно не только слушать, но и делать. 

Конечно есть религиозные фарисеи. Христос ненавидит их.  Должны быть отношения с Господом. Мы 

должны довеять Богу и иметь веру в Него. 

Во время трудностей гнев не поможет. Необходимо думать, прежде чем злиться. 

Хёнг Джин ним говорит о матери Хан, о том, что он не злился на нее, но испытывал скорбь. В Федерации 

Семей хотели, чтобы Отец был глобалистом, выступал в ООН. Так они бы стали популярными. 

Алекс Джонс очень эмоционален, не потому что он не контролирует себя, а потому что таким образом он 

может достучаться до зомбированных людей. Если бы он говорил спокойно, молодые люди не поняли бы 

всю серьезность ситуации. 
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Помните, когда Моисей спустился с горы и увидел, что израильтяне поклоняются золотому тельцу, он 

убил 3000 человек. 

Все знают, я не гневливый человек.  Я очень счастливый, позитивный человек.  Я не преследую счастья, я 

просто счастливый человек. Я комфортно принимаю волю Бога. Не важно под стрессом я или нет, я всегда 

могу сохранять позитивное отношение. 

Конечная Цель – это Бог, Небесный Отец. Если вы можете сохранять счастливое отношение по пути к этой 

цели, то это даже лучше. Так вам будет легче преодолевать трудности. 

Если вы в подавленном настроении, это все равно что работать во влажных топиках. Это забирает много 

энергии. Счастливое отношение позволит легче пройти испытания. 

Бог дает нам испытания чтобы вырастить нас. Он космический Отец. Чтобы вырасти, вы должны пройти 

через трудности. 

Отец всегда испытывал меня. Однажды мне пришлось просидеть 23 с половиной часа на Хун Док Хве. Это 

было не самое приятное занятие.  Сначала все было нормально, но потом, когда пошел 12 час я начал 

испытывать различные эмоции. «Мы будем сидеть здесь весь день?» Я нервничал, потом начал злиться: 

«Что мы вообще делаем?» 

На 21-22 часу я полностью перестал сопротивляться. Я сказал: «Если мы дойдем до 24 часов и побьем 

рекорд, давайте продолжать». На 23 часе я сказал: «Отец, давай еще немного!» Мое отношение полностью 

изменилось. Я поддерживал Отца. И потом оно закончилось. Многие лежали на полу и спали. Это было 

самое зверское Хун Док Хве в моей жизни. 

Иногда казалось, что Отец говорит одно и то же снова и снова. С некоторыми из людей он не виделся 10 

лет. Это, как если бы он встретил давно потерянных детей. Дело было не только в содержании его слов, 

но и в том, чтобы провести время с ними. В этом контексте, то что он делал было благотворительностью. 

Я не думал об этом тогда. 

Каждый день я присутствовал на 5-6 часовом Хун Док Хве.  И в тот день все тоже думали, что будет 5-6 

часовое Хун Док Хве. Как жестоко они ошибались. 

Рассказывает, как он с нетерпением ждал окончания Хун Док Хве считал каждый час. 

Хёнг Джин ним: На самом деле я расстроился, когда Хун Док Хве закончилось в 4.30. Я надеялся, что оно 

продолжится до 5 утра. 

Суть сегодняшней Ремы в том, что мы должны не только, слушать Слово, но и действовать. Также мы 

должны преодолевать искушения силой любви. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 22 февраля 2019 года. 
Показывает фото в инстаграме https://www.instagram.com/p/BuH57udgqbw/ 

За убийство невылупившегося орла или черепахи полагается штраф и тюрьма, а за аборт ребенка – ничего. 

У этого видео на Ютубе очень много просмотров. 

Хвалит Царицу за ее канал. 

Рема: Деяния святых Апостолов, глава 20: «По прекращении мятежа Павел, призвав учеников и дав им 

наставления и простившись с ними, вышел и пошел в Македонию. Пройдя же те места и 

https://www.instagram.com/p/BuH57udgqbw/
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преподав верующим обильные наставления, пришел в Елладу. Там пробыл он три месяца. Когда же, по 

случаю возмущения, сделанного против него Иудеями, он хотел отправиться в Сирию, то пришло ему на 

мысль возвратиться через Македонию. Его сопровождали до Асии Сосипатр Пирров, Вериянин, и из 

Фессалоникийцев Аристарх и Секунд, и Гаий Дервянин и Тимофей, и Асийцы Тихик и Трофим. Они, пойдя 

вперед, ожидали нас в Троаде. А мы, после дней опресночных, отплыли из Филипп и дней в пять прибыли 

к ним в Троаду, где пробыли семь дней. В первый же день недели, когда ученики собрались для преломления 

хлеба, Павел, намереваясь отправиться в следующий день, беседовал с ними и продолжил слово до 

полуночи. В горнице, где мы собрались, было довольно светильников. Во время продолжительной беседы 

Павловой один юноша, именем Евтих, сидевший на окне, погрузился в глубокий сон и, пошатнувшись, 

сонный упал вниз с третьего жилья, и поднят мертвым. Павел, сойдя, пал на него и, обняв его, сказал: не 

тревожьтесь, ибо душа его в нем. Взойдя же и преломив хлеб и вкусив, беседовал довольно, даже до 

рассвета, и потом вышел. Между тем отрока привели живого, и немало утешились. Мы пошли вперед 

на корабль и поплыли в Асс, чтобы взять оттуда Павла; ибо он так приказал нам, намереваясь сам идти 

пешком. Когда же он сошелся с нами в Ассе, то, взяв его, мы прибыли в Митилину. И, отплыв оттуда, в 

следующий день мы остановились против Хиоса, а на другой пристали к Самосу и, побывав в Трогиллии, 

в следующий день прибыли в Милит, ибо Павлу рассудилось миновать Ефес, чтобы не замедлить ему в 

Асии; потому что он поспешал, если можно, в день Пятидесятницы быть в Иерусалиме. Из Милита 

же послав в Ефес, он призвал пресвитеров церкви, и, когда они пришли к нему, он сказал им: вы знаете, 

как я с первого дня, в который пришел в Асию, все время был с вами, работая Господу со всяким 

смиренномудрием и многими слезами, среди искушений, приключавшихся мне по злоумышлениям 

Иудеев; как я не пропустил ничего полезного, о чем вам не проповедовал бы и чему не учил бы вас 

всенародно и по домам, возвещая Иудеям и Еллинам покаяние пред Богом и веру в Господа нашего Иисуса 

Христа. И вот, ныне я, по влечению Духа, иду в Иерусалим, не зная, что’ там встретится со 

мною; только Дух Святый по всем городам свидетельствует, говоря, что узы и скорби ждут меня. Но я 

ни на что не взираю и не дорожу своею жизнью, только бы с радостью совершить поприще мое и 

служение, которое я принял от Господа Иисуса, проповедать Евангелие благодати Божией. И ныне, вот, 

я знаю, что уже не увидите лица моего все вы, между которыми ходил я, проповедуя Царствие Божие. 

Посему свидетельствую вам в нынешний день, что чист я от крови всех, ибо я не упускал возвещать вам 

всю волю Божию. Итак, внимайте себе и всему стаду, в котором Дух Святый поставил вас 

блюстителями, пасти Церковь Господа и Бога, которую Он приобрел Себе Кровию Своею. Ибо я знаю, 

что, по отшествии моем, войдут к вам лютые волки, не щадящие стада; и из вас самих восстанут 

люди, которые будут говорить превратно, дабы увлечь учеников за собою. Посему бодрствуйте, 

памятуя, что я три года день и ночь непрестанно со слезами учил каждого из вас. И ныне предаю вас, 

братия, Богу и слову благодати Его, могущему назидать вас более и дать вам наследие со всеми 

освященными. Ни серебра, ни золота, ни одежды я ни от кого не пожелал: сами знаете, что нуждам 

моим и нуждам бывших при мне послужили руки мои сии. Во всем показал я вам, что, так трудясь, 

надобно поддерживать слабых и памятовать слова Господа Иисуса, ибо Он Сам сказал: “блаженнее 

давать, нежели принимать”. Сказав это, он преклонил колени свои и со всеми ими помолился. Тогда 

немалый плач был у всех, и, падая на выю Павла, целовали его, скорбя особенно от сказанного им слова, 

что они уже не увидят лица его. И провожали его до корабля». 

Читает примечание: «Люди, путешествующие с Павлом под конец его пути, возможно были посланы 

церквями для того чтобы носить приношения… В воскресение, когда ученики собирались вместе для того 

чтобы преломить хлеб, Павел проповедовал им. Он регулярно проповедовал в Еврейский Шабат, потому 

что в этот день евреи собирались в синагоге. В воскресенье она была практически пуста. В воскресение 

они принимали приношения. В воскресение происходила Вечеря Господня. Учения Апостолов 

подтверждают эту практику. Христиан учат не делать проблемы из Шабата. Обычно христиане 

соблюдают воскресение, т. к. это день воскрешения Христа. Ни суббота, ни воскресение не являются 

Христианским Шабатом.  Мы почитаем человека, а не дату. Каждый день должен быть святым».   

Это очень интересное примечание. 

Давайте посмотрит стих 7: «В первый же день недели, когда ученики собрались для преломления хлеба, 

Павел, намереваясь отправиться в следующий день, беседовал с ними и продолжил слово до полуночи». 

Он говорил целый день с утра до полуночи. Это библейское доказательство того, что Павел проводил 

Воскресные службы. 



66 

 

Мы чтим человека, а не дату – это главный момент в этом примечании. Иисус называл себя Священным 

Шабатом. Он является истинным Шабатом. 

Воскресная служба – это ранняя христианская традиция. 

В стихе 35 есть цитата Христа, которой нет в Евангелие «…блаженнее давать, нежели принимать». 

Это очень интересная глава. Он проповедует весь день с утра до полуночи. Долгие воскресные службы – 

это традиция ранней церкви. Они серьезно относились к вере. 

В некоторых странах Sanctuary очень изолированы. Им нахватает сообщества. Искушения и сомнения 

приходят, когда вы изолированы. Мы здесь очень благословлены иметь такое сообщество. 

Наш новый брат Джон успешно был прооперирован. После получения молитва его прямая кишка 

чудесным образом исцелилась, и он смог наконец пойти на операцию. Также наш брат из Кореи был 

полностью исцелен от рака прямой кишки. И конечно же наш брат, из Кореи который исцелился от рака 

простаты. Какое удивительное прикосновение Святого Духа! 

Исцеление – это напоминание для всех вокруг, что это проявление любви Бога. Бог позволил им 

исцелиться, для того чтобы они пришли к Христу. 

Вы видите миссионерский настрой Павла, когда он путешествует через Македонию – это Европа, в Малую 

Азию или Сирию и Турцию. Он проповедует до полуночи. 

«Во время продолжительной беседы Павловой один юноша, именем Евтих, сидевший на окне, погрузился 

в глубокий сон и, пошатнувшись, сонный упал вниз с третьего жилья, и поднят мертвым». 

Представьте себе: уснуть и упасть с третьего этажа.  Он умер, и Павел вернул его к жизни. 

«Павел, сойдя, пал на него и, обняв его, сказал: не тревожьтесь, ибо душа его в нем. Взойдя же и преломив 

хлеб и вкусив, беседовал довольно, даже до рассвета, и потом вышел». 

После 12 часового Хун Док Хве кусок ГМО хлеба будет казаться чизкейком. 

После долгого Хун Док Хве вы чувствуете, как будто занимались в спортзале целый день, так как 

ментальная деятельность расходует глюкозу. 

Мой телефон включился сам по себе! Я даже не прикасался к нему!   Я просто говорил о глюкозе. Гугл, 

посмотри информацию о сахаре! Теперь он меня не слышит. 

Когда вы занимаетесь умственной деятельностью, читаете Хун Док Хве, фокусируете внимание, ваш мозг 

очень устает. 

Мне пришлось присутствовать на 23 с половиной часовом Хун Док Хве. Мой мозг изжарился. 

После этого Отец поспал менее 2-х часов, и мы отправились ловить рыбу в океане чтобы блевать (barf) 

целый день (Это он так шутит). Мы ловили рыбу весь день. Это не было приятным занятием. Я бы ни за 

что не выбрал это занятие в качестве развлечения. 

Итак, Павел проповедовал весь день, юноша уснул, упал умер, Павел сказал: «Нет проблем он будет 

жить».  «Взойдя же и преломив хлеб и вкусив, беседовал довольно, даже до рассвета, и потом вышел». 

Павел проповедовал 24 часа до рассвета. Они также ели и разговаривали. Павел ушел утром и Евтих 

оказался жив. Евтих выл верующим человеком. 

Это очень интересная история. Хоть мы и не падаем с третьего этажа во время проповеди, мы должны 

умереть для самих себя. 
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Он уснул биологически, но он присутствовал при проповедовании Слова. Это означает что, не смотря на 

то что мы не совершенны, и засыпаем иногда, Бог все равно защищает нас.  Хоть мы и дремлем иногда, 

становимся так сказать самодовольными, но все же не отворачиваемся полностью от Бога, Бог все еще 

защищает нас. 

Посмотрите, он умер и снова получил благословение жизни. 

Даже если мы умираем, мы все равно живы. Нет страха смерти. 

Слово обладает огромной силой.  Оно может давать жизнь мертвому сердцу. Холодному каменному 

сердцу.  Камень, замененный на сердце из плоти – об этом говорится в Библии. 

Это очень жизненная история. Следуя за Богом и Его словом, мы иногда засыпаем. Бог напоминает нам, 

что, если мы умрем для себя, Бог защитит нас, чтобы мы получили более глубокий опыт с Богом. И мы 

возвысимся над страхом смерти чтобы получить благодать, силу Его слова, и провозгласить (manifest) это 

в мире. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 23 февраля 2019 года. 
Рема: Плач Иеремии, глава 1: «Как одиноко сидит город, некогда многолюдный! он стал, как вдова; 

великий между народами, князь (в английском варианте там «princess») над областями сделался 

данником. Горько плачет он (в английском варианте там «она» – she ) ночью, и слезы его (её) на ланитах 

его(её). Нет у него (неё) утешителя из всех, любивших его (её); все друзья его (её) изменили ему (ей), 

сделались врагами ему (ей)». 

Тим Элдер:  Бог говорит с нами через эти слова. Он говорит о конкретном человеке. Если бы мать Хан 

объединилась с Отцом, она бы не стала вдовой. Но она отделила себя от Отца. Он все еще жив, только у 

него нет физического тела. 

«Князь (принцесса) над областями сделался(ась) данником». Да она была принцессой. Отец вырастил ее 

для того, чтобы она стала Царицей. Но сейчас она стала «данником». Она больше не в центре 

провидения. «Горько плачет она ночью, и слезы её на ланитах её». 

Я чувствую сердце Отца. Он растил её больше 50 лет. И он все еще любит её. Любовь Бога не меняется, 

когда мы предаем Его. Как в притче о блудном сыне. Я надеюсь она осознает, что люди вокруг нее просто 

используют ее. Никто не может утешить её. 

«Нет у нее утешителя из всех, любивших ее; все друзья её изменили ей, сделались врагами ей». Все, кому 

она доверяла предали её. 

Эти стихи отражают сердце Отца. Он видит, что она сейчас одна. Она выходит выступать перед людьми с 

сильным выражением лица, но все эти люди предадут её. 

Это также разбивает сердце Бога, так как Он знает кем она могла бы стать, и кем она стала. 

Это была Библия. 

Перейдем к Чхонсонгён, стр. 236-237 (II. Истинные Родители › 2.6. Истинные Родители и мы › 2.6.3. Труды 

Истинных Родителей и мы): «Из-за грехопадения сатана забрал себе все человечество. Он забрал их всех 

в ад. Бог отбирает себе людей по одному. Этот мир был диким оливковым деревом в сатанинском мире, 

но Бог превратил его в небесное оливковое дерево. 

Бог сделал христианство в демократическом мире диким оливковым деревом на стороне Небес, чтобы 

оно могло направлять мир. В это положение его поставил Бог. 

Когда сатанинский мир ослабнет и будет установлена христианская культурная сфера, придет Господь 

Второго пришествия, обрежет одновременно все дикие оливковые деревья, привьёт их к истинной оливе, 

http://cheonilguk.ru/Nebesnaya-Bibliya-Chhonsongyon/II-Istinnye-Roditeli
http://cheonilguk.ru/Nebesnaya-Bibliya-Chhonsongyon/II-Istinnye-Roditeli/26-Istinnye-Roditeli-i-my
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объединит их и развернет их в обратном направлении. На сегодняшний день левое крыло погибло, и правое 

крыло почти развалилось. Благодаря кому это произошло? Благодаря Богу и Истинным Родителям. 

Семьи, объединившиеся с Истинными Родителями, унаследовали их путь, поэтому таким семьям следует 

быть твердыми и мужественными, в какой бы части света они ни находились. Тогда, точно так же как 

Бог и Вселенная защищают меня, они будут защищать и их, и завоевать сердце нации не будет 

представляться проблемой». 

Спасибо, Отец, за эти слова. 

Эта Рема мне напомнила о необходимости христианского основания. Второй Царь понимает это и 

стремится к восстановлению его. Он работает над восстановлением всего христианства. Того 

христианства, которое все еще ждет второго пришествия Христа. 

Те христиане, которые не ждут Христа похожи на невест, у которых закончилось масло. 

Некоторые были ведены в заблуждение теорией «Восхищения». 

Те, кто все еще ждёт, являются основанием, на которое приходит Мессия. Сейчас Второй Царь работает 

над объединением этого основания, для того чтобы унаследовать его.  Вторым Царём напрямую руководит 

Отец. 

Отношения Отца и Сына сейчас являются осью всей вселенной. Это то, на чем держится мир. Мы не какая-

то очередная церковь. Мы работаем в контексте этих центральных (core) отношений. 

Я помню момент, когда Отец подошел ко мне и посмотрел на меня. Я почувствовал, как он видит меня 

насквозь и всех моих предков. На долю секунды я почувствовал, что вся вселенная сфокусировалась на 

мне. 

Отец не на долю секунды, а постоянно фокусируется на Втором Царе. И мы должны поддерживать его 

помогать ему следовать указаниям Отца.  Есть те, кто мешают ему, но я не думаю, что это очень мудрое 

решение. 

Спасибо большое, Отец, за эти слова. 

  

Часть Воскресной Проповеди от 24 февраля 2019 года. 

24 февраля 2019 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Помните, вы должны будете нести ответственность за свою семью, когда у вас появятся супруга и дети. 

Вы должны будете стать величайшим отцом-защитником. Это не значит, что вы обязаны быть сильнее 

любого мужчины, но вы должны использовать данные вам Богом способности по максимуму. Но для этого 

нужно потрудиться, столкнуться со страхами, преодолеть деморализацию. Посмотрите на Царицу! Она 

удивительна! Она становится настоящей женщиной-воином, настоящим примером для молодых женщин. 

Поначалу она была полностью деморализована. Ей приходилось зачитывать Писание: «Ибо дал нам Бог 

духа не боязни, но силы и любви и целомудрия». Она делала это по 50 раз, когда заплетала косы, собираясь 

на тренировки. Потому что она – художник, она так боялась конфронтаций с людьми, боялась бороться с 

ними, когда ее побивали. Это очень страшно. Юн А – сильная корейская девушка, и Царица готовилась ко 

встрече с ней: «О, там будет Юн А!» Но такого рода люди толкают вас! Юн А стала благословением для 

Царицы, потому что заставляла ее. Она такая – побьет вас, а потом извиняется: «Ой, простите!», сначала 

жестко обойдется с вами, а потом – «У Вас всё в порядке?» Некоторые из вас, девушки, прошли через это. 
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Но это замечательно! Она все еще испытывает страх, беспокойство, но это присуще всем. Всегда! Но вы 

учитесь принимать это. Вы знаете, что последнее видео Царицы набрало сто тысяч просмотров за одну 

неделю! Ух ты! Кто занимается Ютубом, знает каково это. За одну неделю – сто с лишним тысяч человек 

посмотрело ее видео, потому что она говорила от сердца, она говорила ясно, как Божья женщина. И они 

даже не понимали, почему она им так нравится, они чувствовали: «Эта женщина говорит правду!» Одна 

девушка написала комментарий: «Старшая сестра, спасибо за это видео! СМИ, школа, культура 

знаменитостей промыли мне мозги феминизмом. И когда я посмотрела твое видео, я поняла: я не хочу 

состариться в одиночестве. Я хочу иметь детей. Я хочу иметь крепкий брак. Твое видео изменило мою 

жизнь». Вот в чем дело! 

Сто тысяч человек увидело это! Сейчас ей начали задавать вопросы: «Это ты была там с оружием?» Её 

стали узнавать. Ничего страшного! Чего ей бояться? Ей нечего бояться. Она не наполнена духом страха, 

но силы и любви, и целомудрия, точно так, как она повторяет каждый день. Удивительно. Она только два 

дня назад загрузила новое видео, и уже 10 тысяч просмотров! Удивительно! В Корее спрос на сильных, 

уважаемых женщин, которые ясно излагают свои мысли. Конечно, к тому же она так прекрасна, 

восхитительна. Ей 40 лет, но она занимается невероятными вещами. Она будет инструктором NRA, 

получит синий пояс по бразильскому джиу-джитсу. Она живет жизнью героини. И вы видите, как отвечает 

на это все южнокорейское сообщество! Прошел всего один месяц с того момента, как она открыла свой 

канал. Всего один месяц! Вы знаете, как это трудно! Она входит в 1%. Население Кореи меньше, чем 

население всего мира. Вы должны говорить по-корейски и по-английски. 

Она оказывает влияние как женщина Бога, которая представляет культуру Царства, культуру пастуха, 

пастыря. Она – сильная, опасная, в то же время любящая, сострадательная, служащая женщина. Она 

представляет наше Царство Божье. И вы можете увидеть, когда оно представлено истиной и честностью, 

оно пронзает сердца и души людей. Вы видите это. Сто тысяч просмотров – я не мог это подстроить, я не 

заставлял людей смотреть! Это спрос: «Мне нужно это, это наполняет меня. Такую женщину я могу 

уважать, хочу быть похожей. Я хочу, чтобы мои дочери стали похожими на нее». Множество мужчин и 

женщин смотрят ее. Попробуйте открыть свой канал на Ютубе – и посмотрим, сможете ли вы, не прибегая 

к каким-то безумствам, только говоря на серьезные темы, сделать такое видео, которое наберет за неделю 

сто тысяч просмотров! Это очень сложно! Нелегко! Но это показывает, что Царство Божье нужно людям, 

они стремятся к нему, стремятся к Царству. Праведные мужчины и женщины стремятся к Царству Жезла 

железного. 

Царица представляет это в женском аспекте. Она будет инструктором NRA по пистолетам, ружьям, она 

способна на это. Как инструктор, она смело выступит вперед с речью перед корейцами о необходимости 

владения оружием. Ни одна другая женщина не делает этого! У нее есть такой опыт. Бог будет 

использовать ее как инструмент, чтобы затронуть страну, чтобы мужчины и женщины пришли к 

праведности, к Божьему Царству, чтобы они поняли, что находятся в программе зла. Разве это не 

прекрасно, разве это не величественно? Ух ты! Более ста тысяч просмотров за неделю! И она не делает 

ничего безумного, типа раздевания перед камерой! Она говорит правду! Она говорит правду, которая 

пронзает сердца. Только я могу видеть, как она раздевается, больше никто! Только я! Но это удивительно, 

как Божье Царство освобождается, выпускается в атмосферу. 

Даже у молодежного канала 50 тысяч подписчиков, но для этого они два года усердно трудились. Каждый 

день выпускали видео. Но видео Царицы взлетело как ракета, это удивительно! У них 50 тысяч 

подписчиков, более миллиона просмотров. Но даже с их точки зрения – это феноменально. Она показывает 

молодым девушкам, что Царство, которое вы защищаете, так притягательно для людей совести. Вы видите 

это. Это не из-за того, что я кого-то заставил – «Пастор сказал», нет! Вы видите эти цифры, вы видите, что 

это притягивает к ней людей, как к женщине-лидеру. За такой короткий период времени! Это невероятно! 

Как вы можете объяснить это, кроме того, что Сила Святого Духа движется и затрагивает сердца и души! 

Это чудо! 

И если Царица Kahr сделает свой канал, он тоже будет удивительным. Кто, из завоевавших титул Мисс 

Корея, имеет 7 детей? Никто! Ни у одной Мисс Кореи нет 7 детей! Она может вложить туда такую 

мудрость. Я призываю вас, молодые люди, создавайте свои каналы, пусть вас услышат! Выступите против 
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абортов! Да, может быть вас будут ненавидеть, проклинать ваши друзья, ну и что? Эти люди вам не друзья. 

Они просто оправдывают свой образ жизни. Они вам не друзья. Вы их не волнуете. Их волнует только то, 

как вы пропагандируете их эгоистичный, гедонистический образ жизни. Вам не нужны такие друзья. Вам 

нужны люди, которые будут выступать с вами с такими же ценностями, потому что такие люди будут жить 

в вашей цивилизации. 

Страшно смотреть не некоторых молодых людей. Потому что если они выступят вперед, то их сожжет 

давление социальных сетей. «Ты, дурацкий идиот, тебе промыли мозги!» – и все в том же духе. И им 

придется сражаться, защищаться. Но когда вы сделаете это… Я говорил молодым людям из Кореи и 

Японии – записывайте видео, выступайте против коммунизма и социализма. И некоторые, как 

молодежный канал, сделали это. И посмотрите, какое благословение они получили. Это теперь самый 

крупный ресурс для молодежи, никто в Корее не выступает с такой яростью против политического 

сатанизма. Никто! Они – новые иконы, которые формируют следующее поколение. Почему? Потому что 

они предприняли действие. 

Посмотрите на Царицу, посмотрите на Мики – они стали действовать и люди слушают их, потому что это 

намного лучше того, что у них есть. Намного лучше. А вас просто парализовал страх! Но когда вы 

выступите, сделаете так, что вас услышат, будете защищать Царство, его принципы, Конституцию, вы 

увидите, Бог будет использовать вас. Бог не будет использовать вас, если вы просто тихо сидите. «О, 

молодежный канал так вырос! Ух ты, канал Царицы так вырос! Может быть и я когда-нибудь сделаю свой 

канал, но не сейчас». Вот в чем проблема! Культура Царства, которую мы защищаем, очень 

привлекательна, невероятно ценна, потому что тот, кто узнаёт о нас, знает, что мы говорим истину. Они 

знают, что в конце концов Царство Божье будет Царством пастухов, пастырей, Царством защитников, 

которое не позволит злу преуспевать. Там будут цари и царицы Царства, вооруженные «жезлами 

железными», которые являются атрибутами защиты. 

Поэтому мы призываем вас приходить на наши тренировки. К нам приедут инструкторы NRA 

(Национальная стрелковая ассоциация). Давайте пройдем курсы вместе! Давайте все достигнем уровня 

инструктора NRA по владению пистолетами или ружьями, что бы вы не выбрали – примите это как 

обязанность, как долг, как нечто полезное, бросайте вызов себе, своим страхам. Вы все это можете сделать. 

Все мы сдали экзамен, даже мои дети сдали 4 уровень. Двое младших сыновей сдали уровень 1. И все вы 

можете сдать! Может быть вам страшно, вы не хотите двигаться, предпринимать действия. Но это крайне 

важно. Вы – представители. Вы говорите о Царстве. Вы – защитники Христа! Это крайне важно! В 

сообществе Второй поправки вы не можете просто говорить: «Да, это нужно!» – «А у тебя есть оружие?» 

«Нет!» Хотя я знаю, что сейчас у всех оно есть. 

Это должно быть частью нашей жизни. Поэтому, когда мы общаемся с людьми, мы должны быть честны. 

Я честен в разговорах с людьми. Я не эксперт. Я сказал Нику и лейтенанту Дэнису: «Мне так повезло у 

вас тренироваться! Это такое благословение!» А они говорят: «Это для нас благословение!» Такое 

церковное сообщество, скромные люди, христиане, но серьезно относятся к тому, как быть пастухами, 

защитниками, быть подобными Христу, который являются пастырем… Мы не безмозглые овцы, мы 

должны быть подобны Христу, быть пастухами. 

Он был так горд за наше сообщество. Он сказал: «Вы – удивительные люди! Скромные, непритворные». 

Он спросил меня: «Какой у тебя уровень стрельбы?» Я сказал: «Я – начинающий». Я не профессиональный 

стрелок. Конечно, я лучше многих, но все равно я считаю себя начинающим. Потому что хочу научиться 

всему от начала, не выставляя свое эго, позволить ему просто вложить в меня знания, а мне просто принять 

их. И все таковы. Они увидели, что мы не проявляем недовольства, хотя лежали на снегу, ползали по снегу, 

в особенности девушки не жаловались. Он так удивился! Он думал, что Царица будет недовольна: «О, так 

холодно, все заледенело». Но не было ни одной жалобы! Потому что у нее был опыт ночевки в 

пластиковом пакете, на постели из листьев! Поэтому для нее ледяной дождь – ничто! Потому что она – не 

обычная женщина. Я тренировал ее. Она спала в самодельном шалаше. Поэтому все остальное для нее – 

комфортабельно и удобно. 
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Он был так счастлив, так вдохновлен. Он сказал: «Я хочу вас учить, ребята!» И он был счастлив от того, 

что мы хотим учиться. Мы смиренны и говорим: «Мы хотим учиться». Мы не заявляем: «Мы – знаменитое 

сообщество владельцев оружия!» Нет! Мы так благодарны за то, что можем учиться у таких способных 

людей. Нам ничего не надо доказывать, не надо хвастаться. У нас настрой новичков. И, поэтому, как 

учитель, он очень вдохновлен. «Ух ты! Вы так внимательны, так откликаетесь!» И что из всего этого? Мы 

получили пользу от этой тренировки у этого замечательного инструктора. NRA считается крупнейшим 

лобби любителей оружия в мире. Вы можете написать это в своем резюме. Это ценится в мире. И вы тоже 

можете получить это. Легко! Это не трудно. Любой из вас может сделать это! 

Я держу пари, что многие из старших сестер стреляют лучше, чем некоторые мужчины. Чаще всего, 

женщины стреляют лучше, чем мужчины. Вы видели Царицу Kahr, у нее самые лучшие результаты в 

стрельбе с 45 футов. Ник и лейтенант Дэнис были так поражены. Они сказали: «Это Царица Kahr. О, Боже! 

Сегодня она – королева мишени». Она может контролировать эту технологию, она не боится этого. Она не 

слабая женщина. Она может контролировать технологию, управлять ею, а не наоборот. Либеральные 

безмозглые женщины боятся оружия. Тогда технологии управляют вами. Вас пугает кусок железа. Не 

такими должны быть царицы Чхонильгук. 

Они были так поражены. Все вы можете это сделать. Все, кто присутствует здесь, должны достичь уровня 

инструктора NRA. Это хорошая цель, не так ли? Для этого не нужно быть спортсменом, вы просто 

используете технологию, инструмент. Вы просто должны научиться владеть им, использовать его, как 

царица Царства Божьего. Как было бы замечательно, если бы мы все обрели уровень инструкторов NRA 

по владению пистолетами и ружьями. Ух ты! Удивительно! Это было замечательно. И я не получаю деньги 

за то, что делаю людей инструкторами NRA! Для меня нет ничего лучшего, как сделать вас сильными! Это 

было бы здорово! Это будет хороший вызов для сообщества. Посмотрите, мои сыновья, даже самые 

младшие, сдали экзамен по владению пистолетом. Если они смогли, то все смогут. 

Вот Царица Кahr и ее мишень, в которую она стреляла с 45 футов. Это уровень инструктора. Вы должны 

попасть в мишень из 6 дюймов с 45 футов. Думаю, что я был вторым. Я не плохой стрелок! Я был близок 

к ее результату. Я, Царица, Царица Kahr используем 9-миллиметровое оружие, его намного труднее 

контролировать, чем 22 (мм). Некоторые из сыновей используют 22, и вы можете сдать экзамен с таким 

оружием, это разрешено. Единственные, кто сдал экзамен с оружием в 9 миллиметров – это я, и Царица 

Kahr. Но вы можете использовать 22. Не позволяйте своему эго вмешиваться! Не будьте низкосортным 

болваном. Если вы не можете сдать экзамен с 22, просто практикуйтесь. А затем вы сможете сделать это с 

9-миллиметровым. Но какой это хороший вызов! Вы все можете сдать этот экзамен! Я вам это гарантирую! 

И это изменит вашу жизнь, потому что это изменит ваше отношение к овцам, к овчаркам, к волкам. Это 

изменит ваш образ жизни. Вы все слышали о Царстве Жезла железного, вы все выступили за Отца, но тем 

не менее, это даст вашей жизни другое измерение. Вы очень много узнаете. Царице впервые в жизни 

нравилось стрелять, потому что она училась у невероятных инструкторов. Мы провели прекрасное время. 

Мы научились множеству тонкостей. Когда вы учитесь, вы становитесь сильнее. 

Возвращаясь ко вчерашнему событию. Подумайте, о чем день и ночь думают демоны глобалисты из левого 

мирового правительства? Если христианство станет поддерживать своих прихожан, чтобы те обрели 

уровень инструкторов NRA… Потому что даже если вы не откроете свое стрельбище, вы все равно должны 

будете обучить своих детей, внуков. Поэтому у вас должен быть уровень инструкторов! Не пытайтесь 

учить их, ничего не понимая в этом! Вы можете спровоцировать катастрофу! Потому что в «жезле 

железном» столько силы! Вы понимаете?! Если вы допустите ошибку, это будет большая ошибка! Поэтому 

очень важно, чтобы мы все стали инструкторами. Нам нужно научить детей, внуков. Даже если у нас не 

будет стрельбища, что с того? Мы все равно сможем тренировать тех людей, которых нам доверил Бог. 

Как это будет вдохновляюще, если мы все отправимся и преуспеем, как инструкторы на этом пути! Это 

будет весело! Давайте сделаем это! 

Подумайте об этом. У нас очень сильное сообщество. Помните, как к нам на Благословение приехало СNN 

и все эти безумные левые СМИ? Они все были здесь, они видели вас. Что если они узнают, что все вы 

обладаете уровнем инструкторов NRA? Это потрясет их! Потому вы можете не только фотографироваться. 
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Вы можете обращаться с технологией. Вы способны обращаться с атрибутами защиты. Или по крайней 

мере более способны, чем обычный человек. Это не так трудно. Обращаться с пистолетом на первом 

уровне – это занятия в 8-10 часов. Уровень инструктора – еще 10 часов. Это не так сложно! Это можно 

сделать за два уикенда! Так быстро! Но мы не должны становиться высокомерными, получив 

сертификаты. Это не означает, что мы – мастера. Мы должны сохранять смирение, тренироваться, учиться, 

освежать свои знания, делиться ими. Это лучший способ освежить их. 

Но это изменит ваше отношение к самому себе! Вы посмотрите в зеркало и скажете: «Ух ты! Я имею 

уровень инструктора NRA!» Сейчас вы не можете так сказать. Это могут сделать только несколько человек 

из нашего сообщества. Но у нас нет образа мышления элит. Мы не хотим, чтобы только несколько человек 

имело уровень инструктора, а все остальные были овцами. Нет! Все дело в том, чтобы быть царями и 

царицами Царства Божьего. Каждый из вас, подумайте об этом! Когда вы находитесь дома, вы несете 

ответственность за него, как цари и царицы. И если вы имеете уровень инструктора, это придаст вам 

уверенности. Тогда ваш дом будет находиться под защитой инструктора NRA, а не простых людей. Вы 

понимаете разницу? Если перед вами стоит выбор, и вы хотите защитить своих детей, внуков, захотите ли 

вы, чтобы инструктор NRA жил в вашем доме? Если у вас есть такой выбор, и вам не нужно платить за 

это? Что вы выберете? Вы выберете… Но эти инструкторы – это вы и я! 

Я не говорю, что NRA – совершенная организация и что у них совершенная программа. Нам ненавистно 

то, что они делают по отношению ко второй поправке, они проявляют слабость в этом деле! Но у них есть 

признанная программа, поэтому мы ее используем. Это не означает, что мы согласны со всеми трусливыми 

вещами, которые они совершали за последние пару лет, за то, что они отдали свои права. Нам это не 

нравится. Но это не означает, что мы не можем использовать их программу. То, что они делают на 

политической арене так слабо! GOA намного сильнее, и лучше. Но у NRA больше основания в Америке. 

Они самые крупные в мире. 

Но представьте, что вы и есть этот инструктор в доме. Это будет совершенно другая реальность. И я 

говорю вам, что все могут это сделать, потому что я смог, и даже младшие сыновья смогли это. Сестры, 

вы должны не просто появляться на фотографиях с АR-15, но вы также должны иметь уровень 

инструктора. Это не означает, что вы будете преподавать в NRA. У вас просто будет такой уровень. Вы 

будете обладать знаниями, как профессор. Вы будете кое-что знать об атрибуте. Захотите ли вы, чтобы в 

вашем доме жил некто, кто обладает знаниями об этом опасном предмете, или тот, кто ничего не знает о 

нем? 

Поэтому давайте сделаем это. Мы сможем. Я держу пари, что все смогут сдать экзамен. Мы хотим, чтобы 

наши младшие дети стали инструкторами NRA, я не знаю, есть ли у них ограничения по возрасту или нет. 

И вы, тоже можете обрести уровень инструктора NRA. У вас нет черного пояса по джиу-джитсу, но может 

быть уровень инструктора NRA. Я не знаю насчет ограничений по возрасту, мне нужно спросить их. Но 

это было бы потрясающе! 

Представьте, если такого рода Царство Жезла железного в подготовке и образовании, начнет 

распространяться в христианских церквях типа Авеля, тогда вы увидите, что тоталитаристы страшно 

испугаются. Потому что даже такая милая бабушка, как Кэролайн… Она стала знаменитой, на 

фотографиях писали: «Это бабушка, держит АR-15». Но что если у нее будет уровень инструктора NRA?! 

Ух ты! «Женщина, которую мы видели на фотографии имеет уровень инструктора NRA!» – «Ух ты! Это 

удивительно!» 

Только мы сможем сделать это. Только мы в Теле Христовом будем не только говорить об этом, но и 

делать. Поэтому я занимаю третье место в списке Сороса! Потому что если те условия, что мы делаем 

здесь, в маленьком сообществе, начнут распространяться, если то малое, что мы делаем, будет затрагивать 

людей, как видео Царицы, если оно будет иметь влияние, то это принесет больше опасности политическим 

сатанистам, больше опасности культуре, которая хочет убивать детей, культуре педофилов, классу 

психопатов, которые захватили федеральную власть. Чем больше опасности это будет приносить для зла, 

тем больше спокойствия для честных людей. Если зло не чувствует опасности, тогда оно будет быстро 

увеличиваться. 
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Я понимаю, что наше сообщество очень мало – пару тысяч по всему миру, но мы оказываем влияние на 

весь мир. Потому что никто не создает Царство Жезла железного. Мы не просто проповедуем, но мы 

живем в этом, вы и я. Все вы. Мы не просто говорим об этом. Мы стараемся жить такой жизнью. 

Представьте, если Роберт, Габи, обретут уровень инструкторов NRА! Удивительно! Габи, раньше ты 

боялась оружия, не так ли? Она не просто боялась, она боялась до смерти, а теперь она станет 

инструктором. Она владычествует над ним. Ты бы гордился этим, Роб? Он бы очень гордился этим. Мы 

сделаем это вместе. Это фантастика, это придает силы. Если вы как семейная пара займетесь этим – это 

придаст силы! Потому что вы отдаете оружие, инструмент, вы доверяете, она – самый важный человек для 

вас. Аминь? Это было бы прекрасно, весело. Мы откроем свою эпигенетику. Вы можете это сделать, без 

проблем. И вы, и вы. И вы, девушки. Это будет прекрасно. 

Мы поговорим с Ником, и начнем тренировки. Как насчет этого? Потому что мы не можем просто 

заниматься разговорами, мы должны обрести контроль над силой «жезла железного». И вы должны 

подбадривать и вдохновлять любого человека на стороне христианства типа Авеля, чтобы он прошел 

тренировку. Пусть они приедут, и мы научим их бесплатно. Мы поддержим их по всей стране. Кто хочет, 

мы всех натренируем. Знаете, это очень не понравится Люциферу! Роберт, ты будешь одним из 

инструкторов, ты очень хорошо стреляешь. Он очень опасный человек, хотя выглядит добряком. 

Внешность обманчива. Некоторые из парней здесь выглядят мягкими увольнями. Но они могут прибить 

муху на стене, понимаете? 

И что удивительно в культуре Царства – это сестры – вы задаете тон. Посмотрите на Царицу, она задает 

тон, и сотни тысяч, вся страна связывается с ней, страна, которая жаждет… Вот, чем отличается наше 

сообщество – наши сестры являются пастухами. Или, скажем, становятся ими. Они учатся такому настрою, 

они учатся навыкам пастухов, практикуют это. Сатана может считать вас слабым звеном, через которое 

можно войти и уничтожить Царство. Но вы становитесь сильным звеном, вы становитесь силой. И 

поэтому, когда сатана попытается… Он скажет: «О, нет, эти женщины… я лучше пойду в другое царство, 

здесь слишком много сильных женщин. Если женщины тут так сильны, каковы же тогда мужчины? 

Отправлюсь в другое царство». Поэтому девушкам так важно тренироваться, подтолкните вашу царицу на 

тренировки, потому что именно она должна запугать сатану. Сатана знает, что может заполучить ее через 

ее слабую сторону, и таким образом разрушить царство. Но если он почувствует, что женщины в 

Царстве… «Я не могу найти в них слабости, я не могу их обмануть, я не могу играть с ними как в корейских 

сериалах» – тогда сатана потерпит неудачу. Поэтому это так важно. 

Прежде, чем мы закончим, я хотел бы вам коротко сказать – Истинная Мать пребывает в настоящей борьбе, 

она борется за свою жизнь. Я думаю, что время пришло… Она – совершенный пример благородной 

женщины, которая пожертвовала всем, чтобы только не предавать Господа. Ей сейчас 93. Наше время на 

земле ограничено. Поэтому, пожалуйста, молитесь за нее. Если Отец призовет ее, то такова его воля. Но 

ее пример не исчезнет. Ее пример будет жить в каждой женщине здесь, и в каждой женщине, которую вы 

воспитаете. Это непобедимая женщина, ее невозможно было искусить, сатана не мог играть с ней, он не 

мог повергнуть ее. Не смог ее искусить, не смог ее завлечь богатством и деньгами. Она – героиня Божьего 

Царства. Следуя ее примеру, Царица усердно тренируется, чтобы стать такой женщиной. Она постоянно 

об этом говорит. «Я хочу стать такой женщиной, как Истинная Мать». Конечно, так как она моложе, она 

больше может делать что-то физически. 

Так важно, чтобы сестры понимали свою ответственность, свою верность. Это затем помогает вам 

защищать цивилизацию, не позволяет сатане использовать вас, чтобы уничтожить. Мы очень особенные. 

Мы живем в особое время в истории, у нас особая миссия. И я знаю, что мы все чувствуем себя 

недостойными. Но это неправильно, Бог выбрал нас, именно мы должны сделать это. Мы должны 

выступить вперед, чтобы христианство тоже выступило вперед. Мы должны подняться, чтобы 

христианство тоже поднялось, стало снова отважным. Потому что они говорят об отваге, вы видели это 

вчера. Они постоянно говорят об этом. Но кто из них настолько отважен, чтобы преследовать педофилов? 

Кто из них может пойти под пули? Кто из них готов отдать свою жизнь подобно отцам-основателям, 

которые сражались с правительством? Наши отцы-основатели сделали это, но сколько из нас, готовы на 

это, если придется? Конечно, мы молимся о том, чтобы этого не случилось, но если нам придется, кто из 
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нас сможет это сделать, кто из 3000 человек, которых мы видели вчера, выступит и будет сражаться? 

Думаю, что очень малая часть. 

3000 человек, что собрались вчера – искренне верующие люди, они даже не похожи на обычных христиан, 

более ленивых и не следующих Библии. Люди, которых мы видели вчера – истинно верующие, они – 

серьезные верующие. Но представьте, в их церквях на одного такого приходится сотня других, кто 

находится в оцепенении. Американское христианство стало слабым, очень слабым. Кто из христиан 

сможет выступить, если придется, и сражаться со злыми силами? А сколько из них будет оправдываться? 

«Мы просто подставим другую щеку, пусть они заходят». «Я очень расстроен, что такое происходит, но 

мы ничего не можем сделать». Таких христиан множество. И многие из них верят в вознесение до 

наступления несчастий. Такую идею финансировал Рокфеллер, фонд Карнеги, открытые социалисты. Мы 

написали об этом в книге, о том, что они финансировали доктрину вознесения, которая просто кастрирует 

христианское Тело, делает нас совершенно политически неактивными. Потому что мы верим, что до того, 

как начнутся проблемы, мы взлетим на небо! Это устраняет всякую ответственность, приготовления и 

оставляет нас под прихотью зла. 

Мы – маленькая группа. Но с нами пребывает Божья сила, мы потрясаем мир. Вы видели это в 

Благословении прошлого года – потрясение мира. Он полностью пробудился, СМИ пробудили множество 

людей. Все эти документальные фильмы, которые последовали после этого, пробудили множество людей. 

Люди впервые в жизни стали задумываться о библейском христианском вооруженном обществе. Впервые 

они задумались в современности. Никто не знал о нас в прошлом году. Но в этом году все узнали о нас 

через VICE. Поэтому то, что они говорят о нас, оказывает воздействие. За один короткий год Бог показал 

невероятное влияние на класс настоящих воинов мира. Это сверхъестественно, это не было проделано 

мною или кем-то еще. Это совершенно сверхъестественно, как вы это объясните? Поэтому я говорю, что 

даже то небольшое, что мы делаем в нашем сообществе, оказывает влияние на весь мир. 

Посмотрите, что говорят СМИ, о фестивале Жезла железного, грядущего в октябре. Он потрясет страну! 

Честно говоря, он напугает многих лидеров. Китай поместит меня в список смерти. Кстати, меня туда уже 

не пускают. Я не могу поехать в Китай. Потому что они знают, что если в Китае восстанут христиане 

«жезла железного», их системе конец! Мы не просто стенаем, восклицаем и молимся. Мы также пастухи, 

мы натренированы, чтобы защищать и уничтожать волков. Это совершенно иная цивилизация. 

Представьте себе ферму со множеством овец и одним пастухом, но однажды туда на вечеринку собирается 

множество пастухов. Вот что это такое! Бог призывает нас, тебя и меня, братьев и сестер, цариц и царей, 

стать пастухами. К сожалению, Тело Христово не занимается этим, не проповедует это, не учит этому. 

Они должны это сделать. Хотя они знают о Боге, они не знают, как обращаться с сатаной. Это большая 

пропасть. Кто из вас это вчера почувствовал? Я почувствовал пропасть. Три тысячи верующих стенали, 

раскаивались, взывали, молились. Это хорошо, наше сердце с Богом. Но что насчет сатаны? Нам придется 

иметь с ним дело. 

Поэтому в Библии написано о последних днях, о Царстве Божьем как о Царстве Жезла железного. «…и 

будет пасти их жезлом железным, как сосуды глиняные, они сокрушатся». Во второй главе Псалмов 

сказано: «…проси у Меня, и дам народы в наследие Тебе и пределы земли во владение Тебе, Ты поразишь 

их жезлом железным, сокрушишь их, как сосуд горшечника». Не я это придумал, это написано в Слове 

Божьем! «Из уст же Его исходит острый меч, чтобы им поражать народы. Он пасет их жезлом 

железным, Он топчет точило вина ярости и гнева Бога Вседержителя». Жезл железный – не приятная 

вещь для плохих парней. Это орудие гнева. Оно обладает силой разрушения стран. Но он также защищает 

цивилизацию. Это орудие пастуха. 

Представьте, если три тысячи, что собрались вчера и молились, взывали, кричали, станут также царями и 

царицами «жезла железного»! Представьте, какая будет разница! Такая разница будет на фестивале 

свободы Жезла железного, где мы все будем. Мы будем вести этот фестиваль. Я не понимаю, как Бог… 

Это удивительно. Мы – просто маленькая команда, сообщество, я имею в виду… я не понимаю… Ну, 

скажем, мы понимаем, почему. Благодаря Отцу. Но это удивительно, что такая небольшая группа… Мы 

должны стать теми, кто сделает христиан снова храбрыми. Я не занимаюсь самолюбованием. Но этим 

никто не занимается! Поэтому мы, как сообщество, старые и молодые, должны обрести такую решимость 
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– получить уровень инструкторов NRA, сдать этот экзамен. Изменится не только ваше мнение о себе, или 

о сообществе, мы все станем относимся друг к другу по-иному. Я смотрю на молодых, и вижу, как они все 

обладают уровнем инструктора NRA. 

Это станет катализатором, потому что уровень микро отражается на уровне макро. Это станет 

катализатором для пробуждения и обретения силы другими христианами. Потому что самое худшее – 

просто ждать, быть слабым – тогда придут волки. Лучший сценарий – это когда христианство станет 

сильным, станет христианством «жезла железного», чтобы зло даже не пыталось атаковать их, потому что 

они стали настолько сильны, что те знают, что если сделают что то, то будут уничтожены. Такова 

философия мира через силу. Зло не остановится, оно будет пытаться стать сильнее, чтобы уничтожить 

добро, поэтому добру надо становиться еще сильнее, чем зло, чтобы зло даже не пыталось: «Я не смогу с 

ним бороться». Большая разница. Бог поместит в вас дух убеждения, решимости, чтобы выполнить эту 

задачу для уровня микрокосма. Я буду делать это вместе с вами. Мы будем молиться, чтобы Бог поместил 

этот дух в вас, чтобы вы одержали победу, и Бог мог использовать вас великим образом. К сожалению, 

если мы этого не сделаем, другие церкви тоже не сделают. По этой причине, в плане лидерства они 

полагаются на нас. Поэтому нам важно быть готовыми. 

Хорошо, закройте глаза, склоните головы. Отец, мы благодарим Тебя за этот день, за то, что мы могли 

прославлять Бога. Мы благодарим Тебя, Отец, за все, что Ты сделал. Вчера Ты дал нам ночь молитвы и 

служения. Мы выступаем против абортов, против убийства, геноцида невинных детей, которых в Нью-

Йорке убивают, когда они находятся в утробе. Сейчас на этой земле правят злые люди. Но мы благодарны 

за то, что Ты дал нам день молитвы, где Тело Христово могло собраться и молиться, рыдать, взывать к 

Небесам, раскаиваться в наших грехах, не поддаваться культуре. Бог, мы благодарим Тебя за все, что Ты 

делаешь. Мы знаем, что мы так недостойны, мы – маленькое, крошечное сообщество, но Ты выбрал нас, 

чтобы оказать влияние на весь мир. Мы молимся, чтобы мы стали хорошими охранниками, пастырями 

этого Послания, чтобы мы вдохновили людей стать сильными пастухами и защитниками. Мы создадим 

катализатор, начальную точку, искру, которая сможет зажечь Тело Христово, чтобы они стали пастухами, 

не оставались овцами и ягнятами, но были совершенны, как совершенен наш Бог, чтобы они стали 

подобны нашему Пастырю. Пусть дух Пастыря вторгнется в наши сердца, захватит их. Пусть дух 

решимости поднимется изнутри, затронет нас Святым Духом, оживит нас, наше тело, душу и дух, чтобы 

мы стали сильными и смогли преодолеть преследования, насмешки и волю злых. Мы молимся, Отец, 

чтобы Ты дал нам силу, чтобы каждый из нас, кто собрался здесь не отказался от своего царского права, 

но понял всю серьезность ответственности с подготовкой, практикой, тренировкой, чтобы мы стали 

лучшими, кто принял Твой образ, чтобы мы выполнили свои 5%, приложили усилия, чтобы стать теми, 

какими Ты нас сотворил. Отец, пожалуйста, дай нам силу и выносливость, в то время как мы преодолеваем 

множество трудностей, постоянные нападки левых, нарушения наших прав. И, чтобы в это время мы 

неустанно молились, неустанно искали любовь к человечеству, неустанно стремились к нашей 

способности преодолевать, чтобы мы неустанно стремились готовиться, выполнять свою ответственность 

и долг по отношению к Тебе и Царству. И пусть мы провозгласим Твое имя, Твое Царство этому миру. 

Этот мир умирает, Отец. Ему нужно Твое руководство, защита сильных, но ее нет во многих местах, где 

правят архангелы и волки. Пусть восстанут отцы, пусть они станут подобны их Богу, пусть они будут 

отважными воинами, пусть они будут храбрыми святыми, пусть они правят домом с ответственностью, 

состраданием, терпением. Пусть они воспитывают своих цариц, детей, чтобы те стали будущими 

сильными защитниками Царства Божьего. Бог, если в этом Твоя воля, пусть это маленькое сообщество 

сделает христианство снова сильным. Пусть это сообщество и все, к чему стремится наша душа и сердце, 

окажет влияние, чтобы сделать христианство снова отважным, не только в духе, не только на словах, но и 

в деле, чтобы они были готовы и способны, желали сражаться со злом, если придется. Воспитай поколение 

пастухов здесь, и позволь нам распространиться по всем уголкам земли, как распространилось Евангелие 

Иисуса Христа. Пусть это войдет в каждую церковь, в каждое сообщество, которое призывает имя Иисуса, 

кто верит в Христа и Бога-Отца, позволь этому посланию, примеру, воле Царства Жезла железного 

пронзить их сердца. И пусть изнутри поднимется дух ответственности, отчетности, желания защищать то, 

что было дано Богом, желание искать Его Царства. 
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Мы благодарим Тебя, дорогой Бог за все, что Ты дал нам сегодня, и как Ты используешь эту маленькую 

группу неподходящих людей, чтобы изменить мир. Бог, нам нужно раскаяться, потому что многие из нас 

наполнены страхом, многие из нас трусливы, многие из нас серьезно не размышляли о том, готовы ли мы 

умереть ради Твоего Царства. Но пусть в этот день они обретут силу, пусть мы поднимем свой дух, и пусть 

это отразится в действиях, и пусть мы вместе, как маленькое сообщество одержим победу в следующем 

вызове – стать инструкторами, потому что мы не знаем, кого нам придется учить. Мы не знаем, что Ты 

сделаешь, в то время как Твое Царство Жезла железного будет распространяться. Мы не знаем, как Ты 

будешь использовать нас, как Ты призовешь нас к определенным миссиям. Поэтому мы молимся, чтобы 

мы были готовы как можно лучше, чтобы Твое Царствие пришло, и Твоя воля исполнилась на земле, как 

и на Небе. 

Спасибо, дорогой Отец за то, что прикоснулся к нам сегодня, посадил семя ответственности, отваги. Отец, 

будь с нами, в то время как мы идем вперед и входим в эти неизвестные воды. У нас нет всех ответов, но 

мы знаем, что Ты ведешь нас, что Ты создаешь нас, чтобы мы вели Твою армию, чтобы вести Твое 

Небесное воинство, которое приведет в Царство Божье. Мы смиренны, мы глубоко раскаиваемся, и 

одновременно с этим, мы наполнены Духом радости и ожидания, потому что мы сильны и готовы 

сотворить перемены в малых вещах и обрести решимость сегодня, перед Твоим алтарем и в Твоем 

присутствии. Мы благодарим Отец, за то, что Ты был с нами сегодня, что дал нам дух пастуха, защитника 

всего доброго. Мы приносим Тебе всю хвалу, славу и честь и молимся в Твое бесценное имя. Аминь и 

Аджу! Давайте принесем хвалу Богу! 

  

Отрывки из мартовского «Отчёта Царя» 2019 года. 

Отрывок из «Отчёта Царя» от 11 марта 2019 года. 
Хёнг Джин ним читает Послание к Ефесянам Глава 3: «Мне, наименьшему из всех святых, дана благодать 

сия – благовествовать язычникам неисследимое богатство Христово и открыть всем, в чем состоит 

домостроительство тайны, сокрывавшейся от вечности в Боге, создавшем все Иисусом Христом, дабы 

ныне соделалась известною через Церковь начальствам и властям на небесах многоразличная 

премудрость Божия, по предвечному определению, которое Он исполнил во Христе Иисусе, Господе 

нашем, в Котором мы имеем дерзновение и надежный доступ через веру в Него. Посему прошу вас не 

унывать при моих ради вас скорбях, которые суть ваша слава. Для сего преклоняю колени мои пред Отцем 

Господа нашего Иисуса Христа, от Которого именуется всякое отечество на небесах и на земле, да даст 

вам, по богатству славы Своей, крепко утвердиться Духом Его во внутреннем человеке, верою вселиться 

Христу в сердца ваши, чтобы вы, укорененные и утвержденные в любви, могли постигнуть со всеми 

святыми, что широта и долгота, и глубина и высота, и уразуметь превосходящую разумение любовь 

Христову, дабы вам исполниться всею полнотою Божиею. А Тому, Кто действующею в нас силою может 

сделать несравненно больше всего, чего мы просим, или о чем помышляем, Тому слава в Церкви во Христе 

Иисусе во все роды, от века до века. Аминь». 

Читает примечание: «Тайна» (mystery) заключается в том, что язычники также становятся сонаследниками 

небесного наследства, от которого они были формально отделены. 

Две причины по которым Бог раскрыл тайну через Павла: 

1. Чтобы Павел мог проповедовать язычникам. 

2. Чтобы раскрыть план Бога на счет евреев и язычников. 

Раскрытие Павлом этой тайны учит ангелов о Божьей мудрости. 

Слово «тайна» в Новом Завете означает истину, которая была до этого скрыта. 

Существует 7 аспектов тайны, относящейся ко временам язычников: 

Тайна реинкарнации 
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Тайна Евангелия 

Тайна церкви как тела Христа 

Тайна пребывания Христа (indwelling of Christ) 

Тайна евреев и язычников как одного тела 

Тайна Царства Небесного 

Тайна восхищения 

  

Хёнг Джин ним: приставляете как завидовали евреи язычникам, которые также были благословлены 

обещанием. 

Вчера Бог дал мне замечательное видение: я увидел Истинную Маму Кан на Небесах в цветах 

заката.   Вокруг неё был мощный торнадо из Святого Духа. Она была в восторге и улыбалась. Она 

светилась от радости в присутствии Отца.  Отец проявлял свою славу и любовь. 

Она не Бог, но она самое ценное существо. Она победная Истинная Мать. Мы не должны поклоняться ей 

как Богу. Вся ее жизнь – это служение Христу. 

Истинная Мама Кан рассказала Царице как в молодости она плакала, когда Отец учил новых людей, и 

уделял ей меньше времени. Ей казалось, что она не получает от него столько же любви, как раньше. Это 

показывает, что у нее есть человеческие чувства. С одной стороны, она хочет, чтобы приходили новые 

люди, но с другой она чувствует недостаток внимания от Отца. 

Она была пионером почти всех церквей в Корее. Бог выбрал ее, потому что она имела самую сильную 

веру. Все остальные женщины были испорчены властью и статусом. 

Она жила одна всю свою жизнь как монашка. Вы не смогли бы найди лучшую женщину, с большей верой 

чем у нее. Мы благословлены иметь такую Истинную Мать. 

Её жизнь в духовном мире будет замечательной. Она будет помогать Отцу. 

Она никогда не хотела быть Богом. Она получила самую большую честь, которую могла получить 

женщина.  Посмотрите, что она написала в своей Библии после Благословения с Отцом: «Иисус был 

распят из-за меня». «Я читаю Евангелие от Иоанна, глава 21 и плачу, думая о Господе Спасителе». 

Она не написала: «Я получила высшую честь! Теперь я божество!» Она настоящий герой. Она настоящий 

пример для всех женщин. Стандарт веры. 

В своем последнем письме – обращении к братьям и сестрам она говорит о том, как Отец любит ее. 

Тим Элдер: Я думаю, она говорит о духовном разговоре между ею и Отцом после Благословения на 

Космическом уровне завершения.  Она говорит: «Я получаю эту глубокую любовь в этих отношениях, но 

мы не имели возможность любить друг друга на земле. Отец я люблю тебя». 

И Отец ответил ей: «Я люблю тебя более чем в сто раз больше, чем ты меня». «Когда ты прейдешь в 

Духовный Мир, ты увидишь это». 

Хёнг Джин ним: Я видел видение о ней. Она была в духовном мире, окруженная Святым Духом в полном 

восторге. 

Тим Элдер продолжает цитировать Истинную Маму Кан: «Я всегда верила во все что ты говорил, и верю 

сейчас». 
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Хёнг Джин ним: Она настоящий стандарт веры. Она не теряла веры до самого конца. Федерация семей 

похоронили себя, у них нет будущего. 

Истинную Маму Кан пытались похитить в Корее. В 90 лет ей пришлось сесть на самолет и бежать оттуда. 

Это сумасшедшая история: 90-летняя женщина бежит, потому что ее родственники угрожают ей, что 

похитят ее. 

Тим Элдер: Она прилетела сюда даже без своего телефона. 

Хёнг Джин ним: Это как фильм о Джеймсе Бонде. 

Она – титан веры. Бог любит ее благодаря ее вере. Она не преследовала социального статуса. Она 

встретила Отца в шалаше. 

Так же, как она служила Отцу в физическом мире она будет служить ему в духовном мире. Сейчас она 

свободна от своего ослабевшего физического тела. Она чемпион веры. Благодаря ей Чхонильгук – это 

Царство чемпионов. Мы любим ее, мы чтим ее. 

Сейчас перед Церемонией Сонхва мы не должны впадать в ересь поклонения ей как божеству. Давайте 

чтить ее как Истинную Женщину. Она стоит в Духовном Мире вместе с нами за Царство Бога. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 12 марта 2019 года. 
Хёнг Джин ним рассказывает, что за час до перехода Истинной Мамы Кан в духовный мир он что-то 

почувствовал и позвал всех детей в ее комнату. Он также позвал Кук Джина. 

Истинная Мама Кан время от времени переставала дышать, и каждый раз они записывали время. В 

последний раз она перестала дышать в 5.41 вечера. Они тогда не осознавали, что, это те же самые цифры, 

когда Отец перешел в духовный мир: 1.54 ночи. После молитвы они это осознали. 

Истинная Мама Кан перешла в духовный мир очень спокойно без каких-либо судорог. Все дети наблюдали 

за ней и им не было страшно. У нее не было никаких болезней, хотя она до 90 лет любила сладкое. 

Преподобный Ю был очень удивлен и восхищен, когда узнал точное время перехода в Истиной Мамы Кан 

в духовный мир. Бог – это Бог чисел. 

Показывает видео где он объясняет пропорции Фибоначчи. 

Слова Отца трудно понять, не зная математики. 

В 2011 году Хёнг Джин ним все еще пытался объединит все религии, но только после того как он начал 

постоянно жить с Отцом, он понял превосходство Христа.  У него не было личной свободы. Он постоянно 

следовал за Отцом как ученики за Иисусом. Только благодаря Библии он смог контекстуализировать свою 

жизнь. Отцу нравилось то что Хёнг Джин ним занимался единоборствами. Он тренировался каждый день 

чтобы не сойти с ума. 

Показывает видео Hyung Jin Nim Martial Arts Demonstration 

https://www.youtube.com/watch?v=obFExBaLX2E 

Рассказывает, как ему не хотелось быть просто религиозным милым агнцем. Он хотел научиться драться. 

И Отец поддерживал его в этом. 
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Критикует Федерацию Семей и Далай Ламу за то, что они несут социалистическую чушь. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 13 марта 2019 года. 
Рема: Откровение, глава 13. 

Тим Элдер: Здесь говорится о двух зверях (beast). Один выходит из океана, другой выходит из земли. 

Сегодня я буду читать о звере, который выходит из земли. Но чтобы было понятно, знайте, что зверь из 

океана был ранен. Его власть длится 42 месяца. 

«И увидел я другого зверя, выходящего из земли; он имел два рога, подобные агнчим, и говорил как дракон. 

Он действует перед ним со всею властью первого зверя и заставляет всю землю и живущих на ней 

поклоняться первому зверю, у которого смертельная рана исцелела; [Тим Э: “Первый зверь” – это зверь 

из океана] и творит великие знамения, так что и огонь низводит с неба на землю перед людьми. И 

чудесами, которые дано было ему творить перед зверем, он обольщает живущих на земле, говоря 

живущим на земле, чтобы они сделали образ зверя, который имеет рану от меча и жив. И дано ему было 

вложить дух в образ зверя, чтобы образ зверя и говорил и действовал так, чтобы убиваем был всякий, 

кто не будет поклоняться образу зверя. И он сделает то, что всем, малым и великим, богатым и нищим, 

свободным и рабам, положено будет начертание на правую руку их или на чело их, и что никому нельзя 

будет ни покупать, ни продавать, кроме того, кто имеет это начертание, или имя зверя, или число имени 

его. Здесь мудрость. Кто имеет ум, тот сочти число зверя, ибо это число человеческое; число его 

шестьсот шестьдесят шесть». 

Тим Элдер: Зверь земли оставляет знак на правой руке или на лбу. И сейчас людям вживляют микрочипы 

в правую руку. Книгу Откровений очень трудно понимать. Многое из нее мы поймем в будущем. 

Здесь говорится о том, что умрет много людей. Зверь земли убивает тех, кто отказывается поклоняться 

зверю из океана. 

Отец пришел на землю чтобы основать родословную Бога. Для этого он выбрал женщину и благословил 

пары. Но в 2013 году сатана забрал это основание через мать Хан. Отец дал нам 3 года чтобы мы вернулись 

к нему. И многие смогли сделать это. В 2016 году ко дню рождения Отца более 3000 пар вернулись к Отцу. 

Это около 10000 человек. 

Второй Царь начал проводить службы на Ютубе с апреля 2015 года. 

Даже сейчас можно вернуться к Отцу. Но те пары, которые возвращаются после 2016 года, уже не 

считаются изначально благословлёнными парами. Также второе поколение, которое вернулось до 2016 

года, продолжает оставаться вторым поколением. Те, кто возвращается после 2016 года, становятся 

первым поколением.  Но если второе поколение, которое возвращается после 2016 года смогли сохранить 

чистоту, то такие получают благословение со вторым поколением Sanctuary. 

«убиваем был всякий, кто не будет поклоняться образу зверя» 
Многие из них потеряли свою духовную жизнь. Но всегда есть путь обратно к Христу. Конечно будет 

пролито много слез. 

Перейдем к Чхонсонгён, мы на странице 1881. 

«Мы можем сделать вывод, что люди, которые не знают океана лишают себя этой сферы счастья. Если 

Господь Творения существует, значит Он будет рад услышать хвалу от людей, которые ценят как 

таинственность моря, так и красоту земли, основываясь на правильном знании о земле и море. Разумно 

предположить, что Он не одобрил бы хвалу только одного аспекта». (128-256, 28. 8. 1983) 

Разве это не интересно, что в Библии мы читали о звере земли и океана, и в Чхонсонгён Отец говорит о 

том, как замечательны земля и море. Конечно он говорит о восстановленных земле и море. Отец говорит, 
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что море и земля созданы для того чтобы прославлять Бога. В Откровении говорится, что зверь, который 

убивает людей Бога выходит из земли и воды. Разве это не интересно? 

«Он будет рад услышать хвалу от людей, которые ценят как таинственность моря, так и красоту 

земли, основываясь на правильном знании земли и моря». 

Отец говорил совершенство несовместимо с невежеством. Мы должны изучать творение. Мне никогда не 

нравилась биология, но я раскаиваюсь в этом. Если мы собираемся владычествовать над творением, мы 

хотя бы должны знать названия. Второй Царь может назвать каждое дерево и растение, встречающееся 

ему на пути. Он может рассказать обо всех свойствах растений. 

«Он не одобрил бы хвалу только одного аспекта». 

Поэтому мы должны славить и землю, и море. Спасибо Отец за эти слова. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 14 марта 2019 года. 
Рема: Евангелие от Марка глава 11: «Иисус, отвечая, говорит им: имейте веру Божию, ибо истинно 

говорю вам, если кто скажет горе сей: поднимись и ввергнись в море, и не усомнится в сердце своем, но 

поверит, что сбудется по словам его,- будет ему, что ни скажет». 

Тим Элдер: Это напомнило мне то, что часто говорила Истинная Мама: то, во что мы верим осуществится 

ровно на столько, на сколько мы в это верим. Если мы верим на 100%, это осуществится на 100%. Если на 

80%, то это осуществится на 80%. Если на 50%, то на 50%. 

«Потому говорю вам: всё, чего ни будете просить в молитве, верьте, что получите, – и будет вам». 

Но мы должны быть осторожны, когда просим что-то. Часто Бог дает нам что-то не совсем так, как мы 

этого ожидали и не в то время, когда мы ожидали. 

«И когда стоите на молитве, прощайте, если что́ имеете на кого, дабы и Отец ваш Небесный простил 

вам согрешения ваши. Если же не прощаете, то и Отец ваш Небесный не простит вам согрешений 

ваших». 

Спасибо, Небесный Отец, за эти слова. 

Я думаю о тех братьях и сёстрах, которые все еще в Федерации Семей. Они не смогли отличить добро от 

зла. Мне повезло, так как я был в эпицентре событий. Мне было легче понимать то, что происходило. 

Отец очень много вкладывался в благословленные семьи. То, что они последовали за матерью Хан, 

является большой трагедией. Поэтому мы продолжаем пытаться обращаться к ним. 

В Федерации Семей говорят: «Почему бы вам не выйти и свидетельствовать новых людей?» Конечно мы 

делаем это. Но точно так же как Бог готовил евреев 2000 лет и вкладывался в них, Отец вкладывался в 

благословленные семьи. Он не оставил их, несмотря на то что они оставили его. 

Они хотят, чтобы их оставили в покое, но Бог не оставит нас в покое, даже если мы хотим этого. Иона 

хотел, чтобы Бог оставил его в покое, но Бог не сделал этого. 

Давайте посмотрим книгу пророка Ионы глава 1. Иона – это пророк, который не хотел быть пророком. 

«И было слово Господне к Ионе, сыну Амафиину: встань, иди в Ниневию, город великий, и проповедуй в 

нем, ибо злодеяния его дошли до Меня». 

Тим Элдер: Бог дает Ионе указания. 

«И встал Иона, чтобы бежать в Фарсис от лица Господня, и пришел в Иоппию, и нашел корабль, 

отправлявшийся в Фарсис, отдал плату за провоз и вошел в него, чтобы плыть с ними в Фарсис от лица 

Господа». 
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Тим Элдер: Бежать от Господа это всегда плохая идея. 

«Но Господь воздвиг на море крепкий ветер, и сделалась на море великая буря, и корабль готов был 

разбиться. И устрашились корабельщики, и взывали каждый к своему богу, и стали бросать в море кладь 

с корабля, чтобы облегчить его от нее; Иона же спустился во внутренность корабля, лег и крепко 

заснул». 

Тим Элдер: Возможно у его была морская болезнь. 

«И пришел к нему начальник корабля и сказал ему: что ты спишь? встань, воззови к Богу твоему; может 

быть, Бог вспомнит о нас и мы не погибнем. И сказали друг другу: пойдем, бросим жребии, чтобы узнать, 

за кого постигает нас эта беда. И бросили жребии, и пал жребий на Иону. Тогда сказали ему: скажи нам, 

за кого постигла нас эта беда? какое твое занятие, и откуда идешь ты? где твоя страна, и из какого 

ты народа? И он сказал им: я Еврей, чту Господа Бога небес, сотворившего море и сушу. И устрашились 

люди страхом великим и сказали ему: для чего ты это сделал? Ибо узнали эти люди, что он бежит от 

лица Господня, как он сам объявил им. И сказали ему: что сделать нам с тобою, чтобы море утихло для 

нас? Ибо море не переставало волноваться. Тогда он сказал им: возьмите меня и бросьте меня в море, и 

море утихнет для вас, ибо я знаю, что ради меня постигла вас эта великая буря». 

Тим Элдер: Иона начинает раскаиваться. Он просит выбросить его в воду. 

«Но эти люди начали усиленно грести, чтобы пристать к земле, но не могли, потому что море все 

продолжало бушевать против них». 

Тим Элдер: Сначала они не хотели бросать его в воду.  Они попытались грести к берегу, но безуспешно. 

«Тогда воззвали они к Господу и сказали: молим Тебя, Господи, да не погибнем за душу человека сего, и да 

не вменишь нам кровь невинную; ибо Ты, Господи, соделал, что угодно Тебе!» 

Тим Элдер: Они начали молиться Богу чтобы он не дал им умереть. 

«И взяли Иону и бросили его в море, и утихло море от ярости своей. И устрашились эти люди Господа 

великим страхом, и принесли Господу жертву, и дали обеты». 

«И повелел Господь большому киту поглотить Иону; и был Иона во чреве этого кита три дня и три 

ночи». 

Тим Элдер: В детской Библии говорится «кит», но в Библии сказано «большая рыба». Эта рыба приносит 

его к берегу Ниневии. Иона делает то, что велел ему Бог. Он пришёл к царю и сказал, что необходимо 

раскаяться, сел на холме и стал ждать того момента, когда Бог разрушит Ниневию. Но этого не произошло, 

так как после его слов, люди действительно раскаялись. Иона был разочарован, так как хотел зрелища. 

«Иона сильно огорчился этим и был раздражен. И молился он Господу и сказал: о, Господи! не это ли 

говорил я, когда еще был в стране моей? Потому я и побежал в Фарсис, ибо знал, что Ты Бог благий и 

милосердый, долготерпеливый и многомилостивый и сожалеешь о бедствии. И ныне, Господи, возьми 

душу мою от меня, ибо лучше мне умереть, нежели жить. И сказал Господь: неужели это огорчило тебя 

так сильно? И вышел Иона из города, и сел с восточной стороны у города, и сделал себе там кущу, и сел 

под нею в тени, чтобы увидеть, что будет с городом. И произрастил Господь Бог растение, и оно 

поднялось над Ионою, чтобы над головою его была тень и чтобы избавить его от огорчения его; Иона 

весьма обрадовался этому растению. И устроил Бог так, что на другой день при появлении зари червь 

подточил растение, и оно засохло». 

Тим Элдер: Это была книга Ионы. Я много думал об Ионе недавно. Многие люди слышат Бога, включая 

меня, но мы пытаемся убежать от Бога. Мы не хотим делать то, что Он говорит. Мы можем пытаться 

убежать от Бога, но Он найдет нас. 

Многие люди сейчас на положении Ионы. Примите решение: «Хорошо, Бог, я отдаю свою жизнь в Твои 

руки. Я приду ко Второму Царю, потому что это правильный путь». 

Спасибо, Отец, за эти слова. 
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Отрывок из «Отчета Царя» от 15 марта 2019 года. 
Рема: Послание к Римлянам, глава 15. 

«И еще сказано: возвеселитесь, язычники, с народом Его». 

Тим Элдер: Павел здесь говорит, что Бог – это не только Бог евреев, но и Бог язычников или всего 

человечества. Все человечество – это Его дети. Он хочет, чтобы все Его дети объединились и радовались 

вместе с Его людьми. 

Евреи, народ Бога – это центр провидения, поэтому язычники должны прийти и радоваться вместе с Его 

людьми, а не наоборот. 

«И еще: хвалите Господа, все язычники, и прославляйте Его, все народы. Исаия также говорит: будет 

корень Иессеев, и восстанет владеть народами; на Него язычники надеяться будут. Бог же надежды да 

исполнит вас всякой радости и мира в вере, дабы вы, силою Духа Святаго, обогатились надеждою». 

Читает примечание: 

«Так как целью Бога было объединить евреев и язычников различные убеждения и практики должны дать 

дорогу гармонии и единству. Это единство всегда было планом Бога». 

Каждый должен связаться (connect) с Христом. Христос – это путь, истина и жизнь и любовь. Отец добавил 

к этому слово «любовь». Только через Христа мы можем прийти к Богу. Наше спасение в Христе. 

Язычникам не обязательно присоединяться к какой-то организации. Как говорит Павел, нет 

необходимости в физическом обрезании. Нет необходимости становиться евреем, для того чтобы прийти 

к Христу. Но им необходимо связаться с Христом. Это является верным и в наше время. 

Мы должны восхвалять Бога вместе. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 16 марта 2019 года. 
Рема: Откровение, глава 2: «Вам же и прочим, находящимся в Фиатире, которые не держат сего учения 

и которые не знают так называемых глубин сатанинских, сказываю, что не наложу на вас иного 

бремени; только то, что имеете, держите, пока приду. Кто побеждает и соблюдает дела Мои до конца, 

тому дам власть над язычниками, и будет пасти их жезлом железным; как сосуды глиняные, они 

сокрушатся, как и Я получил власть от Отца Моего; и дам ему звезду утреннюю. Имеющий ухо 

(слышать) да слышит, что Дух говорит церквам». 

Тим Элдер: Сейчас мы видим, как Бог разрушает сатанинский мир. «Как сосуды глиняные, они 

сокрушатся». По всему миру происходят волнения. Появляются разрушительные идеи, такие как 

социализм. Китай стремится к мировому доминированию. В Европе проблемы, связанные с ЕС. Также 

стрельба в Новой Зеландии. Все это знак Последних Дней. Сатанинский мир разрушается как глиняные 

сосуды. 

«Кто побеждает и соблюдает дела Мои до конца, тому дам власть над язычниками». 

Тим Элдер: Это не значит, что мы преследуем власть. Но Бог даст нам эту власть, для того чтобы мы могли 

использовать ее с ответственностью. Использовать ее для построения Его Царства. Этот день 

приближается. 

В Чхонсонгён на стр. 2059 Отец говорит о том, что нет ничего хорошего в больших организациях: «Если 

группа большая, то и разрушение будет большим». 

Тим Элдер: Это странный перевод. Посмотрим корейский вариант. В корейском варианте сказано очень 

просто: «Если организация большая, то у вас будет много проблем». 

«Церковь Объединения была в безопасности, потому что люди думали, что она не так важна». 

Это же относится и к Sanctuary. В Федерации Семей говорят, что к нам на воскресные службы приходит 

50-60 человек. То, что они недооценивают наш реальный размер, это не так уж плохо. Отношения между 

микро- и макро- невероятны. 
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Сейчас мир «как сосуды глиняные сокрушается». И все благодаря условию, заложенному маленькой 

группой в Пенсильвании. Так работает Бог. Ему не нужны миллиарды человек. Ему нужно небольшое 

количество человек, которые истинно верят, которые раскаиваются и смиренны.  Но люди не видят этого, 

они видят только внешнее. Они думают, что реальность состоит только из того, что можно увидеть пятью 

физическими чувствами. Они смотрят только на половину реальности.  Поэтому они не видят, что центр 

провидения здесь, в Пенсильвании в лице Второго Царя Хёнг Джи нима. Но это не так уж плохо. Если бы 

люди думали, что мы важны, у нас были бы проблемы. 

Продолжает читать Чхонсонгён, стр. 2059: «Вы понимаете, что я имею в виду? Люди, которых мы взяли 

в Америку и образовали не связаны между собой от самого высокого до среднего и самого низкого. Вот 

почему мы пытаемся сплести этих людей вместе на этой конференции. Если мы сможем это сделать, 

прорывные мероприятия tong ban не будут представлять проблему. Вы должны это знать». 

Тим Элдер: Мы должны распространять Слово Бога, но мы не должны стремиться построить большую 

организацию. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 19 марта 2019 года. 

Хёнг Джин ним говорит о том, что им пришлось очень много сделать чтобы подготовить Церемонию. 

Были проблемы с цветами. 

Истинная Мама Кан просила, чтобы с ней в гробу лежали три ее дневника. Некоторые хотели оставить их 

для музея, но Кук Джин сказал: «Не будьте расхитителями гробов». 

Сейчас Истинная Мама Кан перешла в духовный мир и власть сатаны полностью разрушается. 

Сатанинское божество требует крови. И это являлось обычной практикой в Древнем Мире. Сатанинская 

богиня заставляет людей делать это. Это история человечества. Это привело нас к коммунизму. 

Истинная Мама Кан не требует, чтобы ей поклонялись. Она прославляет Отца. Истинная Мама 

осуществила благословения земли (blessings of the earth). И сейчас благословения духа (blessings of the 

spirit) – победа Отца – получили  владычествование над ней. Благословения земли перешли под 

владычествование Трёх Поколений Царей. 

В духовном мире происходят большие изменения. 

Наша первая Рема после Церемонии Сонхва замечательна. Вы бы не смогли придумать ничего лучше. 

Давайте я вам покажу какая у нас Рема сегодня. Это Откровение, глава 2, стих 12. 

Бог действительно говорит с миром. Это не  совпадение. Посмотрите на Рему. Весь этот раздел – это 

предупреждение (warning) для церкви. Что я делал, о чем я говорил две последние недели? Я предупреждал 

вас. Посмотрите какую Рему сегодня дал нам Бог? 

«И Ангелу Пергамской церкви напиши: так говорит Имеющий острый с обеих сторон меч: знаю твои 

дела, и что ты живешь там, где престол сатаны, и что содержишь имя Мое, и не отрекся от веры Моей 

даже в те дни, в которые у вас, где живет сатана, умерщвлен верный свидетель Мой Антипа. Но имею 

немного против тебя, потому что есть у тебя там держащиеся учения Валаама, который научил Валака 

ввести в соблазн сынов Израилевых, чтобы они ели идоложертвенное и любодействовали. Так и у тебя 

есть держащиеся учения Николаитов, которое Я ненавижу. Покайся; а если не так, скоро приду к тебе 

и сражусь с ними мечом уст Моих. Имеющий ухо (слышать) да слышит, что Дух говорит церквам: 

побеждающему дам вкушать сокровенную манну, и дам ему белый камень и на камне написанное новое 

имя, которого никто не знает, кроме того, кто получает». 
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Читает примечание: «Пергамос – это официальная столица римской провинции Азии или Турции. Он стал 

центром имперской религии с ее богохульным поклонением. Из-за большого количества разных алтарей и 

культов его можно назвать местонахождением сатаны. 

Доктрина Валаама была компромиссом между христианством и язычеством, что приводило к 

идолопоклонству и аморальности».   

Хёнг Джин ним: Это предупреждение, которое мы получаем на следующий же день после Церемонии 

Сонхва Истинной Мамы. Это предупреждение: не пытайтесь сочетать христианство с язычеством. Это то, 

о чем я много раз говорил. Не пытайтесь обожествлять Истинную Маму. Божий Дух говорит мне, чтобы я 

предупреждал вас об этом. 

[Ругает тех, у кого в мыслях есть желание поклоняться Истинной Маме Кан как божеству]. 

Вы понимаете, как я беру Ремы. Я просто открываю Библию, и она может открыться где угодно. Не будьте 

глупыми. Будьте бдительны. Вы понимаете, какая кровь была пролита за вашу корону? Ты понимаешь, 

что пришлось заплатить Истинному Отцу за эту корону, ублюдок (bastard)? Я говорю это с любовью. Вы 

понимаете, да? Не проявляйте неуважение к Истинным Родителям. Ваша индивидуальность к вам 

приходит не от вашей страны, культуры. Она приходит от Христа. Истинная Мама знала это, поэтому она 

одержала победу. Она всегда восхваляла Христа. Не делайте поклоны перед фото одной Истинной Мамы 

Кан. Я люблю вас, поэтому я не хочу, чтобы вы пошли по этому пути. Если вы видите, что кто-то делает 

это, скажите им, покажите им это видео. Делайте это с любовью. Позвольте духу Отца управлять вами. 

Предупреждайте их. Предупреждайте своих детей. 

Почитайте Истинную Мать восхваляя Христа. Как его невеста она будет испытывать радость, когда его 

хвалят. Так же как Царица испытывает радость, когда хвалят меня. Когда меня хвалят, я сразу хвалю 

Христа, и это не дает мне испортиться. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 20 марта 2019 года. 
Рема: Псалом 2: «Зачем мятутся народы, и племена замышляют тщетное? Восстают цари земли, и 

князья совещаются вместе против Господа и против Помазанника Его. “Расторгнем узы их, и свергнем 

с себя оковы их”. Живущий на небесах посмеется, Господь поругается им. Тогда скажет им во гневе 

Своем и яростью Своею приведет их в смятение: “Я помазал Царя Моего над Сионом, святою горою 

Моею; возвещу определение: Господь сказал Мне: Ты Сын Мой; Я ныне родил Тебя; проси у Меня, и дам 

народы в наследие Тебе и пределы земли во владение Тебе; Ты поразишь их жезлом железным; сокрушишь 

их, как сосуд горшечника”. Итак вразумитесь, цари; научитесь, судьи земли! Служите Господу со 

страхом и радуйтесь [пред Ним] с трепетом. Почтите (в англ. варианте kiss – целуйте) Сына, чтобы 

Он не прогневался, и чтобы вам не погибнуть в пути вашем, ибо гнев Его возгорится вскоре. Блаженны 

все, уповающие на Него». 

Тим Элдер: Это предупреждение царям земли, правителям, судьям и так далее, о том, чтобы они не шли 

против того, кого помазал Бог. «Служите Господу со страхом и радуйтесь с трепетом. Целуйте 

Сына». Я не думаю, что он хочет, чтобы его целовали. [Шутит] Это значит поклонитесь, покоритесь ему. 

Провидение похоже на бейсбол. И игра не остановится, пока домашняя команда не выиграет. Игра не 

остановится, пока сатана не проиграет. «…проси у Меня, и дам народы в наследие Тебе и пределы земли во 

владение Тебе». Бог в отчаянии говорит: «Вы должны попросить!»  Бог хочет дать, но мы недостаточно 

смелые чтобы просить. Второй Царь должен был унаследовать все основание. Мы должны быть смелыми 

и просить. Бог сказал: «проси у Меня, и дам народы в наследие Тебе и пределы земли во владение Тебе; Ты 

поразишь их жезлом железным; сокрушишь их, как сосуд горшечника». Давайте просить Бога о том, чтобы 

Второй Царь смог получить все наследство, которое ему предназначалось. 

Перейдем к Чхонсонгён, стр. 2085: «Раздел 1. Истинная верность и сыновняя почтительность означает 

инициативу во времена трудностей. Те ответственные люди, которые идут по пути сыновней 

почтительности, даже когда находятся в трудной ситуации, а не те, кто хочет идти по пути сыновней 

почтительности в легкой ситуации, это те сыновья и дочери о которых можно сказать, что они 

действительно идут по пути сыновней почтительности. С этой точки зрения, так как Бог беспокоится 

о глобальных проблемах, если появляется человек, который хочет взять на себя ответственность за 
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глобальные проблемы, само собой разумеется, этот человек будет признан Богом перед любой другой 

расой или кем-либо еще в мире. 

Поэтому мы можем заключить, что почтительный сын или дочь — это человек, который, представляя 

других, хочет нести ответственность за ужасное положение своих родителей.  Откладывать в сторону 

приятные веще, если такие есть, и всегда хотеть нести ответственность за неприятные вещи, это 

путь, по которому должен идти преданный ребенок». (62-23, 10.9.1972) 

Отец всегда думал о глобальных проблемах. Он начинал много разных компаний. Но больше всего он 

фокусировался на рыбных компаниях, потому что он хотел найти способ прокормить мир. Отец не верил 

в проблему перенаселения. Британская королевская семья считает, что главная проблема мира – это 

перенаселение. Отец не верил в это. От говорит о том, что творение будет заполнено людьми. Я верю, что 

в будущем будут триллионы людей.  Отец думал о глобальных проблемах. Все эти проекты были забраны 

Федерацией Семей, или все еще не осуществлены. Кто-то спросил меня по электронной почте, будет ли 

Второй Царь продолжать проекты Отца. Это наша ответственность осуществить их. Отец начал в шалаше 

в Пусане. Он начал еще раньше в Пхеньяне, но он был посажен в тюрьму и потом оттуда он пешком 

пришел в Пусан и начал собирать средства для Провидение. 

В Америке первой была открыта компания по производству ружей. Отец двигался шаг за шагом.  Он не 

приходил в отчаяние от того, что все шло не так быстро. Отец однажды сказал мне: «Не отчаивайся от 

того, что ты один». Если вы спрашиваете: «Почему такие-то проекты все еще не осуществлены?» – 

считайте, что это Бог спрашивает вас. 

Ли: Мы должны быть благодарны Отцу, Истинным Родителям и Второму Царю, что мы можем 

продолжать. Сейчас, когда Истинный Отец и Истинная Мама в духовном мире провидение ускорится и 

мы сможем двигаться в нужном направлении со скоростью света. 

Тим Элдер: Как сказано в Псалме 2, мы должны просить.  Поэтому давайте просить о том, чтобы мы 

получили все наследство (от Бога). Это большая ответственность. Но не думайте об этом, просто делайте. 

Все получится. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 21 марта 2019 года. 
Хёнг Джин ним рассказывает как много им пришлось сделать, чтобы подготовить Церемонию. 

Истинная Мама Кан – это совершенная Ева. Это выше чем ангелы. 

В Первом послании к Коринфянам, главе 6 сказано: «Разве не знаете, что мы будем судить ангелов, не тем 

ли более дела житейские?» 

Показывает компактное ружье от Thompson. 

Мы на Исайя, глава 58. Посмотрите прямо перед главой 58 сказано: «А нечестивые – как море 

взволнованное, которое не может успокоиться и которого во́ды выбрасывают ил и грязь. Нет мира 

нечестивым, говорит Бог мой». (глава 57) 

Показывает видео в инстаграм: 

https://www.instagram.com/p/BvDTjqjApe8/ 

Это в случае если опасность рядом. 

Что лучше? Когда граждане живут в страхе из-за небольшой группы психопатов, или, когда небольшая 

группа психопатов боится граждан? 

Посмотрите, что произошло в Новой Зеландии. 

https://www.instagram.com/p/BvLFnNIATvB/ 

https://www.instagram.com/p/BvDTjqjApe8/
https://www.instagram.com/p/BvLFnNIATvB/
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Гильзы вылетают, но не падают на землю. Разве это не странно? Если вы покажете это видео в Новой 

Зеландии, вас посадят в тюрьму. Вот какую панику вызывает у них это видео. Все это похоже на 

постановку, с целью того, чтобы показать консерваторов с плохой стороны. 

«Нет мира нечестивым. Нет мира нечестивым. Нет мира нечестивым». Когда придет Царство Бога не 

будет мира нечестивым. 

Я думаю, что наша Рема сегодня – это Исайя,  глава 57: «Праведник умирает, и никто не принимает этого 

к сердцу; и мужи благочестивые восхищаются от земли, и никто не помыслит, что праведник 

восхищается от зла. Он отходит к миру; ходящие прямым путем будут покоиться на ложах своих. Но 

приблизьтесь сюда вы, сыновья чародейки, семя прелюбодея и блудницы! Над кем вы глумитесь? против 

кого расширяете рот, высовываете язык? не дети ли вы преступления, семя лжи, разжигаемые похотью 

к идолам под каждым ветвистым деревом, заколающие детей при ручьях, между расселинами скал? В 

гладких камнях ручьев доля твоя; они, они жребий твой; им ты делаешь возлияние и приносишь жертвы: 

могу ли Я быть доволен этим?» 

Вы видите, все эти демоны требуют крови. Особенно крови невинных детей. Потому что это приносит 

наибольшую скорбь Богу. Это существует и сейчас в тайных обществах. 

«…мир дальнему и ближнему, а нечестивым мира нет». Придет время, когда они будут уничтожены. В 

Царстве Бога все ваши соседи будут полицейскими. 

Федеральные силовые структуры не пытаются избавиться от преступности, так как им нужно оправдывать 

существовании большого количества чиновников. Они только «управляют» (manage) преступностью. Если 

бы граждане избавились от всей преступности не было бы необходимости в федеральных силовых 

структурах. 

Хиллари и Обама пытались это делать. Они защищали преступников и незаконных иммигрантов. Они 

сделали так, что их нельзя было арестовывать. 

«Нет мира нечестивым». Они хотят мирно жить с украденным. Но этого не будет в Царстве Бога. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 22 марта 2019 года. 
Хёнг Джин ним говорит о том, что к их тренировкам присоединятся пожилые. Их команда называется 

«Серебряные гориллы». 

Показывает Pat McNamara  https://cdn.athlonoutdoors.com/wp-content/uploads/sites/13/2018/06/balsum18-

mac-traps.jpg 

Ему 54 года, и он все еще накачан. 

 

Рема: Послание к Римлянам, глава 1: «Ибо открывается гнев Божий с неба на всякое нечестие и неправду 

человеков, подавляющих истину неправдою. Ибо, что можно знать о Боге, явно для них, потому что Бог 

явил им. Ибо невидимое Его, вечная сила Его и Божество, от создания мира через рассматривание 

творений видимы, так что они безответны. Но как они, познав Бога, не прославили Его, как Бога, и не 

возблагодарили, но осуетились в умствованиях своих, и омрачилось несмысленное их сердце; называя себя 

мудрыми, обезумели, и славу нетленного Бога изменили в образ, подобный тленному человеку, и птицам, 

https://cdn.athlonoutdoors.com/wp-content/uploads/sites/13/2018/06/balsum18-mac-traps.jpg
https://cdn.athlonoutdoors.com/wp-content/uploads/sites/13/2018/06/balsum18-mac-traps.jpg
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и четвероногим, и пресмыкающимся, то и предал их Бог в похотях сердец их нечистоте, так что они 

сквернили сами свои тела. Они заменили истину Божию ложью, и поклонялись, и служили твари вместо 

Творца, Который благословен во веки, аминь. Потому предал их Бог постыдным страстям: женщины их 

заменили естественное употребление противоестественным; подобно и мужчины, оставив 

естественное употребление женского пола, разжигались похотью друг на друга, мужчины на мужчинах 

делая срам и получая в самих себе должное возмездие за свое заблуждение. И как они не заботились иметь 

Бога в разуме, то предал их Бог превратному уму – делать непотребства, так что они исполнены всякой 

неправды, блуда, лукавства, корыстолюбия, злобы, исполнены зависти, убийства, распрей, обмана, 

злонравия, злоречивы, клеветники, богоненавистники, обидчики, самохвалы, горды, изобретательны на 

зло, непослушны родителям, безрассудны, вероломны, нелюбовны, непримиримы, немилостивы. Они 

знают праведный суд Божий, что делающие такие дела достойны смерти; однако не только их делают, 

но и делающих одобряют». 

Примечание: «Гнев не является откровением о будущем суде Бога или Великих Бедствиях, но является 

откровением, которое относится к настоящему и соотносится с откровением о праведности Бога. Это 

откровение приходит с Небес. Нечестие (ungodliness) является неудачей в религиозной сфере. 

Неправедность – это неудача в моральной сфере или несправедливость по отношению к человеку. […] Ни 

один человек не может стоя перед Богом сказать, что отвернулся от Бога, потому что Бог не дал ему 

света. Все люди получили откровение о Боге, поэтому все люди ответственны».   

Хёнг Джин ним: Это интересная тема. Все люди получили откровение о Боге. Все. Потому что у нас есть 

сознание. Некоторые спрашивают попадут ли в ад пигмеи в амазонских лесах, которые никогда не 

слышали об Иисусе. Если пигмей внутри себя верил в существование Создателя, даже не зная имени 

Иисуса он получит благодать Бога. Мы имеем внутреннего свидетеля. Этот внутренний свидетель 

заставляет нас искать Бога. 

Stefan Molyneux говорил о том, что чем общество более научно продвинуто, тем более оно релятивистское. 

Теряется этика. Поэтому европейские цивилизации через определенное время разрушаются. Сейчас ООН 

пытается продвигать сексуальные права ребенка.  Право 10-летних детей на секс. 

Некоторые говорят, что христианство ответственно за геноцид. Но и наука ответственна за геноцид. 

Гитлер использовал науку для объяснения политики очищения арийской расы. Это евгеника. Они 

измеряли носы евреям, пытаясь доказать, что арийцы — это превосходящая раса. Наука может быть 

испорчена, так же, как и любая религия. 

В Конституции Чхонильгук не будет поправок. Потому что люди могут испортиться (corrupt). Когда люди 

пытаются что-то изменить, они всегда меняют это в сторону социализма, потому что это наиболее быстрый 

способ воровать ресурсы. И к власти приходит класс социопатов. Сердце человека 

непостоянно.  Существуют бесконечно ненасытные – как Ниагарский водопад – страсти. Мы должны 

бороться с этим, так как Бог дает нам свободную волю. Поэтому В Царстве Бога не будет поправок. Люди 

не смогут по своему желанию изменять законы. 

Представьте если бы Конституцию Америки нельзя было изменять. Невозможно было бы увеличивать 

налоги. Если бы вы захотели создать социалистическое общество, вам пришлось бы покинуть эту страну. 

Один из способов установить подоходный налог – это начать войну. Сначала он был 1%, сейчас он почти 

50%. 

В средние века люди восставали против короля, если он поднимал налоги до 18%. Сейчас мы терпим почти 

50% -й налог. 

Вот что происходит, когда мы выбираем нечестие и неправедность. Мы деградируем и начинает 

поклоняться тому, над чем мы должны владычествовать. 

Показывает стихи из Библии в инстаграм: 

https://www.instagram.com/p/BvRDV1jдgUau/ 

https://www.instagram.com/p/BvRDV1jgUau/
https://www.instagram.com/p/BvRDV1jgUau/
https://www.instagram.com/p/BvRDV1jgUau/
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https://www.instagram.com/p/BvRlunIgGfH/ 

 

https://www.instagram.com/p/BvSCgmbA2sO/ 

 

https://www.instagram.com/p/BvRlunIgGfH/
https://www.instagram.com/p/BvSCgmbA2sO/
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Один инстаграм аккаунт, который специализируется на вдохновляющих цитатах хочет сделать что-то 

совместно с нами. 

Очень важно не поклоняться Истинной Маме Кан как Богу. Мы чтим ее веру, ее жизнь ее стремление к 

Богу. Все, о чем она думала – это Христос. 

Все что нам нужно – это Отец и Святой дух. Мы должны гнаться за ними. И Истинная Мама Кан – одна 

из нас. 

Я должен предупреждать Третьего Царя об этом же. Никто не должен поклоняться мне, когда я прейду в 

духовный мир. Так же с Третьим Царем и так далее. Мы должны восхвалять только Христа. 

Когда мы переходим в духовный мир мы не должны трансформироваться в неких ложных богов. Мы 

должны исчезнуть во Христе. Все что остается – это победа Отца. Все чего мы добились в жизни – это 

благодаря Отцу и Святому Духу. 

Послание к Римлянам, глава 1 напоминает нам об этом.  Как вы сможете подавить бесконечный поток 

человеческих желаний и похоти, не зная, что вы несете ответственность перед Богом? Это очень важно. 

Потому что без этого цивилизация умирает и процветает тирания. 

Давайте помнить это сегодня. Давайте чтить Истинную Маму как великую победную женщину, но не как 

Создателя. Давайте Восхвалять Создателя, которого она любила. Давайте возносить Христа, которого она 

любила и кому посвятила всю свою жизнь. Это принесет ей радость и спокойствие.  Я буду повторять это 

постоянно. Потому что существует опасность, что некоторые могут впасть в язычество сейчас после 

перехода Истинной Мамы в духовный мир. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 23 марта 2019 года. 
Рема: Деяния, глава 13: «Павел, встав и дав знак рукою, сказал: мужи Израильтяне и боящиеся Бога! 

послушайте. Бог народа сего избрал отцов наших и возвысил сей народ во время пребывания в земле 

Египетской, и мышцею вознесенною вывел их из нее, и около сорока лет времени питал их в пустыне. И, 

истребив семь народов в земле Ханаанской, разделил им в наследие землю их. И после сего, около 

четырехсот пятидесяти лет, давал им судей до пророка Самуила. Потом просили они царя, и Бог дал им 

Саула, сына Кисова, мужа из колена Вениаминова. Так прошло лет сорок. Отринув его, поставил им 

царем Давида, о котором и сказал, свидетельствуя: нашел Я мужа по сердцу Моему, Давида, сына 

Иессеева, который исполнит все хотения Мои. Из его-то потомства Бог по обетованию воздвиг Израилю 

Спасителя Иисуса. Перед самым явлением Его Иоанн проповедовал крещение покаяния всему народу 

Израильскому. При окончании же поприща своего, Иоанн говорил: за кого почитаете вы меня? я не тот; 

но вот, идет за мною, у Которого я недостоин развязать обувь на ногах. Мужи братия, дети рода 

Авраамова, и боящиеся Бога между вами! вам послано слово спасения сего. Ибо жители Иерусалима и 

начальники их, не узнав Его и осудив, исполнили слова пророческие, читаемые каждую субботу, и, не найдя 

в Нем никакой вины, достойной смерти, просили Пилата убить Его. Когда же исполнили всё написанное 

о Нем, то, сняв с древа, положили Его во гроб. Но Бог воскресил Его из мертвых. Он в продолжение многих 

дней являлся тем, которые вышли с Ним из Галилеи в Иерусалим и которые ныне суть свидетели Его 

перед народом. И мы благовествуем вам, что обетование, данное отцам, Бог исполнил нам, детям их, 

воскресив Иисуса, как и во втором псалме написано: Ты Сын Мой: Я ныне родил Тебя. А что воскресил 

Его из мертвых, так что Он уже не обратится в тление, о сем сказал так: Я дам вам 

милости, обещанные Давиду, верно. Посему и в другом месте говорит: не дашь Святому Твоему увидеть 

тление. Давид, в свое время послужив изволению Божию, почил и приложился к отцам своим, и увидел 

тление; а Тот, Которого Бог воскресил, не увидел тления. Итак, да будет известно вам, мужи братия, 

что ради Него возвещается вам прощение грехов; и во всем, в чем вы не могли оправдаться законом 

Моисеевым, оправдывается Им всякий верующий. Берегитесь же, чтобы не пришло на вас сказанное у 

пророков: смотрите, презрители, подивитесь и исчезните; ибо Я делаю дело во дни ваши, дело, которому 

не поверили бы вы, если бы кто рассказывал вам». 
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Тим Элдер: На этом проповедь Павла заканчивается. 

«При выходе их из Иудейской синагоги язычники просили их говорить о том же в следующую субботу». 

Тим Элдер: Язычники говорят: «Почему ты говоришь это только евреям? Мы тоже хотим это слышать». 

Через неделю народ собрался слушать Павла. Увидев это, евреи почувствовали зависть и начали гонения 

на Павла. 

У нас уже была Рема – Деяния, глава 13, стих 19: «И, истребив семь народов в земле Ханаанской, разделил 

им в наследие землю их». Я говорил, о том, что, когда Бог создает новый мир, он уничтожает старый мир. 

Это то, что происходит в мире сейчас. Сатанинский мир разрушается. 

В своей проповеди Павел говорит о том, как Иисус выполнил это, выполнил то. Таким образом 

евангелисты пытаются обосновать, что Иисус действительно был Мессией, которого ждали евреи. Они 

говорят: «Вот он выполнил то-то и то-то». Это было их основным доказательством того, почему люди 

должны верить, что Иисус – Мессия.  Но в этом заключается опасность.  Мы знаем, что в Ветхом Завете 

есть два вида пророчеств: пророчество «о славе» и пророчество «о страданиях». И мы знаем из 

Божественного Принципа, что Бог всегда дает два пророчества, потому что все зависит от человеческой 

доли ответственности. Если бы евреи приняли Иисуса, он осуществил бы совсем другие пророчества. 

Но христиане смотрят на эти стихи и думают: «Павел и те, кто писал Евангелие, говорят, что Иисус 

осуществил пророчества «о страданиях», поэтому целью прихода Иисуса должно быть было страдание. И, 

наверное, все пророчества «о славе» относятся ко Второму пришествию». 

Но согласно учению Отца, пророчества «о славе» могли быть осуществлены еще при Иисусе, если бы 

евреи приняли его. 

Евангелические христиане должны понять это. Воля Бога могла быть осуществлена во времена Иисуса. 

Воля Бога могла быть осуществлена во времена Адама. 

Это то, чего христиане не могут принять. То, что прихода Иисуса могло и не быть. Если бы Адам и Ева 

послушали заповедь, воля Бога была бы установлена еще тогда.  Это важный момент, который христиане 

упускают. Если бы они задумались об этом, они бы поняли, что все так и есть. 

Должен ли был Иисус ждать 4000 лет? Этот вопрос интриговал меня, когда я только встретил Церковь 

Объединения. На лекции меня спросили: «Мог ли Иисус прийти раньше?» Я подумал: «интересный 

вопрос». Почему Иисус не пришел сразу после того как Адам согрешил? Он мог бы сказать Адаму: «Вот 

дерево. Прибей меня к нему». 

Если вы имеете дело с евангелическими христианами, было бы интересно задать им этот вопрос. Почему 

было необходимо все это страдание перед тем, как Иисус смог прийти? 

Вы думаете Бог однажды утром проснулся и сказал: «Вот это да! Я-то 4000 лет назад думал, что все идет 

замечательно, но оказывается все ужасно!»? 

Нет. Бог – это Бог любви. Он хотел послать Иисуса как можно быстрее. И Он послал бы его раньше, если 

бы были выполнены условия для этого. Всегда есть свободная воля. Люди забывают, что есть свободная 

воля. 

Во время интервью Второго Царя спросили: «Если Преподобный Мун – Мессия, почему в мире все еще 

существует зло?» Вы уже знаете, как ответил Второй Царь: «Потому что существует свободная воля». 

Люди забывают, что Бог не диктатор. Религиозные лидеры часто ведут себя как диктаторы.  Поэтому люди 

предполагают, что Бог тоже диктатор. Но это не так. Кто он? Я бы назвал его учителем (educator).  Он учил 

Адама и Еву не есть плода. И он объяснил им почему нельзя этого делать. Это образование. 
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Если бы Павел говорил об этом, это помогло бы людям понять больше. Но к сожалению, он не говорил об 

этом. 

Я думаю Павел сделал очень много. Он никогда не встречал Иисуса. Он не был одним из 12 учеников. 

Иисус говорил ученикам намного больше чем написано в Библии. Об этом говорится в последнем стихе 

Откровения от Иоанна. 

«Многое и другое сотворил Иисус; но, если бы писать о том подробно, то, думаю, и самому миру не 

вместить бы написанных книг. Аминь». (От Иоанна, глава 21, стих 25). 

Некоторые говорят, что Библия полностью завершена, что ничего нельзя добавить или отнять. Они 

обосновывают это стихом из последней главы Откровения от Иоанна: «…и если кто отнимет что от слов 

книги пророчества сего, у того отнимет Бог участие в книге жизни и в святом граде и в том, что 

написано в книге сей».  Но если вы пойдете в семинарию или будете изучать Библию, то узнаете, что 

Откровение – это не последняя написанная книга. Другие книги были написаны после Откровения, и они 

были приняты в Новый Завет. Поэтому здесь Иоанн говорит только о книге Откровения, а не обо всей 

Библии. Было много того, что не вошло в Библию. 

У Павла были ограничения, так как он не был лично знаком с Иисусом. 

Перейдем к Чхонсонгён, стр. 2077: «Вы понимаете в чем заключаются прорывная деятельность, tong ban, 

не так ли? Я говорил о домашней церкви последние четырнадцать лет. Я потратил много денег на ваше 

обучение. Последние пять лет я говорил о прорывной деятельности tong ban. Я готовил для этого 

мужчин, но так как они потерпели поражение, у меня нет никакого другого выбора кроме женщин для 

последней попытки». (238-305, 22. 11.1992) 

Тим Элдер: Мать Хан неправильно поняла эти слова. Здесь Отец не говорит о том, что мужчины потерпели 

поражение, поэтому женщины должны взять провидение под свой контроль. Женщины и мужчины 

рождены для разных миссий. Это не значит, что кто-то хуже, а кто-то лучше. Я всю жизнь сражаюсь с 

Богом и после 60-ти с лишним лет понимаю, что это глупое занятие. Вы не можете выиграть. Жизнь 

намного проще если с благодарностью принять, то что дает Бог. 

Иона – это пример того, кто пытается сражаться с Богом. Он проиграл это сражение и в конце сделал что-

то хорошее, преодолев себя. 

У мужчин и женщин разные миссии, разные роли. Просто объединитесь с этим. Бог – это Бог 

справедливости. Все получится. Давайте просто осуществлять свою роль и все будет хорошо. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 25 марта 2019 года. 
Рема: Откровение, глава1, стихи 5,6: «…и от Иисуса Христа, Который есть свидетель верный, первенец 

из мертвых и владыка царей земных. Ему, возлюбившему нас и омывшему нас от грехов наших Кровию 

Своею и соделавшему нас царями и священниками Богу и Отцу Своему, слава и держава во веки веков, 

аминь». 

Вчера на воскресной службе мы смотрели Послание к Евреям, глава 1: «Ибо, если через Ангелов 

возвещенное слово было твердо, и всякое преступление и непослушание получало праведное воздаяние». 

Хёнг Джин ним: То мы будем в большой беде. В этом разница между тем, кто во Христе и тем, кто не во 

Христе. Те, кто во Христе смиренны. Они знают, что они грешники, спасенные благодатью, спасенные 

великодушным человеком, заплатившим за нас штраф. Мы не сравниваем себя с Гитлером или Сталиным. 

Мы сравниваем себя со святостью и совершенством Бога. 

Вот что делают десять заповедей. Они как зеркало отражают нашу неадекватность перед Богом. Вы не 

хотите жить в обществе, где преступники ходят на свободе, а граждан наказывают налогами. Это то, что 

происходит сейчас в Америке. Если мы не поймем Благодать, мы не поймем любовь Бога.  Мы не поймем, 

что мы были грешниками. Мы не поймем величину любви Бога. Раскаяние работает только потому, что 

есть Христос, который платит штраф. Таким образом справедливость сохраняется и грех наказан.  В этом 
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сила Христа, сила любви Бога в лице Христа, который отмыл наши грехи своей кровью. Вот почему, когда 

мы понимаем Благодать, мы смиренно благодарны. 

Левые полностью на стороне сатаны. Они продвигают конфликт, потому что они хотят разделять и 

властвовать. Если бы сами граждане были полицейскими, преступность бы исчезла. Точно также крупные 

больницы и производители медицинских препаратов не хотят полностью излечить рак. Они хотят, чтобы 

люди тратили сотни тысяч долларов на лечение. 

У левых нет проблем с убийством детей, но они защищают преступников. Они это делают для того чтобы 

оправдать существование большого правительства. 

Когда конгрессмен Мэтью Картрайт сказал: «Ваши права не от Бога, а от Конституции» все его освистали. 

Он думает, что права приходят от клочка бумаги.  Левые всегда пытаются разрушить отношения между 

людьми и Богом. 

В мире больше узнают о нашем сообществе, благодаря победе Истинной Мамы. Истинная Мама – первый 

победитель в эпохе женщин, которую открыл Отец. 

Хвалит 92-летнюю Накамуру. 

Показывает инстаграм дочери: https://www.instagram.com/sharp_and_sweet/ 

Она соединяет свое увлечение выпечкой с пропагандой самозащиты. Вы можете сочетать то, чем 

занимаетесь с вашим долгом быть пастором и защищать тех, кто слабее. В Царстве Бога всегда будут овцы, 

потому что есть дети. 

Все когда-то должны вырасти из овец в пасторы. В Библии сказано, что главный пастор – это Иисус. 

Проблема социалистических церквей в том, что они держат людей в состоянии овец. 

Если бы люди Бога верили в Писание: «..и соделавшему нас царями и священниками», мир бы 

трансформировался. Они бы верили, что у них есть суверенность. Они бы верили в слова 

Писания: «…проси у Меня, и дам народы в наследие Тебе и пределы земли во владение Тебе; Ты поразишь 

их жезлом железным; сокрушишь их, как сосуд горшечника». (Псалом 2) 

Хёнг Джин ним хвалит сестер из Японии, которые собираются создать Ютуб канал. 

Это замечательное время. Бог поставил нас на положение острия копья для того чтобы мы распространяли 

Евангелие о Царстве Бога и о Жезле Железном чтобы пробудить христиан. Чтобы они осознали, что 

являются царями и священниками и противостояли правительству и политическому сатанизму. 

Отец уже открыл эпоху женщин и Истинная Мама одержала победу. Сестры всех возрастов поднимаются 

и начинают рычать как львицы. И гиены чувствуют приближающуюся опасность. 

«Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это все приложится вам». (От Матфея, глава 6, 

стих 33) 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 26 марта 2019 года. 
Рема: Второзаконие, глава 6: «Когда же введет тебя Господь, Бог твой, в ту землю, которую Он клялся 

отцам твоим, Аврааму, Исааку и Иакову, дать тебе с большими и хорошими городами, которых ты не 

строил, и с домами, наполненными всяким добром, которых ты не наполнял, и с колодезями, 

высеченными из камня, которых ты не высекал, с виноградниками и маслинами, которых ты не садил, и 

будешь есть и насыщаться, тогда берегись, чтобы [не обольстилось сердце твое и] не забыл ты Господа, 

Который вывел тебя из земли Египетской, из дома рабства. Господа, Бога твоего, бойся, и Ему [одному] 

служи, [и к Нему прилепись,] и Его именем клянись. Не последуйте иным богам, богам тех народов, 

которые будут вокруг вас; ибо Господь, Бог твой, Который среди тебя, есть Бог ревнитель; чтобы не 

https://www.instagram.com/sharp_and_sweet/
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воспламенился гнев Господа, Бога твоего, на тебя, и не истребил Он тебя с лица земли. Не искушайте 

Господа, Бога вашего, как вы искушали Его в Массе. Твердо храните заповеди Господа, Бога вашего, и 

уставы Его и постановления, которые Он заповедал тебе; и делай справедливое и доброе пред очами 

Господа [Бога твоего], дабы хорошо тебе было, и дабы ты вошел и овладел доброю землею, которую 

Господь с клятвою обещал отцам твоим, и чтобы Он прогнал всех врагов твоих от лица твоего, как 

говорил Господь. Если спросит у тебя сын твой в последующее время, говоря: “что значат сии уставы, 

постановления и законы, которые заповедал вам Господь, Бог ваш?” то скажи сыну твоему: “рабами 

были мы у фараона в Египте, но Господь [Бог] вывел нас из Египта рукою крепкою [и мышцею высокою], и 

явил Господь [Бог] знамения и чудеса великие и казни над Египтом, над фараоном и над всем домом его 

[и над войском его] пред глазами нашими; а нас вывел оттуда [Господь, Бог наш,] чтобы ввести нас и 

дать нам землю, которую [Господь, Бог наш,] клялся отцам нашим [дать нам]; и заповедал нам Господь 

исполнять все постановления сии, чтобы мы боялись Господа, Бога нашего, дабы хорошо было нам во все 

дни, дабы сохранить нашу жизнь, как и теперь; и в сем будет наша праведность, если мы будем 

стараться исполнять все сии заповеди [закона] пред лицем Господа, Бога нашего, как Он заповедал нам». 

Примечание: «Израильтяне должны были бояться служить и клясться Его именем. Клятва была бы 

присягой (oath) верности Богу и отказом от других богов. Другие боги – это творение человека. Человеку 

запрещено испытывать Бога, подвергая сомнению Его власть». 

Помните искушение Иисуса самоубийством, когда ему предлагалось сброситься с храма? Он ответил: «Не 

искушай Господа, Бога твоего». Дьявол не может заставить вас сделать что-то. Он искушает вас через ваши 

слабости. Вот почему в школах промывать мозги начинают с детства. Их тренируют доверять учителям. 

Их учат, что брать в долг у банков – это норма. 

Американцы азиатской расы известны тем что они почти не совершают насильственных преступлений. 

Это связано с их культурой, в которой ценится образование. Преступность перекрывает путь к 

образованию. Но они совершают больше преступлений «белых воротников», таких как взяточничество. 

Корея находилась под рабством 5000 лет, поэтому они были так восприимчивы к христианству. Оно 

освободило их. Сейчас там распространяется социализм и феминизм. Корейцы ставят на первое место 

потребности своего тела. Они очень материалистичны. Они преследуют только карьеру. Корейские и 

китайские родители бьют детей чтобы они хорошо учились и попали в престижны учебные заведения. 

Конечно у них очень высокий уровень, но в то же время они левые. Они верят в то что тирания – это норма. 

Это помогает им становиться юристами и докторами, но в то же время они продолжают тиранию. 

С трех лет дети помнят все, что вы делаете с ними.  Это остается с ними на всю жизнь. Необходимо 

устанавливать границы. Существует много способов наказания без необходимости бить их. 

Например, если кто-то из наших детей забыл закрыть на ночь двери на ключ, все дети делают 100 

отжиманий. 100 отжиманий за каждую дверь. И тот, кто был ответственным за замки в тот день, должен 

ночевать на улице в качестве наказания. 

Иногда мне хочется ударить своих детей. Но если у вас привычка бить детей из-за мелочей вы учтите их 

тирании. Может они и вырастут продуктивными, но они не захотят больше видеть вас.  В их глазах вы не 

будете ничем отличаться от хулиганов. 

В армии сержант не может бить солдат. Но он может наказать всех за ошибку одного. Больше всего 

солдаты бояться общего наказания за ошибку одного человека. И если вы продолжаете ошибаться, другие 

солдаты могут ночью побить вас. 

Человек — это не только тело, это еще и дух. Дети должны воспитываться с уважением к духу. 

Важно чтобы молодые люди начинали работать после достижения совершеннолетия.  Сейчас, когда наши 

старшие сыновья окончили школу, у них есть один год чтобы закончить строительство своего мини-дома 

или им придется платить аренду. Я выпну их из дома. 
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Если у детей тиранические родители, им будет трудно верить в рационального научного терпеливого 

любящего Бога. Такие дети становятся очень саркастичны по отношению к Богу. 

Необходимо создавать границы и любящую атмосферу. 

Необходимо изучать Слово с детьми, чтобы помочь им построить отношения с Богом, привести их к 

исповеди пред Христом. Будьте терпеливы как Бог терпелив с вами. 

В Библии сказано «не торопитесь проявлять гнев». Если родители бьют детей, это значит, что они не 

знают, что еще можно сделать. Они часто даже не задумываются о том, что можно было бы сделать. Это 

создаёт отношения страха. Такие дети становится социалистами, коммунистами. 

Мы должны быть лучше, чем любые другие родители вне Sanctuary. Дети должны видеть разницу. Если у 

нас это будет, все тоже захотят это иметь. 

Не портьте своих детей. Дисциплинируйте их, но и не будьте тиранами. Будьте рациональны. Растите их 

в Слове. 

Ни один родитель не совершенен. Бог совершенен. Но мы призваны быть пасторами для своих детей, 

чтобы они тоже когда-то стали пасторами. Также как мы призваны быть царями и священниками для своих 

детей, чтобы они также стали царями и священниками для своих детей. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 27 марта 2019 года. 
Рема: Деяния, глава 11: «Услышали Апостолы и братия, бывшие в Иудее, что и язычники приняли слово 

Божие. И когда Петр пришел в Иерусалим, обрезанные упрекали его, говоря: ты ходил к людям 

необрезанным и ел с ними. Петр же начал пересказывать им по порядку, говоря…» 

Тим Элдер: Петр был готов к тому, что у него будут проблемы с этими ребятами. Он уже знал, что им 

скажет. 

 «…в городе Иоппии я молился, и в исступлении видел видение: сходил некоторый сосуд, как бы большое 

полотно, за четыре угла спускаемое с неба, и спустилось ко мне. Я посмотрел в него и, рассматривая, 

увидел четвероногих земных, зверей, пресмыкающихся и птиц небесных. И услышал я голос, говорящий 

мне: встань, Петр, заколи и ешь. Я же сказал: нет, Господи, ничего скверного или нечистого никогда не 

входило в уста мои. И отвечал мне голос вторично с неба: что Бог очистил, того ты не почитай 

нечистым. Это было трижды, и опять поднялось всё на небо. И вот, в тот самый час три человека 

стали перед домом, в котором я был, посланные из Кесарии ко мне. Дух сказал мне, чтобы я шел с ними, 

нимало не сомневаясь. Пошли со мною и сии шесть братьев, и мы пришли в дом того человека. Он 

рассказал нам, как он видел в доме своем Ангела (святого), который стал и сказал ему: пошли в Иоппию 

людей и призови Симона, называемого Петром; он скажет тебе слова, которыми спасешься ты и весь 

дом твой. Когда же начал я говорить, сошел на них Дух Святый, как и на нас вначале. Тогда вспомнил я 

слово Господа, как Он говорил: “Иоанн крестил водою, а вы будете крещены Духом Святым”. Итак, если 

Бог дал им такой же дар, как и нам, уверовавшим в Господа Иисуса Христа, то кто же я, чтобы мог 

воспрепятствовать Богу? Выслушав это, они успокоились и прославили Бога, говоря: видно, и язычникам 

дал Бог покаяние в жизнь». 

Тим Элдер: Это очень важный эпизод. В начале Павел и другие апостолы верили в то что для того чтобы 

стать христианином, необходимо сделать обрезание, то есть стать евреем, принять Иудаизм.  Так же, как 

и Отец, Иисус не приходил для того, чтобы основать новую религию. Но когда люди не смогли выполнить 

свою долю ответственности и принять его, после распятия пришлось основать нечто отличающееся от 

еврейской религии, для того, чтобы можно было продолжать Провидение. 
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Большинство тех что в Sanctuary – пришли из Федерации Семей.  Но и новые люди приходят, чтобы 

получить Благословение от Царя. Здесь происходит нечто похожее. Бог говорит не только с теми, кто 

получил Благословение от Отца, но и с другими людьми, потому что это продолжение Провидения Бога. 

В 7-м стихе Бог говорит: «встань, Петр, заколи и ешь». Бог хочет, чтобы Петр заколол животных. Для 

этого необходимо иметь оружие. Оружие — это очень важный инструмент, но мне не разрешают носить 

его в Нью Йорке. (Тим Элдер сейчас в Нью Йорке). 

Мне было интересно видеть, что Петр пытается спорить с Богом. Когда Бог сказал ему: «ешь», он ответил: 

«подожди, но закон запрещает это есть. Я никогда не нарушал закон и ничего скверного или нечистого 

никогда не входило в уста мои». 

С ним говорит сам Бог, который написал Закон, и Он говорит Петру «ешь». Но Петр спорит с Ним. Это 

смешно, не правда ли? 

Существуют законы, которые неизменны, такие как Десять Заповедей. Также мы не можем нарушать 

законы сексуальной чистоты. Но здесь говорится о законе, касающемся еды. Такие законы не так 

фундаментальны для спасения. 

Законы, касающиеся секса – вот они фундаментальны. Например, пастор не может вам сказать: «Я божий 

человек. Ты можешь заниматься сексом со мной».  Если такое произойдет с вами, бегите! Не позволяйте 

эти людям забрать вашу чистоту. 

Перейдём к Чхонсонгён, страница 1773: «Ева – это женщина, но в чем заключаются фундаментальные 

основы женщины? В чем суть того, что приятно видеть? Глаза? Лицо? Руки? Какая часть тела? Это 

не что иное, как половые органы. Женщина – это вогнутость (concave), а мужчина – выпуклость (convex). 

Бог сделал Адама выпуклым, а затем создал для него то, что вогнуто, а именно женщину. Почему Бог 

создал Еву и сказал, что это хорошо? С точки зрения Божьей любви, появился путь, который позволяет 

этой любви реализоваться. Следовательно, это хорошо для Бога, для Адама и Евы. Бог, таким образом, 

говорил с точки зрения любви. На что ссылаются эти слова? Бог ссылается на половые органы. Вы не 

должны думать об этом как о чем-то странном». (294-293, 9.8.1998) 

Тим Элдер: Здесь говорится о том, как создавалась Ева. Я хочу прочитать Бытие, главу 2: «И навел Господь 

Бог на человека крепкий сон; и, когда он уснул, взял одно из ребр его, и закрыл то место плотию. И создал 

Господь Бог из ребра, взятого у человека, жену, и привел ее к человеку. И сказал человек: вот, это кость 

от костей моих и плоть от плоти моей; она будет называться женою, ибо взята от мужа [своего]. 

Потому оставит человек отца своего и мать свою и прилепится к жене своей; и будут [два] одна плоть». 

Здесь важно то, что Бог вертикален. Он не может распространиться как плоскость. Он создал Адама как 

одну точку. Он не создавал Еву как вторую точку. Бог создал Еву через Адама. Без Адама не было бы Евы. 

В Провидении Бог всегда работает через одну точку: Авель, Ной, Авраам, Моисей, Иисус… Каждый раз 

Бог работает через одного человека. Во времена Второго Адама – Иисуса, Бог также хотел восстановить 

Вторую Еву. Он должен был делать это через Иисуса. Но так как Мария и люди вокруг Иисуса не 

выполнили свою долю ответственности, Вторая Ева не смогла получить возможность стоять на этом 

положении. 

Также во времена Отца или Третьего Адама для женщины появляется возможность стоять на этом 

положении.  Если бы первая жена Отца выполнила свою долю ответственности, мать Хан никогда не 

оказалась бы на этой позиции. 

Те победы, которые одержала мать Хан, это не её победы, это победы Отца. То, что она родила 14 детей – 

это тоже победы Отца и Бога. Эти победы сохраняются, несмотря на то, что она покинула это положение. 

В 1960-е годы был один человек. Он написал некоторые святые песни, которые мы поем сейчас. И в какой-

то момент он ушел из Церкви Объединения. Некоторые говорили: «Если он ушел, мы должны престать 

петь эти песни». Отец сказал: «Нет. Если он уходит, значит он оставляет все победы, которые он одержал, 
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победы, которые Бог одержал через него». Эти победы все равно сохраняются. Все, что Бог дал нам через 

него сохраняется, поэтому мы должны продолжать петь эти песни. 

То же самое с матерью Хан. Хоть она и оставила провидение, все её победы или победы, которые Бог 

одержал через нее, сохраняются. Её основание сохраняется. Отец поставил Истинную Маму Кан на это 

основание. Истинная Мама Кан – первая женщина после падения Евы, которая смогла стать невестой Бога. 

Это всё победы Бога. Благодаря послушанию Истинной Мамы Кан Бог смог осуществить все это. Хвала 

Богу! Хвала Богу!  Спасибо Отец. Спасибо Отец. 

Важно помнить, что Бог не работает через две точки. Он работает через одну точку. Эта точка должна 

распространиться горизонтально. 

Итак, мы читали Чхонсонгён о том, как Бог создал Адама и Еву и теперь впервые любовь Бога может 

распространиться на горизонтальной плоскости. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 28 марта 2019 года. 
Рема: Примечание «Жизнь ученика зависела от того за каким раввином он следует. В первом веке 

положение раввина не являлось формальной должностью. Существовали разные раввины. Те, кто 

располагались в городах или деревнях и странствующие.  Иисус преодолевал большие расстояния и провел 

много времени в Капернауме на северном побережье Галилейского моря. Иисус больше подходит под 

определение странствующего пророка, такого как Илия, чем раввина. 

Предполагается что ученики оставили свою работу, услышав призыв Иисуса. В Евангелии сказано, что 

они оставили свои сети. Понятно, что следование за Иисусом было главным в их новой жизни, но 

возможно они продолжали работать и выполнять другие обязанности. Вероятно, что ученики проводили 

много часов в лодке и даже вернулись к постоянной рыбалке, когда Иисус был распят. Раввины часто 

одновременно проповедовали и работали. Они были квалифицированными рабочими. Возможно Иисус 

продолжал быть плотником, и его ученики продолжали ловить рыбу. Раввины уделяли больше всего 

времени обучению своих учеников. Даже нагорная проповедь Иисуса была адресована его ученикам, а не 

толпе.  

Все учения Иисуса были интерпретацией библейских идей и эпизодов. Эти интерпретации привели к 

обсуждениям с другими учителями и фарисеями. Иисус провел много времени с фарисеями. Некоторые из 

них были враждебны, некоторые были восприимчивы к его идеям. Западные читатели часто неправильно 

понимают культуру открытых дебатов, которая окружала обсуждение значений Торы. Многие 

читатели предполагают, что любое несогласие с Иисусом означало отвержение, и что это не было лишь 

частью нормального общения между евреями.  Важно отметить что Иудаизм не был монолитным. Он 

был живым и разнообразным. 

Религиозные евреи ходили на службу шабат каждую неделю. Иисус проводил время со своими учениками 

уча и споря с ними в местных синагогах. Это было типичным поведением Иисуса, который проповедовал 

по всей Галилее.  Возможно в пятницу ученики отправлялись в деревню с Иисусом и проводили всю 

субботу в деревне или городе, для того чтобы участвовать в проповеди в синагоге. 

Образование учеников Иисуса не было формальным. В первом веке предполагалось, что все ученики 

должны усвоить учение раввина, за которым они следовали и применять его на практике. Павел был 

Учеником Гамалиила известного раввина в Иерусалиме. Он был высокообразован и говорил на греческом, 

арамейском и иврите. Он также состоял в партии фарисеев. Павел пришел в Иерусалим чтобы учиться 

у Гамалиила. Павел говорил: «и преуспевал в Иудействе более многих сверстников в роде моем, будучи 

неумеренным ревнителем отеческих моих преданий». (Галатам, глава 1, стих 14). Такое формальное 

образование – это не то образование, которое получили ученики Иисуса». 

Тим Элдер: Это было примечание из Библии NIV. Потом я открыл Библию Короля Якова и мне попалось 

Евангелие от Матфея, глава 14, стих 8: «Она же, по наущению матери своей, сказала: дай мне здесь на 

блюде голову Иоанна Крестителя». 

В любом случае мне было интересно почитать об учениках Иисуса. Образование Павла совершенно 

отличалось от образования учеников Иисуса. 
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Отец говорил, что, если бы Иоанн Креститель последовал за Иисусом, он бы стал его главным учеником 

вместо Петра. Но лучшие люди, которых подготовил Бог не последовали за Иисусом. Павел тоже сначала 

хотел убивать последователей Иисуса, но позже Иисус сам обратил его в веру, духовно появившись перед 

Павлом, когда он шел в Дамаск. 

Мы в похожей ситуации. Мы занимаем место людей, которые были подготовлены Богом, но решили не 

следовать за Истинным Отцом.  Поэтому нам важно понимать Библию. Для того чтобы понимать, то что 

объясняет Отец. 

В Евангелии от Матфея, глава 14, мы видим, что Иоанна Крестителя обезглавили. Того, кто должен был 

стать главным учеником Иисуса. Путь Господа не был прямым. И Иоанн Креститель ответственен за это. 

В Евангелии от Иоанна, глава 1, стих 45, говорится о первых встречах Иоаннна и Иисуса: «На другой день 

опять стоял Иоанн и двое из учеников его. И, увидев идущего Иисуса, сказал: вот Агнец Божий». 

Тим Элдер: Он сказал: «Вот Мессия!» Но он не сказал идите и следуйте за ним. 

«Услышав от него сии слова, оба ученика пошли за Иисусом. Иисус же, обратившись и увидев их идущих, 

говорит им: что вам надобно? Они сказали Ему: Равви’,- что значит: учитель,- где живешь? Говорит 

им: пойдите и увидите. Они пошли и увидели, где Он живет; и пробыли у Него день тот. Было около 

десятого часа. Один из двух, слышавших от Иоанна об Иисусе и последовавших за Ним, был Андрей, брат 

Симона Петра. Он первый находит брата своего Симона и говорит ему: мы нашли Мессию, что значит: 

Христос; 42и привел его к Иисусу. Иисус же, взглянув на него, сказал: ты – Симон, сын Ионин; ты 

наречешься Кифа, что значит: камень (Петр). На другой день Иисус восхотел идти в Галилею, и находит 

Филиппа и говорит ему: иди за Мною. Филипп же был из Вифсаиды, из одного города с Андреем и 

Петром». 

Тим Элдер: Это очень трагично, что Иоанн узнал Иисуса, но по какой-то причине решил не становиться 

его учеником. 

Меня крестили в Церкви Методистов, когда мне было 10 лет. Перед этим у нас было что-то вроде семинара 

и нам объясняли, что Иисус был ответственен за евангелизацию городов, а Иоанн Креститель – за 

евангелизацию деревень. Они пытались изобразить Иоанна почти как второго Мессию. Это очень 

болезненная попытка скрыть тот факт, что Иоанн не последовал за Иисусом. Но Мессия является 

главнокомандующим провидения. Он центральная личность, Бог на земле. 

И если посмотреть на поведение Иоанна Крестителя, когда он узнал Иисуса, то вместо того чтобы 

последовать за ним он просто сказал: «Вон идет Мессия». Это все равно что сказать: «Привет Иисус. Как 

дела? Всего хорошего». Это просто смешно. 

К сожалению такое учение все еще продолжается. Слава Богу, Он привел меня к настоящему Мессии. Бог 

работает через одну точку, а не через две, как я уже говорил вчера. Иоанн не был вторым Мессией. 

Вертикальная ось может определить только точку. И от этой точки вы можете распространяться на 

плоскости. 

Ответственностью Авеля было быть этой точкой. Ответственностью Каина было объединиться с Авелем 

и распространить это горизонтально. Вот почему так важно иметь успешные отношения Каина и Авеля. 

Второй Царь и Кук Джин ним – это первые успешные отношения Каина и Авеля в Истинной Семье. Более 

того – это первый случай успешного провидения на основании этих отношений. Даже Иаков и Исав, 

несмотря на то, что они «объединились», не жили рядом после этого. Они не работали вместе над 

Провидением. Второй Царь и Кук Дин ним – это первый случай успешной совместной работы Каина и 

Авеля. 

Иоанн потерпел неудачу. Он должен был быть Каином для Иисуса. Он должен был распространять его 

учение горизонтально. Павел в какой-то степени делал это, после того как раскаялся и принял Иисуса. 

Павел был пионером церквей, написал большую часть Нового Завета и так далее. 
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Евангелия были написаны во многом благодаря письмам Павла. Письма были написаны до Евангелия. 

Ученики посмотрели на эти письма и подумали: «Павел никогда не встречал Иисуса. Он не знает, Иисуса 

лично, поэтому мы должны написать то, что мы знаем об Иисусе». 

Так были написаны Евангелия. Мы должны благодарить Иоанна за Евангелия. 

До этого ученики не думали о том, чтобы записать Евангелия, так как они думали, что Иисус вернется 

завтра. Они больше занимались устным свидетельствованием. 

Недавно Методистская церковь пыталась принять закон разрешающий геев пасторов, но методисты 

Африки проголосовали против и закон не был принят. 

Сейчас все еще остаются люди, которые ждут прихода Мессии. Давайте молиться за то, чтобы эти люди 

нашли путь к Иисусу. Иисус вернулся. Он основал родословную на земле. Родословную, которая будет 

распространяться все больше и больше 

Спасибо. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 29 марта 2019 года. 
Рема: Евангелие от Марка, глава 10, стих 49: «Иисус остановился и велел его позвать. Зовут слепого и 

говорят ему: не бойся, вставай, зовет тебя». 

Тим Элдер: Здесь говорится о том, как Иисус шел по Иерихону. 

«Приходят в Иерихон. И когда выходил Он из Иерихона с учениками Своими и множеством народа, 

Вартимей, сын Тимеев, слепой сидел у дороги, прося милостыни. Услышав, что это Иисус Назорей, он 

начал кричать и говорить: Иисус, Сын Давидов! помилуй меня. Многие заставляли его молчать; но он еще 

более стал кричать: Сын Давидов! помилуй меня. Иисус остановился и велел его позвать. Зовут слепого 

и говорят ему: не бойся, вставай, зовет тебя». 

В последующих стихах Иисус исцелил его от слепоты и сказал: «…иди, вера твоя спасла тебя». 

«…не бойся, вставай, зовет тебя» – вот слова, которые пришли мне сегодня. 

Мессия призывает нас: «не бойся!». Мессия – это очень занятой и важный человек, но он всегда заботится 

о всех нас. 

В ранний период Церкви не помню, когда это было – до ареста в Южной Корее или после того, Отец 

сказал: «Пойдемте в кино». У него были деньги в кармане, и он собирался купить всем билеты в кино. Но 

по пути им встретилась старая нищая женщина. Отец пожалел ее, достал все деньги из кармана и отдал ей. 

В результате они не посмотрели кино в тот день. Это Мессия. Он сочувствует каждому из нас. В данном 

случае к этому человеку вернулось зрение. Мессия уделил ему время. Обычно у различных главных 

исполнительных директоров (CEO) каждая минута стоит денег. Они всегда стараются использовать свое 

время как можно эффективнее. Тогда насколько же более ценно время Мессии? Даже доля секунды его 

времени обладает огромной ценностью. Он ответственен за всё Провидение Бога. 

Иисус надеялся, что, увидев это чудесное исцеление люди поймут, что он Мессия. Это происходит в 10 

главе. Затем в 11 главе он идет в Иерусалим, где он встречает своих врагов: фарисеев и римлян. 

Давайте помнить, что Мессия никогда не бывает слишком занят для того чтобы позаботиться о каждом из 

нас. Мы должны свидетельствовать о нём. 

Я помню последнее электронное письмо, которое я получил от своего бывшего друга, когда он решил 

перейти в группу Престона. Отец всё ещё был в физическом теле. В письме он сказал: «Я больше не могу 

защищать Отца». Но Отец не нуждается в том, чтобы его защищали. Ему нужно, чтобы люди 
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свидетельствовали о нём. Эти чудеса нужны для того чтобы люди свидетельствовали о нём. Давайте делать 

это. Давайте свидетельствовать об Отце. 

Спасибо, Отец, за эти слова. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 30 марта 2019 года. 

Рема: «Когда ты придешь в землю, которую Господь Бог твой дает тебе в удел, и овладеешь ею, и 

поселишься в ней; то возьми начатков всех плодов земли, которые ты получишь от земли твоей, которую 

Господь Бог твой дает тебе, и положи в корзину, и пойди на то место, которое Господь Бог твой 

изберет, чтобы пребывало там имя Его; и приди к священнику, который будет в те дни, и скажи ему: 

сегодня исповедую пред Господом Богом твоим, что я вошел в ту землю, которую Господь клялся отцам 

нашим дать нам. Священник возьмет корзину из руки твоей и поставит ее пред жертвенником Господа 

Бога твоего. Ты же отвечай и скажи пред Господом Богом твоим: отец мой был странствующий 

Арамеянин, и пошел в Египет и поселился там с немногими людьми, и произошел там от него народ 

великий, сильный и многочисленный; но Египтяне худо поступали с нами, и притесняли нас, и налагали на 

нас тяжкие работы; и возопили мы к Господу Богу отцов наших, и услышал Господь вопль наш и увидел 

бедствие наше, труды наши и угнетение наше; и вывел нас Господь из Египта [Сам крепостию Своею 

великою и] рукою сильною и мышцею простертою, великим ужасом, знамениями и чудесами, и привел нас 

на место сие, и дал нам землю сию, землю, в которой течет молоко и мед; итак вот, я принес начатки 

плодов от земли, которую Ты, Господи, дал мне, [от земли, где течет молоко и мед]. И поставь это пред 

Господом Богом твоим, и поклонись пред Господом Богом твоим…» 

Тим Элдер: Это были первые 10 стихов. 

Читает дальше: «…и веселись о всех благах, которые Господь Бог твой дал тебе и дому твоему, ты и 

левит и пришелец, который будет у тебя. Когда ты отделишь все десятины произведений [земли] твоей 

в третий год, год десятин, и отдашь левиту, пришельцу, сироте и вдове, чтоб они ели в жилищах твоих 

и насыщались, тогда скажи пред Господом Богом твоим: я отобрал от дома [моего] святыню и отдал 

ее левиту, пришельцу, сироте и вдове, по всем повелениям Твоим, которые Ты заповедал мне: я не 

преступил заповедей Твоих и не забыл; я не ел от нее в печали моей, и не отделял ее в нечистоте, и не 

давал из нее для мертвого; я повиновался гласу Господа Бога моего, исполнил все, что Ты заповедал мне». 

Тим Элдер: Я бы хотел обратить внимание на первые 10 стихов. Бог вывел нас из Египта. Египет – это 

греховный мир. Бог вывел нас из нашей прежней жизни. 

В пятом стихе говорится: «…отец мой был странствующий Арамеянин, и пошел в Египет и поселился там 

с немногими людьми, и произошел там от него народ великий, сильный и многочисленный». 

Здесь приводится пример того, чей отец был в грешном мире и был выведен из грешного мира Богом. 

«…и вывел нас Господь из Египта [Сам крепостию Своею великою и] рукою сильною и мышцею 

простертою, великим ужасом, знамениями и чудесами».   

Каждый из нас имел опыт выхода из грешного мира и прихода в Провидение Бога. И второе, и третье 

поколение получили преимущество от этого. Сейчас мы находимся в атмосфере, подготовленной для нас 

Богом. Это как Ханаан, который был подготовлен Богом для Израильтян. И когда мы собираем плоды, 

пользуясь преимуществом среды, в которой находимся, мы должны приносить первые плоды Богу. 

Заканчивается март и возможно вы получаете зарплату в эти дни. Первый плод должен быть предложен 

Богу, как выражение благодарности за то, что Он вывел нас из Египта.  Я думаю Первое Поколение, 

включая меня, видели чудеса и знаки, когда были приведены в Провидение. Но мы не делимся этой 

информацией с нашими потомками. Этим нужно делиться. Также как история Израильтян, о том, как они 

вышли из Египта передавалась тысячи лет.  Мы должны рассказывать нашим потомкам о том какие чудеса 

и знаки мы видели на нашем пути к возвращающемуся Христу.  Я думаю многие из нас были бы мертвы, 

не только духовно, но и физически, если бы не оказались в этой атмосфере. Мы все шли по тупиковому 

пути, до того, как оказались здесь. Мы осознаем, что жили бы совершенно другой жизнью, если бы не 

оказались здесь. Если вы Второе или Третье Поколение, то вы должны знать, что ваши родители никогда 

бы не встретились. Одной из наших дочерей однажды пришла странная идея. Она сказала: «Мама, папа, 
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вы так подходите друг другу, вы бы встретились даже без Церкви Объединения». Я так не думаю. До этого 

меня совершенно не интересовала Корея, корейский язык. Я уверен, что без Церкви Объединения я 

никогда не встретил бы свою жену. И наши дети обязаны своим существованием Истинным Родителям. 

Без Церкви Объединения к этому моменту я, возможно, женился бы уже в третий или четвёртый раз. 

Десятина – это признание нашего долга перед Богом, Истинными Родителями. Всё, что мы зарабатываем, 

мы зарабатываем благодаря Провидению. В этом смысле всё принадлежит Богу. Бог мог бы сказать: «Я 

обладаю правом на все эти деньги». Но мы приносим только одну десятую, как символический жест. Таким 

образом Он получает владычествование над всеми нашими деньгами, для того, чтобы помочь нам 

использовать их для Провидения. Десятина очень важна. Я рад, что Бог напомнил нам сегодня об этом. 

Когда-нибудь мы будем иметь настоящую землю и суверенность. И мы будем приносить Богу первые 

плоды с этой земли. Но пока мы приносим первые плоды той среды, которую Он нам дал, и жизни, 

которую Он нам дал. 

Говоря об Истинных Родителях, Отец сказал, что слова Чам Пу Мо – это титул. Мы переводим это как 

Истинный Родитель или Истинные Родители в зависимости от контекста. 

Слова Чам Пу Мо – это титул, данный Богом. Отец – это Истинный Родитель. Мать – это Истинная Мать, 

если она в отношениях с Отцом. Она как луна, которая отражает свет солнца. Он отражает любовь Отца. 

Это важно помнить для нашей Ремы из Чхонсонгён, страница 2015: «При прохождении через этот 

процесс вы должны не только отделять себя от сатанинского мира, но и установить стандарт 

истинного ребенка, благодаря которому вы сможете перенять модель победы Истинного Родителя (Тим 

Элдер везде поменял множественное число на единственное. Было «Истинных Родителей» стало 

«Истинного Родителя») и стать способны судить сатанинский мир. 

Кроме того, изначальная воля Бога в отношении Истинного Родителя не может быть реализована на 

земле, до тех пор, пока этот стандарт не установлен на уровне племени, народа и нации. Вы, те, кто 

сражается на моей стороне в этот период являетесь представителями Истинного Родителя на уровне 

личности, семьи, народа и нации. Как представители Истинного Родителя, вашей ответственностью 

является сражаться на мировом уровне, не говоря уже о Корее. С этой точки зрения, что являлось 

скорбью как духовного, так и физического мира всё это время? Со дня появления Истинного Родителя на 

земле, небо и земля должны были петь песни мира, весь космос должен был войти в сферу счастья, и 

Царство Небесное на земле с Богом в центре должно было быть реализовано». (13-285, 12.4.1964) 

Тим Элдер: Некоторые пытаются изменить идею Истинных Родителей так, как будто Бог работает через 

две точки. Как будто Бог Отец – это бета самец, который не говорит ничего без согласия феминистки 

Матери Бога. Это смешно. И будущие поколения будут смеяться над этим нонсенсом. 

Истинный Родитель – это Отец. 

Давайте сфокусируемся на первом предложении: «…вы должны не только отделять себя от 

сатанинского мира, но и установить стандарт истинного ребенка, благодаря которому вы сможете 

перенять модель победы Истинного Родителя и стать способны судить сатанинский мир». 

Вот что Бог призывает нас делать: судить с позиции праведности. 

Бог позволяет существовать злу сегодня, для того чтобы мы могли преодолеть его. И преодолев его, мы 

сможем судить его. Благодаря этому мы тренируемся, становимся сильнее духовно и физически, для того 

чтобы преодолеть это зло, судить это зло, установить позицию истинного ребенка. Истинного ребенка, 

который перенял модель Истинного Родителя. Не достаточно чтобы только Отец был победным. Мы тоже 

должны быть победными. Так мы сможем стать истинными владельцами Чхонильгук. 

Хвала Богу за это Слово сегодня утром. Хвала мужественному Альфа самцу Богу! 
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Письмо Ричарда Панзера от 7 марта 2019 года. 

Письмо Ричарда Панзера от 7 марта 2019 года 

«Из-за меня Иисус был распят на кресте!» Истинная Мать Кан Хён Щил, 23 сентября 2017 года. 

 

Это информация о победном Сонгхва вечной Истинной Матери всего человечества Кан Хён Щил, 

произошедшем в 30-ый день 1-го месяца 10-го года Чон-ги, в 5 часов 41 минуту вечера, по EST (Eastern 

Standard Time). 

Истинная Мать перешла тихо в своей комнате, расположенной во Дворце Чхон Ил Гун, в окружении 

Второго Царя Чхон Ил Гук Хёнг Джин Нима, Царицы Чхон Ил Гук Ён А Ним, Кук Джин Нима, Джи Е 

Ним и многих других.  

23 сентября 2017 года Истинная Мать Кан стала невестой Царя Царей и Истинного Отца Мун Сон Мёна, 

заняв позицию, остававшуюся свободной после грехопадения того, кто занимал её прежде. Сделав это, она 

исполнила Божье провидение по восстановлению Евы до уровня совершенства. Она является вечной 

Истинной Матерью всего человечества, величайшей среди всех женщин в истории. Церемония Сонгхва 

будет проведена в 10 утра 18 марта 2019 года (12-ый день, 2-ой месяц, 10-ый год Чон-ги) в Церкви 

Санкчуари, что в Ньюфаундленде, Пенсильвания, США. 

Утром 7-го марта Хёнг Джин Ним трогательно говорил об Истинной Матери на Отчёте Царя. Также он 

сказал про удивительные цифры, связанные с её переходом. 

https://www.youtube.com/watch?v=aaKl0ZNMHsg 

Истинный Отец ушёл в 1:54 утра 2 сентября 2012 года. Одним из знамений того, что он направляет Второго 

Царя был адрес Кук Джин Нима — дом номер 154 по Понд стрит, ставший адресом Дворца Чхон Ил Гун. 

Истинная Мать ушла в 5:41 вечера, так что цифры времени её ухода те же, только 1 передвинулась с 

первого места на последнее. Если числа поставить рядом получается число 154541, представляющее альфу 

и омегу, начало и конец. 1+5+4=10, представляет совершенство. 5+4+1=10, также представляет 

совершенство. Истинный Отец перешёл утром, которое символизирует начало. Истинная Мать перешла 

вечером, который символизирует конец. 

Она была единственным ранним учеником, смело отстаивавшим родословие Истинного Отца и 3 Царских 

Поколения. Божий план исполнен. Она показала совершенный пример Божьей женщины, вечной 

Истинной Матери, самой победной женщины во всей истории, Царицы среди Цариц Царства Божьего. 

От 23 сентября 2017 года, Космического Благословения на Уровне Совершенства, где она была 

благословлена с Истинным Отцом, до 6 марта 2019 года, дня её перехода, прошло 529 дней, плюс 12 дней 

до её Сонгхва — всего 541 день. То же число, что и время её ухода! В Библии, которую она всегда читала 

и носила с собой, Ён А Ним нашла запись, датированную 23 сентября, 11 часов 10 минут вечера, где она 

записала рядом с главой 21 Евангелия от Иоанна: «Из-за меня Иисус был распят на кресте». Что выражает 
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те дух и сердце, что она имела в отношении Иисуса, не принимая никакой славы на свой счёт. И далее 

написано: «спасибо тебе, Господи, что прощаешь меня!» Последнее, что она написала: «Я прочитала это 

(писание Иоан 21) плача и рыдая, думая о моём спасителе и Господе!» 

 

До самого момента смерти она славила своего Господа и спасителя. Поглощённая огнём Божьей любви. 

Готовая стать ничем чтобы восславить победу Божью! Не принимающая славы на свой счёт. Она героиня 

всех времён, истинная женщина. Хёнг Джин Ним во время молитвы может чувствовать дух и силу Отца, 

текущие подобно реке. Так же, как Ева по замыслу должна была находиться внутри Адама, жить 

полностью внутри Христа, – мужчина, представляющий небеса, и женщина, представляющая землю, стали 

совершенно едиными. Сатана хотел отнять у неё это, но не смог. Теперь она возвратилась в объятия 

Истинного Отца. 

Искренне, Ричард Панзер. 

 

Часть воскресной проповеди от 10 марта 2019 года. 

10 марта 2019 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Как все знают, мы начнем прощание с телом сегодня после воскресной службы. Это будет продолжением 

службы в зале прощания. Мы все молились и делали условие Чонсон за Истинную Мать. На «Отчете Царя» 

пару дней назад мы говорили о важности того, чтобы у всех нас была ясная картина жизни Истинной 

Матери в духовном мире. Нам важно понимать, что Истинная Мать прожила свою жизнь… Мы все 

находимся в пустыне, Федерация Мошенников и Мать Хан предали Отца. Они отрицают его родословие 

и его царское право. Одновременно с этим они предали Отца. Мы приехали сюда, стали встречаться здесь 

с некоторыми из вас, позже люди стали переезжать в эту местность. 

За пару лет среди основных учеников Отца, Истинная Мать была единственной, избранной Отцом, кто 

приехал в пустыню и выступил за три поколения царского права, посреди всех преследований, потеряв 

всю свою пенсию, которую она заработала, будучи миссионером Отца. Как только организация стала 

вероотступнической, еретической, ее лишили всего, особенно после того, как она стала поддерживать три 

поколения царского права Отца. Она приехала сюда, в пустыню. Все вы были здесь, мы провели 

Церемонию вхождения во дворец. Я помогал ей войти во дворец. 

Мы могли жить вместе с ней, общаться с ней, она многое рассказывала нам. И вы все заметили, что всякий 

раз, когда она говорила, ее центром был Христос и только Христос – Отец, Иисус. Она проповедовала 

только об этом. Она не хотела рассказывать о трудностях своей жизни, о том, как она занималась 

миссионерской деятельностью, открывала церкви, ездила в Россию. Она не говорила об этом. Она 

говорила о славе Христа. Ее центром всегда была слава Божья, Иисус и Истинный Отец. Это было ее 
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центром всегда. Поэтому она смогла преодолеть искушение деньгами, богатством, властью. Христос был 

ее центром, она не поклонялась деньгам, положению, организации. Она поклонялась Христу. У нее была 

смиренная вера, которая была основана на Слове, на Библии, на отношениях с Христом, которая давала ей 

силу преодолеть все эти искушения и свои страхи. Нам это очень важно понять. Мы все были свидетелями 

этого. И это не изменилось и сейчас, когда она перешла в духовный мир. 

Но также важно понять, особенно если вы исходите из азиатского родословия или католичества… В 

восточной традиции сильно поклонение предкам, что потом превращается в идолопоклонство. Меньше 

всего Истинная Мать хотела, чтобы ей поклонялись как Богу. Потому что она знает, что она – не Бог. Она 

всю свою жизнь провела в служении Христу. Это очень важно. Никто не виноват, и никто специально не 

хочет делать этого, но все это происходит из-за того, что мы – выходцы из небиблейской культуры. Наша 

культура велит нам благоговеть перед умершим, и по сути, поклоняться ему как Богу. Но Бог и Библия так 

не говорят. Библия очень сильно предостерегает от этого. 

Посмотрите на основные религии и традиции мира. Они принимают поклонение богине и теряют страх 

перед Отцом (Богобоязнь). Они говорят: «Богиня будет к нам добра, богиня будет защищать нас, она будет 

посредником». И что постепенно происходит? Вторгается архангел, захватывает положение отца и 

подчеркивает, что центром является мать. Так случилось с Католической церковью. И вы видите, что с ней 

произошло – в конце концов все это привело к педофилии, секс-траффику и притеснению женщин. 

Священники насилуют монахинь! Что мы наблюдаем в любой традиции, например, в культах Астарты, 

Афродиты, Дианы? Все это вело к храмовой проституции. Почему? Потому что мы теряем страх перед 

Отцом. 

Все знают, что, когда в доме нет отца, дети в 20 раз чаще становятся преступниками. Мальчики становятся 

преступниками, а девочки рано теряют честь и беременеют в подростковом возрасте. Вот что происходит 

в доме, в семье, как в духовном теле, когда мы по ошибке, по традиции, думаем, что превозносим 

Истинную Мать, но по сути относимся к ней как к Богу. Делая это, мы преуменьшаем духовный центр 

нашей жизни, который занимает Отец. Мы всегда должны помнить, что Отец подобен солнцу в солнечной 

системе, и все вращается вокруг него. Мать Хан знает это. Когда Отец был жив, она никогда не 

провозглашала себя единородной дочерью Бога, Спасителем. Почему? Потому что Отец был абсолютным 

центром, а она вращалась вокруг него как луна, отражая его свет. Вот что она должна была делать. Но что 

она сделала после? Она попыталась стать солнцем. 

Истинная Мать Кан так не поступала. Если наши братья и сестры, не понимая, сделают это, это станет 

самым большим грехом, огромным осквернением.  Это будет самый большой удар, что вы сможете 

нанести Истинной Матери. Может быть у некоторых людей есть такое желание – стать богиней, получать 

поклонение от других, но Библия очень ясно предостерегает нас от этого. Нам нужно понять жизнь 

Истинной Матери в духовном мире. Она будет находиться по левую руку от Отца, но она не всегда будет 

сидеть на этом месте. Когда Отец дает речь, положение Истинной Матери – позади него, поддерживая 

вместе с людьми, с сыновьями и дочерьми, находясь в единстве и превознося Отца. Роль Истинной Матери 

всегда была таковой. Помните, в Бельведере, Истинная Мать сидела в толпе. И она превозносила 

Истинного Отца. Это не изменится и в духовном мире. 

Когда мы чувствуем Святой Дух Отца, когда мы видим чудеса, которые он дает нам, когда мы меняемся, 

в нас происходят перемены – она будет с нами, поддерживая его. Она будет рядом с нами, превознося его, 

потому что она – выдающийся последователь, но она – не Бог. Мы должны ясно это понимать. Мы говорим 

это, потому что испытываем величайшее уважение к ней, особенно в восточной культуре, в японской 

культуре, которая не имеет сильных христианских корней, в своем желании почитать ее, мы можем 

совершить фатальный грех – поместить ее на место, где она, во-первых, не находится, а во-вторых, не 

хочет быть. 

Христос является абсолютным центром. Это не изменится. Поверьте мне, когда вы умрете и отправитесь 

в духовный мир, вы увидите, что Отец занимает абсолютный центр, каким он всегда был, он не будет им 

на 50%. Мы должны помнить об этом. Мы не должны забывать об этом, когда находимся в периоде скорби 

или до Церемонии Сонхва. Мы не должны поддаваться этим искушениям и этой лжи, которые навязаны 
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нам дьяволом по нашей культуре. Это очень важно, потому что я знаю, что все скорбят, мы все любим 

нашу Истинную Маму. Наши братья и сестры из Азии, из Кореи, или люди из католического родословия, 

даже не осознавая этого, могут разрушить свое царское право и отношения с Отцом. Мы не хотим этого, 

потому что мы знаем, что Царство, которое не поклоняется Богу, разрушается. Оно теряет страх перед 

Отцом, оно становится сексуально распущенным, там в конце концов эксплуатируют женщин и девушек, 

продают их в культы богинь. Мы абсолютно не должны допустить этого. 

Мы знаем Писание, 10 заповедей, мы знаем, что не должны создавать кумиров, не должны поклоняться 

никому другому, кроме Бога. Христос – это Бог, на 100% Бог, полностью един с Богом. Мы должны 

понимать это. Сегодня мы не будем проводить службу молитвы, я верю, что Святой Дух Отца придет с 

еще большей силой. Но помните, что мы не будем поклоняться духу Истинной Матери. Она будет с нами 

с ангелами, но она не… Мы должны предостеречь себя от этого, потому что отделение от Отца является 

падением цивилизаций. И мы ясно понимаем, куда это ведет. Мы можем почитать ее, это ее время, мы как 

можем, будем почитать ее. Мы украсим сцену, мы готовим 25 тысяч цветов. Это будет абсолютно 

прекрасно. 

Я повторяю – мы почитаем ее, но помните, она – не Создатель. Она – созданное существо. Да, самое 

любимое из созданных существ, это правда, но она – не Создатель. Отец любит ее больше, чем вас и меня. 

Но она не Создатель. В этом большая разница. Мы должны помнить об этом, сохранять правильное 

отношение, всегда ставить в центр Отца, что она и делала. И если мы будем так поступать, то она перейдет 

в духовный мир в мире и спокойствии. Никто не будет насмехаться над ней, помещая ее на место, где она 

не должна находиться. Она будет пребывать в мире. И когда она попадет в духовный мир, мы проведем 

важные церемонии, в которых к нам присоединится Отец, она будет находиться рядом с ним. Но она – не 

Создатель. Я это говорю не для того, чтобы преуменьшить ее роль, но для того, чтобы сказать вам правду, 

чтобы никто не впал в ересь. 

В то время как все братья и сестры присоединяются к нам через онлайн трасляцию, люди приехали сюда, 

несмотря на то, что погода сегодня плохая… Те сообщества, которые присоединяются к нам – не попадите 

в эту видимую ловушку. Но недумающие люди могут попасть в нее сразу. По этой причине я говорю об 

этом заранее. Я говорил это на «Отчете Царя», но я снова повторяю это, в случае, если люди не слышали. 

Мы будем почитать ее, проведем прекрасную церемонию проводов, но она не покинет нас! Мы празднуем 

ее переход, ее жизнь в духовном мире. 

Библия описывает в Откровении престол Бога, и то, как все ангелы, старшины, святые служат Богу. Они 

восклицают: «Святой, Святой». Вы знаете, что таковым было сердце Истинной Матери. На главных 

церемониях Отец скажет ей: «Поднимись, сядь рядом по левую руку», но обычно, в 97-98% случаев в 

духовном мире она не будет на этом месте. Она будет превозносить Отца – такой будет ее жизнь в 

духовном мире. Не помещайте ее в духовную тюрьму, в застенки по своему хотению. Это будет самый 

ужасный грех перед ней. Мы хотим, чтобы она была свободна в духовном мире. Мы хотим, чтобы она 

была полностью свободна, чтобы выполнять работу, порученную Отцом. Мы не хотим помещать ее на 

место, которое соответствует нашим культурным желаниям поклонения языческим богам. Это сатанизм. 

Я не буду так поступать по отношению к Истинной Матери и не позволю это делать своей семье. Поэтому, 

давайте помнить об этом, давайте проведем прекрасное время, будем с ней, будем молиться за нее. 

Некоторые уже видели ее во снах и видениях сразу после ее ухода. Это хорошо, но помните – всегда 

сохраняйте контекст. Когда умирает ваш родственник – вы тоже его можете видеть во снах и видениях. 

Но это не делает их Богом! Конечно, Истинная Мать будет навещать нас как обычный человек, точно 

также мой брат иногда приходит ко мне. Мы должны это очень ясно понимать. Мы знаем путь истории, 

вышел закон Божий, Конституция Чхонильгук, Царство Божье приближается, поэтому как никогда важно 

сохранять центр Царства Божьего. Мы здесь должны это очень ясно понимать. Мы не оскверним 

Истинного Отца, Истинную Мать, мы позволим ей быть свободной в духовном мире, чтобы выполнять 

волю Отца, работу, которую он ей поручает, потому что в этом она находит величайшую радость. Такой 

жизнью она жила. 
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В духовном мире она не скажет: «Теперь поклоняйтесь мне как Богу» – это падение Матери Хан. Так 

поступает Мать Хан. Она хочет, чтобы ей поклонялись как Богу. Поэтому вы видите, как та церковь 

умирает, какой безнравственной она становится. Сексуальная распущенность… Чистота Благословения 

умирает со скоростью света. Почему? Потому что они пригласили дух падшей Евы. Бог единственный, Он 

– Отец. Ему нужно человечество в качестве партнера, но это не делает нас богами. Он – вечный центр. 

Истинный Отец – вечный центр, он подобен солнцу, вокруг которого движутся все планеты. Истинная 

Мать – ближайшая к нему планета, она получает от него больше всего любви. Это прекрасно. Но мы также 

вращаемся. И мы должны дать ей свободу в этом, не делать из нее другое солнце и вступать в конфликт с 

Истинным Отцом. Это было бы непочтительно, это было бы крайне разрушительно. 

Давайте помнить об этом, пока мы пребываем в этом периоде ее перехода в духовный мир. Поздравляю, 

если Истинная Мать к вам приходила духовно. Нам это нравится, это прекрасно, но к вам так же могут 

приходить ваши родственники. Это не делает из них Бога. Чтите ее жизнь, ее характер, ее полное единство 

с Христом, но позвольте ей быть свободной, чтобы поклоняться ему. Она наиболее всего счастлива тогда, 

когда может поклоняться Богу, поклоняться Христу. Желание человека – занять положение богини, но это 

приведет к разрушению всей цивилизации, потому что мы потеряем страх перед Отцом. И я говорил об 

этом миллион раз – когда общество, цивилизация теряет страх перед отцом, мужчины становятся 

преступниками, а женщины становятся распущенными. Что произойдет с такой цивилизацией? Мы видели 

это в истории – торговля детьми, храмовая проституция – все это во имя «любящей богини», потому что 

вы потеряли страх перед Отцом. Поэтому мы не будем заниматься таким идолопоклонством. 

Поэтому если вы пойдете в зал прощаний, вы увидите Истинную Мать, но Истинный Отец смотрит на нее 

сверху. Есть люди, которые хотели поставить фотографию обоих Истинных Родителей, но я сказал: 

«Поместите фотографию Истинного Отца, потому что Истинная Мать уже там». Вы можете ясно увидеть 

вертикальный порядок. И если вы знаете ее, вы понимаете, что она выше этого на 100%, поэтому она 

смогла одержать победу, поэтому она смогла сделать, что сделала – потеряв все, получила все. Она – самая 

уважаемая, ценная женщина, человек в человеческой истории. Она больше всего любила Бога, она 

выполняла самые трудные задания. Она – самая ценная женщина во всей истории. И, знаете, она никогда 

не делала из себя богини. Посмотрите на всех падших женщин, с их злыми желаниями, которые хотят 

стать богинями – это сатанинское желание. Истинная Мать никогда этого не хотела. Она не хотела 

поклонения. Она хотела прославлять Господа, превозносить Его, приносить Ему радость. Такой была вся 

ее жизнь! Мы видели ложь падшей Евы, ложной женщины, мы можем увидеть их. Но Истинная Мать не 

была такой. Когда бы люди не превозносили ее, она сразу отдавала это Богу, когда бы люди не хвалили ее, 

она говорила: «Благодаря Богу, благодаря Богу». Мы все должны практиковать это. Потому что Бог 

субстанциируется в царствах и царских правах. И так, как поступаем мы, так будут поступать наши дети. 

Так жила Истинная Мать – когда ее хвалили, она говорила: «Слава Богу, слава Отцу, спасибо Отцу». Она 

всегда так поступала. И этому я учу своих детей, особенно Джуни, потому что он станет Третьим Царем. 

Когда вас хвалят, вы должны отдавать все Богу, не храните у себя. (Запись прерывается). 

Помните, позади нее находится Царь царей. Мы будем помнить об этом. Мы будем сохранять 

бдительность по поводу этого, чтобы создать прецедент для всей вечности, когда придет Царство. Мы 

знаем абсолютную ценность Бога, Христа. Мы уважаем Истинную Мать, как самого ценного человека, 

который осуществил идеал женщины. И она находится с нами, она не против нас, а с нами в поклонении, 

она находится с нами в прославлении и благодарении Богу. Она находится с нами, в то время, как приходит 

Святой Дух, происходят чудеса, она находится с нами и празднует победу Истинных Родителей. Вот 

такова наша Истинная Мать! Мы должны помнить об этом. Мы хотим петь прекрасные песни, корейские 

братья и сестры приготовили песни, которые любила Истинная Мать. Мы хотим петь с ней для нашего 

Отца на Небесах. Помните, он может дать так много любви, так много любви. И она будет с нами на 

передовой, прославляя и превознося Бога. 

Давайте пригласим нашу корейскую команду, чтобы они спели прекрасные песни. Давайте также 

присоединимся к ним в прославлении и отдадим всю славу Богу и Христу. Аминь! Аджу! 
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Часть воскресной проповеди от 24 марта 2019 года. 

24 марта 2019 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Это была сумасшедшая неделя. Я хочу поблагодарить всех. Все выступили вперед. Как говорит Тим – 

сюда должен был приехать весь мир. Прежде чем попасть на землю обетованную, люди должны были 

похоронить пророка Моисея. Он стоял на горе, и никто не заметил этого, но Израиль берет свое начало 

оттуда, оттуда появился Иерусалим. Моисей был похоронен на горе, и никто не заметил этого. Они еще 

не попали в обетованную землю, они даже не начали за нее сражаться, но после этого началась история 

(Израиля). Мы так благословлены, потому что у нас есть наша Истинная Мать. Нет женщины достойнее. 

Она всегда была позади (Отца). Она была первым учеником в Южной Корее. Она была «от и до». С точки 

зрения ценности ни одна женщина не сравнится с ней. 

В пятницу вечером у нас было большое собрание с корейцами в ресторане в центре города. Это было 

безумие, потому что нас было 200 человек! Они были рады нас видеть, но недоумевали: «Что это за люди?» 

Они подумали, что я – глава мафии. Я не был одет в костюм, но все корейцы кланялись мне, поэтому они 

подумали, что я – глава мафии. О, Господь милосердный! Но такова восточная культура, и я не могу 

остановить их! Когда я был в Корее, я пытался это сделать: «Перестаньте кланяться мне!» Это сводило 

меня с ума. Я сражался с целой культурой, но не смог победить. Но я понимаю их сердце. «Вот царь 

Корлеоне!» О, Господь милосердный! 

Как бы то ни было, мы провели это мероприятие в пятницу, и Преподобный Ю рассказал прекрасный опыт. 

Он был национальным мессией Уругвая, и в то время по какой-то причине, Отцу пришлось отложить свой 

полет, и вот, они остались вместе – Преподобный Ю, Отец и госпожа Кан. В то время она была просто 

«госпожа Кан». Они были в Уругвае, в котором Преподобный Ю был национальным мессией и по какой-

то причине Мать Кан тоже была там. Отец был с ними, они разговаривали, и госпожа Кан спросила: «Отец, 

помнишь, в то время, когда мы были в глиняной лачуге, пришли пять мафиози-христиан и избили тебя?» 

Это было время, когда христиане бросали зажигательные бомбы, коктейли Молотова, крали обувь – делали 

все, чтобы запугать. Они называли себя христианами, но выглядели как мафиози. Отец был там, и когда 

они приходили, ему нужно было прятаться. Но в тот раз они ворвались в дом, и стали избивать Отца, 

пинать его. Он был зажат в углу. Он просто принимал удары. Они жестоко пинали его по лицу, а Отец 

просто принимал удары. Он просто принимал их. Истинная Мать Кан спросила его: «Помнишь, тогда 

пришли пять человек и избили тебя? Почему ты тогда не сопротивлялся? Почему ты ничего не сделал, а 

просто принимал наказание?» На самом деле у Отца была на это причина – заплатить искупление за страну 

и т.д. В то время все еще была эпоха искупления. Но дело в том, что Отец тогда спросил ее: «А почему ты 

не пыталась остановить их? Почему ты не пыталась защитить меня?» Это хороший вопрос! Он просто 

принимал все. Но он проверял, смотрел, кто… А потом Истинная Мать Кан сказала: «Я пыталась 

остановить их, я кусала их, я вцепилась им в волосы, но у меня рост 146 см, я – маленькая девушка, а это 

пять здоровых парней». Но она пыталась сражаться с ними! Она пыталась оттащить их, кусала их, делала, 

что могла. Что было бы, если бы у нее в то время был «жезл железный»?! Это удивительная история, не 

так ли? Это прекрасная история, которая показала, что было в начале 50-х годов. Тогда еще не было 

Матери Хан. 

Такой была Истинная Мать Кан. Она была с Отцом, проходя с ним через испытания, она видела 

преследования, она видела, как захватывали церкви, сжигали их, подобно Ку-клукс-клану, 

терроризировали их, она принимала этот террор, и она видела, как жестоко избили Отца. Она прожила это. 

Это было в самом начале. И всю свою жизнь она сохраняла сердце смирения. Мать Хан была красива, она 

родила много детей, но она давно отдалилась от Отца. Она создала культуру разделения, культуру жертвы, 

притворялась жертвой, хотя получила больше всего благословений. Она не видела своих благословений. 

И это привело ее к космической неудаче, падению. 

Но есть Истинная Мать Кан, которая была с Истинным Отцом, когда приходили бандиты, били их, она 

была там, на передовой. Она была с Отцом, поддерживая его, сражаясь за него на передовой. Она не была 

просто зрителем, она делала все, что могла, она пыталась укусить этих негодяев. Она делала все, что могла. 
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Она пыталась защитить Отца. Сначала это были не только теологические диспуты, споры с людьми во 

время свидетельствования. Даже когда на Отца нападали, она была там, стараясь защитить его. То есть мы 

говорим о верной женщине, о верном ученике. Такова наша Истинная Мать! У нас есть такое 

благословение, потому что мы знаем о таком событии, которое связано с историей Царства Божьего, с 

которым мы все связаны. Мы так благословлены, потому что теперь будущие поколения женщин могут 

видеть пример, того, каким воином она была. Она в 10 миллионов раз лучше Жанны Д’Арк! Это 

супергероиня для будущего Царства, которое заполнит землю и люди будут знать, откуда исходит 

основание. Оно исходит из благодати. 

Мы так благословлены, что у нас такая история. Это был недостающий кусочек паззла. Когда Мать Хан 

пала, совершила космическую ошибку – предала Отца, осквернила его, стерла его, запретила называть его 

имя – появился такой сатанизм и такое безумие. Положение Истинной Матери было свободно, его никто 

не занимал. А положение Истинной Матери – положение матери земли. Отец занимает положение Небес, 

а Мать – положение земли. Поэтому, когда Мать объединяется с Небесами, земля получает благословение. 

Когда Мать отделена от Небес, земля получает проклятия. И это произошло. Вы видите, что мир получает 

проклятия. Особенно это стало заметно после ухода Отца. Невероятно! Если бы вы тогда сказали людям, 

что через пять лет Корея станет почти что коммунистической страной – никто бы вам не поверил. 

Невероятно, беспрецедентно, с какой скоростью все меняется к худшему, потому что проклятие было 

вызвано личностью, представляющей землю, личностью Матери. Она отделилась от Небес, от Отца. И 

земля стала получать проклятия. 

Но это благословение, эта невероятная Церемония Сонхва, все фестивали, в которых все участвовали – 

произошло множество чудес. Думаю, что я говорил об этом на корейской службе, но забываю сказать это 

вам. Как вы знаете, Отец ушел в 1.54, а Мать – в 5.41. Думаю, что я не говорил об этом на прошлой службе, 

меня поглотили другие вещи. Со дня ее благословения, Космического Благословения 23 сентября 2017 

года до церемонии Сонхва, которая произошла через 12 дней после ее ухода (Отец определил провести 

церемонию Сонхва спустя 12 дней после его физической смерти) прошел 541 день! 541 день! А ушла она 

в 5 часов 41 минуту. Сколько дней между 23 сентября и датой ее Сонхва? 541! Это невозможно подстроить! 

Интересно то, что она ушла 6 марта 2019 года, в Библии, в 12 главе книги Откровения, сказано о 1260 днях 

в пустыне, сказано, что ее будет преследовать сатана. Если отсчитать 1260 от 6 марта – 3.6, день, когда она 

ушла, то вы окажетесь на 23 сентября 2015! 23 сентября 2015, 23 сентября 2016, 23 сентября 2017 – на 

третий раз она получила космическое Благословение, которое представляет совершенство. Если поменять 

всего один день, то ничего не получится! Это не совпадение! Провидение всегда проходит через 

определенные числа. Это невероятно! Даже если взять 1.54 и 5.41 то получатся цифры 1, 5, 4, 5, 4, 1 – это 

будет дважды 5-4-5-4. Когда вы уменьшите на то, чем оно заканчивается, то получится 1-5-4-5-4-1. 4 и 5 

дают 9, следующие 5 и 4 снова дают 9. Получается 1991. Понимаете? И поскольку есть две цифры «9», два 

становится единицей, а 9 становится одной 9, и получается 191. Понимаете? Мы знаем, что означает 9.11, 

но обе эти цифры окружают число совершенства, то есть число 10. Отец говорил о числе 10. 11 – это число 

на единицу больше числа совершенства, а число до этого – совершенство сферы земли. То есть получается 

совершенство сферы земли и совершенство сферы Небес. Они объединены в одно целое. То есть «на земле, 

как на Небе» – разрешено на земле. 

Итак, происходит столько невероятных чудес. Это не совпадение, если вы понимаете статистику, вы 

понимаете, как невероятно такое совпадение, когда мы говорим о таких числах, или об образцах, которые 

продолжаются формироваться. Мы говорим об экспоненциальном росте, мы не говорим о кратных. Один 

из примеров, который я привожу вам, молодые люди – об условиях и причинах Вселенной. Если убрать 

одно значение, говоря о массе протона, электрона, о гравитации – куда бы мы не посмотрели, если вы 

измените хоть одну цифру, это разрушит всю вселенную! Уильям Дембский написал целую книгу, о том, 

что существует Разум, все не является совпадением, нужно иметь еще большую веру, чтобы думать, что 

все создано случайно. Почему? Если, играя в карты, у меня будет флеш-рояль – это само по себе очень 

большая редкость. Каковы шансы у меня получить флеш-рояль, если я играю один раз? 1 шанс к 52! Такой 

же процент относится к любой группе карт. Если вы играете с кем-то и тот человек получил флеш-рояль, 

вы говорите: «О, как тебе повезло, не верится, что ты победил меня!», он забирает у вас 10 баксов, затем 

вы снова с ним играете, и он снова делает флеш-рояль! «Что?! Снова флеш-рояль?! Может быть это 

случайно, может быть!» Вы играете в третий раз, и снова у него флеш-рояль. «Подожди, подожди…» И 
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снова вы играете, и снова у него флеш, тогда вы понимаете, что такое невозможно, потому что нужно 

играть еще 52 раза, чтобы снова получить флеш-рояль. Такая степень вероятности невозможна. И чем 

дальше, тем невозможнее. И вы думаете, что это невозможно, хотя и не знаете статистику. Вы понимаете, 

что этот парень не может постоянно получать это. У нас есть высокая вероятность, но также есть и образец, 

что указывает на Разум. Молодые люди, вы помните это из лекции по апологетике. Этот образец, частота 

повторения, степень вероятности… Не просто степень вероятности. Наука говорит: «Это невероятно, но 

всегда есть степень вероятности». Но мы не говорим о единственной возможности. Мы говорим о десятках 

возможностей, которые работают все вместе, которые должны быть точны, чтобы вселенная просто 

существовала. Мы говорим не об одном факторе, а о множестве, о 19 с лишним факторов, о различных 

причинах и условиях вселенной, изменив которые на 0,00000001 микрона, вся вселенная разрушится. Вы 

не сможете ее сохранить. Она совершенно сбалансирована и спланирована. 

В такой ситуации, получить эти цифры – невероятно! Потому что у нас есть не только высокая 

вероятность, но и частота повторения всех этих цифр, которые появились при уходе Истинной Матери. 

Отец постоянно говорил о цифрах, о провидении. Мы видим, что в Библии постоянно повторяются цифры 

– 40, 70, 120 и т.д. Помните, Отец даже показывал цифры на руке? Вы видите цифры 9 и 11 окружают 

число 10. 9 представляет число, предшествующее совершенству, 10 представляет число после 

совершенства. Небеса и земля сейчас полностью совершенны и победны. Истинный Адам полностью 

одержал победу, и Истинная Ева полностью одержала победу. Аллилуйя! Не только на Небесах. Эта сила 

теперь открыта и на земле. Теперь все, что принадлежит Богу, приходит к тем, кто хранит веру. Не только 

суверенитет Небес, но и суверенитет земли становится наш. Не из-за того, что мы – великие, а потому что 

мы хотим прославлять Бога, мы хотим защищать Его цивилизацию. 

Это было такое напряженное время. Просто вспоминать это время – удивительно. И мы это прожили. 

Давайте обратимся к Писанию. Послание к Евреям, глава 2. Кстати, Чиф сейчас находится в больнице. Его 

прооперировали, и он уже поправляется, я навещу его после обеда. Я думаю, что они не разрешат 

посещение большой группой, потому что он все еще слаб. Но мы поедем малой группой, поприветствуем 

его, удостоверимся, что с ним все в порядке, помолимся за него. Он – воин! Господи, помилуй Чифа! Мы 

любим, тебя, брат! Старые вояки не умирают! Он просто заступил на дежурство! 

Давайте обратимся к Посланию к Евреям, глава 2. Это очень сильная глава. Это была наша Рема на сегодня. 

Всё, о чем тут говорится – быть послушным Христу: «Посему мы должны быть особенно внимательны к 

слышанному, чтобы не отпасть. Ибо, если через Ангелов возвещенное слово было твердо и всякое 

преступление и непослушание получало праведное воздаяние, то как мы избежим, вознерадев о толиком 

спасении, которое, быв сначала проповедано Господом, в нас утвердилось слышавшими от Него». 

Павел говорит о том, что они услышали Слово, они услышали о спасении, услышали Благую весть о 

Царстве Божьем, они услышали Евангелион. Они узнали, откуда происходит спасение. И посмотрите на 2 

стих: «Ибо, если через Ангелов возвещенное слово было твердо и всякое преступление и непослушание 

получало праведное воздаяние». 

Мы грешим, когда мы лжем, и каждый раз, когда крадем что-то, даже когда просто смотрим что-то 

пиратское в интернете, каждый раз, когда мы загружаем что-то незаконно, то есть крадем чей-то контент. 

Мы должны сравнивать себя не с людьми, а с совершенным Богом, о котором говорится в 10 заповедях. 

Каждый раз, когда смотрите на мужчину или женщину с вожделением, вы совершаете прелюбодеяние в 

сердце. Каждый раз, когда вы ненавидите кого-то, вы убиваете его в своем сердце… Если бы мы получали 

праведное воздаяние за то, что совершили против Бога… Потому что мы не сравниваем себя с Гитлером, 

мы сравниваем себя с Богом, но когда мы сравниваем себя с Богом – мы отстой! Вы видите, как далеки мы 

от славы Божьей, насколько мы злы и никудышны. Вот, что показывает нам Писание! Это как зеркало. 10 

заповедей подобны зеркалу, они показывают нам, как мы ничтожны. 

И молодым людям очень важно это понять, потому что они хотят верить в то, что они совершенны, что 

они сильны, но все это из-за видеоигр, которые промывают им мозги, заставляя их верить в то, что они 

супергерои. Заткнитесь! Мы ничтожны. Мы – падшие, мы грешники. Мы ничуть не близки к 

совершенству, как думали. «Я думаю, что я хорош, в сравнении с преступниками. Я никого не убивал!» 

Перестаньте, мы не о том говорим! Мы не сравниваем тебя, муравья, с другим муравьем. Мы сравниваем 
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тебя с Творцом других существ. Потому что мы хотим быть ближе к Творцу, к Святому, Совершенному 

Создателю. Мы не сможем существовать в Его присутствии, будет развенчан даже малейший грех. 

Чему это учит? Это учит тому, что нам нужно спасение, потому что, если мы получаем только награды, 

мы попадем в ад. Потому что мы – преступники. Мы можем думать, что мы не такие плохие, как Джеффри 

Домер, и т.д., но с точки зрения Бога, мы совершили преступление, преступления. Справедливый судья 

должен наказать преступника, а иначе справедливости нет! Если преступники остаются на свободе, то на 

земле нет справедливости! Должно быть наказание. Хотите ли вы жить в стране, где нет справедливости, 

как в Венесуэле, где процветает преступность? Конечно, нет! Вы хотите жить там, где преступников 

наказывают. Мы должны признать, что мы являемся преступниками по отношению к Богу. 

«Ибо, если через Ангелов возвещенное слово было твердо и всякое преступление и непослушание получало 

праведное воздаяние» 

Тогда мы бы оказались в беде. Мы бы жили в изоляции, вдалеке от законов Бога. Но это позволяет нам, 

во-первых, признать: «Ух ты, я понял, что я не такой святой, как думал. А во-вторых: «Мне нужен Бог. 

Мне нужна Его Святость. Потому что сам по себе я недостаточен». То есть в человеке появляется 

смирение, появляется понимание: «Моя праведность исходит не от меня, а от Бога». Потому что, если я 

буду полагаться на себя, это уже не будет праведность. Это так важно. 

Посмотрите на Федерацию Мошенников. «О, ты – Второе Поколение! Второе Поколение – это ваше 

время!» Заткнитесь! И потом они становятся высокомерными кусками мусора, которые в конце концов 

стали «левыми». Их просто поглотил падший мир! Они так высоко думают о себе: «Да, даааа! Я – Второе 

Поколение!», а потом они понимают, что всем все равно. «Как ты смеешь не признавать мою славу?!» – 

это так ничтожно, жалко, это грустно. Но у тех, у кого есть отношения с Христом, есть понимание того, 

что мы – не великие. Мы знаем, что перед Богом мы ничтожны. Но поэтому мы сильны. Потому что у нас 

есть смирение. И так как в нас есть смирение, кротость, Бог дает нам Свою силу! И Его сила может 

проявиться через нас, чтобы Его могли прославлять. 

Скромность не делает нас слабыми, она делает нас невероятно сильными. Мы не боимся смерти, благодаря 

дару спасения, полученному нами, этому невероятному дару любви. Мы должны были получить наказание 

от судьи на суде. Мы бы стояли перед судьей. «Ты сделал то и это!» «Неужели?» «Извини, но тебе придется 

получить наказание». Но что произошло? Христос заплатил штраф. Его избили, убили, он умер вместо 

нас. Он шел путем креста, путем страданий, чтобы заплатить за наш счет, заплатить штраф за наказание, 

и поэтому мы освободились в здании суда. «О, Боже! Этот парень прыгнул прямо сюда и получил 

наказание за меня!» Чтобы вы почувствовали, если бы кто-то сделал это ради вас? Вы бы почувствовали 

невероятную благодарность, не так ли? Вы получили свободу только потому, что этот парень пришел и 

сказал: «Я возьму это на себя». И этот парень – субстанциальное тело Бога на земле. 

Это показывает любовь Бога, на что Он готов пойти, чтобы спасти Своих детей. Понимание этой благодати 

крайне важно. Это то, о чем написала Истинная Мать на Евангелие от Иоанна, 21, после того, как она 

прочла это Писание и получила Космическое Благословение как Истинная Мать, что является честью для 

любого созданного существа. Представьте: вы – совершенная Ева! Нет звания выше этого! Что же она 

написала в 21 главе Евангелия от Иоанна? О, Боже, это было удивительное документальное видео от 

Мэриэнн! У Мериэнн есть способности, она сама не понимает, как она смогла сделать это. Святой Дух вел 

ее. Когда она показала нам это видео за день или два до события, мы изменили только пару вещей, 

незначительных вещей, потому что это видео было сделано так хорошо! Прекрасная работа, Мэриэнн! Она 

написала целый сценарий, потому что посредством цифрового видео, которое надо было отредактировать, 

склеить, добавить аудио, записать свой голос, надо было рассказать целую историю, чтобы она произвела 

впечатление и была понятна. Это целое дело! Но это было сделано отлично! 

У нас есть такое понимание, что если бы мы получили воздаяние, то есть получили то, что заслуживаем, 

мы бы все оказались в беде. Но все мы получили нечто. Мы получили дар, сильный дар, который спас нас 

от разделения от Бога и дал нам шанс быть рядом с Ним. Вот, что мы имеем в виду, когда говорим о 

спасении. Если вы получаете наказание – вы идете в ад, вы не можете идти на Небеса. Если вы совершаете 

все эти преступления, куда вы пойдете, в ад или на Небеса? Вы идете в ад. Вы отделены, вы будете 
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страдать, как другие преступники. Но мы получаем благодать. У нас есть 5% ответственности, мы должны 

приложить усилия, мы должны стремиться к Богу, сказать: «Я исповедую Иисуса Христа», нам нужно 

признать это. 

Мы привыкли думать, что все это происходит естественным образом, что Второе Поколение будет 

совершенным. Помните? Это оказывало на них столько давления. Они думали, что они совершенны, что 

у них не будет греха, даже тени греха. Была такая культура, вы помните? Это безумие, потому что в Библии 

об этом не написано. Даже в совершенном саду сатана смог искусить их. Такая ужасная культура была 

хуже, чем в Эдемском саду. Мы думали, что раз у Второго Поколения нет первородного греха, то у них 

нет других грехов. Но у них тонны других грехов! Это просто секта поклонения самому себе! Но тому, кто 

основан на Библии, легко увидеть, что самопоклонение – демоническая культура. И посмотрите, к чему 

это привело! Они полностью пали. Они отделились от Бога. Они поклоняются себе и идут в ад, как и другие 

группы, которые поклоняются себе. Но, если подумать, на этих детей было огромное давление. «О, Боже, 

дорогой, ты понимаешь, что ты – Второе Поколение!» А ребенок: «Хорошо». А когда они подрастали: 

«Хорошо! Мир должен признать нас!» Но это привело их к неудаче, потому что они ожидали, что мир 

будет служить им. У них не было смирения. У них не было способности раскаяться, подумать о том, что 

нужно извиниться. «Я совершенен, я рожден совершенным. Я – Второе Поколение». Ничтожные! Это 

сатанизм. Это люцеферианство. 

Человек, который верует в Христа, легко может раскаяться в грехе, увидеть его, признать, что есть грех. 

Они, конечно, не зацикливаются на этом: «О, сегодня я совершил этот грех, тот грех» – а иначе вы все еще 

поклоняетесь себе, вы все еще думаете о себе, о том сколько грехов вы совершили в этот день. Вы 

понимаете? Вы совершаете грех негативизма. Вы все еще поклоняетесь себе. Многие японские братья и 

сестры подвержены этому. Не так ли? Чем больше вы видите в себе грехов, совершенных в этот день, тем 

сильнее вы очистились? Мы поняли, что у вас есть грех, но вы должны преодолеть его! Но если вы делаете 

это каждый день, то каждый день вы ставите в центр себя! «О, Боже, посмотри на меня!» Перестань 

фокусироваться на себе, глупец! Может лучше посмотреть на Христа, посмотреть на Господа славы? 

Потому что он спас тебя от твоего греха! Не смотри на себя! Освободись от своего греха! Дьявол 

запутывает некоторых людей! 

Но здесь главное – если мы получаем воздаяние за то, что заслужили – то нам будет худо. 

«…то как мы избежим, вознерадев о толиком спасении, которое, быв сначала проповедано Господом, в 

нас утвердилось слышавшими от Него». 

То есть он говорит: «Это было сказано Господом, а затем теми, кто был с ним». Почему? Потому что к 

тому времени они имеют дело со Вторым Поколением. Они имеют дело с людьми, которые никогда не 

видели Иисуса. Они имеют дело с людьми, которые никогда не видели Иисуса, никогда не ходили с ним. 

Может быть у них есть отношения с Павлом, но сам Павел никогда не встречался с Иисусом, но он 

встречался с теми, кто видел его. Во всяком случае здесь они находятся на положении, при котором они 

не встречали Иисуса во плоти. 

Сейчас с нами нет Истинных Родителей. С нами нет Истинного Отца и Истинной Матери во плоти. И мы 

никогда не заявляли, что они будут вечно жить во плоти. В нашей теологии никогда такого не было. В 

некоторых корейских церквях говорят, что их лидеры будут жить вечно. Желаю удачи в этом! На самом 

деле есть такая церковь, их основателю 80 с лишним лет, и они буквально верят в то, что он будет 

физически жить вечно. Через пару десятилетий они получат плохой сюрприз! Существует естественный 

круг жизни и смерти. Мы никогда не заявляли, что так будет. 

И вот они находятся в таком положении, при котором они должны связаться с Христом, но его нет рядом 

с ними, они не видят его во плоти. Им теперь приходится обратиться к Слову, чтобы увидеть его, чтобы 

почувствовать его. Это очень важное Писание, которое также подходит нам, в отношении Истинной 

Матери. Две недели я взывал к миру о том, что мы должны быть осторожны, чтобы не сделать из Истинной 

Матери идола, потому что это осквернит ее, полностью исказит то, как она жила всю свою жизнь. Ее жизнь 

была основана на Христе. Мы не собираемся создавать женщину по своему образу, чтобы поклоняться ей 

как богине, ведь это приведет к разрушению. Она находится на Небесах, прославляя Отца. Она отражает 
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свет, она прославляет его. Вот что она делает. Поэтому мы не будем создавать ложный образ, идола, чтобы 

некоторые люди чувствовали себя хорошо, из-за своей культуры. Это сатанизм. Мы хотим быть с ней 

живой, прославляющей Христа, сохранившей веру до конца. Теперь на Небесах она служит ему, 

прославляет его, выполняет его волю. Вот кем она была! 

Я думаю, что вы все понимаете это. У американцев сильное родословие евангельских христиан, поэтому 

мы понимаем это, но люди из Европы, Японии, из язычества, из католицизма, которое тоже стало 

язычеством, обернутым в христианство, но на самом деле принявшим римских богов… Если вы 

отправитесь в Ватикан и войдете в базилику, вы увидите чертов пантеон богов! Господь милосердный! 

Это полное безумие! Люди из таких культур легко могут впасть в ложное идолопоклонство. Поэтому очень 

важно, чтобы мы предупреждали это. Потому что, во-первых, это полностью опозорит Истинную Мать. 

Она будет рыдать, потому что она никогда не хотела этой славы, она всегда была скромной. Ее сила в ее 

смирении, поэтому она была наполнена силой Святого Духа. Она была сильной женщиной, потому что у 

нее было смирение перед Богом. Это смирение перед Богом помогло ей не бояться смерти. 

Смирение перед Богом помогает вам не бояться смерти! Потому что Христос одержал победу над смертью 

для вас, и вы одержите победу над смертью через него. В этом есть сила. И Истинная Мать знала это, 

поэтому она смогла преодолеть все искушения деньгами, комфортом. 90-летняя села в самолет, хотя врач 

сказал ей: «Если вы полетите на самолете, вы можете умереть. Вам 90 лет, полет длится 16 с лишним часов, 

у вас может быть инсульт». Но она это сделала. Она была такой героиней. Но помните, она – героиня, но 

она созданное существо. Она – не Создатель, но это делает ее более любимой Творцом, потому что она – 

Его творение. Бог не занимается самолюбованием. Этим занимается сатана. Бог гордится своим 

творением, особенно если они сами по своей свободной воле выбирают любовь к Нему, Он тогда может 

получить любовь в ответ, и это дает силу. Для художника, скульптора, творца – это самая большая радость. 

Таково сердце Истинной Матери Кан. Она никогда не хотела быть богиней и божеством. 

Мы знаем, что происходит, когда мы поклоняемся этим ложным идолам, особенно культу богинь. Это 

всегда связано с плодородием, с образом молодых обнаженных женщин и с проституцией, что ведет к 

секс-траффику. Вот к чему это приводит. Поэтому мне нравится фотография пожилой Истинной Матери, 

здесь нет сексуального подтекста, нет плодородия. Есть просто героиня, женщина, которая жила 

героической жизнью, в отличие от Матери Марии, которую изображают молодой девушкой. И 

священники поклоняются ей: «О, она такая красивая, Мать Мария!» и потом они насилуют монахинь. 50% 

священников в Пенсильвании были педофилами! Это официальная статистика! Государственное 

расследование. Это серьезная проблема, если вы фокусируетесь просто на красоте человека, потому что 

красота и плодовитость очень сильны. Когда женщина молода и красива, ей могут поклоняться почти как 

Богу. Слабые мужчины могут поклоняться ей как Богу! Если она очень красивая, они сделают для нее все, 

что угодно! «Прыгнешь с моста?» «Да!!! Ради тебя». Они готовы на все. Но все это исчезает, когда она 

стареет. Сила сексуальной привлекательности исчезает. 

Но у женщин есть больше, чем сексуальная сила и красота, у них есть внутренняя сила, они должны 

ставить в центр Христа, и их смирение даст им силу. И это, а не физическая красота, сделает женщину 

красивой на протяжении времени. У Матери Хан есть физическая красота, и у нее есть дети, но у нее нет 

внутренней красоты. У нее нет веры, преданности, желания умереть ради Господа. У нее нет вечных 

качеств. И поэтому она потерпела неудачу. Это показывает приходящую славу человека. Это показывает, 

что, если вы стремитесь к собственной славе и прославляете себя, это приведет к разрушению. К полному 

разрушению. Федерация Мошенников осталась с еретиком, разрушителем, матерью, которая прогнала 

своих детей, чтобы прибрать к рукам наследство. Это кража, воровство. С такой женщиной они остались! 

Какого рода цивилизацию они смогут построить на этом?! Будут появляться только женщины зла, 

нарциссы, поклоняющиеся себе, прославляющие себя, а не воины во Христе, которые живут не ради себя. 

В апреле мы везде установим камеры, будьте готовы к этому. К нам приедут телевизионные команды из 

Франции, Австралии и т.д. С этих пор они будут постоянно приезжать. По поводу этого, хочу заметить 

одну вещь – когда они попросят меня показать оружие, я скажу: «Это не корректно». Будьте ответственны 

с оружием. Вы должны хранить свое оружие закрытым. Если вы самурай, и обнажили меч, то значит, вы 

собираетесь убить кого-то. Вы не имеете права просто выхватить заряженное оружие. Это показывает 
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вашу ответственность. Это похоже на нарциссизм. Вы не должны бряцать оружием. Оно предназначено 

для защиты, а не для показухи. Поэтому, когда они попросят вас: «Покажи свое оружие», вы должны 

ответить: «Нет, это не приемлемо». Вы видите, когда бы я не давал интервью, я никогда не показываю свое 

оружие. Потому что я говорю им: «Это неприемлемо, самурай никогда не обнажит меча, если не 

собирается его использовать». И они понимают это. Вы должны объяснить, что за этим стоит этический 

кодекс. Мы не хотим никого запугивать. За этим стоит этика, кодекс чести. Это основано на готовности, 

при призыве Бога, защищать людей. Вы поняли это? Если вас попросят об этом, просто скажите им: «Это 

неприемлемо, я не буду», они не будут настаивать, они не могут вас заставить. Что они могут сделать с 

вами? Ничего! 

Почему такое маленькое сообщество потрясает мир? Потому что они видят здесь очень ясно, что людей 

учат тому, чтобы не быть овцами, а пастухами. Это очень разные вещи. Первое Послание Петра, глава 5, 

стих 4. Давайте, техническая команда, покажите это! Появляется венец славы, но также нечто другое. 

Техническая команда, давайте побыстрее! А, Лоуэлл вас опередил! Царь Лоуэлл! Он всегда всех 

побеждает. Кстати, посмотрите на его пояс, который он сделал! Это так прекрасно, на выставке NRА мы 

будем подписывать книги в субботу в 10 часов. Придут молодые люди со своими коронами. Марта, ты 

тоже можешь прийти со своей короной. Ты можешь принести корону из пуль, людям это понравится! Мы 

принесем корону из пуль, камуфляж, я не знаю, надену ли я свой костюм, он такой неудобный! Каждый 

раз, когда я сажусь, я боюсь, что он порвется. Эти брюки слишком узкие, мне они не нравятся. Они 

действуют мне на нервы. Я не могу в них сесть, я боюсь, что они треснут. Я слишком много играл в 

американский футбол, у меня слишком накачанные мышцы бедер. Итак, Первое Послание Петра, глава 5, 

стихи 4, 5: «…и когда явится Пастыреначальник, вы получите неувядающий венец славы. Также и 

младшие, повинуйтесь пастырям; все же, подчиняясь друг другу, облекитесь смиренномудрием, потому 

что Бог гордым противится, а смиренным дает благодать». 

Посмотрите на определение Иисуса Христа – Пастыреначальник! Начальник – значит глава многих 

пастырей. О, Боже! Ух ты! Где госпожа Ли Ён Кларк? Вы видели картины, которые она пишет? Покажите 

наш инстаграм! Она создает удивительные библейские картины! Она просто захвачена этим, она рисует 

их каждые 10 минут. Ты слишком быстро их рисуешь, я не могу загрузить все! Невероятные работы, 

посмотри их! Она нарисовала Откровение, глава 1-6, а стих 5 говорит: «…и от Иисуса Христа, Который 

есть свидетель верный, первенец из мертвых и владыка царей земных. Ему, возлюбившему нас и омывшему 

нас от грехов наших Кровию Своею и соделавшему нас царями и священниками Богу и Отцу Своему, 

слава и держава во веки веков, аминь». 

Посмотрите на этот прекрасный рисунок. Это лев иудейский с короной. Она создает такие прекрасные 

работы. Покажите еще! 

«Кто побеждает и соблюдает дела Мои до конца, тому дам власть над язычниками, и будет пасти их 

жезлом железным; как сосуды глиняные, они сокрушатся, как и Я получил власть от Отца Моего». 

Вы видите тень от разбитого стекла? Невероятно! Удивительные работы! «Первое оружие, созданное 

Богом – пламенный меч. (Бытие 3:24) Это горячо, как огонь! И она создала еще множество. 

Дело в том, что они видят это маленькое сообщество. Мы не похожи на социалистов, у нас нет общей 

собственности, мы вдохновляем людей иметь свою собственность, свою землю. Мы говорим о 

суверенитете, о царском праве, мы говорим о точке зрения Библии, о библейском Царстве. Мы говорим о 

Царстве царей и цариц, о Царстве пастырей, которые изгонят злых волков. У них есть на это способности. 

Я воспитываю молодежь, чтобы они стали не ягнятами, а пастырями! Если вы посмотрите на 

коммунистические, социалистические церкви – они воспитывают людей, чтобы те стали ягнятами, а не 

пастырями. Они поддерживают социализм, централизованное правительство, архангельскую власть. 

Но здесь при помощи силы Бога происходит нечто другое. И мы – маленькая группа. Но мир всегда меняют 

маленькие группы. 12 человек вокруг Иисуса изменили мир. Что там говорили о круглом столе короля 

Артура? Это легенда, но она основана на реальности того, что маленькая группа меняет мир. Рабы, 

которыми были израильтяне, изменили мир, подготовив пути Иисусу. Корейцы были рабами 5 тысяч лет. 

(Под) Маньчжурами, китайцами, монголами, японцами! Северная Корея все еще находится в рабстве, но 

существует до сих пор. Но маленькая группа, оставшиеся… Они отделены как пшеница от сорняков. 

Истинные отделены от ложных. Козлы отделены от овец. А овцы не остаются овцами, а становятся 
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пастухами. Поэтому мир потрясен. Мы ясно показываем библейское Царство. Христос не делает все сам. 

Мы просто умеем обращаться с силой «жезла железного». Вы все видели – Ли Ён создала прекрасную 

картину, где говорится о верующих, о людях, которые идут вместе с Христом в Царство. Они также будут 

править миром при помощи «жезла железного». Псалом 2:8,9. Это относится к тем, кто преодолел: «проси 

у Меня, и дам народы в наследие Тебе и пределы земли во владение Тебе; Ты поразишь их жезлом 

железным; сокрушишь их, как сосуд горшечника». 

Эти стихи ясно показывают, что граждане в Царстве должны править при помощи «жезла железного» как 

пастыри, не как тираны, а как пастыри. И в 12 и 19 главе Откровения мы видим, что сам Христос правит 

при помощи «жезла железного», но не только он. Все, кто претерпел, должны разделить эту 

ответственность пастыря. Поэтому мы проводим тренировки, вдохновляем людей тренироваться. Поэтому 

мы просим вас присоединяться к нам в тренировках. Сейчас к нам присоединяется команда «Гориллы с 

серебряной спиной»! Как называется ваша команда? «Серые гориллы»? Команда «Серые гориллы» 

присоединяется к нам! В Царстве вы не можете с неуважением относиться к старшим, потому что они 

могут проделать в вас дырки, если вы попытаетесь сделать что-то глупое. Такова сила «жезла железного». 

Вы не можете просто дискредитировать старших. Я имею в виду, что старушка будет очень опасна по 

отношению к волкам. Она будет очень мила, как шоколадный пирог… «Sharp and sweet» – моя дочь 

каждый день печет торты. Я буду весить 800 фунтов, скоро будет 300 фунтов. Серьезная проблема! На ее 

странице в инстаграме видно, что она печет торты каждый день! Посмотрите, это безумие! Все мальчишки 

потолстели. Потому что как только мы делаем фотографии, все они ждут на улице, когда вынесут торт! 

Они уже знают! 

Даже бабушки в Царстве будут пастырями, будут тренировать молодых. Они будут готовы, они будут 

сильны. Они не будут старушками. Они могут передвигаться с каталкой, но, если вы попытаетесь что-то 

сделать, может что-то произойти. Может появиться большой «жезл железный»! И будет стрелять как 

огнедышащий дракон! Это очень опасное место для злодеев. Но так должно быть, чтобы маленькая группа 

психопатов не могла править большинством из добрых людей. Впервые в истории, когда придет Царство, 

будет править большинство из добрых людей, а не психопаты. Они будут править и сохранять мир. 

Социальные психопаты не смогут захватить власть. Это будет невозможно. Потому что у всех будет «жезл 

железный», все будут натренированы, у всех будет мировоззрение пастыря, характер пастыря, этика 

пастыря. Поэтому эти молодые люди каждый день усердно работают. Не ленитесь! Занимайтесь каждый 

день тренировками! Иногда приходится прыгать на их головах: «Давайте, поднимайте свою чертову…», 

пока я их не заставлю, они так себя и ведут. «Давайте, лентяи, занимайтесь, вы тренировались сегодня?» 

«Я собирался это сделать» «Когда, в прошлый вечер?» 

Это образ жизни. Это весело, это захватывающе, это дает силы. Вы становитесь здоровее. Меня никто не 

заставляет, но я занимаюсь каждый день. Конечно, у меня есть ограничения, мне станет 40 лет. Поэтому я 

не могу это делать с 4 вечера до ночи. Но я этим занимаюсь каждый день. По крайней мере 150 отжиманий, 

100 приседаний, 200 подъемов корпуса. А вы что делаете? Вы спите! Вы должны по крайней мере делать 

такую же тренировку! Вы должны сделать это привычкой. 

 

Отрывки из апрельского «Отчёта Царя» 2019 года. 

Отрывок из «Отчёта Царя» от 1 апреля 2019 года. 
27 апреля в субботу на шоу NRA Хёнг Джин ним будет подписывать книги. 

https://www.instagram.com/p/BvrGBdjgxdX/ 

Конференц-центр Индианы. 

Хёнг Джин ним говорит о том, что его адрес начинается с 154… и адрес Кук Джин нима заканчивается на 

…541. Это время перехода в духовный мир Истинных Родителей.  Это невозможно было бы придумать. 

Вчерашняя служба была наполнена Святым Духом. Все сестры взволнованы предстоящей работай над 

своими Ютуб каналами. 

https://www.instagram.com/p/BvrGBdjgxdX/
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Рема: Послание к Ефесянам, глава 3: «Мне, наименьшему из всех святых, дана благодать сия – 

благовествовать язычникам неисследимое богатство Христово и открыть всем, в чем состоит 

домостроительство тайны, сокрывавшейся от вечности в Боге, создавшем все Иисусом Христом, дабы 

ныне соделалась известною через Церковь начальствам и властям на небесах многоразличная 

премудрость Божия, по предвечному определению, которое Он исполнил во Христе Иисусе, Господе 

нашем, в Котором мы имеем дерзновение и надежный доступ через веру в Него. Посему прошу вас не 

унывать при моих ради вас скорбях, которые суть ваша слава». 

В католической ереси говорится о тайнах (mystery) Бога, но всё, что они создают – это «тайны» 

централизованной власти. В Библии сказано: «…дабы ныне соделалась известною через Церковь 

начальствам и властям на небесах многоразличная премудрость Божия». 

Церковь должна знать о «многоразличной премудрости Божией». Церковь должна уметь проникать в 

тайны Бога. Но католическая ересь, говорит, что только священники умеют проникать в тайны Бога. И что 

все остальные должны быть заинтригованы и поклоняться священникам как богам. 

Вчера Пастор Кук говорил о том, как еврейские праздники были вытеснены Римской католической 

церковью. 

Здесь сказано: «…по предвечному определению, которое Он исполнил во Христе Иисусе, Господе нашем, 

в Котором мы имеем дерзновение и надежный доступ через веру в Него». 

Мы имеем «доступ через веру в Него». Мы можем проникнуть в отношения с Богом через веру в Христа. 

Католическая церковь – это ложный пророк. Они одеты во всё белое, для того чтобы создать ложное 

впечатление, что они христиане от Бога.  Конечно, они связаны и сотрудничают с Ротшильдами, с их 

международной банковской системой. Банк Ватикана – это непрозрачная организация. Мы знаем, что герб 

Ротшильдов — это сатанинский символ. Они верят в то, что они Мессия, спасители евреев. Они так же 

верят, что они члены королевской семьи. Мы прекрасно знаем эту систему Антихриста. И они связаны с 

Католической церковью. Вся система Антихриста: белый, красный, черный, зеленый конь верят в одну и 

ту же систему. Ни одна из этих групп не верит в суверенность граждан. Все чего они хотят – тоталитарный 

контроль. Поэтому они сотрудничают. 

Здесь ясно сказано: «…по предвечному определению, которое Он исполнил во Христе Иисусе, Господе 

нашем, в Котором мы имеем дерзновение». 

«Дерзновение» перед тиранами, «дерзновение» перед теми, кто контролирует, «дерзновение» перед 

самыми влиятельными людьми во вселенной. Отношения с Христом дают нам «дерзновение». Поэтому 

«левые» ненавидят имя Иисуса. Потому что отношения с Христом дают людям власть над ними. 

«…в Котором мы имеем дерзновение и надежный доступ через веру в Него». 

Последние две недели я предупреждал о том, что не нужно поклоняться Истинной Маме как Богу. Она 

одержала победу, потому что всегда восхваляла Христа. 

Один из наших братьев сейчас в больнице с 4-й стадией рака. Доктора говорят ему осталось 2 недели. Мы 

собираемся пойти туда во вторник с нашими ниндзями и молиться за него. Мы не знаем, что сделает Бог, 

но мы будем ходатайствовать. Мы руководствуемся не видимостью, а верой. 

Пожалуйста молитесь за нас и за него. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 2 апреля 2019 года. 

Хёнг Джин ним говорит о том, что они собираются в больницу чтобы молиться за брата, у которого 4-я 

стадия рака. 

Лиза Эллинсон – это пример чуда. Она исцелилась от 4-й стадии рака позвоночника. 

Это будет не тренировка, а настоящая война с раком. 
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Хёнг Джин ним беспокоится о том, что, если после молитвы брат, больной раком все равно перейдет в 

духовный мир, вера молодых людей, которые молились вместе с ним, ослабеет. Даже несмотря на то, что 

на воскресной службе они слышали отчет нового брата о чудесном исцелении, который даже не являлся 

членом Церкви Объединения.  Его доктор сказал, что это «чудо». 

Сегодня Бог вдохновляет нас словами об успешном исцелении. 

Рема: Деяния, глава 3: «Петр и Иоанн шли вместе в храм в час молитвы девятый. И был человек, хромой 

от чрева матери его, которого носили и сажали каждый день при дверях храма, называемых Красными, 

просить милостыни у входящих в храм. Он, увидев Петра и Иоанна перед входом в храм, просил у них 

милостыни. Петр с Иоанном, всмотревшись в него, сказали: взгляни на нас. И он пристально смотрел на 

них, надеясь получить от них что-нибудь. Но Петр сказал: серебра и золота нет у меня; а что имею, то 

даю тебе: во имя Иисуса Христа Назорея встань и ходи. И, взяв его за правую руку, поднял; и вдруг 

укрепились его ступни и колени, и вскочив, стал, и начал ходить, и вошел с ними в храм, ходя и скача, и 

хваля Бога. И весь народ видел его ходящим и хвалящим Бога; и узнали его, что это был тот, который 

сидел у Красных дверей храма для милостыни; и исполнились ужаса и изумления от случившегося с ним». 

Примечание: «В соответствии с еврейским […чем-то…] отсчёт часов нового дня начинался в 6 утра. 

Поэтому еврейский 9-й час это 15.00 (по современным часам). 

Еврейские молитвы поводились вместе с вечерними приношениями. Петр и Иоанн обычно приходили в 

храм молиться в это время. 

Важные истины о чудесах: 

1. Они всегда связаны с видимыми физическими проблемами. 

2. Это полная и совершенная работа Бога. 

3. Они подразумевают искреннюю библейскую веру. 

Вера — это ответ человека на волю Бога. Вера – это вера в Слово Бога, знание воли Бога и действия, 

направленные на её осуществление. 

Этот человек был исцелен, потому что это был знак от Бога. Пётр действовал в соответствии с тем, 

что показал ему Дух Бога. Спасение – это сверхъестественная работа Бога, но в Писании оно никогда 

так не называется». 

Хёнг Джин ним: Это будет великим чудом, если Бог, Отец решит исцелить того брата. Это будет знаком 

для его детей. 

Давайте почитаем слова Писания об исцелении: 

Иеремия, глава 30, стих 17: «Я обложу тебя пластырем и исцелю тебя от ран твоих, говорит Господь. 

Тебя называли отверженным, говоря: “вот Сион, о котором никто не спрашивает». 

Второзаконие, глава 32, стих 39: «Видите ныне, что это Я, Я – и нет Бога, кроме Меня: Я умерщвляю и 

оживляю, Я поражаю и Я исцеляю, и никто не избавит от руки Моей».   

2-я Паралипоменон, глава 7, стихи 14-15: «…и смирится народ Мой, который именуется именем Моим, и 

будут молиться, и взыщут лица Моего, и обратятся от худых путей своих, то Я услышу с неба и прощу 

грехи их и исцелю землю их. Ныне очи Мои будут отверсты и уши Мои внимательны к молитве на месте 

сем». 

Исайя, глава 38, стихи: 16-17: «Господи! так живут, и во всем этом жизнь моего духа; Ты исцелишь меня, 

даруешь мне жизнь. Вот, во благо мне была сильная горесть, и Ты избавил душу мою от рва погибели, 

бросил все грехи мои за хребет Свой».   

Иеремия, глава 33, стих 6: «Вот, Я приложу ему пластырь и целебные средства, и уврачую их, и открою 

им обилие мира и истины». 

3-е Иоанна, глава 1, стих 2: «Возлюбленный! молюсь, чтобы ты здравствовал и преуспевал во всем, как 

преуспевает душа твоя».   

Послание к Филиппийцам, глава 4, стих 19: «Бог мой да восполнит всякую нужду вашу, по богатству 

Своему в славе, Христом Иисусом».   

Откровение, глава 21, стих 4: «И отрет Бог всякую слезу с очей их, и смерти не будет уже; ни плача, ни 

вопля, ни болезни уже не будет, ибо прежнее прошло». 

Притчи, глава 17, стих 22: «Веселое сердце благотворно, как врачевство, а унылый дух сушит кости».   
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Притчи, глава 4, стихи 20-22: «Сын мой! словам моим внимай, и к речам моим приклони ухо твое; да не 

отходят они от глаз твоих; храни их внутри сердца твоего: потому что они жизнь для того, кто нашел 

их, и здравие для всего тела его». 

Екклесиаст, глава 3, стихи 1-8: «Всему свое время, и время всякой вещи под небом: время рождаться, и 

время умирать; время насаждать, и время вырывать посаженное; время убивать, и время врачевать; 

время разрушать, и время строить; время плакать, и время смеяться; время сетовать, и время 

плясать; время разбрасывать камни, и время собирать камни; время обнимать, и время уклоняться от 

объятий; время искать, и время терять; время сберегать, и время бросать; время раздирать, и время 

сшивать; время молчать, и время говорить; время любить, и время ненавидеть; время войне, и время 

миру». 

Исайя, глава 33, стих 2: «Господи! помилуй нас; на Тебя уповаем мы; будь нашею мышцею с раннего утра 

и спасением нашим во время тесное». 

Иакова, глава 5, стих 16: «Признавайтесь друг пред другом в проступках и молитесь друг за друга, чтобы 

исцелиться: много может усиленная молитва праведного». 

1-е Петра, глава 2, стих 24: «Он грехи наши Сам вознес телом Своим на древо, дабы мы, избавившись от 

грехов, жили для правды: ранами Его вы исцелились».   

Евангелие от Иоанна, глава 14, стих 27: «Мир оставляю вам, мир Мой даю вам; не так, как мир дает, Я 

даю вам.  Да не смущается сердце ваше и да не устрашается». 

Евангелие от Матфея, глава 11: «Придите ко Мне все труждающиеся и обремененные, и Я успокою 

вас; возьмите иго Мое на себя и научитесь от Меня, ибо Я кроток и смирен сердцем, и найдете покой 

душам вашим; ибо иго Мое благо, и бремя Мое легко».  

Исайя, глава 40, стих 29: «Он дает утомленному силу, и изнемогшему дарует крепость». 

Первое послание к Коринфянам, глава 10, стих 13: «Вас постигло искушение не иное, как человеческое; и 

верен Бог, Который не попустит вам быть искушаемыми сверх сил, но при искушении даст и облегчение, 

так чтобы вы могли перенести». 

Псалтирь, глава 30, стих 2 (в Синодальном: глава 29, стих 3): «Господи, Боже мой! я воззвал к Тебе, и Ты 

исцелил меня». 

Хёнг Джин ним просит распечатать эти цитаты для молитвы. 

Призывает всех молиться за их успех. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 3 апреля 2019 года. 
Рема: Плач Иеремии, глава 1: «Пути Сиона сетуют, потому что нет идущих на праздник; все ворота его 

опустели; священники его вздыхают, девицы его печальны, горько и ему самому». 

Через два дня будет 60-й День Истинных Родителей. Святые Дни могут превратиться для нас в рутину, и 

мы можем забыть насколько важны эти события, но Святые Дни – это, возможно, самое важное из того, 

что мы делаем. 

Не мы спасём мир. Я и ты, мы не обладаем способностью спасти мир. Это сделают Истинные Родители, 

Отец, Истинный Отец. Мы должны заложить условия для того чтобы ему, его Святому Духу было легче 

работать в мире.  Я думаю в этом заключается важность Святых Дней. Всего у нас 10 Святых Дней. Отец 

установил восемь, и Второй Царь добавил два: Космическое вознесение Отца и День Основания. 

Некоторые дни мы празднуем вместе, например, День Бога, День рождения Отца и День рождения 

Истинных Родителей празднуются вместе. Фактически мы празднуем шесть или семь раз в году. 

Отец установил День Истинных Родителей в 1961 году и сказал, что это 2-й День Родителей. Тогда ещё не 

было Дня Истинных Родителей. Это был День Родителей. И Отец сказал, что это 2-й День Родителей. 1-й 

День Родителей был в марте 1960 году – Святое бракосочетание Отца и Хак Джа Хан. Это было Святое 

бракосочетание на стадии формирования. Затем было Святое бракосочетание на стадии роста. Затем перед 

Святым бракосочетанием на стадии завершения Хан предала Отца, и он выбрал другую женщину, нашу 
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Истинную Маму Кан. Она стала его невестой на уровне завершения. Она всё ещё находилась в физическом 

теле чуть более 500 дней и затем она перешла в духовный мир. 

Она одержала полную победу на земле и смогла взять с собой эту победу на Небеса.  Хвала Богу. Хвала 

Отцу. Отец готовил её и вёл её по параллельному пути, на случай если понадобится её участие. Возможно 

он готовил также и других, но она ответила на его призыв приехать в Пенсильванию и установить условия 

для того чтобы принять эту роль. 

Сейчас у нас есть Истинные Родители на уровне завершения. Я чувствую, что этот 60-й День Истинных 

Родителей – это первый настоящий День Истинных Родителей с настоящими субстанциальными 

Истинными Родителями, так как духовный мир субстанциален. 

Этот день Истинных Родителей более важен чем другие Святые Дни в прошлом. Когда Отец начал 

устанавливать Святые Дни, День Родителей стал первым Святым Днём. Сначала нужно иметь родителей, 

потом вы можете иметь детей, после этого вы можете владычествовать над творением. После всего этого 

Отец установил день Бога в 1968 году. Это были первые четыре Святых Дня. 

Я думаю, что приближающийся день Истинных Родителей является самым важным. Поэтому Бог 

предупреждает нас сегодня: «Не считайте это чем-то само собой разумеющимся».   

«Пути Сиона сетуют, потому что нет идущих на праздник». 

Отец хочет, чтобы мы присутствовали на Святом Дне. Это Рема. Я не выбирал этого. Я просто читаю Рему. 

Приходите на праздник. Он начнется в 7 утра в пятницу. Поклон будет в первых 15-20 минутах. Если вам 

нужно уходить, вы можете тихо уйти после этого. Но важно прийти, чтобы показать посвященность 

(commitment) и заложить условие для Отца, чтобы он мог делать свою работу в мире. 

Давайте не позволим, чтобы «Пути Сиона сетовали, потому что нет идущих на праздник». Изменим этот 

стих: «Пути Сиона радуются, потому что много людей идут на праздник». 

Перейдем к Чхонсонгён, страница 1489: «Всё творение обладает чем-то эллиптическим». 

Тим Элдер: В корейском варианте сказано «Всё творение существует в эллиптической форме». Видимо 

переводчик перевел слова Отца так, как понимал. 

[Продолжает читать] 

«Таким образом, когда вы входите в центр ума или сердца, вы можете почувствовать бесконечную силу, 

отражающуюся эхом (reverberate) в нём. 

Поэтому, если вы проведете перпендикулярную линию, вы можете сохранять (maintain) бесконечную силу 

под прямыми углами. Следовательно, вам нужно развивать ваши духовные чувства. Вам нужно 

посвятить себя тому, чтобы испытать глубинный духовный мир всех сторон жизни на земле. Вы 

должны сделать это, для того чтобы подключиться к движущей силе, которая будет питать вас всю 

вашу жизнь». (120-308, 20.10.1982) 

Тим Элдер: Я бы хотел сфокусироваться сегодня на прямом угле. «Поэтому, если вы проведете 

перпендикулярную линию, вы можете сохранять (maintain) бесконечную силу под прямыми углами». Отец 

здесь упоминает прямой угол дважды. Отец часто говорил о прямом угле. Он образуется из 

горизонтальной и вертикальной линий. Вертикальная ось – это отношения с Богом. Отец говорил, что 

вертикальная ось может определить (define) только одну точку. Для того чтобы появилось творение эта 

точка должна распространиться горизонтально. 

Сила Бога приходит в одну точку и затем, если она соединяется с горизонталью, она может 

распространиться на весь мир.  Этот же принцип Бог применяет для восстановления. Причиной того что 

мы имеем Авеля и Каина в Принципе восстановления, является то, что ответственность Авеля – это 

установить вертикальную ось, основание веры. Авель – это центральная личность в установлении 

отношений с Богом. Он закладывает определённые условия, приношения, числовые периоды, для того 

чтобы установить эти отношения с Богом. 

После этого Каин должен объединиться с Авелем. Ответственность Каина – распространить это основание 

веры на горизонтальном уровне. Это субстанциальное основание. Это формула восстановления. 
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Отношения Второго Царя с Кук Джин нимом – это первые успешные отношения Каина и Авеля. Этого не 

было даже при Исаве и Иакове. Они объединились только на короткое время и потом продолжили жить 

каждый своей жизнью. Отец объявил о победе Авеля и Каина 4-го июня 2012 года. Сейчас через семь лет 

эти отношения всё ещё продолжаются. Хвала Богу. 

В Конституции Чхонильгук написано, что родословная Кук Джин нима –Генерального Инспектора 

(inspector general) будет продолжать поддерживать родословную Второго Царя. 

Отношения Второго Царя и Кук Джин нима – это первые в истории отношения Каина и Авеля, которые 

работают так, как они должны работать. Это то место, куда приходит власть Бога. Победа Истинных 

Родителей не может быть забрана. Сатана больше не может обвинять. Поэтому мы празднуем День 

Истинных Родителей. Wow! Мы живем в действительно фантастическое время. Победа одержана. Это 

решающая победа. Отец говорил, что первое что должен сделать Мессия, когда приходит на землю – это 

найти жену. И Отец осуществил это на уровне завершения. Сатана сейчас повержен. Хвала Богу. Хвала 

Богу. 

Прямой угол установлен. Истинные Родители проливают бесконечную силу на землю. И эта бесконечная 

сила распространяется по всей земле. Всё начнёт меняться очень быстро, я думаю. Примерно через две 

недели будет сорок дней после Церемонии Сонхва. После этого все начнёт меняться очень быстро. Это 

замечательно что мы имеем таких Истинных Родителей в духовном мире. Это более грандиозно чем 

ядерная бомба, это духовная бомба. 

Спасибо, Отец. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 04 апреля 2019 года. 
Рема: 1-я Книга Царств, глава 1 (Синодальный 3-я Книга Царств, глава 1). 

Здесь говорится о периоде правопреемства. Это очень неустойчивое время. Когда власть переходит от 

одного человека к другому могут происходить странные вещи. Особенно если это большое правительство, 

где власть сконцентрирована у одного человека. Потому что многие хотят получить эту власть. 

Здесь попытка захватить власть. Царь Давид стареет. Из истории мы знаем, что после Давида царём стал 

Соломон, но это произошло не так просто. 

«Иди и войди к царю Давиду и скажи ему: не клялся ли ты, господин мой царь, рабе твоей, говоря: “сын 

твой Соломон будет царем после меня и он сядет на престоле моем”? Почему же воцарился Адония?» 

Тим Элдер: Адония не хочет, чтобы царём стал Соломон. 

«И вот, когда ты еще будешь говорить там с царем, войду и я вслед за тобою и дополню слова твои». 

Тим Элдер: Вирса́вия, жена Давида и пророк Нафан пытаются предотвратить переворот. 

«Вирсавия пошла к царю в спальню; царь был очень стар, и Ависага Сунамитянка прислуживала царю; и 

наклонилась Вирсавия и поклонилась царю; и сказал царь: что тебе?» 

Тим Элдер: Вирсавия говорит: «Ты сказал что мой сын Давид будет царём, но теперь Адония ведет себя 

так, как будто он царь». 

«И заколол он множество волов, тельцов и овец, и пригласил всех сыновей царских и священника 

Авиафара, и военачальника Иоава; Соломона же, раба твоего, не пригласил». 

Тим Элдер: Это явная попытка захватать власть не правда ли? 

Давид просит отвести Соломона к источнику Гион и помазать его там. 

В стихе 41 Адония узнает новость. 
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«И услышал Адония и все приглашенные им, как только перестали есть; а Иоав, услышав звук трубы, 

сказал: отчего этот шум волнующегося города?» 

В конце переворот Адонии провалился. Давид помазал Соломона на царствование, до того, как умер. 

В стихе 46 говорится: «И Соломон уже сел на царском престоле. И слуги царя приходили поздравить 

господина нашего царя Давида, говоря: Бог твой да прославит имя Соломона более твоего имени и да 

возвеличит престол его более твоего престола. И поклонился царь на ложе своем, и сказал царь так: 

“благословен Господь Бог Израилев, Который сегодня дал [от семени моего] сидящего на престоле моем, 

и очи мои видят это!” Тогда испугались и встали все приглашенные, которые были у Адонии, и пошли 

каждый своею дорогою». 

Адония убежал, и его сторонники разбежались. Соломон был милостив. Когда Адонию нашли и привели 

к Соломону, он отпустил его домой. Это была попытка переворота во время перехода власти от Давида к 

Соломону. 

Отец говорил, что Богу не нужны знания, деньги и власть. Бог – это царь знаний, царь богатств. Бог 

всевластен. Ему не нужна власть. Ему нужна только любовь. Для этого нужен кто-то, с кем бы вы имели 

действия отдавания и принятия. 

Я уверен, что в последующие тысячи лет в Чхонильгук будут происходить разные ситуации. Я надеюсь, 

что такой ситуации не будет, когда вместо законного наследника кто-то другой захватывает власть. 

В этом случае граждане Чхонильгук должны использовать инструменты суверенности и обеспечить чтобы 

всё шло так как надо. 

В то время люди не имели оружия. Только солдаты имели мечи. Поэтому такие вещи могли происходить. 

Кто-то мог пообещать людям богатство, заколоть коров и овец и пригласить их на обед. 

К счастью Соломон стал царём и провидение продолжилось. 

Спасибо, Небесный Отец, за это слово. 

Мы будем внимательны и не позволим неправедной власти захватить царствование. Мы будем верны 

слову Отца, Конституции Чхонильгук. По Конституции правящий Царь выбирает последователя. И как 

хозяева Чхонильгук мы должны обеспечить чтобы это так и происходило. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 6 апреля 2019 года. 
Рема: 2-е Петра, глава 3: «Не медлит Господь исполнением обетования, как некоторые почитают то 

медлением; но долготерпит нас, не желая, чтобы кто погиб, но чтобы все пришли к покаянию». 

Тим Элдер: Бог хочет, чтобы все люди пришли к покаянию. Он терпелив и прощает тех, кто раскаивается. 

Кук Джин ним говорил, что Бог может простить все грехи, кроме самонадеянности. Не потому что Он не 

хочет, а потому что самонадеянность не дает человеку получить прощение от Бога. Поэтому если мы будем 

смиренны и по-настоящему раскаемся, Бог сможет простить нас. 

Каждый раз, когда я готовлю Хун Док Хве я использую английский перевод и я также смотрю корейский 

вариант, на случай если перевод может быть улучшен. 

Я передал Ричарду Пензеру презентацию Хун Док Хве. Скоро вы получите рассылку от него. Там вы 

увидите, что слово Чам Пу Мо иногда переводится в единственном числе и иногда во множественном. 

Одной из проблем перевода с корейского на английский является то, что в корейском нет различия между 

единственным и множественным числом. 
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Мы знаем из слов Отца что Чам Пу Мо – это титул, данный Преподобному Муну. Это есть в 615 томах. 

Не помню сейчас точно в каком, но это то, о чём говорил Преподобный Ю. В 2017 году он приводил эту 

цитату, и я нашёл и открыл тот том, и действительно там сказано, что Чам Пу Мо – это титул, данный 

Преподобному Муну. Отец говорит о себе в третьем лице. 

Во вчерашнем Хун Док Хве также есть момент, где Отец говорит: «Я стал Истинным Родителем». Было 

бы странно, если бы это было переведено «Я стал Истинными Родителями». Очевидно, что здесь Отец 

говорит в единственном числе: «Я стал Истинным Родителем». Но есть и другие ситуации, когда Чам Пу 

Мо лучше переводить во множественном числе. Например, когда говорится о том, что Адам и Ева должны 

были стать Истинными Родителями человечества. 

Вчера, когда я готовил Хун Док Хве материал я попытался проанализировать каждый случай где 

встречается Чам Пу Мо и определить какое число там имеется в виду. Вы можете не соглашаться, но я не 

принимаю критику от тех, кто не может читать корейский вариант. 

Готовя этот материал, я чувствовал, что во многих местах он обращается к нам. Он говорит о том, что мы 

живем в новую эпоху (New Age), особенно сейчас, когда Истинная Мама в духовном мире с Истинным 

Отцом. Мы в совершенно новой эпохе. Больше нет спора о том, кто является вечной Истинной Матерью. 

Меня заинтересовало место где Отец говорит о том, что люди относятся к Истинным Родителям как 

какому-то богатому дяде. 

Это слайд 168: «Вы говорите то-то и то-то об Истинных Родителях, но, если вы думаете, что Истинные 

Родители – это какие-то богатые и известные родители в вашей деревне, вы сильно ошибаетесь». 

Японский перевод немного отличается. Там сказано: «Вы говорите Истинным Родителям: Давайте сделаем 

это, давайте сделаем то…»  вместо «Вы говорите то-то и то-то об Истинных Родителях…». 

Почти всегда в 99,999% случаев, я обнаруживаю, что японский перевод очень хороший. Видно, что они 

намного лучше поработали над японским переводом.  Качество языка и перевода отличное в 99,9999% 

случаев. 

Этот перевод очень интересный, потому что люди часто говорили Истинным Родителям и сейчас говорят 

Второму Царю: «Ты должен делать это, ты должен делать то…». 

Здесь Отец имеет ввиду: «Слушай, я знаю, что я делаю, отвали (back off)». 

Читает: «Для того, чтобы мир объединился, я должен принять Истинных Родителей. Человечество само 

не может найти способ объединить мир». 

Тим Элдер: Мы не знаем пути к Царству Небесному. В Ветхом Завете в псалме сказано: «Слово Твое – 

светильник ноге моей и свет стезе моей». (Псалом, глава 118, стих 105) 

Второй Царь говорил о том, что Бог дает нам видение только на 1 шаг вперед. Но Отец видит больше, чем 

на 1 шаг вперед, поэтому мы не можем говорить ему что делать. Также мы не можем говорить Второму 

Царю что делать. Отец направляет Второго Царя. 

Это очень интересно, что Отец дал нам это послание вчера. Он как бы хочет сказать: «Я знаю, что я делаю, 

я направляю своего сына. Не беспокойтесь о том, чтобы говорить мне что делать». 

Здесь еще был раздел о жалобах: «Если вы будете жаловаться, вы будете искривлены (warp) и 

деформированы». 

В японском переводе сказано: «Вы будете раздавлены (smash) как блин». 

Я думаю оба варианта перевода хорошие. 
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Здесь еще сказано: «С Истинными Родителями в качестве центральной оси вы должны сформировать 

совершенную горизонтальную линию с центром на любви Истинных Родителей». 

Помните, мы недавно говорили о вертикальном и горизонтальном? Бог работает через вертикальную ось. 

Авель ответственен за установление этой связи. Это то, что делал Второй Царь, когда он находился в дикой 

местности. От устанавливал связь с Богом. Это его ответственность как личности Авельского типа. Затем 

Кук Джин ним выполнил свою ответственность объединившись с Вторым Царём и распространив это 

горизонтально. 

«С Истинными Родителями в качестве центральной оси вы должны сформировать совершенную 

горизонтальную линию с центром на любви Истинных Родителей». 

Угол должен составлять ровно 90 градусов. Вы сможете все это почитать в презентации. Возможно вы уже 

читали это раньше, но так как мы живем в Новую Эпоху – у этих слов появляется новый смысл. 

Еще там был раздел о наследовании ответственности Истинных Родителей. Ответственности, которую 

Истинные Родители должны были завершить на земле. Сейчас Новая Эпоха, когда оба Истинных Родителя 

находятся в духовном мире и оба их представителя находятся на земле.  Мы завершаем период суда и 

готовимся к построению настоящего фактического Чхонильгук. 

В 60-х годах Отец начал устанавливать Святые Дни, установив День Родителей. Сначала нужно иметь 

родителей. Если есть родители, то могут быть дети. Если есть дети, то вы можете установить День Всего 

Сущего.  И дальше следуют другие Святые Дни. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 8 апреля 2019 года. 
Хёнг Джин ним говорит о том, как опасно растение тсуга. Говорит о питательности арахисового масла. 

Рема: Послание к Тимофею, глава 5. 

Хёнг Джин ним: Здесь говорится о том, как относиться к людям во Христе. 

«Старца не укоряй, но увещевай, как отца; младших, как братьев; стариц, как матерей; молодых, как 

сестер, со всякою чистотою». 

Хёнг Джин ним: Здесь говорится о сексуальной чистоте. 

Показывает фото 61-летней женщины  которая якобы родила от своего собственного сына. Говорит об 

инцесте. 

 

Ссылка на саму статью: https://woman.rambler.ru/children/41961591-61-letnyaya-zhenschina-stala-

surrogatnoy-materyu-vnuchki/  

«Вдовиц почитай, истинных вдовиц. Если же какая вдовица имеет детей или внучат, то они прежде 

пусть учатся почитать свою семью и воздавать должное родителям, ибо сие угодно Богу. Истинная 

вдовица и одинокая надеется на Бога и пребывает в молениях и молитвах день и ночь». 

Хёнг Джин ним: Здесь говориться что вдова должна укреплять веру и молиться. 

https://woman.rambler.ru/children/41961591-61-letnyaya-zhenschina-stala-surrogatnoy-materyu-vnuchki/
https://woman.rambler.ru/children/41961591-61-letnyaya-zhenschina-stala-surrogatnoy-materyu-vnuchki/
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«…а сластолюбивая заживо умерла». 

Хёнг Джин ним: Вдовы которые прелюбодействуют, разрушают себя. 

«И сие внушай им, чтобы были беспорочны. Если же кто о своих и особенно о домашних не печется, тот 

отрекся от веры и хуже неверного». 

Хёнг Джин ним: Здесь говорится о мужчинах. 

Христианство говорит об ответственности как мужчин, так и женщин. Мужнины должны обеспечивать 

семью и также быть священниками в семье. 

«Вдовица должна быть избираема не менее, как шестидесятилетняя, бывшая женою одного 

мужа, известная по добрым делам, если она воспитала детей, принимала странников, умывала ноги 

святым, помогала бедствующим и была усердна ко всякому доброму делу». 

Примечание: 

«Престарелый» (elder) здесь обозначает не того, кто занимает пост в церкви, а того, кто старше Тимофея. 

Тимофей должен был относиться к ним как к отцам. «Почитать» (honor) здесь обозначает материальную 

финансовую поддержку. 

Качества необходимые для того, чтобы вдова получила помощь от церкви: 

1. Она должна не иметь никого, кто мог бы о ней позаботиться. 

2. Она должна обладать определенными духовными качествами. 

3. Она должна быть определенного возраста – 60 лет. 

Её дети и её внуки должны заботиться о ней, для предотвращения лишнего бремени для церкви. В первую 

очередь за нее ответственна ее семья. Во вторую очередь – церковь. Тимофей должен был смотреть за тем 

чтобы церковь соблюдала указания в стихах 3-6. Если члены семьи вдовы не заботятся о ней, то они хуже 

неверующих. Повторный брак не запрещается. 

«Молодых же вдовиц не принимай, ибо они, впадая в роскошь в противность Христу, желают вступать 

в брак. Они подлежат осуждению, потому что отвергли прежнюю веру; притом же они, будучи праздны, 

приучаются ходить по домам и бывают не только праздны, но и болтливы, любопытны, и говорят, чего 

не должно. Итак я желаю, чтобы молодые вдовы вступали в брак, рождали детей, управляли домом и не 

подавали противнику никакого повода к злоречию; ибо некоторые уже совратились вслед сатаны. Если 

какой верный или верная имеет вдов, то должны их довольствовать и не обременять Церкви, чтобы она 

могла довольствовать истинных вдовиц». 

Хёнг Джин ним: Это интересная глава о правильном отношении к вдовам. Здесь говорится об опасности 

молодой вдовы впасть в распутство. Они должны повторно выйти замуж и заботиться о семье. Они не 

должны ходить на свидания (date) c разными мужчинами. 

В следующей главе 6 говорится: «…ибо корень всех зол есть сребролюбие, которому предавшись, 

некоторые уклонились от веры и сами себя подвергли многим скорбям». 

Здесь говорится о «любви» к деньгам. О «любви». Вы можете иметь деньги и исполнять волю Бога. Но не 

«любить» деньги. Потому что вы должны любить Бога. 

Если любить деньги или ресурсы вместо Бога, то получается социализм. 

Люди, у которых есть деньги, но которые не любят деньги, а любят Бога, будут использовать эти деньги 

для выполнения воли Бога. 

В этой же 6 главе говорится о том, что рабы должны служить своему верующему господину. 

Из-за этого христианство подвергается критике, так как оно якобы не осуждает рабство. 
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На самом деле это не так.  В Библии верующие называются рабами Христа. Это означает, что они должны 

полностью подчиниться Христу. 

Но в то же время в христианстве говорится, что человек создан по образу и подобию Бога. Поэтому должна 

существовать справедливость и праведность. 

Но многие в последующем освободили рабов. Так как в христианстве с людьми нужно обращаться как с 

братьями. 

Павел здесь не говорит, что рабство замечательно. Он говорит о том, как себя вести людям в такой 

ситуации: «Молитесь за вашего господина и возможно, как христианин он освободит вас. Если это не 

верующий хозяин относитесь к нему с уважением». 

Церковь – это проявление любви Бога. Церковь не совершенна, но она совершенствуется по мере того как 

растет вера. Тело Христа сделало очень много хорошего в мире, потому что их научили проявлять любовь 

Бога. Благодаря Божьей благодати они получили спасение, свободу и новую жизнь.  Это то, что мы все 

получили. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 9 апреля 2019 года. 
Рема: Послание у к Ефесянам, глава 4: «Каждому же из нас дана благодать по мере дара Христова. 

Посему и сказано: восшед на высоту, пленил плен и дал дары человекам». 

Хёнг Джин ним: Он держал в плену сам плен. Он посадил в тюрьму то, держит нас в тюрьме. Он не только 

дает нам дары благодати, но также избавляет нас от плена. 

У нас было замечательное обсуждение о десятине с пасторами в […] университете. Конечно мы учим 

наших детей о десятине, но это не должно быть законом, это должно быть проявлением благодати. Мы 

тренируемся проявлять благодать так же как Христос дает нам благодать. Мы благословляем работу Бога, 

укрепляем Его сообщество. 

Здесь сказано: «пленил плен и дал дары человекам». 

Был замечательный случай. Один чернокожий молодой человек в тюрьме смотрел пастора Брауна по 

телевизору и его ударил (hit) Божий огонь. И пять человек, которые находились с ним в комнате упали на 

пол. И сейчас этот человек вышел из тюрьмы и проповедует Евангелие Иисуса Христа. 

У пастора Брауна нет большого количества просмотров, может несколько тысяч, но вы никогда не знаете 

кого это затронет. 

Жизни могут полностью трансформироваться благодаря Христу.  Когда Бог смотрит на нас, он видит 

своего единорожденного сына Христа. Вы отдали ваше сердце, жизнь Богу. Вы позволили Иисусу 

управлять. Это кажется незначительным, но в глазах Бога вы выделяетесь, как если бы вы светились. Вы 

покрыты жертвой Христа. 

Бог счастлив, когда мы приходим к Нему. Он счастлив, что мы приняли Его всерьез и приняли Христа. 

Когда мы принимаем Его Сына, которого отвергла большая часть мира, мы выделяемся. 

Мы не заработали эту благодать, которая дороже миллиардов долларов.  Бог сказал: «это твое, если ты 

примешь Моего Сына». 

В Иеремии, глава 29, стих 11, сказано: «Ибо только Я знаю намерения, какие имею о вас, говорит Господь, 

намерения во благо, а не на зло, чтобы дать вам будущность и надежду». 
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А «восшел» что означает, как не то, что Он и нисходил прежде в преисподние места земли? Нисшедший, 

Он же есть и восшедший превыше всех небес, дабы наполнить все. 

Он спустился в ад для того, чтобы выпустить пленников. Это очень интересно. Те, кто в аду никогда не 

встречали Христа. Они не жили в его время.  Он спустился вниз чтобы освободить нас. 

Сначала Истинная Мама перешла в духовный мир, потом Chief – Вождь [тот у которого была 4-я стадия 

рака] перешел в духовный мир.  Бог готовит новую весну. Духовно и физически. Со смертью приходит 

новая жизнь. Это то, что говорит нам Бог. Со смертью приходит новая жизнь. 

Страна находится в таком состоянии, что мы должны быть готовы пожертвовать своими жизнями и 

умереть за свободу. 

Федеральные силовые структуры не беспокоятся о Конституции. Они беспокоятся о том, сколько они 

смогут украсть. 

Те, кто сидят в Вашингтоне просто клоуны. Ими управляют иностранные силы: Бильдерберги, Ротшильды. 

Если понадобится мы будем сражаться как наши отцы основатели. Внутренне мы должны быть готовы 

умереть. Это то, что сделали наши отцы основатели. Поэтому мы свободны. Но мы становимся все более 

и более порабощенными. Величайшая страна на земле была дана нам американцам, не потому что мы 

заслужили или заработали это, а благодаря смелым людям, которые не были совершенны. 

Рассказывает о том, как Сэмюель Адамс начал революцию. 

К революции присоединяются совершенно разные люди. Чаще всего с тиранией воюют те, кто чего-то 

добились в жизни. Это могут быть даже гангстеры, мафия. Они готовы применить насилие против еще 

большего насилия. Бог работает очень интересно. Не только хорошие люди сражаются против тирании, но 

и плохие. И через это они получают искупление. 

Посмотрите, что сказал Томас Джефферсон: «Дерево свободы нужно поливать время от времени кровью 

патриотов и тиранов». 

Поэтому у нас есть Жезл Железный. 

Мы склонны идеализировать воинов, сражающихся за свободу, но это были обычные несовершенные 

люди. 

Когда Бог призывает людей сражаться с тиранами, Он также призывает бандитов, убийц и гангстеров. Они 

призываются сражаться с ещё большим врагом. В них все ещё есть искра сознания. 

Это интересно как жизни людей с разным прошлым меняются благодаря Христу. Они становятся 

свободны от плена. 

Мы всё ещё должны защищать наше сообщество, наших детей от новых незнакомых людей, но мы не 

знаем кого может призвать Бог. Какие дары Он даст им. Поэтому важно чтобы молодые люди были 

тренированы в самозащите. 

Вооруженное общество – это вежливое общество, потому что каждый может убить каждого. Вы не 

захотите плохо обращаться с людьми, потому что за это будет наказание. Вы захотите, как можно лучше 

обращаться с людьми, создавать ситуацию выиграл-выиграл, не быть жадными и эгоистичными. 

Бог работает очень интересно. 
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Помните эти слова: «…пленил плен и дал дары человекам». 

Мы больше не являемся пленниками дьявола и его лжи. Встаньте и будьте свободны во Христе и примите 

судьбу, которую он приготовил для вас. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 10 апреля 2019 года. 
Рема: Притчи, глава 31: «Кто найдет добродетельную жену? Цена её выше жемчугов; уверено в ней сердце 

мужа её, и он не останется без прибытка; она воздает ему добром, а не злом, во все дни жизни своей». 

Тим Элдер: Это антифеминистское послание, не правда ли? Но это также послание сильной женщине, 

которая не является феминисткой. 

Женщины могут и должны быть сильными, но это не значит, что они должны впадать феминизм. 

Сейчас самая экстремальная феминистка – это Хак Джа Хан. В прошлую субботу в Лос Анжелесе она 

сказала, что в 1960 году она сама по собственному желанию стала Истинным Родителем. Но она не сказала 

вместе с кем она стала Истинным Родителем. Её представили, как Хак Джа Хан Мун, но она не объяснила 

откуда у нее Мун в конце имени. Если она собирается продолжать говорить то, что она говорит, было бы 

логичным с её стороны избавится от слова Мун на конце её имени. 

Сейчас она величайшая феминистка во всем мире. На основании её выступления мы можем сказать, что 

она Антихрист. 

Но здесь мы говорим о совершенно другом типе женщины. «…уверено в ней сердце мужа ее, и он не 

останется без прибытка; она воздает ему добром, а не злом, во все дни жизни своей». 

Это сильная женщина. Если вы дочитаете эту главу до конца, там говорится о том, что добродетельная 

женщина может делать это, может делать то. Она не просто сидит и ждет, пока муж ей скажет, что делать. 

Вместо этого она активно вовлечена в его жизнь, поддерживая его своей силой. 

Второй Царь тренирует женщин быть сильными духовно и физически, чтобы они могли защищать свою 

семью и стоять со своим мужем. Такая мать – это секрет победной семьи. 

Здесь целый список того что она может делать: «Она, как купеческие корабли, издалека добывает хлеб 

свой. Она встает еще ночью и раздает пищу в доме своем и урочное служанкам своим». 

В современном мире это может немного отличаться. Здесь, например, не сказано, что она может стрелять 

из AR-15 или пистолета, но, если бы мы писали этот список сегодня, мы бы включили это в него. 

Хвала Богу, за то, что Он дал нам это откровение о матери царя Лемуила. 

Перейдем к Чхонсонгён, стр. 987: 

1.1. Бог и люди связаны как родитель и ребенок. 

Тим Элдер: Здесь неправильно переведено как «родитель и ребенок».  Должно быть – «Отец и сын». 

Некоторые думают, что отношения между Отцом и Матерью в Истинной Семье это 50 на 50, но это не так. 

Продолжает читать: «Среди всех видов отношений стандартом являются отношения между Отцом и 

Сыном, установленные между Богом и людьми. Сердце, идущее от этой связи, не может быть подорвано 

властью какого-либо существа и является вечным, неизменным и уникальным. Власть (authority) этого 

сердца также абсолютна. По этой причине, когда вы выступаете с этой властью, все существа 

склоняют свои головы перед вами. Когда вы руководствуетесь властью этого сердца, вся вселенная 

должна следовать за вами. Это железное правило вселенной». (7-105, 1959.7.26) 

Тим Элдер: Это связано со словами Притч, потому что мы должны понимать, что главные отношения – 

это отношения между Богом и его представителем на земле, отношения Отца – Сына. 
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Когда мы говорим об Отце и Сыне, мы говорим об Истинном Отце в духовном мире и его наследнике на 

земле. Это центральная ось Провидения. 

Давайте прочитаем еще раз, имея это ввиду: «Среди всех видов отношений стандартом являются 

отношения между Отцом и Сыном, установленные между Преподобным Мун Сон Мёном и Вторым 

Царем. Сердце, идущее от этой связи, не может быть подорвано властью какого-либо существа и является 

вечным, неизменным и уникальным. Власть (authority) этого сердца также абсолютна. По этой причине, 

когда вы выступаете с этой властью, все существа склоняют свои головы перед вами. Когда вы 

руководствуетесь властью этого сердца, вся вселенная должна следовать за вами. Это железное правило 

вселенной». 

Тим Элдер: Мы сейчас находимся в невероятном положении, когда мы можем принимать участие в работе 

Второго Царя. 

Некоторые говорят, что необходимости во Втором Царе нет, но Отец ясно сказал существуют центральные 

отношения. Бог работает через концентрические круги. 

Вертикальная ось находит точку, и затем она распространяется концентрическими кругами: семья, род, 

нация, мир, космос. 

Мы должны находиться в каком-то из этих концентрических кругов. Это означает, что у нас один и тот же 

центр. Это то, как работает Бог в истории. 

  

Отрывок из «Отчета Царя» от 11 апреля 2019 года. 
Рема: Иезекииль, глава 16: «И было ко мне слово Господне: сын человеческий! выскажи Иерусалиму 

мерзости его и скажи: так говорит Господь Бог дщери Иерусалима: твой корень и твоя родина в земле 

Ханаанской; отец твой Аморрей, и мать твоя Хеттеянка». 

Тим Элдер: Израиль – это потомки Авраама и Сары. Они были из племени Халдеи. Они не были ни 

Амореями ни Хеттеянами. Я прочитал на сайте Bible Study Tools, что Амореи и Хеттеяне – это одни из 

семи племен Ханаана, которые находились на территории Ханаана, в тот момент когда Израильтяне 

пришли туда из Египта. Амореи и Хеттеяне были хуже всех, в том смысле что они больше других 

занимались идолопоклонством.  И на сайте Bible Study Tools сказано, что, несмотря на то, что Сара и 

Авраам не относились к родословной этих племен, после того как Израильтяне пришли в Ханаан, они 

переняли некоторые черты их культуры, такие как идолопоклонство.   В этом смысле они «потомки» 

Амореев и Хеттеян. Не в биологическом, а культурном смысле. 

«…при рождении твоем, в день, когда ты родилась, пупа твоего не отрезали, и водою ты не была омыта 

для очищения, и солью не была осолена, и пеленами не повита». 

Тим Элдер: Здесь всё становится понятно. Бог говорит: «Когда ты родилась, твоя пуповина не была 

перерезана. Пуповина, которая связывает тебя с сатаной. Ты все еще получаешь питание от сатаны. Ты 

пришла в Ханаан, переняла идолопоклонство от Амореев и Хеттеян и всё ещё связана с сатаной». 

«…и водою ты не была омыта для очищения, и солью не была осолена, и пеленами не повита» – это то что 

делают при рождении детей. 

«Ничей глаз не сжалился над тобою, чтобы из милости к тебе сделать тебе что-нибудь из этого; но ты 

выброшена была на поле, по презрению к жизни твоей, в день рождения твоего». 

Тим Элдер: Когда человечество пало, не было никакой надежды ни для Адама и Евы, ни для израильтян. 

Единственная причина по которой появилась надежда – это то, что Бог протянул руку помощи. 

То, что я осознал в своей жизни в вере — это то, что после грехопадения Бог первый обратился к Адаму, 

а не наоборот. Не Адам попросил помощи у Бога, а Бог обратился к Адаму. Бог пожалел падших людей. 

Без этого никакой надежды для человечества не было бы. Благодаря тому, что Бог пожалел нас и открыл 

путь для спасения, мы имеем хоть какую-то надежду. Надежду что мы сможем обрубить пуповину, 

связывающую нас с сатаной и заново родиться как дети Бога. 

https://www.biblestudytools.com/
https://www.biblestudytools.com/
https://www.biblestudytools.com/
https://www.biblestudytools.com/
https://www.biblestudytools.com/
https://www.biblestudytools.com/
https://www.biblestudytools.com/
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В 5-м стихе Бог говорит: «После падения, никто не собирался жалеть тебя, но ты выброшена была на 

поле, по презрению к жизни твоей, в день рождения твоего». 

«И проходил Я мимо тебя, и увидел тебя, брошенную на попрание в кровях твоих, и сказал тебе: «в кровях 

твоих живи!» Так, Я сказал тебе: «в кровях твоих живи!» 

Тим Элдер: Бог осуждает (call out) грех и призывает: «Живи! Отрежь себя от сатаны!» 

«Умножил тебя как полевые растения; ты выросла и стала большая, и достигла превосходной красоты: 

поднялись груди, и волоса у тебя выросли; но ты была нага и непокрыта». 

Тим Элдер: Благодаря Богу мы смогли восстановить некоторую часть нашей природы. Бог снова сделал 

нас красивыми. Но что мы сделали с этой красотой? 

«И пронеслась по народам слава твоя ради красоты твоей, потому что она была вполне совершенна при 

том великолепном наряде, который Я возложил на тебя, говорит Господь Бог». 

«Но ты понадеялась на красоту твою, и, пользуясь славою твоею, стала блудить и расточала 

блудодейство твое на всякого мимоходящего, отдаваясь ему». 

В стихе 25 все очень наглядно. «…при начале всякой дороги устроила себе возвышения, позорила красоту 

твою и раскидывала ноги твои для всякого мимоходящего, и умножила блудодеяния твои». 

Тим Элдер: Раскидывала ноги – это прелюбодействовала с каждым проходящим мимо. Бог не рад. Он 

очень жестко говорит о Иерусалиме. Это осуждение продолжается и продолжается в последующих стихах. 

Но в 59-60 стихах сказано: «Ибо так говорит Господь Бог: Я поступлю с тобою, как поступила ты, 

презрев клятву нарушением союза. Но Я вспомню союз Мой с тобою во дни юности твоей, и восстановлю 

с тобою вечный союз». 

Тим Элдер: Бог говорит: «Вы плохие, вы плохие, вы плохие, Но Я вспомню союз Мой с тобою во дни 

юности твоей, и восстановлю с тобою вечный союз». Хвала Богу. Мы плохие, но Бог не оставляет нас. 

В стихах 61-62 говорится: «И ты вспомнишь о путях твоих, и будет стыдно тебе, когда станешь 

принимать к себе сестер твоих, больших тебя, как и меньших тебя, и когда Я буду давать тебе их в 

дочерей, но не от твоего союза. Я восстановлю союз Мой с тобою, и узнаешь, что Я Господь». 

Тим Элдер: Ты можешь думать, что ты можешь отрицать Меня, ты можешь придумывать идеологии, 

которые говорят, что Меня нет, но в конце ты узнаешь, что Я Господь». Ты можешь бежать, но не можешь 

спрятаться. В конце ты узнаешь, что Я Господь. 

«…для того, чтобы ты помнила и стыдилась, и чтобы вперед нельзя было тебе и рта открыть от 

стыда». 

Тим Элдер: Тебе будет стыдно, ты больше не будешь жаловаться, ты не сможешь раскрыть рта. 

[продолжение стиха 63] «…когда Я прощу тебе все, что ты делала, говорит Господь Бог». 

Тим Элдер: К твоему сведению, ты узнаешь, что Бог – это Господь. Ты раскаешься, потому что Бог здесь 

главный. 

Спасибо, Небесный Отец, за эти слова. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 12 апреля 2019 года. 
Рема: Послание к Ефесянам, глава 3: «Для сего преклоняю колени мои пред Отцем Господа нашего Иисуса 

Христа, от Которого именуется всякое отечество на небесах и на земле, да даст вам, по богатству 

славы Своей, крепко утвердиться Духом Его во внутреннем человеке, верою вселиться Христу в сердца 

ваши, чтобы вы, укорененные и утвержденные в любви, могли постигнуть со всеми святыми, что’ 

широта и долгота, и глубина и высота, и уразуметь превосходящую разумение любовь Христову, дабы 

вам исполниться всею полнотою Божиею. А Тому, Кто действующею в нас силою может сделать 

несравненно больше всего, чего мы просим, или о чем помышляем,Тому слава в Церкви во Христе Иисусе 

во все роды, от века до века. Аминь». 

Хёнг Джин ним рассказывает притчу о слоне и слепых мудрецах, которую используют для объяснения 

того, что все религии по-своему правы. Те, кто учат этой философии косвенно утверждают, что они и есть 
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те, кто видит всю истину. Но это противоречит их собственной философии о том, что абсолютной истины 

не существует. 

Если следовать этой философии, то человек, который живет ради других так же прав, как и убийца и 

насильник, так как у каждого своё понимание истины. 

Релятивизм, пост-модернизм разрушает сам себя. Молодым людям нравится эта идеология, так как она 

позволяет им выглядеть толерантными и в то же время быть гедонистами. 

Я смотрел спор евангелиста с профессором атеистом. Евангелист смог загнать его в угол. Профессору 

пришлось признать, что его философия не позволяет назвать насилие чем-то плохим. Каждая культура 

создает свои моральные законы и если какая-то культура узаконит каннибализм, то это так же правильно, 

как и другая культура, которая заботиться о ближнем. Кушать ближнего и любить ближнего становится 

одинаково правильно. Профессор был загнан в угол и был вынужден признать, что его позиция 

подразумевает толерантное отношение к педофилам и насильникам. 

В конечном итоге релятивист вынужден признать, что он опирается на некие абсолютные истины, что он 

фундаменталист. 

Из-за таких профессоров в университетах студенты предаются распущенности. 

Революции в Китае и России использовали культуру свободного секса для того чтобы уничтожить 

религию. 

Это нужно как вознаграждение за зло. Люди не будут делать зло без вознаграждения. Это то, что делал 

Мухаммед со своими солдатами. Он вознаграждал их секс рабами. 

Пересказывает видео о Мухаммеде Али который поменял свое имя с Cassius Clay на мусульманское 

Мухаммед Али как протест против рабовладельцев.  Но Мухаммед Али не знал, что пророк Мухаммед 

имел чернокожих рабов. 

Показывает потомка пророка Мухаммеда: 

 

Но на самом деле Cassius Clay боролся за освобождение рабов. 

Христианство уникально тем, что согласно нему истина – это человек. Иисус сказал: «Я путь истина и 

жизнь». 

Что такое истина? Это Иисус Христос. Нужно просто осознать свой грех, раскаяться и пригласить Иисуса 

в сердце. Это наполнит вас истиной. Истина – это Иисус. Человек, который отдал свою жизнь за нас. 

Если у нас есть отношения с Христом, у нас есть жизнь, путь. 
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Республиканцы дают больше денег на благотворительность, чем демократы, потому что демократы – 

моральные банкроты. 

Христианство говорит о том, что путь – это человек. Вам не нужно усердно работать над тем, чтобы найти 

путь. Если у вас есть любовь в сердце, желание искать Бога, если вы признаете свои грехи и раскаетесь и 

позволите Христу прийти… [Хёнг Джин ним не закончил это предложение] 

Интересуйтесь этими отношениями, вот почему нужно читать Библию. Это отношения с Богом через 

Христа. 

Через эти отношения мы находим истину. Это делает нас сильными людьми, не боящимися смерти, потому 

что Иисус победил смерть, но также это делает нас сострадательными людьми, которые знают Бога любви. 

Мы становимся пасторами и царями. 

Через благодать мы учимся жертвенной любви. Это меняет наше сердце, потому что сейчас мы знаем о 

любви и жертве Бога, о благодати через Христа, и мы начинаем трансформироваться как сказано в Библии 

становимся больше похожи на его образ. 

«и всякое превозношение, восстающее против познания Божия…» (Второе послание к Коринфянам, глава 

10, стих 5) 

Христианство — это не религия, это отношения. Это установление связи с Иисусом Христом. Проводя 

время с Иисусом, думая о нём, читая о нём, молясь вы начинаете трансформироваться, ваша жизнь 

начинает трансформироваться и больше никогда не будет такой как раньше. Сатана больше не является 

центром вашей жизни. Христос – центр вашей жизни. 

«А Тому, Кто действующею в нас силою может сделать несравненно больше всего, чего мы просим, или 

о чем помышляем». 

Через его благодать, прошение и восстановление наша жизнь меняется настолько, насколько мы даже не 

мечтали. 

Сердце может наполниться только через отношения. Поэтому Христианство – это не религия, это 

отношения. 

Истина – это ни знания, ни практики, истина – это Иисус Христос. Раскайтесь в грехах, откройте ему 

сердце, позвольте ему прийти и стройте отношения с ним, и ваша жизнь навсегда изменится, будет 

благословлена именем Иисуса. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 13 апреля 2019 года. 

Рема: Вторая книга Царств, глава 6 (в синодальном переводе – Четверная книга Царств, глава 6): «И 

сказали сыны пророков Елисею: вот, место, где мы живем при тебе, тесно для нас; пойдем к Иордану и 

возьмем оттуда каждый по одному бревну и сделаем себе там место для жительства. Он сказал: 

пойдите. И сказал один: сделай милость, пойди и ты с рабами твоими. И сказал он: пойду. И пошел с 

ними, и пришли к Иордану и стали рубить деревья. И когда один валил бревно, топор его упал в воду. И 

закричал он и сказал: ах, господин мой! а он взят был на подержание! И сказал человек Божий: где он 

упал? Он указал ему место. И отрубил он кусок дерева и бросил туда, и всплыл топор. И сказал он: возьми 

себе. Он протянул руку свою и взял его». 

Тим Элдер: Это очень интересная история, не правда ли? Елисей заставил топор всплыть. 

Здесь говорится о том, что Елисей был пророком в пустыне и люди приходили к нему чтобы учиться у 

него из-за тех чудес, которые он творил. Они сказали ему: «Нас стало слишком много. Нам нужно больше 

места, пойдемте найдем землю». Это говорит о том, что количество людей, которые были с Елисеем, 

увеличивалось. Они не собирались строить какой-то грандиозный замок. Они хотели построить постое 
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жилье. Они пришли к Иордану и стали рубить деревья. Они были ремесленниками. У них были навыки 

выживания. И во время этого у кого-то отлетела железная часть топора и упала в воду.   Этот человек 

сказал Елисею, что топор был одолжен у кого-то. Это были честные люди. Если бы это был его 

собственный топор, он бы наверно так не беспокоился. Но это был не его топор, поэтому он волновался. 

Елисей каким-то образом заставил топор всплыть. Он сотворил чудо. 

Я думаю это интересно, что Бог дает нам эту Рему сегодня утром. Я думаю, что Бог вдохновляет нас тем, 

что больше и больше людей будут присоединяться ко Второму Царю, и нам придется расширяться. Но не 

пытайтесь проверять это не бросайте ничего в воду. Главное здесь то, что человек беспокоился о том, что 

уронил не свой, а чужой топор. Именно его благородность и позволила чуду произойти. 

Рема в Чхонсонгён соотносится с этим. Страница 1886: «Мир, противоположный бывшему миру, уже 

наступил, как утро после ночи. Пришло время, когда в Церковь Объединения приходит весна, а 

сатанинский мир движется к вечеру и ночи. В сатанинском мире больше нет надежды. Это темный мир 

отчаяния, без какой-либо надежды. Люди думали, что в Церкви Объединения нет надежды, но после эры 

заката наступило новое утро, открывшее эпоху ясности и света. Она становится царством истины 

Преподобного Муна. Мое имя очень хорошее. Китайский символ Sun (鮮)– это сочетание китайского 

символа «рыба» (魚) и «ягненок» (羊), который объединяет землю и океан. Китайский символ Myung (明) 

символизирует солнце, луну и пространство на небесах. Китайский иероглиф Moon (文) при быстром 

написании выглядит как китайский иероглиф «отец» (父) и связан с ним. Если есть слово, означающее 

«отец» или «Истинный Отец», которое можно объяснить через истину, то эти слова должны быть 

помещены как можно ближе друг к другу. Я этого не знал. Я узнал об этом только после того, как 

объяснил это вам». (261-64, 22. 5. 1994) 

Тим Элдер: Отец снова вдохновляет нас через Чхонсонгён что в Церковь Объединения приходит весна. 

Он говорил это 1994 году, 25 лет назад, но это актуально и сейчас. После предательства Хак Джа Хан 

казалось, что все потеряно. Только Второй Царь, следуя своей миссии приехал в Пенсильванию для того 

чтобы установить связь с Отцом. Это было единственной точкой света во всем мире. Весь остальной мир 

находился во тьме. Но сейчас солнце начинает подниматься. Весна приходит в сохранившуюся часть 

Церкви Объединения.  Бог не нуждается в большом количестве людей. Так в Ветхом Завете в одном случае 

Он сократил количество человек, для того чтобы они не загордились и не подумали, что они сделали всё 

сами, без участия Бога. Благодаря принципу отношений между микрокосмом и макрокосмом, когда 

условия в микрокосме заложены, Бог может двигать макрокосмосом. Это то, что происходит здесь. Мне 

не просто пытаемся основать какую-то маленькую организацию, маленькую церковь. То, что происходит 

здесь, это микрокосм, оказывающий влияние на макрокосм. Мы уже видели примеры этого. Так после 

Святого Благословения на космическом уровне началось движение «Me too». 

Бог использует маленькое условие, которое мы закладываем и использует его чтобы двигать мир, двигать 

Провидение. 

Давайте продолжат это делать. Отец вдохновляет нас сегодня утром. Спасибо ему за это. Давайте 

пообещаем ему, дадим ему обет, что мы не потеряем надежду и не прекратим пытаться установить 

отношения (connect) со Вторым Царем, что мы будем с ним, мы будем работать с ним для Провидения. 

Спасибо, Отец, за эти вдохновляющие слова сегодня утром. Мы снова видим, что Ты всемогущ (great). Мы 

благодарны, что Отец продолжает руководить Провидением как в духовном мире, так и в физическом 

мире, несмотря на то, что силы зла кажутся такими сильными. Мы знаем, что ты работаешь над тем, чтобы 

одержать победу над ними и мы благодарны, что можем быть частью этой борьбы. И мы знаем, что победа 

придет. 

Спасибо Отец. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 15 апреля 2019 года. 
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Хёнг Джин ним рассказывает о представлении (шоу) в честь Chief (который перешел в духовный мир). 

Показывает видео: 

Говорит, что они собираются подготовить нечто подобное в летнем лагере. 

Рема Первое послание к Коринфянам, глава 6: «Как смеет кто у вас, имея дело с другим, судиться у 

нечестивых, а не у святых?» 

Хёнг Джин ним: Здесь говорится о том, что, если вы враждуете (beef) с кем-то в церкви, то не выносите 

это наружу. Решите это внутри церкви. 

«Разве не знаете, что святые будут судить мир?» 

Хёнг Джин ним: Есть еще одно место в Писании, которое подтверждает и показывает, что как 

сонаследники Христа мы будем судить народы. 

В Псалме 2 сказано: «проси у Меня, и дам народы в наследие Тебе и пределы земли во владение Тебе; Ты 

поразишь их жезлом железным; сокрушишь их, как сосуд горшечника». 

«Разве не знаете, что святые будут судить мир? Если же вами будет судим мир, то неужели вы 

недостойны судить маловажные дела?» 

Хёнг Джин ним: Здесь говорится о том, что мы будем судить мир ангелов, духовный мир и физический 

мир. 

Это подтверждает силу Жезла Железного и полномочия (authority) тех, что во Христе. Христос сделал нас 

царями и священниками. (Откровение, глава 1, стихи 5 и 6). 

Он спрашивает «разве не знаете?». Он как бы говорит: «разве это не очевидно?» 

Мы сейчас занимаемся изучением ранней церкви. Мы узнали, что в ранней церкви Иаков, брат Иисуса, 

носил корону. Мы собираемся продолжать предавать это огласке. Вот почему эту церковь так 

преследовали. Потому что там люди носили короны. Это прямая угроза цезарю. Это очень смело. 

Это подтверждает, что Дух Бога движет микрокосмом Провидения, чтобы повлиять на макрокосм. 

В Писании говорится, что мы будем судить не только мир, но и ангелов. В Откровении, глава 5 сказано, 

что мы будем сидеть на троне и судить народы. Там говорится о племенах Израиля. У нас будет 

ответственность судить зло. Мы будем судить мир и даже Архангелов. Мы будем править с полномочиями 

и защищать царство Жезлом Железным. Вы видите? У нас будет ответственность.  Мы не будем сидеть 

пить пина-коладу смотреть сериалы и получать чеки от небесного правительства. В Библии такого нет. 

Там сказано, что в Царстве у нас будет ответственность быть судьями и пасторами.  И у нас будет Жезл 

Железный для того чтобы судить народы. 

«А вы, когда имеете житейские тяжбы, поставляете своими судьями ничего не значащих в церкви. К 

стыду вашему говорю: неужели нет между вами ни одного разумного, который мог бы рассудить между 

братьями своими? Но брат с братом судится, и притом перед неверными. И то уже весьма унизительно 

для вас, что вы имеете тяжбы между собою. Для чего бы вам лучше не оставаться обиженными? для 

чего бы вам лучше не терпеть лишения? Но вы сами обижаете и отнимаете, и притом у братьев. Или 

не знаете, что неправедные Царства Божия не наследуют? Не обманывайтесь: ни блудники, ни 

идолослужители, ни прелюбодеи, ни малакии, ни мужеложники, ни воры, ни лихоимцы, ни пьяницы, ни 

злоречивые, ни хищники – Царства Божия не наследуют. И такими были некоторые из вас; но омылись, 

но освятились, но оправдались именем Господа нашего Иисуса Христа и Духом Бога нашего». 

Хёнг Джин ним говорит о том, как печально что Хан судится с ним. 

«Все мне позволительно, но не все полезно; все мне позволительно, но ничто не должно обладать мною. 

Пища для чрева, и чрево для пищи; но Бог уничтожит и то и другое. Тело же не для блуда, но для Господа, 
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и Господь для тела. Бог воскресил Господа, воскресит и нас силою Своею. Разве не знаете, что тела́ ваши 

суть члены Христовы? Итак отниму ли члены у Христа, чтобы сделать их членами блудницы? Да не 

будет! Или не знаете, что совокупляющийся с блудницею становится одно тело с нею? ибо сказано: два 

будут одна плоть. А соединяющийся с Господом есть один дух с Господом. Бегайте блуда; всякий грех, 

какой делает человек, есть вне тела, а блудник грешит против собственного тела. Не знаете ли, что 

тела́ ваши суть храм живущего в вас Святаго Духа, Которого имеете вы от Бога, и вы не свои? Ибо вы 

куплены дорогою ценою. Посему прославляйте Бога и в телах ваших и в душах ваших, которые суть 

Божии». 

Хёнг Джин ним говорит о том, что заниматься физическими тренировками это значит относиться к своему 

телу как к храму Бога. Тренировки трансформируют жизнь, подчиняют душу и тело. 

Показывает инстаграм: 

https://www.instagram.com/p/BwQiOTygpUU/ 

Мы тренируемся не для наград. Высшая цель – прославлять Бога. Через тренировки мы становимся 

пасторами. 

«Не знаете ли, что тела́ ваши суть храм живущего в вас Святаго Духа, Которого имеете вы от Бога, и 

вы не свои?» Наше тело не принадлежит нам, поэтому мы должны заботиться о нем. 

Здесь мы видим предупреждение: «…Не обманывайтесь: ни блудники, ни идолослужители, ни 

прелюбодеи, ни малакии, ни мужеложники, ни воры, ни лихоимцы, ни пьяницы, ни злоречивые, ни хищники 

– Царства Божия не наследуют». 

В Царстве Бог те, кто будут творить зло без раскаяния, будут наказаны. Это христианская нация, и 

естественно люди не захотят, чтобы их дети находились рядом с плохими людьми.  Вы не сможете 

использовать правительство для пропаганды гомосексуализма, педофилии. Централизованного 

правительства не будет. Все будут вооружены. Будут действовать законы Христа. 

Конечно мы должны быть сострадательны и желать, чтобы все люди пришли к Христу. Это то, что 

заставляет христиан свидетельствовать и проповедовать, чтобы люди трансформировались и наполнились 

светом Христа. Люцифер – это ложный свет, который пытается привести вас к разрушению. Христос – это 

истинный свет Бога. 

В Писании сказано, что мы будем судить не только мир, но и ангелов. Это говорит о том, насколько сильно 

доверяет нам Бог в Царстве Бога. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 16 апреля 2019 года. 
Хёнг Джин ним говорит о том, что ему приснился сон, что Хан проиграла суд и он получил обратно 

большую часть собственности. 

В эти выходные придет «60 minutes Australia». 

Говорит о пожаре в Соборе Парижской Богоматери. Это символ того, что Европа проиграла Мусульманам. 

Говорит о члене палаты представителей Ильхан Омар, о том, что она сумасшедшая. Говорит, что избирать 

мусульман должно быть противозаконным. 

Мусульмане используют термин «hate speech» (разжигание ненависти), для того чтобы установить шариат. 

«И воцарил царь Вавилонский Матфанию, дядю Иехонии, вместо него, и переменил имя его на Седекию. 

Двадцати одного года был Седекия, когда воцарился, и одиннадцать лет царствовал в Иерусалиме; имя 

матери его Хамуталь, дочь Иеремии, из Ливны. И делал он неугодное в очах Господних во всем так, как 

https://www.instagram.com/p/BwQiOTygpUU/
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делал Иоаким. Гнев Господень был над Иерусалимом и над Иудою до того, что Он отверг их от лица 

Своего. И отложился Седекия от царя Вавилонского». 

Примечание: «Когда Вавилон восстал против Ассирии, это привело к разрушению Иудеи.  Египет боясь 

новой угрозы поддержал Ассирию.  Царь Иехония пытаясь остановить египтян был ранен. Сын Иехонии 

Иоахаз был избран преемником трона отца. Через три месяца египетский фараон Нехо сверг Иоахаза в 

пользу Иоакима. Иоахаза забрали в плен в Египет. Когда египтяне были повержены вавилонянами в 605 

до н. э., Навуходоносор осадил Иерусалим. Иоаким стал союзником вавилонян, для того чтобы избежать 

разрушения Иерусалима. Последующий неуспех вавилонского вторжения в Египет ослабил власть 

Вавилона на контролируемых им территориях. Через три года Иоаким снова стал союзником египтян и 

перестал платить дань Вавилону. 

В 599 г. до н.э. Навуходоносор вторгся в Иудею и снова осадил Иерусалим. В 598 г.  до н.э. Иоаким умер во 

время осады и его наследником стал его сын Иехония. Иерусалим пал через три месяца. Иехония был 

смещен Навуходоносором в пользу Седекии, дяди Иехонии. Седекия стал царем Иудеи в 597 г. до н. э. в 

возрасте 21 год. 

После того как Седекия восстал против Вавилона и стал союзником Египта, в 589 г. до н. э. 

Навуходоносор снова захватил Иерусалим и посадил Седекию в тюрьму. Сыновья Седекии были убиты на 

его глазах». 

Хёнг Джин ним: Это было время, когда Египет, Ассирия, Вавилон пытались захватить Иерусалим.  И 

Иерусалим поддавался их влиянию. Иудейские цари продавали евреев, также был построен храм Ваала в 

Иерусалиме. Они это делали чтобы избежать военного вторжения. Они присоединились к злу. Сатана 

обычно говорит: «Присоединись ко мне, и я не буду тебя уничтожать. Присоединись к нашим силам, и мы 

вознаградим тебя». Цари Израиля поддались этому искушению. 

Когда нация в опасности, как сейчас Европа и Америка, что должны делать люди? Они должны обратиться 

к Богу. Вот о чем говорил Иеремия и другие пророки: «Обратитесь к Богу.  Потому что в нем вы найдете 

сверхъестественную силу, которая позволит вам противостоять военной мощи всех этих наций. Вы ушли 

так далеко, вы оставили Его…». 

Всегда одна и та же история. Посмотрите на Европу. Она должна вернуться к Христу. Это то, что снова 

сделает христианство смелым. 

Хёнг Джин ним говорит о пожаре в Соборе Парижской Богоматери, что мусульмане смеялись над этим 

пожаром. 

Говорит о том, что целью крестовых походов было остановить мусульманское вторжение. 

Сейчас Бильдерберги и Родшильды пытаются захватить европейскую цивилизацию. Им выгодно, чтобы 

была педофилия и секс трафик. Потому что они сами сатанисты и вовлечены в это. 

Хёнг Джин ним: Сейчас мы занимаемся исследованием ранней церкви, и мы узнали, что Иаков, брат 

Иисуса носил корону. Он говорил: «Вера без действия мертва».  Вера без действий приводит к 

релятивизму. Иаков предупреждает, что недостаточно только молиться, необходимо изменить поведение. 

Это будет подтверждением того, что в вас обитает Святой Дух. 

Исследователи считают, что Иаков – это наиболее близкий к Иисусу образ (image).    Не только потому 

что он был из семьи Иисуса, но и потому что он глубоко верил в Христа. Он считал, что поведение должно 

трансформироваться, если вы действительно спасены Святым Духом. 

В ранней церкви люди носили короны и были прямой угрозой цезарю. Мы обнаруживаем то, о чём церковь 

не учит, и то, что подтверждает Провидение Бога в последние дни через Три Царских Поколения (Three 

Kingships), что Истинный Отец Мун Сон Мён – это Истинный Отец всего человечества и возвращающийся 

Иисус. 

Отец очень критично относился к паулианству, к идее того что для спасения достаточно покаяния. 

Конечно это важный шаг, но вы должны действительно верить в Христа. Настоящая вера ведет к 

https://www.google.com/search?q=%D0%98%D0%B5%D1%85%D0%BE%D0%BD%D0%B8%D1%8F&stick=H4sIAAAAAAAAAOPgE-LUz9U3MLKIt8xSgjBNDLJytKSyk630C1LzC3JSgVRRcX6eVXJGZk5KUWreIla-CzMubL3YemHfhb0XdlzsBwC71QxDRQAAAA&sa=X&ved=2ahUKEwjireWcptbhAhVh2aYKHT0bDGEQmxMoATASegQICxAT
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трансформации души человека. Это меняет поведение человека. Он избавляется от злых мыслей и желаний 

и его сердце трансформируется. 

Хвалит некую Мишу, то как она изменилась в лучшую сторону. 

Мартин Лютер Кинг критиковал Иакова. Он считал, что слова Иакова о том, что вера должна 

подтверждаться поступками необходимо убрать из Библии. Идея о том, что вера не требует подтверждения 

поступками привела к проникновению релятивизма в христианство. «Спасенный однажды спасен 

навсегда». 

У вас не может быть два господина. Если вы оставили Бога, значит теперь вы ребёнок сатаны. 

Отец критиковал паулианство. Он говорил о том, что оно ведет к аморальности. 

Сейчас мы узнаём, что Иаков носил корону. Он был первым монархом из рода Христа. Он верил в Христа 

и считал, что необходимы изменения в поведении человека. Это очень похоже на Отца, не правда ли? Мы 

бы назвали это 5% доли ответственности. И сейчас мы обнаруживаем, что это то, во что верил монарх 

Иаков. 

Мы обнародуем больше информации об этом. Это будет атомной бомбой против социалистического 

христианства. 

Мы видим, что, когда эти нации окружили Израиль, он начал поддаваться их влиянию. 

Европа, Америка опомнитесь и вернитесь к Христу. Он дает вам Жезл Железный. Мы должны взять его и 

вернуться к Христу. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 17 апреля 2019 года. 

Рема: Послание к Филиппийцам, глава 1: 27-30: «Только живите достойно благовествования Христова 

[в Библии Короля Якова: «пусть ваши разговоры (conversation) будут достойны благовествования 

Христова], чтобы мне, приду ли я и увижу вас, или не приду, слышать о вас, что вы стоите в одном духе, 

подвизаясь единодушно за веру Евангельскую, и не страшитесь ни в чем противников: это для них есть 

предзнаменование погибели, а для вас – спасения. И сие от Бога, потому что вам дано ради Христа не 

только веровать в Него, но и страдать за Него таким же подвигом, какой вы видели во мне и ныне 

слышите о мне». 

Тим Элдер: Павел пишет христианам из города Филиппы в Македонии.  Здесь сказано: «Пусть ваши 

разговоры (conversation) будут достойны благовествования Христова».  Когда мы говорим, мы должны 

говорить на уровне стандарта Евангелия, духовного стандарта. 

Мы должны говорить о благочестивых (godly) вещах, говорить о чем-либо c точки зрения Бога. 

Когда я только присоединился к церкви там был один японец. Отец отправил его в Америку, чтобы он 

помогал обучать американских членов. Он говорил, что первые три года в церкви мы не должны читать 

газеты. Возможно это работало в Японии, но это не совсем работало в Америке. Но в чем-то он был прав. 

Я не призываю людей перестать читать новости, так как мы должны знать, что происходит в мире. Но идея 

была в том, чтобы мы окружили себя благочестивыми разговорами. Люди приходят в церковь с различным 

«багажом». Мы все приходим с «багажом», поэтому важно очиститься. В определенный момент вы 

сможете смотреть на мир и взаимодействовать с миром с совершенно другой точки зрения. Но для того 

чтобы достичь этого, полезно ограничивать взаимодействие с секуляризированным миром. 
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Сейчас новым членам возможно скажут: «Не пользуйтесь соцсетями в течение трех лет». Или хотя бы: 

«Общайтесь через соцсети только с верующими людьми». Это то, о чем можно задуматься. Как стать 

человеком, который «в мире, но не от мира»? 

Когда мы впервые спасены Иисусом, мы «от мира». Полезно пройти период разделения.  Если у вас есть 

друзья, с которыми вы проводили время, возможно вам следует ограничить общение с ними. Возможно 

это сделать даже обязательно, в зависимости от того какие у них культурные ценности.  Потому что, когда 

мы спасены Христом, мы должны акклиматизировать себя к новой культуре. За это я благодарен Второму 

Царю. Он создал здесь культуру Христа, куда могут приходить люди и акклиматизироваться. Мы 

становимся менее «от мира». Я не говорю «совершенно не то мира». У нас все еще есть много падшей 

природы и так далее, но мы становимся менее «от мира». Я думаю три года — это хороший период. Если 

человек общается с Царём и людьми в этом сообществе в течение трех лет происходят впечатляющие 

изменения. 

Надеюсь подобная атмосфера может быть создана не только здесь, но и во многих местах по всему миру, 

где люди могут быть очищены и встретить Христа. 

Это то, о чём здесь говорит Павел: «Только живите достойно благовествования Христова, чтобы мне, 

приду ли я и увижу вас, или не приду…» 

В будущем возможно Второй Царь будет путешествовать, евангелизировать в других странах, но не важно 

здесь он или он отсутствует, мы должны поддерживать определенный стандарт. 

«… слышать о вас, что вы стоите в одном духе, подвизаясь единодушно за веру Евангельскую». 

У нас бывают размолвки и споры, но фундаментально мы один дух и одна душа (mind) и мы сражаемся за 

евангельскую веру. 

Перейдем к 29 стиху: «…потому что вам дано ради Христа не только веровать в Него, но и страдать за 

Него».   

Почему важно страдать за него? 

Искупление. Но кроме этого, когда мы страдаем, как страдал Христос мы можем ощутить его сердце. Это 

очень важно. Для того чтобы быть его детьми, мы должны понимать его обстоятельства, его сердце. Мы 

не сможем этого сделать, если у нас не будет хотя бы небольшого опыта его сердца. Это то, как мы 

формируем более близкие личные отношения с Христом. 

Перейдем к Чхонсонгён на странице 1881: «Мы можем сделать вывод, что люди, которые не знают 

океана очень ограничивают свою сферу счастья. Если существует Господь Творения, то Он бы 

наслаждался, слыша похвалу от людей, которые ценят как таинственность моря, так и красоту земли, 

на основании правильного знания о земле и море. Разумно сказать, что Он не одобрил бы похвалы только 

одного аспекта». (128-256, 28.8.1983) 

Единственное, о чём я жалею по поводу своей жизни в Церкви Объединения – это то, что я никогда не 

участвовал в деятельности Отца в океане. Я люблю океан. Но я был в это время в Корее, «страдая за 

Христа», я не мог делать то, что мне нравилось. 

Когда я был ребенком, мои родители миссионеры Методистской церкви были направлены в Японию 

вскоре после Второй мировой войны. Миссия должна была продолжаться 5 лет. 

Мой отец делал цветные слайды для проектора для отчетов. Он ходил со своими слайдами в коробах и 

проектором. Мы ходили вместе с ним.  Он говорил: «Это моя семья. Это мои дети. Они умеют говорить 

по-японски». 

Каждый год нужно было получать приглашение из Японии для того чтобы продолжать там миссию. Мой 

отец был уважаемым человеком в Японии и каждый раз ему приходило приглашение. Мы ездили в 

Америку и обратно в Японию каждые пять лет. [Он наверно оговорился. Он наверно имел ввиду они 
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ездили туда и обратно каждый год. Потому что он сказал, что приглашение нужно было получать каждый 

год]. 

Мы плавали туда и обратно на корабле. Чтобы переплыть Тихий океан требовалось две недели. Это был 

замечательный опыт. Я полюбил океан. Это были огромные корабли. Иногда волны становились очень 

большими. Там было много дверей с надписью «Посторонним вход воспрещен». Для 10-летнего ребенка 

это было Небесами. Я исследовал все эти места, стараясь не попасться. Для меня это было Небесами. Я 

также научился там плавать. Там был небольшой бассейн. Я полюбил океан просто наблюдая за 

волнами.  Каждый день капитан говорил нам, что мы пересекли часовой пояс и мы переводили время. 

Затем мы пересекали линию смены даты. Это было очень весело. Я действительно полюбил океан. Я 

понимаю Отца, когда он говорит, что мы должны любить не только землю, но и океан. 

«…Господь Творения, Он бы наслаждался слыша похвалу от людей, которые ценят как таинственность 

моря и красоту земли». 

Конечно Отец не только пересекал океан. Он выходил в океан, ловил рыбу, исследовал океан. Он говорил 

много об океане. Помните он говорил о том, что люди будут жить в подводных лодках, на океане, в океане 

и так далее. Я уверен, что, если население будет расти, так оно и будет. Отец говорил, что океан будет 

кормить мир. Он очень интересовался разведением рыбы. Он говорил о многоэтажных рыбных фермах. 

Отец любил океан и возлагал большую надежду на океан в будущем человечества. 

Тим Элдер говорит, что он получил от кого-то письмо о том, что в английском Чхонсонгён, на странице 

1455 есть ошибка. 

Читает: «Когда нужно занять жёсткую позицию для установления традиций Небесного Царства, вы 

должны иметь мужество сделать это». 

Тим Элдер: В корейском варианте сказано: «Когда нужно вынуть меч для установления традиций 

Небесного Царства, вы должны иметь мужество сделать это». 

Английский перевод был сделан под руководством Хан, Квака. Они хотели изобразить Отца как 

пацифиста. Это то, что они говорят сегодня, что Отец был пацифистом. 

Тот, кто делал этот перевод совершил большой грех. Если это был я, то я молюсь о прощении. 

Это была речь на День Бога 1 января 1989. 

Продолжает читать: «Посмотрите на меня. Посмотрите мне в глаза. Посмотрите, как я говорю без 

колебаний. Я очень напористый человек. Если вы сделаете что-то не так, вы не найдете прощения во 

мне. Принимая во внимание тот факт, что день, когда мы должны установить эту традицию во всем 

мире, быстро приближается, вы должны торжественно покаяться в своих прошлых неудачах и 

исправить себя, свою работу и свои семьи». 

Тим Элдер: Отец говорит в очень сильных терминах. Это слово переводится с корейского только как 

«меч». 

Я благодарен брату из Латинской Америки, который заметил этот неправильный перевод. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 18 апреля 2019 года. 
Рема: Притчи, глава 2: «Сын мой! если ты примешь слова мои и сохранишь при себе заповеди мои, так 

что ухо твое сделаешь внимательным к мудрости и наклонишь сердце твое к размышлению; если будешь 

призывать знание [в Библии Короля Якова: «плакать ради знаний» – criest after knowledge] и взывать к 

разуму; если будешь искать его, как серебра, и отыскивать его, как сокровище, то уразумеешь страх 

Господень и найдешь познание о Боге. Ибо Господь дает мудрость; из уст Его – знание и разум; Он 

сохраняет для праведных спасение; Он – щит для ходящих непорочно; Он охраняет пути правды и 
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оберегает стезю святых Своих. Тогда ты уразумеешь правду и правосудие и прямоту, всякую добрую 

стезю». 

Примечание: «Для получения истины необходимы определенные условия. Человек должен искренне 

стремиться к ним как золотоискатель ищет золото. Но это не поиск в слепую, т.к. основой является 

инструкции родителя. Последствия получения истины перечислены в стихах 5-22. Знание Бога и 

правильное поведение». 

Тим Элдер: Для того чтобы получить истину, вы должны искренне стремиться к этому как золотоискатель 

ищет золото. «Если будешь искать его, как серебра, и отыскивать его, как сокровище». 

Люди шли на многое, чтобы найти золото во время золотой лихорадки в Калифорнии, Аляске. На Аляске 

можно видеть пути, по которым люди взбирались на горы. Иногда они даже замерзали на смерть в поисках 

золота. Они рисковали жизнью ради золота. 

Готовы ли мы рисковать жизнью ради мудрости так же как люди, искавшие золото? 

Отец, проливал слезы в поисках Принципа так, что его слезы просачивались в комнату этажом ниже. «Если 

будешь плакать ради знаний и взывать к разуму». 

Мы не можем просто сидеть и говорить: «Ей, Бог, если Ты собираешься направлять меня, это хорошо, но 

вообще мне без разницы». 

Из-за сатаны между нами и Богом существует стена. Мы должны прорваться через эту стену, мы должны 

выполнить свою долю ответственности. Наши 5% ответственности – это 100% того что мы можем. 

Мы должны стремиться к тому чтобы прорваться через эту стену и установить связь с Богом. Даже у 

второго поколения, рожденного без первородного греха, всё ещё есть много других грехов, которые 

блокируют связь с Богом.  Мы должны просить прощения, раскаиваться в грехах и стремиться к Божьей 

мудрости, для того чтобы найти правильный путь. Божья мудрость может очень сильно помочь в борьбе с 

сатаной, но она не приходит легко. Необходимо заложить условия. Искренне стремиться к ним как 

золотоискатель ищет золото. 

Спасибо, Отец. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 19 апреля 2019 года. 
Хёнг Джин ним говорит о тренировках. 

Показывает инстаграм. 

Читает примечание относящееся к Реме Ездра, глава 10, о том, кто такой Ездра: «иудейский священник, 

возвратившийся после вавилонского плена, воссоздавший еврейскую религиозно-этническую 

идентичность на основе закона Торы». 

Хёнг Джин ним: Итак, он возвращается из вавилонского плена и пытается возродить традицию Торы. И 

что он видит? У всех евреев вавилонские жёны. Они переняли культуру Вавилона. Для того чтобы 

восстановить Божью традицию, они должны оставить своих жён.  Они должны отделиться от жён, которые 

поклоняются сатане. [Говорит о храмовой проституции в Вавилоне]. Не все культуры являются хорошими. 

Есть порочные культуры. Культурный релятивизм – это слабая мертвая философия. 

Читает Ездра глава 10: «И отвечало все собрание, и сказало громким голосом: как ты сказал, так и 

сделаем. Однако же народ многочислен и время теперь дождливое, и нет возможности стоять на улице. 

Да и это дело не одного дня и не двух, потому что мы много в этом деле погрешили. Пусть наши 

начальствующие заступят место всего общества, и все в городах наших, которые взяли жен 

иноплеменных, пусть приходят сюда в назначенные времена и с ними старейшины каждого города и судьи 

его, доколе не отвратится от нас пылающий гнев Бога нашего за это дело. Тогда Ионафан, сын Асаила, 

и Яхзеия, сын Фиквы, стали над этим делом, и Мешуллам и Шавфай левит были помощниками им. И 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%98%D1%83%D0%B4%D0%B0%D0%B8%D0%B7%D0%BC
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%B0%D0%B2%D0%B8%D0%BB%D0%BE%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%BF%D0%BB%D0%B5%D0%BD
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A2%D0%BE%D1%80%D0%B0
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сделали так вышедшие из плена. И отделены на это Ездра священник, главы поколений, от каждого 

поколения их, и все они названыпоименно. И сделали они заседание в первый день десятого месяца, для 

исследования сего дела; и окончили исследование о всех, которые взяли жен иноплеменных, к первому дню 

первого месяца. И нашлись из сыновей священнических, которые взяли жен иноплеменных,- из сыновей 

Иисуса, сына Иоседекова, и братьев … и они дали руки свои во уверение, что отпустят жен своих, 

и что они повинны принести в жертву овна за свою вину». 

Хёнг Джин ним: Они взяли жён из другой культуры против закона Бога. Они должны избавиться от них. 

Потому что дом Бога не должен быть осквернен. Такая культура должна быть уничтожена. Вот почему 

Бог Израиля уникален. Он впервые в Древнем Мире запретил педофилию, жертвоприношение младенцев. 

[Говорит о педофилии в сатанизме и исламе]. 

Иисус сказал о педофилах: «…лучше было бы ему, если бы мельничный жернов повесили ему на шею и 

бросили его в море». (Евангелие от Луки, глава 17, стих 2) 

Высшая мера наказания для педофилов. 

Тайные сообщества до сих пор существуют. Они боятся Царства Жезла Железного, потому что тогда люди 

смогут затравить их. Они не смогут оставаться безнаказанными. 

Вы видите, что для того чтобы восстановить храм Бога, традицию Бога, они должны отсечь от себя всё. 

Они должны избавиться от жён. Культура очень коварна, особенно если она проникает в поколение. Вы 

теряете поколение. 

Марксизм — это политический сатанизм. Берни Сандерс, который баллотируется в президенты говорит о 

поддержке прав женщин убивать младенцев после рождения. Суть культуры этих людей – сатанизм. 

Может быть они и не поклоняются сатане, но они 100% одержимы духом ада. 

Вот почему Отец также должен был отделиться от падшей матери Хан, которая желала сатанинской 

власти. Добро не может спать в одной кровати со злом. 

Зло необходимо держать как можно дальше. Но когда люди теряют Жезл Железный и становятся слабыми, 

зло начинает вторгаться. 

Вот почему христианство должно снова стать смелым. Для того чтобы дать отпор тьме. Это будет 

страшным днём для тех, кто творит зло. Они будут наказаны и справедливость восторжествует. 

Как в том случае, когда в Техасе отец изнасилованной девочки до смерти избил насильника. Отца 

оправдали. 

В Царстве Бога вооруженные граждане уничтожат хищников. Они не будут «управлять» (manage) 

преступностью. 1 % людей которые совершают 99% преступлений будут застрелены.  Класс преступников 

будет уничтожен. 

Федеральных силовых структур, которые «управляют» преступностью, не будет.  Вот почему наши Отцы 

основатели ненавидели и запрещали это. 

В Америке дела с силовиками обстоят не так плохо, потому что у нас есть большое количество людей, 

владеющих оружием. Но посмотрите на другие страны. Там они как мафия, работающая на правительство. 

В Северной Корее или Саудовской Аравии силовики – это реально мафия. Если вы становитесь 

полицейским, вы становитесь частью мафии. 
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В Америке всё ещё есть хорошие силовики, которые против конфискации оружия. Но чем больше Америка 

соскальзывает в социализм, тем больше силовики будут становиться похожими на мафию. Это называется 

полицейским государством. Это то, чем мы не хотим становиться. 

Царство Жезла Железного, защищённое Конституцией Царства Бога, вооруженные граждане, гражданская 

милиция, гражданские силовые структуры – это власть и полномочия данные нам Богом. 

Когда оно придёт, те кто используют оружие для обогащения и террора будут уничтожены. Произойдет 

разделение добра и зла. Вот почему христианство должно стать снова смелым и понимать библейское 

Царство Жезла Железного. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 20 апреля 2019 года. 

«Ибо для меня жизнь – Христос, и смерть – приобретение. Если же жизнь во плоти доставляет плод 

моему делу, то не знаю, что избрать. Влечет меня то и другое: имею желание разрешиться и быть со 

Христом, потому что это несравненно лучше; а оставаться во плоти нужнее для вас. И я верно знаю, 

что останусь и пребуду со всеми вами для вашего успеха и радости в вере, дабы похвала ваша во Христе 

Иисусе умножилась через меня, при моем вторичном к вам пришествии». 

Тим Элдер: Павел говорит, что он предпочел бы быть в духовном мире с Иисусом, а не в физическом мире. 

Он не имеет в ввиду что хочет совершить суицид. Павел говорит, что быть с Христом – «это несравненно 

лучше», но оставаться во плоти «нужнее для вас». Он подразумевает жизнь ради других, не правда ли? 

Цель его существования – это служить христианам, людям в церквях, которые он основал. Это было 

началом 2000-летней христианской традиции. Конечно они тогда не знали, что их традиция будет 

продолжаться 2000 лет и что потом она будет искажена. 

«И я верно знаю, что останусь и пребуду со всеми вами для вашего успеха и радости в вере». 

Пока мы находимся в физическом мире, в физическом теле у нас есть два пути: проводить время совершая 

больше грехов и глубже выкапывая себе яму в духовном мире или мы можем использовать время живя 

ради других, ради Христа, распространяя его Слово, чтобы привести больше людей к Христу. 

Я часто думаю, что если бы Квак перешел в духовный мир в 90-е годы, когда его очень уважали и когда 

он делал то, что хотел от него Отец, то он оказался бы в более лучшем положении в духовном мире, чем 

то положение, в котором он окажется сейчас, перейдя в духовный мир. 

В конце месяца начинается его тур по Японии. Он продвигает свою книгу, которая переводится с 

корейского «В конце истина побеждает». 

Он проводит остаток своей жизни полностью уничтожая всё хорошее, что он когда-то сделал.  Конечно в 

Библии сказано, что всё, что мы делаем – это ветошь в глазах Бога. Но всё равно есть разница между 

служением Господу и тем, чтобы идти против него. Квак явно работает против Господа примерно с 2008 

года. Это пример того, каким не надо быть. 

Каждый день, когда мы просыпаемся и благодарим Господа за очередной день, важно чтобы в этот день 

мы принимали решение следовать за Господом с абсолютной верой, любовью и послушанием, 

распространять Его Слово и приводить больше людей к Господу. Конечно самое главное мы должны 

посвятить этот день формированию более глубоких отношений с Богом. Через эти отношения мы сможем 

найти наш путь. 

Когда я только что присоединился к Церкви Объединения, родители и друзья спрашивали почему я принял 

это решение. Я отвечал, что хочу исполнять волю Бога. Они спрашивали: «Откуда ты знаешь волю Бога?» 

и мне было трудно ответить на этот вопрос. Но если мы развиваем отношения с Христом, мы можем 

инстинктивно чувствовать то, чего хочет Бог. И конечно же Ремы. Второй Царь учил нас, что, если вам 
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нужно принять какое-то важное решение, возьмите Рему из Библии и Чхонсонгён и посмотрите 

соответствуют ли они друг другу. Это даст вам уверенности при принятии решения. 

Раньше у меня было очень незрелое отношение к этому. Я думал, что каждое утро можно звонить Отцу и 

спрашивать: «Что ты хочешь, чтобы я сделал сегодня?». Это так не работает. Это очень незрелое 

отношение. У каждого есть доля ответственности. Каждый человек должен достичь зрелости. 

Это подводит нас к Реме из Чхонсонгён: 

«Путь к тому чтобы стать гражданами Чхонильгук. 

Бог сотворил Адама и Еву и горячо желал, чтобы они стали людьми, воплощающими Его надежды, но 

они пали, представляя собой предков человечества, тем самым убивая надежды, которые Он возлагал на 

них задолго до падения и причиняя Ему огромное горе». 

Тим Элдер: когда Бог начал творить мир у Него был план. План заключался в Адаме и Еве. Он создал 

время и пространство. Ученые до сих пор изучают то, что создал Бог. Некоторые считают, что Бог 

сотворил мир за 6 дней, но Отец отмечает, что сотворение заняло больше времени. Это были 6 периодов. 

Бог полностью вложил Себя в творение. И всё это ради Адама и Евы. 

Когда Адам и Ева наконец были сотворены, так как они обладали свободной волей они предали Бога. Во 

время стадии роста Бог образовывал их, не правда ли? Он образовывал их через заповедь не вкушать с 

дерева познания добра и зла. То, что он образовывал их говорит о том, что они не знали всей полноты 

Божьей истины, когда появились на свет. Они родились как сын и дочь Бога. Но это не означает, что они 

обладали всей полнотой Божьей истины. Им необходимо было пройти стадию роста, получить 

образование от Бога. Бог учил Еву. Мы поговорим на эту тему позже, когда выйдут определенные 

материалы. 

Никто не может утверждать, что обладает полнотой Божьей истины с момента рождения. Это было бы 

отрицанием существования стадии роста, которая является важной частью плана Бога. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 22 апреля 2019 года. 
На этой неделе в Индианаполисе будет шоу NRA с пятницы по воскресение. Хёнг Джин ним будет там 

подписывать книги в субботу в 10 часов. 

4-го мая будет событие Vetstock (что-то связанное с ветеранами). 

6-го – событие в Harrisburg. 

Хёнг Джин ним говорит, что благодарен за то, что в этом году он наконец смог увидеть цветение вишни 

сакуры. 

Рема: Деяния, глава18: «После сего Павел, оставив Афины, пришел в Коринф; и, найдя некоторого Иудея, 

именем Акилу, родом Понтянина, недавно пришедшего из Италии, и Прискиллу, жену его,- потому что 

Клавдий повелел всем Иудеям удалиться из Рима,- пришел к ним; и, по одинаковости ремесла, остался у 

них и работал; ибо ремеслом их было делание палаток. Во всякую же субботу он говорил в синагоге и 

убеждал Иудеев и Еллинов. А когда пришли из Македонии Сила и Тимофей, то Павел понуждаем был духом 

свидетельствовать Иудеям, что Иисус есть Христос. Но как они противились и злословили, то он, 

отрясши одежды свои, сказал к ним: кровь ваша на главах ваших; я чист; отныне иду к язычникам. И 

пошел оттуда, и пришел к некоторому чтущему Бога, именем Иусту, которого дом был подле синагоги. 

Крисп же, начальник синагоги, уверовал в Господа со всем домом своим, и многие из Коринфян, слушая, 

уверовали и крестились. Господь же в видении ночью сказал Павлу: не бойся, но говори и не умолкай, ибо 

Я с тобою, и никто не сделает тебе зла, потому что у Меня много людей в этом городе». 
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Примечание: «Коринф был столицей римской провинции между Пелопонне́сом и центральной Грецией. 

Юлий Цезарь построил Коринф в 46 до н.э. как римский город. Позднее Август сделал его столицей Ахаии 

[название провинции.] Население этого города доходило до полумиллиона человек. Коринф был известен 

своей аморальностью. Там находился храм Афродиты, богини любви, где тысячи жриц занимались 

проституцией. Коринф был местом роскоши и аморальности. Это отразилось на коринфской церкви. 

Павел провел там 18 месяцев пытаясь основать сильную церковь. Павел находился там в начале 50-х н. э. 

В 51 или 52г.» 

Хёнг Джин ним: «Это было место где находился храм Афродиты с тысячами проституток, возможно 

находящихся там не по своей воле. Поклонение богине ведет к эксплуатации детей, девочек. 

«И он оставался там год и шесть месяцев, поучая их слову Божию. Между тем, во время проконсульства 

Галлиона в Ахаии, напали Иудеи единодушно на Павла и привели его пред судилище, говоря, что он учит 

людей чтить Бога не по закону. Когда же Павел хотел открыть уста, Галлион сказал Иудеям: Иудеи! 

если бы какая-нибудь была обида или злой умысел, то я имел бы причину выслушать вас, но когда идет 

спор об учении и об именах и о законе вашем, то разбирайте сами; я не хочу быть судьею в этом. И 

прогнал их от судилища. А все Еллины, схватив Сосфена, начальника синагоги, били его перед судилищем; 

и Галлион нимало не беспокоился о том. Павел, пробыв еще довольно дней, простился с братиями и 

отплыл в Сирию,- и с ним Акила и Прискилла,- остригши голову в Кенхреях, по обету. Достигнув Ефеса, 

оставил их там, а сам вошел в синагогу и рассуждал с Иудеями. Когда же они просили его побыть у них 

долее, он не согласился, а простился с ними, сказав: мне нужно непременно провести приближающийся 

праздник в Иерусалиме; к вам же возвращусь опять, если будет угодно Богу. И отправился из Ефеса. 

(Акила же и Прискилла остались в Ефесе.) Побывав в Кесарии, он приходил в Иерусалим, приветствовал 

церковь и отошел в Антиохию. И, проведя там несколько времени, вышел, и проходил по порядку страну 

Галатийскую и Фригию, утверждая всех учеников». 

Примечание: «Галлион был проконсулом римской провинции Ахайя. Иудаизм был легальной религией по 

римскому закону. Христианству предоставлялось такое же право при условии, если оно идентифицирует 

себя как иудаизм. 

Иудеи хотели отделить себя от христианства, но Галлион не согласилсяс этим. 

Акила и Прискилла были рабочими христианами, которые перемещались с места на место чтобы 

основывать церкви. Акила был евреем, родившимся в Понте. Он жил в Риме до тех пор, пока Император 

Клавдий не изгнал евреев в 49 г. н. э. Павел впервые встретил их в Коринфе. Они жили и работали вместе. 

Ахайя была римской провинцией включающую в себя южный Пелопоннес и центральную Грецию. Гомер 

называл так людей, живших в этой местности. Другие люди называли так всех греков. 

Цезарь Август в 27 г. до н.э. разделил Грецию на две провинции Македония и Ахайя. Ахайя была 

сенаторской провинцией с Коринфом в качестве столицы». 

Хёнг Джин ним: Коринф, в котором находился храм Афродиты, в котором жрицы занимаются 

проституцией. Такова была ситуация в греко-римской империи. Говорят, что это было вершиной развития 

культуры, разума, но в то же время у них была эта прочная практика. 

Итак, это было очень испорченное общество. Представьте в каком отчаянии был, наверное, Павел. Его 

прогоняли, угрожали смертью, евреи не хотели принимать Иисуса, они просо хотели убить его. Быть 

христианином было опасно. Вас могли убить. Современные христиане очень избалованы. 

Я был удивлен, когда узнал, что у брата Mohamed Ayad есть канал. 

https://www.youtube.com/user/abcdefgwest/videos 

У его видео «Почему я оставил ислам» 72 тысячи просмотров. Многие в комментариях хвалят его за 

смелость. 

Представьте то время, когда быть христианином было нелегально. 

Хёнг Джин ним говорить о теракте в Шри Ланке. 

Говорит о языческом происхождении Пасхи. Даже католическая энциклопедия признает её языческое 

происхождение. 

https://www.youtube.com/user/abcdefgwest/videos
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Читает статью о происхождении слова Easter (пасха). 

Хёнг Джин ним: Почему христиане до сих пор поздравляют друг друга с пасхой, когда столько много 

информации в интернете о том, что пасха не имеет ничего общего с воскрешением Иисуса?! 

Даже если бы Иисуса и распяли в пятницу все рано он воскрес бы в понедельник, а не в воскресение. 

Нам намного легче в нашу эпоху с интернетом. 

Посмотрите, как опасно было тогда: «Господь же в видении ночью сказал Павлу: не бойся, но говори и не 

умолкай». 

Это то что говорит нам Бог: использовать интернет для того чтобы говорить.  «…ибо Я с тобою, и никто 

не сделает тебе зла, потому что у Меня много людей в этом городе». 

Война в Шри Ланке хорошо известна. В Гарварде мы изучали о буддистских монахах, которые имели 

автоматы Калашникова. У них не было другого способа противостоять исламистам. 

После воскресной службы пастор Кук сказал очень интересную вещь, что в политике «умеренные» всегда 

склоняются в «лево».  Посмотрите на неоконов. Они должны быть республиканцами, защищать 

республику. Но на самом деле они троцкисты, проститутки большого правительства. 

То же самое «умеренные» мусульмане. Они не осуждают террористов. 

Одна из тактик мусульман – это доминирование через количество. Они размножаются в восемь раз 

быстрее чем христиане. 

В некоторых странах в наше время быть христианином опасно для жизни как когда-то в Римской империи. 

Например, в Северной Корее или в мусульманской стране. 

Исламская и коммунистическая политические структуры очень похожи. 

Вчера, когда я смотрел инстаграм, я видел много поздравлений с Пасхой. Я думал: «Должен ли я каждому 

из них объяснять, что пасха — это языческий праздник?» 

«Господь же в видении ночью сказал Павлу: не бойся, но говори и не умолкай, ибо Я с тобою, и никто не 

сделает тебе зла, потому что у Меня много людей в этом городе». 

Хёнг Джин ним: Говорите, говорите, говорите, чтобы ваш голос был услышан. Вы не знаете, как Бог 

использует вас. Как брат Мохаммед. Его видео смотрели всего несколько сотен человек и вдруг БУМ:  72 

тысячи просмотров. Теперь люди знают о нем, о том, что он говорит истину. 

Бог даст вам всем особый дар, для того чтобы вы могли атаковать Царство Сатаны под определенным 

углом. 

Я отдаю честь (salute) всем тем, кто воюет онлайн. Интернет доминирует пространство. Это то место, где 

есть люди, души. Все должны активизироваться и бороться онлайн. Это абсолютно необходимо для 

провидения Бога. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 23 апреля 2019 года. 
Хёнг Джин ним показывает новое видео: 

Показывает инстаграм: 

https://www.instagram.com/p/Bwk5XuSgJW_/ 

https://www.instagram.com/p/Bwk5XuSgJW_/
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Описание к посту: «Все чрез Него начало быть, и без Него ничто не начало быть, что начало быть». 

(Евангелие от Иоанна, глава 1, стих 3). 

Хёнг Джин ним: Нет ничего, что не было бы создано Им. Бог также создал сатану или Люцифера. Вы 

знаете, что мормоны верят, что Иисус и сатана братья. Они еще верят, что до Яхве было много богов. 

https://www.instagram.com/p/Bwk6bDQABR5/ 

Описание к посту: «И подлинно: спроси у скота, и научит тебя, у птицы небесной, и возвестит тебе; или 

побеседуй с землею, и наставит тебя, и скажут тебе рыбы морские. Кто во всем этом не узнает, что 

рука Господа сотворила сие? В Его руке душа всего живущего и дух всякой человеческой плоти». (Иов, 

глава 12, стих 7). 

https://www.instagram.com/p/BwlGNzJgHdE/ 

Описание к посту: «Да веселятся небеса и да торжествует земля; да шумит море и что наполняет 

его; да радуется поле и все, что на нем, и да ликуют все дерева дубравные».  (Псалом, глава 96, стих 11) 

(Синодальный: 95:11). 

Хёнг Джин ним говорит, что деревья успокаивают его, когда он ночует один в дикой местности. 

Хёнг Джин ним: Наша ответственность растить детей так, чтобы они любили и не боялись поводить время 

вне дома. 

Рема: Евангелие от Матфея, глава 18: «В то время ученики приступили к Иисусу и сказали: кто больше в 

Царстве Небесном? Иисус, призвав дитя, поставил его посреди них и сказал: истинно говорю вам, если не 

обратитесь и не будете как дети, не войдете в Царство Небесное; итак, кто умалится, как это дитя, 

тот и больше в Царстве Небесном; и кто примет одно такое дитя во имя Мое, тот Меня принимает; а 

кто соблазнит одного из малых сих, верующих в Меня, тому лучше было бы, если бы повесили ему 

мельничный жернов на шею и потопили его во глубине морской. Горе миру от соблазнов, ибо надобно 

прийти соблазнам; но горе тому человеку, через которого соблазн приходит. Если же рука твоя или нога 

твоя соблазняет тебя, отсеки их и брось от себя: лучше тебе войти в жизнь без руки или без ноги, нежели 

с двумя руками и с двумя ногами быть ввержену в огонь вечный; и если глаз твой соблазняет тебя, вырви 

его и брось от себя: лучше тебе с одним глазом войти в жизнь, нежели с двумя глазами быть ввержену в 

геенну огненную. Смотрите, не презирайте ни одного из малых сих; ибо говорю вам, что Ангелы их на 

небесах всегда видят лице Отца Моего Небесного. Ибо Сын Человеческий пришел взыскать и спасти 

погибшее». 

Хёнг Джин ним: Дети были потеряны. Порочные люди отдали своих детей сатане. Они добровольно 

отправили их в огонь Ваала. Мы читаем об этом почти каждый день на «Отчёте Царя». О богах и богинях, 

которые требуют убивать детей. В этом разница между ложным и истинным Богом. 

Истинный Бог призывает защищать детей. Единственный случай, когда Бог приказывает убить это в 

случае с Авраамом и Исааком. Но Бог не собирался убивать Исаака. Он хотел испытать веру Авраама. 

Здесь сказано: «…а кто соблазнит одного из малых сих, верующих в Меня, тому лучше было бы, если бы 

повесили ему мельничный жернов на шею». 

Христос защищает детей. Он также говорит о том, что нужно быть как дети: «…итак, кто умалится, как 

это дитя, тот и больше в Царстве Небесном». 

Если вы хотите войти в Царство Бога и стать гражданином, вы должны принять Конституцию, которая 

признает иудейско-христианского Бога. 

«…и сказал: истинно говорю вам, если не обратитесь и не будете как дети, не войдете в Царство 

Небесное». 

Быть как «дитя» означает что вы не можете прийти с самонадеянностью, вы должны быть благодарны что 

вам позволили войти. Есть очень самонадеянные дети, которых такими вырастили родители. Но здесь 

Иисус говорит о смиренных, послушных детях. 

В государственных школах детям промывают мозги теорией эволюции. В этот период много молодых 

людей впадают в недоказуемую метафизику. 

https://www.instagram.com/p/Bwk6bDQABR5/
https://www.instagram.com/p/BwlGNzJgHdE/
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Для того чтобы направлять детей в этом возрасте вы должны говорить с ними и учить их апологетике. 

Учить их тому, что они могут противостоять этому культу, который является скрытым атеизмом.  Сейчас 

в детских садах учат трансгендеризму. 

В Библии всё очень ясно сказано, поэтому христианство должно защищать детей. А Католическая церковь 

насилует их.  Вот почему в Царстве Бога дети изучают летальное боевое искусство и владение Жезлом 

Железным. Это способ стать способными защищать свою семью и Царство. Также они учатся 

ответственности за последствия. 

Показывает видео того, как нельзя носить оружие. 

Хёнг Джин ним говорит, что перестал таким образом носить пистолет. 

Хёнг Джин ним: Не подстрелите случайно свои детородные органы Жезлом Железным. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 24 апреля 2019 года. 
Рема: Псалом 3: «Псалом Давида, когда он бежал от Авессалома, сына своего. Господи! как умножились 

враги мои! Многие восстают на меня; многие говорят душе моей: “нет ему спасения в Боге”. Но Ты, 

Господи, щит предо мною, слава моя, и Ты возносишь голову мою. Гласом моим взываю к Господу, и Он 

слышит меня со святой горы Своей. Ложусь я, сплю и встаю, ибо Господь защищает меня. Не убоюсь 

тем народа, которые со всех сторон ополчились на меня. Восстань, Господи! спаси меня, Боже мой! ибо 

Ты поражаешь в ланиту всех врагов моих; сокрушаешь зубы нечестивых. От Господа спасение. Над 

народом Твоим благословение Твое». 

Тим Элдер: Бог начинает ударять людей по щеке и ломать им зубы, давая спасение Давиду. Давид был 

совершенно один. Его преследовали, пытались убить. Его вера в Бога была больше чем просто вера. Для 

того чтобы сохранять психологическую и духовную стойкость нужно нечто большее чем просто вера. Это 

требует знания Бога, личных отношений с Богом, таких, чтобы вы могли чувствовать Бога в своей жизни, 

Его присутствие. В этом случае у нас есть уверенность, которая поддерживает нас в трудные времена, 

когда кажется, что мы совершенно одни. 

Подумайте об Отце в тюрьме Хыннам. Он пробыл там 2 года и 8 месяцев. Продолжительность жизни там 

была 6 месяцев. Как он поддерживал себя? Как он сохранял веру? Это удивительная сила духа, сила разума 

(mind). 

Он мог сказать Бог: «Ну ладно, хорошо, 13 лет назад я встретил Иисуса, и Ты знаешь, я старался, но я 

оказался в тюрьме. Люди вокруг меня умирают, нам не дают достаточно еды, нас заставляют работать до 

смерти. Я думаю это конец. Извини, Бог, я сделал все что смог, теперь Тебе придется найти кого-то другого 

для продолжения миссии». 

Рассуждать таким образом легко. Думаю, большинство из нас оказавшись в такой ситуации, рассуждали 

бы таким образом. Но Отец так не думал. В это время он написал песню «Благодать славы», которая 

восхваляет Бога, благодарит Бога и выражает раскаяние и смирение перед Богом. 

Вы можете представить себе в каких условиях он находился. Не было никакой надежды. Единственная его 

надежда была надежда, которую он мог найти внутри себя. 

Он знал, что несмотря на то что он в тюрьме, Бог был с ним. Он смог сохранить личные отношения с 

Богом. 

Даже 14 октября 1950 года, когда силы ООН начали бомбить Хыннам, у Отца было достаточно веры чтобы 

думать: «Нет, эти бомбы не заденут меня». 
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Он даже сказал заключенным: «Стойте около меня в радиусе 10-ти метров. Те, кто будет стоять в радиусе 

10 метров от меня, тот не умрет».  И те, кто стоял в этом круге, выжили. Отец был центром спасения в той 

ситуации. Заключенные не знали кем он был, какова была его роль. 

Он вышел из тюрьмы и дошел до Пхеньяна. Он провел там 40 дней пытаясь найти членов сообщества, 

которое он создал еще до тюрьмы. Но он смог найти только одного Вон Пил Кима. Все остальные бежали 

из города, так как приближалась китайская армия и силы ООН отступали. 

Он нашел только Вон Пил Кима и бывшего офицера северокорейской армии Пак Чон Хва [на слух], 

который также сидел в тюрьме Хыннам за преступления против северокорейской армии. Его семья также 

бежала, оставив его, так как у него была сломана нога и он не мог быстро передвигаться. Отец тоже мог 

оставить Пак Чон Хва, но он хотел спасти его. 

У Пак Чон Хва была сломана нога, потому что, когда он вышел из тюрьмы, его побили как предателя 

коммунистической армии, так как он пришел в Пхеньян, который был оккупирован Югом. 

Отец хотел спасти жизнь этого человека несмотря на то, что это очень замедляло его передвижение. 

Даже в такой ситуации у Отца была уверенность в том, что Бог защищает его.  Для того чтобы иметь такую 

уверенность, нужно иметь личные отношения с Богом, которые дают вам знание Бога. 

Отец говорил о необходимости идти дальше веры. От уровня веры до уровня знания Бога. 

Если люди спросят: «Откуда ты знаешь, что Бог существует?» Вы сможете сказать: «Я встретил Его 

сегодня утром. Вообще-то Он сейчас здесь со мной». 

Я благословлён иметь личные отношения с Богом. Хвала Богу за это. Хвала Богу за благодать, которую он 

мне дал в моей жизни. Я молюсь чтобы все вы могли иметь личные отношения с Богом, не только веру, но 

и знание Бога. 

Перейдем к Чхонсонгён, страница 1249. 

Тим Элдер говорит, что достоверным можно считать только корейский вариант Чхонсонгён. Перевод на 

английский нужен для тех, кто только начинает изучать слова Отца. Отец надеялся, что впоследствии, те, 

кто захочет лучше понять его слова будут изучать корейский язык. 

Читает Чхонсонгён: «Бог существует с двойственными характеристиками. Поэтому, когда наступит 

время для зрелых Адама и Евы установить связь любви друг с другом, мужественность Бога может 

пребывать в Адаме, а Его женственность – в Еве». 

Тим Элдер: Вот почему у нас проблемы! Это не то, что имел ввиду Отец! Отец говорил: «Учите 

корейский»! 

В корейском варианте сказано: «…мужская часть сон-сан Бога (а не «мужественность Бога») может 

пребывать в Адаме, а Его женская часть сон-сан (а не Его женственность) – в Еве. 

Из-за этого перевода на английский люди говорят, что мы можем иметь Бога – Отца и Бога – Мать. Они 

приходят к такому логическому заключению. 

Но если вы читаете корейский вариант, вы видите, что это Бог Отец, у которого есть мужская часть сон-

сан и женская часть сон-сан. Английский вариант упускает слово «сон-сан» и говорит только о 

мужественности и женственности. 

Тим Элдер продолжает читать Чхонсонгён: «Живя в наших душах (mind) и телах, сам Бог также может 

быть частью свадебной церемонии. Душа Адама подобна святой святых, его тело подобно самому 

святому месту, и Бог пребывает посреди». 
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Тим Элдер берёт корейский Чхонсонгён и продолжает читать оттуда: «Если бы это произошло, Адам стал 

бы телом Бога, и Ева также стала бы телом Бога. Адам будет отражать мужские характеристики 

Бога, а Ева женские характеристики. Когда у этих двух людей состоялась бы церемония бракосочетания, 

разве это не была бы церемония установления вселенского царствования? Что это за царствование? Это 

царствование любви». (143-236, 19. 3.1988) 

Тим Элдер: Это замечательные слова «царствование любви». Но я хочу обратить внимание на то, что слова 

Отца не допускают никакой ереси о возможном существовании Бога Отца и Бога Матери. Давайте 

оставаться верными словам Отца и не пытаться изменить их. Нужно обращаться к оригиналу. Также 

достоверным является Божественный Принцип на корейском языке, а не перевод его на английский. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 25 апреля 2019 года. 
Тим Элдер: Угадайте какая у меня Рема? Иисус поджег Нотр Дам. Это то, как выглядят Последние дни. 

Сегодня Иисус дал мне в качестве Ремы Книгу откровений. 

Рема: Откровение, глава 15: «И вышли из храма семь Ангелов, имеющие семь язв, облеченные в чистую и 

светлую льняную одежду и опоясанные по персям золотыми поясами. И одно из четырех животных дало 

семи Ангелам семь золотых чаш, наполненных гневом Бога, живущего во веки веков. И наполнился храм 

дымом от славы Божией и от силы Его, и никто не мог войти в храм, доколе не окончились семь язв семи 

Ангелов». 

Тим Элдер: Когда происходят такие вещи, мы не можем автоматически говорить, что это был теракт или 

фальшивый флаг (false flag). Иисус размахивает своим кнутом с девятью хвостами. Особенно сейчас, когда 

Истинный Отец и Истинная Мать в духовном мире.  Они вместе как единое целое. Говоря о силе 

Бога: «Ангелам семь золотых чаш, наполненных гневом Бога, живущего во веки веков. И наполнился храм 

дымом от славы Божией и от силы Его». 

Я говорю вам, мы увидим по-настоящему ужасные вещи, которые происходят сейчас. Все это часть суда 

в Последние дни. Возможно это не самое лучшее время для посещения Ватикана. Я бы держался подальше 

оттуда. И от других мест тоже, которые возможно находятся у Бога в списке тех мест, которые должны 

подвергнуться суду. 

Сейчас лучше находиться там, где есть больше шансов выжить. Идите в горы. Держитесь подальше от 

больших городов. Я бы не стал идти смотреть бейсбол или футбол. Бог должен осуществить суд в 

ближайшие годы. 

Вот почему у нас сегодня эта Рема. Для того чтобы те, кто смотрит и слушает сейчас, могли подумать об 

этом и помолиться о деятельности Бога. 

Давайте не будем стоять на Его пути. Пусть Он сделает то, что должен, для того чтобы подготовить мир 

для своих людей так же как он очистил Ханаан для израильтян. 

Перейдем к Чхонсонгён: Книга Истинные Родители, глава 7, раздел 8, страница 265, «Завещание сердца». 

Тим Элдер: Я думаю мы можем использовать слово Щимджон вместо «сердце». Щимджон это не 

подавляемый импульс сердца вкладывать любовь в объект-партнера для того чтобы испытать радость. Он 

не делает это по собственному выбору.  Этот не подавляемый импульс является частью творения. 

Я перевел это как «Завещание Щимджон». Завещать это передавать от поколения к поколению. 

Читает Чхонсонгён: «Каким образом вы сможете глубоко ощутить сердце Истинных Родителей, любовь 

и сердце Бога? В этом заключается проблема. Вопрос в том, как достичь этого состояния. Для этого вы 

должны стать Адамом и Евой, которые не пали и свободны от обвинений сатаны. Как же тогда вам 

освободиться от сатанинского мира? Вы должны сразиться с сатаной и победить. Сколько вам 

придется работать и сколько вам придется страдать, чтобы достичь этого»? 
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Тим Элдер: Я рассказывал о своем опыте, который произошел сорок с лишним лет назад.  Я испытал очень 

маленькую часть Щимджон Бога. Я тогда находился на дне (rock-bottom). Бог помог мне заложить условия 

для того чтобы Он смог дотянуться до меня (reach out). У меня был очень трогательный (moving) опыт. 

Отец говорит: «Сколько вам придется страдать?» Мы не можем испытать Щимджон Бога в комфортной 

ситуации. Где Бог? Куда вам нужно идти чтобы встретить Бога? Вам нужно идти в ад. Это то, где находится 

Бог. После падения Бог был переполнен горем. До сих пор религии учат, что Бог сидит на небесах, радуется 

жизни и ждет, когда люди разберутся во всём сами и поднимутся к Нему. 

Но это так не работает. Отец учил нас, что Бог – это Бог скорби. Он работает на протяжении всей истории 

чтобы мы смогли заложить условия для того чтобы освободиться от сатаны. 

Отец спрашивает нас: «Каким образом вы сможете глубоко ощутить сердце Истинных Родителей, 

любовь и сердце Бога?» 

Мы должны узнать это через опыт. 

Я говорил о корейском слове, которое проводится как «учиться через опыт». 

Вы не можете узнать о некоторых вещах просто со слов. Мы должны узнавать их через опыт. Любовь Бога. 

Знаем ли мы что такое любовь Бога? Мы понятия не имеем что это. Потому что мы никогда не испытывали 

её. 

Любовь, которую мы испытываем в этом мире находится на расстоянии световых лет от любви Бога. 

Мы говорим это слово из четырех букв «любовь» (love), но, когда Отец использует это слово, он имеет 

ввиду нечто совершенно другое. Мы понятия не имеем что он имеет ввиду под этим словом. Потому что 

мы никогда не испытывали этого. И мы не узнаем до тех пор, пока мы не испытаем это. Мы не сможем 

испытать всё это сразу. Это происходит постепенно. Для этого могут потребоваться поколения. 

Как нам испытать Щимджон Бога? Отец говорит: «В этом заключается проблема». 

«Вопрос в том, как достичь этого состояния. Для этого вы должны стать Адамом и Евой, которые не 

пали и свободны от обвинений сатаны». 

Адам и Ева должны были получить благословение в Эдемском саду. Поэтому мы должны получить 

благословение Истинных Родителей. Мы должны перейти из родословной сатаны в родословную Бога и 

работать над нашей падшей природой. Адам Ева не имели бы падшей природы, если бы не пали. 

Для того чтобы узнать Щимджон Бога через опыт, мы должны получить благословение и избавиться от 

падшей природы. 

«Как же тогда вам освободиться от сатанинского мира?» – это вопрос, который он задает. 

«Вы должны сразиться с сатаной и победить». 

Мы сражаемся с сатаной каждый день. Сегодня вы будете сражаться с сатаной, вчера вы сражались с 

сатаной. 

С помощью чего вы должны сражаться с сатаной? Почитайте Послание к Ефесянам, глава 6. С помощью 

Божьего вооружения. Но больше всего другого мы сражаемся с сатаной с помощью Слова Бога. 

«Сколько вам придется работать, – говорит Отец, –  и сколько вам придется страдать, чтобы достичь 

этого? 

Но мы можем победить. Мы будем проигрывать снова и снова, но Бог будет поднимать нас. Мы будем 

подниматься и пробовать снова. Любовь Бога такова, что, испытав даже небольшую её часть, мы не можем 

забыть её. Я уверен, что те, кто ушел из Церкви Объединения всё ещё помнят любовь Истинных Родителей. 

Люди из Федерации Семей отдалились от Истинных Родителей, но они тоже могут вернуться к Истинным 

Родителям. 
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Для этого вы должны начать делать 5 вещей: 

1. Петь «Благодать Славы» как национальный гимн Чхонильгук. 

2. Читать Хун Док Хве используя 8 великих книг Отца (Father’s 8 great textbooks). 

3. Молиться Небесному Отцу. 

4. Произносить Обет семьи. 

5. Провозгласить, что вы знаете что Истинный Отец – это Спаситель, Царь царей, что его единственный 

законный наследник – это Хёнг Джин Мун. И что Третий Царь это Щин Джун ним. 

Вот пять вещей которые вы должны делать чтобы заложить условия для того, чтобы Бог смог направлять 

вас, и чтобы вы смогли испытать Его Щимджон. 

Но вы должны обращаться к Нему. Вы не можете сидеть, только сфокусировавшись на себе. Вы не можете 

только жалеть себя и проклинать Бога. На самом деле это благословение оказаться в аду, потому что это 

возможность встретить Бога. 

  

Отрывки из майского «Отчёта Царя» 2019 года. 

Отрывок из «Отчёта Царя» от 1 мая 2019 года. 
Рема: Паралипоменон, глава 2: «И положил Соломон построить дом имени Господню и дом царский для 

себя». 

Тим Элдер: Интересно, что Бог не позволил Давиду построить Храм. Давид хотел построить храм, но Бог 

сказал: «Я жил в палатке (tent) всё это время. Мне хорошо в палатке».  И затем во времена Соломона Бог 

позволил построить храм. Соломон построил храм и дворец для себя, но сначала он построил храм. 

Когда Отец говорил о пуританах, приехавших в Америку он хвалил их за то, что они построили сначала 

храм, затем школы и затем дома для себя.  В таком порядке. Он хвалил их за то, что они ставили Бога на 

первое место. 

Существует в̀идение того как будет выглядеть собственность вокруг Kahr Arms. Там будет территория для 

кемпинга, для мини-домов, для тренировки Полиции Мира и Армии Царства Мира и так далее. Но сначала 

мы построим мемориал для Истинных Родителей. Мы надеемся собрать 4 млн. к сентябрю. Мы просим 

каждую семью пожертвовать хотя бы 1000 долларов. Те, кто особенно благословлён может пожертвовать 

больше. То, что Бог дал нам эту Рему сегодня, говорит о том, что Он одобряет наши планы. 

[Рему из Чхонсонгён на с. 1817 он читал позже с Джеком Харрисом]: 

«В будущем нам нужно будет подготовить всемирное основание. Вот о чем я думаю: более двух третей 

поверхности Земли, более 70% – составляет океан. Что мы будем делать, если наши продовольственные 

ресурсы на земле уменьшатся? Нам придется обратиться к океанам и ловить рыбу. У нас действительно 

не будет иного выбора, кроме как придумать решение для проблемы выживания человечества полагаясь 

на море. По этой причине логическим выводом является то, что с этого времени те страны, которые 

имеют большие площади океана, будут иметь преимущество, особенно в отраслях, связанных с морской 

продукцией, а страны с меньшей площадью океана будут в невыгодном положении». (88-179, 10.8.1976) 

Тим Элдер: Отец говорил это в 1979 году. Мы не очень сильно преуспели в сохранении океанов, не правда 

ли? 

Джек Харрис: Океаны задушены пластиковым мусором. Я видел статью о том, что был найден кит с 

огромным количество пластика внутри. Он умер. 

[Дальше они обсуждают загрязнение океана] 
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Отрывок из «Отчёта Царя» от 2 мая 2019 года. 
Хёнг Джин ним рассказывает о том, что они проводят исследование ранней церкви, которую возглавлял 

Иаков, брат Иисуса. 

Хёнг Джин ним: Интересно то, что в Иакове была еврейскость. Он хотел сохранить закон. Как сказал 

Иисус «Не думайте, что Я пришел нарушить закон или пророков: не нарушить пришел Я, но 

исполнить». (Евангелие от Матфея 5:17). Иаков носил корону. Он был избран благодаря его родству с 

Иисусом. Его уважали не только христиане, но и обычные евреи. Один первосвященник ненавидел его и 

хотел убить, но не смог этого сделать, так как другие евреи встали на его защиту. 

Иаков противопоставляется Павлу. Петр и Павел подчинялись Иакову, но Павел впоследствии стал 

высокомерным и начал говорить, что больше не нуждается в начальстве.  Он заявил, что обладает статусом 

одного из высших апостолов. 

Во многих своих произведениях Павел говорит как маркионит или гностик. Он говорит о мудрости Бога, 

тайнах Бога и тому подобном. 

Маркион, который был первым еретиком церкви, очень любил произведения Павла. Он включил в свою 

Библию только книгу Иоанна и Послание Павла так как они были очень таинственными. Он исключил 

Ветхий Завет, так как считал, что Бог в Ветхом Завете был другим Богом, Демиургом. Маркион был 

гностиком. Он верил, что у Иисуса не было тела, что Иисус был светом и что он отличался от гневливого 

мстительного Бога Ветхого Завета.  Он считал, что Иисус был чистым светом, чистой любовью и тому 

подобным. Это похоже на хиппи, Нью Эйдж. Он был первым еретиком, и он любил Павла. 

Отец критиковал Павла. Суть в том, что Павел стал очень высокомерным и провозгласил себя одним из 

высших апостолов.  Он отделился от Иакова и проповедовал один. Происходила борьба внутри ранней 

церкви. Павел говорил, что обрезано должно быть сердце, а не плоть, а Иаков заставлял всех христиан 

проходить обрезание и следовать еврейским законам. Церковь в Иерусалиме очень сильно отличалось от 

церквей в Риме, в Коринфе. 

Если вы почитаете произведения Иакова, они очень похожи на Заповеди Блаженства. Иаков старался 

говорить, как Иисус. Он не хотел избавиться от Ветхого Завета, а наоборот проповедовал на его основе. 

Вот почему Маркиону не нравились Евангелия от Матфея, от Марка и от Луки. Потому что там Иисус 

говорит о Ветхом Завете, цитирует Ветхий Завет. Он борется с сатаной с помощью Ветхого Завета. 

Помните искушения Христа? 

В какой-то момент Иаков заставляет Павла раскаяться и дать обет назорейства. Он заставил Павла 

следовать закону Бога.  Псалом 19 восхваляет закон Бога. Еврейская традиция не считает закон каким-то 

бременем.  Они считают, что закон – это дар Бога, дар любви. 

Таким образом Иаков занимает очень важное положение в ранней церкви. В ранней церкви очень важную 

роль играла родословная так же как в монархии. Император Траян в последствии убил всех представителей 

рода Иисуса. Он прекратил род Иисуса в ранней церкви. После этого церковь в Риме стала главной 

христианской церковью, так как весь род Иисуса был уничтожен. 

Ранняя церковь придавала большое значение родословной. Они Считали Иисуса Царём царей и 

основателем Царства на земле.  Эта информация скрыта от мира, от обсуждения, потому что на западе мы 

окружены протестантской реформацией. Интересно то, что Мартин Лютер ненавидел Иакова и любил 

Павла, потому что Павел говорил только о вере. Он убрал послание Иакова из Библии. Он ненавидел 

Иакова, потому что Иаков говорил о том, что вера без действий мертва.  Он говорил, если вы не будете 

заботится о вдовах и сиротах, то можете потерять свое спасение. В то время как радикальный кальвинизм 

говорит: «Спасенный однажды спасен навсегда». Протестантская реформация ведет к релятивизму. 

Поэтому у протестантских церквей проблемы с моральным поведением. Это не похоже на Принцип. 

Но ранняя церковь больше похожа на Принцип. У нас есть цитаты Мартина Лютера. Знаете, что он говорит 

своим пасторам? Он говорит: «Вы должны быть настоящими пасторами, наполненными грехом. Вы 
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должны пьянствовать и участвовать в оргиях (debauchery)» для того чтобы продемонстрировать, что даже 

самый грешный человек может получить спасение. Но как же тогда быть с моральностью? 

Паулианство, кальвинизм возникли из традиции Павла и Мартина Лютера, который ненавидел Иакова. Вы 

знали об этом?  У нас есть цитата, где Мартин Лютер критикует Иакова называя его вредным и 

злонамеренным. 

Если вы верите, что Библия – это слово Бога, вы не должны убирать оттуда послания. Иаков говорил о 

Христе, который не оставил Бога Ветхого Завета, Бога Адама и Евы, Авраама, Исаака и Иакова. 

Бог Нового Завета не был новым Богом, который учит радикальному пацифизму. Иисус сказал: «Я пришел 

не с миром, а с мечём». Он изготовил оружие, атаковал обменщиков денег. Он не пытался просто мирно 

достичь просветления.  Он проклинал фарисеев, говорил, что они пришли из преисподней. 

Ранняя церковь очень серьезно относилась к моральному поведению. Иисус не пытался избавиться от 

Ветхого Завета. Он показал, что пришел осуществить Закон, Он хорошо знал Тору и фокусировался на 

евреях. Он не шёл к язычникам. Иаков тоже фокусировался на евреях. Крещение представляло собой 

прощение грехов. В Писании сказано: «Итак идите, научите все народы, крестя их во имя Отца и Сына и 

Святаго Духа». 

Все это было в ранней церкви, но сейчас мы на западе потерял понимание Иисуса и ранней церкви. Это 

потому что родословная Иисуса была уничтожена. Существовал конфликт между Павлом и Иаковом. В 

результате Марин Лютер возненавидел Иакова. Маркионизм захватил американскую протестантскую 

евангелическую церковь. Исследование показывает, что 70% евангельских христиан верят в 

постмодернизм. Только 17% христиан верят в Библию. 

Современное христианство сильно отличается от ранней церкви. Большинство церквей разрешают 

дейтинг (свидания).  Вот что происходит, когда вы верите, что спасение происходит через одну веру. 

Вера важна, но через веру вы должны делать Божьи дела. 

Рема: Послание Иакова, глава 2. 

Хёнг Джин ним: В начале главы Иаков осуждает «фаворитизм». Иаков часто поддерживал (lift up) бедных. 

Здесь сказано, если войдет богатый и бедный, не нужно относиться к богатому лучше, чем к бедному. 

Иаков защищал «синих воротников». Наша культура Полиции Мира и Армии Царства Мира также стоит 

за «синих воротников». 

Здесь сказано: «Ибо, если в собрание ваше войдет человек с золотым перстнем, в богатой одежде, войдет 

же и бедный в скудной одежде, и вы, смотря на одетого в богатую одежду, скажете ему: тебе хорошо 

сесть здесь, а бедному скажете: ты стань там, или садись здесь, у ног моих,- то не пересуживаете ли 

вы в себе и не становитесь ли судьями с худыми мыслями? Послушайте, братия мои возлюбленные: не 

бедных ли мира избрал Бог быть богатыми верою и наследниками Царствия, которое Он обещал 

любящим Его?» 

То же самое сказано в Заповедях Блаженства: «Блаженны нищие духом, ибо их есть Царство Небесное. 

(Евангелие от Матфея, глава 5) 

Иаков повторяет слова Иисуса о том, что Бог вознесёт (lift up) бедных духом благодаря из вере. 

У христианства есть ответственность быть похожими на Христа и заботится о «сиротах и вдовах». 

Мы в Полиции Мира и Армии Царства Мира также заботимся о сиротах тренируем детей, у которых нет 

отцов. 
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Мы уважаем синих воротников, так как они ядро экономики. 

Маркс предсказывал, что при капитализме богатые будут становиться богаче и бедные беднее. Маркс был 

совершенно не прав. Он не думал, что появится средний класс. Без налогов синие воротники могут быть 

богатыми при капитализме. 

Церковь Иакова учила этому же: уважать синих воротников. 

В Царстве Бога механик будет богатым, так как не будет налогов. И если вы попытаетесь атаковать его, он 

сможет защититься, так как он будет тренирован. 

Я уважаю синих воротников, так как с 14-ти лет я тренировался с ними. Мои первые тренеры работали 

вышибалами в барах. 

Вот чего не хотят допустить белые воротники – уважения к синим воротникам. 

Это то, о чем говорит Иаков: «Уважайте синих воротников». Он продолжает говорить: «Что пользы, 

братия мои, если кто говорит, что он имеет веру, а дел не имеет? может ли эта вера спасти его? Если 

брат или сестра наги и не имеют дневного пропитания, а кто-нибудь из вас скажет им: “идите с миром, 

грейтесь и питайтесь”, но не даст им потребного для тела: что пользы? Так и вера, если не имеет дел, 

мертва сама по себе. Но скажет кто-нибудь: “ты имеешь веру, а я имею дела”: покажи мне веру твою 

без дел твоих, а я покажу тебе веру мою из дел моих». 

Вера важна так как через веру мы приходим к отношениям с Христом, но этого недостаточно. Вы должны 

демонстрировать свою веру делами. Ваши дела становятся демонстрацией веры. Святой Дух должен 

делать вас похожим на Христа. Так же как вера без дел мертва, так и свобода без ответственности мертва. 

Святой Дух должен привести вас не только к раскаянию, но и к моральному поведению. Он не может 

привести вас к аморальности. 

Закон Божий в Ветхом Завете существовал не просто так. Когда Святого Духа ещё не было, закон должен 

был вести людей к святости. 

Учение Отца, таким образом, становится понятным. Оно ставит в пример настоящее христианство: чистота 

до брака, верность в браке и тому подобное. Наша церковь одержима этими вещами, так как мы знаем о 

корне грехопадения. 

Вера важна, но как говорил Отец: абсолютная вера ведет к абсолютной любви, и глубокая любовь к Богу 

ведет к послушанию. 

«Но скажет кто-нибудь: «ты имеешь веру, а я имею дела»: покажи мне веру твою без дел твоих, а я 

покажу тебе веру мою из дел моих». 

Иаков говорит это потому что в церквях Павла уже появляется ересь. 

«Ты веруешь, что Бог един: хорошо делаешь; и бесы веруют, и трепещут. Но хочешь ли знать, 

неосновательный человек, что вера без дел мертва? Не делами ли оправдался Авраам, отец наш, 

возложив на жертвенник Исаака, сына своего? Видишь ли, что вера содействовала делам его, и делами 

вера достигла совершенства? И исполнилось слово Писания: “веровал Авраам Богу, и это вменилось ему 

в праведность, и он наречен другом Божиим”. Видите ли, что человек оправдывается делами, а не верою 

только? Подобно и Раав блудница не делами ли оправдалась, приняв соглядатаев и отпустив их другим 

путем? Ибо, как тело без духа мертво, так и вера без дел мертва». 

На кого это похоже? Это звучит как слова Отца, не правда ли? Это звучит как слова Иисуса. Иисус и 

Святой Дух никогда не приведут вас к аморальности. 

Мартин Лютер ненавидел эту главу. Он убрал её из своей Библии. 
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Большая часть протестантских церквей сейчас маркионистские. Они наполнены ересью. 

Церковь Иакова в Иерусалиме не стремилась обслуживать богатых, они заботились о вдовах и сиротах и 

уважали синих воротников. 

Так как наши тренировки связаны с физической подготовкой, мы уважаем людей, которые жертвуют 

своими телами для нас: ветеранов, механиков, электриков, водопроводчиков. 

Мы не являемся церковью, которая верит только в высшие духовные сферы и отрицает физический мир. 

Мы понимаем спасение не только как духовное, но и как физическое. Мы ценим родословную, мы ценим 

тяжелую работу, мы не боимся замарать руки.   Это часть нашей культуры.  Иисус был плотником. 

Отец не боялся замарать руки он ловил рыбу до 92 лет. От Отца больше пахло рыбьими потрохами, а от 

матери Хан больше пахло отелем Four Seasons. 

Вот почему важны отношения Отца и Сына. 

Для спасения необходимо, чтобы родословная была связана с Богом и также необходимо чтить людей, 

которые работают руками. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 3 мая 2019 года. 

Хёнг Джин ним показывает инстаграм 

 

https://www.instagram.com/p/Bw-NzkGA5Dx/ 

Надпись: «Бог спас бифштекс, а не салат». 

Рема: Бытие, глава 10. 

В предыдущей главе Хам стыдится наготы отца и накрывает его.  Помните после грехопадения Адам и 

Ева осознали, что половые органы – это корень грехопадения и спрятали их? Потомки Хама стали 

впоследствии хананеями и были прокляты. 

https://www.instagram.com/p/Bw-NzkGA5Dx/
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«И увидел Хам, отец Ханаана, наготу отца своего, и выйдя рассказал двум братьям своим. Сим же и 

Иафет взяли одежду и, положив ее на плечи свои, пошли задом и покрыли наготу отца своего; лица их 

были обращены назад, и они не видали наготы отца своего». 

Примечание: «Проклятие распространялось только на хананеев, а не на всех потомков Хама. Хананеи 

были белыми, а не чёрными. Это опровергает идею о том, что чёрная раса была проклята. Хананеи 

сначала были порабощены Иисусом (Joshua) и затем Соломоном. Часть их была истреблена 

израильтянами. Они практиковали ритуальную проституцию и гомосексуализм. Израильтяне вытеснили 

их в Египет». 

Хёнг Джин ним: Сторонники белого супремасизма смотрят на это и говорят: «Посмотрите Бог проклял 

чёрных, потому что Хам – это отец Африки». Здесь сказано, что потомки Хама были вытеснены в Египет 

и дальше в Африку. Но хананеи были белыми. 

Евреи происходят от рода Сима. Отсюда слово «семит».  Потомки Иафета – это Европа. 

«Потом сказал: благословен Господь Бог Симов; Ханаан же будет рабом ему; да распространит Бог 

Иафета, и да вселится он в шатрах Симовых; Ханаан же будет рабом ему. И жил Ной после потопа 

триста пятьдесят лет. Всех же дней Ноевых было девятьсот пятьдесят лет, и он умер». 

Сим был праотцом семитов, включая евреев.  Он был одним из 8 человек, переживших потоп. После 

потопа у него появились сыновья Элам, Ашур, Арфаксад, Луд, Арам. Их потомки относятся к Персии, 

Ассирии, Халдее, Сирии в которых говорили на семитских диалектах. 

Сим упомянут в списке предков Иисуса Христа в Евангелие от Луки, глава 3, стих 36. 

Хёнг Джин ним: Глава 10 – это большой генеалогический список. 

«Вот родословие сынов Ноевых: Сима, Хама и Иафета. После потопа родились у них дети. Сыны 

Иафета: Гомер, Магог, Мадай, Иаван, [Елиса,] Фувал, Мешех и Фирас. Сыны Гомера: Аскеназ, Рифат и 

Фогарма. Сыны Иавана: Елиса, Фарсис, Киттим и Доданим. От сих населились острова народов в землях 

их, каждый по языку своему, по племенам своим, в народах своих. Сыны Хама: Хуш, Мицраим, Фут и 

Ханаан. Сыны Хуша: Сева, Хавила, Савта, Раама и Савтеха. Сыны Раамы: Шева и Дедан. Хуш родил 

также Нимрода; сей начал быть силен на земле; он был сильный зверолов пред Господом [Богом], потому 

и говорится: сильный зверолов, как Нимрод, пред Господом [Богом]. Царство его вначале составляли: 

Вавилон, Эрех, Аккад и Халне в земле Сеннаар. Из сей земли вышел Ассур и построил Ниневию, Реховоф-

ир, Калах От Мицраима произошли Лудим, Анамим, Легавим, Нафтухим, Патрусим, Каслухим, откуда 

вышли Филистимляне, и Кафторим. От Ханаана родились: Сидон, первенец его, Хет, Иевусей, Аморрей, 

Гергесей, Евей, Аркей, Синей, Арвадей, Цемарей и Химафей. Впоследствии племена Ханаанские 

рассеялись, и были пределы Хананеев от Сидона к Герару до Газы, отсюда к Содому, Гоморре, Адме и 

Цевоиму до Лаши». 

Хёнг Джин ним: Территория Ханаана включала Содом и Гоморру, разве это не интересно? 

[Смотрят карту] 

 

https://www.jewishvirtuallibrary.org/images/modern.gif 

https://www.jewishvirtuallibrary.org/images/modern.gif
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Западная часть Саудовской Аравии и Йемен – это потомки Хама. Интересно, то что потомки Хама стали 

Мусульманами. Мухаммед был белым. Мало кто знает, что Мухаммед был белым и продавал чёрных 

рабов. 

Давайте посмотрим где находятся Мекка и Медина. О Боже! Wow! Мекка и Медина – это часть Ханаана. 

Мухаммед действовал на этой территории. Он мог быть хананеем, потомком Хама. Хам — это отец 

хананеев и западной Саудовской Аравии. 

Израиль находится рядом с Ханааном.  Хананеи были прокляты быть слугой слуги: 

«Потом сказал: благословен Господь Бог Симов; Ханаан же будет рабом ему; да распространит Бог 

Иафета, и да вселится он в шатрах Симовых; Ханаан же будет рабом ему. (Бытие, глава 9, стихи 26-

27) 

Хёнг Джин ним: Иафет – это запад. И действительно европейские народы живут в «шатрах Симовых» в 

том смысле что они переняли христианство и распространили его по всей Европе. 

Таким образом Ханаан, включающий в себя Саудовскую Аравию будет рабом Европы. 

В Последние дни Ислам ослабеет. 

[говорит о четырех конях] 

[Говорит о том, что педофилия и гомосексуализм не имеет генетических причин] 

Как видите Сим, Хам и Иафет не смогли объединиться со своим Отцом. Они прикрыли его наготу и что с 

ними случилось?  Они испортились. Вавилон – это тоже семиты. Поэтому не все семиты – избранный 

народ. Даже большинство из избранных и те продали себя язычникам. Эти потомки – просто 

бестолковщина. 

Они не смогли защитить наготу отца. Они посмотрели на него как на дурачка. Посмотрите на те культуры, 

которые относятся к отцу как к дурачку. Они становятся порочными. Они теряют уважение к отцу. 

Посмотрите на языческие культуры они ненавидят Бога Отца и поклоняются богине. 

Я видел Отца без одежды, и я не стыдился этого. Мне приходилось мыть его, ухаживать за ним. 

Однажды на Гавайях Отец был в одних шортах, и все сестры стыдились этого. Почему мы должны 

стыдится? Мы в Эдемском саду. 

Если бы Адам и Ева не пали, стыдились бы наготы их дети? 

Мать Хан тоже стыдилась. Она думала, что это признак того, что он сошёл с ума, что у него альцгеймер. 

Он мог пересказать весь Принцип и цитировать Библию. Как можно было думать, что у него альцгеймер?! 

Сыновья Ноя забыли все хорошее что он сделал и осудили его за одну глупость. И что с ними стало? Они 

все стали язычниками. 

Посмотрите на эти места: Вавилон, Аккад, Ниневия, Содом и Гоморра, – они все стали язычниками. 

Фирас, Фарсис – это Италия, Аскеназ – северная часть Ближнего Востока. 
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И в следующей главе говорится о Вавилоне. «На всей земле был один язык и одно наречие. Двинувшись с 

востока, они нашли в земле Сеннаар равнину и поселились там. И сказали друг другу: наделаем кирпичей 

и обожжем огнем. И стали у них кирпичи вместо камней, а земляная смола вместо извести. И сказали 

они: построим себе город и башню, высотою до небес, и сделаем себе имя, прежде нежели рассеемся по 

лицу всей земли. И сошел Господь посмотреть город и башню, которые строили сыны человеческие. И 

сказал Господь: вот, один народ, и один у всех язык; и вот что начали они делать, и не отстанут они от 

того, что задумали делать; сойдем же и смешаем там язык их, так чтобы один не понимал речи 

другого. И рассеял их Господь оттуда по всей земле; и они перестали строить город [и башню]. Посему 

дано ему имя: Вавилон, ибо там смешал Господь язык всей земли, и оттуда рассеял их Господь по всей 

земле». 

Вы видите? Он рассеял их. Это самонадеянность людей. Они думают: «Бог не единственный путь на 

небеса. Я смогу достичь небес». Это попахивает (smell) неуважением к Отцу. Так же как сыновья Ноя 

проявили неуважение к нему. 

Мать Хан также стыдилась и ненавидела Отца. Она думала, что он порочный, а она нет. 

Христиане могли бы также стыдиться Иисуса, человека на положении Отца. Он умер на кресте, вместо 

того чтобы стать Царём Израиля.  Это было полным провалом. Учеников даже не были рядом, когда его 

распяли. 

Они могли стыдиться Иисуса, но они приняли решение стоять за него даже ценой своей жизни. 

В Библии сказано: «Ибо я не стыжусь благовествования Христова». (Послание к Римлянам 1:16). 

Но подумайте, как стыдно им могло бы быть? Их движение провалилось. Они говорили о 

приближающемся Царстве, но оно так и не наступило.  Оно не наступило, потому что Царство Бога – это 

Христос. 

Он сказал, что оно не придёт с баннерами и афишами. В Библии сказано: «Царство Небесное среди вас», 

что подразумевает Иисуса. Он Центр Царства, он Царь. 

Ранние христиане не стыдились Христа, они сражались за него на смерть. Раннее поколение христиан 

спасло христианство. Если бы их вера угасла, христианство не смогло бы распространиться. 

Бог говорит нам быть смелыми и не стыдиться Христа Второго Пришествия. 

Если мы не уважаем Отца, происходит разрушение. Вот почему мы должны были сражаться с матерью 

Хан –  для того чтобы проявить уважение к Отцу. 

Хоть мы и временно потеряли многое, мы обрели Царство Бога. И этого у нас не отнять. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 4 мая 2019 года. 
Рема: Деяния, глава14: «В Листре некоторый муж, не владевший ногами, сидел, будучи хром от чрева 

матери своей, и никогда не ходил. Он слушал говорившего Павла, который, взглянув на него и увидев, что 

он имеет веру для получения исцеления, сказал громким голосом: тебе говорю во имя Господа Иисуса 

Христа: стань на ноги твои прямо. И он тотчас вскочил и стал ходить. Народ же, увидев, что сделал 

Павел, возвысил свой голос, говоря по-ликаонски: боги в образе человеческом сошли к нам. 

Тим Элдер: Затем жрец идола Зевса приготовил волов и венки для того чтобы сделать приношение вместе 

с народом, но Варнава и Павел прибежали и закричали: «Мужи! что вы это делаете? И мы – подобные 

вам человеки, и благовествуем вам, чтобы вы обратились от сих ложных к Богу живому, Который 

сотворил небо и землю, и море, и все, что в них, Который в прошедших родах попустил всем народам 

ходить своими путями, хотя и не переставал свидетельствовать о Себе благодеяниями, подавая нам с 

неба дожди и времена плодоносные и исполняя пищею и веселием сердца наши. И, говоря сие, они едва 
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убедили народ не приносить им жертвы и идти каждому домой. Между тем, как они, оставаясь там, 

учили». 

Тим Элдер: Таким образом Святой Дух сотворил чудо через Павла благодаря вере калеки. Люди города 

Листру, решив, что это боги сошли с небес, не придумали ничего лучше, чем сделать жертвоприношение. 

Павел и Варнава сказали: «Нет, нет, нет, мы пришли для того, чтобы вы перестали делать подобные 

вещи»: «…чтобы вы обратились от сих ложных к Богу живому, Который сотворил небо и землю, и море, 

и все, что в них». 

Они не дали им сделать жертвоприношение. 

Бог дал нам сегодня Рему о том, что люди должны прекратить свои глупые жертвоприношения и 

обратиться к Богу, который создал небо и землю и все остальное. 

Перейдем к Чхонсонгён (в английском: стр. 1453): Раздел 4. Эра регистрации и наших 

обязательств/ответственности. (Our Responsibilities). 

[Тим Элдер читает по-корейски и пересказывает прочитанное] 

Тим Элдер: «Люди, живущие в наши дни, унаследовали родословную сатаны». 

Здесь говорится то же самое, что и в Деяниях, что люди должны прекратить поклоняться своим языческим 

богам, демонам и начать поклоняться настоящему Богу небес и земли.  Отец говорит, что то, что 

человечество поклоняется этим духовным существам, которые были изначально созданы быть ниже 

человечества, является позором. Люди должны были судить ангелов и владычествовать нам ними, а не 

делать жертвоприношения для них. 

Удивительно как Рема из Библии и рема из Чхонсонгён соответствуют друг другу. 

Отец говорит, что мы должны знать, что как дети Бога нам должно быть стыдно. У нас нет права даже 

прятаться за камнями. Нам должно быть настолько стыдно, что мы не посмели бы обращаться к Нему, 

потому что мы получили кровь врага любви. Мы не осознаем в какую ужасную ситуацию мы себя 

поставили.  Мы не понимаем, что мы должны сказать Богу: «У Тебя есть право наказать нас». 

Это то, что делали эти люди в городе Листру. Павел пришел к ним и сотворил чудо для того чтобы 

свидетельствовать об Истинном Боге. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 6 мая 2019 года. 
Рема: Евангелие от Марка, глава 11. 

Это где Иисус входит в Иерусалим. Это было очень важным временем, не правда ли? Неделя до его 

распятия. 

Пастор Кук говорил, что очерёдность событий в Страстную Седмицу была изменена для того чтобы Пасху 

можно было отмечать в воскресение. 

«И привели осленка к Иисусу, и возложили на него одежды свои; Иисус сел на него». 

До этого Иисус сказал: «Идите в такой-то дом, там вы увидите осла, приведите этого осла ко мне. Вот что 

вы должны сказать владельцу осла» и т. д. 

Иисус на осле приезжает в Иерусалим, где его встречает ликующая толпа. Люди стелют свою одежду, и 

ветки деревьев под ноги ослу для того чтобы он прошел по ним. Я думаю от этого пошло Palm 

Sunday [palm – пальма]. (Вход Господень в Иерусалим). Потому что люди стелили ветки пальмы для того 

чтобы Иисус мог пройти по ним. 
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Но несколькими днями позже все население евреев обратилось против Иисуса. Они стояли под окном 

Понтия Пилата крича: «Распни его! Распни его!» выбрав Варавву вместо Иисуса. 

«И привели осленка к Иисусу, и возложили на него одежды свои; Иисус сел на него. Многие же постилали 

одежды свои по дороге; а другие резали ветви с дерев и постилали по дороге. И предшествовавшие и 

сопровождавшие восклицали: осанна! благословен Грядущий во имя Господне! Благословенно грядущее во 

имя Господа царство отца нашего Давида! осанна в вышних!» 

Для многих людей это было временем, когда они думали, что Царство Давида будет восстановлено, что в 

центре с Иисусом Израиль станет независимыми от Рима. Но все пошло не так. 

Иисус действительно имел момент славы. В Ветхом Завете есть два пророчества: одно пророчествует о 

Царе Славы, другое – о страдающем Мессии. Здесь говорится о недолгом эпизоде, когда Иисус был 

встречен как Царь Славы, но после этого люди очень быстро обратились против него, когда увидели, что 

он не собирается делать того, что они хотят. 

Это было началом конца для евреев. Они хотели, чтобы Иисус выполнял их «повестку дня» (agenda). 

Давайте будем осторожны и не будем повторять эту ошибку.  Не будем ожидать от Мессии и его 

наследника, что они будут делать то, что мы считаем правильным. 

Между Отцом и Вторым Царём существует канал связи и через этот канал Отец руководит провидением 

в физическом мире. Отец направляет Второго Царя и Второй Царь следует его указаниям. Давайте 

понимать это. 

  

Отрывок из «Отчёт Царя» от 7 мая 2019 года. 
Показывает инстаграм 

https://www.instagram.com/p/BxH5lHCgwXb/ 

Это ралли в поддержку Второй поправки в Гаррисберге. 

 

https://www.instagram.com/p/BxIGH9qAig5/ 

Люди стояли с AR-15 перед правительством, чтобы напомнить ему, что правительство должно служить 

людям, или оно будет уничтожено. 

https://www.instagram.com/p/BxH5lHCgwXb/
https://www.instagram.com/p/BxIGH9qAig5/
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Читает статью о том, что Алекс Джонс запрещен на facebook. 

Говорит о видео «Почему Бог – Он» 

https://www.youtube.com/watch?v=6YXzywDWc1k 

Там говориться о том, что Бог должен быть мужского рода, потому что Он – фигура на положении Отца. 

Потому что без отца в семье дети вырастают преступниками. 

Рема: Евангелие от Матфея, глава16: «Придя же в страны Кесарии Филипповой, Иисус спрашивал 

учеников Своих: за кого люди почитают Меня, Сына Человеческого? Они сказали: одни за Иоанна 

Крестителя, другие за Илию, а иные за Иеремию, или за одного из пророков. Он говорит им: а вы за кого 

почитаете Меня? Симон же Петр, отвечая, сказал: Ты – Христос, Сын Бога живого. Тогда Иисус сказал 

ему в ответ: блажен ты, Симон, сын Ионин, потому что не плоть и кровь открыли тебе это, но Отец 

Мой, Сущий на небесах; и Я говорю тебе: ты – Петр, и на сем камне Я создам Церковь Мою, и врата ада 

не одолеют ее; и дам тебе ключи Царства Небесного: и что свяжешь на земле, то будет связано на 

небесах, и что разрешишь на земле, то будет разрешено на небесах». 

Хёнг Джин ним: Итак, Бог дает большое благословение Петру. 

Примечание: Когда Иисус сказал, что Бог – это его Отец, подразумевая, что он Сын Бога, евреи подумали, 

что он называет себя божеством. 

Когда Петр назвал Иисуса Сыном живого Бога, это было результатом духовного прозрения. 

  

Хёнг Джин ним: По мере того как наши отношения с Христом углубляются, мы должны понимать его 

личность. 

Когда я служил Отцу, я всегда размышлял о том, что Отец – это возвращающийся Иисус и это приводило 

меня в благоговение (awe). 

Это очищало меня и делало мое сердце святым. Благоговение очень важно в отношениях с Христом. 

Я медитирую, делая вдох и выдох и благодарю Бога и Иисуса. Это успокаивает мою душу. Я бегаю по 

разным мероприятиям как курица без головы, но всё ещё мало кто признает Отца и иногда это вызывает 

отчаяние. Я был расстроен. Я сел и начал медитировать. Я думал об Отце, вдыхал и выдыхал, благодаря 

Бога, Иисуса, Отца. Даже десять таких вдохов полностью успокаивают душу. 

Мы встречаемся с людьми, находим друзей и т.д., но Бог не призывал нас находить друзей, Он призвал 

нас спасать людей. Это кажется таким близким и таким далеким. Если вы действительно заботитесь о 

душах людей, вы понимаете эту боль в сердце. 

Вдыхая и выдыхая и благодаря Бога, Отца и Иисуса вы возвращаетесь в состояние благоговения. 

«…блажен ты, Симон, сын Ионин, потому что не плоть и кровь открыли тебе это, но Отец Мой, Сущий 

на небесах». 

Знание того, что Христос — это Сын Бога во плоти возвращает вас в состояние благоговения.  Это 

успокаивает и исцеляет душу. 

Мы не пытаемся находить друзей и свидетельствовать для того чтобы стать знаменитыми. Цель всего этого 

в том, чтобы свидетельствовать об Отце. Было очень увлекательно обнаружить, что ранняя церковь во 

главе с Иаковом учила Божественному Принципу, а не кальвинизму. Павел и Петр подчинялись Иакову. 

Иаков заставил Павла очиститься, побриться и доказать, что он не учит кальвинизму («спасенный однажды 

https://www.youtube.com/watch?v=6YXzywDWc1k
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спасен навсегда»). В Божественном Принципе постоянно повторяются слова 5% ответственности. Это суть 

Божественного Принципа. 

Я благодарен буддизму за то, что я научился наблюдать за своими эмоциями со стороны. Когда я хожу на 

разные мероприятия, я испытываю духовный подъем, но потом я возвращаюсь домой и чувствую 

депрессию. 

Если не уметь управлять эмоциями, можно впасть в депрессию. Многие пасторы впадают в депрессию в 

алкоголизм. 

Царица знает, каждый раз перед воскресной службой я ворчу: «Я не хочу идти на воскресную службу». Её 

это раздражает. Это просто мои эмоции. Она понимает это. Она позволяет мне это говорить. И потом, 

когда я проповедую я опьянён Святым Духом. 

Братья и сестры очень мне помогают. Они позволяют мне приземлиться, сделать переход от этого 

опьянённого состояния к обычному состоянию. 

Общение с вами после службы позволяет мне восстановить духовное равновесие. 

Если бы вас не было я, наверное, бы просто разбивался о землю (crash) каждое воскресение. 

Если вы также проповедуете, вы понимаете, о чём я говорю. У вас бывают духовные подъемы и спады. 

Часто дьявол пытается использовать это для того чтобы заставить вас совершить самоубийство, 

уничтожить вас, заставить вас впасть в алкоголизм. 

Я благодарен буддизму, потому что, когда я ощущаю духовный спад, я автоматически начинаю вдыхать и 

выдыхать, благодарить Бога. Не все Слова Писания успокаивают вас, некоторые наоборот заставляют вас 

испытывать стресс. Когда я начинаю вдыхать и выдыхать сидя на полу, это возвращает меня в состояние 

благоговения. 

Когда я вспоминаю кто такой Отец, кто такой Иисус, вспоминаю время проведенное с ним, вспоминаю 

свой опыт, вспоминаю как мы были в лодке, вспоминаю как мы ели вместе, вдыхаю и выдыхаю, благодарю 

Бога, Отца, Иисуса я ощущаю мир по среди всего этого торнадо.  Я в центре этого торнадо, где есть 

спокойствие. 

В Гаррисберге происходило много событий, мы встречали разных людей, но после всего этого мы должны 

возвращаться к знанию того, кто такой Христос. 

В этом смысл этой Ремы: помнить о том, кто он такой, осознавать, что он ходит с нами, что он Бог. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 8 мая 2019 года. 
Рема: Первая книга Царств, глава 1 (в синодальном Третья книга Царств, глава 1). 

В этом разделе Соломон помазан на царствование.  «И отвечал царь Давид и сказал: позовите ко мне 

Вирсавию. И вошла она и стала пред царем. И клялся царь и сказал: жив Господь, избавлявший душу мою 

от всякой беды! Как я клялся тебе Господом Богом Израилевым, говоря, что Соломон, сын твой, будет 

царствовать после меня и он сядет на престоле моем вместо меня, так я и сделаю это сегодня. И 

наклонилась Вирсавия лицем до земли, и поклонилась царю, и сказала: да живет господин мой царь Давид 

во веки! И сказал царь Давид: позовите ко мне священника Садока и пророка Нафана и Ванею, сына 

Иодаева. И вошли они к царю. И сказал им царь: возьмите с собою слуг господина вашего и посадите 

Соломона, сына моего, на мула моего, и сведите его к Гиону, и да помажет его там Садок священник и 

Нафан пророк в царя над Израилем, и затрубите трубою и возгласите: да живет царь Соломон! Потом 
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проводите его назад, и он придет и сядет на престоле моем; он будет царствовать вместо меня; ему 

завещал я быть вождем Израиля и Иуды. И отвечал Ванея, сын Иодаев, царю и сказал: аминь,- да скажет 

так Господь Бог господина моего царя!» 

Это история о том, как Соломон был помазан на царствование Давидом. Это произошло потому что 

Адония пытался захватить трон. Адония был другим сыном Давида. Он пытался создать себе базу 

сторонников. Но Вирсавия знала, что Давид выбрал наследником Соломона.  Пророк Натан пришел к 

Давиду и сообщил о проблеме. 

Когда происходит передача власти, всегда есть тот, кто считает, что наследник не подходит. 

Период царствования Давида считается славным периодом в еврейской истории. Даже сейчас евреи 

надеются на восстановление Царства Давида. Хотя до него и был Царь Саул, но он постоянно воевал и не 

имел возможности по-настоящему быть царём. 

Царь Давид был первым еврейским царём, который был действительно похож на царя. 

Конечно была оппозиция. У Давида было по меньшей мере 21 сын. 

Мы сейчас находимся в такой же ситуации. Есть люди, которые не признают Второго Царя. Мы должны 

преодолеть это время неопределённости и помочь Царю установить Царство. 

Если бы те, кто рядом не сообщили Давиду о происходящем, Адония захватил бы власть. 

Перейдем к Чхонсонгён: (в англ. стр. 423) Книга 4: Истинная Семья, глава 1. 

Здесь говорится о том, что такое воля Бога. Иисус учил нас молиться «… да будет воля Твоя и на земле, 

как на небе». Но в чём заключается воля Бога? 

До присоединения к Церкви Объединения я был христианином, но, если ли бы кто-нибудь спросил меня в 

чем заключается воля Бога, я не смог бы ответить на этот вопрос. На самом деле ответ очень прост. Отец 

объясняет это здесь. Я начинаю переводить: 

«Многие говорят о воле Бога.  Эти слова очень просты, но, если вы спросите: «Что такое воля Бога?», 

ответить на этот вопрос очень сложно. До настоящего времени многие молились о том, чтобы воля 

Бога осуществилась. В настоящее время мы живем жизнью веры для того чтобы осуществить волю 

Бога. Но есть некоторое противоречие в том, чтобы жить жизнью веры и молиться за исполнение воли 

Бога, не зная, в чём она заключается. 

Как понимает волю Бога Церковь Объединения? Как понимает волю Бога преподобный Мун? Под волей 

Бога понимается завершение и осуществление первоначального идеала творения, ради которого Бог 

создал эту вселенную». 

Тим Элдер: В чем заключается цель творения? Это четырехпозиционное основание, семья в центре с 

Богом. 

Поэтому, когда Иисус молился «…да будет воля Твоя и на земле, как на небе», он молился о том, чтобы 

цель творения Бога была осуществлена. 

Это то, что игнорирует христианство. Их теология начинается с Иисуса, с креста. Но теология Отца 

начинается не с креста, она начинается с Эдемского сада, с Творения. Для чего Бог Творил? В чём цель 

Творения? До сих пор она не была осуществлена, но сейчас она осуществлена, т.к. в духовном мире у нас 

есть вот эти два человека за моей спиной. Отец и Мать сейчас в духовном мире. После 6000 библейских 

лет воля Бога наконец осуществлена. Это замечательно, что мы можем говорить это сейчас. 
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Я уверен, многие помнят, как в 80-70х в Бельведере Отец часто хвалился тем, что он умеет распутывать 

узлы.  Он действительно очень быстро мог распутать самые сложные узлы. У него была замечательная 

способность распутывать запутанное. 

Сейчас, когда Истинные Родители установлены (establish) в духовном мире – это представляет собой 

начало распутывания всего узла. Всё остальное должны сделать мы. Мы должны осуществить волю Бога 

в наших семьях. 

Тим Элдер говорит о религиозной группе Амиши, и о том, что благословлённые семьи так же, как и они 

должны иметь много детей. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 9 мая 2019 года. 

Рема: Послание к Колоссянам, глава 4: «Когда это послание прочитано будет у вас, то распорядитесь, 

чтобы оно было прочитано и в Лаодикийской церкви; а то, которое из Лаодикии, прочитайте и вы. 

Скажите Архиппу: смотри, чтобы тебе исполнить служение, которое ты принял в Господе. 

Приветствие моею рукою, Павловою. Помните мои узы. Благодать со всеми вами. Аминь». 

Я бы хотел сказать пару вещей о Павле. Царь справедливо говорил об экстремальном паулианстве, когда 

люди впадают в крайность и считают, что спасение происходит через одну веру.  И так как мы уже спасены 

мы можем делать всё что захотим, участвовать в оргиях и так далее. 

Но ирония и противоречие этого заключается в том, что Павел творил больше чудес чем кто-либо другой 

в ранней церкви. Он основывал церкви в разных городах. Он первым стал проповедовать язычникам. 

Когда Петр узнал, что в церквях, основанных им начала распространяться ересь о том, что «спасенный 

однажды спасен навсегда» и люди занимались прелюбодеянием, он писал им послания, призывая их 

остановиться. Павел не поддерживал такое поведение церквях. 

В последнее время я думаю об одном стихе из Послания к Филиппийцам, глава 1 стих 27: «Только живите 

достойно благовествования Христова, (в англ. варианте: Пусть ваши разговоры будут достойны 

благовествования Христова) чтобы мне, приду ли я и увижу вас, или не приду, слышать о вас, что вы 

стоите в одном духе, подвизаясь единодушно за веру Евангельскую». 

Он как бы предупреждает: «Будьте осторожны с тем, что говорите. То, что вы говорите должно 

соответствовать Евангелию Христа». 

Павел начал свою карьеру преследуя христиан. Его работа заключалась в том, чтобы ловить и убивать 

христиан. Однажды по пути в Дамаск он встретил дух Христа, который к тому времени уже воскрес после 

того как был распят и похоронен. Насколько мы знаем Павел до этого не встречал Христа. Когда Христос 

явился Павлу по дороге в Дамаск, Павла ударила молния и он упал со своего осла. 

Когда я вижу кого-нибудь из Федерации Семей я думаю: «Когда же он упадет со своего осла?» 

Важным условием было то, что Павел вёл жизнь веры и умел проверять (examine) свою веру. 

Я думаю, что те, кто пришли ко Второму Царю из Федерации Семей это те, кто смог проверить свою веру. 

Многие находятся там просто по инерции. Так же многие католики в Католической церкви. 

Сегодня утром я узнал, что одна женщина, которая была cлабо (loosely) связана с Sanctuary перешла в 

духовный мир. Она попросила, чтобы её похоронили по католическому обряду. 

Я надеюсь и молюсь о том, чтобы, её муж стал ближе к Sanctuary после этого. 
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Что может быть важнее чем вера? Каждый день мы должны проверять свою веру. Что может быть важнее 

Спасения? Мы все перейдем в духовный мир. 

Я бы хотел подчеркнуть важность послания Царя о паулианстве. Каждый день мы должны проверять свою 

веру и убеждаться в том, что мы становимся ближе ко Христу. Мы должны постоянно смотреть куда он 

поворачивает и не терять его из виду, чтобы не стать дальше от него. 

Хвала Богу. Спасибо, Отец, за эти слова сегодня утром. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 10 мая 2019 года. 
Рема: Книга Судей, глава 21. 

Эта глава является заключением к истории, которая начинается в 19-й главе. Представитель рода Левитов 

путешествовал со своей наложницей и рабом. Они остановились в городе Гива Вениаминова. Один 

человек предложил им переночевать в своем доме. Но потом все становится очень плохо. Группа людей 

из этого города потребовали, чтобы хозяин дома отдал им двух мужчин, которых он впустил. Они 

собирались изнасиловать этих мужчин. Но хозяин дома не захотел этого делать, тогда гость отдал им свою 

наложницу. 

Эта банда насиловала её всю ночь в результате чего она умерла. 

Это стало причиной войны между Вениамитянами и остальными Израильтянами. В результате этой войны 

род Вениамина был почти полностью уничтожен. Осталось шестьсот человек. Тогда Израильтяне решили, 

что нужно позволить им снова вырастить свою численность. Проблема была в том, что у Вениамитян не 

оставалось женщин, так как все женщины и дети были убиты остальными израильтянами. Израильтяне 

также поклялись не давать своих женщин Вениамитянам. Они решили эту проблему так: Было одно племя, 

которое отказалось воевать против Вениамитян.  Израильтяне убили в этом племени всех, кроме 

девственниц и отдали их Вениамитянам. Так заканчивается эта история. В последнем стихе говорится: «В 

те дни не было царя у Израиля; каждый делал то, что ему казалось справедливым». 

В Книге Судей сказано, что всё это происходило, потому что не было Царя. Все делали то, что хотели. Не 

существовало стандарта праведности. Не было царя, который говорил бы людям, что правильно, а что – 

нет. 

Это шокирующая история. В Книге Судей двадцать одна глава и три последние посвящены этой 

шокирующей истории. Этим утором мне попалась 21 глава, где война уже закончилась, и они пытаются 

найти женщин для оставшихся 600 Вениамитян. 

«И поклялись Израильтяне в Массифе, говоря: никто из нас не отдаст дочери своей сынам Вениамина в 

замужество. И пришел народ в дом Божий, и сидели там до вечера пред Богом, и подняли громкий вопль, 

и сильно плакали, и сказали: Господи, Боже Израилев! для чего случилось это в Израиле, что не стало 

теперь у Израиля одного колена? На другой день встал народ поутру, и устроили там жертвенник, и 

вознесли всесожжения и мирные жертвы». 

Тим Элдер: Они просят Бога чтобы Он подсказал им что делать в этой ситуации. 

«И сказали сыны Израилевы: кто не приходил в собрание пред Господа из всех колен Израилевых? Ибо 

великое проклятие произнесено было на тех, которые не пришли пред Господа в Массифу, и сказано было, 

что те преданы будут смерти. И сжалились сыны Израилевы над Вениамином, братом своим, и сказали: 

ныне отсечено одно колено от Израиля; как поступить нам с оставшимися из них касательно жен, когда 

мы поклялись Господом не давать им жен из дочерей наших? И сказали: нет ли кого из колен Израилевых, 

кто не приходил пред Господа в Массифу? И оказалось, что из Иависа Галаадского никто не приходил 

пред Господа в стан на собрание. И осмотрен народ, и вот, не было там ни одного из жителей Иависа 

Галаадского. И послало туда общество двенадцать тысяч человек, мужей сильных, и дали им приказание, 
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говоря: идите и поразите жителей Иависа Галаадского мечом, и женщин и детей; и вот что сделайте: 

всякого мужчину и всякую женщину, познавшую ложе мужеское, предайте заклятию, [а девиц оставляйте 

в живых. И сделали так]. И нашли они между жителями Иависа Галаадского четыреста девиц, не 

познавших ложа мужеского, и привели их в стан в Силом, что в земле Ханаанской». 

Тим Элдер: Они убили всех мужчин, женщин и детей и оставили только девственниц. Они смогли найти 

400 девственниц. Им не хватало еще 200. 

«И послало все общество переговорить с сынами Вениамина, бывшими в скале Риммоне, и объявило им 

мир». 

Тим Элдер: Вениамитяне всё ещё прятались в скале, так как боялись, что их убьют. 

«Тогда возвратились сыны Вениамина [к Израильтянам], и дали им [Израильтяне] жён, которых 

оставили в живых из женщин Иависа Галаадского; но оказалось, что этого было недостаточно. Народ 

же сожалел о Вениамине, что Господь не сохранил целости колен Израилевых. И сказали старейшины 

общества: что нам делать с оставшимися касательно жен, ибо истреблены женщины у Вениамина? И 

сказали: наследственная земля пусть остается уцелевшим сынам Вениамина, чтобы не исчезло колено 

от Израиля; но мы не можем дать им жен из дочерей наших; ибо сыны Израилевы поклялись, говоря: 

проклят, кто даст жену Вениамину. И сказали: вот, каждый год бывает праздник Господень в Силоме, 

который на север от Вефиля и на восток от дороги, ведущей от Вефиля в Сихем, и на юг от Левоны. И 

приказали сынам Вениамина и сказали: пойдите и засядьте в виноградниках, и смотрите, когда выйдут 

девицы Силомские плясать в хороводах, тогда выйдите из виноградников и схватите себе каждый жену 

из девиц Силомских и идите в землю Вениаминову; и когда придут отцы их, или братья их с жалобою к 

нам, мы скажем им: простите нас за них, ибо мы не взяли для каждого из них жены на войне, и вы не 

дали им; теперь вы виновны. Сыны Вениамина так и сделали, и взяли жен по числу своему из бывших в 

хороводе, которых они похитили, и пошли и возвратились в удел свой, и построили города и стали жить 

в них». 

Тим Элдер: Ужас! Когда я читаю это, я очень радуюсь тому, что Отец дал нам чёткие стандарты. 

Вся эта история началась как попытка изнасилования мужчин мужчинами, но в результате была 

изнасилована женщина. Реакция на это была очень жесткой. От Вениамитян осталось 600 человек. Род 

Вениамитян столкнулся с опасностью вымирания. 

Если бы род Вениамитян был полностью уничтожен, не было бы Царя Саула, Мардохея, Апостола Павла. 

Последние 3 главы предупреждают нас о том, что может произойти, если не следовать стандартам, данным 

нам Господом. Нам дан Принцип для того чтобы мы были свободны. И в Принципе сказано, что свободы 

не существует без Принципа. Как мы видим в этих трёх главах, когда люди делают что хотят, они 

уничтожают себя. Бог создал нас с определенным замыслом. Мы должны жить по определенным 

правилам. Я не могу ездить на Тойоте Королле по бездорожью. Она от этого сломается. Так же и с 

человеком. Мы должны следовать инструкциям: Библии, Восьми Великим Книгам. Мы должны жить в 

соответствии с инструкциями для того чтобы быть свободными. 

Хвала Богу за эти слова. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 11 мая 2019 года. 
Рема: Деяния, глава 12. 

Тим Элдер: В этой главе Петр освобождается из тюрьмы благодаря работе Святого Духа. Я расскажу о 

некоторых подобных вещах, о которых я слышал от старых членов церкви. Святой Дух способен на 

удивительные вещи. 
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«В то время царь Ирод поднял руки на некоторых из принадлежащих к церкви, чтобы сделать им зло, и 

убил Иакова, брата Иоаннова, мечом. Видя же, что это приятно Иудеям, вслед за тем взял и Петра,- 

тогда были дни опресноков,- и, задержав его, посадил в темницу, и приказал четырем четверицам воинов 

стеречь его, намереваясь после Пасхи вывести его к народу. Итак Петра стерегли в темнице, между 

тем церковь прилежно молилась о нем Богу. Когда же Ирод хотел вывести его, в ту ночь Петр спал 

между двумя воинами, скованный двумя цепями, и стражи у дверей стерегли темницу. И вот, Ангел 

Господень предстал, и свет осиял темницу. Ангел, толкнув Петра в бок, пробудил его и сказал: встань 

скорее. И цепи упали с рук его. И сказал ему Ангел: опояшься и обуйся. Он сделал так. Потом говорит ему: 

надень одежду твою и иди за мною. Петр вышел и следовал за ним, не зная, что делаемое Ангелом было 

действительно, а думая, что видит видение. Пройдя первую и вторую стражу, они пришли к железным 

воротам, ведущим в город, которые сами собою отворились им: они вышли, и прошли одну улицу, и вдруг 

Ангела не стало с ним. Тогда Петр, придя в себя, сказал: теперь я вижу воистину, что Господь послал 

Ангела Своего и избавил меня из руки Ирода и от всего, чего ждал народ Иудейский. И, осмотревшись, 

пришел к дому Марии, матери Иоанна, называемого Марком, где многие собрались и молились. Когда же 

Петр постучался у ворот, то вышла послушать служанка, именем Рода, и, узнав голос Петра, от 

радости не отворила ворот, но, вбежав, объявила, что Петр стоит у ворот. А те сказали ей: в своем ли 

ты уме? Но она утверждала свое. Они же говорили: это Ангел его. Между тем Петр продолжал 

стучать. Когда же отворили, то увидели его и изумились. Он же, дав знак рукою, чтобы молчали, 

рассказал им, как Господь вывел его из темницы, и сказал: уведомьте о сем Иакова и братьев. Потом, 

выйдя, пошел в другое место. По наступлении дня между воинами сделалась большая тревога о том, что 

сделалось с Петром. Ирод же, поискав его и не найдя, судил стражей и велел казнить их. Потом он 

отправился из Иудеи в Кесарию и там оставался». 

Тим Элдер: Это сила Святого Духа. Когда я был в Корее, я слышал много историй, от членов, которые 

присоединились в 50-х. В то время в прессе распространяли ложные слухи о том, что в Церкви 

Объединения под полом есть магнит, который удерживает людей. 

У членов Церкви Объединения существовала традиция утром перед тем как идти на работу или учебу 

сначала идти в церковь. Иногда им было трудно это делать, не хотелось идти. 

Был случай, когда кто-то из членов утром не захотел идти в церковь перед тем как пойти н учебу. В 

результате она не смогла пошевелить ногами.  Её ноги как будто прилипли к полу. Тогда она раскаялась и 

приняла решение пойти в церковь. После этого она смогла идти. 

Был также один случай, когда один брат, который сидел в конце зала по воздуху перенесся в передний ряд 

зала. 

Некоторые спрашивают почему этого не происходит сейчас. Я думаю ответ на этот вопрос связан с долей 

ответственности. Мы не можем полагаться на Святой Дух в том, чтобы он удерживал нас от походов в 

определенные места или в том, чтобы он освободил нас из тюрьмы. Это доля ответственности человека. 

Я думаю в то время духовный мир был очень активен, так как хотел получить преимущество из-за 

возвращающегося Христа. По мере того как основание Отца росло не было больше необходимости в таком 

количестве духовных явлений. И во-вторых мы сами должны практиковать владычество над духовым 

миром, а не наоборот. Духовные явления конечно замечательны, но мы не должны полагаться на него в 

осуществлении воли Бога.  В прошлый раз мы говорили о цели творения – это установить 

четырехпозиционное основание – семью в центре с Богом. Мы должны сделать это выполнив долю 

ответственности здесь на земле. 

Где нам получить образование, для того чтобы сделать это? В этом заключается роль церкви – образование. 

Это духовное образование. 

Это замечательно что Петр смог выбраться из тюрьмы, но это также и результат молитвы людей. Люди 

молились за него. И благодаря этой молитве духовный мир смог освободить его. 

Перейдем к Чхонсонгён, страница 216. 
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Тим Элдер: Как мы уже знаем, титул Чам Пу Мо был дан Отцу индивидуально. Поэтому можно переводить 

это в единственном числе. 

«Почему Истинный Родитель приходит к человечеству на земле? Он приходит, чтобы сделать то, самое 

лучшее для людей: сделать вас Истинными Родителями – маленькими Истинными Родителями». (125-

117, 14.3.1983) 

Тим Элдер: Почему Истинный Родитель приходит к человечеству на земле? Отец – это Истинный 

Родитель, который приходит от Бог. Затем он восстанавливает женщину до родословной Бога, даёт ей 

образование для того чтобы она смогла выполнить изначальную миссию Евы. Отец смог осуществить это 

через Истинную Маму Кан. 

Поэтому здесь (в первом предложении) говорится только об Отце. Истинная Мама не приходит на землю. 

Она на земле. И Отец восстанавливает её. 

Поэтому здесь должно быть единственное число: 

«Почему Истинный Родитель приходит к человечеству на земле? Он приходит, чтобы сделать то, самое 

лучшее для людей: сделать вас Истинными Родителями – маленькими Истинными Родителями». 

Вот один пример того как нужно различать единственное и множественное число при переводе Чам Пу 

Мо. 

Хвала Богу за эти слова сегодня утром. Спасибо, Отец. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 13 мая 2019 года. 
Хёнг Джин ним говорит о том, что благодаря исследованиям, было обнаружено, что некоторые 

буддистские монахи использовали ноги своих учеников для мастурбации. 

Это результат того, что буддизм учит что добро и зло относительны, что можно «вознестись» над добром 

и злом. 

Хёнг Джин ним рассказывает о том, что он разработал свою технику медитации, которая соединена с 

молитвой. Нужно глубоко вдыхать и выдыхать 10 раз. На вдохе нужно говорить: «Я жив» (I am alive), на 

выдохе нужно говорить: «Спасибо, Бог». Слова можно каждый раз менять. Можно произносить слова из 

Писания. 

Хёнг Джин ним: Давайте попробуем сделать это с Псалмом 59 (в Синодальном Псалом 58). 

Вдох. «Избавь меня от врагов моих». Выдох. 

Вдох. «Боже мой! защити меня от восстающих на меня». Выдох. 

Вдох.  «Избавь меня от делающих беззаконие; спаси от кровожадных». Выдох. 

Возьмите любые слова Писания и заставьте ваше тело, ваше дыхание, вашу душу (mind) следовать им. 

Вы почувствуете себя здоровым, обновленным, насыщенным кислородом. Это также и духовная 

практика.  Это не является чем-то обязательным, но попробуйте, и вы увидите, что вы почувствуете себя 

намного лучше. 

Это очень хороший способ сконцентрироваться на Писании. Иногда мы прочитываем Писание очень 

быстро. Но иногда можно читать медленно медленно. «Ибо вот, они подстерегают душу мою; 

собираются на меня сильные не за преступление мое и не за грех мой, Господи; без вины моей сбегаются 

и вооружаются; подвигнись на помощь мне и воззри. Ты, Господи, Боже сил, Боже Израилев, восстань 

посетить все народы, не пощади ни одного из нечестивых беззаконников: вечером возвращаются они, 

воют, как псы, и ходят вокруг города».   
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После того как вы прочитали также вдохните: «Я жив», выдохните: «Спасибо, Господь Иисус». Вы можете 

делать так. Это очень мощный (powerful) способ замедлиться, сфокусироваться и успокоиться. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 14 мая 2019 года. 
Рема: Деяния, глава 20. 

Здесь говорится о том, как Павел посещает Македонию и Грецию. 

«По прекращении мятежа Павел, призвав учеников и дав им наставления и простившись с ними, вышел и 

пошел в Македонию. Пройдя же те места и преподав верующим обильные наставления, пришел в Елладу. 

Там пробыл он три месяца. Когда же, по случаю возмущения, сделанного против него Иудеями, он хотел 

отправиться в Сирию, то пришло ему на мысль возвратиться через Македонию. Его сопровождали до 

Асии Сосипатр Пирров, Вериянин, и из Фессалоникийцев Аристарх и Секунд, и Гаий Дервянин и Тимофей, 

и Асийцы Тихик и Трофим. Они, пойдя вперед, ожидали нас в Троаде. А мы, после дней опресночных, 

отплыли из Филипп и дней в пять прибыли к ним в Троаду, где пробыли семь дней». 

Павел не был таким радикальным как Мартин Лютер или Кальвин. Да, он говорил язычникам о важности 

веры и не считал обрезание обязательным. Но он не был радикалистом. Позднее его учение было искажено. 

Поэтому мы не можем забраковать Павла из-за того, что сделал Кальвин. Это два разных человека. Как 

мы видим Павел всегда среди евреев. Он явно не собирался отказываться от Закона. Он участвует в 

еврейских праздниках. И сам он еврей. 

Он начал процесс либерализации церкви. Но всё б̀ольшая либерализация всегда ведет к моральному 

разложению. 

Мы видим, что он ждёт пока закончатся праздники и затем продолжает свой путь. 

Хоть мы и фокусируемся на Иакове и Иисусе мы не должны забывать о Павле, так как он есть в 

Библии.  Павел был вдохновлён Богом и обращался к язычникам. 

Затем его учение было либерализировано Мартином Лютером и в ещё большей степени Кальвином. Вы 

помните слова Кальвина, где он призывает учеников грешить? 

Это было еще более либерализировано и сейчас вы видите, что церковь поглощена сатанинской культурой. 

Мы не можем обвинять Павла в том, что он был гностиком, так как он им не был. Он не говорит много о 

жизни Иисуса, так как не встречал его при его жизни. Он много говорит о теологии спасения, о смерти и 

воскрешении. Убрать его из Библии было бы такой же ересью, как если бы из Библии убрали Иакова. 

Павел включён в Библию. Почему не были включены апокрифы? Потому что было ясно, что они несли 

совсем другое послание. Там говорилось о том, что Иисус — это свет, что у него нет тела и так далее. Это 

было неприемлемо для ранней церкви, так как она придавала большое значение родословной. Подумайте, 

как сильно члены ранней церкви хотели, чтобы у Иисуса родился ребенок! 

Хёнг Джин ним говорит о том, что ранняя церковь была против абортов. 

Итак, вы видите, что Павел был постоянно окружен евреями, хоть он и много свидетельствовал язычникам. 

Он упрекал и указывал язычникам на их ошибки, когда они склонялись к язычеству.  Но он благословляет 

их обещанием Бога. 

Должны ли мы полностью впадать в еврейскость и следовать Торе? Это не делает вас чище, это не дает 

спасения. Фарисеи следовали Закону, но Иисус проклял их назвав змеями. Следование Закону не делает 

вас приятными Богу. Вы должны принять его сына Иисуса. 
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Хоть Иисус и говорил, что пришел осуществить Закон, а не уничтожить его, не существует доказательств 

того, что он заставлял людей делать обрезание. 

Он не заставлял сделать обрезание того центуриона, которому он исцелил дочь. Наоборот он похвалил его 

за веру. Он не заставлял его разоружиться. 

Хоть Павел и не заставлял язычников проходить через все еврейские ритуалы, он сильно упрекал их за 

прелюбодеяние. Павел чувствовал, что именно это является самым тяжким грехом, самым большим 

падением человека. 

Мы должны иметь это ввиду, когда мы погружаемся в Древнюю Историю. 

Павел покидает это место и направляется в Македонию из-за конфликта с серебряником Димитрием в 

Эфесе, который делал серебряные храмы Артемиды. 

Об этом сказано в Деянии, глава 19: «Ибо некто серебряник, именем Димитрий, делавший серебряные 

храмы Артемиды и доставлявший художникам немалую прибыль, собрав их и других подобных 

ремесленников, сказал: друзья! вы знаете, что от этого ремесла зависит благосостояние наше; между 

тем вы видите и слышите, что не только в Ефесе, но почти во всей Асии этот Павел своими 

убеждениями совратил немалое число людей, говоря, что делаемые руками человеческими не суть боги. А 

это нам угрожает тем, что не только ремесло наше придет в презрение, но и храм великой богини 

Артемиды ничего не будет значить, и испровергнется величие той, которую почитает вся Асия и 

вселенная. Выслушав это, они исполнились ярости и стали кричать, говоря: велика Артемида Ефесская! 

И весь город наполнился смятением. Схватив Македонян Гаия и Аристарха, спутников Павловых, они 

единодушно устремились на зрелище. Когда же Павел хотел войти в народ, ученики не допустили его. 

Также и некоторые из Асийских начальников, будучи друзьями его, послав к нему, просили не 

показываться на зрелище. Между тем одни кричали одно, а другие другое, ибо собрание было 

беспорядочное, и большая часть собравшихся не знали, зачем собрались. По предложению Иудеев, из 

народа вызван был Александр. Дав знак рукою, Александр хотел говорить к народу. Когда же узнали, что 

он Иудей, то закричали все в один голос, и около двух часов кричали: велика Артемида Ефесская! 

Блюститель же порядка, утишив народ, сказал: мужи Ефесские! какой человек не знает, что город Ефес 

есть служитель великой богини Артемиды и Диопета? Если же в этом нет спора, то надобно вам быть 

спокойными и не поступать опрометчиво». 

Они пытаются подвергнуть цензуре его слова как «hate speech». Сразу после этого начинается мятеж. Это 

то с чего начинается 20 глава.  Они боялись Павла, потому что у него были результаты: он обращал евреев 

и язычников в христианство. 

Мы не должны выплескивать ребенка вместе с водой. Хоть мы и придаем большое значение Иакову, мы 

также должны ценить Павла. Вера и дела – это два крыла одной птицы. Наша церковь имеет тенденцию 

впадать в фарисейство. Даже при Отце церковь становилась фарисейской, так как у нас была идея 

условных приношений, искупительных условий. Люди сравнивали себя с другими: «Я святее тебя, так как 

я делаю больше условий чем ты». Я уверен в церкви Иакова люди тоже впадали в фарисейство. Вы не 

можете фокусироваться только на делах. Мать Хан делала много дел и что с ней произошло? Она делала 

много вещей которые говорил ей Отец.  Что произошло? Она потеряла веру. 

Поэтому вера важна. Но не нужно впадать в кальвинизм «спасенный однажды спасен навсегда». 

Не нужно идти на поводу у своих детей, которые поддались релятивизму. 

Многие молодые люди остаются в Федерации Семей только из-за своих родителей. Но хорошие 

отношения с родителями не сравнятся с Богом. Мы критикуем Федерацию Семей за это, но я вижу это и в 

наших семьях. Они не учат своих детей вере в Отца. Вместо этого они предпочитают быть в хороших 

отношениях со своими детьми. Но в то же время не нужно быть слишком жесткими по отношению к детям, 

настолько что они возненавидят Отца. Нужен баланс, как балансируют птицы.  Я не имею ввиду баланса 

между добром и злом. 
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Царство Бога — это не баланс между добром и злом, это полное доминирование добра над злом через 

защиту свободы людей. Свобода требует ответственности. Поэтому многие успешные богатые семьи к 

третьему поколению теряют всё и становятся средними. Нужно найти наиболее подходящего наследника 

для продолжения наследия. 

Итак, мы не должны выплескивать младенца вместе с водой. Мы не должны становиться фарисеями, но и 

не должны становиться либералами.  Мы должны понимать и сочувствовать людям, которые стремятся 

найти Бога и в то же время мы не должны вести людей к разврату. «Спасенный однажды спасен навсегда» 

– это невероятная ересь. Должен быть баланс. 

Павел не отрицал Закон, но он также свидетельствовал язычникам. 

Мы не должны становиться фарисеями и фокусироваться на делах, и мы не должны фокусироваться только 

на вере и становиться либералами. Бог ненавидит их обоих. 

Мы должны быть праведными и моральными, и в то же время открыть наши сердца к тому чтобы помочь 

людям прийти к раскаянию. В этом заключается баланс. Оба крыла важны. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 15 мая 2019 года. 
Рема: Послание к Филиппийцам, глава 2: «Итак, если есть какое утешение во Христе, если есть какая 

отрада любви, если есть какое общение духа, если есть какое милосердие и сострадательность, то 

дополните мою радость: имейте одни мысли, имейте ту же любовь, будьте единодушны и 

единомысленны».  

 Тим Элдер: Отец часто говорил о едином теле, единой душе, единой мысли и так 

далее.  «Ничего не делайте по любопрению или по тщеславию, но по смиренномудрию почитайте один 

другого высшим себя. Не о себе только каждый заботься, но каждый и о других. Ибо в вас должны быть 

те же чувствования, какие и во Христе Иисусе: Он, будучи образом Божиим, не почитал хищением быть 

равным Богу; но уничижил Себя Самого, приняв образ раба, сделавшись подобным человекам и по виду 

став как человек; смирил Себя, быв послушным даже до смерти, и смерти крестной. Посему и Бог 

превознес Его и дал Ему имя выше всякого имени, дабы пред именем Иисуса преклонилось всякое колено 

небесных, земных и преисподних, и всякий язык исповедал, что Господь Иисус Христос в славу Бога 

Отца». 

Тим Элдер: Хвала Богу за эти слова! 

Итак, Павел говорит христианам города Филиппы быть смиренными. Быть смиренными по отношению 

друг к другу: «…ничего не делайте по любопрению или по тщеславию, но по смиренномудрию почитайте 

один другого высшим себя». Думайте о братьях и сестрах, что они лучше вас и уважайте их так, как будто 

они лучше чем вы. «Не о себе только каждый заботься, но каждый и о других». Мы должны заботится о 

других. Если мы видим, что кому-то требуется помощь мы должны подойти к ним без осуждения с 

добротой и любовью и узнать, требуется ли им помощь. Конечно существует доля ответственности и есть 

вещи которые люди должны делать сами, но часто мы можем помогать друг другу: психологически, 

финансово, советом или просто молясь друг за друга. Молитва — это наше секретное оружие, которое 

большинство людей в мире не признает. Молитва обладает огромной силой благодаря нашим отношениям 

с Христом, Истинными Родителями. 

«Ибо в вас должны быть те же чувствования, какие и во Христе Иисусе». 

Тим Элдер: Эти «чувствования» он описывает, начиная со стиха 6: «Он, будучи образом Божиим, не 

почитал хищением быть равным Богу; но уничижил Себя Самого, приняв образ раба, сделавшись 

подобным человекам и по виду став как человек».  

Тим Элдер: Иисус – это Бог. Но Бог принял форму слуги. Как Он мог это сделать? Потому что в нём есть 

истинная любовь. Он не говорил: «Ей вы, я – Мессия. Я пришел спасти ваши жалкие задницы». Но Он 

пришел как слуга. 
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«Смирил Себя, быв послушным даже до смерти, и смерти крестной. Посему и Бог превознес Его и дал 

Ему имя выше всякого имени».  

Тим Элдер: Он был вознесен выше всех, потому что он был смиренным. 

«Дабы пред именем Иисуса преклонилось всякое колено небесных, земных и преисподних, и всякий язык 

исповедал, что Господь Иисус Христос в славу Бога Отца». 

Тим Элдер: Хвала Богу, Хвала Богу. Замечательные слова сегодня утром. Спасибо большое. 

Рема из Чхонсонгён удивительно связана с Ремой из Библии.  Страница 213: «В том, что касается 

отношений любви, я установил мировой рекорд. Кроме того, появляется группа людей, которые смогут 

обладать космическим рекордом совестливости. Это не просто концепция, это реальность. Это 

исторический факт. Насколько угрожающе это для сатаны и насколько это вдохновляет Бога! Мы 

должны знать, что наша Церковь Объединения находится в таком удивительном положении, что у неё 

может быть только светлое будущее. Мы должны быть глубоко, глубоко благодарны за это. Что сделал 

Бог и Истинные Родители для того, чтобы проложить этот путь? Они проложили его, прорвавшись 

сквозь заграждения из колючей проволоки. Шрамы от жестоких пыток и кнута до сих пор остаются, не 

говоря уже о пятнах крови и слез. Я был пионером этого пути. Таким образом, вы не должны приносить 

горе своим Родителям на небесах или на земле. Это сокровищница вселенной. Здесь мы можем 

прекратить ад и построить Царство Небесное». (216-325, 15. 4.1991) 

Тим Элдер: Здесь сказано Церковь Объединения, но мы должны понимать, что здесь говорится о Sanctuary, 

потому что Sanctuary продолжает традицию Отца. 

Федерация Семей отвалилась. Что бы они ни делали, это не имеет отношения к провидению. 

«Кроме того, появляется группа людей, которые смогут держать космический рекорд совестливости. 

Это исторический факт. Насколько угрожающе это для сатаны и насколько это вдохновляет Бога!». 

Тим Элдер: Да это угрожает сатане, поэтому он не хочет, чтобы мы использовали символ, который 

обозначает учение Отца. Этот символ обладает огромной духовной силой. 

«Мы должны знать, что наша Церковь Объединения находится в таком удивительном положении, что 

у нее может быть только светлое будущее. Мы должны быть глубоко, глубоко благодарны за это». 

Тим Элдер: Да у Sanctuary только светлое будущее. 

Хвала Богу! Спасибо, Отец! 

«Что сделал Бог и Истинные Родители для того, чтобы проложить этот путь? Они проложили его, 

прорвавшись сквозь заграждения из колючей проволоки. Шрамы от жестоких пыток и кнута до сих пор 

остаются, не говоря уже о пятнах крови и слез. Я был пионером этого пути. Таким образом, вы не 

должны приносить горе своим Родителям на небесах или на земле. Это сокровищница вселенной. Здесь 

мы можем прекратить ад и построить Царство Небесное». 

Тим Элдер: Хвала Богу! Спасибо! Прекратить ад и построить Царство Небесное. Да, давайте сделаем это! 

Хорошая идея! 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 16 мая 2019 года. 
Рема: Вторая книга Паралипоменон, глава 36: «А в первый год Кира, царя Персидского, во исполнение слова 

Господня, сказанного устами Иеремии, возбудил Господь дух Кира, царя Персидского, и он велел объявить 

по всему царству своему, словесно и письменно, и сказать: так говорит Кир, царь Персидский: все 

царства земли дал мне Господь Бог небесный, и Он повелел мне построить Ему дом в Иерусалиме, что в 

Иудее. Кто есть из вас – из всего народа Его, [да будет] Господь Бог его с ним, и пусть он туда идет».  

Тим Элдер: Это провозглашение царя Кира о возвращении израильтян на свою землю. 

Примечание: «Паралипоменон заканчивается на ноте надежды. Период наказания Израиля и Иудеи 

закончился и, согласно пророческому обещанию, царь Персии Кир выпускает указ о возвращении 
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Израильтян из изгнания. Заключительные слова Второй книги Паралипоменон напоминают нам, что Бог 

руководит историей на земле для Своей славы и для блага всего человечества». 

Тим Элдер: Да! Правильно! Таким образом Бог работал через царя Кира для того чтобы вернуть 

Израильтян из изгнания. 

Wow! Повсюду хорошие новости! Стих из Библии говорит, что период суда закончился. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 17 мая 2019 года. 
Хёнг Джин ним показывает видео в инстаграм: 

https://www.instagram.com/p/Bxii6c0A-wj/ 

Говорит о важности самозащиты. 

https://www.instagram.com/knockoutlights/?hl=ru 

Этот бывший военный говорит, что лучший способ не быть застреленным – это использовать против 

атакующего приемы джиу-джитсу. Это говорит человек, который тренирует людей в вооруженной 

самозащите. 

Рема: Евангелие от Марка, глава 11. 

Иисус идет в Иерусалим чтобы умереть. Потому что ему приходится идти не первым путем, ему 

приходится идти на крест. 

Павел сказал, что, если бы правители этого мира знали кем он был, они не распяли бы его. Он говорит 

слово «если». Это говорит о том, что здесь играла роль свободная воля, и что был и другой путь. Он мог 

бы быть Царём. 

«Благословенно грядущее во имя Господа царство отца нашего Давида! Осанна в вышних! 

Царство нашего Отца Давида – это то, где они видят Иисуса. Они благословляют Царство Бога. 

Иисус идет на крест из-за неверия людей. Но когда он вернется, это будет не для того чтобы умереть. 

Как Царь царей он придет для того чтобы сделать три вещи. Первое: Установить Царствование (kingship). 

Второе: судить зло во всем мире. Третье: стать женихом и собрать невест. 

Вот то что он обязан сделать согласно Библии. 

Это то, что сделал Отец. Он начал устанавливать Царство. И сейчас это актуализировалось.   Он не пришел 

для того чтобы стать агнцем, он пришел чтобы одержать победу и установить культуру Царства. Это 

должно передаваться через поколения и приносить плоды. 

Итак, Иисус входит в Иерусалим для того чтобы умереть. Он проклинает фиговое дерево. В этой же главе 

он прогоняет обменщиков денег. Он знает, что умрет, но все равно использует силу для того чтобы 

прогнать их. Он не просит их вежливо, он прогоняет их кнутом. Он предвосхищает то, что будет со злом 

в будущем. И затем он идет на крест. 

Царство Бога будет вооруженным обществом. Подумайте, вместо глупого урока физкультуры можно было 

бы обучать детей самозащите. В средние века дети учились обращаться с мечами с 8-9 лет. 

Показывает свой нож. 

https://www.instagram.com/p/Bxii6c0A-wj/
https://www.instagram.com/knockoutlights/?hl=ru
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Хёнг Джин ним: Занимайтесь тренировками. Будьте частью культуры Царства. Конечно стрельба по 

дальним мишеням – это важно, но 90% атак на вас и вашу семью будут в ближнем бою. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 18 мая 2019 года. 
Рема: Послание к Филиппийцам, глава 2: «Итак, возлюбленные мои, как вы всегда были послушны, не 

только в присутствии моем, но гораздо более ныне во время отсутствия моего, со страхом и трепетом 

совершайте свое спасение». 

Тим Элдер: Я думаю, что это те слова, которые может нам сказать Бог и Отец. Мы всегда слушались Отца 

не только в его присутствии, но даже в большей степени в его отсутствии. 

«Со страхом и трепетом совершайте свое спасение». 

 Тим Элдер: Мы ответственны за своё спасение. 

«Потому что Бог производит в вас и хотение и действие по Своему благоволению. Всё делайте без 

ропота и сомнения, чтобы вам быть неукоризненными и чистыми, чадами Божиими непорочными среди 

строптивого и развращенного рода, в котором вы сияете, как светила в мире, содержа слово жизни, к 

похвале моей в день Христов, что я не тщетно подвизался и не тщетно трудился. Но если я и соделываюсь 

жертвою за жертву и служение веры вашей, то радуюсь и сорадуюсь всем вам. О сем самом и вы 

радуйтесь и сорадуйтесь мне». 

Тим Элдер: Отец, Бог вкладывали очень многое на протяжении многих лет, веков и тысячелетий в то, 

чтобы мы оказались там, где мы сейчас. Мы получили Благословение, родословную, но мы ответственны 

за то, сможем ли мы сохранить это.  Или это означало бы что Он «тщетно трудился». Но если мы подвели 

Бога, всегда есть путь обратно через раскаяние. Я верю, что для каждого человека, сотворенного Богом 

есть путь к Богу через раскаяние. 

Перейдем к Чхонсонгён, страница 2251: 

«Раздел 1. Божий идеал творения – это реализация Четырехпозиционного Основания и Истинной Семьи. 

Первоначально Бог планировал создать всё на небесах и на земле, а затем довести всё до завершения (Тим 

Элдер сказал «completion») через людей. Таким образом, владычество Бога и людей по отношению к 

творению было бы установлено. 

Мы можем сделать вывод, что это, естественным образом, привело бы к полноценности (completion) 

человечества и реализации Божьего идеала творения. Если бы это случилось, Бог обладал бы 

полномочиями как Центр всего творения, люди были бы объединены как Его дети, и на земле был бы 

реализован мир Его идеальной любви. Если бы это произошло, история человечества началась бы не с 

печали Бога, а с Его радости. Он с радостью восхвалял бы авторитет человечества. Они видели бы, как 

высоко восхваляет их Бог, и восхваляли бы Его в ответ. Тогда Бог и человечество имели бы общую судьбу». 

(92-145, 1. 4. 1977) 

Тим Элдер: Идеал творения Бога – это когда Бог и человечество совместно работают над творением. 

Изначально должна была существовать четкая граница между человеком и остальным миром творения. 

Человек тоже сотворен, но он участвует в сотворении своего духовного тела через выполнение 5% 

ответственности. Здесь также сказано, что мы должны принимать участие в сотворении всего остального 

в мире творения. Человек находится посередине. 

«Первоначально Бог планировал создать всё на небесах и на земле, а затем довести всё до завершения 

через людей». 

Тим Элдер: Бог не хотел делать всё сам. Это как отец, который строит кирпичную стену. Он положит 95 

кирпичей сам и позволит сыну положить пять оставшихся. И затем похвалит сына за то, что он закончил 

стену. 

«Если бы это случилось, Бог обладал бы полномочиями как Центр всего творения, люди были бы 

объединены как Его дети, и мир Его идеальной любви на земле был бы реализован. Если бы это произошло, 

история человечества началась бы не с печали Бога, а с Его радости. Он с радостью восхвалял бы 

авторитет человечества. Они видели бы, как высоко восхваляет их Бог, и восхваляли бы Его в ответ». 
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Тим Элдер: Вот как всё должно было быть! И это так и будет. Это цель, к которой мы стремимся в эти 

последние годы Провидения восстановления. Последние Дни – это конец владычествования сатаны. Это 

не конец света. Победа уже одержана. Ей осталось только распространиться на весь космос.  Вся вселенная 

будет под владычествованием Бога. Архангел будет на положении слуги Адама и Евы. 

Хвала Богу! Хвала Богу! 

Его победа распространяется. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 20 мая 2019 года. 
Хёнг Джин ним говорит о преследовании полицией Томми Робинсона. Полиция направляет агрессивных 

мусульман атаковать Томми Робинсона. 

https://www.instagram.com/p/BxqfQe-BlN_/ 

Правительство представляет собой монополию на насилие. Вот почему важно Царство Жезла Железного. 

Люди разрушают эту монополию. 

Говорит о том, что полиция постепенно начинает разлагаться и, вместо того чтобы защищать людей, она 

исполняет приказы правительства. Эта практика может прийти и в Америку. 

Рема: Первое послание Коринфянам, глава 6: «Как смеет кто у вас, имея дело с другим, судиться у 

нечестивых, а не у святых? Разве не знаете, что святые будут судить мир? Если же вами будет судим 

мир, то неужели вы недостойны судить маловажные дела? Разве не знаете, что мы будем судить 

ангелов, не тем ли более дела житейские?» 

Ангелы обладают огромно силой в духовном мире и здесь сказано, что святые будут судить ангелов. Там 

не сказано, что святые будут служить ангелам. 

Трамп дал нам передышку возможно на восемь лет, но что будет потом? Владельцы огнестрельного 

оружия должны объединиться. Америка находится в опасности. 

Вчера за столом после службы мы говорили о том, что Отец делал в UPF. Святой Дух привел нас к мысли, 

что мы должны пригласить на Фестиваль Жезла Железного буддистов Фалуньгун и сикхов. Сикхи 

поддерживают Томми Робинсона. Сикхи против ислама. Сообщество сикхов образовалось как военное 

сопротивление исламу. Они носят тюрбаны и бороды, но они не мусульмане. 

Отец много работал с сообществом сикхов. Он уже   заложил основание. Мы должны найти наших друзей 

сикхов. 

Если хотя бы 10% из них проголосуют за республиканцев, республиканцы победят. Республиканцы 

должны показать, что их партия включает людей разных рас. 

Республиканцы должны объединиться. Если мы не будем работать вместе, мы умрем. 

Фестиваль Жезла Железного, право на ношение огнестрельного оружия должно распространиться на весь 

мир. 

«Разве не знаете, что святые будут судить мир? … Разве не знаете, что мы будем судить ангелов».   

Бог дает нам полномочия (authority). Вот что представляет собой Жезл Железный в руках граждан – 

разрушение монополии на насилие. 

Сама природа правительства порочна. Оно ничего не производит и только ворует то, что производят люди. 

Оно всегда склоняется к аморальности. 

https://www.instagram.com/p/BxqfQe-BlN_/
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Фестиваль Жезла Железного должен показать, что все расы поддерживают Вторую поправку, 

республиканскую партию. 

Молитесь за нас. Если вы знаете людей из тех сообществ приведите их на фестиваль Жезла Железного. 

Давайте праздновать свободу, праздновать то, что Америка – это данное Богом благословение.  Мы 

должны распространить это по всему миру. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 21 мая 2019 года. 
Рема: Второзаконие, глава 7. Читает Хёнг Джин ним: «Когда введет тебя Господь, Бог твой, в землю, в 

которую ты идешь, чтоб овладеть ею, и изгонит от лица твоего многочисленные народы, Хеттеев, 

Гергесеев, Аморреев, Хананеев, Ферезеев, Евеев и Иевусеев, семь народов, которые многочисленнее и 

сильнее тебя, и предаст их тебе Господь, Бог твой, и поразишь их, тогда предай их заклятию, не вступай 

с ними в союз и не щади их; и не вступай с ними в родство: дочери твоей не отдавай за сына его, и дочери 

его не бери за сына твоего; ибо они отвратят сынов твоих от Меня, чтобы служить иным богам, 

и тогда воспламенится на вас гнев Господа, и Он скоро истребит тебя. Но поступите с ними так: 

жертвенники их разрушьте, столбы их сокрушите, и рощи их вырубите, и истуканов [богов] их сожгите 

огнем». 

Хёнг Джин ним: Как вы видите, Бог очень серьезно относится к культурной чистоте Израиля. Эти 

культуры хананеи, амореи и так далее, занимались жертвоприношением младенцев, каннибализмом, 

проституцией, педофилией. Разврат – обычное явление в язычестве, так как там нет морального Бога, 

который запрещал бы это. 

Идея владения землей, физического владения землей диаметрально противоположна идее того, что земля 

– это иллюзия, что весь мир – иллюзия. 

Не важно современный это взгляд, например, Илона Маска, или древний, все они верят, что мир – это 

иллюзия. 

Буддизм, индуизм верят в то, что всё – иллюзия, что существует богиня Майя, которая создает иллюзию – 

Сеть Индры.  Через йогу нужно достичь просветления и жить как нищий. 

Некоторые считают, что израильтяне одержимы фанатичной мифологической идеей обладания участком 

земли.   Идея обладания землей абсолютно неотъемлема для иудаизма и христианства.  Бог пообещал, что 

отдаст верующим целые нации. Это одно из трех благословений – «Владычествуйте над миром». 

Если вы хотите, чтобы нация процветала, нужно чтобы у людей было желание иметь собственность. Это 

не значит, что они станут материалистами. Свободные люди могут оставаться свободными, только если 

они ответственны и моральны. 

На канале  PragerU вышло новое видео. https://www.youtube.com/watch?v=eBmVv2P-v2s 

  

Jocko Willink говорит о том, что дисциплина – это свобода. Дисциплина дает вам свободу купить дом, 

дисциплина дает вам свободу тренироваться и быть здоровым, дисциплина дает вам свободу от того, чтобы 

стать жертвой нападения. Jocko Willink  также говорит, что мотивация это не то. Мотивация – это только 

эмоция.  Мотивация не поднимет вас утром с кровати, а дисциплина поднимет. Дисциплина заставит вас 

тренироваться каждый день. Дисциплина поможет преодолеть трудности. Эмоции обманывают, вводят в 

заблуждение. Дисциплина постоянна.  Дисциплина – это не что иное, как заставлять свое тело быть 

ответственным. Дисциплина – это то же что ответственность. 

Свободные люди могут оставаться свободными, только если они дисциплинированы. 

https://www.youtube.com/watch?v=eBmVv2P-v2s
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Итак, в Писании Бог говорит израильтянам чтобы они полностью уничтожили эти культуры. Он также 

запрещает израильтянам вступать в брак с ними. Бог показывает, что приходит время, когда такие 

культуры подвергаются суду. Он использует избранных людей для того чтобы уничтожить их. 

Бог Израиля – впервые запретил жертвоприношение младенцев, так как Он ценит детей, родословную. 

Идея владения землей и дисциплина идут вместе. Если у вас есть земля и вы не дисциплинированы, то вы 

потеряете ее. Возможно вы продадите её и вложите в бизнес, который будет неудачным. Процветание 

требует дисциплины. От усердной работы вы устаёте и у вас нет желания впадать в гедонизм.  Люди хотят 

работать с дисциплинированными людьми. Никто не хочет «нянчиться» с недисциплинированными 

людьми. 

Хёнг Джин ним рассказывает, как Отец заставлял его чистить туалеты каждый день для тренировки 

дисциплины. Рассказывает о том, что обучение боевым искусствам тренирует дисциплину. 

Хёнг Джин ним: Моральность – это духовная дисциплина.  В этой главе мы видим идею владения землей 

и моральной дисциплины: уничтожьте порочных, не имеющих дисциплины людей и владейте этой землей 

дисциплинированно. И тренируйте своих детей делать то же самое. 

Скоро я стану дедушкой, и я должен смотреть за тем, как мои дети учат дисциплине своих детей. 

Я не дисциплинировал своих детей с помощью силы. Я делал так, чтобы они были в этом заинтересованы. 

Я знаю, что молодые люди хотят выглядеть крутыми (cool). Я позволяю им это, и в то же время они 

продолжают приходить на тренировки. По мере того как они тренируются они преодолевают это мелочное 

желание. Они преодолевают нарциссизм. 

В этом заключается важный аспект этой главы: владеть землей. И в то же время вы должны уничтожать 

культуру аморальности. 

Для того чтобы сохранить Благословение, которое даёт нам Бог, необходима дисциплина. 

Это приходит через тренировки ваших детей с раннего возраста. 

Многие из тех, кто закончил университеты Лиги Плюща стали социалистами. 95% интеллектуального 

образования и 5 % физических тренировок создают порочного человека. Они привыкли постоянно 

находиться в комфортных условиях. Такая цивилизация долго не продержится. 

Этот эксперимент по воспитанию детей, которые не занимаются физическим трудом и только занимаются 

интеллектуальным, привел к катастрофе. Он не привел к более процветающему обществу. Он только 

создал эгоистичную, гедонистическую, марксистскую социалистическую, коммунистическую культуру. 

В христианской культуре дети работали на ферме с раннего утра. Это было частью их образования. 

Для того чтобы сохранить Благословение, которое дал вам Бог, вы должны производить на свет детей, 

следующее поколение. Вы должны воспитывать их в культуре, в которой ценится дисциплина. 

Если вы хотите жить успешно и комфортно, наслаждаться плодами своего труда, жить в замечательном 

доме, это требует дисциплины.  Моральная дисциплина, умственная дисциплина, физическая дисциплина 

– вот ключ к успеху. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 22 мая 2019 года. 
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Рема: Откровение, глава 12. Читает Тим Элдер: «И произошла на небе война: Михаил и Ангелы его воевали 

против дракона, и дракон и ангелы его воевали против них, но не устояли, и не нашлось уже для них места 

на небе. И низвержен был великий дракон, древний змий, называемый диаволом и сатаною, обольщающий 

всю вселенную, низвержен на землю, и ангелы его низвержены с ним. И услышал я громкий голос, 

говорящий на небе: ныне настало спасение и сила и царство Бога нашего и власть Христа Его, потому 

что низвержен клеветник братий наших, клеветавший на них пред Богом нашим день и ночь. Они 

победили его кровию Агнца и словом свидетельства своего, и не возлюбили души своей даже до смерти». 

Тим Элдер: Итак, Михаил со своими ангелами воюет с драконом, то есть с сатаной и его ангелами. Михаил 

– это Архангел. 

В Послании Иуды сказано «Михаил Архангел» (стих 9). Там он сражается с дьяволом за тело Моисея. 

В Ветхом Завете, в Книге пророка Даниила, глава 10, стихе 13 сказано, что Михаил – это один из первых 

князей: «Но князь царства Персидского стоял против меня двадцать один день; но вот, Михаил, один из 

первых князей, пришел помочь мне, и я остался там при царях Персидских». 

Тим Элдер: Таким образом Михаил помогал Даниилу в то время. Также в стихе 21, в Книге пророка 

Даниила сказано: «Впрочем я возвещу тебе, что начертано в истинном писании; и нет никого, кто 

поддерживал бы меня в том, кроме Михаила, князя вашего». 

Тим Элдер: Михаил был единственным существом, на которое мог полагаться Даниил в своей борьбе. 

Михаил это один из трех архангелов. Третий – это, конечно, Гавриил. Здесь Михаил на небесах вместе со 

своими ангелами воюет против сатаны и его ангелов. Некоторые люди спрашивают, какое оружие они 

использовали. 

Отец часто говорил о войне, которая происходит внутри нас, о войне между душой и телом. Он описывает 

эту войну как войну между душой и телом, которая продолжается десятки тысяч лет.  Он говорит, что это 

война без перемирий, но в какой-то момент она должна закончиться. 

Война между душой и телом – это война между добром и злом, не правда ли? Из-за грехопадения мы стали 

противоречивыми существами. В нас всегда существует противоречие. И это противоречие может быть 

описано как война. Это война между добром и злом. Ева в Эдемском саду слышала голос Бога и голос 

Архангела. И она выбрала следовать словам Архангела Люцифера. 

Я думаю, что война о которой говорится в книге Откровения – это война между Словом Бога и словом 

сатаны. И Слово Бога победит. Потому что, если мы хотим жить в счастье, мы должны обратиться к 

«инструкции». Если ничего из того, что вы перепробовали не работает, прочитайте инструкцию. Мы были 

созданы жить по Слову Бога, как сказал Иисус. 

Война между Словом Бога и словом сатаны всё ещё продолжается. Вчера мы говорили о том, что 40% 

американцев готовы принять социализм. Мы должны стоять на стороне Бога. Слово Бога – это наше 

оружие. 

Перейдем к Чхонсонгён, страница 1351. 

Это книга о Благословлённых семьях. Здесь объясняется благословение 430 пар в 1968 году. Это было 

последнее благословение, которое давалось исключительно корейцам. После этого благословение 

распространяется на весь мир. В 1969 году Отец проводил благословение в трёх странах: в Японии, 

Америке и Германии. Всего тогда было благословлено 243 пары. 

Тим Элдер читает Чхонсонгён: «Что такое благословение? Это создание (secure – в значении 

«добиваться») семей». 

Тим Элдер: Я думаю, это очень важно. Благословение — это создание семей. Семьи – это строительные 

блоки Царства Небесного. Но у Бога не было семьи. Без строительных блоков Царства Небесного у вас не 

будет Царства Небесного. И через благословение Бог создает семьи.  Отец начал с благословения трёх пар. 

Затем было 36 пар, которые включают в себя эти три пары. Затем было 72 пары, 124 и 430. 
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Тим Элдер продолжает читать Чхонсонгён: «С центром на моей семье, были благословлены 3, 36, 72 и 124 

пары, и через эти Благословения условие глобального искупления может быть выполнено. Тогда 

возникает вопрос с 430 парами. Несмотря на то, что 124 пары были созданы, чтобы представлять 

глобальный стандарт Благословения, всё ещё есть много корейцев, которые не верят в религию и 

поэтому не ведут религиозную жизнь. Разве это не так? Божье провидение должно учитывать все 

существующие религии, для них и предназначены искупительные условия. Но что будет с неверующими? 

Их нельзя просто полностью отрезать и выбросить. В конечном счете, различные расы и кланы должны 

быть одинаково привиты к сфере основного направления мышления через религии. Хотя путь, ведущий к 

миру, и был проложен, и ворота, через которые могут проходить религиозные люди, были открыты, 

обычные люди были исключены; они не были допущены. Таким образом, многие простые племена в Корее 

должны быть привиты. Это было причиной создания 430 пар: они представляют 4 300 лет корейской 

истории». (110-123, 10.11.1980) 

Тим Элдер: Эти 430 пар представляли различные кланы Кореи. Они открыли путь неверующим. Среди 

этих 430 пар был даже один бывший заключённый. Потому что Отец хочет спасти каждого. 

Сейчас количество благословленных Царём пар приближается к 4300. Это считая с Дня Рождения 

Истинного Отца в 2016 году. Эта дата была крайним сроком для возвращения под авторитет Отца. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 23 мая 2019 года. 
Рема: Первая Книга Ездры, глава 2. 

Тим Элдер читает примечание: «События в книге Ездры происходят в после изгнаннический период, когда 

праведные евреи возвращаются из Вавилона в Иудею для того чтобы они могли восстановить свои 

храмы». 

Тим Элдер: Важно понимать, что, когда израильтяне были в Вавилоне, многие из них потеряли веру в 

обещание Бога, данное Аврааму. Они потеряли веру в то, что смогут осуществить благословение Бога. Но 

были среди них и праведные. Они и вернулись. Как здесь сказано, они вернулись не все сразу. Было три 

группы. 

Тим Элдер продолжает читать примечание: «Храм и храмовое поклонение – это важная тема во всех 

книгах, написанных в после изгнаннический период.  Это 1-я и 2-я Паралипоменон, Ездра, Неемия, Аггей, 

Захария и Малахия. Те, кто пришли в землю обетованную провозглашали, что они верят в то, что 

Бог восстановит их нацию и начнется время благословения Царства.  Израильтяне возвращались тремя 

группами: в 538г., в 458г. и 444г. до н. э. Изгнание в Вавилон также происходило в три этапа: в 605г, в 

597г и в 586г до н.э. 

Первым возвращением руководил Зоровавель в 538 г. до н. э. Строительство храма являлось очень 

важным для этой группы. Второе возвращение было под руководством Ездры (главы 7-10) в 458г. до н. э. 

Людям было необходимо вернуться к обязательствам завета. Третьим возвращением руководил Неемия 

в 444г. до н. э.» 

Тим Элдер: Я хотел бы еще посмотреть примечание к первым стихам книги Ездры (1 глава). 

Тим Элдер читает примечание: «Кир завоевал Вавилон 12 октября 539 г. до н.э. Вероятнее всего 

провозглашение указа об освобождении израильтян было сделано в 538 г до н.э.  Кир был Великим Царем 

империи о котором говорится во 2-главе книги пророка Даниила (У этого истукана голова была из 

чистого золота, грудь его и руки его – из серебра, чрево его и бедра его медные), что он завоюет 

Вавилонскую империю. Провозглашение Кира осуществило пророчество данное в Иеремии 200 лет назад». 

Тим Элдер: Здесь в первом стихе (1 главы) сказано «возбудил Господь дух Кира». 

Тим Элдер продолжает читать примечание: «В книге пророка Исайи, глава 45, стихе 13 сказано: «Я 

воздвиг его в правде и уровняю все пути его. Он построит город Мой и отпустит пленных Моих, не за 

выкуп и не за дары, говорит Господь Саваоф.» Теперь Господь является не только Богом Израиля и Иудеи, 

но и всего мира. Он вдохновил Кира провозгласить указ об освобождении евреев. Действия царя Кира 

нужно понимать в контексте его политики, которая заключалась в том, чтобы он делал это для многих 

разных народов. Он восстанавливал образы невавилонских божеств, помогал людям вернуться и 
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восстановить свои алтари.    Эта деятельность отражена на известном Цилиндре Кира, где он 

называет своим Господом Мардука, а не Яхве.   Очевидно, что Кир не был верующим». 

Тим Элдер: Израильтяне были изгнаны в Вавилон не по своей воле, но возвращение назад было делом 

добровольным. Это похоже на ситуацию с Федерацией Семей. В 2013 году Мать Хан отправила все 

благословленные семьи к сатане. Это было нам навязано, мы не знали, что происходит. Но сейчас 

возвращение к Богу происходит добровольно. Мы должны сделать выбор. Иногда при этом приходится 

оставлять друзей и семью. Это похоже на то, как евреи возвращаются в Иудею чтобы восстановить храм. 

Это также происходило добровольно.  Наша Рема сегодня Первая Книга Ездры, глава 2: «Все общество 

вместе состояло из сорока двух тысяч трехсот шестидесяти человек, кроме рабов их и рабынь их, 

которых было семь тысяч триста тридцать семь; и при них певцов и певиц двести. Коней у них семьсот 

тридцать шесть, лошаков у них двести сорок пять; верблюдов у них четыреста тридцать пять, ослов 

шесть тысяч семьсот двадцать». 

Тим Элдер: Перед этим есть целый список семей, которые вернулись. Они сохранили свои родословные. 

Родословная семьи будет иметь значение в ближайшем будущем. Сейчас мы в самом начале установления 

Царства Бога. Мы должны следить за тем, чтобы у нашего рода был хороший «послужной список». Сейчас 

политика Царя такова, что любой, кто верен Царю, может получить благословение у себя дома смотря 

прямую трансляцию. 

Некоторые предпочитают более высокий барьер для получения благословения, считая, что нужно сначала 

пройти семинар, поститься и выполнить какие-то другие условия. Это тоже хорошо. Если вы хотите 

добавить условия к политике Царя, вы можете сделать это в некоторых организациях, которые верны 

Царю. 

Например, если кто-то ищет супругов для своих детей, возможно они захотят искать их среди тех, кто 

выполнил более строгие условия. 

Ради наших потомков мы должны стремиться к тому, чтобы у нас был хороший «послужной список». 

Я думаю, это похоже на ситуацию с возвращающимися израильтянами. Здесь в стихе 62 говорится о тех, 

кто не знает своей родословной: «Они искали своей записи родословной, и не нашлось ее, 

а потому исключены из священства». 

Тим Элдер: Те, кто не смогли доказать своего происхождения были исключены из священства. В стихе 63 

сказано: «И Тиршафа сказал им, чтоб они не ели великой святыни, доколе не восстанет священник с 

уримом и туммимом». 

Отец подчеркивал важность родословной. Это нужно не только для успеха Отца, но для нас всех. Сейчас 

много способов вести запись своей родословной в том числе видеозапись. Позднее мы сможем показать 

людям где мы были, где была наша родословная и откуда мы пришли. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 25 мая 2019 года. 

Рема: Послание к Филимону. 

Тим Элдер: Это послание Павла Филимону, от которого сбежал раб Онисим. Филимон и Онисим были оба 

христианами. Онисим сбежал и пришел к Павлу.  Павел отправил Онисима обратно к Филимону с этим 

посланием, где он просит Филимона относиться к Онисиму как к брату во Христе. Это важное послание 

для того чтобы мы помнили, что мы братья и сестры во Христе. 

Тим Элдер читает Послание к Филимону, глава 1: «Благодарю Бога моего, всегда вспоминая о тебе в 

молитвах моих, слыша о твоей любви и вере, которую имеешь к Господу Иисусу и ко всем святым, дабы 

общение веры твоей оказалось деятельным в познании всякого у вас добра во Христе Иисусе. Ибо мы 

имеем великую радость и утешение в любви твоей, потому что тобою, брат, успокоены сердца святых». 

Тим Элдер: Павел начинает послание с того что благодарит Филимона за всё хорошее, что он сделал. 
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Как я уже сказал, политика Царя заключается в том, что любой, что хочет, может получить Благословение 

через трансляцию, заказав набор для Благословения на сайте Sanctuary. Это очень простая политика. 

Некоторые не довольны этим. Они считают, что правила должны быть строже. Один человек обвинил меня 

в том, что я сею путаницу. 

Но эта практика существовала давно. И благословленные семьи знают об этом. Возможно некоторые по 

какой-то причине не знали об этом. 

Как сказано в послании к Филимону, мы все братья и сестры. Никто не является рабом по отношению к 

другому. Мы все рабы Христа, Истинного Отца. 

Меня очень тронуло то, как Хёнг Джин ним рассказывал, как он ездил с Отцом последние два года.  Он 

мог войти в комнату Отца в любое время без предупреждения, в отличие от других членов.  Как он был 

слугой Отца, но он делал это из любви. 

В этом смысле мы все слуги Отца и слуги по отношению друг к другу. Мы не имеем права контролировать 

других, если нам не давали это право. 

Какие квалификации необходимы для получения Благословения? Кто квалифицирован для получения 

Благословения? 

Ответ на этот вопрос: никто. 

Формы, 40-дневные посты, семинары не дают нам квалификации для получения 

Благословения.  Благословение дается по Божьей благодати. 

Кто несет ответственность за наше Благословение? Кто несет ответственность за мое Благословение? Я. 

Несет ли церковь ответственность за мое благословение? Нет. 

Если вы хотите, чтобы будущий супруг вашего ребенка заполнил 10 анкет, вы можете это сделать сами. 

Церковь не будет этого делать. Когда Отец был ещё в физическом теле, в Церкви Объединения были 

авторитарные организации. Но авторитаризм пришел не от Отца. Это открытие сделал Второй Царь, когда 

постоянно находился с Отцом. 

Корейские лидеры создали эти авторитарные организации, для того чтобы сконцентрировать власть в 

своих руках. Узнав об этом Царь решил: «Я не буду этого делать. Я не буду делать того, что делали 

корейские лидеры». Это замечательно. Хвала Богу за это. Я очень благодарен Второму Царю за то, что он 

сделал это открытие. Царь не устанавливает авторитарные организации. Это является частью реформ, 

которые сейчас происходят. Это причина по которой Царя выгнали из Церкви Объединения. Лидеры не 

хотели терять своей власти. 

Некоторые просят меня, чтобы я помогал им контролировать людей, но я не буду этого делать. Мы цари и 

царицы Чхонильгук. Наши семьи – владельцы Чхонильгук. 

Это подводит меня к Реме из Чхонсонгён. Последняя книга, глава 2, раздел 1 (англ. стр. 2387): «Божье 

царствование установил не Бог. Это сделал Истинный Родитель. Не Бог основал Чон Иль Гук, это сделал 

Истинный Родитель. Чон Иль Гук (天一 國) означает Нация Космического Мира и Единства. Когда вы 

пишете отдельно части китайского иероглифа для Чон (天 небеса), получается «два человека» (二人). 

Это означает два мира. Это уровни. У иероглифа двойственная структура: человек небес и человек 

земли. Ваш разум и тело представляют собой дуальность, не так ли? Объединены ли ваши душа и тело? 

Люди, в которых воюют душа и тело, не могут быть гражданами Чон Иль Гук». (364-101, 1.1.2002) 
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Тим Элдер: Мы владельцы Чхонильгук. Мы ответственны за нас самих, за нашу жизнь, за наше 

Благословение, за наш род. То, что вы – царь не означает что вы должны просто ходить с короной на 

голове. Это означает, что у вас есть огромная ответственность.  Церковь не несет ответственности за наше 

Благословение. 

Спасибо Бог, за это Слово сегодня утром. Мы молимся о том, чтобы каждый человек на земле пришел к 

пониманию своей ответственности, как хозяина Чхонильгук. 

Некоторые говорят, что Второй Царь нарушает традицию Отца благословляя всех вместе: тех, кто уже 

состоит в браке и тех, кто получает Благословение в первый раз. Но это не правда. Отец часто проводил 

Благословения где присутствовали и те, и другие пары. 

Как я уже сказал никто не квалифицирован для получения Благословения. Если кто-то не признаёт 

Благословения какого-то человека, это значит, что он не признает того, что признает Царь. Подумайте об 

этом. Будьте очень осторожны. Если Царь признаёт Благословение какой-то пары, но вы считаете, что это 

Благословение не настоящее, так как они не заполнили какие-то анкеты, они не постились, они не были на 

семинаре. Если вы не признаете их Благословение несмотря на то, что Царь признаёт его, то это является 

проблемой.  Будьте осторожны с этим. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 27 мая 2019 года. 
Хёнг Джин ним рассказывает о том, как замечательно прошло интервью с сингапурским телевидением. 

Рема Первое послание Иоанна, глава 2: «Итак, что вы слышали от начала, то и да пребывает в вас; если 

пребудет в вас то, что вы слышали от начала, то и вы пребудете в Сыне и в Отце. Обетование же, 

которое Он обещал нам, есть жизнь вечная. Это я написал вам об обольщающих вас. Впрочем, помазание, 

которое вы получили от Него, в вас пребывает, и вы не имеете нужды, чтобы кто учил вас; но как самое 

сие помазание учит вас всему, и оно истинно и неложно, то, чему оно научило вас, в том пребывайте. 

Итак, дети, пребывайте в Нем, чтобы, когда Он явится, иметь нам дерзновение и не постыдиться пред 

Ним в пришествие Его. Если вы знаете, что Он праведник, знайте и то, что всякий, делающий правду, 

рожден от Него». 

Хёнг Джин ним: Мы снова видим, что он говорит о праведном поведении тела Христа. Посмотрите: «Если 

вы знаете, что Он праведник, знайте и то, что всякий, делающий правду (в англ: righteousness – 

праведность), рожден от Него». Таким образом идея о том, что «Спасенный однажды спасен навсегда» – 

это ересь. Святой Дух живущий внутри нас трансформирует нас и направляет осуществлять волю Бога. В 

Евангелие от Матфея, глава 7 ясно сказано: « Не всякий, говорящий Мне: “Господи! Господи!”, войдет в 

Царство Небесное, но исполняющий волю Отца Моего Небесного». 

Таким образом, после того, как человек получает спасение, исповедуется перед Христом и получает 

Святой Дух, Святой Дух будет вести его к праведности. Святой Дух будет вести его к верности, к добру. 

Некоторые люди говорят: «Святой Дух сказал мне, что я должен быть с этой женщиной, поэтому я должен 

оставить свою жену и детей», и тому подобные глупые вещи. Эти люди явно идут против Слова Бога, 

потому что Слово Бога никогда не приведёт вас к распущенности.  Воля Бога никогда не приведёт вас к 

нарушению Десяти Заповедей, которые исходят от природы Бога. 

Вчера на воскресной службе мы говорили о частной собственности, об идее «не укради». Для того чтобы 

украсть что-то, кто-то должен обладать чем-то. Если мы владеем всем коллективно, и я украду вашу 

куртку, то я ничего не украл, так как эта куртка принадлежит также и мне. Для того, чтобы я украл её у 

вас, она должна принадлежать вам. Должна существовать идея собственности, того что эта куртка 

принадлежит только вам. Библия очень ясно говорит о воровстве: «не укради». 

Социализм – это прямое восстание против Десяти Заповедей. 
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Способность слышать Бога приходит благодаря вере. Вчера мы говорили о частной собственности. 

Возможно кто-то подумает, что это просто мое личное мнение, или мнение Джона Локка, но вы видите, 

что в Писании Бог разрешает и обещает людям, что они будут обладать собственностью. Это 

фундаментальный фактор.  В любой успешной экономике, свободном рынке должна быть частная 

собственность. Без этого не будет экономики. 

Отношения выиграл-выиграл не могут функционировать без частной собственности. У меня есть то чего 

нет у тебя, у тебя есть то чего нет у меня. Давай заключим сделку. 

Например, в Бутане правительство не разрешает людям вырубать лес и убивать скот для мяса, из-за 

буддизма. Это очень авторитарное правительство. Правительство Бутана запрещает свободный рынок, так 

как они следуют метафизике буддизма. Там до сих пор нет современных дорог.  Буддистские монахи не 

ели мясо, но Будда не учил вегетарианству. Он учил только не убивать животных, поэтому в Бутане едят 

мясо, привезенное из Индии. 

Хотят ли люди в Бутане так жить? Я думаю нет. Но у них нет выбора. Они живут с 

высокоцентрализованным правительством, которое запрещает вырубать лес. Это значит, что им нельзя 

владеть землей. Люди застряли в нищете. Они были бы счастливы иметь интернет, заасфальтированные 

дороги, частную собственность, меньше контроля со стороны правительства. 

Чхонильгук «за» современные технологии. Жезл Железный – это технология. 

Важно иметь сообщество, где собираются верующие во Христа.  Это укрепляет нашу веру, и позволяет 

слышать Слово Бога. Мы должны укреплять наше желание выполнять волю Бога. 

Конечно в сообществе есть люди, которые пытаются увести вас от Христа, которые жалуются по поводу 

разных вещей. Вы должны четко различать, чему учат определенные группы и принять решение следовать 

словам того, кого назначил наследником Отец. 

Вы смогли отделиться от матери Хан, зачем вам ещё раз поддаваться влиянию какой-то группы? Вы 

должны уметь различать. Библия постоянно говорит об этом. Вы легко можете понять кто со Вторым 

Царём, а кто – нет, если вы просто послушаете. 

«…и вы не имеете нужды, чтобы кто учил вас; но как самое сие помазание учит вас всему, и оно истинно 

и неложно, то, чему оно научило вас, в том пребывайте». 

Помазание пребывает в нас и учит нас. Масло помазания остается с нами. Оно учит нас, направляет нас к 

воле Бога. Если Святой Дух действительно живёт в вас, он приведёт вас к воле Отца. 

Отец постоянно говорил о совести. Совесть – это внутренний компас, который Бог поместил внутри нас. 

«На сердцах людей написан Закон Божий». У вас внутри находится мощный инструмент, который может 

отделить истину от лжи. Важно чтобы мы были способны различать, важно чтобы мы оставались в Слове 

Бога. Вот почему мы продолжаем слушать Слово Бога, читать Писание. Это дает нам власть над сатаной. 

Вчера на видео у Адама и Евы на головах были короны. Разве это не интересно?  Вы видите, что в теле 

Христа (в среде верующих) происходят изменения. Бог готовит почву для урожая. 

Как сказано в Писании: «…пребывайте в Нем, чтобы, когда Он явится, иметь нам дерзновение и не 

постыдиться пред Ним в пришествие Его. Если вы знаете, что Он праведник, знайте и то, что всякий, 

делающий правду, рожден от Него». 
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Отрывки из июньского «Отчёта Царя» 2019 года. 

Отрывок из «Отчёта Царя» от 1 июня 2019 года. 
Рема: Откровение, глава 9. 

Тим Элдер: Здесь говорится о нашествии саранчи. В Библии саранча никогда не приветствовалась. В 

Исходе нашествие саранчи – это одно из 10 наказаний Египта. В Библии есть и другие упоминания саранчи 

в негативном свете. Но здесь о саранче говорится в положительном свете. 

Тим Элдер читает Откровение, глава 9: «Пятый Ангел вострубил, и я увидел звезду, падшую с неба на 

землю, и дан был ей ключ от кладязя бездны. Она отворила кладязь бездны, и вышел дым из кладязя, как 

дым из большой печи; и помрачилось солнце и воздух от дыма из кладязя. И из дыма вышла саранча на 

землю, и дана была ей власть, какую имеют земные скорпионы. И сказано было ей, чтобы не делала вреда 

траве земной, и никакой зелени, и никакому дереву, а только одним людям, которые не имеют печати 

Божией на челах своих». 

Тим Элдер: Они не причиняют вреда траве и деревьям. Только людям, «которые не имеют печати 

Божией на челах своих». 

«И дано ей не убивать их, а только мучить пять месяцев; и мучение от нее подобно мучению от 

скорпиона, когда ужалит человека. В те дни люди будут искать смерти, но не найдут ее; пожелают 

умереть, но смерть убежит от них. По виду своему саранча была подобна коням, приготовленным на 

войну; и на головах у ней как бы венцы, похожие на золотые, лица же ее – как лица человеческие; и волосы 

у ней – как волосы у женщин, а зубы у ней были, как у львов. На ней были брони, как бы брони железные, 

а шум от крыльев ее – как стук от колесниц, когда множество коней бежит на войну; у ней были хвосты, 

как у скорпионов, и в хвостах ее были жала; власть же ее была – вредить людям пять месяцев. Царем 

над собою она имела ангела бездны; имя ему по-еврейски Аваддон, а по-гречески Аполлион. Одно горе 

прошло; вот, идут за ним еще два горя». 

Тим Элдер: Некоторые говорят, что это похоже на описание вертолета. Я не встречал вертолет с волосами. 

Откровение – это очень сложная для понимания книга. Царь объяснил нам многое из неё. 

Тим Элдер читает статью о самом большом нашествии саранчи, которое произошло в 1875 году в Техасе. 

Отрывок из статьи: «Интересно то, что Бог Библии, который назвал свинину, ракообразных, рыбу-меч, 

множество птиц и других животных «нечистыми» не против того, чтобы люди ели саранчу. Иоанн 

Креститель любил есть саранчу с мёдом. В популярных стихах из Библии, говориться: «И явился Господь 

Соломону ночью и сказал ему: Я услышал молитву твою и избрал Себе место сие в дом 

жертвоприношения. Если Я заключу небо и не будет дождя, и если повелю саранче поядать землю, или 

пошлю моровую язву на народ Мой, и смирится народ Мой, который именуется именем Моим, и будут 

молиться, и взыщут лица Моего, и обратятся от худых путей своих, то Я услышу с неба и прощу грехи 

их и исцелю землю их». 

Тим Элдер: Как видим, саранча не причиняет вреда хорошим людям, она причиняет вред неправедным 

людям. 

Перейдем к Чхонсонгён, страница 647: «В этом мире есть много стран, где проживают христиане, но 

нет страны, сувереном которой является христианский лидер, священник или пастор. Существует 

резкое разделение. Христианство является духовной нацией. Не имея своей страны на земле, многие, 

многие христиане были убиты. Если бы у них была своя суверенная нация, это защитило бы их от гибели. 

Поскольку у них не было своей собственной нации, они были разбросаны по разным странам, как бродяги, 

и преданы смерти. В будущем мы должны объединить всех христиан мира, и, обретя национальный 

суверенитет, мы должны обрести наш общий дом, страну и мир. Это то, что должны делать 

христиане». (41-346, 18.2.1971) 

Тим Элдер: Эта речь была произнесена в 1971 году. Я помню, примерно в 2000 году, я находился в 

Вашингтоне и меня вызвали в Корею для того чтобы я переводил там Отца. Там он говорил: «Если вы 

считаете, что нам нужна нация, поднимите правую руку… правую ногу… обе руки и ноги… » 
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Здесь [в сегодняшней Реме из Чхонсонгён] Отец говорит о том, что христианство преследовали в течение 

веков, потому что у них не было своей суверенной нации/страны (nation). 

Конечно у христианства есть Ватикан, представляющий собой суверенную нацию с 20-х годов. Интересно 

что Ватикан был основан примерно в то же время, когда и происходило пришествие Господа Второго 

пришествия. Но здесь [в своей речи] Отец не имеет ввиду Ватикан, не правда ли?  Потому что Ватикан не 

способен защищать христиан. 

В то же время у мусульман есть страны, где ислам – это государственная религия.  Ватикан основан 11-го 

февраля в 1929 году. 

Отец не имеет в виду духовный суверенитет, он говорит о фактическом месте на карте. Это очевидно. 

«Поскольку у них не было своей собственной нации, они были разбросаны по разным странам, как бродяги, 

и преданы смерти. В будущем мы должны объединить всех христиан мира, и, обретя национальный 

суверенитет, мы должны обрести наш общий дом, страну и мир. Это то, что должны делать 

христиане». 

Тим Элдер: Здесь всё ясно сказано. Он говорит о Чхонильгук.   «Объединить всех христиан мира, и, 

обретя национальный суверенитет, мы должны обрести наш общий дом, страну и мир».  

Хвала Богу! Хвала Богу за эти слова сегодня. Чхонильгук – это не духовная вещь. Это конкретная, 

политическая страна в мире. Мы не знаем, как это произойдет. Существует много сценариев для этого. 

Один из сценариев: Пуэрто – Рико станет независимой страной и примет Чхонильгук. Я не говорю, что это 

произойдёт. Это один из сценариев. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 5 июня 2019 года. 
Рема: Откровение, глава 3. 

Читает Тим Элдер: «И Ангелу Сардийской церкви напиши: так говорит Имеющий семь духов Божиих и 

семь звезд: знаю твои дела; ты носишь имя, будто жив, но ты мертв. Бодрствуй и утверждай прочее 

близкое к смерти; ибо Я не нахожу, чтобы дела твои были совершенны пред Богом Моим. Вспомни, что 

ты принял и слышал, и храни и покайся. Если же не будешь бодрствовать, то Я найду на тебя, как тать, 

и ты не узнаешь, в который час найду на тебя. Впрочем у тебя в Сардисе есть несколько человек, которые 

не осквернили одежд своих, и будут ходить со Мною в белых одеждах, ибо они достойны. Побеждающий 

облечется в белые одежды; и не изглажу имени его из книги жизни, и исповедаю имя его пред Отцем 

Моим и пред Ангелами Его. Имеющий ухо да слышит, что Дух говорит церквам». 

Тим Элдер: Очевидно, что Иисус говорит через Иоанна. В корейском переводе слово ангел (в стихе 1) 

переведено как посланник (messenger). Возможно здесь имеется ввиду служитель церкви, который 

передает послание Бога. У ангелов такая же функция. 

«Имеющий семь духов Божиих» – это явно Иисус. 

«семь звезд» – думаю это лидеры семи церквей. 

«знаю твои дела» – говорит Иисус Сардийской церкви. Это одна из семи церквей к которым обращается 

Иисус. Это реально существовавшие церкви. Иоанн получил откровения для каждой из семи церквей. 

Большинство из них находятся на территории современной Турции. Одна или две – на территории 

современной Греции. 

Таким образом, Сардийская церковь получает это послание. Но это также и послание для нас в 21 веке, так 

как Слово Бога вечно. 

«…знаю твои дела; ты носишь имя, будто жив, но ты мертв». Мы носим имя «спасенных», мы носим 

имя «Центральных благословленных семей», но на самом деле мы мертвы. Примите это замечание на свой 

счет – вот что он имеет в виду. 

Тим Элдер повторно читает стих 3: «Вспомни, что ты принял и слышал, и храни и покайся».  

Тим Элдер: Покайся! Когда Иисус начал общественное служение, его первым посланием было: 

«Покайтесь, ибо приблизилось Царство Небесное». И здесь он снова говорит нам, чтобы мы покаялись. 
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Тим Элдер продолжает читать стих 3: «… Если же не будешь бодрствовать, то Я найду на тебя, как 

тать, и ты не узнаешь, в который час найду на тебя». 

Тим Элдер: Здесь конечно говорится о Господе Второго пришествия. Но Бог приходит к нам каждый день. 

Он постоянно говорит с нами.  Он приходит к нам, когда мы меньше всего ожидаем этого.  Слова «Я найду 

на тебя, как тать» относятся не только ко Второму пришествию Господа. Они также относятся к Богу. 

Бог постоянно пытается обращаться к нам: через друга, через учителя, через Библию. В данный момент 

Бог обращается к нам через Библию. Если вы слышите что-то для вас неожиданное, значит Бог «находит 

на вас как тать», неожиданно. 

Мы всегда должны быть готовы к тому, что Бог будет обращаться к нам. Бывает, что в повседневной 

жизни, когда мы фокусируемся на наших проблемах, вдруг неожиданно что-то напоминает нам о Боге. 

Это тот момент, когда Бог «находит на нас как тать». 

«Побеждающий облечется в белые одежды; и не изглажу (blot out – вычеркнуть) имени его из книги 

жизни» – эти слова говорят о том, что, несмотря на то, что наши имена записаны в книге жизни, если мы 

не будем осторожны, они могут быть вычеркнуты. 

Но если мы победим в сражении, то наши имена не будут вычеркнуты, и мы «исповедуем имя его пред 

Отцем Нашим и пред Ангелами Его». 

У нас много работы. Мы жили в грехе тысячи лет. Мы настолько сильно погружены в грех, что он стал 

частью нас. Очень трудно избавиться от него. Как нам это сделать?  С помощью слова Бога. Слово Бога 

делает нас сильнее. Для этого нам и было дано Слово Бога. Бог хочет, чтобы мы использовали Его Слово 

как инструмент. Чем больше мы читаем его, размышляем о нём, говорим о нём на наших Хундокхве, тем 

больше мы понимаем в чем заключается наш грех, и становимся способными преодолеть его. 

Я помню, как сидел в Бельведере и слушал как говорил Отец. Он сказал: «Вы думаете, что вы не 

изменились, но вы изменились. Изменения происходят настолько медленно, что вы не замечаете этого». 

Кажется, я слышал это в 1970-х. 

Давайте сохранять надежду на то, что мы сможем измениться. Мы должны постоянно раскаиваться и 

получать Слово Бога. Мы постоянно должны быть готовы к тому, что Бог будет обращаться к нам 

различными способами. 

«Имеющий ухо да слышит, что Дух говорит церквам». 

Перейдём к Чхонсонгён. Я знаю вам не понравится сегодняшняя Рема. Я не выбирал это. Мне это попалось. 

Это слова Отца. 

Тим Элдер читает Чхонсонгён, страница 643: 4,6. Корейский язык и духовный мир 

«Если, когда вы попадёте на небеса, знание языка Истинных Родителей, окажется одним из необходимых 

требований, что вы будете делать? Вас спросят, говорите ли вы на нём. С точки зрения Принципа, дети 

Адама и Евы будут говорить на языке своих родителей, а не на каком-либо другом. Английский язык – это 

язык падшего архангела. Это позор. В этом заключается точка зрения Принципа. Когда вы отправитесь 

в духовный мир, ваши предки будут показывать на вас пальцем и обвинять вас: «Хоть вы служили 

Истинным Родителям, вы не учили корейский!» Корейский – это язык Истинного Родителя. Он родился 

в Корее, поэтому у вас нет выбора».  (128-244, 27.6.1983) 

Тим Элдер: Зачем мы изучаем корейский? Люди изучают языки по разным причинам. Когда я оказался в 

Корее первое выражение, которое мне понадобилось – это: «Где находится туалет?» Мне срочно нужно 

было в туалет. 

Но это не самое первое, что вам понадобится, когда вы будете пытаться поговорить с Истинным Отцом. 

Отец ясно говорит, что причина по которой мы должны изучать корейский заключается в том, что 

корейский является языком Истинного Родителя. Это язык, на котором Отец говорит Божью истину. Если 

мы хотим понимать Слово Бога, мы должны изучать его. Переводы – это не то. 

Самая большая проблема перевода Божественного Принципа – это слово perfect – совершенный. Из 

Принципа мы знаем, что человек проходит стадию роста. Человек должен выполнить 5 % доли 
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ответственности для того чтобы достичь… совершенства (perfection)?  Здесь и заключается проблема. 

Достичь совершенства (perfection) или достичь завершённости/полноценности (completion)? 

В корейском есть и другие слова, обозначающие «совершенный», но Отец не использовал их. 

Он использовал слово «ван сонг», которое обозначает завершённость/полноценность (completion). 

Это слово (perfect – совершенный) принесло много вреда. 

Как решить эту проблему? Необходимо учить корейский, для того чтобы узнать, что на самом деле говорит 

Отец. 

Отец постоянно использует слово «ван сонг». В английском языке возможно не существует слова, которое 

в совершенстве передавало бы смысл слова «ван сонг». 

Поэтому слово совершенный (perfect) – это неправильный перевод. 

Некоторые думают, что корейский будут изучать только те немногие, которые заинтересованы в изучении 

слов Отца. 

Слова Отца – это слова Жизни. 

Это всё равно что сказать, что корейский будут изучать только те немногие, которые заинтересованы в 

Жизни. А те, кто заинтересован в смерти, те не будут его изучать. 

Я уже рассказывал о том, как я чувствовал, что каждое слово Отца содержит в себе любовь Бога. Получая 

Слово, я получал любовь. Я не должен был начинать говорить об этом без салфеток на столе. [Тим Элдер 

имеет в виду, что эта тема вызывает слезы на его глазах]. 

Если вы не изучаете Слово Бога, вы не даёте Его любви прийти к вам. Я не должен был начинать говорить 

об этом без салфеток на столе. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 6 июня 2019 года. 
Рема: Даниил, глава 2. 

Тим Элдер: Это известная глава. Здесь Навуходоносор видит сон. Он хочет узнать значение сна и созывает 

всех мудрецов Вавилона. Мудрецы просят его рассказать сон, но он отвечает: «Так не пойдёт. Вы ребята 

такие мудрые, духовные. Вы сами должны узнать, о чем был мой сон и объяснить его смысл. Если вы не 

сможете этого сделать, значит вы все лжецы и я вас всех убью». К счастью они узнали, что среди еврейских 

пленных был мудрец, которого звали Даниил. Они пришли к нему за помощью, и Даниил сказал: «Дайте 

мне ночь, чтобы подумать об этом». Ночью Бог показал Даниилу тот самый сон Навуходоносора. После 

этого Даниил поблагодарил Бога: «Славлю и величаю Тебя, Боже отцов моих, что Ты даровал мне 

мудрость и силу и открыл мне то, о чем мы молили Тебя; ибо Ты открыл нам дело царя». 

Вы можете представить себе в каком отчаянии они были. Это была тираническая диктатура. Царь отрубал 

головы кому хотел. 

Таким образом, Даниил идет к царю и рассказывает ему его сон и объясняет значение сна: «Тебе, царь, 

было такое видение: вот, какой-то большой истукан; огромный был этот истукан, в чрезвычайном 

блеске стоял он пред тобою, и страшен был вид его. У этого истукана голова была из чистого золота, 

грудь его и руки его – из серебра, чрево его и бедра его медные, голени его железные, ноги его частью 

железные, частью глиняные. Ты видел его, доколе камень не оторвался от горы без содействия рук, ударил 

в истукана, в железные и глиняные ноги его, и разбил их. Тогда все вместе раздробилось: железо, глина, 

медь, серебро и золото сделались как прах на летних гумнах, и ветер унес их, и следа не осталось от них; 

а камень, разбивший истукана, сделался великою горою и наполнил всю землю». 
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В этом заключалось содержание сна Навуходоносора. Даниил объяснил Навуходоносору, что через этот 

сон Бог открыл ему то, как будет развиваться Провидение. Вот что говорит Даниил: «А что ты видел 

железо, смешанное с глиною горшечною, это значит, что они смешаются через семя человеческое, но не 

сольются одно с другим, как железо не смешивается с глиною. И во дни тех царств Бог небесный 

воздвигнет царство, которое вовеки не разрушится, и царство это не будет передано другому народу; 

оно сокрушит и разрушит все царства, а само будет стоять вечно». 

Это то, где мы сейчас находимся. Бог установил Царство, которое «вовеки не разрушится». 

Отец назначил конкретную родословную, которая будет во главе Царства. 

«…и царство это не будет передано другому народу; оно сокрушит и разрушит все царства, а само 

будет стоять вечно». 

В 1975 году Отец направил людей во все части мира. Это были в основном пары с Благословения 1800 пар 

в Америке, Германии и Японии. Я помню один человек спросил: «Мы все едем по отдельности. Как мы 

найдем друг друга когда приедем в конкретную страну?» Лидер семинара пошел к Отцу чтобы задать этот 

вопрос. Отец ответил: «Если вы хорошо будете делать свою работу, то есть громко проповедовать 

евангелие, вы легко сможете найти друг друга. Вы же не едете туда инкогнито». 

«…оно сокрушит и разрушит все царства, а само будет стоять вечно» – эти слова напомнили мне о том, 

как Отец отправлял людей в разные страны. Сейчас люди в 60 странах поддерживают Царя. 

Хвала Богу, за то, что Он даёт нам эти слова надежды и ободрения сегодня для того чтобы мы могли 

уверенно стоять и знать, что Бог уже одержал победу. Игра не закончится пока домашняя команда не 

победит. О том, кто победит было известно с самого начало, но сатана как мог оттягивал этот момент. 

Сегодня Бог даёт нам замечательное послание о том, что Царство, которое было установлено, будет стоять 

вечно. 

Хвала Богу, спасибо. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 7 июня 2019 года. 
Рема: Первая книга Царств, глава 21. 

Хёнг Джин ним: Мы уже говорили об этом пару дней назад. Давид скрывается от Саула пока Саул не 

умирает. Давид становится мастером выживания в дикой местности. Я уверен, иногда он ощущал мир 

(peace) на природе, особенно в те времена, когда его не преследовали и не пытались убить. 

Ему нужно было привыкнуть к тому, что его постоянно хотели убить.  Но вы не можете постоянно быть в 

стрессе. Это приведёт к ранней смерти. Он должен был оставаться бдительным, но в то же время иметь 

внутреннее спокойствие (peace). Это звучит как противоречие. Когда вы выступаете за праведность, будут 

существовать люди, которые будут вас ненавидеть. 

Я не думаю, что в Федерации Семей хотят меня убить, они просто хотят помешать мне говорить. Но 

существуют группы, которые действительно ненавидят меня, такие как радикальные исламисты, «левые». 

Вот группы, которые могут быть очень агрессивными. 

Если вы стоите за праведность, за Бога, вы неизбежно будете получать угрозы, ненависть. 

Необходимо сохранять баланс между спокойствием и тревогой. Если вы будете постоянно тревожиться, 

это убьёт вас. Если вы слишком спокойны, вы будете находиться в заблуждении. 

Например, мы собираемся вырубить некоторые деревья в центре зоны дворца для того чтобы сделать сад. 

Но мы не должны вырубать все деревья, так как это уничтожит периметр безопасности. Вы видите? 

Должен существовать баланс. Сад представляет собой «спокойствие/мир» (peace). Это должно быть 
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сбалансировано «страхом/тревожностью» (периметром безопасности).  Тревога – это не обязательно что-

то плохое. Есть книга, которая называется «Дар страха» о пользе страха.  Страх в значении тревоги. 

Но позволить духу страха управлять вами – это плохо. Потому что Бог дал нам не дух страха, а силу, 

любовь и здравый смысл. Но страх может служить предупреждением об опасности.  Как будильник на 

часах или телефоне, который напоминает о важной встрече или собрании. Это система, которая 

«включает» вас. Существует причина, по которой Бог вложил это в нас. Вы не должны становиться рабом 

страха.  Вы должны использовать его для своего развития. 

Физические тренировки создают тревогу. Особенно когда молодые люди впервые приходят на тренировки 

они очень сильно боятся, так как их окружают бойцы более высокого уровня. Вы ощущаете 

беспомощность. Один продвинутый боец джиу-джитсу рассказывал, как он подчинял противников 

щекоткой. Он имел полный контроль над их телами. 

Учить девочек ударам руки – это пустая трата времени. Лучше учить их обращаться с ножом. 40-фунтовая 

девушка не отправит в нокаут 150-фунтового мужчину. Я гарантирую вам это. 

Показывает видео атаки с ножом: 

https://www.instagram.com/p/ByXVdlBg9Re/ 

Человек с ножом имеет огромное преимущество. Вот почему так важно тренировать девушек обращаться 

с оружием. 

На тренировках молодые люди должны тренироваться быть готовыми к подобным атакам. Некоторые не 

выдерживают стресса и перестают тренироваться. Я всегда стараюсь поддерживать баланс и не 

перегружать их стрессом. 

В то же время они должны заниматься тропотрофическими (относящимися к парасимпатической нервной 

системе) искусствами, которые позволяют вам успокоиться. Тропотрофические искусства тренируют вас 

справляться с монотонностью, скукой, длительной дисциплиной. Когда у нас спарринги они длятся по 6 

минут. Но когда вы занимаетесь созерцательной молитвой и медитацией фокусироваться нужно намного 

дольше. В этот момент вы не должны шевелиться вы должны полностью доминировать над своим телом. 

В первую неделю я провел четырёхчасовую тренировку (тропотрофических искусств) для детей. Четыре 

подхода по 30 минут с 10-минутными перерывами. 

Я сам делал это по четыре часа в день. Иногда по 16 часов в день. 

Я не учу людей буддистской медитации, я сам прошёл через тонны буддистских медитаций. Они более 

секуляризированы и сфокусированы на дыхании. 

Я же трансформировал их в молитву. Например, я вдыхаю и говорю: «Я жив».  Затем выдох: «Спасибо 

Бог, спасибо Господь, спасибо Иисус». Вы можете менять слова, произносимые на выдохе, на слова из 

Писания. 

Должна существовать привычка благодарить Бога и в трудные и в счастливые времена. Это позволяет быть 

в присутствии Бога и уходить от присутствия сатаны. 

Контроль над дыханием также важен для точной стрельбы. 

Отец всегда говорил о единстве души и тела. Но единство души и тела не даёт вам Спасения. Спасение 

дается по благодати. Единство души и тела делает вас более дисциплинированным. 

https://www.instagram.com/p/ByXVdlBg9Re/
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Каждый день приходится сталкиваться с монотонностью повседневной жизни. Нужно находит 

благодарность даже в монотонных делах. 

Вы можете использовать воображение для того чтобы сделать монотонную ситуацию более интересной. 

Когда я был моложе, и мои дети были очень маленькими, мы представляли, что в лесу есть плохие 

существа и мы сражались с ними. Я сражался с воображаемыми монстрами и одновременно практиковал 

«бой с тенью».  Это лучше, чем ничего. И дети рядом тоже «сражались». Им это очень нравилось. Это был 

такой интересный способ включить детей в мои тренировки и в то же время заставить их использовать 

воображение. 

Вместо того чтобы давать им играть в видео игры мы выводили их на улицу где они много бегали.   Я 

никогда не любил видео игры. Я играл в них, когда был ребёнком, но, когда я начал заниматься боевыми 

искусствами, я перестал и никогда больше не вернулся к ним. Я даже попытался заставить себя играть в 

видео игры со старшими братьями, просто чтобы сблизиться с ними. Они могли играть всю ночь. Но через 

два часа я понял, что попытка провалилась и вышел на улицу. 

Я заставлял своих детей использовать воображение и сражаться с монстрами. В то же время это была 

тренировка и веселое времяпрепровождение. 

Таким образом, должен существовать баланс между стрессом и покоем. Это важно для того чтобы не 

перегореть. Как в случае с Давидом: он не мог жить в постоянном стрессе от того что Саул хочет убить 

его. Также для безопасности вашего дома вы не можете жить в постоянном стрессе думая о том, что злые 

силы хотят убить вас. Но в то же время вы не можете игнорировать эту реальность. Вы должны установить 

необходимую защиту. Вы должны защищать свой род. Это ваша ответственность. 

Я разработал систему тренировки с партнёром: человек, который в роли молящегося воина сидит 

абсолютно неподвижно, и его партнер следит за ним. Если молящийся делает какое-то движение какой-то 

частью тела, то его партнер шлёпает (smack) его по этому месту.  Это позволяет им больше 

фокусироваться. Мы делаем четыре подхода по 30 минут. Третий подход они делают, сидя перед прудом. 

Если вы засыпаете, вы падаете в пруд. Я сам делал это сидя на краю скалы в Корее. Это была высокая 

скала. Сейчас, когда я думаю об этом я говорю: «О Боже, спасибо, Бог, что оберегал меня». Если бы я хоть 

немного клюнул носом, я бы упал вниз. 

Самое сложное для детей было терпеть укусы комаров. Подобные мелочи могут вывести вас из себя. Точно 

так же в семейной жизни сатана может использовать глупые мелочи, для того чтобы разрушить ваш брак. 

Даже если ваше тело натренировано, но ваша душа не тренирована, у вас будут проблемы в 

семье.  Необходимо иметь власть над эмоциями. Часто люди превращают свое Благословение в проклятие, 

так как они не обладают властью над своими эмоциями. 

Мы должны найти баланс между принятием страха и способностью не поддаваться ему. Страх полезен 

тем, что делает нас более дисциплинированными. Он заставляет нас установить систему защиты Царства. 

Мы должны уметь направлять страх в правильное русло, для того чтобы он не уничтожил нас самих. И в 

то же время мы должны уметь возвращаться обратно в состояние покоя. Покой заключается в Христе, в 

субстанциальном теле Бога. Мы должны уметь возвращаться к Христу. 

Помните: 

Вдох: «Я жив». 

Выдох: «Спасибо, Бог». 

Делайте это как минимум 9-10 раз и вы почувствуете себя совершенно по-другому. Весь стресс растает, и 

вы вернетесь к миру в душе (peace). А мир в душе — это что? Это человек. 
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Отрывок из «Отчёта Царя» от 8 июня 2019 года. 
Рема: Иезекииль, глава 12. 

Читает Тим Элдер: «Но небольшое число их Я сохраню от меча, голода и язвы, чтобы они рассказали у 

народов, к которым пойдут, о всех своих мерзостях; и узнают, что Я Господь». 

Тим Элдер: Царь готовит книгу, которая будет опубликована осенью. Она называется «Покинутый Отец» 

(Father forsaken). Там говорится о том, как христианство отвернулось от Бога Ветхого Завета. 

Когда я был в шестом или седьмом классе я спросил у своего отца: «Почему Бог Ветхого Завета так 

отличается от Бога Нового Завета?» Я замечал контраст между Тем, каким Бог казался в Ветхом Завете и 

Тем, каким Он казался в Новом Завете. 

Но эта идея является ересью. Бог последователен. Его Слово истинно в прошлом в настоящем и в будущем. 

Здесь (в Реме) Бог убивает большое количество людей, но оставляет в живых некоторых из них, для того, 

чтобы они смогли покаяться в своих грехах и свидетельствовать об этом другим людям, таким образом 

предостерегая их. 

Бог хочет, чтобы люди покаялись. Он использует неудачи одних людей, для того чтобы научить других. 

Мы знаем, что в Ветхом Завете люди каялись и грешили снова, каялись и грешили снова. В Новом Завете 

ситуация не изменилась. Иисус был достаточно грозен. Он изготовил плеть и побил ею обменщиков денег. 

Это достаточно агрессивное действие. До того, как Иисус был распят, он сказал ученикам чтобы они 

вооружились для самозащиты. Он велел им купить мечи. 

В Гефсиманском саду, когда римские солдаты пришли арестовывать Иисуса, он сказал Петру отложить 

меч. Но подумайте, с одной стороны были профессиональные солдаты в доспехах, с другой – несколько 

людей, которые, хоть и имели мечи, не особо умели ими пользоваться.  Если бы началось сражение, кто 

бы победил? Иисус с учениками были бы перерезаны. Итак, Пётр отрубает ухо римскому солдату. Это 

похоже на ситуацию, как если бы вы были окружены полицией. Вы стреляете и выстрелом задеваете ухо 

полицейского. Это называется суицид. Другие полицейские изрешетят вас. Петр поступил глупо. У него 

не было никакого шанса защитить Иисуса. Он действовал на основе эмоций. Если бы Иисус сразу же с 

помощью чуда не приделал ухо обратно, началась бы резня. Иисус и ученики были бы все перерезаны. 

Иисус излечил ухо и отчитал Петра: «Те, кто живут мечом, умрут от меча». Люди используют эту фразу 

чтобы представить Иисуса как пацифиста. Но Иисус был стратегом. Иисус имел ввиду: «Не время и не 

место, тупица». Иисус не был пацифистом, каким его хотят изобразить христиане. Между Богом Ветхого 

Завета и Богом Нового Завета нет такой уж большой разницы. 

Большая часть Нового Завета была написана Павлом. У него были свои взгляды. Я думаю в этом 

заключается причина появления идеи о том, что Бог Нового Завета – пацифист. Но Бог один. Вчера, 

сегодня и завтра. 

Когда Бог говорит нам сегодня: «Но небольшое число их Я сохраню от меча, голода и язвы, чтобы они 

рассказали у народов, к которым пойдут, о всех своих мерзостях; и узнают, что Я Господь», Он хочет 

чтобы люди раскаялись и признали Его Богом. Признать Его Богом означает обрубить связь с сатаной, для 

того чтобы стать детьми Бога. 

Я знаю много людей в Федерации Семей, которые начинают сомневаться в своем выборе. 

Перейдем к Чхонсонгён: 

Тим Элдер читает корейский Чхонсонгён, страница 94: (в англ. страница 85): «Если человечество было 

создано Абсолютным Существом таким образом, чтобы практиковать любовь Абсолютного Существа, 
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ясно, что существовала цель творения. Чтобы раскрыть эту мотивацию и цель, сначала необходимо 

выработать правильное представление о Боге, объясняющее, кто такой Абсолют. Установление 

правильного понимания Бога откроет цель и мотивацию творения и тем самым прояснит причину, по 

которой мы должны практиковать абсолютную любовь во имя мира. (110-253, 27.11.1980) 

Тим Элдер: Это то, для чего пришел Отец. Иисус вернулся для того чтобы учить нас о Боге.  В этом смысле 

книга, которую готовит Царь очень важна, потому что там он корректирует представление христиан о 

Боге. Бог не пацифист. Он делает всё необходимое, для того чтобы осуществить Свою цель. Если бы 

грехопадение в Эдемском саду не произошло, не было бы геноцидных войн.  Например, а Ветхом Завете 

Бог иногда говорит израильтянам полностью уничтожить группы некоторых людей и даже их 

скот.  Почему Бог делает это? Я помню Отец говорил на Дне Бога, что Бог в зависимости от ситуации 

иногда перемещает большое количество людей в духовный мир. Он не сказал «убивает», он сказал 

«перемещает». Бог делает то, что нужно для того чтобы прекратить страдания человечества. Из-за 

грехопадения иногда требуются кардинальные меры, для того чтобы Провидение продолжалось. Бог не 

хотел войн, но, когда они происходят, Бог использует их для продолжения Провидения. Первая мировая 

война заложила условие для того чтобы мог родиться Господь Второго пришествия. Вторая мировая война 

заложила условие для того чтобы Отец смог начать общественную миссию, которая продолжается до сих 

пор. 

Хвала Богу, спасибо. 

Это абсолютная любовь, которую передает нам Отец через сегодняшнюю Рему. Абсолютная любовь не 

стоит и не смотрит на страдание, абсолютная любовь принимает меры для того чтобы прекратить 

страдания. Хвала Богу, спасибо. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 10 июня 2019 года. 
Рема: Послание к Ефесянам, глава 3. 

Читает Хёнг Джин ним: «Для сего преклоняю колени мои пред Отцем Господа нашего Иисуса Христа, от 

Которого именуется всякое отечество на небесах и на земле, да даст вам, по богатству славы Своей, 

крепко утвердиться Духом Его во внутреннем человеке, верою вселиться Христу в сердца ваши, чтобы 

вы, укорененные и утвержденные в любви, могли постигнуть со всеми святыми, что широта и долгота, 

и глубина и высота, и уразуметь превосходящую разумение любовь Христову, дабы вам исполниться всею 

полнотою Божиею. А Тому, Кто действующею в нас силою может сделать несравненно больше всего, 

чего мы просим, или о чем помышляем, Тому слава в Церкви во Христе Иисусе во все роды, от века до 

века. Аминь». 

Хёнг Джин ним: Это то, что постоянно проповедуется в гностических социалистических церквях. Вчера в 

Притчах, в главе 11 мы видели, что плохие весы – это мерзость, а хорошие выводят на чистую воду. Кук 

Джин ещё сказал, что плохие весы – это то, с помощью чего воруют предатели. Это ещё один интересный 

взгляд на Притчи, глава 11. 

В таких церквях проповедование Писаний, которые сфокусированы на любви, которые я бы назвал более 

«женственными» Писаниями, никогда не дополняются «мужественными» писаниями, которые упрекают 

нас и заставляют нас бояться Бога. Подобные Писания даже не упоминаются в таких церквях. Потому что 

современные церкви стали гностическими и существуют только для развлечения, а не для Слова Бога. 

В воскресение Трамп был в Вирджинии и получил там молитву от пастора. На следующий день этот пастор 

извинился перед своими прихожанами за то, что оскорбил чувства некоторых из них. Пастор извиняется 

за то, что молился за президента, который пытается спасти младенцев. 

Трамп также повышает тарифы на импорт. Проблема в том, что политики помогают большим компаниям 

уходить от налогов и больше воровать. За это компании им платят. В то же время повышаются налоги, 

которые в основном платит средний класс. 
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Также Трамп избавляется от ЛГБТ в военных силах. Он отстаивает христианские ценности.  И этот 

беспозвоночный пастор извиняется за то, что молился за Трампа. 

«Левых», которые поклоняются политическому сатанизму, выпнули бы из церкви Иакова, Павла и Петра. 

Сатана – это не имя. Это термин, обозначающий «враг». Слово Люцифер было образовано в латинском 

языке. В Исайе, глава 19 сатана назван «сыном зари». Это переводится как «утренняя звезда» или Венера. 

На Латыни это Люцифер. Это имя было добавлено позже Римской католической церковью. Слова 

Люцифер нет в Библии.  Все эти слова обозначают существо, которое согрешило против Бога. Изначально 

он был хорошим. Сейчас церкви признают, что Люцифер изначально был добрым существом. Разве это не 

интересно? Божественный Принцип всегда говорил об этом. Отец всегда говорил об этом. Сейчас учёные 

начали говорить об этом, как будто это некое откровение. 

Сатана – это термин обозначающий «враг». Даже Павел, когда он упрекал людей в церкви, он говорил, что 

сплетники – это сатана. 

Таким образом это очень важная Рема. Мы постоянно читаем резкие/суровые (harsh) Ремы, которые 

упрекают нас. Иногда мы читаем очень «любящие» Ремы.  В этом заключается баланс. Отец – это не только 

любящий Отец, Он также наполнен небесным гневом по отношению к греху. 

Тот пастор, который извинился за то, что молился за Трампа, мог бы объяснить противникам президента, 

что в Библии сказано, что мы должны молиться за своих врагов. 

Разве не было бы замечательно, если бы Хилари или Обама зашли в церковь и их бы там прокляли? 

Я любил, когда Отец упрекал меня. Я не хотел, чтобы мне поклонялись. 

Молиться за врагов не значит молиться за их успех. Это значит, что нужно молиться о том, чтобы они 

раскаялись. «Левые» церкви даже не упоминают слово «грех», потому что они сами полны греха. Любое 

упоминание о грехе оскорбляет их чувства. 

Когда настоящие христиане слышат слово «грех», они хотят раскаяться. У нас нет проблем с этим. 

Раскаяние очищает нас. 

Таким образом должен быть баланс между Писаниями, наполненными любовью и Писаниями 

наполненными упреками. Отец любит нас, защищает нас, направляет нас и упрекает нас. 

«…да даст вам, по богатству славы Своей, крепко утвердиться Духом Его во внутреннем человеке». 

Мы должны утвердиться Духом Его во внутреннем человеке для чего? Для того чтобы купаться в грехе? 

Нет! Для того чтобы противостоять злу. 

Мы должны смотреть на это с мужественной стороны. Женщины больше заботятся о чувствах, мужчины 

не заботятся о чувствах. 

«…верою вселиться Христу в сердца ваши, чтобы вы, укорененные и утвержденные в любви, могли 

постигнуть со всеми святыми, что широта и долгота, и глубина и высота, и уразуметь превосходящую 

разумение любовь Христову, дабы вам исполниться всею полнотою Божиею. А Тому, Кто действующею 

в нас силою может сделать несравненно больше всего, чего мы просим, или о чем помышляем». 

Таким образом Бог – это Отец. Он не будет баловать вас. Он будет иногда пороть вас. 

Те, кто занимается боевыми искусствами знает, что вас постоянно избивают, но вы благодарны за это. 

Потому что вы становитесь лучше, вы получаете знания. Вы учитесь через опыт. Сначала это 

деморализует, но потом это просто смиряет. Ожидать только хороших слов от Бога – это зло. 
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Важно помнить, что Бог – это любящий Отец, который наполнен праведностью, дисциплиной. Если мы 

помним этот контекст, мы наполняемся Духом, который трансформирует нас в лучших людей, которые 

более естественно стремятся к праведности, добру и молятся даже о спасении врагов. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 11 июня 2019 года. 
Хёнг Джин ним говорит о встрече ветеранов где вспоминали о тех, кто не вернулся: 

https://www.instagram.com/p/ByjK2auA5Xk/ 

Хёнг Джин ним пожертвовал ветеранам 5 тысяч. Бог сказал ему сделать это. Если бы мог, он бы 

пожертвовал им 500 тысяч. 

Хёнг Джин ним говорит о том, как большие церкви ничего не делают для ветеранов. Sanctuary была 

единственной церковью на той встрече. 

Рема: Деяния, глава 18. 

Хёнг Джин ним читает: «Некто Иудей, именем Аполлос, родом из Александрии, муж красноречивый и 

сведущий в Писаниях, пришел в Ефес. Он был наставлен в начатках пути Господня и, горя духом, говорил 

и учил о Господе правильно, зная только крещение Иоанново. Он начал смело говорить в синагоге. 

Услышав его, Акила и Прискилла приняли его и точнее объяснили ему путь Господень. А когда он 

вознамерился идти в Ахаию, то братия послали к тамошним ученикам, располагая их принять его; и он, 

прибыв туда, много содействовал уверовавшим благодатью, ибо он сильно опровергал Иудеев всенародно, 

доказывая Писаниями, что Иисус есть Христос». 

Примечание: «Акила и Прискилла были христианскими работниками. Акила был евреем, родившимся в 

Понте и живущим в Риме под властью Императора Клавдия. Клавдий изгнал евреев примерно в 949 г. 

Павел сначала встретил их в Коринфе. Они работали вместе, изготавливая палатки. Эта пара 

предоставила свой дом в качестве места для церковных встреч в Эфесе, в Риме и потом снова в Эфесе». 

Хёнг Джин ним: Таким образом это пара. Это одна из тех пар, упомянутых в Библии, которые 

свидетельствуют об Иисусе. Бог не зря дал мне эту Рему. Мы говорили о том, как важно заботиться о 

ветеранах. Я разговаривал с ветеранами, они испытывают отвращение к современным 

церквям.  Большинство из них не верят этим церквям, которые поддерживают аборты, гомосексуализм, 

трансгендеризм. 

Ветеранам нравится то, что мы тренируем людей обращаться с оружием. Кто-то из них сказал: «Я дал 

клятву. Я пойду туда, куда скажет Трамп». 

Таким образом ветераны понимают (connect) нас. Они видят в чём заключаются наши ценности. Это 

настоящие христиане. Может они и не ходят в церковь, но они любят Бога и страну. 

Конечно Бог хочет, чтобы они узнали об Истинном Отце, получили Благословение как например пастор 

Кук. Сейчас они (пастор Кук с женой) проходят 40-дневный период разделения.  Бог показывает, что Он 

живой. Он посылает нам своих людей, которых Он избрал. 

Социалисты и неоконы в правительстве не хотят подъема патриотизма. Он не хотят, чтобы люди уважали 

Конституцию и любили отцов основателей. 

Мы являемся уникальным сообществом. Мы можем объяснить с помощью Библии позицию Истинного 

Отца, позицию граждан Царства, позицию Царства Бога. 

Ветераны — это очень тесное сообщество. Они не так легко «открываются». Но они начинают 

«открываться», они начинают ценить нас. Мы должны делать для них больше. Вы должны увидеть, что 

урожай Бога созрел. 

https://www.instagram.com/p/ByjK2auA5Xk/
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У этих людей истинные сердца. Они служат людям. Они служат стране. Они хотят видеть эту землю 

свободной. 

Наша Рема о Присцилле и Акиле сегодня очень уместна. Потому что они были чемпионами 

свидетельствования, чемпионами проповедования, чемпионами домашней церкви. 

Мы должны помогать ветеранам. Мы начнём с пожертвований, но мы будем делать для них больше. Для 

нас это будет тренировкой служения тем, кто сделал намного больше чем мы. 

Конечно Благословение — это сложный процесс. Им будет не просто по-настоящему понять кто такой 

Христос.  Но Бог движется. Так, например, Святой Дух обратился к пастору Куку, и он захотел получить 

Благословение. 

Мы не можем быть наследниками Царства Бога, не выполняя ответственности наследников Царства Бога. 

Одной из наших ответственностей является приводить людей к Христу. Как Прискилла и Акила. Они 

приводили людей к Христу. 

Я знаю многие из вас являются новичками в сообществе огнестрельного оружия. Но и я был новичком. Я 

собираюсь водить вас на подобные встречи ветеранов. Наша жертва ничто, по сравнению с их 

жертвой.  Они жертвуют жизнями, теряют родных, возвращаются и оказываются ненужными. Они не 

хотят получать пособие от государства. Они хотят, чтобы люди признали и ценили то, что они сделали. 

Настолько всё просто. 

В нашей ранней церкви многие братья и сестры были военными. Они присоединились к церкви потому 

что увидели дух Отца. И это то, что могут сделать наши ветераны сейчас. Они могут увидеть дух Отца 

через нас. Мы пытаемся привести их к Отцу и дать им понять, что Бог хочет, чтобы они стали царями и 

священниками. Вы увидите, когда пообщаетесь с ними, что это подготовленные люди. Они будут 

наследниками Царства Жезла Железного. Мы можем многому от них научиться. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 12 июня 2019 года. 
Рема: Бытие, глава 30. 

Тим Элдер: Это где Иаков договаривается с Лаваном об оплате за работу. У него есть две жены, но у него 

нет имущества. Поэтому он просит Лавана, чтобы он заплатил ему. 

«После того, как Рахиль родила Иосифа, Иаков сказал Лавану: отпусти меня, и пойду я в свое место, и в 

свою землю; отдай [мне] жен моих и детей моих, за которых я служил тебе, и я пойду, ибо ты знаешь 

службу мою, какую я служил тебе. И сказал ему Лаван: о, если бы я нашел благоволение пред очами 

твоими! я примечаю, что за тебя Господь благословил меня. И сказал: назначь себе награду от меня, и я 

дам [тебе]. И сказал ему [Иаков]: ты знаешь, как я служил тебе, и каков стал скот твой при мне; ибо 

мало было у тебя до меня, а стало много; Господь благословил тебя с приходом моим; когда же я буду 

работать для своего дома? И сказал [ему Лаван]: что дать тебе? Иаков сказал [ему]: не давай мне 

ничего. Если только сделаешь мне, что я скажу, то я опять буду пасти и стеречь овец твоих. Я пройду 

сегодня по всему стаду овец твоих; отдели из него всякий скот с крапинами и с пятнами, всякую скотину 

черную из овец, также с пятнами и с крапинами из коз. Такой скот будет наградою мне [и будет мой]». 

Тим Элдер: Иаков говорит, что он заберет себе только некрасивых животных: «с крапинами и с пятнами, 

всякую скотину черную». То есть тех, которые не нравятся Лавану. 

«И будет говорить за меня пред тобою справедливость моя в следующее время, когда придешь 

посмотреть награду мою. Всякая из коз не с крапинами и не с пятнами, и из овец не черная, краденое это 

у меня». 

Тим Элдер: Иаков говорит, что, если он возьмет что-то кроме этих животных, это будет считаться 

краденным. «Лаван сказал [ему]: хорошо, пусть будет по твоему слову». 
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Тим Элдер: Лаван обманывает. 

«И отделил в тот день козлов пестрых и с пятнами, и всех коз с крапинами и с пятнами, всех, на которых 

было несколько белого, и всех черных овец, и отдал на руки сыновьям своим». 

Тим Элдер: Лаван взял всех животных, которых хотел забрать Иаков, и отдал их своим сыновьям. 

«…и назначил расстояние между собою и между Иаковом на три дня пути. Иаков же пас остальной 

мелкий скот Лаванов». 

Тим Элдер: И сбежал на расстояние трех дней пути. Что делать Иакову? У его появилась идея. 

«И взял Иаков свежих прутьев тополевых, миндальных и яворовых, и вырезал на них [Иаков] белые 

полосы, сняв кору до белизны, которая на прутьях, и положил прутья с нарезкою перед скотом в 

водопойных корытах, куда скот приходил пить, и где, приходя пить, зачинал пред прутьями. И зачинал 

скот пред прутьями, и рождался скот пестрый, и с крапинами, и с пятнами». 

Тим Элдер: Мне не совсем понятно, с точки зрения разведения скота, как ему удалось вывести пёстрых 

ягнят. 

«И отделял Иаков ягнят и ставил скот лицем к пестрому и всему черному скоту Лаванову; и держал свои 

стада особо и не ставил их вместе со скотом Лавана». 

Тим Элдер: Когда появлялись пятнистые ягнята, он отделял их от скота Лавана. 

«Каждый раз, когда зачинал скот крепкий, Иаков клал прутья в корытах пред глазами скота, чтобы он 

зачинал пред прутьями. А когда зачинал скот слабый, тогда он не клал. И доставался 

слабый скот Лавану, а крепкий Иакову. И сделался этот человек весьма, весьма богатым, и было у него 

множество мелкого скота [и крупного скота], и рабынь, и рабов, и верблюдов, и ослов». 

Тим Элдер: Таким образом Иаков обзавелся большим количеством имущества. Это учит нас о важности 

частной собственности. Люди имеют право получать оплату за свой труд для того чтобы иметь 

возможность накопления имущества и установления своего Царства. 

Чхонильгук – это Царство «вверх ногами», где суверенность находится в семьях.  От поколения к 

поколению собственность будет накапливаться. В Чхонильгук не будет налога на наследство. 

Маленькое правительство не позволит существовать крупным корпорациям. Крупные корпорации 

существуют благодаря крупным правительствам. 

Накопление имущества будет считаться добродетелью в Чхонильгук. 

Перейдем к Чхонсонгён, страница 403. 

Здесь Отец говорит о любви, что напоминает мне Первое послание к Коринфянам, глава 13, которое было 

написано Павлом, но мы можем смотреть на Первое послание к Коринфянам, глава 13 как на слова Иисуса. 

Тим Элдер читает Чхонсонгён: «Мы рождены в любви, представляющей Бога, живем в любви, достигаем 

цели любви, рождая сыновей и дочерей, и возвращаемся к Богу, чтобы жить с Ним вечно. Другими 

словами, наша жизнь начинается с любви, созревает с любовью и становится плодом любви. Смерть 

человека – это точка, в которой собирают плод любви. (298-311, 17. 1. 1999) 

Смерть представляет собой второе рождение, когда заканчивается наша физическая жизнь. То место, 

где мы получаем второе рождение, – где мы оказываемся после смерти, – это духовный мир. Мы входим 

в этот мир и получаем от Бога, который является третьим Родителем, источник истинной любви, 

которая представляет всю вселенную. Духовный мир – это мир, в котором мы дышим любовью и живем 

в любви. Поэтому, если вам не удалось развить в себе характер полной истинной любви, ваши 

возможности свободно путешествовать будут ограничены, и вы не сможете пойти по всем четырем 

направлениям. Даже если вам удастся пройти через ворота, вы не сможете пойти дальше. Если вы 
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хотите быть способными жить в ритме с четырьмя временами года, независимо от времени и места, 

вы должны полностью развить способность к абсолютной любви в течение своей земной жизни». 

Тим Элдер: Отец говорит о важности умения любить и умения получать любовь. Это действие отдавания 

и принятия. Отец учит, что любовь невозможно испытать в одиночестве. Даже Бог не может испытать 

любовь в одиночестве. Всегда должен быть объект партнер. Мы должны научиться этому. Любовь в 

духовном мире – это как воздух в физическом мире. Некоторые люди не умеют получать любовь. Это 

очень трагично. Это означает, что человек не только не умеет получать, но и не умеет отдавать. Действия 

отдавания и принятия. Действия отдавания и принятия. Хвала Богу. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 18 июня 2019 года. 

Рема: Книга Иисуса Навина, глава 10. 

Тим Элдер: Подзаголовок: Заговор пяти царей. Здесь Иисус и его армия пересекли реку Иордан и 

завоевывают Ханаан. В предыдущей главе жители Гаваона пытаются обмануть израильтян, 

притворившись что они не хананеи, что они пришли из далека. Этот обман раскрывается: «Иисус призвал 

их и сказал: для чего вы обманули нас, сказав: «мы весьма далеко от вас», тогда как вы живете близ нас? За 

это прокляты вы! без конца вы будете рабами, будете рубить дрова и черпать воду для [меня и для] дома 

Бога моего!» (Книга Иисуса Навина, глава 9). 

Тим Элдер читает главу 10: «Когда Адониседек, царь Иерусалимский, услышал, что Иисус взял Гай и 

предал его заклятию, и что так же поступил с Гаем и царем его, как поступил с Иерихоном и царем его, 

и что жители Гаваона заключили мир [с Иисусом и] с Израилем и остались среди их, тогда он весьма 

испугался, потому что Гаваон [был] город большой, как один из царских городов, и больше Гая, и все 

жители его люди храбрые. Посему Адониседек, царь Иерусалимский, послал к Гогаму, царю Хевронскому, 

и к Фираму, царю Иармуфскому, и к Яфию, царю Лахисскому, и к Девиру, царю Еглонскому, чтобы 

сказать: придите ко мне и помогите мне поразить Гаваон за то, что он заключил мир с Иисусом и сынами 

Израилевыми. Они собрались, и пошли пять царей Аморрейских: царь Иерусалимский, царь Хевронский, 

царь Иармуфский, царь Лахисский, царь Еглонский, они и все ополчение их, и расположились станом подле 

Гаваона, чтобы воевать против него. Жители Гаваона послали к Иисусу в стан [Израильский], в Галгал, 

сказать: не отними руки твоей от рабов твоих; приди к нам скорее, спаси нас и подай нам помощь; ибо 

собрались против нас все цари Аморрейские, живущие на горах. Иисус пошел из Галгала сам, и с ним весь 

народ, способный к войне, и все мужи храбрые. И сказал Господь Иисусу: не бойся их, ибо Я предал их в 

руки твои: никто из них не устоит пред лицем твоим. И пришел на них Иисус внезапно, [потому что] всю 

ночь шел он из Галгала. Господь привел их в смятение при виде Израильтян, и они поразили их в Гаваоне 

сильным поражением, и преследовали их по дороге к возвышенности Вефорона, и поражали их до Азека и 

до Македа. Когда же они бежали от Израильтян по скату горы Вефоронской, Господь бросал на них с 

небес большие камни [града] до самого Азека, и они умирали; больше было тех, которые умерли от камней 

града, нежели тех, которых умертвили сыны Израилевы мечом [на сражении]». 

Тим Элдер: Да, не стоит идти против избранных Богом людей. Таким образом жители Гаваона попросили 

у Иисуса защиты от пяти царей, и Иисус уничтожил этих царей. 

Примечание: Вооружившись обещанием Бога военные силы Иисуса не чувствовали усталости даже после 

того как шли всю ночь. Чудесное появление града из камней, который убил большинство врагов 

свидетельствует о вмешательстве Бога. 

Тим Элдер: Хвала Богу. Хвала Богу. Спасибо Богу за эти слова сегодня. Давайте будем смелыми и верить 

в то что Бог вмешается в дела избранных Богом людей. Но в то же время будьте осторожны с жителями 

Гаваона, которые притворяются что пришли из далека. Будьте осторожны с теми, кто притворяется 

безобидными путниками, но на которых на самом деле направлен гнев Бога. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 19 июня 2019 года. 
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Рема: Первая книга Царств, глава 23. 

Тим Элдер: В последнее время нам часто попадается Первая книга Царств. Здесь говорится о том, как Саул 

преследует Давида. В главе 23 Давид прячется в дикой местности и Саул ищет его. Сын Саула Ионафан 

находит Давида, но вместо того чтобы схватить его и отвести к отцу, заключает с ним тайное соглашение. 

Они договариваются о том, что после Давида царём станет Ионафан. Но Бог не подписывал это 

соглашение. Как мы знаем, Ионафан не стал царём. После Давида царём стал Соломон. Таким образом 

Давида спасла жадность и жажда власти Ионафана. 

Жители Зифа пришли к Саулу и сказали, что найдут Давида. 

В стихе 21 говорится: «И сказал им Саул: благословенны вы у Господа за то, что пожалели о мне; идите, 

удостоверьтесь еще, разведайте и высмотрите место его, где будет нога его, и кто видел его там, ибо 

мне говорят, что он очень хитер». 

Тим Элдер: Саул говорит Зифеям, чтобы они узнали где находится Давид. 

«…и высмотрите, и разведайте о всех убежищах, в которых он скрывается, и возвратитесь ко мне с 

верным известием, и я пойду с вами; и если он в этой земле, я буду искать его во всех тысячах Иудиных». 

Тим Элдер: В главе 26 Саул окружает Давида и готов схватить его. Но в последний момент: «…тогда 

пришел к Саулу вестник, говоря: поспешай и приходи, ибо Филистимляне напали на землю». 

Тим Элдер: Казалось, что всё складывается очень плохо для Давида, но в последний момент он узнает, что 

Филистимляне напали на его землю. 

«И возвратился Саул от преследования Давида и пошел навстречу Филистимлянам; посему и назвали это 

место: Села-Гаммахлекоф». 

Тим Элдер: Давид спасен. 

Сегодняшняя Рема – это стих 23: «…и высмотрите, и разведайте о всех убежищах, в которых он 

скрывается, и возвратитесь ко мне с верным известием, и я пойду с вами; и если он в этой земле, я буду 

искать его во всех тысячах Иудиных». 

Тим Элдер: Саул использует людей, которые не являются евреями для того чтобы поймать Давида. 

Точно так же Федерация Семей вызывает Второго Царя в суд, который не имеет отношения к церкви, для 

того чтобы решить свою проблему с ним. Конечно они воюют не против Царя, а против Отца. Это не 

приведёт ни к чему хорошему для них. Вчера Царь давал показания. 

Адвокат Царя был доволен, тем как говорил Царь. Он хорошо умеет контролировать эмоции. Он говорил 

спокойно, не повышая голос. Царь успешно предвидел, к чему ведёт адвокат противоположной стороны, 

какую ловушку он готовит. Например, он спросил Царя разрешает ли Конституция Чхонильгук иметь 

частную собственность. Царь знал, что они скажут, что в таком случае символ Тонгил является частной 

собственностью Федерации Семей. 

Царь дал очень хороший ответ. Он сказал, что Sanctuary не регистрирует авторское право на то, что 

произведено в Sanctuary, потому что это Слово Бога и оно принадлежит всем. Это является политикой 

Царя в отношении Конституции Чхонильгук.  Кто-то напечатал Конституцию Чхонильгук в виде книги, 

но без символа Тонгил на ней. У Царя спросили почему она без символа. Оказалось, что эта книга была 

напечатана не Sanctuary. Мы не знаем кто напечатал её. Но это не проблема. Царь не заявляет об авторском 

праве.  Конституция принадлежит всем людям Бога. 

Слушание продолжится сегодня. Многие по всему миру молятся за него. Царь сказал, что чувствовал силу 

этих молитв. Пожалуйста продолжайте молиться за него. 
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Перейдем к Чхонсонгён, страница 1648: «Что необходимо для того, чтобы существовало действие? Это 

требует определенной формы отношений. Плюс объединенный с другим плюсом ничего не даст. Действие 

может происходить только тогда, когда плюс находится во взаимных отношениях с минусом. 

Первопричиной всех явлений во вселенной является не какая-то существующая энергия, а определенное 

действие, которое затем расширилось и сформировало мир гармонии, и это действие не могло 

происходить, имея только  плюсовой компонент. Оно начинается там, где плюс и минус находятся в 

отношениях отдавания и принятия, и поэтому для того, чтобы происходило действие, должны 

существовать субъект и объект партнеры. Мы понимаем это таким образом, и, соответственно, у 

всего есть свой объект». (115-198, 15.11.1981) 

Тим Элдер: Вчера другой юрист показал Царю бумагу и сказал: «Посмотрите, что сказал ваш отец». Там 

было сказано: «После того, как я перейду в духовный мир, мать возьмет на себя мои обязательства». 

Этот перевод был сделан какой-то третьей стороной.  Царь посмотрел на перевод и на корейский текст и 

сказал, что это неправильный перевод. В корейском тексте нет слов «мои» и «возьмёт на себя». Если они 

собираются использовать слова Отца, им придется показать видео, где он говорит эти слова и предоставить 

более широкий контекст. 

Когда я там сидел, я понял, что перевод дает только общее понимание слов Отца. В такой ситуации как 

судебное разбирательство, когда для понимания смысла важна каждая деталь, невозможно использовать 

английский текст. 

Стенографисту пришлось нелегко со всеми этими корейскими именами и словами. 

В сегодняшней Реме сказано: «Что необходимо для того, чтобы происходило действие?» Существует и 

другое слово которое также обозначает «действие». Как их различить? 

Второе предложение особенно сложное. Я бы перевел его так: «Действие не может происходить в 

одиночестве». В английском переводе сказано: «Это требует определенной формы отношений». Но в 

корейском тексте нет слова, которое соответствует слову «отношения» и нет слова, которое соответствует 

слову «требует». Также нет слова, которое соответствует слову «форма» и «определенной». Значение 

немого похожее, но все слова разные. Только одно слово «it» соответствует корейскому слову. 

Поэтому мы должны изучать корейский. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 20 июня 2019 года. 
Хёнг Джин ним: Спасибо за ваши молитвы. Слушание продолжалось 15 часов. Это было очень 

изматывающе, но мы все сделали идеально. Благодарю всех за молитвы и заботу, за то, что стоите за Бога, 

за царствование Христа вместе с нами. 

Позже вы сможете увидеть это. Это историческая запись. 

Рема: Послание к Тимофею, глава 5. 

Хёнг Джин ним читает примечание: «Когда вдова выходит замуж не по воле Христа, она подвергается 

проклятию потому что она нарушила обет подчиняться ему». 

Хёнг Джин ним читает Послание к Тимофею: «Достойно начальствующим пресвитерам должно 

оказывать сугубую честь, особенно тем, которые трудятся в слове и учении. Ибо Писание говорит: не 

заграждай рта у вола молотящего; и: трудящийся достоин награды своей. Обвинение на пресвитера не 

иначе принимай, как при двух или трех свидетелях». 

Хёнг Джин ним: Здесь говорится о верующих в Христа. Если кто-то мне скажет, что какой-то человек 

сделал то-то и то-то поверю ли я сразу же? Конечно нет. Особенно если это говорит тот, кому нравится 

сплетничать. Есть люди, которым нравится говорить о других, в то время как у них самих в глазу торчит 

бревно. В таких случаях я говорю: «Сфокусируйся на себе». 
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Те, кто веруют во Христа, те кто не предали его и защищают его царствование, такие люди ценны. Хоть 

они и не совершенны, они заслуживают уважения.  Как сказано в Библии, если кто-то обвиняет кого-то, 

необходимо иметь два или три свидетеля. «Согрешающих обличай перед всеми, чтобы и прочие страх 

имели». 

Примечание: Это относится к тем, кто постоянно совершает вопиющий грех, и что уже является 

доказанным. Такие должны быть публично осуждены (censored) для того, чтобы другие не совершали этот 

грех. 

Хёнг Джин ним: Те, кто совершает грех, должны быть публично осуждены (rebuke), для того чтобы люди 

боялись Бога. 

«Пред Богом и Господом Иисусом Христом и избранными Ангелами заклинаю тебя сохранить сие без 

предубеждения, ничего не делая по пристрастию. Рук ни на кого не возлагай поспешно, и не делайся 

участником в чужих грехах. Храни себя чистым». 

Хёнг Джин ним: Апостол строго приказывает Тимофею соблюдать указания в стихах 1-20. Он должен 

делать это, не отдавая предпочтения какому-то определенному человеке, не судить заранее. Никто не 

должен торопиться наказывать другого. Тимофей сможет сохранить себя в чистоте, если не будет 

назначать таких (совершающих грех) людей на высокие посты. 

«Впредь пей не одну воду, но употребляй немного вина, ради желудка твоего и частых твоих недугов». 

Хёнг Джин ним: Заметьте слово «немного». 

«Грехи некоторых людей явны и прямо ведут к осуждению, а 

некоторых открываются впоследствии. Равным образом и добрые дела явны; а если и не таковы, 

скрыться не могут». 

Примечание: Грехи бывают явные и неявные. Также добрые дела могут быть явными и не явными. 

Тимофей и церковь должны тщательно проверять кандидата на высокую должность. 

Хёнг Джин ним показывает видео в инстаграм где он выражает благодарность на корейском: 

https://www.instagram.com/p/By6H5fZghfi/ 

Хёнг Джин ним: Они не понимают, насколько много духовной силы они мне дали. Я мог видеть их во 

время перерывов. Это были ментальные и духовные перерывы. Я чувствовал активизацию духовного 

мира.  Это были очень тяжёлые 15 часов. Они поджаривали меня, надеясь, что я начну противоречить себе. 

Затем они взяли бы эту запись, показали судье и сказали: «Смотрите, он лжет». Это была ментальная 

тропотрофическая тренировка. Царица давала показания в течение одного дня. Придя домой она 

вырубилась. 

Под конец я почувствовал, что их сторона устала. 

Я называл их еретиками, бюрократами незаконными узурпаторами, тоталитаристами миллионы раз. Под 

конец первого дня они были совершенно побиты.  Но я говорил правду. Я законный наследник, преемник, 

представитель Царя царей и возвращающегося Христа.  Я постоянно говорил это, потому что это правда. 

И каждый раз, когда я говорил это, я чувствовал, как демоны корчатся. 

Они дали мне пять страниц какого-то документа и попросили прокомментировать. И четыре из пяти 

страниц были полностью черными. Они сказали, что эти страницы отредактированы. Обычно в 

отредактированных документах можно видеть хотя бы некоторые буквы. Но они полностью скрыли то, 

что относится к содержанию. Я показал эти черные страницы в камеру. Конечно им есть что скрывать. Кук 

Джин называл их предателями. 

Если бы не ваша поддержка я чувствовал бы себя пустым и уставшим. Благодаря молитвам живая вода 

продолжала течь во мне. 

https://www.instagram.com/p/By6H5fZghfi/
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Хёнг Джин ним спрашивает Тима Элдера: Что ты думаешь на счет слушания? 

Тим Элдер: Под конец юристы согласились с тем, что ты можешь свободно говорить о том, что происходит 

на слушании. 

Я был на нескольких слушаниях. С каждой стороны было по семь человек. С нашей стороны осталось 

допросить одного человека – Mike Balcomb. 

По федеральному закону перед камерой  показания дают семь часов. Но мы допрашивали Хан 10 часов, 

поэтому они тоже допрашивали тебя 10 часов. Дополнительно к этому ты пять часов говорил, как 

представитель корпорации. 

Но нам понадобилось 10 часов с Хан потому что она говорила через переводчика. Поэтому все шло в два 

раза медленнее. Но судья все равно дал им 10 часов. 

Хёнг Джин ним: Я давал показания дольше всех. Мне пришлось оставаться сфокусированным в течение 

15 часов. Молитвы помогли мне продолжать «ударять их молотком».  Я чувствовал Истинного Отца и 

Истинную Маму (Кан) на небесах. Они улыбались и подбадривали меня. 

Всем было полезно посмотреть это слушание, так как в будущем они тоже могут оказаться в такой же 

ситуации. 

Последнее видео Царицы о феминизме было удалено Ютубом.  Она выпустила это видео и через 2 дня там 

было 40 000 просмотров. И это видео было полностью удалено без объяснений. Она выложила его снова 

и теперь там около 3 тысяч просмотров. 

Все её видео о корейском правительстве демонизированы. Южная Корея боится Lion  Queens TV. Хвала 

Богу. 

В Федерации Семей, наверное, злятся, что телевидения со всего мира снимают о нас фильмы, несмотря на 

то, что мы не свидетельствуем не пытаемся присоединять «членов». Всё что мы делаем – это проповедуем 

Евангелие.  И всё остальное делает Бог. Мы просто выполняем наши 5%. 

Мы хотим благословить людей на то чтобы они стали царями и царицами. Мы благословляем людей 

проповедуя Евангелие Иисуса Христа, что является Евангелием Царства Бога. Иисус сам назвал это 

Евангелием Царства Бога: «Но Он сказал им: и другим городам благовествовать Я должен Царствие 

Божие, ибо на то Я послан». (Евангелие от Луки, глава 4, стих 43). 

Не только в Евангелие от Луки, но и во многих местах Иисус говорит об этом. Мы, наверное, единственная 

церковь в мире, которая проповедует о Царстве Бога. 

Отец — это Царь царей, возвращающийся Иисус и через свое царствование (родословие – прим. ред.) он 

предоставил Конституцию Чхонильгук. 

Мы можем видеть каким именно будет Царство. Это замечательное место, свободное от правительства, 

бюрократов. 

Спасибо за ваши молитвы. Вы дали мне силу Святого Духа. Огонь Святого Духа распространяет свет 

Христа через всю историю через прошлое в настоящее и будущее. Спасибо ещё раз за ваши молитвы. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 21 июня 2019 года. 
Рема: Левит, глава 24. 
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Тим Элдер: Люди часто пропускают Левит, Второзаконие, Книгу чисел, считая, что это скучные книги. У 

нас сегодня очень интересная Рема: «И сказал Господь Моисею, говоря: прикажи сынам Израилевым, 

чтоб они принесли тебе елея чистого, выбитого, для освещения, чтобы непрестанно горел 

светильник; вне завесы ковчега откровения в скинии собрания Аарон [и сыны его] должны ставить оный 

пред Господом от вечера до утра всегда: это вечное постановление в роды ваши; на подсвечнике чистом 

должны они ставить светильник пред Господом всегда». 

Тим Элдер: Здесь говорится о вечном огне. 

Тим Элдер читает из Википедии: «Вечный огонь (eternal flame) был частью еврейских ритуалов, 

проводимых в скинии. И позднее в Храме Иерусалима заповедь требовала, чтобы огонь горел постоянно 

на внешнем алтаре. В современном иудаизме есть похожая традиция, где священная (sanctuary) лампа, 

нер тамид, всегда зажжена над аркой в синагоге». 

Тим Элдер: Таким образом, это огонь, который продолжает гореть в синагогах сегодня. Вообще вечный 

огонь – это символ вечной жизни. Вечный огонь горит во многих местах. Мы все знаем о вечном огне у 

могилы Д.Ф. Кеннеди. 

В христианстве Иисус конечно является нашим вечным светом (light). Это вечный свет для всего мира, к 

которому мы стремимся. Он сказал нам, что мы должны быть светом в Евангелие от Матфея, глава 5 стих 

14: «Вы – свет мира. Не может укрыться город, стоящий на верху горы. И, зажегши свечу, не ставят ее 

под сосудом, но на подсвечнике, и светит всем в доме. Так да светит свет ваш пред людьми, чтобы они 

видели ваши добрые дела и прославляли Отца вашего Небесного». 

Иисус – это храм и свет, вечный свет и вечный огонь который горит для мира. И он просит нас, чтобы мы 

также стали светом. Мы можем быть этим светом, только если мы соединены (connected) с ним. 

Здесь (в Библии) для поддержания огня используется оливковое масло, в наше время – это пропан или что-

то в этом роде. А что является нашим источником? Что является нашим топливом? Мы получаем наше 

топливо, наш свет от Иисуса. Мы можем быть светом для мира, только если мы соединены с ним. Поэтому 

сегодня Второй Царь – это свет для мира. Мы являемся теми, кто соединен с ним, мы получаем силу от 

него и играем роль света для мира. 

Но давайте не будем «прятать наш огонь под бушель». (то есть не будем скрывать своих хороших качеств). 

«Так да светит свет ваш пред людьми, чтобы они видели ваши добрые дела и прославляли Отца вашего 

Небесного». 

Хвала Богу! Хвала Богу! 

Я хотел бы еще прочитать Рему из Чхонсонгён, страница 1791. 

Тим Элдер читает  Чхонсонгён, страница 1791: «Мы слышим об убийствах отцов, матерей и детей?» 

Тим Элдер: Я думаю, что в этом предложении должно быть слово «слухи»: «Мы слышим слухи об 

убийствах  …» 

Тим Элдер продолжает читать: «О каких крайностях мы слышим? Что сын сожительствует [в значении 

сексуальных отношений] со своей матерью. Это действительно конец. Вы когда-нибудь слышали о таких 

вещах? Таких случаев много, но о них не особо много говорят. Теперь пришло такое время. Это 

называется сексуальным освобождением. В коммунистическом мире с людьми обращаются как с 

животными, поэтому такого рода вещи даже не будут считаться проблемой. Это называется 

Последние Дни. Различают ли они между своим двоюродным братом, дядей или матерью? Например, 

могут ли щенок и его мать произвести на свет щенков?» 

Тим Элдер: Здесь имеется ввиду: «Да, могут». 

Когда такое время приходит в мир людей, это конец». (39-123, 10.1.1971) 

Тим Элдер: На следующей странице есть радел, где Отец говорит о гомосексуализме. Давайте перейдём 

туда. 

Тим Элдер читает Чхонсонгён, страница 1792: 
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2.1.3. Гомосексуализм 

«Мы, члены Церкви Объединения, (Unificationists) намереваемся переварить все порочные явления мира, 

которые нравятся сатане. Мы переварим проблему движения гомосексуалистов и т. д. Мы переварим 

свободный секс, проблему безнравственности, всех гангстеров, террористов и организованную 

преступность. Мы возьмем ответственность за самые сложные проблемы мира. Мы переварим даже 

коммунистическую партию». (109-34, 26.10.1980) 

Тим Элдер: Переваривание происходит в желудке с помощью кислоты. Пища распадается на полезные и 

вредные вещества. И вредные вещества покидают организм. Я думаю это то, что имеет ввиду Отец.  Он 

ставил гомосексуалистов в один ряд со свободным сексом, безнравственностью, гангстерами, 

террористами и организованной преступностью. 

В следующем абзаце он говорит: 

«Разве гей-движение не распространено в Соединенных Штатах? Много ли там гомосексуалистов? 

Ситуация такова, потому, что эти люди не знают Принципа Творения. Однако члены Церкви 

Объединения, которые знают Принцип Творения, поняли через образование, что они обязательно должны 

пожениться. В результате движение гомосексуалистов здесь полностью развалилось. Ваши мамы и 

папы, возможно, ходили на танцы, занимались свободным сексом, который разрушил семью и все такое. 

Однако все вы понимаете, что такое грехопадение, поэтому, сколько бы вы не танцевали, может ли это 

привести к свободному сексу?» (118-109, 9,5. 1982) 

Они говорят, что будет принят закон, который узаконит гомосексуализм? Закон будет написан? Им 

должно быть стыдно смотреть на солнце, деревья, траву или даже собаку. Будучи такими, как они 

смеют одеваться, есть и жить как все остальные люди? Люди, которые практикуют гомосексуализм, 

будут противостоять нам и называть нас еретиками». (118-295, 20.6.1982) 

Тим Элдер: Я думаю, совершенно ясно, что Отец думает о гомосексуализме.  Если вам не совсем ясно, вы 

можете почитать дальше этот раздел. Некоторым людям всё ещё не ясно. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 22 июня 2019 года. 
Рема: Исход, глава 28. 

Читает Тим Элдер: «…чрез резчика на камне, который вырезывает печати, вырежь на двух камнях имена 

сынов Израилевых; и вставь их в золотые гнезда». 

Тим Элдер: Люди из племен избранного народа, который закладывал основание для провидения Бога 

занимали особое место. Поэтому Бог хотел, чтобы их имена были высечены на камне, для того чтобы их 

помнили. 

В то же время, если человек, чье имя высечено на камне предаёт [Бога], их предательство будет записано 

в истории. Если они будут верными до конца, их верность будет также записана в истории. 

В Вашингтоне есть мемориал ветеранов войны во Вьетнаме. Их имена высечены на нём. Я был там 

несколько раз. Это место производит очень сильное впечатление, когда вы смотрите на эти имена и 

думаете об их жертве. 

Здесь (в Реме) похожая ситуация. Бог создаёт два камня, где высечены имена израильтян. Это большая 

ответственность, для избранных людей. Конечно сейчас избранными людьми являются люди Sanctuary, 

которые находятся здесь и по всему миру. Это те, кто продолжают оставаться верными Отцу и те, кто 

присоединился после предательства. Они выполняют огромную роль в провидении и их имена будут 

помнить вечно. Не знаю будут ли их имена высечены на камне с золотом, но их будут помнить. 

Перейдём к Чхонсонгён, страница 1793. 
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Вчера мы читали станицы прямо перед этим. Мы читали о гомосексуализме. Сегодня Бог снова привел 

меня к этому месту. 

Тим Элдер читает: «Американские женщины говорят, что им не нужны стареющие родители. Кто такие 

стареющие родители? Разве это не их родители, бабушки и дедушки? Такую ситуацию создал сатана в 

Последние Дни. Зачем? Это потому, что сатана знает цель Бога. В то время как Бог пытается 

установить эту формулу, сатана пытается сломать её фундамент. Кто атакует? Сатана. Далее они 

говорят, что им не нужны супруги. Это по-настоящему странная система, не правда ли? Кто устроил 

это таким образом? Сатана. Это цель сатаны. Гомосексуалисты и лесбиянки – всё это результат 

сатаны. Затем они скажут, что им не нужны дети». (135-115, 4.10.1985) 

Тим Элдер: Идея заботиться о стареющих родителях дома почти исчезла. В этой местности Поконо сейчас 

очень много домов престарелых. В 19-ом веке эта местность жила за счет добычи угля. В 20-ом веке это 

было в большей степени местом для отдыха. Сейчас главная индустрия в этой местности – это дома 

престарелых. 

Это потому что люди не занимаются уходом за своими родителями в доме. Также для этого нет условий, 

нет лишней комнаты в доме. 

Печально, что большинство престарелых отправляются в дома престарелых. Они идут туда сами. Флорида 

также известна домами престарелых. 

По благодати Бога, Истинная Мама (Кан) могла оставаться во дворце (в доме Хёнг Джин нима)  до конца 

своих дней. 

Ухаживать за стареющими родителями трудно, но мы должны помнить, чем они пожертвовали и какое 

основание они заложили для нас, уважать их за это и продолжать давать им любовь и получать от них 

любовь по мере того как они приближаются к концу своей жизни. 

Отец говорит, что сатана пытается разрушить это основание и он абсолютно прав. Надеюсь в Чхонильгук 

мы сможем разработать систему, где больше детей смогут жить со своими стареющими родителями. 

Отец говорит, что следующее, что скажут американские женщины, это то, что им не нужны супруги. Отец 

очень жестко говорил об американских женщинах. Я думаю, Отец возлагал большие надежды на 

американских женщин. Он хотел, чтобы они поняли свою миссию.  То, что он сказал является 

пророческим. Люди сейчас женятся всё позже и позже. Царь учит, что мы должны изменить этот тренд. 

Люди должны жениться в молодом возрасте для того чтобы иметь больше детей. 

Также он говорит: «Затем они скажут, что им не нужны дети». Определенно рождаемость падает в 

Америке, Японии, Корее, Китае. Когда мы с женой начали семью в Корее там существовала политика двух 

детей в семье. Сейчас они пожинают плоды. В среднем женщина в Корее имеет менее одного 

ребенка.  Царь сказал, что это признак чрезмерного гедонизма и эгоизма. Люди не хотят передавать жизнь, 

которую они получили от родителей, дальше. Люди предпочитают тратить деньги на себя, на развлечения, 

а не на детей.  В результате численность этого народа сокращается. 

Также Отец говорит, что гомосексуалисты и лесбиянки – всё это результат сатаны. Это определенно 

результат грехопадения. Я надеюсь, что люди, которые испытывают склонность к гомосексуализму смогут 

преодолеть это, так как любые отношения вне моногамного брака, являются грехопадением. 

Отец благословлял [бывших] гомосексуалистов в гетеросексуальном браке. Они знали, что Отец 

благословляет только гетеросексуальные браки и они добровольно пришли на гетеросексуальное 

Благословение. Для них это трудный путь. И многие из таких пар не были успешными. Но в конечном 

итоге – это единственный способ продолжать родословную Бога. 
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Гомосексуальные желания идут от сатаны. И так как всё что идет от сатаны является грехом, мы должны 

сопротивляться этим желаниям и наполнять себя Словом Бога, молиться о том, чтобы Святой Дух 

направлял нас и освободил нас от этих желаний. 

Это трудный путь, но награда стоит того. Награда заключается в победе над сатаной и создании семьи. 

Если меня сейчас слушают гомосексуалисты, я призываю их искать более глубоких отношений с Богом 

через Слово Бога, которые даны нам через возвращающегося Иисуса, Преподобного Мун Сон Мёна.  Это 

то, как вы сможете спасти себя. 

Существуют терапии, которые направлены на «исцеление» от гомосексуализма, и в некоторых местах они 

являются незаконными. 

В конечном итоге каждый ответственен за то чтобы развивать свои отношения с Богом. 

Хвала Богу. Хвала Богу. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 24 июня 2019 года. 
Хёнг Джин ним говорит о том, что счастлив вернуться домой, показывает оружие, говорит, что сам нанёс 

на него окраску, возмущается по поводу контактного досмотра в аэропорту, говорит, что этот досмотр не 

эффективен и что стрелять в самолёте совсем не опасно для самого самолёта. 

Хёнг Джин ним: В субботу я, Царица, Кук Джин с женой прыгали с парашютом. Мы взлетели выше 

облаков и спрыгнули вместе с инструкторами. В первый раз обычно прыгают с инструкторами. Спасибо 

фонду «Поле сражения» (Battlefield) за предоставленную возможность. В тот же день мы стреляли из 

автоматов. Это было феноменально. 

Они сейчас снимают документальный фильм о вьетнамской войне. Там был зелёный берет вьетнамской 

войны. Он сейчас передвигается на коляске. Врачи сказали, что ему осталось жить меньше года. Он тоже 

прыгнул с парашютом. Он сказал: «В последний раз. В последний раз». Он прыгнул раньше нас и был в 

хорошем настроении. После прыжка он сказал: «Сейчас мне надо выпить виски». 

Я бы не сказал, что это мероприятие было посвящено Второй поправке, скорее оно было посвящено 

ветеранам. Ветераны рассказывали свои истории. Это были душераздирающие истории. Эти ребята 

вернулись из Ирака, Афганистана, Сомали и их жизнь полностью сломана. У них травмы спины, многие 

из их друзей умерли, и вот они вернулись и пытаются жить нормальной жизнью, что очень сложно. У 

многих из них посттравматическое стрессовое расстройство. 

Один сержант начал заикаться после того как рядом с ним взорвалась бомба. Он не мог говорить.  Он 

попытался совершить самоубийство, застрелиться, но его друг ветеран спас его. И сейчас он стал 

продюсером фильмов. Это молодой человек. Он снимает документальные фильмы о ветеранах. Фонд 

«Поле Сражения» очень сильно ему помог. Они приставили к нему человека, который был с ним 24 часа 

в сутки и останавливал его каждый раз, когда он хотел убить себя. 

Таких людей обычно сажают на опиаты, которые вызывают привыкание сильнее чем героин.  То, что 

делает с ними федеральное правительство — это ненормально. 

Какой-то доктор говорил о том, что существует некий африканский плод, который полностью исцеляет от 

героиновой зависимости, но федеральное правительство не позволяет даже исследовать его. 

Политики ломают жизни этих людей ради обогащения на нефтяных войнах. 
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[Хёнг Джин ним повторяет то, что уже до этого сказал…] 

Хёнг Джин ним: Мы замечательно провели время с такими качественными людьми. Мы благодарны фонду 

«Поле сражения» за то, что они делают такую замечательную работу. То мероприятие отличается от 

фестиваля Жезла Железного. Фестиваль Жезла Железного чествует (celebrate) владение огнестрельным 

оружием, суверенность. Это более философская миссия. Мы чествуем реальность владения огнестрельным 

оружием в библейском контексте, где вооружённое общество, основанное на иудейско-христианских 

ценностях и культуре Иисуса Христа, охватило весь мир.  Поэтому наше мероприятие имеет более 

глубокий философский и теологический смысл. Это замечательно, что оно включает в себя искусство, 

моду, все эти цивилизационные аспекты. 

В то же время встреча ветеранов – это очень «альфа- самцовое» мероприятие. Женщины там чувствовали 

себя не очень комфортно. Там было очень много бранной лексики. Там был ветеран, который получил 

Почётную Медаль Конгресса. Он буквально пробежал сотни метров перекрестного огня, для того, чтобы 

обеспечить подавляющий огонь для своей команды. Он делал это три раза. Это удивительно смелый 

человек. Были зачитаны все его заслуги. Сейчас в живых только 71 человек. Было честью встретиться с 

ним. Его зовут Don Jenkins. 

Он оказался очень веселым человеком. Он вышел и сказал: «Они немного приукрасили мои заслуги. Я 

расскажу вам что произошло на самом деле. На самом деле я бежал за девушкой. Я преследовал задницу 

(booty) вьетнамской девушки». Он рассказал, как заказал еду вьетнамской девушке для того чтобы 

соблазнить её и заняться с ней сексом, но она убежала. Он сказал: «Почему эта су*а убежала?» Все 

мужчины смеялись. Это было такого типа мероприятие. Я понимаю через что прошли эти люди. Они были 

очень честны. Они не пытаются обожествлять друг друга как каких-то святых. Они были сексуально 

возбудимыми молодыми людьми. Они были вдалеке от дома, видели всех этих женщин и испытывали 

сексуальное желание. Это объясняет то, что происходило у них в голове.   Сейчас ему 70 лет, он конечно 

больше так себя не ведёт, но он очень честен и не пытается приукрашивать свои заслуги. 

Фонд «Поле сражения» проделывает замечательную работу. Вы можете посмотреть их сайт и сделать 

пожертвование. Кук Джин пожертвовал им очень много, в том числе очень дорогое оружие.  Одно из 

наших оружий «Тommy gun» ушло с молотка за 11 тысяч. Это был благотворительный аукцион. «Дезерт 

Игл» был продан за 7 тысяч. Мы были очень горды, что наше оружие так хорошо продается.  Также 

некоторые виды оружия были проданы за 6-7-8 сотен долларов. 

[Хёнг Джин ним повторяет то, что уже сказал…] 

Хёнг Джин ним: Нам предстоит очень много сделать. Пожалуйста молитесь за нас. Ваши молитвы очень 

сильно помогли мне. У меня появляется всё больше и больше дел. Тур по продвижению книги начнётся в 

июле. Пожалуйста молитесь за нас. Ваши молитвы дают мне внутреннюю силу. 

Хёнг Джин ним: Ваша поддержка даёт мне почувствовать, что я любим. Я понимаю, что люди проявляют 

ко мне такую любовь благодаря Отцу. Вы даже не представляете сколько сил мне придали ваши молитвы 

по всему миру. Во время слушания Царство Бога стояло за мной. Вся цивилизация, цари и царицы дали 

мне столько сил. 

Сами по себе вы можете поддерживать свою энергию может быть течение 20-30 минут, но представьте 

себе 15 часов. В такой ситуации вам нужна сверхъестественная энергия, которая позволила бы держать 

адреналин на высоком уровне. 

Так приятно вернуться домой. Вчера вечером Царица приготовила пиццу и пасту. Я учил Третьего Царя 

апологетике. Другие дети тоже слушали и им было интересно. Я чувствовал благословение, вернувшись 

домой. Это как возвращение в Царство Бога. 

[Хёнг Джин ним повторяет то, что уже сказал насчет бесполезности контактного досмотра в аэропорту…] 
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Хёнг Джин ним: Если бы на том самолёте 11 сентября люди были вооружены, они сразу застрелили бы 

террористов. 

[Хёнг Джин ним повторяет, что стрелять в самолёте не опасно для самолёта]. 

Хёнг Джин ним: Я чувствовал себя не комфортно без огнестрельного оружия. Приятно вернуться в наше 

сообщество (владельцев огнестрельного оружия). Мы всё больше и больше тренируемся с сержантом 

Ником и лейтенантом Денисом. Очень рекомендую класс USCC (кажется так) по самозащите с помощью 

огнестрельного оружия. 

Он полностью проходит на улице, а не в помещении. Это замечательно. 

Я разговариваю с этими людьми и вижу, что они понимают нашу цивилизацию. Даже дома сидя на диване 

они вооружены. Это их жизнь. Обычные граждане так далеки от этого. Это очень печально. Но христиане, 

владеющие Жезлом Железным, цари и царицы Жезла Железного должны быть именно такими. 

Представьте, как это глупо: вы носите оружие на улице, но, когда приходите домой вы его снимаете. 

Научно доказано, что нападения чаще происходят в доме. Статистически важнее носить оружие дома… 

[Приводит случай нападения в доме] 

У Царицы тоже есть проблема с тем, чтобы носить оружие дома. Носить оружие дома входит в вашу 

ответственность. 

Мне нравится, как Джеймс (фамилию не расслышала) смотрит в камеру и говорит: «Носите ваше чертово 

оружие дома, ублюдки».  Он ругается на вас. Если вы защитник, вы должны носить оружие дома. Обычные 

люди не понимают этого. 

Когда вы начинаете общаться со всеми этими людьми, такими как сержант Ник, бывшими силовиками, 

бывшими военными, теми кто серьезно занимается боевыми искусствами, владельцами огнестрельного 

оружия, вы понимаете, что это буквально единственный класс людей во всей американской цивилизации, 

кто делает это (то есть носит оружие даже дома). Это действительно печально. Каждый гражданин должен 

делать это. Это должно тренироваться с раннего возраста. Это чувство ответственности должно быть 

духовной практикой. 

Даже когда пастырь приходит домой и ложится спать, как сказал Иисус: «Мне негде приклонить 

голову»,  он должен постоянно существовать при включенном желтом сигнале (как на светофоре). Он не 

может жить при зеленом сигнале. Также он не может постоянно жить при красном сигнале – это 

экстренная ситуация. Желтый свет означает «я бдителен, я осознаю происходящее». 

Тим Элдер нашел этот стих и читает: «Иисус сказал ему: лисицы имеют норы, и птицы небесные – гнезда; 

а Сын Человеческий не имеет, где приклонить голову». 

Хёнг Джин ним: Мы знаем, что Иисус спал. Он не говорит о том, что не нужно спать вообще. Он говорит 

о том, что он не может «расслабиться». У него самая большая ответственность в мире. Ответственность не 

дает вам «расслабиться». 

Царица с детьми находятся под моей защитой, поэтому они иногда ленятся. Мои сыновья уже в том 

возрасте, когда они могут драться. Старшему будет 21 год в этом году.  Каждый должен быть 

ответственным. Вы не можете злоупотреблять, тем фактом, что папа несет за вас ответственность и 

слишком расслабляться. 

Смысл в том, что все должны обладать чувством долга. И когда вы начинаете общаться с такими людьми, 

людьми Жезла Железного, вы ощущаете в них присутствие этого чувства долга быть готовым в любой 

момент сражаться со злом. Это замечательно, это прекрасно, божественно, поэтично, артистично (artistic). 
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Это очень красивое провозглашение красоты, сердца, сострадания в любви. Это замечательный настрой 

ума. И это то, что должны развить в себе люди Чхонильгук. Такая этика очень важна. Долг, 

ответственность – это часть культуры. 

Я физически способен выполнять функции охраны. Мои дети часто видят, как я хожу с оружием. Это не 

является чем-то странным для них. Если вы считаете это странным, значит вы не находитесь в 

синхронизации с Царством Отца. Отец тренировал нас для Царства. Ответственность, которую мы изучали 

в Божественном Принципе является абсолютно центральной вещью в Царстве. 

Свободные люди не смогут сохранить свободу без ответственности. Свобода поддерживается столпом 

ответственности. Если люди теряют чувство ответственности, они морально разлагаются и разрушают 

цивилизацию. 

Раньше я считал, что ответственность – это какое-то бремя, но на самом деле Отец готовил нас к Царству 

Бога. Сейчас я осознал, что весь этот фокус на ответственности, это величайший дар. Одной веры 

недостаточно. Посмотрите чем стала протестантская церковь. Они принимают ЛГБТ. У них нет никакого 

чувства ответственности. Только вера и любовь. Конечно в протестантской церкви есть и хорошие люди, 

но в целом они становятся более релятивистскими. Конечно правительство использует их для 

распространения социализма. 

[Хёнг Джин ним возвращается к теме встречи с ветеранами]: Когда я вижу этих пастырей или защитников, 

и говорю с ними о евангелие Царства Бога, абсолютно каждый из них понимает, о чем я говорю. Они все 

понимают. Я встречал пару ветеранов, которые стали настоящими пасторами. 

Ко мне подходили люди и просили мою книгу. Я взял несколько своих книг, так как мы слышали, что 

возможно там будет Алех Джонс. Его там не было. Я не хочу приходить на чужое мероприятие и 

предлагать там свою книгу. Это как-то невоспитанно. Но люди просили у меня мою книгу. Они слышали, 

что это замечательная книга. Эти люди понимают, о чем мы говорим. Они очень сильно отличаются от 

обычных жалких граждан. Они пробуждённые, они понимают, что такое быть защитниками. Это их 

работа! Они прошли через ад войн. 

Мое сердце обращено к ним. Мы очень вдохновлены. Это те люди, которые, хоть они иногда и грубы и 

ругаются нецензурными словами, и мы это понимаем, потому что они прошли через войну, и войны 

устраиваются политиками для обогащения, и это ужасно, и мы сочувствуем им, мы понимаем их, … [Хёнг 

Джин ним не закончил эту мысль. Это пример того, как Хёнг Джин ним начинает какую-то мысль и потом 

из-за большого количества лирических отступлений забывает, о чём говорил и не заканчивает 

предложение. Но в этом нет ничего страшного. Он же не на суде – прим. перев. ] 

Мы сидели там с Кук Джином и переглянувшись согласились с тем, что Отец полюбил бы этих людей. Это 

люди Отца. Это тот тип людей, среди которых Отец хотел бы находиться. Крепкие, сильные, военные, 

любящие рыбалку, охоту, быть вне дома, ненавидящие быть в помещении. Вот люди, в окружении которых 

Отец был бы рад находиться. Отец тренировал нас быть именно такими людьми. Отец тоже иногда 

использовал нецензурную лексику. 

Было благословением посетить эту замечательную встречу.  Когда они придут к нам на фестиваль Жезла 

Железного, мы должны ответить им такой же любовью.  Нам очень много надо сделать. Я говорю молодым 

людям, что с возрастом дел становится только больше. Как сказал один из тех ветеранов, мужчина должен 

сделать больше всех, для того чтобы его фамилию помнили.  У кого ещё в Америке такой настрой ума?! 

Это очень по-корейски. Эти ветераны говорят подобные вещи.  Потому что они делают это для своей 

семьи. 

Когда вы среди таких людей вы на 100% понимаете, что это те люди, которых любит Отец. Это те люди, 

которые унаследуют Царство Бога. Это не те социалистические христиане, которые думают, что они 

«очень христианские», потому что ходят в большую церковь. Это ерунда. Они [ветераны] знают, что 

хороший коммунист – это мертвый коммунист. Они сражались за это. Они знают, что коммунизм и 
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социализм – это рак. Как говорится: «Вы оказываетесь в социализме через голосование, но, чтобы 

выбраться оттуда, вам придется стрелять». 

Сегодняшняя Рема: Первое послание к Коринфянам, глава 5: «Я писал вам в послании – не сообщаться с 

блудниками; впрочем не вообще с блудниками мира сего, или лихоимцами, или хищниками, или 

идолослужителями, ибо иначе надлежало бы вам выйти из мира сего. Но я писал вам не сообщаться с 

тем, кто, называясь братом, остается блудником, или лихоимцем, или идолослужителем, или 

злоречивым, или пьяницею, или хищником; с таким даже и не есть вместе. Ибо что мне судить и 

внешних? Не внутренних ли вы судите?» 

Хёнг Джин ним: Он говорит, о тех людях, которые постоянно делают это и не хотят изменить себя. В 

отличие от них, эти ребята, воины [ветераны] прекратили принимать опиаты, перестали пить, они 

противостоят подобным вещам. 

Здесь в Библии говорится о не кающихся грешниках. Верующие не должны находиться в компании таких 

людей, так как сатана будет наполнять их всё больше и больше. 

Конечно это не значит, что не нужно иметь сострадания к грешникам, но добро и зло должно быть 

разделено. 

Хёнг Джин ним повторяет, что печально видеть, что государство не заботится о ветеранах, о том, как 

замечательно прошла встреча, о том, как сердца ветеранов соответствуют культуре пастора, Царства 

Жезла Железного, о том, что они наследники Царства Бога, благодарит всех за молитвы. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 25 июня 2019 года. 

Хёнг Джин ним показывает Инстаграм: https://www.instagram.com/p/BzGEnhZAZeT/ 

Хёнг Джин ним: Это молодой человек из Японии. Он начал тренироваться на пневматических винтовках, 

так как в Японии нельзя владеть огнестрельным оружием. Все говорили ему, что это бесполезно, но на 

этом видео он стреляет из настоящего AR-15 в первый раз и у него очень хорошо получается. Он доказал, 

что тренироваться на пневматическом оружии не бесполезно. Он распространяет культуру пастора в 

Японии. Я уверен некоторые молодые люди из Sanctuary в Японии живут рядом с ним. Нужно с ним 

связаться. Когда к нам приедут на фестиваль Жезла Железного из Японии я порекомендую им купить 

пневматические винтовки. Он учится по интернету у американских тренеров. 

Смотрят его Инстаграм: https://www.instagram.com/liku_tactical/ 

Рема: Вторая книга Паралипоменон, глава 36. Читает Хёнг Джин ним: «И взял народ земли Иоахаза, сына 

Иосиина, [и помазали его] и воцарили его, вместо отца его, в Иерусалиме. Двадцати трех лет был Иоахаз, 

когда воцарился, и три месяца царствовал в Иерусалиме. [Имя матери его – Амитал, дочь Иеремии из 

Ловны. И сделал он лукавое пред Господом по всему, что сделали отцы его. И оковал его фараон Нехао в 

Девлафе, в земле Емафской, чтобы не царствовать ему в Иерусалиме.] И низложил его царь Египетский 

в Иерусалиме [и привел его царь в Египет], и наложил на землю пени сто талантов серебра и талант 

золота. И воцарил царь Египетский над Иудеею и Иерусалимом Елиакима, брата его, и переменил имя его 

на Иоакима, а Иоахаза, брата его, взял Нехао и отвел его в Египет [и он умер там. И серебро и золото 

давал фараону: тогда земля начала давать серебро по слову фараона, и каждый, по власти, требовал 

серебра и золота от народа земли для дани фараону Нехао]. Двадцати пяти лет был Иоаким, когда 

воцарился, и одиннадцать лет царствовал в Иерусалиме [имя матери его Зехора, дочь Нириева из Рамы]. 

И делал он неугодное в очах Господа Бога своего [по всему, что делали отцы его. Во дни его пришел 

Навуходоносор, царь Вавилонский, на землю, и он служил ему три года и отступил от него. И послал 

Господь на них Халдеев и разбойников Сирских, и разбойников Моавитских, и сынов Аммоновых и 

Самарийских, и отступили по слову сему,- по слову Господа устами рабов Его, пророков. Впрочем гнев 

Господа был на Иуде, чтоб отвергнуть его от лица Его, за все грехи Манассии, которые он сделал, и за 

кровь неповинную, которую пролил Иоаким и наполнил Иерусалим неповинною кровью. Но не восхотел 

Господь искоренить их]. Против него вышел Навуходоносор, царь Вавилонский, и оковал его оковами, 

чтоб отвести его в Вавилон. И часть сосудов дома Господня перенес Навуходоносор в Вавилон и положил 

https://www.instagram.com/p/BzGEnhZAZeT/
https://www.instagram.com/liku_tactical/
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их в капище своем в Вавилоне. Прочие дела Иоакима и мерзости его, какие он делал и какие найдены в нем, 

описаны в книге царей Израильских и Иудейских. [И почил Иоаким с отцами своими, и погребен был в 

Ганозане с отцами своими.] И воцарился Иехония, сын его, вместо него». 

Хёнг Джин ним:  Как видите, Египет менял Иудейских царей. Иудейские цари оказывались под властью 

вавилонского Навуходоносора. Также здесь сказано, что Навуходоносор забрал сосуды дома Господня в 

Вавилон. Пару недель назад мы говорили о том, как евреи, возвращаясь из Вавилона, смогли забрать эти 

сосуды, так как Царь Кир позволил им сделать это.  Разве это не замечательно? Они смогли восстановить 

Храм.  Ездра восстанавливал сообщество. Люди снова раскаивались и молились. 

Вы видите, как легко падает культура. Это то, что делают сатанисты. Они воздействуют на культуру. Когда 

мы летели обратно мы зашли в Корея Таун чтобы перекусить. Можно видеть, как Корея Таун становится 

все более и более секуляризированным. Молодые люди ходят в церковь, но они не являются верующими. 

Корейские церкви учат социализму, принимают ЛГБТ. Можно видеть, что христианство умирает в этих 

местах. Либеральная повестка дня проникает в евангелические церкви. 

Конечно вера обладает большой силой и можно спастись благодаря вере в Иисуса Христа, но спасение не 

длиться дольше одного поколения.  Оно не длиться даже одно поколение. Потому что они заигрывают с 

грехом настолько, что молодым людям становится трудно просто изучать Писание и получить реальный 

опыт с Христом. Это неправильно с педагогической точки зрения, потому что вы не раскрываете 

эпигенетику. Вы должны быть логичными, терпеливыми, уметь фокусироваться. Вы должны понимать, 

что такое грех, для чего необходимо спасение.  Вы должны понимать, что такое благодать, что такое 

жертва. Молодые люди не понимают, что такое жертва. Они думают, что жертва – это перестать играть в 

компьютерные игры на пять минут. 

Христианские церкви в Корее становятся похожими на европейские. У них появляются клубы дейтинга. 

На самом деле это клубы для прелюбодеяния. Эти церкви больше не дают отпор сатанинской культуре. 

Конечно они не все такие. Есть и настоящие христианские церкви. Поэтому книга «Покинутый Отец» 

очень важна, так как она показывает, как христианство умирает изнутри. Дьявол проник в христианство и 

убивает его через маркионитскую ересь. Это по существу политический сатанизм. Они захвачены через 

культуру. 

Итак, кто сможет принять настоящее христианство, христианство Жезла Железного, стоять за него и 

сражаться за него? Это христиане и владельцы огнестрельного оружия типа Авеля. Это те люди, которые 

смогут понять, почему то, что происходит с христианством действительно опасно. 

Сейчас даже самые сильные евангелические культуры захвачены глобализмом, борцами за социальную 

справедливость, правительством. Для них свобода и Христос – это, просто настрой ума. Для них это не 

является настоящей свободой, настоящим царствованием. Христианство превратилось в рабство с 

иллюзией свободы. 

В Библии сказано, что верующие будут владычествовать над землей. 

[Хёнг Джин ним повторяет, что молодым людям можно тренироваться с пневматической винтовкой и 

таким образом свидетельствовать] 

Как сказал Томас Джефферсон: «Когда правительство боится людей, появляется свобода. Когда люди 

боятся правительства, возникает тирания». 

Печально, что даже в Sanctuary некоторые не тренируют своих детей. Они пожертвовали многим ради 

веры в Отца, но они не тренируют своих детей. Вы потеряете своих детей. Вы не можете ожидать, что они 

станут верить в Отца посмотрев службу «раз в году». 

Конечно обычная церковь лучше, чем Федерация Семей, так как Федерация Семей – это сатанисты. Но 

слушать Второго Царя – это лучше, чем ходить в обычную церковь. 
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Пожалуйста, пожалуйста, постарайтесь чтобы ваши дети как можно больше видели наши тренировки, 

слушали «Отчет Царя», воскресные службы. Не допускайте, чтобы они ходили в другие церкви где им 

будут внушать принципы социализма. 

[Хёнг Джин ним повторяет что некоторые не тренируют своих детей] 

Возможно они и будут моральными людьми, но они не будут соединены с Отцом. Недостаточно просто 

читать Хундокхве, и изучать Библию в вакууме. Это должно быть соединено с Провидением, с культурой 

Отца, потому что сатана захватывает их через культуру. Если вы не связаны с культурой Отца, с культурой 

пасторов, вы наносите своим детям вред. Вы уничтожаете свое царствование. 

[Хёнг Джин ним повторно просит родителей тренировать своих детей в культуре Отца] 

Хёнг Джин ним: Вы должны понять, что Отец всегда говорил о том, что будет существовать представитель 

физической родословной его царствования, который будет его представителем на земле. И если лидеры не 

смогут соединить молодежь с тремя царскими поколениями Отца, то они в будущем отвалятся. Эти дети 

в будущем должны стать родовыми царями и у них будет ответственность защищать Третьего Царя. Я 

короновал вас не для того, чтобы вы занимались своими делами. Я это сделал для того, чтобы вы стали 

защитниками родословной Христа и его Царства. 

Вы не можете ожидать что ваши дети станут пасторами сами по себе, после того как вы отправите их в 

лагерь. Вы должны тренироваться вместе с ними. 

Каждое утро вы можете вместе тренироваться стрелять из пневматической винтовки. 

Отец не говорил, что достаточно читать Хундокхве. Он хотел, чтобы вы воплощали определенную 

культуру. Он хотел, чтобы вы ловили рыбу охотились, занимались фермерством, тренировались в 

самозащите, занимались боевыми искусствами. Но многие из вас не делали этого. Вы просто слушали его 

речи.  Это неприемлемо. 

Ваших детей учат в школе не верить в Бога и когда вы читаете им Хундокхве для них это пустые слова. 

Вы полностью оторваны от детей. Вы не знаете где они находятся (в идеологическом смысле). Вы не 

осознаете с какими демонами им приходится сталкиваться в этой войне культур. Вы слушаете на 

воскресных службах о том, что то-то и то-то – это плохо, трансгендеры – это плохо и потом вы ничего не 

делаете и забываете об этом. Ну же! Я что с пятилетними детьми разговариваю?! 

Что нужно для того чтобы соединить ваших детей со следующим поколением царского рода Царя? 

Конечно лучше всего если бы они тренировались с нами. Я понимаю, все не могут делать это. Но что вы 

можете делать? Вы можете заниматься тем же, чем и мы.  Вы можете записать вашего ребенка на Джиу-

джитсу и помогать ему контекстуализировать то, чем он занимается. Вы можете объяснить ему что это то, 

как тренируются дети в центре Провидения, что у этого есть большая цель –  стать защитниками. Почему 

вы не ведёте таких обсуждений со своими детьми? Культура связана с тремя царскими поколениями Отца. 

Это является эпицентром Провидения. Вы не являетесь эпицентром. Люди хотят думать, что они являются 

эпицентром. Это падшая концепция.  Вы не являетесь наследником Отца. У Отца есть физический 

представитель. Возможно в этом есть моя вина, потому что я скромный. Я не говорю об этом так часто, 

потому что это выглядит как будто я хвастаюсь. Почему мне приходится напоминать вам об этом?! Вы 

можете это запомнить и учить этому других? Должен ли я бить вас палкой? 

Вы говорите, что понимаете, тогда почему ваши дети не тренируются? Я говорю вам это потому что я 

люблю вас. Не важно сколько Хундокхве вы читаете, ваши дети не будут верить в эти слова, потому что 

они никогда не были рядом с Отцом. Они не понимают его культуру. Вы тоже особо не были рядом с ним. 

Вы возможно только слушали его речи. Вы можете узнать о культуре Отца только от его наследника, 

который жил с ним. Я не просто понимаю это логически, мы жили этим. Поэтому представителем Отца 

является его сын, его родословная. 
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Это печально, что мне приходится говорить об этом. Почему я должен говорить об этом?! Это должно 

быть понятно всем, кто говорит, что любит и защищает Отца. Вы сделали очень много для Отца. Почему 

вы не стараетесь объяснить своим детям эту культуру? 

Хёнг Джин ним повторяет что нужно тренировать детей и объяснять, что эта культура идёт от Отца. 

Необходимо учить их о том, что они должны защищать физическую родословную Отца на земле (Второго, 

Третьего Царя и так далее). 

Если они не понимают своего положения в Провидении, которое связано с царствованием Отца, ваше 

царствование станет чем-то отличающимся от царствования Отца. 

Выработать патриотизм в ваших детях – это ваша ответственность. 

Если наши лидеры, которые тренирует молодых людей не учат их патриотизму, а просто тренируют их 

физические навыки, то я хочу, чтобы на них жаловались. Потому что я напрямую сказал им делать это. 

Существует вероятность того, что ваши дети будут интерпретировать слова Отца по-разному, поэтому 

существует единый командный центр. Его царствование (Второй Царь, Третий Царь и так далее) обладает 

авторитетом над тем, как необходимо интерпретировать и понимать слова Отца. 

Пожалуйста выполните свою ответственность. Я не хочу больше повторять это. Я вообще не должен был 

говорить это. Братья и сестры должны говорить об этом друг с другом. Почему я должен говорить это 

публично? Левые могут использовать это и обвинить меня в том, что я глава культа и заставляю вас 

соблюдать лояльность по отношению к себе. 

Если ваше царствование не соединено с царствованием Отца, оно не имеет Провиденциального смысла. 

Такие дети забывают кто они и отваливаются. 

В этом заключается наша Рема. Вы видите этих царей. Они пали и забыли о своей идентичности, о том, 

кем они являются. 

Если ваше царствование не соединено с царствованием Отца, оно не имеет Провиденциального смысла. 

Не забывайте об этом. 

Хёнг Джин ним повторяет о том, что необходимо тренировать детей, давать детям слушать воскресные 

службы и «Отчеты Царя», и самим прилежно делать все это. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 26 июня 2019 года. 
Рема: Книга Судей, глава 11. 

Читает Тим Элдер: «Иеффай Галаадитянин был человек храбрый. Он был сын блудницы; от Галаада 

родился Иеффай. И жена Галаадова родила ему сыновей. Когда возмужали сыновья жены, изгнали они 

Иеффая, сказав ему: ты не наследник в доме отца нашего, потому что ты сын другой женщины. И 

убежал Иеффай от братьев своих и жил в земле Тов; и собрались к Иеффаю праздные люди и выходили с 

ним. Чрез несколько времени Аммонитяне пошли войною на Израиля. Во время войны Аммонитян с 

Израильтянами пришли старейшины Галаадские взять Иеффая из земли Тов и сказали Иеффаю: приди, 

будь у нас вождем, и сразимся с Аммонитянами. Иеффай сказал старейшинам Галаадским: не вы ли 

возненавидели меня и выгнали из дома отца моего? зачем же пришли ко мне ныне, когда вы в беде? 

Старейшины Галаадские сказали Иеффаю: для того мы теперь пришли к тебе, чтобы ты пошел с нами 

и сразился с Аммонитянами и был у нас начальником всех жителей Галаадских. И сказал Иеффай 

старейшинам Галаадским: если вы возвратите меня, чтобы сразиться с Аммонитянами, и Господь 
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предаст мне их, то останусь ли я у вас начальником? Старейшины Галаадские сказали Иеффаю: Господь 

да будет свидетелем между нами, что мы сделаем по слову твоему!» 

Тим Элдер: Вчера Хёнг Джин ним говорил о том, как важно передавать детям культуру Чхонильгук. Он 

говорил о том, как важно, особенно тем, кто живет в северо-восточной Пенсильвании, проводить время с 

Царём, устанавливать отношения с ним, тренироваться у него. Мне кажется, что с помощью этой Ремы 

Отец подчеркивает то, что Царь говорил вчера. 

Здесь (в Реме) мы видим ситуацию, когда люди, которые унаследовали имущество своего отца, не 

способны защитить его. Когда на них нападают аммонитяне, им приходится искать Иеффая, который не 

является наследником. Так как он был сыном блудницы они не дали ему наследства и прогнали. Ему 

приходилось полагаться только на себя, поэтому он был хорошим воином. А те дети, которые получили 

наследство не обладали навыками сражения, поэтому они не могли защитить свое наследство.  Им 

пришлось идти за Иеффаем. Он возвращается к ним. Они обещают ему, что он будет самым главным, если 

он поможет им защититься от нападения. 

Я не хочу, чтобы нечто подобное произошло в Чхонильгук. Согласно Конституции главная сила, 

защищающая страну – это Полиция мира и армия Царства мира. Это означает, что люди Чхонильгук 

должны быть способны при необходимости собраться и защищать страну, и что им не придётся искать 

кого-то извне и обещать ему пост президента Чхонильгук. Это совсем не хорошая ситуация. Подумайте, 

как отнёсся бы к этому Отец. Он был бы очень недоволен. 

По мере того как мы готовимся к построению Чхонильгук, мы должны тренировать нашу способность 

защищать то имущество, которое нам даст Бог.  Я думаю вчера Отец говорил через Хёнг Джин нима. Он 

упрекал нас за то, что мы не делаем большего для того чтобы передать культуру Чхонильгук нашим 

детям.  Если вы не слушали этот Отчёт, послушайте его. Я думаю сегодня Отец подчеркивает важность 

этого. 

Перейдем к Чхонсонгён, страница 140: «Вы должны знать, что на протяжении десятков тысяч лет, 

даже миллионов лет, Бог кричал нам: «Мой сын и моя дочь!». Вы когда-нибудь горячо взывали к Богу: 

«Отец!», до тех пор, пока ваше горло не становилось хриплым, ваш язык не становился сухим, вы не могли 

больше дышать и не могли открыть глаза? Насколько серьезно вы боролись за то, чтобы принять этот 

стандарт, который является стандартом Субъекта жизни? Ваш характер измеряется 

пропорционально вашим усилиям в этом направлении». (184-219, 1.1.1989) 

Тим Элдер: Первое благословение заключается в совершенствовании характера. Здесь Отец говорит, что 

степень того, насколько мы усовершенствовали свой характер может быть выражена в том, насколько 

усердно мы старались принять такой стандарт, когда мы взываем к Богу до тех пор, пока наше горло не 

становится хриплым, наш язык не становится сухим, мы не можем больше дышать и не можем открыть 

глаза. Из этого можно видеть, что мы очень далеки от такого стандарта. Это то, как Отец относился к Богу. 

Отец, как и Иисус, полностью Бог и полностью человек. Поэтому он может относиться к Богу таким 

образом: плакать до тех пор, пока его глаза не опухнут настолько, что невозможно их открыть, кричать до 

тех пор, пока горло не станет хриплым. Отец плакал то тех пор, пока его слёзы не просачивались через пол 

в комнату этажом ниже. 

Насколько мы способны делать такое? Для того, чтобы быть способными к такому, мы должны иметь связь 

Щим Джон с Богом, связь сердца с Богом, так, что даже подумав о Боге как о нашем Отце, у нас появлялись 

бы слёзы. Так мы сможем принять Бога в сердце и резонировать с Ним. Это определяет наш характер. 

Спасибо Отец за эти слова, сегодня утром. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 27 июня 2019 года. 
Рема: Евангелие от Иоана, глава 2. 
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Читает Хёнг Джин ним: «И, сделав бич из веревок, выгнал из храма всех, также и овец и волов; и деньги у 

меновщиков рассыпал, а столы их опрокинул». 

Хёнг Джин ним: Этот раздел называется «Очищение». Интересно, что очищение осуществляется с 

помощью насилия. Бог в Библии был первым, кто создал оружие. В Бытии мы видим, что Бог дает 

херувиму огненный меч. Бог является создателем первого оружия. Это оружие предназначено для защиты. 

Оно должно не пускать падших людей в рай. 

Здесь, в Евангелие от Иоанна, глава 2, субстанциальное тело Бога, Иисус Христос очищает храм. Как он 

это делает? И, сделав бич из веревок… Бич – это оружие. Оно используется только для атаки или пыток.  У 

него нет никаких других предназначений, кроме насилия. «Левые» говорят: «Вам не нужен AR-15. Он 

сделан исключительно для насилия». Но бич тоже сделан исключительно для насилия. В то время самыми 

опасными видами оружия были меч и копье. Бич тоже был очень неприятным (nasty) оружием. 

Как видите субстанциальное тело Бога изготавливает оружие, которое предназначено для насилия. Разве 

это не интересно? 

Смотрят Инстаграм: https://www.instagram.com/p/BzMhefDgy4l/ 

Хёнг Джин ним: Они тренируются на пневматических винтовках. Это замечательно. Отец открыл 

провидение пневматических винтовок. Отец начал провидение в Корее именно с этого. Одним из первых 

его бизнесов сразу после войны были пневматические винтовки. Люди Sanctuary в других странах могут 

тренироваться на пневматическом оружии и символически распространять культуру «жезла железного». 

Если люди начнут тренироваться на пневматическом оружии, постепенно они начнут задаваться вопросом 

почему правительство запрещает им владеть настоящим огнестрельным оружием. Начнётся обсуждение 

среди людей в Корее, Японии, Таиланде и так далее. 

Наша платформа – это AR-15, так как это оружие использовалось для борьбы с коммунизмом. Aвтомат 

Калашникова разрешается, но он менее предпочтителен, так как он был создан в коммунистической 

стране. 

Stefan Molineux сказал одну интересную вещь. Он сказал, что культура создается в течение тысячелетий, 

а как она разрушается? Она разрушается женщиной. Это происходит потому что между матерью и 

ребенком существует связь, через которую передается культура. Традиционно культуру детям передавала 

мать, так как отец был занят работой. В иудаизме, например, если мать еврейка, то ребенок – еврей. Мать 

играет важную роль. Вот почему глобалисты, политические сатанисты ненавидят, когда женщины 

вооружены, особенно молодые женщины, потому что они могут производить на свет детей и передавать 

эту культуру детям. 

Если люди начнут тренироваться с пневматическим оружием, узнавать о Царстве Бога в Писании, о 

Конституции Чхонильгук, они начнут задаваться вопросом, почему правительство не разрешает людям 

владеть оружием. 

Америку разрушили университеты. Вся эта рабская система студенческих кредитов. Высшее образование 

это на самом деле промывка мозгов. Это разрушило Америку. Америка – была страной первопроходцев. 

Поселенцы были фермерами и работали очень усердно. Вот откуда идет дух Америки, вот от куда идет 

дух огнестрельного оружия. Это связано с фермерством, с охотой, с защитой нации, с духом революции. 

Он не связан с урбанистическими центрами и социалистическими университетами. 

В Евангелии от Матфея, глава 13, говорится о сеятеле и семени: «И поучал их много притчами, говоря: 

вот, вышел сеятель сеять; и когда он сеял, иное упало при дороге, и налетели птицы и поклевали то; иное 

упало на места каменистые, где немного было земли, и скоро взошло, потому что земля была неглубока. 

Когда же взошло солнце, увяло, и, как не имело корня, засохло; иное упало в терние, и выросло терние и 

заглушило его; иное упало на добрую землю».  

Хёнг Джин ним: Когда вы проповедуете Евангелие вам попадаются каменистые места, места где оно 

увядает, места куда оно падает и бывает заглушено тернием. Есть места, которые являются сообществами 

https://www.instagram.com/p/BzMhefDgy4l/
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типа Авеля и которые унаследуют Царство Христа. В Америке – это христиане, владельцы оружия, 

которые фундаментально, сердцем поймут Царство «жезла железного». 

Преступники составляют 1% населения, и они совершают 99% преступлений. Этот 1 % необходимо 

уничтожить. 

Смотрят видео в Инстаграм: https://www.instagram.com/p/BzLrjNmABPk/ 

Вот мир, который вы получаете, когда забираете у людей право носить оружие. Вы получаете ад на земле. 

Разве это безопасный для женщин мир? Это просвещенные европейские страны. 

Федеральное правительство, федеральная полиция -это мафия, поэтому отцы основатели не хотели, чтобы 

существовала федеральная полиция или военные силы. 

Если полиция и военные силы становятся федеральными, они направляются против людей. Почему 

полиция не убивает этих ублюдков (преступников)? Почему они защищают этих мигрантов, которые 

делают такие вещи? Потому что они бояться обвинений в расизме? Вот она ваша просвещённая Европа. 

Это ад на земле. 

Такого не произойдет с моими девочками, которых я тренирую. 

Итак, куда мы должны сажать «семена»? Где есть люди, которые способны принять? Конечно 

либеральные лунатики этого не поймут. Кто сможет это понять? Это люди, которые занимаются боевыми 

искусствами. 

К нам приходил электрик и ему понравилась наша вывеска «Это Царство защищено жезлом железным». 

Он сказал: «Как здорово!» и спросил можно ли сфотографировать её чтобы показать своим друзьям-

ветеранам. Женщин учат, что такие люди противные и потные, потому что они занимаются физическим 

трудом. Но это не те люди, которые хотят вас уничтожить, забрать ваше оружие, облагать вас налогами. 

Кто более опасен? Выпускник Лиги плюща, которого научили быть бюрократом, собирать с вас налоги и 

отбирать у вас право на самозащиту? Кто более опасен? 

Человек, который убирает пни, который потеет при температуре 90 градусов (F) целый день и пытается 

честно зарабатывать? 

Кто более опасен? 

Более опасным является наглый бета-самец, который думает, что всё знает. Он выходит из университета с 

промытыми социализмом мозгами. Ясно что этот человек более опасен. Он встаёт на сторону 

преступников используя интеллектуализм и защищает криминальный класс, для того чтобы стать его 

частью и получить доступ к ресурсам. 

В Царстве Бога такого (как на видео) не будет. Девочек будут тренировать с детства. Они будут частью 

Полиции мира и армии Царства мира. Не будет существовать федеральных силовых структур. 

Преступники будут уничтожены. Их никто не будет защищать. Когда люди выступают в роли силовых 

структур они уничтожают всю популяцию преступников.  Если у вас в саду сорняки, вы хотите ими 

«управлять» или вы хотите их уничтожить? Вы хотите их уничтожить. 

Вот почему культура «жезла железного» должна распространяться. Для того чтобы ей распространиться, 

ей необходимо пустить корни. 

Если вы не можете владеть огнестрельным оружием, тренируйтесь с пневматическим оружием. Постите 

это в Инстаграм. 

https://www.instagram.com/p/BzLrjNmABPk/
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Начинайте тренироваться, начинайте обсуждать. Почему вы не можете владеть оружием? Чем вы хуже 

правительства? 

Библия показывает, что есть каменная земля, земля с колючками, сухая земля, но есть и хорошая земля. 

«…иное упало на добрую землю и принесло плод: одно во сто крат, а другое в шестьдесят, иное же в 

тридцать. Кто имеет уши слышать, да слышит!» 

Хёнг Джин ним: Кто имеет уши слышать, да слышит этот Отчет, особенно те, ко не в Америке. Начинайте 

тренироваться. Начинайте символические тренировки. Я тоже начал тренировать молодых людей с 

пневматическим оружием. Мы тренируемся по-настоящему, с целью отточить навыки владения «жезлом 

железным». Вот почему меня называют главой культа. 

Хёнг Джин ним показывает надпись на футболке: «Глава культа». 

Узнайте местные законы, касающиеся пневматического оружия прежде чем использовать его. 

Смысл в том, что Отец открыл это провидение из духовного мира и теперь мы сможем задействовать в 

тренировках больше людей. 

Сажайте семена Конституции Чхонильгук и Царства «жезла железного» в хорошую почву. Не тратьте 

время на плохую почву. Найдите хорошую землю. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 28 июня 2019 года. 
Рема: Иисус Навин, глава 22. 

Читает Хёнг Джин ним: «Тогда Иисус призвал колено Рувимово, Гадово и половину колена Манассиина и 

сказал им: вы исполнили всё, что повелел вам Моисей, раб Господень, и слушались слов моих во всем, что 

я приказывал вам; вы не оставляли братьев своих в продолжение многих дней до сего дня и исполнили, что 

надлежало исполнить по повелению Господа, Бога вашего: ныне Господь, Бог ваш, успокоил братьев 

ваших, как говорил им; итак возвратитесь и пойдите в шатры ваши, в землю вашего владения, которую 

дал вам Моисей, раб Господень, за Иорданом; только старайтесь тщательно исполнять заповеди и 

закон, который завещал вам Моисей, раб Господень: любить Господа Бога вашего, ходить всеми путями 

Его, хранить заповеди Его, прилепляться к Нему и служить Ему всем сердцем вашим и всею душею 

вашею. Потом Иисус благословил их и отпустил их, и они разошлись по шатрам своим. Одной половине 

колена Манассиина дал Моисей удел в Васане, а другой половине его дал Иисус удел с братьями его по эту 

сторону Иордана к западу. И когда отпускал их Иисус в шатры их и благословил их, то сказал им: с 

великим богатством возвращаетесь вы в шатры ваши, с великим множеством скота, с серебром, с 

золотом, с медью и с железом, и с великим множеством одежд; разделите же добычу, взятую у врагов 

ваших, с братьями своими. И возвратились, и пошли сыны Рувимовы и сыны Гадовы и половина колена 

Манассиина от сынов Израилевых из Силома, который в земле Ханаанской, чтоб идти в землю Галаад, в 

землю своего владения, которую получили во владение по повелению Господню, данному чрез Моисея». 

Хёнг Джин ним: Здесь говорится о том, как различные города были даны Аарону, Кехату, Гершону… 

Израиль захватил землю. 

Иисус Навин был тем, кто заложил памятник из 12 камней, который символизировал 12 племён Израиля. 

Он и Халев также были в числе шпионов, отправленных посмотреть на Ханаан, и Халев сказал: «Мы 

сможем захватить эту землю, мы сможем справиться с гигантами, мы сможем избавиться от хананеев и 

т.д.» (Числа, глава 13, стих 31: «Но Халев успокаивал народ пред Моисеем, говоря: пойдем и завладеем ею, 

потому что мы можем одолеть ее»). 

В Библии мы читаем о том, как Бог стоит за своими людьми во время сражения. Они постоянно носили с 

собой скинию во время сражений. Это символизировало, что Бог сражается с ними. 
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Идея о том, что Бог будет судить своих врагов и сражаться со злом – это важный аспект для понимания 

Бога Отца, Его природы. И когда придёт Судный День Он будет сражаться на поле боя. 

То же самое отражено в Откровении. Когда Христос вернется, он будет сражаться с нами на поле боя. Это 

очень важно. 

Маркионитская или гностическая ересь продолжает появляться с различными ротшильдскими группами. 

Их идея заключается в том, что Бог Ветхого Завета является злым, жестоким, мстительным, мелочным, а 

Бог Нового Завета, выраженный в Иисусе, является милым, вежливым, добрым и т.д. Это началось в 

ранней церкви с Маркионом. Это движение росло в I и II веках. 

Иными словами, они говорят, что мужественность Бога – это зло, а женственность Бога – это добро. 

Фактически они начинают кастрировать Иисуса. Они делают из него женщину. Они забывают, что он 

изготовил оружие. Они забывают, что он сказал: «Я пришел не для того чтобы принести мир, я пришел 

чтобы принести меч».  (Евангелие от Матфея, глава 10, стих 34: «…не мир пришел Я принести, но меч). 

Они забывают, что он начал революцию. Он велел своим ученикам незаконно вооружиться. В то время 

даже граждане Рима не имели права владеть оружием. В Евангелие от Луки 22, он говорит ученикам 

вооружиться. (Тогда Он сказал им: но теперь, кто имеет мешок, тот возьми его, также и суму; а у кого 

нет, продай одежду свою и купи меч). 

Если вы верите в маркионитскую ересь, вы начинаете отнимать у Иисуса его мужественность. Они верят, 

что Иисус состоял из света, а его тело был иллюзией. В результате вы лишаете его человеческих качеств, 

мужских качеств. Вы должны понять, что это тот же самый Бог творения, тот же самый Бог, который 

любит своих людей. Архангельская позиция не понимает, что целью творения является его родословная. 

Для Архангела родословная ничего не значит. Архангел завидует Адаму и Еве: «Я более могущественен 

чем они. Почему ты не даешь мне власть (dominion) над миром? Почему ты даешь её этим идиотам? Они 

же такие слабые. Я более могущественен чем они. Я легко могу их убить». Говорить так – это очень по-

архангельски. Архангел не понимает смысла родословной. Он не понимает цели творения. 

[Хёнг Джин ним изображает речь Бога]: «Я хочу детей. Я хочу внуков. Я хочу семью. Я хочу 

родословную». Бог не ставит целью передать мир самому могущественному существу. 

[Хёнг Джин ним изображает речь Бога, если в шутку представить, что Бог хочет дать власть самому 

сильному]: «Я извращенный сатанинский император. Я заставляю вас всех сражаться и самый сильный в 

гладиаторском сражении, будет наследником всего что я имею». 

Вы видите, что Бог так не поступает.  Он хочет детей, внуков. Это замечательно. Вот почему Он является 

Богом любви, а не Богом власти. Поэтому если вы принимаете архангельскую культуру, вы не понимаете 

почему Бог делает те или иные вещи. Поэтому вам нужно превратить Иисуса в Архангела, в 

могущественный свет, который очень дружелюбен и добр. Вы отделяете его от Бога, который защищает 

своих детей и даже идёт с ними на сражение.  Он умирает на кресте ради своих детей. Вам придётся отнять 

у него дух отца воина, так как это что-то якобы  жестокое и мстительное. 

Хёнг Джин ним изображает речь таких людей: «Почему Бог не может любить всех? Почему он сражается 

с людьми?» 

Да, Он является Богом любви. Это означает, что, если вы попытаетесь причинить вред Его семье, Он убьет 

вас. Он ненавидит зло. Он ненавидит того насильника, избивающего ту женщину в моем Инстаграме. 

Слава Богу что существуют социальные сети. Благодаря им мы можем видеть подобные видео. Это очень 

зловещее видео. Вот почему женщина должна быть дочерью Бога, находиться в культуре дочери Бога. 

Джон Lovell, который является замечательным христианским воином, поэтом, спецназовцем и сейчас 

тренером, мы встретили его на шоу NRA, это замечательный весёлый человек, любящий Бога, страну и т. 

д., он выложил замечательное видео о массовом стрелке, который пытался совершить набег на 

федеральный [объект], одетый как коммандос пару недель назад. Он был застрелен одним 9-мм выстрелом 

в грудь. 



215 

 

Джон Lovell сказал очень интересную вещь. Эти психопаты думают не так, как остальные. Для них главное 

– стать знаменитыми.  Например, когда вы думаете об Аврааме Линкольне, вам сразу на ум приходит Джон 

Уилкс Бут. Когда вы думаете о Д. Кеннеди, вы сразу вспоминаете о том, кто убил его. Эти убийцы ничего 

великого не сделали, но их помнит история.  Поэтому Джон Lovell сказал, что мы должны смеяться над 

такими людьми. Мы должны делать из них мемы. Он сделал смешные мемы с этим людьми. 

[Хёнг Джин ним повторяет о том, что Бог –это защитник] 

Вот почему так важно чтобы был Отец. Вы восхищаетесь его силой и хотите быть таким как он.  Отец 

обладал почти племенной любовью к своим людям. В этом суть Бога. Суть Бога – это семья, внуки. 

Архангел хочет власти. Бог хочет иметь внуков. Отец говорил, если вы не родитель, то вы не понимаете 

этого. 

Существует архангельская ненависть к отцу, который готов сражаться за своих людей и готов умереть за 

своих людей. Посмотрите на смелость Иисуса. Бог сказал ему: «Тебе придется умереть». Он ответил: «Да, 

сер». Это солдат. 

Когда вы слышите этих гностиков, как они говорят, что Бог — это любовь и доброта, – все это политика 

открытых границ, феминизм. 

Учась в Гарварде, я тоже немного поддавался промывке мозгов, когда увлекался буддизмом. Но так как я 

всегда восхищался Отцом и занимался боевыми искусствами, внутри я боролся с этими идеями. 

Сатанисты пытаются отделить вас от Отца, потому что сатана знает о Боге. Они учат что все мужественное 

– это плохо. И все женственное – это хорошо. 

Мать Хан была тайной феминисткой и выставляла Отца перед детьми в негативном свете. Она 

представляла его как токсичного мужественного человека: «Давайте подождем пока он умрет, и мы 

получим власть». Это очень архангельский настрой ума, не правда ли?  Всегда существовало давление 

подстраиваться под такое отношение. Но Отец всегда поддерживал меня в моем увлечении MMA. 

Однажды он даже попросил меня показать приемы MMA во время балета «Маленьких ангелов» для 

ветеранов. Разве это не замечательно? 

Вот какой была моя реальность. 

Отец всегда был верен Богу. Он никогда не позволял этому быть раздавленным под культурой феминизма, 

конформизма. 

Отец не был против моей побритой головы. Только мать Хан была недовольна. 

Я не люблю волосы. Я постоянно тренируюсь и у меня жирная кожа. Они приносят много неудобств. 

Вы должны понять, что мы говорим обо всем этом потому что Бог Библии помогает своим людям завоевать 

землю и уничтожить врагов. Это внушает страх архангелам [наверное, он имел в виду людей на стороне 

архангела – прим. перев.] Они не хотят, чтобы люди верили в то, что Бог поможет им уничтожить врага. 

Они хотят, чтобы люди верили, что Иисус – это добрая женщина трансгендер, которая ходит и всех 

исцеляет. 

Они хотят, чтобы Бог был бета-самцом, которого можно пристыжать, как они пристыжали Ромни за то, 

что он богат. Но с Трампом у них это не получилось, так как он – настоящий мужчина. Трамп не подвержен 

феминизму. Он пытается защитить страну. Отец любит своих сыновей и дочерей. 

[Повтор: Бог хочет иметь внуков, архангел хочет власти.] 
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https://www.youtube.com/watch?v=WJgt1vRkPbI 

В новом видео на «The Bible Project» они снова говорят: «Адам и Ева были созданы Царём и Царицей 

творения». Они используют эту терминологию. Это замечательно! Это удивительно! 

Когда мне в молодости говорили: «Ты не поймешь этого, пока у тебя не появятся дети», я не верил. Но 

сейчас, когда я думаю о том, что через пару лет я могу стать дедушкой, что-то внутри меня кричит от 

радости. 

Я родитель, конечно я защищаю своих детей, но, когда я думаю о внуках, я чувствую, что хочу защищать 

их ещё больше. Это сердце дедушки (grand parent). 

Отец всегда говорил, что Бог является дедушкой по отношению к Благословлённым парам. Если вы 

понимаете это, то глядя на Ветхий Завет, вы видите дедушку. Вы видите сильного дедушку, а не 

мстительного Бога. Сама природа семьи является племенной. Это единица. 

[Ругает левых…] 

Когда в Библии говорится что Бог – это Бог любви, имеется в виду, что Он Бог любви с позиции Отца. 

Иисус называл Бога Отцом. Бог – это не просто свет. Вы не можете разделить это.  Бог – это любовь в виде 

«защищающего» (protective) Отца. Любовь отца очень опасна по отношению к преступникам. 

[Повтор: Бог хочет иметь внуков, архангел хочет власти.] 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 29 июня 2019 года. 
Рема: Послание к Филимону, глава 1. 

Читает Тим Элдер: «Я, Павел, написал моею рукою: я заплачу; не говорю тебе о том, что ты и самим 

собою мне должен». 

Тим Элдер: Здесь Павел пишет владельцу раба. Раб сбежал от него и пришел к Павлу. Владелец раба, и 

раб оба были христиане. Павел посылает раба обратно к владельцу с письмом, где он просит его относиться 

к рабу как к брату. 

В стихе 18 он говорит: «Если он должен тебе что-то, я заплачу за него».  (Если же он чем обидел тебя, или 

должен, считай это на мне. Послание к Филимону, глава 1, стих 18). И в 19-м стихе он говорит: «Я 

заплачу, если он должен тебе, но я не говорю о том, сколько ты сам мне должен. Я привел тебя к Христу. 

Ты обязан мне своей душой, но я не говорю об этом». 

По сути он говорит владельцу что он должен забыть всё, что должен ему раб. 

В церкви денежные отношения могут становиться очень запутанными. Однажды один брат попросил меня 

одолжить ему 200 долларов. Мы поговорили с женой и решили, что можем сделать это, не ожидая что он 

вернет. И он не вернул. Сейчас он в духовном мире. В сообществе верующих, мы не хотим, чтобы деньги 

становились на пути наших отношений с людьми. Такая опасность существует. Даже внутри семьи 

родители одалживают деньги детям, дети одалживают деньги родителям и это может привести к распаду 

семьи. Это печально, так как эти отношения являются нашим главным активом. Было бы трагично, 

позволить деньгам разрушить то, что по-настоящему ценно. 

Перейдём к Чхонсонгён: «До тех пор, пока мы не встретимся снова, вы должны думать обо мне днем и 

ночью; думайте обо мне, когда проголодаетесь. Даже если вы не едите, делайте то, что я делаю для 

осуществления Божьей воли. Когда вам хочется спать, терпите ради Божьей воли, думая обо мне, о 

том, как я обхожусь без сна. Вы должны думать о своем учителе, который терпит, не оправдывая себя 

перед лицом клеветы. Будучи ещё более честным в сердце, вы должны жаждать завтрашней победы и 

идти вперед с намерением добиться результатов и увидеть, как ваши враги сдаются естественным 

образом. Только благодаря этим усилиям вы и эти люди сможете найти путь жизни». (82-48, 30.12.1975) 

https://www.youtube.com/watch?v=WJgt1vRkPbI
https://www.youtube.com/channel/UCVfwlh9XpX2Y_tQfjeln9QA
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Тим Элдер: Это очень эмоциональная речь. Отец говорил это то ли когда уезжал в Америку, то ли когда 

уезжал в Корею. Особенно интересны слова «который терпит, не оправдывая себя перед лицом клеветы». 

Отец очень интересно решал проблему, когда один член критиковал другого. Отец всегда вставал на 

сторону обвиняющего, то есть Каина, того, кто ниже по иерархии. Его позиция была такова, что, если вы 

виноваты, это выяснится. Он никогда не говорил об этом напрямую, но таковы мои наблюдения. Такое же 

отношение у него было к клевете, направленной в его адрес. Он не оправдывал себя, не подавал в суд на 

обвиняющих и продолжал то что должен был делать. Он не хотел тратить конечную физическую жизнь на 

подобные вещи. Он верил, что правда выясниться и оправдает его. Это то, что происходит сейчас: его 

наследник доказывает, что учение Отца является истиной и что та работа, которую он делал, была призвана 

принести Спасение миру. 

«Вы должны думать о своем учителе, который терпит, не оправдывая себя перед лицом клеветы. Будучи 

ещё более честным в сердце, вы должны жаждать завтрашней победы и идти вперед с намерением 

добиться результатов и увидеть, как ваши враги сдаются естественным образом». Это то как жил Отец, 

испытывая жажду к завтрашним результатам. 

Хвала Богу за эти слова сегодня утром. Спасибо, Отец. 

  

Отрывки из июльского «Отчёта Царя» 2019 года. 

Отрывок из «Отчёта Царя» от 1 июля 2019 года. 
Рема: Иеремия, глава 32. 

Тим Элдер: Иеремия покупает собственность. Итак, в Библии снова говорится о частной собственности. 

Тим Элдер читает Рему: «И сказал Иеремия: таково было ко мне слово Господне: вот Анамеил, сын 

Саллума, дяди твоего, идет к тебе сказать: “купи себе поле мое, которое в Анафофе, потому что по 

праву родства тебе надлежит купить его”. И Анамеил, сын дяди моего, пришел ко мне, по слову 

Господню, во двор стражи и сказал мне: “купи поле мое, которое в Анафофе, в земле Вениаминовой, ибо 

право наследства твое и право выкупа твое; купи себе”. Тогда я узнал, что это было слово Господне. И 

купил я поле у Анамеила, сына дяди моего, которое в Анафофе, и отвесил ему семь сиклей серебра и десять 

сребреников; и записал в книгу и запечатал ее, и пригласил к тому свидетелей и отвесил серебро на 

весах. И взял я купчую запись, как запечатанную по закону и уставу, так и открытую; и отдал эту купчую 

запись Варуху, сыну Нирии, сына Маасеи, в глазах Анамеила, сына дяди моего, и в глазах свидетелей, 

подписавших эту купчую запись, в глазах всех Иудеев, сидевших на дворе стражи; и заповедал Варуху в 

присутствии их: так говорит Господь Саваоф, Бог Израилев: возьми сии записи, эту купчую запись, 

которая запечатана, и эту запись открытую, и положи их в глиняный сосуд, чтобы они оставались там 

многие дни. Ибо так говорит Господь Саваоф, Бог Израилев: домы и поля и виноградники будут снова 

покупаемы в земле сей». 

Тим Элдер: Царь часто говорит о частной собственности в Чхонильгук, в Ветхом Завете и так далее, 

поэтому я хотел бы обратить внимание на то, что факт этой покупки был письменно зафиксирован: «…и 

записал в книгу и запечатал ее, и пригласил к тому свидетелей и отвесил серебро на весах». 

В примечании к 10-му стиху сказано, что был подписан документ (deed). И что дальше происходит с этим 

документом? 

«…так говорит Господь Саваоф, Бог Израилев: возьми сии записи, эту купчую запись, которая 

запечатана, и эту запись открытую, и положи их в глиняный сосуд, чтобы они оставались там многие 

дни». 

Таким образом, они положили документ туда, где он будет храниться. Когда Царь давал показания, был 

задан интересный вопрос. Юрист из Федерации Семей спросил будет ли в Чхонильгук частная 

собственность.  Чхонильгук не будет социалистической страной, где всё принадлежит государству. Когда 

Отец инвестировал в компанию Panda Motor в Китае, сделка заключалась в том, что правительство Китая 

сдаёт землю в аренду компании Panda Motor на 50 лет.  По истечении срока договор должен обновляться. 

Таким образом предприниматель не является владельцем земли. В любое время правительство может 
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забрать землю. Конечно в Чхонильгук так не будет. В Ветхом Завете тоже так не было. Здесь в стихе 15 

сказано:  «Ибо так говорит Господь Саваоф, Бог Израилев: домы и поля и виноградники будут снова 

покупаемы в земле сей». 

Здесь сказано «покупаемы», а не «арендуемы». Люди владеют собственностью и документ 

подтверждающий это хранится в надежном месте для того, чтобы к нему можно было при необходимости 

обращаться. Если кто-то захочет захватить эту землю, можно будет показать этот документ. Таким образом 

мы видим подтверждение существования частной собственности в Иеремии, главе 32. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 2 июля 2019 года. 
Хёнг Джин ним говорит о том, что на участке (property) много работы перед Днем Независимости. 

Хёнг Джин ним: Щин Джун работает на 3 часа дольше чем остальные дети, это наказание за то, что он 

испортил машину налив в неё дизель. Таким образом он тренируется 11 часов в день. Это хорошая 

тренировка для него. Это тяжело не физически, а ментально.  Я раньше спрашивал: «Разве участок не 

выглядит лучше?», но дети не понимали этого. Они больше хотели играть в видео игры, чем находится 

весь день на улице. Но постепенно они начали привыкать и сейчас они говорят: «Я действительно вижу, 

как вокруг становится красиво». Разве это не замечательно? Вы видите, что дети трансформируются в 

лучшую сторону. 

На празднование Дня Независимости придут молодые люди, VIP члены, те, кто будут сопереживать им и 

соседи. Это хорошо для укрепления связей. Это очень важно. Наше сообщество сфокусировано на Второй 

поправке. 

Хиллари Клинтон и «левые» говорили, что те, кто поддерживают Конституцию и Вторую поправку – это 

внутренние террористы. Помните документальный фильм ФБР 2012 года? Евангелические христиане, 

владельцы огнестрельного оружия, гетеросексуальные консервативисты – это та группа людей, которых 

«левые» хотят уничтожить. 

Это очень важно, что, когда мы приехали сюда, Отец сверхъестественным образом свёл нас с людьми в 

этом сообществе. Это очень активные люди и в то же время они на стороне Авеля, консервативные 

хорошие люди. Отец сверхъестественным образом через Святой Дух соединил нас с этими людьми. Очень 

важно, чтобы мы были в хороших отношениях с людьми в этой местности, потому что это наша защита. 

Так сообщество Дэвида Кореша было изолировано от внешнего мира, поэтому все они были убиты 

включая женщин и детей. 

Люди слышат о том, что мы проповедуем о Царстве Жезла железного. Документальный фильм о нас уже 

вышел в Испании. Мы скоро получим доступ к нему. Видео на Vice просмотрели 1,4 миллионов человек. 

Там очень много положительных комментариев. Многие узнают нас на шоу NRA благодаря Vice. 

В любом случае очень важно иметь крепкие связи с этими людьми. Бог позволил им создать защиту вокруг 

нас. Если есть защита, сатане труднее атаковать нас через глубинный (deep state) аппарат, через ЦРУ или 

ФБР. ФБР – это криминальная организация, работающая против людей. 

Сатана знает кто мы, и пытается уничтожить нас. Бог посылает нам сверхъестественную защиту. Очень 

важно иметь крепкие связи с людьми, которые смогут защитить наше сообщество. Мы должны служить 

им и быть им благодарны, ценить их. Молодые люди должны знать эту реальность. Когда у них будут свои 

царствования они должны будут уметь создавать такие связи. Нужно уметь поддерживать эти связи, быть 

дипломатом как это делает президент Трамп с Ким Чен Ыном. Разве это не замечательно? 

«Левые» всегда хотят войн, а Трамп пытается прекратить это. 
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Хёнг Джин ним возмущается по поводу того, что в армии США можно стать сержантом, не проходя 

стадию рядового. Люди, которые сидят в кабинетах, становятся во главе тех, кто постоянно на поле 

сражения. Это несправедливо. 

Также он говорит о том, что вокруг сада будет забор 10 футов и башня, как символ защиты. 

Рема: Деяния, 19. 

Читает Хёнг Джин ним: «Во время пребывания Аполлоса в Коринфе Павел, пройдя верхние страны, прибыл 

в Ефес и, найдя там некоторых учеников, сказал им: приняли ли вы Святаго Духа, уверовав? Они же 

сказали ему: мы даже и не слыхали, есть ли Дух Святый. Он сказал им: во что же вы крестились? Они 

отвечали: во Иоанново крещение. Павел сказал: Иоанн крестил крещением покаяния, говоря людям, 

чтобы веровали в Грядущего по нем, то есть во Христа Иисуса». 

Хёнг Джин ним: Но в действительности Иоанн не делал этого. 

«Услышав это, они крестились во имя Господа Иисуса, и, когда Павел возложил на них руки, нисшел на 

них Дух Святый, и они стали говорить инымиязыками и пророчествовать. Всех их было человек около 

двенадцати. Придя в синагогу, он небоязненно проповедовал три месяца, беседуя и удостоверяя о 

Царствии Божием. Но как некоторые ожесточились и не верили, злословя путь Господень перед 

народом, то он, оставив их, отделил учеников, и ежедневно проповедовал в училище некоего Тиранна. Это 

продолжалось до двух лет, так что все жители Асии слышали проповедь о Господе Иисусе, как Иудеи, 

так и Еллины». 

Примечание: Аполлос был александрийским евреем, который прибыл в Эфес незадолго до Павла. Во время 

третьего миссионерского путешествия Аполлос узнал о Христе, но ничего не знал о Святом Духе. Он был 

красноречивым оратором с хорошим знанием Ветхого Завета. До приезда Павла Аполлос провозглашал 

Писания из Ветхого Завета и доказывал, что Иисус – Мессия […] 

Мартин Лютер первый предположил и многие с ним согласились, что Аполлос является автором 

Послания к Евреям из-за его александрийского прошлого и знания Ветхого Завета. 

Вопрос Павла правильнее перевести как «Получили ли вы Святой Дух, когда уверовали?» Время и способ 

получения Святого Духа не следует какой-то определённой схеме […]. Получение Святого Духа 

происходит без каких-либо внешних признаков в Послании к Римлянам 8, Коринфянам 12, Ефесянам 1 и в 

Евангелии от Иоанна 3.   

Дар говорить на языках встречается в Деяниях три раза. Текст подразумевает что это не происходило 

просто так. […] Каждый раз дар говорения на языках служил знаком для евреев, которые не хотели 

верить в работу Бога. […] 

Хёнг Джин ним: Здесь говорится о том, как люди получают Святой Дух, что очень важно. Некоторые 

говорят, что молодые люди должны больше изучать Божественный Принцип, но что если они не верят в 

Бога?  Многие из тех, кто слушали лекции либо ушли из церкви, либо пошли за матерью Хан. Многие из 

них слушали лекции по Божественному Принципу, но это не то, что необходимо для построения веры, 

особенно в случае с теми, кто родился в благословлённых семьях. Поэтому мы всегда должны начинать с 

апологетики. Мы должны объяснить им, что «левые» и коммунисты хотят, чтобы вы думали, что верить в 

Бога – это как верить в мифологию, что это глупо. С помощью апологетики мы можем объяснить, что 

верить в Бога не является чем-то иррациональным, антинаучным и глупым, что существование Бога – это 

лучшее объяснение вселенной. Если они совершенно негативно настроены, мы хотя бы сможем привести 

их к тому, что они начнут соглашаться с тем что наши аргументы логичны. Для начала мы трансформируем 

их из атеистов в гностиков.  Теперь они говорят: «Не знаю, возможно Бог и существует» или «Хорошо, я 

думаю, что существование Бога возможно».  Мы должны работать над обратной промывкой мозгов, к 

сожалению. Государственные школы учат тому, что хочет правительство. Им не нужны люди с сильной 

верой в Бога, им не нужны полные семьи. Им нужны люди, которые полагаются на помощь от государства. 

Это оправдывает существование правительства. Если бы никому не были нужны государственные службы, 

их бы не существовало. Если они не могут подсадить вас на «наркотик» в виде помощи от государства, в 

их существовании нет смысла. 

Если вы атеист, у вас нет моральных ценностей, вы безответственны. Они хотят, чтобы вы были именно 

такими, потому что они сами не хотят быть ответственными перед людьми. Они хотят находиться над 
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законом, быть суперклассом. В этом цель государственных школ. Они учат детей, чтобы они полагались 

не на Бога, не на усердную работу, не на семью, а на правительство, на психологов, на медсестёр. Они не 

должны учиться навыкам выживания, они не должны учиться стрелять, они не должны учиться работать 

с отцом, они не должны учиться быть хорошим отцом, иметь хорошую семью, иметь детей и т. д. 

Они хотят учить вас гедонизму, никогда не иметь детей, свободному сексу, они хотят познакомить вас с 

трансгендеризмом и гомосексуализмом, для того чтобы запутать вас настолько, что вы никогда не сможете 

иметь крепкие семьи. Они не хотят, чтобы вы верили в Библию, они хотят, чтобы вы верили в миф о том, 

что вы обезьяна и вели себя как обезьяна и попадали в тюрьму. Между тем правительство также пытается 

посадить вас на наркотики, и притворяется, что борется с наркотиками. На самом деле правительство 

торгует наркотиками. Это ужасная система. Также они загоняют вас в долг в четверть миллиона долларов 

к моменту окончания университета, так что вы уже никогда никогда не сможете ничего сделать. Вот что 

вы получаете, если доверяете правительству. Поздравляю вас. 

Они хотят, чтобы вы были атеистами. На что похож атеизм? На коммунизм и социализм. Если вы не верите 

в Бога, намного проще внедрять коммунизм и социализм. 

Маркс говорил, что христианство – это главный религиозный опиат. Его целью было христианство. 

Смотрят видео на канале Acts17Apologetics 

https://www.youtube.com/watch?v=8BkgumzHqiU 

Хёнг Джин ним: Эти ребята просто разносят Ислам.  David  Wood запрещён на Facebook из-за того что он 

постит истории людей бросающих Ислам. Они знают, что христианство больше всех сопротивляется 

политическому сатанизму, поэтому они преследуют христианство.  Вот почему нам важно иметь защиту 

в лице христиан типа Авеля вокруг нас. 

Трамп делает всё что может, но аппарат зла огромен. Нам нужен Святой Дух, нам нужно руководство 

Отца, мы должны стоять вместе, продолжать сражение. 

Даже работа над украшением мемориала Истинных Родителей является духовным условием как например 

обход Иерихона несколько раз, после чего он разрушился и был захвачен. 

То, что мы посещаем мемориал Истинных Родителей – это не только духовная вещь. Царство Бога должно 

быть на земле, поэтому у нас есть Жезл железный.  Вы служите Отцу через то, что служите его 

царствованию (Трём Царским поколениям – прим. ред.). В то же время Второй Царь, Третий Царь должны 

вести людей к служению Истинным Родителям на земле в том числе через посещение мемориала 

Истинных Родителей. Этот сад должен стать местом вдохновения. Люди смогут воспроизвести его у себя 

дома. Это влияние культуры Эдемского сада, места отдыха Истинных Родителей, первых предков 

человечества, к которым вы привиты. 

Плоды в саду будут использоваться для Святых Дней или для только что Благословленных пар. Мы не 

хотим, чтобы это был социалистический сад с бесплатными плодами. 

Цель Царства Бога в том, чтобы Бог правил над миром используя нас как инструменты. На земле всегда 

будет Его физический представитель, которого должны защищать другие племенные цари Царства Бога. 

Хёнг Джин ним рассказывает, как вчера учил 3 пары молодых людей проводить чайную церемонию для 

своих цариц. Это тропотрофическая тренировка. Теперь они должны пойти домой и делать это сами. 

Также он рассказывает, как проводил чайные церемонии для Царицы в течение двадцати лет. Это 

укрепляет отношения. 

  

https://www.youtube.com/channel/UCy5H0uunC2qMk0iOF4SHKUw
https://www.youtube.com/watch?v=8BkgumzHqiU
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Отрывок из «Отчёта Царя» от 3 июля 2019 года. 
Рема: Книга Ездры, глава 7: «После сих происшествий, в царствование Артаксеркса, царя Персидского, 

Ездра, сын Сераии, сын Азарии, сын Хелкии, сын Шаллума, сын Садока, сын Ахитува, сын Амарии, сын 

Азарии, сын Марайофа, сын Захарии, сын Уззия, сын Буккия, сын Авишуя, сын Финееса, сын Елеазара, сын 

Аарона первосвященника…» 

Тим Элдер: Ездра был 16-м потомком Аарона. 

«…сей Ездра вышел из Вавилона. Он был книжник, сведущий в законе Моисеевом, который дал Господь 

Бог Израилев. И дал ему царь все по желанию его, так как рука Господа Бога его была над ним. 

С ним пошли в Иерусалим и некоторые из сынов Израилевых, и из священников и левитов, и певцов и 

привратников и нефинеев в седьмой год царя Артаксеркса. И пришел он в Иерусалим в пятый месяц,- в 

седьмой же год царя». 

Тим Элдер: Здесь говорится о возвращении в Иерусалим после пленения в Вавилоне. Им было позволено 

обратно забрать большинство предметов, взятых из храма. Это означает что к Богу возвращается право 

владычествования. 

Бог вдохновляет нас. Если мы будем сражаться, то мы победим. А если мы не победим, это значит, что мы 

не сражались. Таково мое понимание, мое вдохновение сегодня утром. События будут развиваться 

положительно. Бог восстановит владычествование над своей собственностью, над своими людьми над 

своей землей, так чтобы Его Царство было установлено. Это было бы замечательно. 

Некоторые люди, особенно не из нашего сообщества, спрашивают как мы собираемся установить 

Чхонильгук. Я не знаю. Только Бог знает. Мы увидим, как это произойдёт. Все что мы делаем – это 

провозглашаем Слово Бога. Не знаю, как определить сколько людей поддерживает нас. Это каждый кто 

молится за успех Провидения через Второго Царя Чхонильгук. 

В 2015 году Царь на проповеди сказал каким образом люди могут поддерживать Провидение. 

Первое – это петь «Благодать Славы» как национальный гимн Чхонильгук. Я могу перепутать остальные, 

но самое первое – это петь гимн Чхонильгук. Эту песню выбрал Отец. Если вы посмотрите на корейский 

текст этой песни, вы увидите, что это очень красивая песня. 

То, что Отец смог написать эту песню находясь в таких условиях очень вдохновляет.  Он пробыл в тюрьме 

Хыннам два года и восемь месяцев, хотя продолжительность жизни там была 6 месяцев. 

Следующее – это Обет Семьи в том виде, в каком его установил Отец. 

Третье – это Хундокхве восьми великих книг. (8 great texbooks). 

Четвертое – это молиться Небесному Отцу. 

Пятое – это признание Хёнг Джин Муна единственным наследником. И Щин Джуна Третьим Царём. 

Как видите, это не стоит вам ни пенни. 

Также есть десятина. Это просто для того чтобы вы знали.  Отец называл это долгом/обязанностью (duty). 

Все, кто делают эти 5 вещей являются теми, кто поддерживает Царя. Вы можете делать это в уединении в 

кладовке. Вам необязательно объявлять об этом. Бог знает, духовный мир знает. 

Царь провозглашает послание Бога и люди реагируют на это в соответствии со своей свободной волей и 

ответственностью. 

Перейдём к Чхонсонгён, страница 2247: 
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Подзаголовок: Истинная любовь Бога – побуждающая сила для творения. 

Тим Элдер: Бог не мог выбирать творить Ему или не творить. Бог был вынужден творить, так как 

мотивацией была истинная любовь. Ему был необходим объект. 

Тим Элдер читает Чхонсонгён: «Кто заложил краеугольный камень истинной любви: люди или Бог? 

Ответ  – Бог заложил его. Прежде чем создать людей, Он создал минералы, растения, насекомых и всё 

остальное. Мы читаем в Библии, что Он создал людей в самом конце и что самым последним существом, 

которое Он создал, была Ева. Так с кем в конечном итоге должен быть соединен (link) Бог? 

Он должен быть соединен с женщинами. Он заложил краеугольный камень для того, чтобы Адам и Ева 

могли стать как одно целое на земле. Они должны стать как одно целое. Тогда, где они должны 

объединиться на основе горизонтальных плюса и минуса? Мужчина и женщина объединяются 

посредством выпуклости и вогнутости». 

Тим Элдер: Здесь имеются в виду половые органы. Когда Отец говорил о половых органах Квак краснел 

от стыда. Они не хотели, чтобы Отец говорил такими терминами. Но для Отца было важно использовать 

такие термины. Он хотел говорить об абсолютном сексе в 40-х, 50-х годах. Он хотел говорить об этом, но 

в то же время он хотел оставаться в живых. Это очень важно, потому что завтра не только День 

Независимости, но и годовщина ареста Отца в Южной Корее в 1954 или 1955 году. Отец и некоторые 

другие члены были арестованы. СМИ обвиняли его в сексуальных преступлениях.  Это произошло после 

того как студентки женского университета стали массово идти в Церковь Объединения. Университет 

пригрозил им отчислением и большинство ушли из Церкви Объединения. Сначала СМИ были на стороне 

студенток и говорили, что университет не справедлив к  студенткам.  Президентом университета была 

жена вице-президента страны и она повлияла на СМИ. За один день все СМИ встали на сторону 

университета и стали обвинять Отца в сексуальных преступлениях. В результате полиция арестовала Отца. 

Он находился в тюрьме 3 месяца, с 4-го июля до 4-го октября.  В СМИ писали, что его обвиняют в 

сексуальных преступлениях, но, когда Отец узнал в чём его обвиняют, оказалось что это было уклонение 

от военной службы. Его признали невиновным.  Статья о том, что он был признан невиновным была очень 

маленькой, чтобы её никто не заметил. 

Четвёртого июля годовщина этого ареста. 

Итак, здесь Отец говорит о выпуклом и вогнутом. Если бы он говорил тогда об абсолютном сексе в 50-х, 

его бы убили.  Он начал говорить об этом только в 90-х. Он даже не говорил слова «половые органы». Он 

только говорил «выпуклое и вогнутое», но даже это было шоком для корейских членов. Многие люди, 

вокруг Отца хотели, чтобы он говорил полит корректными словами. 

Если бы «команда А», то есть подготовленные христиане, приняли Отца, вместо того чтобы отвергнуть, 

его путь был бы намного легче. Но «команда А» не вышла на поле.  Я сейчас говорю в терминах бейсбола. 

Те люди, которые откликнулись и поддержали Отца не являются теми, с кем Бог изначально хотел 

работать. Они не унаследовали того ожидания Мессии. Христиане имели хоть какое – то понимание 

Мессии, хоть и размытое.  Образовывать их было бы намного проще. 

Люди, которые в конечном итоге отозвались на призыв Отца, это были люди из буддистской, языческой, 

атеистической, коммунистической культур. Мы должны осознать, что у этих людей большая проблема с 

пониманием Мессии. Это хорошо проявилось в последние годы жизни Отца. Существовало непонимание 

того, кто такой Мессия. Мессия – это не учитель. Мессия – это судья, это Царь, это жених. Он приходит 

чтобы принести истину, даже если она неудобна, особенно если она неудобна. Среди корейских лидеров 

было фундаментальное непонимание этого, с некоторыми исключениями. Истинная Мать была 

исключением. Она была очень молода, когда присоединилась. Она никогда не была политической силой 

организации. Политической силой были Квак, Бо Хи Пак и тому подобные люди. 

Ё Хан Ли был первым христианским священником, присоединившимся к Отцу. Он также не был 

движущей силой в политической организации. Никто из тех, кто представлял движущую силу 

политической организации, не пришли из христианской культуры. 
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Те, кто откликнулись на призыв Отца были менее квалифицированы и их мотивацией было не ожидание 

Мессии, а патриотизм, национализм, потому что они родились в одной из самых бедных стран в мире, на 

которую никто не возлагал никаких надежд. 

Дуглас МакАртур сказал что Корея никогда ничего не достигнет. 

Бог благословил эту страну, так как там был рожден Мессия, и она стала тем, чем сейчас является, то есть 

чем являлась до 2012 года.  Сейчас дела ухудшились. 

Отец обучал мать Хан в течение 50 лет, для того чтобы она оставалась ему верной, но эти языческие 

лидеры окружили её и сделали её своим лидером. Кто-то из них даже открыто заявлял, что присоединился 

не к церкви Мун Сон Мёна, а к церкви Хак Джа Хан. 

Все эти лидеры они никогда не понимали Мессию в иудейско-христианском контексте. Потому что это не 

было их культурой. Поэтому мы сейчас находимся в такой ситуации. К счастью Хёнг Джин ним 

откликнулся на призыв Отца в иудейско-христианском контексте. Он тоже изучал буддизм, но пришел к 

выводу, что буддизм приводит в идолопоклонству. 

Единственный контекст, в котором он смог понять своего Отца – это иудейско-христианский контекст. 

Хвала Богу. 

  

Отрывок о свободе слова из «Отчёта Царя» от 19 июля 2019 года. 
https://www.youtube.com/watch?v=b5VzTHiw960 

Начинается на 30:14 до 33:33 

Хёнг Джин ним: Например, в традиции свободы слова, возможность высказываться, говорить, должно 

быть правом человека. Это должно быть правом. Возможность говорить должно быть правом человека. 

Конечно сатана тоже может говорить демонические вещи, но в конечном итоге истина побеждает. Если 

есть свобода, истина побеждает. Потому что в Библии сказано, что Закон Бога записан на наших сердцах. 

Мы знаем, что Отец говорил о совести. Наша совесть знает где добро и где зло. Нас притягивает добро, и 

мы отталкиваем зло. 

Когда у нас был свободный интернет без всей этой цензуры, люди становились всё более 

консервативными, потому что когда люди имеют возможность объяснить свою позицию и 

рационализировать свою позицию, и когда молодые люди имеют доступ к рациональному объяснению 

идей, то аргументы за свободу обычно постепенно побеждают.  Потому что это рациональные аргументы. 

В то время как социалистические аргументы – это эмоциональные аргументы. Они основаны на эмоциях. 

Они толкают людей голосовать на основе эмоций. 

Вот почему не существует «левого» ток-шоу на радио.  Консервативные ток-шоу полностью доминируют 

на радио, потому что они используют логику и разум и объясняют позицию. 

Изображает речь «левых»: «Если вы не согласны с моей позицией, то вы фанатик и нацист». 

Это всё попытка пристыдить оппонента, заставить вас почувствовать вину. Это только работает в 

пропагандистских СМИ. Это не работает в том случае, когда вы должны объяснять и оспаривать что-то. 

Вы должны логично, рационально объяснять. 
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Таким образом, когда интернет по-настоящему свободный и люди могут свободно обмениваться идеями, 

плохие идеи не побеждают. Идеи добра начинают пробиваться. Да, они вынуждены конкурировать со 

злом, но они пробиваются.  Потому что правда на их стороне. 

Это как посреди тьмы, Слово Бога пробивается через эту тьму. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 22 июля 2019 года. 
Хёнг Джин ним обращается к тем, кто на воскресной службе отказались наступать на имя матери Хан, 

которое было написано на коврике. 

Рема: Послание к Коринфянам, глава 6. 

Читает Хёнг Джин ним: «Как смеет кто у вас, имея дело с другим, судиться у нечестивых, а не у 

святых? Разве не знаете, что святые будут судить мир? Если же вами будет судим мир, то неужели вы 

недостойны судить маловажные дела? Разве не знаете, что мы будем судить ангелов, не тем ли 

более дела житейские? А вы, когда имеете житейские тяжбы, поставляете своими судьями ничего не 

значащих в церкви. К стыду вашему говорю: неужели нет между вами ни одного разумного, который мог 

бы рассудить между братьями своими? Но брат с братом судится, и притом перед неверными. И то 

уже весьма унизительно для вас, что вы имеете тяжбы между собою. Для чего бы вам лучше не 

оставаться обиженными? для чего бы вам лучше не терпеть лишения? Но вы сами обижаете и 

отнимаете, и притом у братьев. Или не знаете, что неправедные Царства Божия не наследуют? Не 

обманывайтесь: ни блудники, ни идолослужители, ни прелюбодеи, ни малакии, ни мужеложники, ни воры, 

ни лихоимцы, ни пьяницы, ни злоречивые, ни хищники – Царства Божия не наследуют. И такими были 

некоторые из вас; но омылись, но освятились, но оправдались именем Господа нашего Иисуса Христа и 

Духом Бога нашего». 

Хёнг Джин ним: Это очень мощные стихи. Мне пришлось несколько часов объяснять то, что произошло 

вчера на воскресной службе особенно корейским детям и людям среднего возраста из Кореи. Они под 

влиянием своей корейскости (Korean-ness) рассуждают гуманистически, эмоционально, а не 

провиденциально. Они думают о том, что скажет общество, их друзья. Для всех было сюрпризом, то что 

произошло на службе, никто не знал, что собирается делать пастор Кук.  Он дал очень мощное слово. Он 

молился в течение последних 40 дней прося Бога показать ему что он должен делать. Конечно, самым 

сложным для корейцев было наступить ногами на имя Матери Хан, то есть отделиться от 

зла.  Эмоционально – это было нелегко, особенно для корейцев. Они всегда смотрят друг на друга, всегда 

пытаются сделать вид что они праведные. Я указал им на это. Я сказал им: «Вы снова меня бросили». 

Вы говорите, что поддерживаете Истинных Родителей, Отца, служите Второму Царю, усердно работаете 

для Трёх Царских Поколений, но, когда мы должны выходить и быть проклинаемы миром, вы прячетесь 

сзади.  Они (корейские члены) даже не дают своим детям участвовать в этом упражнении отделения от 

зла, потому что то, что сделал пастор Кук, – это неприемлемо в корейском обществе. 

Наверное, это будет в новостях: «Сын Преподобного Муна наступает на имя своей матери». В корейской 

культуре это является чем-то негативным. Я сказал им: «Вы получаете похвалы от братьев и сестер 

Sanctuary по всему миру за то, что служите Второму Царю. Вы думаете, я не знаю, как меня будут 

проклинать? Вы говорите, что вы служите Второму Царю, когда это выгодно. Вы получаете выгоду, все 

вас хвалят за это, но, когда Второй Царь должен идти на крест, вы хотите прятаться сзади, как трусы, чтобы 

не быть неполиткорректными. Рабы общественного мнения. Вы смотрите друг на друга и не делаете очень 

важного упражнения для отделения от зла. Вы думаете по- гуманистически. Вы показываете своим детям, 

что поддерживаете Второго Царя только тогда, когда это не вызывает общественного осуждения, только 

тогда, когда вас хвалят за это и благодарят по всему миру». 

Дети видят это лицемерие. 
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Никто не знал, что он сделает это. Для всех это было сюрпризом. Все думали, что он просто хочет 

организовать Иерихонский марш. Все эти люди среднего возраста они всё ещё рабы общественного 

мнения. Они были выращены лидерами, которые хоть и уважали Отца, не видели в нём Христа.  Они 

обманывают себя, говоря, что 20 лет назад было лучше, когда не было конфликтов между Истинными 

Детьми. Это абсолютная ложь. Истинные Дети тогда были тинэйджерами, студентами, у них не было 

большой ответственности, но лидеры в то время очень сильно конфликтовали. Они (старые члены) 

говорят: «Я больше не хожу в церковь, тому что Истинные Дети постоянно конфликтуют». Но они 

забывают, что получали похвалу и деньги за то, что делали. Когда приходят трудные времена они 

оставляют меня. Они не думают с провиденциальной точки зрения, о ни не думают о важности отделения 

добра от зла. Они как евреи Северного Царства. Они притворяются что они всё ещё евреи, но потом они 

принимают Ваала, релятивизм, гуманизм эмоциональность (emotionalism). Их вера слаба. Они не верят, 

что Истинный Отец – это Христос. Возможно у них есть какое-то чувство патриотизма то отношению к 

Отцу, но они не понимают в какой войне он сражается, того предательства, которое совершает мать Хан, 

пытаясь поставить свою родословную выше родословной Отца. Она говорит, что её родословная – это 

мессианская родословная. Это полная ересь.  Когда пастор Кук делал это, я чувствовал, что он хочет, чтобы 

сообщество отделилось от родословной матери Хан, которую она хочет поставить поверх родословной 

Отца. 

Они (те, кто не хотели наступать на имя Хан) хотят вернуться в старые времена, когда всё было хорошо. 

Вы безответственны. Вы как маленький ребёнок! Так говорят безответственные люди.  Я не думаю так, 

как они. Когда я был ребенком я многого не знал. На мне не лежал весь груз ответственности, и я не мог 

отличить добро от зла. Для меня лучшее время – это когда существует ясное различие между добром и 

злом. Для меня это лучшее время. Когда зло скрыто – это мучительное время. Вы «левые» и даже не знаете 

об этом. Вы марксисты. 

Если бы я был тираном, я бы защищал ее, так как она член моей семьи. Это было бы несправедливо. Царь 

тоже должен подчиняться Конституции. 

Нет моя, вера не слепая, моя вера выше чем у вас. Вы как Иуда пытаетесь спасти свою задницу. Вы 

говорите, что умрете за Царя, но, когда происходит что-то подобное, вы ускользаете как змеи. 

Они могли бы потом раскаяться и сказать: «Я проявил слабость в тот момент. Я должен был стоять с Царём 

в тот момент.  Если Царь наступает на имя матери Хан, я должен был поддержать его». 

Но никто так не сказал. Они пытаются притвориться что они более моральные, хотя на самом деле они 

менее моральные. 

Почему я должен говорить вам всё это? Это должно быть и так понятно. Если вы видите, что я делаю это, 

вы должны были довериться мне. Это не слепая вера. Это вера на основе опыта. 

Я говорил им (во время марша) подходите присоединяйтесь к нам, но они улыбались и прятались. 

Чему вы учите молодых людей? Вы учите их быть лицемерами. 

Если бы вы извинились после этого, это было бы знаком вашей зрелости. 

Что делает ответственный человек, когда его ошибка становится очевидной? Он говорит: «Извините. Я 

больше не буду этого делать. Я раскаиваюсь. Я проявил слабость. Я прошу прощения». 

Никто этого не сказал. 

Если это будет продолжаться, вы потеряете своё положение лидеров. Вы не заслуживаете быть лидерами 

молодых людей. 
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Ваши дети будут судить вас в 5 раз сильнее чем все остальные. 

Мы не собирались физически поймать мать Хан и наступить на неё. Это был сделано для того чтобы 

показать, что её используют как Вавилонскую блудницу для того чтобы растоптать Отца. Но так как не 

было никакого мыслительного процесса, люди говорили: «Я не могу этого сделать». Это появление 

эмоциональности. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 23 июля 2019 года. 
Рема: Исайя, глава 63. 

Читает Хёнг Джин ним: «Кто это идет от Едома, в червленых ризах от Восора, столь величественный в 

Своей одежде, выступающий в полноте силы Своей? “Я – изрекающий правду, сильный, чтобы спасать”. 

Отчего же одеяние Твое красно, и ризы у Тебя, как у топтавшего в точиле? “Я топтал точило один, и 

из народов никого не было со Мною; и Я топтал их во гневе Моем и попирал их в ярости Моей; кровь их 

брызгала на ризы Мои, и Я запятнал все одеяние Свое; ибо день мщения – в сердце Моем, и год Моих 

искупленных настал. Я смотрел, и не было помощника; дивился, что не было поддерживающего; но 

помогла Мне мышца Моя, и ярость Моя – она поддержала Меня: и попрал Я народы во гневе Моем, и 

сокрушил их в ярости Моей, и вылил на землю кровь их”. Воспомяну милости Господни и славу Господню 

за все, что Господь даровал нам, и великую благость Его к дому Израилеву, какую оказал Он ему по 

милосердию Своему и по множеству щедрот Своих. Он сказал: “подлинно они народ Мой, дети, которые 

не солгут”, и Он был для них Спасителем. Во всякой скорби их Он не оставлял их, и Ангел лица Его спасал 

их; по любви Своей и благосердию Своему Он искупил их, взял и носил их во все дни древние. Но они 

возмутились и огорчили Святаго Духа Его; поэтому Он обратился в неприятеля их: Сам воевал против 

них. Тогда народ Его вспомнил древние дни, Моисеевы: где Тот, Который вывел их из моря с пастырем 

овец Своих? где Тот, Который вложил в сердце его Святаго Духа Своего, Который вел Моисея за правую 

руку величественною мышцею Своею, разделил пред ними воды, чтобы сделать Себе вечное 

имя, Который вел их чрез бездны, как коня по степи, и они не спотыкались? Как стадо сходит в долину, 

Дух Господень вел их к покою. Так вел Ты народ Твой, чтобы сделать Себе славное имя. Призри с небес и 

посмотри из жилища святыни Твоей и славы Твоей: где ревность Твоя и могущество Твое? – 

благоутробие Твое и милости Твои ко мне удержаны. Только Ты – Отец наш; ибо Авраам не узнаёт нас, 

и Израиль не признаёт нас своими; Ты, Господи, Отец наш, от века имя Твое: “Искупитель наш”. Для 

чего, Господи, Ты попустил нам совратиться с путей Твоих, ожесточиться сердцу нашему, чтобы не 

бояться Тебя? обратись ради рабов Твоих, ради колен наследия Твоего. Короткое время владел им народ 

святыни Твоей: враги наши попрали святилище Твое. Мы сделались такими, над которыми Ты как бы 

никогда не владычествовал и над которыми не именовалось имя Твое». 

В примечании сказано, что эта глава напоминает Откровение, главу 19, где говорится: «Из уст же Его 

исходит острый меч, чтобы им поражать народы. Он пасет их жезлом железным; Он топчет точило 

вина ярости и гнева Бога Вседержителя». 

Хёнг Джин ним: Таким образом, Христос приходит для того, чтобы судить и начать войну. Ярость Бога 

приходит в виде праведного гнева, праведных действий по отношению к злодеям. Затем здесь говорится о 

любящей доброте Бога. В Судный День Бог проявит доброту к тем нациям, которые представляют собой 

Царство Бога или Чхонильгук.  Интересно, что он называет Бога Оцтом.  Это в Ветхом Завете! Бог назван 

Отцом. В этом его отличие от иудаизма. Некоторые говорят, что ислам это универсализированный 

иудаизм, но в исламе считается грехом называть Бога Отцом или думать о Нём в каком-либо человеческом 

смысле. В Исайе, глава 63, Бог называется Отцом, поэтому Бог Отец – это не только христианская 

(новозаветная) концепция. 

Как видите в стихе 16: «Только Ты – Отец наш; ибо Авраам не узнаёт нас, и Израиль не признаёт нас 

своими». 

Хёнг Джин ним: Это было время, когда Израиль стал вероотступником. Его поглотила культура Вавилона. 

Слова «Ангел лица Его» обозначают самого Господа. Здесь так же говорится о Святом Духе! 
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«Тогда народ Его вспомнил древние дни, Моисеевы: где Тот, Который вывел их из моря с пастырем овец 

Своих? Где Тот, Который вложил в сердце его Святаго Духа Своего». 

На канале «Prager University» было видео https://www.youtube.com/watch?v=6YXzywDWc1k где 

объясняется почему Бог не является женщиной. Большинство преступлений в мире совершаются 

мужчинами, поэтому мужчины должны воспитываться мужчинами. В 12-13 лет мальчик становится 

больше чем мать и больше не терпит её придирок, если конечно он не был полностью подчинён и не стал 

бета самцом. При отсутствии отца в семье увеличивается подростковая преступность, снижается уровень 

образования, снижается уровень доходов. Аргумент «Prager University» заключается в том, что даже если 

у нас нет отца через отношения с Богом мы можем найти отца. Это конечно не библейский аргумент, это 

прагматический аргумент, так как это предотвращает преступность. Если вы сделали что-то плохое вас 

нужно наказать. Это очень мужественная культура. Это очень важно, так как это обуздывает зло. То, что 

мы постояли на коврике с именем Хан – это ничто по сравнению с тем, что приходилось делать евреям. 

Им приходилось убивать предателей. В такой ситуации большинство женщин сказали бы: «Нет. Нет. 

Давайте простим этого человека». Но мужская культура скажет: «Нет, его признали виновным. Он должен 

умереть». 

Бог сражается вместе с израильтянами против их врагов, но, когда израильтяне становятся 

вероотступниками он позволяет врагу прийти и уничтожить их. Но потом, конечно, Он использует 

оставшихся для того, чтобы нарастить избранный народ. После этого Он требует, чтобы они следовали 

Его Слову. Вот почему так важно, изучать Ремы. 

Помните, что все это время израильтянам приходилось сражаться в войнах и буквально убивать врагов. 

Наши отцы основатели тоже вынуждены были убивать. Потому что их также убивали. 

Lucas Boykin из «T. Rex Аrms»   https://www.instagram.com/trexarms/?hl=ru  выложил интересный 

пост.  Дело в том, что в Коннектикуте гражданам запрещено покупать бронежилеты. Он объявил, что в 

этом случае его компания не будет продавать бронежилеты силовикам. По его мнению, силовики и 

граждане должны иметь одинаковые права. Граждане должны иметь право на всё, на что имеют право 

силовики, военные, правительство и даже больше. 

Есть места в Америке где чиновники, силовики и военные обожествляются. Мы конечно ценим то, что они 

делают, но среди них есть преступники. Любой человек может стать коррупционером, если есть 

централизованная власть. Поэтому отцы основатели считали, что граждане должны обладать такими же 

правами что и силовики и военные. В документах 1776 года мы видим, что люди имели право владеть 

пушкой. В Царстве Бога всё так и будет. 

Более либеральное общество осудило его (Lucas Boykin) за этот пост и такие люди отписывались от него. 

Томас Джефферсон сказал: «Убивать тиранов является проявлением послушания Богу». Отцы основатели 

были очень резки в своих высказываниях. 

Хёнг Джин ним говорит, что необходимо тренироваться не только в самозащите, но и изучать 

продвинутые военные тактики на случай войны с правительством. 

Хёнг Джин ним: Обама пытался создать класс полицейских с так называемой «синей (по цвету формы) 

привилегией». Полицейские таким образом становились элитой и помогали политической элите подавлять 

граждан. Это очень порочная культура. Это не культура отцов основателей. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 26 июля 2019 года. 
Рема: Деяния, глава 19. 

Читает Хёнг Джин ним: «В то время произошел немалый мятеж против пути Господня, ибо некто 

серебряник, именем Димитрий, делавший серебряные храмы Артемиды и доставлявший художникам 

https://www.youtube.com/watch?v=6YXzywDWc1k
https://www.instagram.com/trexarms/?hl=ru
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немалую прибыль, собрав их и других подобных ремесленников, сказал: друзья! вы знаете, что от этого 

ремесла зависит благосостояние наше; между тем вы видите и слышите, что не только в Ефесе, но 

почти во всей Асии этот Павел своими убеждениями совратил немалое число людей, говоря, что 

делаемые руками человеческими не суть боги. А это нам угрожает тем, что не только ремесло наше 

придет в презрение, но и храм великой богини Артемиды ничего не будет значить, и испровергнется 

величие той, которую почитает вся Асия и вселенная. Выслушав это, они исполнились ярости и стали 

кричать, говоря: велика Артемида Ефесская! И весь город наполнился смятением. Схватив Македонян 

Гаия и Аристарха, спутников Павловых, они единодушно устремились на зрелище. Когда же Павел хотел 

войти в народ, ученики не допустили его. Также и некоторые из Асийских начальников, будучи друзьями 

его, послав к нему, просили не показываться на зрелище. Между тем одни кричали одно, а другие другое, 

ибо собрание было беспорядочное, и большая часть собравшихся не знали, зачем собрались. По 

предложению Иудеев, из народа вызван был Александр. Дав знак рукою, Александр хотел говорить к 

народу. Когда же узнали, что он Иудей, то закричали все в один голос, и около двух часов кричали: велика 

Артемида Ефесская! Блюститель же порядка, утишив народ, сказал: мужи Ефесские! какой человек не 

знает, что город Ефес есть служитель великой богини Артемиды и Диопета? Если же в этом нет спора, 

то надобно вам быть спокойными и не поступать опрометчиво. А вы привели этих мужей, которые ни 

храма Артемидина не обокрали, ни богини вашей не хулили. Если же Димитрий и другие с ним художники 

имеют жалобу на кого-нибудь, то есть судебные собрания и есть проконсулы: пусть жалуются друг на 

друга. А если вы ищете чего-нибудь другого, то это будет решено в законном собрании. Ибо мы находимся 

в опасности – за происшедшее ныне быть обвиненными в возмущении, так как нет никакой причины, 

которою мы могли бы оправдать такое сборище. Сказав это, он распустил собрание». 

Хёнг Джин ним: Как видите, всё больше доказательств того, что во времена Павла существовала храмовая 

проституция и сатанинская система. Все культы богинь приводят к эксплуатации маленьких девочек. Секс 

трафик монетизируется. 

Все эти языческие боги создают вокруг себя культуру гедонизма, так как всё, чем они занимаются – это 

удовлетворение своих желаний. Это всегда заканчивается эксплуатацией детей. Это то, чем повязано 

глубинное государство. Мы говорили об этом. Глубинное государство повязано шантажом. Они имеют 

компромат друг на друга, видео на которых они насилуют детей и тому подобное. Сейчас они паникуют, 

атакуют друг друга. Майкл Мур атакует Мюллера. Эпштейн сейчас в тюрьме и пытается совершить 

самоубийство. Он защищал Клинтонов. Также вероятно он является агентом Моссада. Израильские 

секретные службы пытались ударить Трампа ножом в спину и устраивали ловушки для других 

высокопоставленных людей в течение последних 20-30 лет. Эпштейн был одним из главных агентов 

Моссада и Израиля. Сейчас Трамп преследует все эти разведывательные службы, которые связаны с 

сатанистами и Ротшильдами. 

Это похоже на то, что происходит в храме Артемиды. Они паникуют. Димитрий паникует, так как 

проповедование Евангелия, проповедование Царства начинает разрушать ложных богов, и ложный 

демонический класс. 

Все эти разведывательные организации не только в Америке, но и Моссад сейчас разоблачаются. Прямо 

на наших глазах «микро-» громит «макро-». Мы не осознаем насколько важно то, что происходит на 

«микро-» уровне. Родословная Хан представляет собой желание объединиться со злом. Наступить на неё 

– это важный ритуал, который помогает разделить добро и зло. Вы видите, что сейчас во внешнем мире 

власть сатаны начинает разваливаться. 

С тех пор как мы начали поддерживать Трампа, провозглашать реальность педофильских сетей и 

провозглашать, что коммунистов надо убивать, вы видите, что даже риторика начала меняться. Начинают 

возвращаться старые американские антикоммунистические лозунги. Появляются футболки с надписью 

«убийца коммунистов». Святой Дух ведет этих людей. Если благодаря руке Бога Святой Дух скажет десяти 

миллионам человек прийти в Вашингтон, арестовать всех политиков, судить их за предательство и 

наказать их, политики ничего не смогут с этим поделать. Если кто-то попытается организовать это, этот 

человек будет убит, но если Святой Дух организует это как это произошло в Венесуеле, Пуэрто-Рико, то 

это может привести к большим изменениям. Чхонильгук может быть установлен за один день. Вы увидите, 

как люди возвращают себе страну, вы увидите, как люди казнят коммунистов. Класс хищников будет 
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бояться. Если хотя бы 3% населения Америки появятся в Вашингтоне, правительство ничего не сможет с 

этим поделать. Люди смогут захватить здания ЦРУ, ФБР, всё что угодно. Если это будут всего 10 тысяч 

человек, их убьют. 

Правительства стран свергаются, потому что Трамп, который является по сути президентом всего мира, 

создает мощную силу для того чтобы сторона Бога, сторона Авеля смогла одержать победу. 

Пуэрто-Рико – это территория Соединенных Штатов. Это очень близко. Это волнение приходит в 

Америку. Святой Дух может начать распространять культуру Жезла Железного, Царство Жезла 

Железного. Это невероятно. В различных странах происходят перевороты. 

Отец в своей речи сказал: «Могут ли люди быть спокойны, зная, что у врага есть хорошее оружие? Нет. 

Было бы лучше, если бы вы изготовили тяжелое вооружение, усилили свою армию и ждали, не объявляя 

войны. Они обнаружат, что вы сильнее их и не смогут атаковать вас. Мы должны пропагандировать 

производство оружия. Что мы должны делать, если нас начнут критиковать церкви за то, что мы 

пропагандируем производство оружия? Самыми первыми должны быть разбиты  (shattered into pieces) 

коммунисты, которые являются главными врагами Бога». 

Хёнг Джин ним: Вы слышали это?  Разбиты (shattered into pieces). Это говорится о Жезле Железном. 

Хёнг Джин ним продолжает читать цитату: «После этого все остальные злодеи должны быть стерты с 

лица земли. Все остальные противостоящие группы будут проглочены и переварены нами». 

Хёнг Джин ним: Мир меняется настолько быстро. Мы не знаем, что произойдет через мгновение. Святой 

Дух зажигает огонь свободы в умах и сердцах людей. Люди понимают, что они должны защищать Трампа. 

[Хёнг Джин ним говорит о том, какая плохая Ильхан Омар, так как она ненавидит Америку] 

Хёнг Джин ним: Вы видите вся система разрушается. Точно так же ложные богини начинают терять 

власть, когда проповедуется Евангелие, потому что культура Бога культура Иисуса Христа защищает 

невинных, защищает детей. Мы знаем, что храмовая проституция была чем-то обыденными. Ученые 

признают это сегодня. 

Фильм о нас на PBS получился очень хорошим. Мы покажем его на Воскресной службе. Он не негативный. 

Единственный способ остановить хищников – это убить их. Сейчас люди начинаю осознавать это. Отцы 

основатели не церемонились с коммунистами, с европейцами социалистами. Отцы основатели были очень 

недружелюбны по отношению к ним. 

Царство Бога основывается на Жезле Железном. 

Мы уже говорили, что централизованные силовики и военные защищают только политическую элиту. 

Америка пока ещё не пришла к этому, но, если бы была избрана Хиллари, так бы всё и было. 

Нам надо сделать футболки с надписью: «Иисус бы тоже убивал коммунистов». 

Все эти «левые» пытаются уничтожить нас. Почему? В этом небольшом месте Бог использует нас для того 

чтобы вдыхать огонь Святого Духа в сознание и в умы людей, о том, что они должны быть смелыми и 

помнить кем является Христос, что они не должны бояться «левых», что они должны взять в руки Жезл 

Железный и разбить врага. День, когда царство сатаны падёт приближается. Уже сейчас оно трещит по 

швам.  Невероятно насколько быстро всё движется.   Добро и зло разделяется. Компромисса больше нет. 

Мы должны быть бдительны и осторожны. Что произойдет, когда Трампа переизберут? У-у-у кому-то не 

поздоровится. Будут происходить казни за предательство. 

Те, кто ещё не прошлись по коврику с именем Хан, может сделать это. 
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Отрывок из «Отчёта Царя» от 29 июля 2019 года. 
Рема: Исход, глава 30. 

Читает Хёнг Джин ним: «И сказал Господь Моисею, говоря: когда будешь делать исчисление сынов 

Израилевых при пересмотре их, то пусть каждый даст выкуп за душу свою Господу при исчислении их, и 

не будет между ними язвы губительной при исчислении их; всякий, поступающий в исчисление, должен 

давать половину сикля, сикля священного; в сикле двадцать гер: полсикля приношение Господу; всякий, 

поступающий в исчисление от двадцати лет и выше, должен давать приношение Господу; богатый не 

больше и бедный не меньше полсикля должны давать в приношение Господу, для выкупа душ ваших; и 

возьми серебро выкупа от сынов Израилевых и употребляй его на служение скинии собрания; и будет это 

для сынов Израилевых в память пред Господом, для искупления душ ваших. И сказал Господь Моисею, 

говоря: сделай умывальник медный для омовения и подножие его медное, и поставь его между скиниею 

собрания и между жертвенником, и налей в него воды; и пусть Аарон и сыны его омывают из него руки 

свои и ноги свои; когда они должны входить в скинию собрания, пусть они омываются водою, чтобы им 

не умереть; или когда должны приступать к жертвеннику для служения, для жертвоприношения 

Господу, пусть они омывают руки свои и ноги свои водою, чтобы им не умереть; и будет им это уставом 

вечным, ему и потомкам его в роды их». 

Примечание: «Это умывальник для омовения расположенный между алтарём для сжигания приношений 

и дверью скинии. Он был из бронзы и использовался для церемониальных омовений священников перед 

входом в святое место. Символическое значение действительно важно и ценно. Омовение служило 

средством поддержания готовности для духовного служения. Алтарь жертвоприношений 

символизировал вину. […]  Мы освобождены от вины за грех кровью Христа.    Но ещё остается 

осквернение грехом через повседневную жизнь. И оно очищается c помощью омовения Словом Бога. 

(Евангелие от Иоанна, глава 13, стих 10) 

Хёнг Джин ним: Это очень интересный раздел о медном умывальнике. Это похоже на то, как мы, находясь 

на нашем святом месте, готовим свои сердца, и вся земля трансформируется. Вся земля, на котором 

находится мемориал Истинных Родителей, трансформируется. Мы вкладываем наш пот, любовь в 

мемориал Истинных Родителей. 

Вчера мы говорили о том, что настоящей сексуальной революцией была библейская революция, 

направленная против сатанинской порочной сексуальности, традиционной для древних цивилизаций. 

Библия отвергает извращенные формы сексуальности и направляет всю силу сексуальности в брак, что 

позволило трансформировать историю. 

Библейская позиция восстала против сатанинского традиционализма. 

Молодых людей в государственных школах учат обратному. Там учат что иудейско-христианские 

ценности являются традиционными, и что мы должны восстать против них и освободиться от них. Отсюда 

феминизм, распущенность. Но это не модернизм и не постмодернизм. Это сатанинский традиционализм. 

В распущенности нет ничего нового. 

Мемориал Истинных Родителей очень вдохновляет. Благодаря Божьей благодати акцентируем внимание 

не на Букве Закона, а на Духе Закона. Важно не только то, что написано в Букве Закона, но и то, что движет 

человеком. 

Если мы рассматриваем преступление, мы должны смотреть на мотивацию. Буква Закона говорит, что тех, 

кто работает в субботу нужно забить камнями по Иудаизму, но Христос исцелят в субботу. Вы видите, что 

Богом двигало желание исцелить землю. Если мы раскаемся, отвернёмся от порочных путей и будем 

искать Бога, «искать Его лицо», как сказано в Библии, Он простит наши грехи и исцелит нашу землю. 

Мотивация очень важна. 

[Хёнг Джин ним говорит о том, что массовая стрельба часто происходит в местах, где запрещено оружие]. 
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Хёнг Джин ним: Помните, как в видео на PBS говорили о том, что либеральные учёные говорят, что Жезл 

Железный – это символ. Они, наверное, думают, что, когда в Библии говорится о том, что зло нападёт на 

Бога в Иерусалиме – это тоже произойдет символически. Для них всё является символическим.  В Библии 

сказано: «С того времени, как Иоанн Креститель начал проповедовать, и до сегодняшнего дня 

претерпело Царство Небесное немало яростных нападений, и многие пытаются силой захватить 

его».  (Евангелие от Матфея, глава 11, стих 12). Это не является чем-то символическим. Посмотрите на все 

царства в истории. 

Царство Бога – это противоположность этим царствам. 

Для зла придет Судный День. Это не является чем-то символическим. Это будут вооруженные граждане, 

которые стоят с Царствованием. Все эти «левые» ученые являются частью марксистского аппарата, 

который необходим для того чтобы разоружить население, для того чтобы люди поклонялись 

правительству. Им не нужно общество независимых людей единых с Христом, которые следуют Писанию: 

«чтобы никто не смог отнять у вас венец». 

Интересно как «левые» всегда притворяются, что зло не будет привлечено к ответственности, потому что 

они сами на стороне зле. Но им не избежать Судного Дня. В Царстве Бога сексуально извращенные люди 

будут осуждаемы. 

Посмотрите, как «левые» спокойно относятся к тому, что правительство использует Жезл Железный 

против граждан. Но посмотрите на то, как они возмущаются, когда тело Христа просыпается и граждане 

берут в руки Жезл Железный.  Это относится и к тем, кто были в Sanctuary, но затем ушли. Они наполнены 

духом падшей Евы и Архангела. Они не хотят Судного Дня. Они хотят вычеркнуть слова Отца о том, что 

нужно производить оружие и уничтожить коммунизм. Они являются замаскированными мини-

тоталитаристами. Они не хотят, чтобы пришло Царство, суверенность.  Вы видите разделение овец и 

козлов. 

Но есть другие люди, которые радуются, когда мы говорим о Царстве и вооруженных гражданах, потому 

что они искренне рады тому, что люди могут защитить свою жизнь, свои семьи и свое сообщество. С этим 

приходит ответственность. Вам необходимо взаимодействовать с другими людьми. «Возлюби Господа 

Бога… возлюби ближнего». 

В Пуэрто-Рико люди свергли существовавшее правительство. Это территория США. Революция 

приближается. Революция началась в Европе в Южной Америке и сейчас она идет в США. Люди осознают 

насколько коррумпированным является правительство. Патриоты становятся смелее. Им придает смелость 

микрокосм, то условие, которое было заложено, Слово, которое было произнесено, разделение добра и зла. 

Сейчас появляются футболки с надписью: «Убийца коммунистов», «3%», «Скажи, когда». Имеется в виду: 

«Трамп, скажи, когда нам восставать». Если Трамп скажет: «Мне нужны 10 миллионов патриотов для того 

чтобы арестовать Нэнси Пелоси, Ильхам Омар и всех этих людей», в эти же выходные придут 10 

миллионов патриотов. Это по-настоящему изменит страну. 

Трамп даёт ясное послание всем этим разведывательным службам, связанным с Ротшильдами и 

сатанистами. 

Показывают картинки языческого ритуала сжигания человека:  

https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/thumb/e/e3/Lightmatter_burningman.jpg/220px-

Lightmatter_burningman.jpg который символизирует сжигание Христа. 

Хёнг Джин ним: Церемония сжигания Вавилонской блудницы – это очень важная церемония. В 

Откровении, глава 19 сказано, что огонь поглотит её навсегда. Люди Бога становятся смелее. «Сделаем 

Христианство Смелым». 

Христианство начинает подниматься с внутренней силой, особенно после отделения от коммунистических 

церквей.  Настоящие наследники Царства Бога становятся сильнее. 

Показывают видео:  https://www.youtube.com/watch?v=JgFOvicZTbQ 

https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/thumb/e/e3/Lightmatter_burningman.jpg/220px-Lightmatter_burningman.jpg
https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/thumb/e/e3/Lightmatter_burningman.jpg/220px-Lightmatter_burningman.jpg
https://www.youtube.com/watch?v=JgFOvicZTbQ
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Приходите на фестиваль Жезла Железного. Там будет церемония сжигания пирамиды иллюминатов, 

которая символизирует тоталитарную коммунистическую систему. 

Скоро будет семь лет со дня Церемонии Сонхва Отца. 

Если Трамп призовет патриотов, ничего не сможет их остановить. Армия США тренируется в патриотизме 

и большинство из них придерживаются консервативных ценностей. Большинство из них голосовали за 

Трампа. В случае гражданской войны у «левых» нет шансов. 

Трамп объявляет, что в Америке больше не будет мест где запрещено оружие. 

Мы – центр провиденциальной трансформации. Иисус с маленькой группой учеников изменили мир. 

Авраам, приносивший в жертву животных изменил мир. 

«Микро» меняет «макро», а не наоборот. 

Будьте бдительны. Мы говорили о медном умывальнике, об очищении в нашем ежедневном пути с 

Христом, о разделении добра и зла. 

  

 

Часть Воскресной проповеди от 28 июля 2019 года. 

28 июля 2019 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Давайте прочтем стихи из книги Левита, глава 18. Это очень важная глава. Я хочу, чтобы молодые люди 

прочли это. Передайте сюда микрофон. Эта глава имеет крайне важное значение. Вы увидите, что там 

происходит. Знаете ли вы, что в Библии произошла сексуальная революция? Очень важная сексуальная 

революция. Я покажу вам, что это означает. Давайте прочтем: «И сказал Господь Моисею, говоря: объяви 

сынам Израилевым и скажи им: Я Господь, Бог ваш. По делам земли Египетской, в которой вы жили, не 

поступайте, и по делам земли Ханаанской, в которую Я веду вас, не поступайте, и по установлениям их 

не ходите». 

Кстати, этого парня пытались затравить: «Это нормально, если ты – гей. Ничего страшного! Нужно быть 

свободным! Сейчас 21 век!» И я сказал ему: «Когда я был молод, я слышал то же самое!» Они пытались 

внушить это и мне. Они будут пытаться внушить это всем, кто выступает за набожность. Они попытаются 

затравить вас, посеять в ваш мозг такую мысль: «Оо, может быть я действительно гей?!» Они хотят этого! 

Они хотят внушить это вашим детям, поэтому те находятся в изоляции в общественных школах, в 

окружении детей, которые делают то же самое. Им постоянно внушается ложная самоидентификация, 

самоидентификация зла, потому что их хотят уничтожить. 

Поэтому, прежде чем мои дети отправились в общественную школу, я сказал им, что они столкнутся с 

этим – с наркотиками, с алкоголем, дети попытаются совершить сексуальное насилие, изнасиловать их, 

прикасаться к их половым органам. Что тогда надо сделать? Девушки попытаются снять с вас штаны. Они 

постоянно это проделывают в старших классах! Они просто насилуют мальчиков! А те просто поддаются. 

Поэтому вы должны знать об этом заранее, вы должны бежать, если попали в такую ситуацию. Я сказал 

им: «Проведи захват и стукни её об колено!», как сказал Отец: «Отбрось её на 10 миль!» И также я сказал: 

«В Америке вас может домогаться  даже мужчина, парень, поэтому нужно бить в два раза сильнее». Вы 

должны защищать себя. Давайте продолжим. Важно знать, как выйти из такой ситуации. Они пытаются 

проделать это со всеми. Где я говорил об этом? В пиццерии? Важные вещи говорятся в пиццерии! 

Продолжаем! 
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«Мои законы исполняйте и Мои постановления соблюдайте, поступая по ним. Я Господь, Бог ваш. 

Соблюдайте постановления Мои и законы Мои, которые исполняя, человек будет жив. Я — Господь». 

Это хорошие мальчики, но они мало знают Писание. Но они очень хорошие, много тренируются. 

«Никто ни к какой родственнице по плоти не должен приближаться с тем, чтобы открыть наготу. Я 

Господь».  Сейчас вы видите, что происходит. «Никто ни к какой родственнице по плоти не должен 

приближаться с тем, чтобы открыть наготу...» Что значит «открыть наготу»? Это означает «вступать 

в сексуальные отношения». Вот здесь начинается сексуальная революция. Бог говорит: «Не совершайте 

инцест!» Это первое, что говорит Бог: «Не совершайте инцест!» Слушайте, что происходит. Дальше! 

«Наготы отца твоего и наготы матери твоей не открывай: она мать твоя, не открывай наготы 

ее».  Хорошо! О чем говорится в Библии? О чем говорит Бог? Он говорит: «Не насилуй свою мать! Не 

имей секс со своей матерью». Одновременно с этим Он говорит: «Отец и мать, не вступайте в сексуальные 

отношения со своими детьми!» Вы понимаете, что происходит? Это – сексуальная революция. Почему? 

Потому что в древнем мире инцест был обычным делом. Помните Эдипов комплекс? Помните, Эдип из 

древнегреческой мифологии спал со своей матерью? Инцест процветал. Это была норма! Это было 

современно! Далее мы рассмотрим другие сексуальные отклонения. Но это было обычным делом! Дети не 

были защищены от своих же родителей! Впервые в истории Бог через Свое Слово создал безопасное место 

для детей, сказав: «Родители! Вам не следует прикасаться к детям!» и также Бог приготовил наказание за 

эти грехи. Но это не было единственной причиной, почему это считается плохим поступком. Бог сделал 

заявление о нравственности. Он не говорил: «Я сотворю наказание!» Не в этом было дело! Дело в том, что 

с точки зрения нравственности – это зло. «Они прокляты Мной». Ну и, конечно, за это было предусмотрено 

наказание, что тоже важно. Он говорит: «Вам лучше не трогать своих детей. Если вы это сделаете, Я убью 

вас!» Вам следует защищать своих детей. Папа и мама должны защищать своих детей, а не насиловать их. 

Такое существовало в древних культурах. Давайте продолжим. Мы увидим, что было ещё в древних 

культурах. 

«Наготы жены отца твоего не открывай: это нагота отца твоего».  «Наготы жены отца твоего не 

открывай...» Что это означает? «Не спи с женой своего отца». Но она вам не родственница, поэтому «Если 

все происходит по обоюдному согласию, взрослые люди приняли решение – то все нормально!», вы 

понимаете? Такова была культура того времени. Я приведу вам доказательства. Такова была культура того 

времени. Это было нормой. Защита семьи, защита детей, защита отношений внутри семьи – это было 

революционно! Это была революция против существующих культур. Современная культура хочет 

запутать детей в общественных школах, говоря им противоположное: «Нам нужно избавиться от 

христианских традиций! Сексуальная революция освободилась от культуры иудео-христианства, позволив 

вам заниматься сексом с кем угодно, быть счастливым, искать удовольствий для себя». Они говорят 

противоположное! Нет, нет, нет! Иудео-христианская культура была революционной по отношению к 

древней языческой сексуальной распущенности. Это было восстание! Вот что было современно! А все эти 

пост-модернисты пытаются сказать: «Мы хотим преодолеть традиционализм!» Но они сами 

традиционалисты! Потому что они следуют традиции сатаны, которая намного больше. Намного 

традиционнее быть гомосексуалистом, распутником, кровосмесителем. Это наиболее традиционно, если 

посмотреть на историю человечества. Очень традиционно! А что идет против традиции? Защита 

семьи,  мужа и жены. Это очень нетрадиционно! Но они говорят вам противоположное, они учат 

противоположному, потому что думают, что вы никогда не узнаете, ни один пастор не будет говорить об 

этом учении. Дальше! 

«Наготы сестры твоей, дочери отца твоего или дочери матери твоей, родившейся в доме или вне дома, 

не открывай наготы их». Видите? «Не прикасайся к своей сестре! Даже если она от другой матери, то есть 

наполовину сестра. Не прикасайся к ней». Почему? Потому что настоящее положение «традиционного» 

человечества состояло в том, чтобы прикасаться к сестрам. Понимаете? Таковы были «традиционные» 

ценности человечества. Вы видите, что здесь Бог проводит новое восстание, устанавливает сексуальную 

революцию. Мне нравится эта фразеология, она такая сильная! Спасибо Дэнису Прегеру. Бог проводит 

сексуальную революцию против языческих традиций, против сатанинских традиций. Ух ты! Я не 

задумывался об этом. Дальше! 

«Наготы дочери сына твоего или дочери дочери твоей, не открывай наготы их, ибо они твоя 

нагота».  «Нагота дочери твоего сына» – о ком это? Это о вашей внучке! Это не означает, что вы не 

можете менять ей подгузники. Здесь говорится о вступлении с ними в сексуальные отношения. Сказано, 

что вы не должны прикасаться к своим внукам. Почему? Потому что после грехопадения в традиционных 
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человеческих ценностях такое происходило. Не было конца похоти человеческой! Никто не мог этого 

преодолеть. Что делает Бог? Он устанавливает революцию против такого традиционализма. 

«Наготы дочери жены отца твоего, родившейся от отца твоего, она сестра твоя по отцу, не открывай 

наготы ее».  «Наготы дочери жены отца твоего…» – это ваша сводная сестра. Вы не должны спать с 

ней. Вы видите, что делает Бог? Это феноменально. Мы раскроем сегодня нечто удивительное. 

«Наготы сестры отца твоего не открывай, она единокровная отцу твоему».  «Наготы сестры отца 

твоего…» – о ком идет речь? О вашей тёте. Не возжелай, не стремись к этой женщине. Есть безумные 

люди, которые насилуют своих племянников и племянниц. Но это исходит не от Бога. Это исходит от 

традиционных сатанинских ценностей. Вы понимаете, насколько это традиционно? Это они верят в 

традиционализм сатанинской природы, но это – традиционализм! Он существовал со времен 

грехопадения. А вот – сексуальная революция, направленная против сатанинского традиционализма. Но 

мы ещё глубже рассмотрим это. 

«Наготы сестры матери твоей не открывай, ибо она единокровная матери твоей». Здесь говорится о 

тёте со стороны матери. Вы видите, что делает Бог. 

«Наготы брата отца твоего не открывай и к жене его не приближайся: она тетка твоя». «…наготы 

брата отца твоего… и к жене его не приближайся». Вы понимаете, о чем я говорю? Вы понимаете, что 

делает Бог? Он начинает создавать восстание, переворот против «нормальности» государственного 

образования и культуры сатаны, потому что все это было поддержано сатаной. Всё это похотливое 

поведение было поддержано государством. В древнем мире существовала храмовая проституция, купля-

продажа детей. Мы изучали это на прошлой неделе, когда здесь была TBS, я показал вам цитаты, я показал 

вам настоящие исследования ведущих ученых, а также документы 4 столетия. Я показал вам реальность 

культовой проституции. Купля-продажа детей при поддержке правительства – это реальность. 

«Наготы невестки твоей не открывай: она жена сына твоего, не открывай наготы ее». Посмотрите! 

Хотя она с вами не в кровном родстве… Как насчет «взаимного договора взрослых людей», о котором 

говорят традиционалисты из американской западной сатанинской культуры? Она с вами не в кровном 

родстве, но она – жена твоего сына, что делает её твоей дочерью. Вы понимаете, что происходит, что 

совершает Бог? Это восстание. Это восстание против сатаны, против падшего семени. Это восстание. 

«Наготы жены брата твоего не открывай, это нагота брата твоего». Заниматься сексом с женой брата 

– это всё равно, что насиловать брата. Ух ты! «Но взрослые договорились…» Нет! Ты насилуешь своего 

брата! Ты – зло, мерзость. Вы понимаете? Это восстание. Это революция против сатанинского 

традиционализма. О, Господь, смилуйся! Это настоящая сексуальная революция. 

«Наготы жены и дочери ее не открывай; дочери сына ее и дочери дочери ее не бери, чтоб открыть 

наготу их, они единокровные ее; это беззаконие». Понимаете? Мы женимся на женщине не для того, 

чтобы потом насиловать её дочь. Иначе вы умрете. Понимаете? Почему? Потому что такова была культура. 

Это было нормально. В этой культуре это было в порядке вещей. Восстание! 

«Не бери жены вместе с сестрою ее, чтобы сделать ее соперницей, чтоб открыть наготу ее при ней, 

при жизни ее». «Не бери сестру жены!» Вы понимаете? Мужчины желали даже сестер жены! Таковы 

были традиции сатанизма, традиционная культура человечества. Все эти пост-модернисты хотят вернуться 

к традиционализму. Это они древние. У них не новое мышление. У них очень старое мышление. 

«И к жене во время очищения нечистот ее не приближайся, чтоб открыть наготу ее». Здесь говорится 

о менструации. Библия говорит о менструации как о нечистоте. 

«И с женою ближнего твоего не ложись, чтобы излить семя и оскверниться с нею». Ух ты! Вы видите? 

Жена соседа не родственница вам. Но все равно Бог говорит: «Не прикасайся к жене соседа». Вы 

понимаете? Бог устанавливает восстание, революцию против обычных практик традиционного сатанизма 

и его культуры. 

«Из детей твоих не отдавай на служение Молоху и не бесчести имени Бога твоего. Я Господь». И вот 

здесь снова, «Не участвуйте в жертвоприношениях детей», то есть в сожжении детей, в убийстве детей. 

Это всё часть сексуальной революции. Он говорит: «Мы начинаем защищать детей от секс-траффика, 

храмовой проституции и против сожжения заживо». 

«Не ложись с мужчиною, как с женщиною: это мерзость. Что это означает? Гомосексуализм! Это что? 

Это «Това», что означает «мерзость». Товама! Нет, «Това». Мерзость. Это самое осуждающее слово в 

Библии. Самое проклинающее слово. Посмотрите, Он говорил: «Не должны делать то и другое, но в 22 

стихе Он говорит: «Вы не должны вступать в гомосексуальные отношения, потому что это Това, то есть 

мерзость. Почему это так? Почему иудаизм, иудео-христианская культура выступила против 

гомосексуализма, хотя все культуры принимали гомосексуализм? Вот одна из статей Дениса Прэгера. Она 

называется «Почему иудаизм (и затем христианство) отвергало гомосексуализм». И таким образом, как 
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они защищали права женщин. В конце концов они защищали права детей. Это была сексуальная 

революция против разрушающего, насилующего сатанинского традиционализма, которое уничтожало 

общество. 

Давайте прочтем эту статью. Она феноменальна. Давайте прочтем параграф за параграфом: «Когда 

иудазм потребовал, чтобы вся сексуальная деятельность была заключена в рамках семьи, это 

изменило мир. Запрет Торы на секс вне брака довольно просто сделал возможным создание 

западной цивилизации. Общества, которые не выставляли границы сексуальности, были загнаны 

в угол и не развивались. Последующее владычество западного мира может быть приписано 

сексуальной революции, инициированной иудаизмом и, продолженной в дальнейшем 

христианством. Эта революция состояла в том, чтобы поместить джина секса в бутылку брака. Она 

обеспечивала то, что секс больше не был доминирующим в обществе, превозносила любовь и 

сексуальность между мужчиной и женщиной (и таким образом почти сама по себе создала 

возможность любви и эротики в браке) и начала сложную задачу поднятия статуса женщины. Для 

нас, живущих спустя тысячи лет после начала этого процесса иудаизмом, почти невозможно понять 

степень, в какой неконтролируемый секс может владычествовать в жизни человека и общества. В 

древнем мире и до недавнего прошлого во многих частях света сексуальность, по сути, внедрилась 

в общество». И даже в религию! «Человеческая сексуальность, особенно мужская сексуальность – 

полиморфна или крайне разнузданна (намного больше, чем сексуальность животных). Мужчины 

занимались сексом с женщинами и мужчинами, с маленькими девочками и юношами, с одним 

партнером и большими группами…» Здесь начинаются подробности, и молодые люди начинают… Не 

будьте глупцами! Он говорит об истории. Такова реальность. Теперь мы переходим к определенным 

вещам, о которых должны были говорить с вами ваши родители. Если они не говорили с вами об этом, вы 

выдаете это своим хихиканием. Если вы хихикаете, вы показываете, что ваши родители не говорили с вами 

на эту тему. Стыд и позор таким родителям! Ваши родители должны были говорить с вами на эту тему. 

Спросите любого из наших детей – мы разговаривали с ними об этом. Что они скажут, как вы думаете? 

Обратите внимание на это крайне важное историческое исследование. Продолжайте. Он сказал, что 

сексуальность мужчин полиморфна. Это означает, что они хотят это делать с чем угодно, в разных формах. 

«Морфос» – форма, «поли» – много. Они хотят этим заниматься с чем угодно, с одушевленными 

предметами и неодушевленными. Народ Божий должен это понять. Такова была культура в то время. «… 

с незнакомцами и членами семьи, и разными домашними животными. Они достигали оргазма с 

неодушевленными предметами, такими как кожа, обувь…» 
Царица показывала на своем канале, что есть такие сумасшедшие люди, которые пытаются заниматься 

сексом со своим автомобилем. Есть такие фотографии, которые сняты видеокамерами на парковках. С 

автомобилями! С чем угодно, что даёт им чувство восхищения. Таково положение традиционализма 

человечества, которое, конечно, не связано с Богом. Бог совершил революцию против такого рода 

сатанинского традиционализма. Бог инициировал восстание. 

Продолжайте. Кстати, в буддизме, в кодексе буддистов написано, что можно заниматься сексом с 

глазницей черепа. С чем угодно! Это в настоящих традициях! Так как большинство людей необразованны, 

невежественны, они не думают, что такое может произойти. Нет, если вы по-настоящему образованны, вы 

знаете, насколько ложен человек. Насколько зол традиционализм человечества. Это существует везде, в 

разных культурах, не только на Западе. 

«… и другие предметы одежды, а также мочась и испражняясь друг на друга (заинтересованные 

читатели могут увидеть фотографии этого в некоторых музеях искусств, показывающих 

работы фотографа Роберта Мэпплсорпа), одеваясь в женские одежды, наблюдая за пытками других 

людей, лапая детей того же пола, слушая женский голос (например, «секс по телефону»)…» Вы 

понимаете? Из-за того, что люди необразованны. Вы никогда не узнаете об этом из вашего источника 

образования. По этой причине, при получении высшего образования, риск стать лесбиянкой или 

гомосексуалистом повышается в 8 раз. Потому что они говорят о «социальном эксперименте», но никогда 

не расскажут вам об этой мерзости. Вы не делаете ничего нового, вы занимаетесь очень древним и гадким. 

Вы не занимаетесь творчеством, вы занимаетесь древностью. Вы не современный и не прогрессивный, а 

древний! 

«… и, конечно, глядя на изображения тел или частей тел.» Фетишизм, порнография. Мужчины смотрят 

на запястье или ступню женщины и возбуждаются. «Существует мало что одушевленного и 

неодушевленного, что не приводило некоторых мужчин к оргазму». Таково положение вещей, которое 
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вы, девушки, не понимаете. Вы понятия не имеете, каковы хищники! Вы не представляете, насколько они 

похотливы и гадки. Девушки настолько безмозглы! Вы понятия не имеете об отклонениях 

традиционалистов мужской сексуальности! Феминистки Стайнем и Фридан говорят, что брак – это 

смертное ложе свободы. Нет, нет, это вы – смертное ложе свободы, когда верите в традиционализм сатаны, 

а не в брак. 

«Не все эти практики были оправданы обществом – инцест родитель-ребенок и соблазнение жены 

другого мужчины редко поощрялись, но многие были оправданы и показывают, к чему может 

привести неуправляемое или, говоря фрейдистскими терминами, «несублимированное» половое 

влечение. Десексуализация Бога и религии. Среди последствий неуправляемого полового влечения 

существует сексуализация всего, включая религию. Пока половое влечение не было правильно 

обуздано (но не подавлено, так как это ведет к другим деструктивным последствиям), высшая 

религия не могла развиваться». 
Половое влечение не должно быть подавлено. Оно должно быть правильно обуздано. И это совершил Бог. 

В Своем восстании против сатанинского традиционализма, Он взял сексуальность и обуздал её, направил 

её в брак. Он восстал против: «Нет, нет, занимайтесь сексом с чем угодно, получайте удовольствие». Он 

восстал против культуры, которая говорила: «Гедонизм, удовольствия, эрос, красота – высшие проявления 

общественных ценностей». Он сказал: «Нет! Честь, добродетель и брак будут ценностью общества». 

Вы понимаете, как это отличается? Высшая красота – это не удовольствия, не оргазм, не красота 

обнаженных форм! Самое высшее – это честь. Честь прекрасна. Мудрость прекрасна. Добродетель 

прекрасна.  И снова – женщина, ваша жена прекрасна. Он говорит об этом, я просто скажу кратко. Все 

культуры, которые принимают гомосексуализм, включая культуру японских самураев, в конце концов 

становятся женоненавистническими. Он привел цитаты ученых, изучающих Древнюю Грецию, и они 

говорят, что греко-римская культура была женоненавистнической. Они считали женщин грязными, 

второсортными. А что касалось получения удовольствия – «да, вы можете заниматься этим с женщинами 

иногда, но из-за этого у них появляются дети, но настоящее удовольствие, красота, гедонизм исходит от 

вашего философа, от ваших друзей-философов и их учеников». В этом они видели высшее проявление 

эротической красоты. Это грязно. И что произошло? Общество стало женоненавистническим, считало 

женщин грязными, с постоянными кровотечениями. «Женщины не понимают настоящей красоты 

сексуального драйва, красоты обнаженного тела». Внимание мужчин и их романтические притязания были 

направлены не на женщин. Женщины отошли на второй план. В центре внимания оказались мужчины. 

Животные оказались в центре внимания. А женщин оттеснили на второй план. 

Но Бог сфокусировался на браке. Он сказал: «Нет, все ваши романтические устремления, все ваше 

сексуальное внимание, вся ваша страсть должна быть направлена на одну женщину – на вашу жену. У вас 

не должно быть никакой страсти кроме неё». Вы понимаете? Он поднял женщин с положения «фабрики 

по производству детей» до центрального положения романтических устремлений цивилизации. Он поднял 

их до положения центрального внимания мужчин, в то время как те занимались сексом с другими 

мужчинами, мальчиками и девочками в греко-римской культуре. В конце концов таким образом, 

значимость набожных женщин, защита их… Об этом говорится в этой статье. 

Иудаизм считал семью основой общества. Тогда как в языческих культурах такого не было. Они постоянно 

разрушали общество. Инцест замалчивался. «Ты занимаешься сексом с тем и этим? Ничего страшного! 

Все так поступают!» В Библии даже сказано: «Не продавай язычникам рабов, и даже овец». Почему? 

Потому что они будут с ними заниматься сексом. Они будут насиловать животных. Библия защищала даже 

животных от насилия сатанинским традиционализмом! Библия защищала даже животных от насилия 

сатанинским традиционализмом! Как же произошло, что вы не изучаете этого в школах? Вам только и 

говорят о том, что Библия – старая, древняя, средневековая подавляющая книга. Нет, нет! Она была против 

того, чтобы любовь между мужчинами ставили в центр общества. Подавляет то, как трансгендеры 

приходят и отбирают у вас спорт, девушки! Мужчины переодеваются в женщин, называют себя 

женщинами, затем могут соревноваться с вами, бороться с вами, отбирать все ваши призы и стипендии, 

потому что считают себя женщинами! Так же и всё внимание было отобрано у женщин и 

сконцентрировалось на мужской эротике. Вы понимаете, как радикален Бог в отношении института семьи? 

Это было восстание и революция. Это была сексуальная революция, но не такая, какую вам внушали. 

Очень интересно, не так ли! 
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«Таким образом, первое, что сделал иудаизм – десексуализировал Бога: «В начале сотворил Бог небо 

и землю» при помощи Своей воли, а не благодаря какому-то сексуальному поведению». Помните, мы 

изучали это пару недель назад – большинство древних языческих мифологий рассказывают о мужчине 

боге и женщине-боге, которые занимаются сексом и творят при помощи дождя спермы, земля удобряется 

и рождаются дети. Но все эти истории о богах – истории о гомосексуализме, скотоложестве. Зевс похитил 

мужчину, занялся сексом с животным … Это всё полный бред. Хананейский бог Эль и Ашера – там всё 

замешано на сексуальности, откуда произошла вселенная, не по воле Божьей. Поэтому люди в таких 

языческих культурах, глядя на мир, на природу, видят секс. Они не видят Творца, они не видят Его Душу. 

Они не понимают цель Его внимания. Всё что они видят – два ложных божества занимаются порно-шоу. 

Поэтому неудивительно, что во всех этих культурах существуют разные сексуальные отклонения. «Если 

бог всемогущий спускается с небес в виде животного, занимается сексом с женщинами, то тогда вы тоже 

можете заниматься сексом с животными». Зевс волочился за сестрой своего брата, и ему было всё равно, 

он делал, что делал. Вы думали, что традиционализм – это христианство и иудаизм. Вот насколько вам 

промыли мозги. Вы не понимаете, что традиционализм – это то, чему учат в университетах. Вот что такое 

традиционализм, и он разрушителен. 

««В начале сотворил Бог небо и землю» при помощи Своей воли, а не благодаря какому-то 

сексуальному поведению. Это был кардинальный разрыв со всеми другими религиями и одно это 

изменило историю человечества. По сути, боги всех цивилизаций были вовлечены в половые 

отношения. На Ближнем Востоке Вавилонская богиня Иштар соблазнила человека Гильгамеша, 

вавилонского героя. В египетской религии бог Осирис имел сексуальные отношения со своей 

сестрой, с богиней Исидой, и она зачала бога Хора. В Ханаане главный бог Эль занимался сексом с 

Ашерой. В индуистских верованиях бог Кришна был сексуально-активным, имел множество жен, 

приударял за Радхой; бог Самба, сын Кришны, соблазнял смертных женщин и мужчин. В греческих 

верованиях, Зевс женился на Гере, волочился за женщинами, похитил прекрасного молодого 

мужчину Ганимеда и занимался мастурбацией. Посейдон женился на Амфитрите, приударял за 

Деметрой и изнасиловал Тантала. В Риме боги сексуально домогались и мужчин и женщин». 

Это было нормой. Это были боги. Любил бы такой пантеон богов Джеффри Эпштейн? На какого из богов 

он бы рассердился? Какого бога ненавидел бы круг педофилов и Билл Клинтон? Бога Библии или этих 

парней? Вы понимаете? Эти боги говорят: «Давай, ты можешь делать то, что захочешь». Кто так скажет? 

Бог или сатана? Билл Клинтон, все эти педофилы, Эпштейн, которого арестовали и который хотел 

покончить жить самоубийством, все эти педофилы, которые мучили детей… В своих домах за 5 миллионов 

долларов держат статуи Осириса, маленькие статуи египетского Ра, хананейскую архитектуру. Они 

говорят: «Это прекрасное произведение искусства. Я просто коллекционер». Нет, нет, это часть твоей 

религии. Ты коллекционируешь артефакты своей религиозной секты секса сатанинского 

традиционализма. По своей натуре ты – фундаменталист свого традиционализма. Ты восстаешь против 

настоящей сексуальной революции, которая защищает детей, женщин и сексуальность человечества. Это 

настоящая сексуальная революция. Это настоящее восстание против всего этого океана цивилизаций, 

которые занимаются этим. 

«Неудивительно, что придавая сексуальную активность богам, сами религии были насыщены 

всеми формами сексуальной активности. В древнем Ближнем Востоке и в других местах 

священники лишали девушек девственности до того, как те вступали в отношения со своими 

мужьями, а «священная» или ритуальная проституция была почти 

повсеместна». Повсеместна! «Психиатр и историк сексуальности Норман Суссман описывает 

ситуацию таким образом: «Проститутки мужского и женского пола, служащие временно или 

постоянно, и занимающиеся гетеросексуальными, гомосексуальными орально-генитальными, 

скотоложескими и другими формами сексуальной активности, оказывали услуги от имени 

храма». Что это означает? Это означает, что им платило государство! Правительство толкало религии. 

Они называют это идеологией, но по сути это религии. Это система верований. ЛГБТ ненавидят 

христианство и Библию. Они против неё. Но они хотят собрать артефакты всех религий, которые 

прославляли сексуальные извращения. «Это произведение искусства. Это галерея искусств». Нет, они 

нарисовали это, чтобы прославить сатану. Скульптуры сатанинских цивилизаций, сатанинского 

традиционализма – вот, что это такое. Они представляют сатанинский традиционализм, не модернизм, не 

прогрессивизм. «Левые» ненавидят слово «традиционализм», но их самих надо начать называть 

традиционалистами. Они – традиционалисты, сатанинские традиционалисты. Бог – модернист. Бог создал 
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эту невероятную культуру, которая защищает мужчин, женщин, детей. Он восстал против сатаны и 

владычества демонических культур. 

«В древнем Ближнем Востоке в первые века, анальные отношения были частью поклонения богине. 

В древнем Египте, Месопотамии и Ханаане существовали ежегодные церемониальные отношения 

между царем и священниками». Это также происходило и в Китае. «Весенние ритуалы», новогодние 

фестивали. Все это включало секс. Это был традиционализм. В этом вы росли. Это практиковали все ваши 

поколения. Такова была традиция, но Бог совершил революцию. 

«Женщины-проститутки вступали в отношения с мужчинами-прихожанами…» Кстати, женщины-

проститутки не выбирали этого, их продавали после того, как насиловали тысячи раз, после того, как они 

получили психологическую травму и поверили, что они – избранные. Их насиловали с 5-летнего возраста, 

они получали психологическую травму, и не знали другого пути. Мы только что слушали интервью с 

адвокатом Крейга. Он приходил в офис, где был охотник за педофилами, спецназовец, и он это 

рассказывал, это на самом деле так. Вы понимаете? 

«… в храмах древней Месопотамии, Финикии, Кипра, Коринфа, Карфагена, Сицилии, Египта, 

Ливии, Западной Африки и древней и современной Индии». Везде, везде! В древнем мире. Храмовая 

проституция – это не изолированное явление. Она существовала везде, потому что не было конца 

сатанинскому традиционализму и его сексуальным ценностям. Не было конца. 

«В самом древнем Израиле были неоднократные попытки восстановления храмовой проституции, 

которые перелились в повторяющиеся войны иудеев против храмового секса». «Восстановления» – 

вы видите, они пытались снова ввести её, через небольшие трещины: «Давайте будем толерантны, не 

будем придираться». Восстановление – означает введение сатанинских традиций. Это означает 

восстановление секс-трафика, убийства детей. 

«В Библии есть запись о том, что иудейский царь Аса «убрал qdeshim (храмовых проституток-

мужчин) с земли»». Они продавали не только молодых девушек, но ещё и молодых юношей. Нет конца 

похоти сатанинского традиционализма! Дело не заканчивается гомосексуализмом. Гомосексуализм – это 

открытие врат, он ведет ко всем другим явлениям. Как только вы входите в традиции сатаны, где «всё 

дозволено – гедонизм, эротицизм – это ваша цель, ваше удовольствие. Это главные ценности, а не честь, 

не добродетель, не готовность умереть, спасая людей, нет! Удовольствия, оргазм!» Всё становится 

подчинено. Это традиционализм, сатанинский традиционализм. 

«… его преемник Иосафат убрал с земли… остатки qdeshim, которые оставались со времен его отца 

Асы» и затем позже Царь Иосия в своих религиозных реформах «разрушил дома qdeshim». Они 

убрали их. Они разрушили дома храмовой проституции. «Но разве это не насилие?!» Да!! Они уничтожили 

их! Потому что эти хищники сатанинского традиционализма не слушают слов, и говорят «нет». Они 

позволяют насиловать вас, и делать с вашими детьми всё, что им захочется. Они понимают только жезл 

железный. «Но жезл железный – это символический атрибут!» Нет. Изнасилование детей не 

символическое действие. Остановить изнасилования, куплю-продажу детей нужно не символически, а по-

настоящему. Жезл железный… Они ненавидели… Люди по всему миру слушают Писание про жезл 

железный. Они спрашивают: «Есть только одно упоминание о жезле железном?» Нет, существует 

множество Писаний о нём в Библии, где говорится, что атрибутом силы должны владеть добрые люди. 

«В Индии до сего века в некоторых индуистских культах между монахами и монашками 

существовали обязательные отношения, жены должны были вступать в отношения со 

священниками, которые представляли бога». Это часть обычной традиционной религии. Но вы думали, 

что иудео-христианство – традиционализм. Потому что вы были хорошими безмозглыми рабами 

правительства и тех людей, которые управляли им, как Билл Клинтон – педофил в сети Джеффри 

Эпштейна. Вы были очень хорошими рабами, слушающими хороших правительственных учителей. 

Хорошие рабы! Нет! Бог совершает революцию против этого! Брак – это не смертное ложе женщин. Это 

спасение женщин. Что Он делал с набожной женщиной-матерью? Он возвысил её, набожную честную 

женщину! Он сделал её единственным получателем внимания мужа. Ни один другой мужчина, ни один 

ребенок не мог получить его внимание таким образом, как получала его женщина. Когда такое 

существовало в истории? В реальности, когда существовали культуры, которые были вовлечены в 

гомосексуализм, в скотоложество, и тому подобное, внимание мужчин было рассеяно, мужчины стали 

женоненавистниками, считая женщин грязными, ворча и жалуясь: «С ними трудно иметь дело. Они не 

хотят заниматься сексом». 

Эта культура стала женоненавистнической. Она не защищала женщин. Существует столько лжи. 

Используя силу, правительство ворует, внушает детям. Почему они не учат реальности месопотамской, 

карфагенской проституции, проституции индуизма? Почему они не учат реальности? Это важная часть 
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истории. И иудео-христианское мировоззрение ударяет по нему и отделяется от этого. Почему этого нет в 

учебниках по истории?! Оно отделяется от этого, отвергает это. Оно говорит: «Нет, жена станет 

единственным получателем всего внимания мужчины и его сексуальной энергии. Она будет единственной, 

кто заслуживает этого внимания, больше ничто, всё другое зло и разрушительно для общества и мерзость 

в глазах Бога». Вы видите, как это возвышает женщину? Вы думаете, все эти девушки, которым промыло 

мозги правительство, которые стали рабынями, верят, что если они примут это, будет хорошо, все будут 

свободны? «Все дело в любви! Я хочу любить и они хотят любить!» Но вы теперь позволяете возникнуть 

культуре, которая релятивизирует вас и считает вас грязными. И чем больше мужчин будет вовлечено в 

это, тем меньше мужчин захотят вас, потому что «у вас менструации, кровь, вы воняете, вы грязны, вы 

нечисты». Такими видят женщин эти культуры. 

Даже в японской культуре синтоизма женщина считается нечистой. Так же и в конфуцианстве – женщины 

нечисты, хотя у них были наложницы, секс-рабыни и всё что угодно. В синтоизме и конфуцианстве. 

Конфуцианство поддерживалось государством. Все культуры не одинаковы, но даже и в Корее, и в Японии 

женщин считали грязными, существами второго сорта. Это исходит из синтоизма и конфуцианства, а не 

из христианства. Христианство превозносит женщин до положения дочерей Бога и единственного 

получателя всей страсти мужчины. Они не могут пойти вне и выше женщины. Это громадный сдвиг 

цивилизации. 

Вы хотите, чтобы ваш муж занимался сексом с животными, с другими женщинами и детьми?! Вы с ума 

сошли?! Настоящая причина, почему вы восстаёте против этого, написана в вашем сердце, но вы также 

живете в плодах иудео-христианской культуры. Поэтому вы верите в это. В древнем мире было не так. 

Молодые юноши спали с учителем по философии. «Это прекрасно!» Это считалось высшим достижением. 

«Он признал тебя! Поздравляю, дорогой! Наверно так прекрасно, когда тебя насилует твой учитель 

философии!» То же самое относилось и к священникам и послушникам. Такой была культура. Кто 

защищал детей, жену? Но вы видите, как отлично промывались мозги. Правительственные школы хорошо 

научили вас быть рабами, научили попасть в ловушку, чтобы разрушить себя. 

Прогоняя иудео-христианскую культуру и цивилизацию, вы приглашаете традиционализм сатанизма, и 

что происходит, когда он приходит и завоёвывает? Точно также, как и трансгендеры, вы думали, что надо 

хорошо себя вести с этими парнями, которые притворяются девочками: «Мы хотим быть открытыми для 

всех, он сказал, что его пол –  женский, будьте толерантны, прогрессивны, современны!» И вот что 

происходит. Эти парни, которые считают себя девушками, хотя у них есть шланг и колокольчик… А вам 

нужно не только принимать с ними душ… Родители большинства девушек не должны заставлять своих 

дочерей оголяться перед гениталиями мужчины, когда те принимают душ! Женщины должны иметь 

убежище, где они могли быть сами по себе, и туда не должны вторгаться шланги и колокольчики! Должны 

быть безопасные места, куда не могут войти посторонние. 

Вы видели того парня на Inforwars, у которого брал интервью Алекс Джонс? Это полный болван с 

ожирением, я не могу описать, он невероятно болен ментально, я не могу даже описать! Но он нападает на 

азиатских женщин! Этот трансгендер, либеральный модник обвиняет азиаток, потому что он пошел в 

педикюрный салон, и женщина нетолерантно отказалась намазать воском его яйца! «Она делает эпиляцию 

в области бикини другим женщинам, но почему не мне?! Я считаю себя женщиной!» Нет, ты – ожиревший 

мужчина с психическим расстройством. Включите этот ролик! 

«Женщин должны заставлять…» Давайте посмотрим, что он говорит. 

  

Отрывки из августовского «Отчёта Царя» 2019 года. 

Отрывок из «Отчёта Царя» от 1 августа 2019 года. 
«Сказал также к некоторым, которые уверены были о себе, что они праведны, и уничижали других, 

следующую притчу: два человека вошли в храм помолиться: один фарисей, а другой мытарь. Фарисей, 

став, молился сам в себе так: Боже! благодарю Тебя, что я не таков, как прочие люди, грабители, 
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обидчики, прелюбодеи, или как этот мытарь: пощусь два раза в неделю, даю десятую часть из всего, что 

приобретаю. Мытарь же, стоя вдали, не смел даже поднять глаз на небо; но, ударяя себя в грудь, 

говорил: Боже! будь милостив ко мне грешнику! Сказываю вам, что сей пошел оправданным в дом свой 

более, нежели тот: ибо всякий, возвышающий сам себя, унижен будет, а унижающий себя возвысится». 

Примечание: «Это притча относится к древним и современным фарисеям. Иисус говорил прямо, а не 

уклончиво. 

Сборщики налогов были известны своей порочностью. Фарисеи с другой стороны были в почете. В данной 

ситуации можно ожидать что фарисеев будут превозносить, а сборщиков налогов проклинать. 

Положение стоя было типичным для молитвы, но в данном случае это означало высокомерие. Чувство 

собственного превосходства не является хорошей причиной благодарить Бога. Скорее это причина для 

раскаяния. Это пример того как фарисеи действительно перешли границы закона в своей религиозности. 

Их гордыня и презрение к другим показывает их истинное состояние сердца. Сердце считалось местом 

где находится грех. Действия сборщика налогов говорят о полном раскаянии, чувстве смирения. Для того 

чтобы получить прощение он думает не о своих делах, а исключительно о милости Бога. Отчаянная 

исповедь сборщика налогов может принести результаты благодаря раскаянию. 

Но оправдание благодаря вере приходит независимо от дел. Дела – это результат оправдания верой, а не 

причина, по которой Бог прощает грешника». 

Хёнг Джин ним: Очень мощные слова. Каждый день каждый человек совершает небольшие грехи. Вопрос 

в том, как вы поведете себя: как фарисей или как сборщик налогов? Вопрос в том предстанете ли вы перед 

Богом с истинным раскаянием. Бог ненавидит самодовольные молитвы. 

В нашем сообществе мы должны серьёзно относиться к греху. Молодые люди не должны считать, что 

грешить – это нормально. Но если они совершили грех и раскаялись, то существует путь к искуплению. 

Это не значит, что вы просто можете продолжать жить как ни в чем, не бывало. Бог может и простил вас, 

но вам придется столкнуться серьезным наказанием, особенно если вы совершили тяжёлый грех, а люди 

вам доверяли.  Со временем люди могут вас простить, но их невозможно заставить сделать это. Что 

посеешь, то и пожнешь. Искреннее раскаяние от сердца очень важно. Это то, как повел себя сборщик 

налогов. Он искренне желал этого. Сердце – это место где находится грех. Но вы не можете заставить 

людей простить грех. Для этого потребуется время. Это может быть 20-30 лет. 

Бог может дать прощение человеку, но, если у его греха есть реальные последствия для других людей, 

люди будут осуждать их. Это естественные последствия плохих поступков. 

Баланс заключается в следующем: нужно раскаиваться как сборщик налогов с пониманием того, что 

необходимо просить прощения у Бога, и в то же время, сообщество не должно быть фарисейским. Нужно 

давать людям возможность получить прощение и начать новую жизнь во Христе. 

Люди совершают грех, затем они отдают жизнь Христу и получают освобождение от греха, но это не 

отрицает силу греха.  Люди могут продолжать осуждать этого человека. Это справедливая реакция. 

Мы должны молиться о том, чтобы молодые люди, Благословлённые пары были праведными и хранили 

свое Благословение и не делали глупых поступков.    Грех может испортить вашу жизнь. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 2 августа 2019 года. 
Рема Первое послание к Коринфянам, глава 6: «Как смеет кто у вас, имея дело с другим, судиться у 

нечестивых, а не у святых? Разве не знаете, что святые будут судить мир? Если же вами будет судим 

мир, то неужели вы недостойны судить маловажные дела?  Разве не знаете, что мы будем судить 

ангелов, не тем ли более дела житейские? А вы, когда имеете житейские тяжбы, 

поставляете своими судьями ничего не значащих в церкви. К стыду вашему говорю: неужели нет между 

вами ни одного разумного, который мог бы рассудить между братьями своими? Но брат с братом 

судится, и притом перед неверными. И то уже весьма унизительно для вас, что вы имеете тяжбы между 

собою. Для чего бы вам лучше не оставаться обиженными? для чего бы вам лучше не терпеть лишения? 
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Но вы сами обижаете и отнимаете, и притом у братьев. Или не знаете, что неправедные Царства 

Божия не наследуют? Не обманывайтесь: ни блудники, ни идолослужители, ни прелюбодеи, ни малакии, 

ни мужеложники, ни воры, ни лихоимцы, ни пьяницы, ни злоречивые, ни хищники – Царства Божия не 

наследуют. И такими были некоторые из вас; но омылись, но освятились, но оправдались именем Господа 

нашего Иисуса Христа и Духом Бога нашего». 

Примечание: «Термин «святые» является обобщенным и обозначает верующих вообще, в отличии от 

термина «верующие», который обозначает верующих как группу. «Святые будут судить мир». Смотреть: 

Даниил, глава 7, стих 22; Евангелие от Матфея, глава 19, стих 28; Откровение, глава 2, стих 26; 

Откровение, глава 20, стих 4. 

«Мы будем судить ангелов». Смотреть: Исайя, глава 24, стих 21; Второе послание Петра, глава 2, стих 4. 

Хёнг Джин ним: Давайте посмотрим Исайя, глава 24, стих 21: «И будет в тот день: посетит Господь 

воинство выспреннее на высоте и царей земных на земле». 

Хёнг Джин ним: Давайте посмотрим Второе послание Петра, глава 2, стих 4: «Ибо, если Бог ангелов 

согрешивших не пощадил, но, связав узами адского мрака, предал блюсти на суд для наказания». 

Хёнг Джин ним: И давайте посмотрим Иуда, стих 6:  «…и ангелов, не сохранивших своего достоинства, 

но оставивших свое жилище, соблюдает в вечных узах, под мраком, на суд великого дня». 

Хёнг Джин ним продолжает читать примечание: «…поставляете своими судьями ничего не значащих в 

церкви». В греческом языке это может быть повелительным наклонением или вопросом. В первом случае 

здесь имеется в виду: «Если вы собираетесь обращаться в светский суд, то с таким же успехом вы можете 

назначить судьями самых неквалифицированных евреев». 

Если это вопрос, то имеется ввиду: «Вы посылаете их чтобы их судили наименее квалифицированные?» 

Неправедные не унаследуют Царство Бога […] Этот отрывок доказывает, что слова Павла и Иакова 

согласуются друг с другом. 

Давайте посмотрим Послание к Ефесянам, глава 2: «Ибо благодатью вы спасены через веру, и сие не от 

вас, Божий дар: не от дел, чтобы никто не хвалился. Ибо мы – Его творение, созданы во Христе Иисусе 

на добрые дела, которые Бог предназначил нам исполнять». 

Хёнг Джин ним: «Мы созданы во Христе для того, чтобы делать добрые дела. Когда мы делаем добрые 

дела, Бог меняет наши сердца, нашу личность с помощью Святого Духа. Он ведет нас к добрым делам. 

Мы не должны быть как фарисеи. Если кто-то совершил грех, мы не должны пытаться ставить себя выше 

него. Мы забываем, что мы тоже грешники. 

Когда Отец прощал людей из Федерации Семей. Нам никогда не объясняли почему он это делал. Он 

прощал по Божьей благодати, а не потому что он релятивизировал грех. 

Конечно мы не должны оставлять у власти тех, кто совершил грех. Это приведет к коррупции. 

Хёнг Джин ним говорит, что молодые люди должны следить за тем чтобы не совершить сексуальный грех. 

Было проведено исследование о том, почему мужчины вступают с сексуальные отношения с женщинами 

коллегами. Они делают это потому что начинают проявлять эмпатию к ним. 

Культура покрывательства внебрачной связи разрушает общество. 

Закон Бога защищает даже животных от сексуального насилия. В Древнем мире секс с животными был 

традицией. 

Все Благословленные пары должны быть очень осторожны с сексуальным грехом, так как они находятся 

на положении лидеров. 
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Если такое происходит, должно быть публичное раскаяние. Раскаиваться в сексуальных грехах – это 

характерно для христианской культуры. Это идет от сексуальной революции, которую принесла Библия. 

Этого нет в языческих культурах. 

Трамп раньше был плейбоем, но сейчас он верен Мелании. 

Мы не должны создавать фарисейскую культуру. Мы всё равно должны молиться за раскаявшихся и не 

раскаявшихся грешников и желать им того же что желает им Бог, несмотря на то, что предыдущая глава 

говорит: «Не ешьте за одним столом с блудником, пьяницей и так далее».  Здесь имеется в виду не 

позволяйте грешникам влиять на культуру сообщества.  Но если это люди, которых вы евангелизируете, 

то они будут постепенно меняться. Вы не должны терпеть их порочную культуру. С любовью к человеку 

вы должны противостоять его порочной культуре. Помогите им, молитесь за них. 

Старые лидеры не учили нас этому. Они не учили, что, если кто-то согрешил, нужно молиться за него, 

особенно если он раскаялся. Мы отвергаем грех, но не отвергаем человека, который раскаялся в грехе. Мы 

сами были грешниками, которые раскаялись. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 5 августа 2019 года. 

Рема: Первая книга Царств, глава 20. 

Хёнг Джин ним: Нам нужен небольшой контекст: Ионафан заключает договор с Давидом. Ионафан – это 

сын Саула. Ионафан договаривается с Давидом о том, что не выдаст его и что царём станет Давид. Саул 

преследует Давида. 

Читает Хёнг Джин ним: «…он говорил: “отпусти меня, ибо у нас в городе родственное 

жертвоприношение, и мой брат пригласил меня; итак, если я нашел благоволение в очах твоих, схожу я 

и повидаюсь со своими братьями”; поэтому он и не пришел к обеду царя. Тогда сильно разгневался Саул 

на Ионафана и сказал ему: сын негодный и непокорный! разве я не знаю, что ты подружился с сыном 

Иессеевым на срам себе и на срам матери твоей? Ибо во все дни, доколе сын Иессеев будет жить на 

земле, не устоишь ни ты, ни царство твое; теперь же пошли и приведи его ко мне, ибо он обречен на 

смерть. И отвечал Ионафан Саулу, отцу своему, и сказал ему: за что умерщвлять его? что он 

сделал? Тогда Саул бросил копье в него, чтобы поразить его. И Ионафан понял, что отец его решился 

убить Давида. И встал Ионафан из-за стола в великом гневе и не обедал во второй день новомесячия, 

потому что скорбел о Давиде и потому что обидел его отец его. На другой день утром вышел Ионафан 

в поле, во время, которое назначил Давиду, и малый отрок с ним. И сказал он отроку: беги, ищи стрелы, 

которые я пускаю. Отрок побежал, а он пускал стрелы так, что они летели дальше отрока. И побежал 

отрок туда, куда Ионафан пускал стрелы, и закричал Ионафан вслед отроку и сказал: смотри, стрела 

впереди тебя. И опять кричал Ионафан вслед отроку: скорей беги, не останавливайся. И собрал отрок 

Ионафанов стрелы и пришел к своему господину. Отрок же не знал ничего; только Ионафан и Давид 

знали, в чем дело. И отдал Ионафан оружие свое отроку, бывшему при нем, и сказал ему: ступай, отнеси 

в город. Отрок пошел, а Давид поднялся с южной стороны и пал лицем своим на землю и трижды 

поклонился; и целовали они друг друга, и плакали оба вместе, но Давид плакал более. И сказал Ионафан 

Давиду: иди с миром; а в чем клялись мы оба именем Господа, говоря: “Господь да будет между мною и 

между тобою и между семенем моим и семенем твоим”, то да будет на веки. И встал [Давид] и пошел, 

а Ионафан возвратился в город». 

Примечание: Давид оставался в бегах до смерти Саула. 

Хёнг Джин ним: Давиду было дано обещание. У него была миссия от Бога. Бог защищал его. У Давида 

была цель и он должен был жить с этой целью всю жизнь и не оставлять её. 

Мы также должны иметь цель в жизни. Вчера или позавчера я разговаривал с молодыми людьми и детьми 

о том, что вы также должны уметь направлять свою семью, свою жену к возвышенному. Мы не можем 

думать только о мирском.  Муж должен быть главой семьи. 
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Чаще матери слишком помешаны на том, чтобы дети получили хорошее образование в учебных 

заведениях. Им это нужно для статуса. Это эгоистичная цель. Но эти учебные заведения промывают детям 

мозги. Они становятся рабами статуса. 

Даже если вы стремитесь к материальному успеху вам всё равно придется задаваться вопросом в чём цель 

вашей жизни. 

Нужно смотреть на природу и думать о сознании (mind) Создателя. Стивен Мейер один из лучших 

биологов. Даже профессор компьютерных наук Йельского университета Blinkie вынужден признать, что 

Стивен Мейер убедил научные круги в ложности теории эволюции. 

Я постоянно исследую эту тему, так как наша книга об этом. 

Эволюционная математика доказала, что разные виды животных не могли появиться благодаря мутации. 

Для этого потребовались бы миллиарды лет. Еще не прошло достаточно времени чтобы ящерица смогла 

мутировать в млекопитающее и производить молоко. 

Хёнг Джин ним говорит о том, что через две недели его старший сын получит Благословение, что детям 

повезло, так как он хороший коуч для своих детей. 

Хёнг Джин ним: Молодое поколение Sanctuary должно быть благодарно старшему за ту жертву которую 

они принесли. 

Эта жертва была принесена не зря. То, что осталось от неё всё ещё живо и Царство Бога придёт. 

Очень важно размышлять над нашей миссией и нашей целью, которую дал нам Бог. 

В повседневной жизни необходимо выделять время для размышлений над Писанием, для пребывания на 

природе. 

Бог позволил Давиду и Ионафану заключить договор. Несмотря на то, что Ионафан был следующим на 

очереди, он уступил трон Давиду. Он уступил воле Бога. 

Кук Джин хочет быть успешным, потому что он хочет осуществить желание Отца продолжать его 

служение. Конечно он любит оружие, но прежде всего он рад служить Отцу. Мы говорили об этом с 

детьми.  Дети говорили: «Я хочу быть успешным, так как я хочу, чтобы служение Истинного Отца 

продолжалось». Это сердце Божьего старшего брата. 

У Давида была миссия быть царём, у Ионафана была миссия служить царю. Поэтому понимание миссии 

очень важно для вашей жизни. 

Я бы не смог продолжать служение без вашей поддержки. Вы молитесь за нас, финансируете нас 

стремитесь стать миллиардерами для того, чтобы работа Бога продолжалась.  Мы хотим, чтобы люди в 

Sanctuary стали миллионерами и миллиардерами, для того чтобы финансировать Провидение. Мы знаем, 

что они не будут использовать деньги только для себя, так как они понимают свою миссию построения 

Чхонильгук. 

Каждый день необходимо выделять время для размышлений о возвышенном, о миссии.  И затем со свежим 

пониманием миссии возвращаться к мирским делам. 

  

Отрывок из «Отчёта Царя» от 6 августа 2019 года. 
Рема: Евангелие от Марка, глава 11. 
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Хёнг Джин ним: Иисус входит в Иерусалим. Это удивительно сегодня я проснулся, напевая христианскую 

песню. [Поёт]. В этой песне говорится: «Больше чем человек, который ходил по воде, больше чем человек, 

который исцелял слепых, больше чем наука и чудеса. Он жив во мне». Христос творил все эти чудеса, но 

важнее всего это то, что он жив во мне. Затем в припеве говорится: «Он победил смерть и покрыл мои 

грехи», «Смерть не имеет власти внутри меня». Разве это не замечательно. 

Отцу нравилась песня Элвиса «If I can dream». [Поёт]. Мне больше нравится перевод этой песни на 

корейский. Я никогда особо не любил Элвиса, но Отец любил эту песню. Хё Джин постоянно пел эту 

песню. Мы перевели её на корейский. Эта песня вдохновляла Отца. 

Перейдём к Реме. В этом эпизоде Иисус едет на осле. Когда я прочитал первые 10 стихов я сразу подумал 

о том насколько это отличается от того как Цезарь въезжал в Рим.  Иисус въезжал в Иерусалим в льняной 

одежде и на осле. Это выглядело жалко и смешно. Цезарь наверно въезжал в Рим на мускулистом белом 

коне со всеми атрибутами Римской империи с сотней солдат… Это демонстрация силы сатанинских царей: 

«Вам лучше принять эту систему, или вы все умрёте».  Это потенциальная угроза насилием. 

Говорят: «Деньги правят миром». На самом деле насилие правит миром. Потому что вся та власть и деньги, 

которыми обладает элита была захвачена силой. Даже в Библии сказано: «Царство Небесное силою 

берется». Политический сатанизм, коммунизм, социализм, большое правительство управляет миром. С 

помощью силы они арестовывают вас за нарушение глупых правил. Они всегда придумывают новые 

законы, 20 тысяч новых законов в год. 

Интересно что стрелок Эль Пасо выбрал «левый» город, где людям промыли мозги о том, что им не нужно 

огнестрельное оружие, самозащита. Это место где управляют демократы, где существует запрет на 

оружие. 

На видео с камеры слежения видно, что стрелок заходит в Walmart с противошумными наушниками. На 

нём не было бронежилета. Он застрелил 20 человек и ранил 29. Это невозможно сделать с помощью AK c 

магазином в 30 патронов. Мы ещё не знаем был ли там один стрелок или их было больше. Интересно, что 

незадолго до этого в его биографии вдруг появляются изменения: он становится сторонником Трампа. Был 

ли он на антидепрессантах и имел ли связи с правительством? Пол Джозеф Уотсон говорит, что возможно 

эта стрельба – это ответ на преследование консервативных журналистов. 

Инструктор по стрельбе John Lovell сказал, что хотел бы быть в том месте во время стрельбы и убить 

стрелка. 

Видите, какая разная реакция.   Пол Джозеф Уотсон либертарианец и John Lovell тоже 

либертарианец.  John Lovell убежденный христианин. Однажды я встретил его на выставке оружия, и он 

поблагодарил меня за то, что я делаю для Бога. А Пол Джозеф Уотсон, который тоже либертарианец, 

хорошо выглядящий известный ютубер, говорит: «Ладно, убей этих ублюдков». (Имеется ввиду: «Убей 

тех граждан, которые поддерживает запрет на ношение оружия»). В то же время люди из сообщества 

владельцев огнестрельного оружия говорят: «Теперь мы будем охотится за этими стрелками. (То есть 

теми, кто устраивают стрельбу по людям). 

Видите, какая разная риторика. 

Посмотрите на всех этих бета – самцов стрелков: 

https://www.instagram.com/p/B0xyzcvgbFa/ 

Вот что происходит, когда обществу промывают мозги матери и женщины учителя. Они учат тому, что 

мужчины — это зло… Многие отцы превратились в женщин, в бета-самцов. Они слабы, они не занимаются 

боевыми искусствами. 

Хёнг Джин ним говорит о важности тренировок. 

https://www.instagram.com/p/B0xyzcvgbFa/
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Быть мужчиной – это быть готовым пожертвовать жизнью ради людей. Быть мужчиной – это быть 

способным противостоять злу. 

В дневное время в Walmart нет сильных мужчин. Сильные мужчины в это время работают. Кто ходит в 

Walmart днём? Женщины. И женщины слабее мужчин. 

Walmart – это зона где запрещено огнестрельное оружие. 

Тот стрелок в Дейтоне застрелил 9 человек за 20 секунд.  Это очень много времени. Владельцы оружия 

могут достать оружие за 1,5 секунд. Бабушки могут достать оружие за 3 секунды. Стрелок в Дейтоне не 

успел бы застрелить столько людей. В него стреляли бы со всех сторон. 

Только в либеральных местах вы можете беспрепятственно стрелять в людей течение 20 секунд. 

Как решить эту проблему? Конечно не с помощью законов, контролирующих владение оружием. У нас 20 

тысяч таких законов.  Это не решает проблему. «Левые» как коммунисты таким образом пытаются 

разоружить людей. 

Как решить эту проблему?  Это называется Царство Жезла Железного, где зло будет повержено очень 

быстро. 

Хёнг Джин ним повторяет что нужно тренироваться. 

Если мы хотим остановить эти массовые убийства, нам нужно больше тренированных людей, женщин. 

Христианские женщины должны взять в руки огнестрельное оружие. 

  

Конспект «Отчёта Царя» от 9 августа 2019 года. 
Смотрят инстаграм: https://www.instagram.com/p/B06VZ1ngGFi/ 

Описание к посту: ЭТО НЕ УЧЕБНАЯ ТРЕВОГА. Сенаторы Республиканской партии объединяются с 

сенатором Линдси Грэмом с целью конфискации оружия. 

Сделайте Репост @gunownersofamerica 

Нам нужно, чтобы вы сделали следующее: 

1. Электронная почта: используйте ссылку в описании профиля, для того чтобы отправить электронное 

письмо КАЖДОМУ сенатору GOP, чтобы отклонить законопроект Грэма о конфискации оружия. 

Даже если ваши сенаторы не являются республиканцами, сенаторы, с которыми вы будете 

связываться, всё равно должны услышать ваше мнение. У нас есть предварительно написанный, 

редактируемый текст, поэтому, пожалуйста, создайте свое сообщение. Будьте уважительны. 

2. Телефон: затем позвоните вашим сенаторам по телефону (202) 224-3121, и убедите их отклонить 

законопроект Грэма. 

3. ПОДЕЛИТЕСЬ: отметьте тегом по крайней мере двух друзей в комментариях, чтобы они также 

приняли меры. 

Хёнг Джин ним: Все, кто видят это должны сделать это. 

https://www.instagram.com/p/B06vb9OgWlD/ 

Джо Байден в интервью говорит, что хочет конфисковать оружие. 

Рема: Евангелие от Иоанна, глава 7. 

https://www.instagram.com/p/B06VZ1ngGFi/
https://www.instagram.com/p/B06vb9OgWlD/
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Читает Хёнг Джин ним: «Но в половине уже праздника вошел Иисус в храм и учил. И дивились Иудеи, 

говоря: как Он знает Писания, не учившись? Иисус, отвечая им, сказал: Мое учение – не Мое, но 

Пославшего Меня; кто хочет творить волю Его, тот узнает о сем учении, от Бога ли оно, или Я Сам от 

Себя говорю. Говорящий сам от себя ищет славы себе; а Кто ищет славы Пославшему Его, Тот истинен, 

и нет неправды в Нем. Не дал ли вам Моисей закона? И никто из вас не поступает по закону. За что 

ищете убить Меня? Народ сказал в ответ: не бес ли в Тебе? кто ищет убить Тебя? Иисус, продолжая 

речь, сказал им: одно дело сделал Я, и все вы дивитесь. Моисей дал вам обрезание (хотя оно не от Моисея, 

но от отцов), и в субботу вы обрезываете человека. Если в субботу принимает человек обрезание, чтобы 

не был нарушен закон Моисеев,- на Меня ли негодуете за то, что Я всего человека исцелил в субботу? Не 

суди́те по наружности, но суди́те судом праведным». 

Примечание: «Приближался Сукко́т и Иисус шел по Галилее. Он не ходил в (jury) так как евреи хотели 

убить его». 

Хёнг Джин ним: Интересно что Иисус очень хорошо знал Писание.  Мы забываем, что Отец тоже очень 

хорошо знал Писание. Проблема была в том, что люди вокруг Отца знали только те, слова из Библии 

которые были в Божественном Принципе. Они знали их без контекста. Они не знали библейского 

контекста. Чтобы понять Божественный Принцип нужно изучать Библию. Если вы теряете контекст, то 

Божественный Принцип можно интерпретировать как угодно. 

Хёнг Джин ним говорит о том, что старые лидеры не уделяли Библии должного внимания и поэтому 

молодые люди стали релятивистами. Мать Хан всегда пыталась уменьшить авторитет Отца. 

Хёнг Джин ним: Здесь мы видим, что Иисус очень хорошо знал Писание, Ветхий Завет. Люди были в шоке, 

когда он проповедовал в храме. 

«И дивились Иудеи, говоря: как Он знает Писания, не учившись?» 

Очень важно знать библейский контекст. 

Хёнг Джин ним рассказывает, как в школе его учили что Библия — это мифология. 

Хёнг Джин ним: Это то, что делают «левые». Они промывают мозги молодым людям. То, что происходило 

в Церкви Объединения было похоже на биполярное расстройство. С одной стороны, мы должны были 

верить в консервативные принципы, «Вашингтон Таймс», быть против коммунизма, и с другой стороны 

лидеры становились все «левее» и «левее». В присутствии Отца они говорили о том, как замечателен 

«Вашингтон Таймс», а за его спиной они  учили «лефтизму» и хотели чтобы их дети учились в 

университетах Лиги Плюща. 

Отец хотел, чтобы мы учились в университетах Лиги Плюща для того чтобы мы наблюдали и изучали 

формы поведения врага. Но лидеры говорили молодым людям: «Идите в Лигу Плюща и у вас будет много 

денег и успех». Они учили своих детей, что успех не связан с Христом. 

Хёнг Джин ним рассказывает о том, как чуть не втянулся в секуляризированную культуру.  Он был очень 

популярным среди сверстников в средней школе, так как плохо учился, был пранкстером и постоянно 

получал наказание за это (detention).  Это считалось круто, поэтому он был популярен среди девушек. Он 

также катался на скейте. 

Хёнг Джин ним: Я любил Отца, поэтому я не вступал в романтические отношения с девушками. Бог 

заставил меня ввязаться в драку с Poma, который впоследствии стал моим лучшим другом. Благодаря этой 

драке я решил заниматься боевыми искусствами. Я хотел, чтобы другие дети меня уважали. 

Муж сестры постоянно бил меня так как мои оценки всегда были ниже B+. Мои ноги постоянно были в 

синяках. Поэтому я так хотел научиться драться. 

Каждый день после школы я шел тренироваться до 9-10 часов вечера. 
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Боевые искусства стали очень важным аспектом тренировок молодых людей. 

Если бы я не начал заниматься боевыми искусствами, а вместо этого ходил на вечеринки, дьявол бы 

захватил меня. Тренировки выработали во мне дисциплину, я находился в окружении сильных мужчин. Я 

уже не думал о девушках и о том, как произвести на них впечатление. 

Тогда я думал, что уметь драться без оружия – это круче чем с оружием. Сейчас я учу молодых людей что 

это не так. 

С 14 лет боевые искусства стали важной частью моей жизни. Я тренировался как фанатик. Я чувствовал, 

что, тренируясь я смогу приносить Отцу радость и держаться подальше от девушек. Но в то время я не 

изучал Библию. 

Молодые люди должны сочетать тренировки с изучением Библии. 

Джиу-джитсу – самый опасный спорт. Принципы ММА очень похожи на духовные принципы: сражаться 

несмотря на трудности, сражаться несмотря на раны. В духовной жизни есть враг – сатана. Он пытается 

причинить вам вред. Он пытается подорвать вашу веру. Во время тренировок молодые люди осознают 

насколько они слабы. Я как черный пояс доминирую над ними. Они ничего не могут сделать против меня. 

Я испытал то же самое, когда был синим поясом. 

Моя будущая невестка во время завтрака в Святой День сказала, что тренировки здесь намного 

интенсивнее, чем в Японии. 

Обычно технику изучают 80% времени и на спарринг уходит 20% времени. У нас наоборот 80% времени 

спарринг, и 20% времени – изучение техники. 

Нам всегда говорили, что нельзя пить алкоголь, но, если вы занимаетесь боевыми искусствами вы 

понимаете почему это так. 

Когда я занимался боевыми искусствами у меня не было желания пить или употреблять наркотики. Я уже 

был одержим тренировками. Я знал, что алкоголь и наркотики ухудшат мои успехи. 

Я ушел от темы. 

Итак, Иисус хорошо знал Писание. Отец тоже хорошо знал Писание. Он был чемпионом рестлером в 

старшей школе. Он любил ММА. Я смотрел ММА вместе с Отцом по 5 часов подряд. Он очень любил это. 

Потому что он понимает наш мир. Он хочет защитить своих детей как Бог. 

Те, кто старше могут изучать владение ножами и огнестрельным оружием. 

  

Конспект «Отчёта Царя» от 12 августа 2019 года. 

Хёнг Джин ним: Сегодня у нас очень вдохновляющая Рема. Мы читаем Евангелие от Иоанна, глава 6. Это 

глава, где Иисус провозглашает свою славу (glory). Это показывает силу славы Иисуса. 

«Возроптали на Него Иудеи за то, что Он сказал: Я есмь хлеб, сшедший с небес. И говорили: не Иисус ли 

это, сын Иосифов, Которого отца и Мать мы знаем? Как же говорит Он: Я сшел с небес? Иисус сказал 

им в ответ: не ропщите между собою. Никто не может прийти ко Мне, если не привлечет его Отец, 

пославший Меня; и Я воскрешу его в последний день. У пророков написано: и будут все научены Богом. 

Всякий, слышавший от Отца и научившийся, приходит ко Мне. Это не то, чтобы кто видел Отца, кроме 

Того, Кто есть от Бога; Он видел Отца. Истинно, истинно говорю вам: верующий в Меня имеет жизнь 

вечную. Я есмь хлеб жизни. Отцы ваши ели манну в пустыне и умерли; хлеб же, сходящий с небес, таков, 
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что ядущий его не умрет. Я хлеб живый, сшедший с небес; ядущий хлеб сей будет жить вовек; хлеб же, 

который Я дам, есть Плоть Моя, которую Я отдам за жизнь мира. Тогда Иудеи стали спорить между 

собою, говоря: как Он может дать нам есть Плоть Свою? Иисус же сказал им: истинно, истинно говорю 

вам: если не будете есть Плоти Сына Человеческого и пить Крови Его, то не будете иметь в себе жизни. 

Ядущий Мою Плоть и пиющий Мою Кровь имеет жизнь вечную, и Я воскрешу его в последний день. Ибо 

Плоть Моя истинно есть пища, и Кровь Моя истинно есть питие. Ядущий Мою Плоть и пиющий Мою 

Кровь пребывает во Мне, и Я в нем. Как послал Меня живый Отец, и Я живу Отцем, так и ядущий Меня 

жить будет Мною. Сей-то есть хлеб, сшедший с небес. Не так, как отцы ваши ели манну и умерли: 

ядущий хлеб сей жить будет вовек. Сие говорил Он в синагоге, уча в Капернауме». 

Хёнг Джин ним: Римляне обвиняли ранних христиан в каннибализме, потому что они говорили, что 

Иисуса надо есть. Это интересно, потому что сатанисты всегда проводили ритуалы с кровью и ели 

человеческую плоть. 

Бог использует вино и хлеб как символы. Здесь нет ничего сексуализированного, когда Иисус говорит: 

«Вы становитесь со мной единым целым». Он говорит: «прими этот хлеб – это моё тело, прими то вино – 

это моя кровь». Это символическое единство. Он мог сказать: «Давайте отрежем мясо на моей руке и будем 

есть, давайте разрежем мою артерию и будем пить мою кровь». Но он этого не сделал. Вино и хлеб 

используются как символы. Они поддерживают человека и в то же время напоминают об отношениях с 

Христом.  Они не только накормлены, также им дана вечная жизнь. Также в главе 6 говорится что Иисус 

– это свет мира. 

На корейской службе я спросил у молодых людей как выглядит дьявол. Если бы он выглядел как его 

изображает Голливуд: 

https://i.pinimg.com/474x/8e/eb/c2/8eebc2a0d2d92afddafe397c818e9378–halloween-horror-movies-halloween-

boo.jpg 

Ева убежала бы от него. Нигде в Библии не сказано, что дьявол выглядит так. В Библии сказано, что дьявол 

красивый. Это ангел света. Но это ложный свет. Он гипнотизирует вас.  В Библии сказано, что, когда он 

хлопает своими крыльями звучит музыка. Он искушает вас красотой, музыкой и светом. Люцифер – это 

красивый мужчина. 

Заметьте, что в Библии, когда люди встречают Бога лицом к лицу, Бог тоже описан как свет. Но это 

опаляющий (searing) свет, который слепит. Это не приятный гипнотизирующий свет. Свет Бога настолько 

мощный, что люди в Библии при встрече с Богом падают на колени и начинают поклоняться.  Они даже 

не могут поднять взгляд. Когда Моисей увидел горящий куст и свет Бога в этом кусте, он упал на колени 

лицом вниз и начал поклоняться.  Свет Бога настолько мощный, что грех не может находиться рядом с 

ним. Ложный свет искушает вас поклоняться себе. Люцифер – это самозванец, который пытается 

имитировать свет Бога. 

Интересно, что Иисус объявляет себя истинным хлебом с Небес, дающим жизнь вечную. 

«Иисус же сказал им: Я есмь хлеб жизни; приходящий ко Мне не будет алкать, и верующий в Меня не 

будет жаждать никогда. Но Я сказал вам, что вы и видели Меня, и не веруете. Все, что дает Мне Отец, 

ко Мне придет; и приходящего ко Мне не изгоню вон, ибо Я сошел с небес не для того, чтобы творить 

волю Мою, но волю пославшего Меня Отца. Воля же пославшего Меня Отца есть та, чтобы из того, что 

Он Мне дал, ничего не погубить, но все то воскресить в последний день. Воля Пославшего Меня есть та, 

чтобы всякий, видящий Сына и верующий в Него, имел жизнь вечную; и Я воскрешу его в последний день». 

Хёнг Джин ним: Заметьте, что в вере есть элемент свободной воли. 

Когда молодые люди слушают Слово Бога они могут контекстуализировать то, чем занимаются. 

Тренировки позволяют молодым людям проходить через трудности. 

В ранние периоды послание Евангелия проникало в сердца бедных, так как им приходилось испытывать 

страдания, в то время как богатые не испытывали страданий. 

https://i.pinimg.com/474x/8e/eb/c2/8eebc2a0d2d92afddafe397c818e9378--halloween-horror-movies-halloween-boo.jpg
https://i.pinimg.com/474x/8e/eb/c2/8eebc2a0d2d92afddafe397c818e9378--halloween-horror-movies-halloween-boo.jpg
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Я слышал, как один проповедник говорил об Иове. Иов страдал около 18 месяцев и всего он прожил около 

200 лет. Мы думам, что Иов страдал всю свою жизнь. Нет. Он страдал полтора года. Затем он был 

благословлён вдвойне. Это сравнительно недолгий период. Но этот период испытал Иова в том будет ли 

он проклинать Бога или сможет ли он контекстуализировать свою жизнь в контексте Бога. Он смог сделать 

это. Он был благословлен вдвойне. 

Страдания позволяют задуматься о глубоком смысле жизни. 

[Хёнг Джин ним говорит о пользе боевых искусств, так как они заставляют вас испытывать страдания]. 

В Царстве Бога у вас также будет атрибут. Этот атрибут уравнивает силу и позволяет хорошим людям 

иметь больше силы.  Это то, как будет править Христос. Это его символ. 

Огнестрельное оружие учит ответственности. 

Хёнг Джин ним говорит, что плохо, что не существует закона, по которому полицейские обязаны входить 

в помещение где происходит стрельба. Во время стрельбы в Эль Пасо полицейские стояли снаружи здания 

в течение 30 минут. 

Страдания позволяют нам контекстуализировать ценность жертвы Христа. 

В Царстве Бога граждане будут полицией и военной силой. 

  

Конспект «Отчёта Царя» от 13 августа 2019 года. 
Рема: Притчи Соломона, глава 10. 

«Отборное серебро – язык праведного, сердце же нечестивых – ничтожество. Уста праведного пасут 

многих, а глупые умирают от недостатка разума. Благословение Господне – оно обогащает и печали с 

собою не приносит. Для глупого преступное деяние как бы забава, а человеку разумному свойственна 

мудрость. Чего страшится нечестивый, то и постигнет его, а желание праведников исполнится. Как 

проносится вихрь, так нет более нечестивого; а праведник – на вечном основании. Что уксус для зубов и 

дым для глаз, то ленивый для посылающих его. Страх Господень прибавляет дней, лета же нечестивых 

сократятся. Ожидание праведников – радость, а надежда нечестивых погибнет. Путь Господень – 

твердыня для непорочного и страх для делающих беззаконие. Праведник во веки не поколеблется, 

нечестивые же не поживут на земле. Уста праведника источают мудрость, а язык зловредный 

отсечется. Уста праведного знают благоприятное, а уста нечестивых – развращенное». 

Хёнг Джин ним: Здесь сказано, что язык праведного – это отборное серебро, так как он противостоит злу 

и говорит о благочестивых вещах. Мы должны наполнять нашу жизнь и атмосферу благочестивыми 

вещами. Слово Бога меняет атмосферу, меняет дух. Обычно это дух депрессии, дух одиночества, дух 

беспокойства, дух зависти бродит рядом, но, когда мы произносим Слово Бога, он не может доминировать 

над нами. Слово Бога приносит утешение, спокойствие, силу. Атмосфера вынуждена измениться. Слово 

Бога проникает не только в физический мир, но и в духовный мир.  В Послании к Ефесянам, главе 6, Слово 

Бога сравнивается с мечом. Меч разделяет добро и зло. В Писании сказано, что жизнь и смерть находятся 

на кончике языка. Язык праведного должен провозглашать жизнь для Царства, и провозглашать смерть 

для злодеев. Заметьте, как зло наполняется беспокойством, когда ему желают смерти. Смерть 

коммунистам! Хороший коммунист – мертвый коммунист!  Они – тоталитаристы, они хотят захватить 

монополию на насилие, разоружить всех и насильно доить людей.  Stefan Molyneux говорил об этом. Он 

говорил о том, что тоталитаризм – это очень прибыльное дело. Это невероятно прибыльно и заманчиво… 

Смотрят инстаграм https://www.instagram.com/p/B1D-H04gXSE/ 

Надпись: Противник огнестрельного оружия уничтожен. 

https://www.instagram.com/p/B1D-H04gXSE/
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Хёнг Джин ним: Такие «бета самцы» очень опасны, так как они хотят разоружить население для того чтобы 

у правительства было больше власти.  Они хотят объединиться с правительством для того чтобы получить 

доступ к ресурсам. 

Отцы основатели говорили: «Если вы не будете интересоваться политикой, вами будут управлять те, кто 

слабее (inferior) вас». Это был Платон. Это сказал Платон. 

Эти маленькие гремлины хотят разоружить население и лишить людей возможности противостоять 

преступным группам. Это вредит наиболее уязвимым, женщинам и детям. Так они получают доступ к 

женщинам. Они представляют собой волшебную силу, которая имеет власть над оружием. Все женщины 

теперь должны поклоняться им и быть сексуально доступными. Это такая уловка для генетической 

репродукции. 

Шумер сейчас продвигает закон о запрете на бронежилеты для граждан. Они не хотят, чтобы у людей была 

защита от правительства, если оно вдруг станет тираническим. Конечно есть хорошие силовики, которые 

не будут слушать приказов правительства, но есть плохие силовики, которые будут делать всё, что скажет 

правительство. 

Конечно люди имеют право иметь не только бронежилеты, но и всё то, что имеют военные. В этом и смысл 

Второй поправки. Если правительство станет централизованным и начнет использовать военных против 

граждан, граждане должны иметь возможность защищаться. 

Если начнётся гражданская война, правительство будет уничтожено. 

Stefan Molyneux говорил о том, что «бета самцам» в правительстве выгодно чтобы сильные мужчины 

воевали с другими сильными мужчинами. Таким образом уничтожается их набор генов. Остаются только 

«бета самцы». И у них теперь больше доступа к женщинам. Это всё сводится к генетическому выживанию. 

Чем больше власти они получают, тем более жестокими они становятся. 

Как сказано в Библии: «Уста праведного пасут многих». Праведные могу логически доказать, что 

христианская культура превосходит языческую. Она защищает невинных и намного превосходит все эти 

тоталитарные идеологии. То, что мы говорим о Конституции Царства Бога, создает эффект волны. 

Вторая поправка – это спасительная благодать. Владельцы огнестрельного оружия не должны 

отказываться от своего права. 

Линдси Грэм – это неокон. Он не консерватор. Он один из тех, кто стремиться к большому правительству. 

Они продвигают «левые» идеи замаскировавшись под республиканцев. 

Морской котик Креншо раньше говорил, что мы не можем доверять правительству, а сейчас он 

поддерживает закон, ограничивающий огнестрельное оружие. Сейчас всё сообщество владельцев оружия 

осуждает его. 

Вторая поправка не должна обсуждаться. Если вы хотите обсуждать это, значит вы тиран. Никто не будет 

голосовать за вас. 

У Царя в Чхонильгук нет законодательной власти. Он представляет судебную власть. У него нет своей 

армии. Он как гражданин имеет право владеть оружием. 

Даже Иисус сказал: «Я исполняю только волю Отца». 

Иисус делает только то, чего желает Отец, и закон Бога – это проявление того, чего желает Бог. 
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Закон Бога, систематизированный в Конституции Чхонильгук – это то, чего желает Отец для своих детей, 

которых Он любит. 

Вот почему: «Уста праведного пасут многих, а глупые умирают от недостатка разума». 

Давайте провозглашать праведность, давайте читать Слово Бога, давайте читать Конституцию Чхонильгук 

вслух. 

Мы увидим, что демоны будут извиваться, и ангелы будут петь. 

  

Конспект «Отчёта Царя» от 15 августа 2019 года. 
Хёнг Джин ним говорит о том, что завтра будет Благословение его старшего сына Shin Pal Nim. Отец был 

очень рад, когда он родился. 

Хёнг Джин ним говорит об исследовании согласно которому после 30 лет у женщин отмирает 90% 

яйцеклеток. 

Хёнг Джин ним говорит об авторе книги «Секс в большом городе», о том, что она сначала 

пропагандировала феминизм, а сейчас говорит о том, как она одинока, так как у нее нет детей. 

Хёнг Джин ним говорит о том, как плохо быть старой и одинокой женщиной. 

Рема: Евангелие от Марка. 

Читает Хёнг Джин ним: «Через два дня надлежало быть празднику Пасхи и опресноков. И искали 

первосвященники и книжники, как бы взять Его хитростью и убить; но говорили: только не в праздник, 

чтобы не произошло возмущения в народе. И когда был Он в Вифании, в доме Симона прокаженного, и 

возлежал,- пришла женщина с алавастровым сосудом мира из нарда чистого, драгоценного и, разбив 

сосуд, возлила Ему на голову». 

Хёнг Джин ним: Представьте, как странно это выглядело. Она наливала масло на голову Иисуса. Это 

выглядит очень сексуализированно. 

«Некоторые же вознегодовали и говорили между собою: к чему сия трата мира? Ибо можно было бы 

продать его более нежели за триста динариев и раздать нищим. И роптали на нее. Но Иисус сказал: 

оставьте ее; что́ ее смущаете? Она доброе дело сделала для Меня. Ибо нищих всегда имеете с собою и, 

когда захотите, можете им благотворить; а Меня не всегда имеете. Она сделала, что́ могла: предварила 

помазать тело Мое к погребению. Истинно говорю вам: где ни будет проповедано Евангелие сие в целом 

мире, сказано будет, в память ее, и о том, что́ она сделала». 

Хёнг Джин ним: Она создала себе вечную память. Она увидела ценность в Иисусе и принесла самое ценное 

что имела. Поступок, который приносит радость Господу вечен. 

Примечание: Эта женщина – это Мария, сестра Марфы и Лазаря. 300 пенни эквивалентны годовому 

доходу деревенского рабочего. Это утверждение говорит о том, что Иисус предвидел что умрет как 

преступник, так как только преступников хоронили не помазав. 

Это было время праздника Песах в Апреле – Мае. Во время пира город наполнялся паломниками. И все они 

видели, как женщина наливала масло на голову Иисуса. 

Хёнг Джин ним: Это была мудрая женщина. Она не поддалась промыванию мозгов. Не впала в гедонизм. 

Хёнг Джин ним говорит о том, как важна родословная. Гедонизм разрушает родословную. Говорит о вреде 

государственных школ. 

Хёнг Джин ним: Хищник считает, что сильный всегда прав, поэтому он пытается монополизировать 

силу.  Что такое сила – это огнестрельное оружие. 
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Сила должна защищать правду/истину.  Целью силы должно быть защита истины.  Жезл Железный 

защищает истину. 

Стрелок в Эль Пасо был из организации «Антифа», но его пытались выставить сторонником Трампа. После 

этой стрельбы люди в этой местности начали приобретать права на ношение оружия. 

Сильный всегда прав – это теология сатаны. Теология Бога – это сила защищает правду. 

Тренируйтесь, носите оружие, выполняйте свою долю ответственности. 

  

Конспект «Отчёта Царя» от 19 августа 2019 года. 
Рема: Псалом 67 (в англ. Psalm 68). 

Читает Хёнг Джин ним: «Да восстанет Бог, и расточатся враги Его, и да бегут от лица Его ненавидящие 

Его. Как рассеивается дым, Ты рассей их; как тает воск от огня, так нечестивые да погибнут от лица 

Божия. А праведники да возвеселятся, да возрадуются пред Богом и восторжествуют в радости. Пойте 

Богу нашему, пойте имени Его, превозносите Шествующего на небесах; имя Ему: Господь, и радуйтесь 

пред лицем Его. Отец сирот и судья вдов Бог во святом Своем жилище. Бог одиноких вводит в дом, 

освобождает узников от оков, а непокорные остаются в знойной пустыне. Боже! когда Ты выходил пред 

народом Твоим, когда Ты шествовал пустынею, земля тряслась, даже небеса таяли от лица Божия, и 

этот Синай – от лица Бога, Бога Израилева. Обильный дождь проливал Ты, Боже, на наследие Твое, и 

когда оно изнемогало от труда, Ты подкреплял его. Народ Твой обитал там; по благости Твоей, Боже, 

Ты готовил необходимое для бедного. Господь даст слово: провозвестниц великое множество. Цари 

воинств бегут, бегут, а сидящая дома делит добычу. Расположившись в уделах [своих], вы стали, как 

голубица, которой крылья покрыты серебром, а перья чистым золотом:  когда Всемогущий рассеял царей 

на сей земле, она забелела, как снег на Селмоне. Гора Божия – гора Васанская! гора высокая – гора 

Васанская! Что вы завистливо смотрите, горы высокие, на гору, на которой Бог благоволит обитать и 

будет Господь обитать вечно? Колесниц Божиих тьмы, тысячи тысяч; среди их Господь на Синае, во 

святилище. Ты восшел на высоту, пленил плен, принял дары для человеков, так чтоб и из противящихся 

могли обитать у Господа Бога». 

Хёнг Джин ним: Здесь говорится о том, как Бог стоит в сражении со своими детьми. Он не отрешенный 

Бог, который смотрит на своих детей из далека. Иисус также стоял на поле сражения. Фарисеи заставили 

его пойти в Рим на суд. Он был в эпицентре событий и в конечном итоге он отдал свою жизнь ради других, 

как хороший солдат. 

На нашем термосе есть цитата Томаса Джефферсона: «Дерево свободы нужно поливать время от времени 

кровью патриотов и тиранов, это для него естественное удобрение». 

Отцы основатели были воинами. Они сражались с британским правительством. 

Нынешнее правительство – это нелегальное  правительство, стремящееся разоружить население. Они 

связаны с Ротшильдами и разными секретными сетями. 

Frances Dalton очень интересовался евгеникой. Он был племянником Дарвина. Дарвин верил, что открыл 

теорию эволюции через духовное откровение. Конечно сейчас эта теория разоблачена. 

Дарвин восхищался Марксом. Эти люди интересовались идеей евгеники, социализмом, государственным 

контролем. 

Дарвин написал книгу «Происхождение видов» и поблагодарил в этой книге Маркса. 

Тим Элдер: Наоборот, Карл Маркс поблагодарил Дарвина в своей книге. 
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Хёнг Джин ним: Извините, наоборот Карл Маркс восхищался Дарвином. Они верили в господствующую 

расу. 

Америка сейчас находится на перекрёстке. «Левые» пытаются разоружить население. Трамп должен 

наложить вето на законопроекты, контролирующие огнестрельное оружие. Трамп запретил «bump stop» 

на полуавтоматических винтовках, также он говорит, что нужно сначала забрать оружие, а потом 

проводить проверку владельца. Его отношение ко Второй поправке не ясно. Он из Нью Йорка, он не 

понимает значения Второй поправки. В то же время он говорит NRA, что больше не будет атак на Вторую 

поправку. Но он принял больше законов, контролирующих огнестрельное оружие, чем Обама. 

Сын Трампа – член сообщества владельцев оружия, но проблема в том, что с ним рядом постоянно 

находится Иванка. Она тестирует обстановку для установления большего контроля над оружием. 

Она определённо враг свободы. Она волк в овечьей шкуре. Она не верна свободе. (She is not loyal to 

freedom). 

Трамп находится на перекрёстке. Если он предаст Вторую поправку, он потеряет все свои голоса. Если он 

проиграет выборы 2020, «левые» снова придут к власти. Начнется гражданская война. Это то, как была 

основана эта страна. 

Господь стоит в сражении со своими людьми, а не с тоталитаристами, которые пытаются установить 

коммунизм, социализм.  Их судьба предопределена, они проиграют. 

У Алекса Джонса был Тед Нуджент. Он сказал, что Трамп хороший человек и что мы должны быть 

терпеливыми и смотреть, что он будет делать. Отношение NRA к закону о «Красных флагах» (Red flag 

law) ясно. Они против этого закона. Сообщество владельцев оружия ещё более конкретны по отношению 

к этому закону. 

Реальность заключается в том, что при Трампе у нас больше контроля над оружием, чем при Обаме. 

Конечно некоторые говорят, что Трамп таким образом играет в «3D шахматы». (То есть у него особая 

тактика). 

Трамп не должен предавать своих избирателей. Если он предаст Вторую поправку, он потеряет свою базу. 

Царство Бога – это Царство, где люди Бога владычествуют над применением силы. 

Если Трамп примет законы, контролирующие огнестрельное оружие, это будет очень плохим днём для 

правительства. Это будет очень неспокойный период. Это то, как тирании преподается урок. Тиранам 

преподается урок, о том, что они не имеют права нарушать права людей. Хорошие (good) люди всегда 

должны противостоять злу. Они должны принять решение о том, что для того чтобы жить свободно (live 

free), возможно им придётся умереть. Иисус сказал: «Тот, кто стремится (seek) жить, умрёт, и тот, кто 

стремится (seek) умереть, будет жить». Тот, кто думает только о своём спасении, умрёт, а тот, кто думает 

о спасении других, станет наследником Царства. 

Мы молимся о приходе Царства Бога, и о разрушении наций Жезлом Железным. Мы молимся о том, чтобы 

Провидение Бога осуществилось, и чтобы люди унаследовали землю и были свободны от правительства. 

Давайте молиться за президента Трампа. Давайте выполним свою долю ответственности, отправив 

электронные письма сенаторам, чтобы они выступили против законов, контролирующих огнестрельное 

оружие. Если Трамп проиграет выборы, все должны быть готовы. Может начаться гражданская война. 

  

Конспект «Отчёта Царя» от 20 августа 2019 года. 
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Рема: Деяния, глава 18. 

Читает Хёнг Джин ним: «После сего Павел, оставив Афины, пришел в Коринф; и, найдя некоторого Иудея, 

именем Акилу, родом Понтянина, недавно пришедшего из Италии, и Прискиллу, жену его,- потому что 

Клавдий повелел всем Иудеям удалиться из Рима,- пришел к ним; и, по одинаковости ремесла, остался у 

них и работал; ибо ремеслом их было делание палаток. Во всякую же субботу он говорил в синагоге и 

убеждал Иудеев и Еллинов. А когда пришли из Македонии Сила и Тимофей, то Павел понуждаем был духом 

свидетельствовать Иудеям, что Иисус есть Христос. Но как они противились и злословили, то он, 

отрясши одежды свои, сказал к ним: кровь ваша на главах ваших; я чист; отныне иду к язычникам. И 

пошел оттуда, и пришел к некоторому чтущему Бога, именем Иусту, которого дом был подле синагоги. 

Крисп же, начальник синагоги, уверовал в Господа со всем домом своим, и многие из Коринфян, слушая, 

уверовали и крестились. Господь же в видении ночью сказал Павлу: не бойся, но говори и не умолкай, ибо 

Я с тобою, и никто не сделает тебе зла, потому что у Меня много людей в этом городе. И он оставался 

там год и шесть месяцев, поучая их слову Божию. Между тем, во время проконсульства Галлиона в 

Ахаии, напали Иудеи единодушно на Павла и привели его пред судилище, говоря, что он учит людей чтить 

Бога не по закону. Когда же Павел хотел открыть уста, Галлион сказал Иудеям: Иудеи! если бы какая-

нибудь была обида или злой умысел, то я имел бы причину выслушать вас, но когда идет спор об учении и 

об именах и о законе вашем, то разбирайте сами; я не хочу быть судьею в этом. И прогнал их от 

судилища. А все Еллины, схватив Сосфена, начальника синагоги, били его перед судилищем; и Галлион 

нимало не беспокоился о том. Павел, пробыв еще довольно дней, простился с братиями и отплыл в Сирию,- 

и с ним Акила и Прискилла,- остригши голову в Кенхреях, по обету. Достигнув Ефеса, оставил их там, а 

сам вошел в синагогу и рассуждал с Иудеями. Когда же они просили его побыть у них долее, он не 

согласился, а простился с ними, сказав: мне нужно непременно провести приближающийся праздник в 

Иерусалиме; к вам же возвращусь опять, если будет угодно Богу. И отправился из Ефеса. (Акила же и 

Прискилла остались в Ефесе.)  Побывав в Кесарии, он приходил в Иерусалим,приветствовал церковь и 

отошел в Антиохию. И, проведя там несколько времени, вышел, и проходил по порядку страну 

Галатийскую и Фригию, утверждая всех учеников». 

Примечание: «Клавдий Цезарь изгнал евреев из Рима около 49 года н.э. Прибытие Павла в Коринф должно 

быть датировано 50 г. н.э. Коринф был столицей римской провинции Ахея. […] 

Население города достигало полумиллиона. Коринф был известен своей аморальностью с Древних времён. 

Там находился храм Афродиты с тысячами проституток». 

Хёнг Джин ним: Большинство из них были проданы туда. Они не выбирали это сами. 

Хёнг Джин ним продолжает читать примечание: «В Новом Завете Коринф – это место роскоши и 

аморальности. Эти проблемы влияли на церковь Коринфа. Павел провел в Коринфе 18 месяцев во время 

своего второго путешествия, стремясь установить сильную церковь. […] Население современного 

Коринфа 16 тыс. человек». 

Хёнг Джин ним: Население современного Коринфа 16 тыс. человек. В древнем Коринфе было 

полмиллиона человек и храм Афродиты с тысячами проданных туда женщин.  Вот к чему приводит 

поклонение богине. Вот почему Бог не женщина. Поклонение богине приводит к секс траффику детей. 

Социальные инженеры знают о том, что с помощью травмы можно контролировать сознание. ЦРУ 

эксперты в этом. Они занимаются этим с 1940-х. Они применяли это в секретной операции «МК Ультра» 

по отношению к ветеранам.  Конечно они использовали наркотики и секс. Даже в древней Японии для того 

чтобы завербовать ниндзя использовались наркотики и секс. Ниндзя получали опиаты и всех женщин, 

которых хотели. За это они совершали политические убийства. Также они совершали самоубийства. 

Правительство США совершает много политических убийств. Мы знаем, что федеральное правительство 

применяло наркотики в работе со специальными службами или ЦРУ для получения информации.  Они 

знали, что с помощью наркотиков можно контролировать сознание. Люди были готовы почти на всё ради 

наркотиков и секса. 

ЦРУ проводило исследование над детьми сиротами. Они сажали их на сильные наркотики. Также они 

делали лоботомию ветеранам, вытаскивали части мозга и проверяли без какой части мозга человек может 

обойтись. Вы должны посмотреть документальные фильмы об операции «МК Ультра». Конечно они 
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делали всё это незаконно.  Ветераны не знали, что над ними проводили эксперименты. Это звучит безумно, 

но это история правительства США. 

Сатанисты знают, что дети наиболее беззащитны. Если их травмировать они не будут знать никакой 

другой реальности. 

Когда дети ещё формируются, они как губка. Глобалисты и социальные инженеры знают об этом, поэтому 

они продвигают половое образование для того чтобы гиперсексуализировать детей. 

ЦРУ – это такая же секретная организация как иллюминаты, масоны и так далее. Члены таких организаций 

должны совершить что-то зловещее, например, секс с детьми или убийство, для того чтобы доказать, что 

они способны на всё, ради того, чтобы быть членом организации. И таких людей можно шантажировать 

до конца их дней. 

Алекс Джонс в интервью со Стивеном Краудером говорил о том, как элиты вербуют людей. Они проводят 

вечеринки сначала с совершеннолетними проститутками, потом постепенно их возраст начинает 

уменьшаться и в конечном итоге они предлагают вербуемому человеку секс с детьми. Секс записывается 

на видео для того чтобы этого человека можно было шантажировать. После этого этих детей нужно убить 

при этом, поклоняясь сатане. 

Эпштейн был убит, так как он мог выдать очень многих.  Его шея была сломана в двух местах. 

Это убийство является предупреждением Трампу: «Мы можем убить кого захотим, поэтому тебе лучше не 

начинать расследование о педофилах. Если ты это сделаешь, это коснется всех членов королевской семьи, 

элиты по всему миру, крупных корпораций, СМИ гигантов. Если ты попытаешься раскрыть всё это, мы 

тебя убьем как Джона Кеннеди». 

Всё это древняя система. Они вербуют людей сексом и наркотиками. 

Чхонильгук – это совершенно другая система. Всё прозрачно. Все натренированы в использовании 

оружия.  Не существует элиты. Это делает общество безопасным. 

Сейчас Трапма пытаются заставить принять закон о «Красных флагах». По этому закону любой может 

пожаловаться на вас, и вы потеряете право на ношение оружия. «Левые» считают консервативистов и тех, 

кто поддерживает Трампа угрозой для общества.  Бейсболка с надписью MAGA (Сделаем Америку снова 

великой) – это угроза для общества. 

Показывают видео где показан скрытый бронежилет: 

https://www.youtube.com/watch?v=N9w-secD8ps 

Хёнг Джин ним: Сейчас во многих городах полиции приказано не трогать членов организации «Антифа». 

Правительство использует «Антифу» для того чтобы безнаказанно осуществлять насилие. 

Если в вашем штате нельзя носить оружие, то нужно хотя бы иметь бронежилет. 

Молитесь каждый день, изучайте Писание, выполняйте свою долю ответственности так как вы – Полиция 

мира и армия Царства Бога. 

  

Конспект «Отчёта Царя» от 22 августа 2019 года. 
Смотрят инстаграм: 

https://www.instagram.com/p/B1c6lEjgGDE/\ 

https://www.youtube.com/watch?v=N9w-secD8ps
https://www.instagram.com/p/B1c6lEjgGDE/%5C
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Этот человек постил мемы за что был арестован. Оружие, находящееся в его доме было 

конфисковано.  Оно легально принадлежало его отцу. Залог составляет 250 тыс. $. Его можно внести 

только после слушания 6 сентября. 

Хёнг Джин ним говорит о вреде лекарств от синдрома дефицита внимания и гиперактивности (ADHD), 

которые прописывают детям в школе. Это наркотики. Частые случаи массовой стрельбы – это результат 

приема этих лекарств молодыми людьми. 

Смотрят инстаграм: 

https://www.instagram.com/p/B1eOTeygkmZ/ 

Надпись: Политики которые поддерживают контроль над оружием не должны иметь вооруженную 

охрану, которую оплачивают те, кого они пытаются разоружить. 

 Хёнг Джин ним: Трамп изменил своё отношение к закону о «Красных флагах». Он больше не говорит о 

том, что они необходимы. Это хорошо. Он учится. 

Если оружие будет запрещено законом, преступники будут свободно расстреливать людей. 

Вчера я с одним из детей говорил о том, что в иудейско–христианской юриспруденции человек невиновен, 

пока не доказана его вина. По закону Моисея за определенные поступки полагалась смертная казнь, но 

очень сложно было доказать вину, так как для этого требовались свидетели. В реальности очень сложно 

было приговорить кого-то к смертной казни.  Вы невиновны пока не доказана ваша вина. 

Социалистические церкви учат, что перед Последними Днями появится «ересь» о том, что все христиане 

должны быть вооружены. Они пытаются нацепить лейбл на всех владельцев огнестрельного оружия. 

Приближается разделение. 

Это подводит нас к нашей Реме – Иезекииль, глава 19: «А ты подними плач о князьях Израиля и скажи: 

что за львица мать твоя? расположилась среди львов, между молодыми львами растила львенков своих. 

И вскормила одного из львенков своих; он сделался молодым львом и научился ловить добычу, ел людей. И 

услышали о нем народы; он пойман был в яму их, и в цепях отвели его в землю Египетскую. И когда, 

пождав, увидела она, что надежда ее пропала, тогда взяла другого из львенков своих и сделала его 

молодым львом. И, сделавшись молодым львом, он стал ходить между львами и научился ловить добычу, 

ел людей 7и осквернял вдов их и города их опустошал; и опустела земля и все селения ее от рыкания его. 

Тогда восстали на него народы из окрестных областей и раскинули на него сеть свою; он пойман был в 

яму их. И посадили его в клетку на цепи и отвели его к царю Вавилонскому; отвели его в крепость, чтобы 

не слышен уже был голос его на горах Израилевых. Твоя мать была, как виноградная лоза, посаженная у 

воды; плодовита и ветвиста была она от обилия воды. И были у нее ветви крепкие для скипетров 

властителей, и высоко поднялся ствол ее между густыми ветвями; и выдавалась она высотою своею со 

множеством ветвей своих. Но во гневе вырвана, брошена на землю, и восточный ветер иссушил плод ее; 

отторжены и иссохли крепкие ветви ее, огонь пожрал их. А теперь она пересажена в пустыню, в землю 

сухую и жаждущую. И вышел огонь из ствола ветвей ее, пожрал плоды ее и не осталось на ней ветвей 

крепких для скипетра властителя. Это плачевная песнь, и останется для плача». 

Примечание: «Этот плачь является первым из пяти плачей в книге Иезекииля. Плачь в Древнем Ближнем 

Востоке считался песней. Часто в Ветхом Завете они использовались в саркастическом смысле. Образы 

в этом плаче являются наглядным кратким содержанием истории Израиля во времена 

Иезекииля.  Львицы представляют собой нации, а львята – царей. Один из львят, который стал львом – 

это Jehoahaz, который занял трон Josiah. Jehoahaz правил только три месяца. После чего он был в цепях 

отправлен в Египет, где умер в унижении. 

Другой львёнок который стал молодым львом – это Jehoiakim. Jehoiakim, так же как Jehoahaz, правил 

три месяца. Он был выслан в Вавилон Навуходоносором. В утверждении о том, что он «города их 

опустошал», имеется ввиду что  правление  Jehoiakim было разрушительно. 

Хёнг Джин ним: Эти молодые цари правили разрушительно, поэтому Закон Бога так важен.   Конституция 

Чхонильгук, которая в будущем будет основой прав человека, даст Вторую поправку, которую мы имеем 

сейчас в США, людям во всем мире. Она даёт людям власть настоящей свободы. Она дает людям 

последнюю линию обороны. 

https://www.instagram.com/p/B1eOTeygkmZ/
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Хёнг Джин ним говорит о том, что, если Китай проявит агрессию к Гонконгу, Трамп накажет Китай через 

торговлю. 

Хёнг Джин ним: Когда Конституция Чхонильгук и Билль о правах человека распространятся по всему 

миру, люди получат право защищаться от порочного правительства. 

Посмотрите на Афганистан. В течение 17 лет армия  США пыталась выиграть эту войну и не смогла. 

Афганцы с каждым годом становились всё опытнее в ведении войны.  США не смогли захватить эту 

нацию, так как всё население Афганистана оказывало сопротивление. Армия США не смогла победить в 

войне со страной третьего мира, подумайте, что будет если они попытаются начать войну против 

владельцев оружия в Америке. 

Хёнг Джин ним говорит о том, что невозможно выиграть войну без большого количества вооруженных 

людей. Одной только военной техникой недостаточно чтобы выиграть войну, нужны люди. 

Хёнг Джин ним: Если вы попытаетесь отобрать у людей оружие, они будут оказывать сопротивление. 

Хёнг Джин ним говорит о сенаторе штата Пенсильвания Лизе Бейкер, о том, что она не настоящий 

республиканец, так как поддерживает аборт и контроль над оружием. 

Молитесь за нас. Это серьезное время. 

  

Конспект «Отчёта Царя» от 26 августа 2019 года. 
Рема: Евангелие от Марка, глава 11. 

Читает Хёнг Джин ним: «Когда приблизились к Иерусалиму, к Виффагии и Вифании, к горе 

Елеонской, Иисус посылает двух из учеников Своих  и говорит им: пойдите в селение, которое прямо перед 

вами; входя в него, тотчас найдете привязанного молодого осла, на которого никто из людей не садился; 

отвязав его, приведите. И если кто скажет вам: что вы это делаете? – отвечайте, что он надобен 

Господу; и тотчас пошлет его сюда. Они пошли, и нашли молодого осла, привязанного у ворот на улице, 

и отвязали его. И некоторые из стоявших там говорили им: что делаете? зачем отвязываете осленка? 

Они отвечали им, ка́к повелел Иисус; и те отпустили их. И привели осленка к Иисусу, и возложили на него 

одежды свои; Иисус сел на него. Многие же постилали одежды свои по дороге; а другие резали ветви с 

дерев и постилали по дороге. И предшествовавшие и сопровождавшие восклицали: осанна! благословен 

Грядущий во имя Господне! Благословенно грядущее во имя Господа царство отца нашего Давида! осанна 

в вышних!» 

Примечание: «Животное предназначавшееся для священной цели не должно было быть использовано для 

обыденных целей. Крики толпы повторяют слова из 118 Псалма, стих 25. Эта ситуация напоминает 

пророчество Захарии, глава 9, стих 9. […] Осанна означает «Спаси, мы молимся» или «Спаси сейчас». 

Хёнг Джин ним: Имя Иешуа это сочетание Яхве и Осанна. Яхве плюс Осанна равно Иисус или Иешуа. 

Яхве или Иегова «спасает» – это имя Иисуса. Это очень интересный эпизод. Иисус входит в город очень 

смиренно, на осле. Представьте каковы были ожидания евреев по поводу прихода Господа, Бога, 

Спасителя, Мессии.  Они ожидали что он придёт как царь Давид и завоюет весь мир. Ожидания евреев 

2000 лет назад похожи на ожидания Иисуса Второго пришествия. Евреи ожидали что Мессия захватит 

Иерусалим уничтожит Римскую империю и будет править из Иерусалима. 

В Новом Завете также ожидается что Иисус будет принимать участие в войне и завоёвывать мир. Он также 

будет править из Иерусалима. Но кроме этого будет ещё и Судный День. Поэтому в Откровении мы видим 

чуму, болезни океаны крови. Те, кто не верят, не войдут в Царство Бога.  В Откровении говорится о полном 

хаосе. Первая мировая война была полным хаосом. Мы должны глубже изучить Первую мировую войну, 

так как это время прихода Господа Второго пришествия. В то время даже не существовало еврейского 

государства. Давайте почитаем Википедию. 
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[Читают о Первой мировой войне из Википедии]. 

Хёнг Джин ним: Как видите полный хаос. Это был буквально Апокалипсис. 

Давайте посмотрим Кингу «Убийство дяди Сэма». Здесь три цитаты: 

МакАртур: «Я беспокоюсь о безопасности нашей великой нации не столько из-за внешней угрозы, сколько 

из-за внутренней». 

Томас Джефферсон: «Каждое поколение должно оплачивать свои собственные долги. Если бы этот 

принцип осуществлялся, это уберегло бы мир от половины войн». 

Журнал «Mercury» декабрь 1957, стр. 92: «Невидимые финансовые силы стремятся контролировать и 

поработить человечество. Финансы, коммунизм, фашизм, марксизм, социализм – все это направлено на 

то, чтобы сделать США членом мирового правительства». 

Карнеги в книге «Евангелие богатства» 1889 г. говорит: «Богатые люди должны создать синтетическую 

систему свободного предпринимательства, на основе [… неразборчиво] обучения. Люди, прошедшие 

обучение, получат лицензии, для того чтобы жить прибыльной жизнью. Все лицензии будут привязаны к 

форме обучения. Таким образом вся экономика будет находится под контролем и у людей будет 

мотивация изучать то, что вы хотите. Это помещает умы всех детей в руки небольшого количества 

социальных инженеров». 

Хёнг Джин ним: Насколько это прямо сказано! Карнеги не скрывает своих злых намерений. 

Хёнг Джин ним продолжает читать книгу. Там говорится о том, как некая группа людей в Британии (Lord 

Miller, Philip Kerr, Lord Eluvian, Lord Robert  …)  пришли к власти по всему миру через Британскую 

империю. Теперь Британская империя находилась в руках группы заговорщиков осуществив мечту Сесила 

Родса о мировом правительстве. 

 До 1917 года США были изолированы от иностранных связей следуя совету Джорджа Вашингтона о том, 

что США не должны быть политически связаны с другими странами. Томас Джефферсон также говорил 

об этом  на инаугурации. 

Хёнг Джин ним: Но что затем происходит? Мы начинаем втягиваться в мировое правительство. Об этом 

написано в Откровении. Зверь с десятью коронами символизирует мировое правительство. 

Хёнг Джин ним читает дальше: «Когда президентом США стал Вильсон, финансовая элита (money trust ) 

получила контроль над овальным кабинетом, потому что Вильсон был банкиром. Он работал на 

американскую ветвь группы Ротшильдов.  Финансовая элита получила контроль над овальным 

кабинетом благодаря Эдварду Манделу, советнику Вильсона. Сенаторы демократы спонсировали «Билль 

о Федеральном Резерве» в 1913 году». 

Хёнг Джин ним: Разве это не интересно? Сразу после принятия «Билля о Федеральном Резерве» 

начинается Первая мировая война. Получив контроль над Центральным Банком Америки, они начали 

войну и втянули в неё Америку для того чтобы загнать её в долг. 

Хёнг Джин ним продолжает читать: «Карнеги был одним из подписавших заем на 500 миллионов долларов 

из JP Morgan, англо-французской финансовой комиссии». 

Хёнг Джин ним: Это предназначалось для финансирования войны. JP Morgan – это ветвь международной 

банковской системы. 

Хёнг Джин ним продолжает читать книгу: «При такой большой ставке важно было склонить весы в 

сторону союзников, обеспечив участие США в конфликте. Поводом для этого стало подстроенное 

крушение лайнера «Лузитания». 

Хёнг Джин ним: Международные банковские системы любят войны. Они спонсируют обе стороны и 

всегда выигрывают. Сами забирают настоящие ценности, а людям дают бумажные деньги. Всё это 

произошло перед рождением Отца. 

Хёнг Джин ним продолжает читать: «О крушении «Лузитании» начали писать в СМИ включая «Нью Йорк 

Таймс». Появлялись фейковые новости о том, что немецкие солдаты убивают и едят бельгийских 
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младенцев и др. Это было более ста лет назад. Более ста лет СМИ занимаются пропагандой. За этими 

новостями стояли JP Morgan. 

Национальный Конгресс проводил масштабные апроприации под предлогом войны, играя на 

патриотических чувствах американцев. 

СМИ должны были писать, что поводом к войне было убийство Франса Фердинанда наследника австро-

венгерской империи.  Они не должны были писать о настоящих причинах войны, которыми были 

экономические интересы, и о том, что план конфликта разрабатывался в течении десятилетний. 

Германская Империя при Бисмарке нарушила баланс сил, который существовал более двух веков. На 

протяжении двух веков Англия обладала наибольшей властью на континенте. Сейчас Германия 

становилась сильнее и угрожала гегемонии Англии, то есть Ротшильдов. 

Международные банкиры стремились контролировать Германию. Между 1894 и 1907 годами было 

подписано несколько международных соглашений с Россией, Францией, Англией и другими странами 

против Германии. 

Был создан «Chatham House», куда входили Lord Albert Gray, Lord Arnold Toynbee, Lord Alfred 

Milner, Mackinder, Edward Bernays, Walter Lippmann. 

Harold Harmsworth использовал свою газету «Daily Mail» как инструмент для исследования читателей. 

После исследования, которое проходило шесть месяцев они установили, что 87 % читателей формируют 

мнение без рационального критического мыслительного процесса. 

Пропаганда была необходима для того чтобы убедить население в том, что они обязаны отправлять 

своих сыновей на войну. 

Эксперимент показал, что управлять мнением людей можно так же легко, как и крысами. 

В 1917 году министр иностранных дел Великобритании Артур Бальфура отправил официальное письмо 

к  лорду Ротшильду:   

«Министерство иностранных дел, 2 ноября 1917 года 

Уважаемый лорд Ротшильд. 

Имею честь передать Вам от имени правительства Его Величества следующую декларацию, в которой 

выражается сочувствие сионистским устремлениям евреев, представленную на рассмотрение кабинета 

министров и им одобренную: 

«Правительство Его Величества с одобрением рассматривает вопрос о создании в Палестине 

национального очага для еврейского народа, и приложит все усилия для содействия достижению этой 

цели; при этом ясно подразумевается, что не должно производиться никаких действий, которые могли 

бы нарушить гражданские и религиозные права существующих нееврейских общин в Палестине или же 

права и политический статус, которыми пользуются евреи в любой другой стране». 

Я был бы весьма признателен Вам, если бы Вы довели эту Декларацию до сведения Сионистской 

федерации. 

Искренне Ваш, 

Артур Джеймс Бальфур». 

  

Эта декларация имела большое значения для Ротшильдов, так как они владели большими экономическими 

интересами на Ближнем и Дальнем Востоке и хотели иметь собственное государство со своей военной 

силой». 

Хёнг Джин ним: Ротшильды заявляли, что они являются Господом Второго пришествия, несмотря на то 

что они создают коммунизм и продвигают централизованное правительство. 

Первая мировая война была развязана, так как Германия начинала усиливаться и отказывалась участвовать 

в мировом правительстве Ротшильдов. 

Буквально 10 человек за круглым столом организуют войны. Это невероятно. В Библии это символизирует 

Зверь с 10 коронами. 

Это буквально Апокалипсис. Вы видите, что эти волнения происходят прямо перед рождением Отца. 

Семь лет бедствий после смерти Отца – это ничто по сравнению с теми бедствиями, которые происходили 

перед рождением Отца. 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%B5%D0%BB%D0%B8%D0%BA%D0%BE%D0%B1%D1%80%D0%B8%D1%82%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D1%84%D1%83%D1%80,_%D0%90%D1%80%D1%82%D1%83%D1%80_%D0%94%D0%B6%D0%B5%D0%B9%D0%BC%D1%81
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%BE%D1%82%D1%88%D0%B8%D0%BB%D1%8C%D0%B4,_%D0%A3%D0%BE%D0%BB%D1%82%D0%B5%D1%80
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Но сейчас в мире происходит большой сдвиг. 

Тим Элдер: Сегодня Россия и Китай не хотят быть частью системы Ротшильдов. 

Хёнг Джин ним: Россия и Китай усиливаются, поэтому Ротшильды хотят развязать Третью мировую 

войну. Представьте если Трамп отменит Федеральный Резерв и скажет: «Россия и Китай правы, нам не 

нужна международная банковская система». 

Приближаются большие изменения. 

  

Конспект «Отчёта Царя» от 30 августа 2019 года. 
Смотрят инстаграм: https://www.instagram.com/p/B1uKOvogOQi/ 

Хёнг Джин ним: Хороший парень с оружием останавливает плохого парня с оружием.  Преступники 

должны знать, что хорошие люди могут дать отпор. 

[Хёнг Джин ним говорит об интервью Де Блазио с  Шоном Хэннити, на котором Шон Хэннити разоблачил 

лицемерие Де Блазио относительно ношения огнестрельного оружия в Нью Йорке. Хёнг Джин ним 

говорит о том, что «левые» как животные, которые хотят власти]. 

Смотрят инстаграм: https://www.instagram.com/p/B1wtsHPAVlU/ 

Женщина на улице режет ножом лицо проходящего мимо ребенка. 

Хёнг Джин ним: Эти видео очень важны. Они напоминают о том, что люди фундаментально находятся в 

падшем состоянии. Для того чтобы стремиться к совершенному добру, требуются человеческие усилия. 

Всегда существует потенциал зла. Власть не должна принадлежать одному человеку, поэтому по 

Конституции Чхонильгук никто не будет обладать абсолютной властью. Даже Цари из родословной 

Царствования не обладают абсолютной властью, у них нет военных сил. У них нет контроля над 

конгрессом, над законодательством, над исполнительной властью. 

Они являются частью судебной власти и решают соответствует ли то или иное дело Конституции. 

Необходимо понимать, что у человека есть свободная воля, благодаря которой человек может выбрать 

наивысшее зло. Нужно скептически относиться к людям. Этот скептицизм позволяет людям стремиться к 

добру. Скептицизм позволяет проверять животную жадность человека. Человек без Бога становиться 

животным. 

Рема  Псалом 61: 

«Только Он – твердыня моя, спасение мое, убежище мое: не поколеблюсь более. Доколе вы будете 

налегать на человека? Вы будете низринуты, все вы, как наклонившаяся стена, как ограда 

пошатнувшаяся. Они задумали свергнуть его с высоты, прибегли ко лжи; устами благословляют, а в 

сердце своем клянут. Только в Боге успокаивайся, душа моя! ибо на Него надежда моя. Только Он – 

твердыня моя и спасение мое, убежище мое: не поколеблюсь. В Боге спасение мое и слава моя; крепость 

силы моей и упование мое в Боге. Народ! надейтесь на Него во всякое время; изливайте пред Ним сердце 

ваше: Бог нам прибежище. Сыны человеческие – только суета; сыны мужей – ложь; если положить их 

на весы, все они вместе легче пустоты. Не надейтесь на грабительство и не тщеславьтесь хищением; 

когда богатство умножается, не прилагайте к нему сердца. Однажды сказал Бог, и дважды слышал я 

это, что сила у Бога, и у Тебя, Господи, милость, ибо Ты воздаешь каждому по делам его». 

Хёнг Джин ним: Это как раз то, о чём мы говорили: «Не надейтесь на грабительство и не тщеславьтесь 

хищением». Правительство – это самая большая преступная группа, занимающаяся воровством и 

принуждением. 

https://www.instagram.com/p/B1uKOvogOQi/
https://www.instagram.com/p/B1wtsHPAVlU/
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«…когда богатство умножается, не прилагайте к нему сердца». Получив власть и богатства, не зависьте 

от них. Вы должны быть ответственны перед высшей силой, высшим добром, высшей праведностью, 

которым является Бог. 

«Однажды сказал Бог, и дважды слышал я это, что сила у Бога». Вы всегда должны скептически 

относиться к власти и всегда должны отдавать власть Богу. Это позволяет возвысится над животной 

жаждой власти и отпустить её, чтобы позволить Богу обладать властью. 

Духовное образование необходимо для формирования человеческой души (mind). Без такой буферизации, 

без такой тренировки, вы становитесь порочными. 

Несмотря на то, что Бог сотворил человека как добро, мы можем выбирать между добром и злом. 

Нельзя доверять даже собственным детям, внукам. Даже Адам и Ева пали в райских условиях. Насколько 

больше вероятность того, что ваши дети падут, если вы отдадите их в мир сатаны? 

Даже самое базовое понимание библейского видения мира, должно давать понимание того, насколько 

порочными могут быть люди. 

Вы должны понимать: «Если я не воспитаю этого ребенка правильно, этот ребенок может стать 

инструментом зла». 

Первое поколение Церкви Объединения неправильно воспитало Второе поколение. Они говорили им: «Вы 

поколение без греха. Это ваша эра. Вы – надежда». Они совершенно не понимали человеческую природу. 

Они просто разглагольствовали о Божественном Принципе без всякого понимания. Если бы вы провели 

какое-то время с Отцом, он бы надрал вам задницу. Второе поколение создало культуру, полностью 

отделённую от Истинного Отца, в то же время притворяясь, что они служат ему. Они думали, что они 

верны Отцу, просто потому что они аплодировали ему. Они не воспринимали всерьёз его выговоры, его 

наказания, его четкое разделение между добром и злом. Либеральное образование отравило детей. 

Посмотрите, что они создали. Порочных нарциссистов, которые считают, что у кого власть, тот и прав, 

которые выбирают коммунизм, социализм, которые становятся рабами правительства, которым промыли 

мозги на счет гомосексуализма и трансгендеризма. Их способность осознавать то, что они порочны на 99-

98% мертва. Эти лидеры испортили молодых людей. Они подстроили Принцип под себя. Американские 

лидеры сделали то же самое. Они восставали против Отца в то же время использовали его для своего 

восхождения к власти. 

Это то же самое, что мы видим в эдемском саду. Сатана взбунтовался против Бога, поэтому то, что 

происходит вполне ожидаемо, но это невозможно исправить с помощью архангельской культуры.  Это 

можно исправить только с помощью культуры Сына, с помощью родословной. 

Из двенадцати детей Отцу остались верны только двое. Мы не относимся к Отцу как к копилке, из которой 

можно воровать ресурсы. Мы относимся к Отцу как к Господу, которому мы должны служить. Это 

совершенно другая цель жизни. Это может делать только прямой наследник, который также является его 

учеником. 

Ваши дети должны быть также и вашими учениками и стремиться к праведности и добру. 

Отец всегда подчеркивал важность родословной, потому что те его дети, которые примут решение служить 

ему, создадут совершенно новый уровень культуры. И это то, что произошло. 

Отец всегда был скептичен по отношению к людям. Даже Бог был скептичен по отношению к Адаму и 

Еве. Когда они пали он их выгнал. Он заставил их испытать последствия. 

Когда мы были молодыми мы не понимали почему Бог так необходим. Он необходим, потому что он не 

даёт людям становиться животными. Ницше предсказал, что, когда Бог умрёт и наука заменит Бога, 

наступит самый тоталитарный век. Он был прав. 
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Было проведено исследование о жизни интеллектуалов и постмодернистов 19-го и 20-го веков, которые 

говорили, что они заменят религиозную иерархию и станут новыми священниками. Исследование 

показало, что эти интеллектуалы были развращёнными порочными людьми. Например, все эти 

выдающиеся интеллектуалы, которые руководили постмодернистской «революцией» в Европе, в 

частности во Франции, такие как Фуко, Симона де Бовуар, все они продвигали педофилию и сами 

участвовали в этом. 

Сартр был педофилом. Он занимался сексом с 12-летними. Он пытался снизить возраст согласия на секс 

во Франции. 

Сартра хвалят в университетах. Таких людей обожествляют в высших учебных заведениях, потому что это 

зона без Бога. 

Симона де Бовуар была порочной ведьмой, которая завлекала детей для педофилов. Она сотрудничала с 

Сартром. Она приводила молодых девочек на вечеринки к этим интеллектуалам. 

Эти люди полные психопаты и они были главными интеллектуалами 20-го века. Они создали 

интеллектуальное основание для педофилии. Это монстры. И этих людей превозносят в учебных 

заведениях. Они говорили о том, что люди наконец-то будут спасены от тисков религии. 

Это то, что пытаются создать «левые». Это серьезная опасность. 

  

 

Состояние дел в Чхонильгук 2019 год. 

Состояние дел в Чхонильгук 2019 год (21 сентября 2019 года). 

(Обращение Второго Царя, Мун Хёнг Джина в годовщину основания Чхонильгук). 

Царство Божье, Чхонильгук, является Царством, которое так долго ждали все мученики и святые 

христианства и все люди этого мира. Это Царство, начинающееся с Господа при его Втором пришествии, 

возвратившегося Иисуса, Истинного Отца Мун Сон Мёна, и продолжающееся через выбранную им 

собственноручно линию царских наследников и преемников – или Три Поколения Божьих Царей. Я, Хёнг 

Джин Мун, являюсь наследником и преемником, выбранным Истинным Отцом Мун Сон Мёном, Царём 

Царей, быть его представительным телом здесь, на земле. Не я избирал себя, но Царь Царей назначил меня 

пока жил вместе с нами на этой Земле. 

Таким образом, я стою здесь как Второй Царь Чхонильгук. Если мы заглянем в Библию, в книге Бытия Бог 

наставлял Адама и Еву (т. е. человечество) в Эдемском Саду «плодиться (быть плодотворными), 

размножаться и владычествовать (или подчинить себе) над землёю». Мы можем видеть, что Бог, Творец 

вселенной, передал владычество и благословение владеть землёю Своим детям, Адаму и Еве. Это 

наследство не было дано могущественному архангелу Люциферу, помогавшему Богу в сотворении мира. 

Он был слугой Божьих детей, а отнюдь не их хозяином. Однако, вследствие грехопадения Евы, а затем 

Адама, Божьи дети утратили своё владычество, свою чистоту и свои благословения. Люцифер обратил 

владычество и 1/3 ангелов последовало за сатаной, оставив свою надлежащую позицию слуг и став 

хозяевами человечества. С самого грехопадения Божье желание заключалось в восстановлении Адама и 

Евы как первопредков и Истинных Родителей всего человечества. Если бы не безверие людей Иисус смог 

бы обрести физическую невесту и основать Истинную Семью в качестве Истинных Родителей, установив 

на этой земле физическое родословие Бога. Однако, из-за неверия и жадности людей Иисуса заклеймили 

и осудили как преступника и предали смерти. Посредством смерти и воскрешения Иисуса Бог смог 

принести духовное спасение тем, кто верил в Сына, но обещал, что тот вернётся в будущем чтобы основать 

Его Царство на Земле и установить тысячелетнее правление. Иисус возвратится за своей невестой и 
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установит своё Царство Небесное на Земле, новый Иерусалим, как сказано: «Побеждающего сделаю 

столпом в храме Бога Моего, и он уже не выйдет вон; и напишу на нём имя Бога Моего и имя града Бога 

Моего, нового Иерусалима, нисходящего с неба от Бога Моего, и имя Моё новое». (Откр. 3:12) 

После ужасов Первой мировой войны, на которой погибло 9 миллионов военных и 7 миллионов 

гражданских, а ещё более 100 миллионов человек умерли от бедствий ею вызванных, Иисус возвратился 

в личности Истинного Отца. Истинный Отец, вернувшийся Иисус, прошёл по пути страданий и бедствий, 

искупая все человеческие грехи на личном, семейном, родовом, общественном, национальном и 

космическом уровнях. Истинный Отец прошёл через горькую вражду, отвержения, презрение, насмешки, 

осуждение, пережил тюремные заключения в коммунистической Северной Корее, Южной Корее, 

колониальной Японии и Соединённых Штатах, со всеми ложными обвинениями, клеветой и жестокими 

пытками. Он прошёл путём живого креста, пережив 7 смертей и воскрешений, шагая дорогой смерти и 

гонений ради сохранения Божьего родословия и ради будущего всего мира как Божьих детей и внуков. 

В 1960 году Истинный Отец вступил в брак с Хан Хак Джа и возвысил её на положение Истинной Матери. 

Поначалу она следовала с послушанием, однако потом оказалась ослеплённой властью, жадностью и 

ревностью. Когда наш Истинный Отец вознёсся на Небеса, завершив свой жизненный путь, Хан Хак Джа 

предала его, осквернив всё, что он создал, узурпировав трон у назначенного им Наследника и Преемника, 

провозгласив себя его спасителем и мессией. Открыв врата самовосхваления и ненависти к Отцу и сыну 

наиболее любимому Отцом, Хан Хак Джа стала Вавилонской Блудницей. Она полностью объединилась с 

сатаной, который служил Богу, но возненавидел Его сына, и вступила в сговор со всеми другими лидерами-

архангелами и фальшивыми верующими, служившими Отцу, но неспособными принять, что он избрал не 

их, а своего сына. Все предатели Истинного Отца переняли природу Люцифера, утверждая, что они 

«любят» Отца, но при этом ненавидя и отвергая его сына, которого он избрал своим Наследником. Как 

сказал Иисус: «Разве ты не веришь, что Я в Отце и Отец во Мне? Слова, которые говорю Я вам, говорю 

не от Себя; Отец, пребывающий во Мне, Он творит дела». (Иоан 14:10) 

После вознесения Истинного Отца на Небеса и падения Хан Хак Джа, оставившей позицию Истинной 

Матери, полностью объединившись с сатаной и став дочерью и рабом сатаны, позиция Истинной Матери 

оставалась пустой. Тем временем Каин и Авель пришли в пустыню Пенсильвании, во дворец с 

провиденциальным номером 154, в Господню Долину, как временную резиденцию Царя в пустыне, 

продолжив почитать Царя Царей, нашего Истинного Отца на Небесах, и служить ему. Здесь, в 

Ньюфаундленде Санкчуари, собрался небольшой остаток последователей Истинного Отца, который 

засвидетельствовал Коронацию Авеля Истинным старшим братом Каином. Затем, силой помазания 

Истинного Отца в Ньюфаундленде появилась пожилая женщина. Ей было 90 лет, когда она, оставив всё и 

всё потеряв, рисковала своей жизнью чтобы полететь на «орлиных крыльях» в пустыню, ставшую 

резиденцией Наследника и Преемника, Каина и Авеля. Она была первым учеником Истинного Отца в 

Южной Корее и служила ему всю свою жизнь. Именно здесь она, посредством Святого Духа нашего 

Истинного Отца, вновь объединилась с родословием Христа и Представительным Телом (Тейшинджа) 

Христа, Истинного Отца; именно здесь она, по указанию Истинного Отца на Небесах, стала Истинной 

Матерью Небес и Земли уровня совершенства. Остаток своей земной жизни она прожила здесь, с Тремя 

Поколениями Божьих Царей, как победный экземпляр Истинной Женщины, Победная Ева, Невеста 

Христа и Царица Цариц. Истинные Родители ещё раз одержали победу, Каин и Авель и 3 поколения Царей 

встали в полном равнении на волю Бога, Отца, и положили начало движению, устремившись в 

направлении Царства Божьего на Земле, Чхонильгук. 

В книге Откровений мы наблюдаем эту финальную битву между добром и злом. Верующие во Христа 

презираемы, осмеяны, убиты и обезглавлены. Единое мировое правительство правит миром, великие 

страдания и стоны по всей земле, как это происходит сегодня. В слове Бога мы, однако, видим надежду и 

обещание. 

Обещание того, что, когда Христос вернётся, он возвратится под новым именем (Откр. 3:12) и даст 

верующим 2 знака отличия, которые потребуются в последние дни. 

Первый знак отличия — это корона, символизирующая наш суверенитет, наше царское родословие и наше 

наследие, обещанное нам нашим Отцом на Небесах как говорит Псалом 2:8-9: «Проси у Меня, и дам 

народы в наследие Тебе и пределы земли во владение Тебе; Ты поразишь их жезлом железным; сокрушишь 
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их, как сосуд горшечника». Поэтому Иисус в Откровении 3:11 говорит: «Се, гряду скоро; держи, что 

имеешь, дабы кто не восхитил венца твоего». 

Не сюрприз, что падший мир признаёт королеву Англии или царей Европы, Африки и Азии, однако, когда 

верующие (которым они назначили быть крепостными и рабами), являющиеся со-наследниками Христа и 

Царя Царей (Рим. 8:17), провозглашают НАШЕ царство и НАШЕ царское родословие, нас заставляют 

чувствовать себя незаконными и сумасшедшими, называя членами секты. 

Бог предрешил как будет управляться Его Царство. В Откровении 2:27 говорится: «…и будет пасти их 

жезлом железным; как сосуды глиняные, они сокрушатся, как и Я получил власть от Отца Моего». Также 

в Откровении 12:5 Библия говорит: «И родила она младенца мужеского пола, которому надлежит пасти 

все народы жезлом железным; и восхищено было дитя её к Богу и престолу Его». И вновь, в Откровении 

19:15: «Из уст же Его исходит острый меч, чтобы им поражать народы. Он пасёт их жезлом 

железным; Он топчет точило вина ярости и гнева Бога Вседержителя». 

Жезл железный – это атрибут, используемый Христом, его требование и дар наследникам Его вечного 

Царства. Ответственность каждого мужчины и каждой женщины, как детей Бога, принять правление жезла 

железного и иметь царскую корону и огнестрельное оружие в качестве жезла железного. Только когда 

добрые граждане мира, как со-наследники Божьего Царства, будут контролировать силу жезла железного, 

раковая опухоль криминалитета, тиранических правительств и диктаторов перестанет процветать и будет 

«сокрушена как сосуды глиняные». Волки боятся пастуха, в руках которого жезл железный. Простое 

действие по владению физическим жезлом железным нагоняет страх на класс хищников и психопатов. 

Однако, овцу его присутствие успокаивает. Как говорит Псалом 23: «Если я пойду и долиною смертной 

тени, не убоюсь зла, потому что Ты со мной; Твой жезл и Твой посох – они успокаивают меня». 

Когда добрые и свободные люди с христианской этикой «Любить Бога, любить ближнего своего» держат 

в своих руках владычество над использованием силы – наступает мир. Если добрые, богобоязненные люди 

свободно могут пользоваться правом хранить и носить оружие, зло не сможет поднять голову. Когда сила 

жезла железного находится в руках справедливых людей и не монополизирована правительством, люди 

могут процветать, преуспевать и защищать один другого, создавая взаимовыгодные предприятия на общее 

благо. Царство Божье – это Царство, где Бог любви, справедливости и милости правит над миром и пасёт 

его, царствуя жезлом железным. Это не тираническое правление Христа, ибо это противоречило бы Слову 

Бога, утверждающему что Бог остаётся всё тем же вчера, сегодня и навсегда. 

Бог Адама и Евы дал человечеству свободу воли и уважал их свободу воли вплоть до того, что позволил 

им принять решение ненавидеть Бога и не слушаться Его. Бог скорбел, через пророков Ветхого Завета 

призывая Свой народ раскаяться и возвратиться к Нему. «Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына 

Своего Единородного», – Иисуса Христа, – «дабы всякий верующий в Него, не погиб, но имел жизнь 

вечную» (От Иоанна 3:16). Бог так возлюбил мир, что с приходом Царства Христа, оно будет управляемо 

Им и Его со-наследниками с помощью жезла железного. Он говорит: «Когда сядет Сын Человеческий на 

престоле славы Своей, сядете и вы на двенадцати престолах судить двенадцать колен Израилевых». (От 

Матфея 19:28) 

В Откровении 20:4,6 Он говорит, что со-наследники Христа будут «жить и царствовать с Христом 1000 

лет». В Евангелии от Матфея 25 Он утверждает, что произойдёт разделение на овец и козлов и что овцам 

будет дана власть. Вечное Божье Царство НЕ будет социалистическим государством с пособиями для 

верующих. Божье Царство будет Царством Царей и Цариц, которые будут со-правителями со Христом с 

помощью жезла железного. Децентрализуя власть жезла железного на всех граждан Царства Божьего, Бог 

одержит победу над злом и разобьёт его на кусочки посредством коллективной власти, которая будет 

возложена на нас, как на Его царственных детей и со-наследников. Библия в Евангелии от Матфея 25 

говорит: «… и поставит овец по правую Свою сторону, а козлов – по левую. Тогда скажет Царь тем, 

которые по правую сторону Его: прийдите, благословенные Отца Моего, наследуйте Царство, 

уготованное вам от создания мира». 

После того как Каин и Авель, будучи незаконно смещены с назначенных нам ролей, данных нам Истинным 

Отцом, прибыли в пустыню Пенсильвании, я начал Церковь Санкчуари чтобы продолжить проповедовать 

о Царстве Божьем и наследии Истинного Отца. Мы были осмеяны, презираемы и прокляты всеми, кто 

утверждал своё следование за Истинным Отцом, слепо следуя ереси Матери Хан, её предательству 

Истинного Отца и её жажде денег и власти. С тех пор Мать Хан выпустила «ложную конституцию» 
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Царства Божьего, напоминающую подобные же образчики, что до сих пор претерпевал мир, находясь под 

сатанинским владычеством. Это дьявольская нация тоталитарного контроля, Верховный Совет, с 

неограниченной, неконтролируемой властью, и гражданское население все гражданские права которого 

аннулированы Большим правительством. Такое кошмарное будущее, являющееся продолжением 

сатанинского владычества над миром, представляет яркий контраст с Истинной Конституцией Царства 

Божьего, выпущенной мною, единственным законным наследником и преемником, собственноручно 

назначенным Истинным Отцом, всего несколько лет назад. 

Истинная Конституция описывает будущий мир, где власть будет децентрализована – от правительства 

назад, к местному уровню, где граждане имеют неотчуждаемые права, защищённые Конституцией 

Царства, которая НИКОГДА не может быть изменена. Эти права максимизируют человеческие свободы и 

освобождают от давления. Конституция гарантирует свободу религии, речи, ношения оружия, прессы, и 

многого другого. Более того, на правительство Царства наложены ограничения, правительство не может 

расти выше 10% от ВВП. Конституция делает нелегальными системы социалистическо-

коммунистического контроля, включая Центральный Банк, Государственное Образование, 

Государственное Здравоохранение, Федеральные Войска и Правоохранительные Органы, судебный 

произвол, ограничительные регулировки и законы, которые в обязательном порядке будут ВСЕ удаляемы 

из книг каждые 10 полных лет. 

Это антикоммунистическое, антисоциалистическое, антитоталитарное, антидиктаторское, 

антимонопольное, антиглобалистское Царство, граждане которого являются царями и царицами и 

пользуются данными Богом правами на суверенитет и на оружие, как физической гарантией против всех 

прошлых зол политического сатанизма, долгожданное Царство Божье на земле, в котором народ Божий 

властвует над миром ради сохранения и защиты свободы, человеческих прав и предназначенных всем 

даров Божьих, ради противостояния всем врагам, как внешним, так и внутренним. 

Итак, когда Мать Хан и коммунистическая диктатура Федерации мошенников на уровне микрокосма 

запустила против меня, как единственного законного наследника и преемника, избранного Царём Царей, 

Истинным Отцом, судебную кампанию на многие миллионы долларов (хотя она и клялась остановить все 

суды, но солгала), мы должны встать все вместе и сражаться против давления и угнетения в отношении 

истины и знака Царства Чхонильгук, которое Истинный Отец, Царь Царей, препоручил мне в качестве 

наследства и наследства граждан Чхонильгук. Эта битва может занять годы, однако Духом Божьим мы 

добьёмся сверхъестественной победы над этими предателями Истинного Отца и еретиками, и день Судный 

придёт на головы злодеев. 

Так что мы должны укрепить себя против новых атак, ещё большего преследования и насмешек. Однако, 

силою Святого Духа Божьего, изливаемого на всякую плоть и ведущего подготовленных, авельского типа 

последователей Христа из тела Христова, мы будем победителями, и Чхонильгук восстанет из пути в 

пустыне чтобы охватить все нации этого мира — воссияет для всех Доброй Вестью о Царстве, потрясёт 

нации мира ради славы Бога и Христа! 

Истинные Родители Небес и Земли теперь с нами во все времена! Наша Истинная Мать на Небесах служит 

нашему Истинному Отцу так же, как она делала это всю свою жизнь на земле. Истинные Родители, Каин 

и Авель, и Три Поколения Божьих Царей стоят рука об руку с родовыми мессиями, царями и царицами 

Чхонильгук, противостоя злу этого мира и устремляясь вперёд к Царству Божьему, Чхонильгук, которое 

быстро приходит на землю!!! 
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Часть воскресной проповеди от 29 сентября 2019 года. 

29 сентября 2019 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Бог не велит вам быть разрушителями. Он хочет, чтобы вы одержали победу в вашем крайне важном 

вечном достоянии. Когда Он дает вам Благословение на брак, Он дает вам достояние. Это самое ценное 

достояние, это как драгоценные камни или 10 миллионов долларов. Если вы безответственно отнесётесь к 

этому, эти деньги исчезнут очень быстро. Прилагается ли к большим деньгам инструкция? Нет! Сколько 

людей быстро разбогатело и быстро разорилось! Сколько молодых певцов, занимавших вершины хит-

парадов, быстро разбогатели, и через 3 года разорились? Сколько браков начались с подъема, и быстро 

развалились? Он дал вам богатства, но вы не слушали инструкцию, поэтому всё растеряли очень быстро. 

Он дал вам достояние, но вы не знали, как им управлять. Вы не учились как управлять собственностью. 

Вы не изучали, как нужно вкладывать. Вы не знали, как перейти из категории наёмного работника в 

категорию инвестора, где налоги меньше или их нет вовсе. Это должны знать цари. Рабы не знают об этом. 

Но цари знают. И затем через пару лет – бам! Все разрушилось. 

Если ваш брак создаёт для вас ад на земле, как вы думаете, это поможет вам в работе или будет мешать? 

Если ваш брак разваливается, и каждый раз, когда вы возвращаетесь домой, вы попадаете в ад, вы думаете, 

это поможет вашим детям расти или нанесёт им вред? Вы понимаете, как всё связано? Ваша карьера… не 

важно! Крайне важно, иметь успешное Благословение, потому что оно так сильно, это влияет на все сферы, 

в которые вы вовлечены. Если вы глубоко эмоционально удовлетворены и пребываете в радости, вы 

думаете, это повлияет на всю работу? Вы понимаете, как это связано? Это крайне важный актив, но дьявол 

никогда не учит этому. «Вы можете жениться, разводиться, жениться, разводиться, жениться, 

разводиться». Посмотрите на протестантские церкви! Это нелепо! Развод – это серьезное преступление 

перед Богом! Это не нечто незначительное. Конечно, для развода бывают веские причины. Отец об этом 

очень ясно сказал, но вы не можете разводиться только потому, что стали раздражать друг друга. Это 

нелепо! Это не повод разводиться! 

(Благословение) на самом деле ваше главное достояние, которое влияет на все сферы вашей жизни! Но вас 

постоянно учили: «Не нужно вкладываться в это, просто принимайте как само собой разумеющееся». Вы 

начинаете думать, что как только вы женитесь, вся радость исчезнет. Это ложь! Они говорят: «Оо, ты 

женился, бедняжка!» Как будто лучше жить в одиночку, беспокоясь о неудачах, беспокоясь о том, что вас 

использовали и выкинули в мусорку! Это жалкая жизнь! Эту ложь внушают себе люди, которые потерпели 

неудачу, чтобы верить, что они победили, чтобы чувствовать себя лучше и не думать о том, что они 

неудачники. 

Почему никто не спит? Теология интересна и вдохновляюща! Принцип очень вдохновляет! Он придаёт 

смысл всему настоящему миру, а не вашему выдуманному ментальному пространству. «Реальный мир 

меня бесит! Я хочу отправиться в свое безопасное теологическое ментальное пространство!» Тогда вы – 

либеральный псих! «Мне нужно мое безопасное пространство прямо сейчас!» Посмотрите, сколько 

верующих людей отправляются в свои «безопасные теологические пространства». А что насчёт 

практической теологии? Посмотрите, никто из молодых людей не спит, когда мы говорим о практической 

теологии! Эти двое спят, но они слишком молоды! Они думают, что у них в запасе десять лет. 

Почему мы не изучаем такие вещи? Это так вдохновляет, это так здорово быть сильным и иметь знания, 

потому что это – главное достояние. Если бы вы, будучи финансовым менеджером, изучали IPO, вы бы 

вдохновились, получая новые знания, которые учат вас, как приумножить активы, как вложиться в эту 

область. Все хотят быть успешными в браке, потому что это самое главное. И поэтому это называется 

Благословение. Это самое главное, это меняет цивилизацию. Это меняет судьбу человека, человечества. 

Мы говорим обо всём этом, всё это не практические вещи, мы говорим о теологии, но никто из молодых 

людей не спит. Половина из них должна была спать. Вы видите, что они не спят? Потому что их это 

глубоко волнует. Это волнует всех. Потому что вы знаете, что, если вы поступите неправильно, каждый 

день вашей жизни может быть несчастным. Цена этого высока. Если пара не вкладывается, если они 

относятся к друг другу как к наёмным работникам, а не как к инвесторам, которые заинтересованы, как 
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приумножить, как укрепить это… Принцип реален! Это не то, что вы изучаете по книге или лекции Тима 

Элдера по Изначальному Божественному Принципу. Принцип реален. Он относится к вашему 

ежедневному удовлетворению, миссии, жизни. И интересно наблюдать, как это воплощается. 

Мы наблюдаем за Щин Палем, он сам не свой без своей Царицы! Он одинок, она уехала на две недели в 

Японию по делам визы, а он просто… Я спросил его: «Эй, сын, ты скучаешь по своей жене?» «Я отчаянно 

по ней скучаю!» Ух ты! Это придает силы! Я не помню как точно он сказал, он сказал по-корейски. Очень 

трудно перевести это на английский. А эта девушка такая маленькая, такая скромная, постоянно 

извиняется. «Дорогая, перестань извиняться!» Она такая милая. Какое сокровище для этого молодого 

человека! А он сокровище для неё! А она такая удивительная! Она – сформировавшаяся личность. И 

Царица тоже взрослый человек. 

Мы сделали открытие, когда у вас есть невестка, мужчинам в доме все равно. А женщины начинают 

выяснять отношения. Кто из вас это заметил? Не осознавая этого, женщины начинают сталкиваться. Они 

не понимают друг друга. Одна загрузила стиральную машинку, другая все вытащила – что?! Но Царица – 

взрослый человек. Она не задаётся вопросом: «Почему эта девушка так поступает?» Она занимается 

саморефлексией, она может себя контролировать. Она тренируется со мной. Она знает, что я помог ей 

создать эти мышцы, она может себя контролировать, она не взрывается, и не притворяется, что ничего не 

произошло, а потом однажды: «Ох, эта девушка меня сводит с ума! Почему ты не общаешься, дорогая?» 

Она так не поступает. Она говорит: «Дорогая, ты такая милая», и с любовью проводит удушающий прием. 

Я просто шучу! Я просто добавил это. Такого не было! Я придумал это для смеха. Она говорит: «Дорогая, 

если ты так сделаешь, то будет ошибка». Она просто разговаривает с ней. Она говорит: «Не беспокойся. 

Всё хорошо. Мы знаем тебя на 100%, ты все правильно делаешь». Она поступает как зрелый человек, дает 

ей правильные наставления. 

Она не относится к своей невестке, подобно корейским и японским женщинам, которые просто безумны… 

Когда у тех появляется невестка, они считают её своей рабыней! Вы понимаете?! Я не шучу! Конечно, 

если вы с Запада, то они не будут к вам так относиться, потому что вы не являетесь частью этой культуры: 

«О, нет, она же из другой культуры! Мы не можем…» и подмигивают друг другу. Они постоянно лгут 

людям, хранят свои маленькие секреты. Но они безумны, они относятся к своим невесткам, как к рабыням. 

Это зло, это насилие! И, кстати, это запрограммировано в корейских сериалах, свекрови там просто 

ужасны! Они дурно обращаются к своим невесткам. Семьям навязывается такая модель поведения, потому 

что, если вы ведёте себя так, вы разрушаете отношения ваших детей и в вашем доме будет хаос. А с точки 

зрения правительства, легко ли контролировать такую семью? Намного легче! Вы понимаете, как всё 

связано, и как одно финансирует другое? Невероятно дурно обращаются! 

Но Царица так не поступает. Она сказала: «Нет! Я считаю эту девушку не невесткой, я считаю её дочерью 

Бога». Это редкость для азиатских женщин! Азиатские матери, так или не так? Потому что азиатские 

матери говорят: «Эй, девушки, давайте, добро пожаловать в город рабов!» Некоторые корейские женщины 

просто доводят меня до безумия! Они сами пребывали в таком рабстве, поэтому они хотят… «Я так долго 

ждала этого, поэтому я сейчас задам!» Прекратите дурно обращаться, пожалуйста! Но у Царицы другой 

взгляд на эту проблему. Она сказала, что не будет относиться к ней как в корейской… В корейском 

обществе свекровь и невестка состоят в самых ужасных отношениях. Это самые кошмарные отношения. 

И на самом деле стало ещё хуже, потому что эти идиотки смотрят корейские сериалы и ведут себя таким 

же образом, как показано там, потому что они считают, что это нормально, что это принято; точно также, 

если вы будете всё время смотреть на пары геев, вы подумаете, что это нормально. Если вы будете 

смотреть на плохие отношения свекрови и невестки, то вы решите перенять эту манеру и также потерпите 

неудачу. Они этого и хотят! Это самые кошмарные отношения. В Корее большинство браков распадаются 

из-за отношений свекрови и невестки. Вы знали об этом? 

Я думаю, что люди с Запада ударяются в другую крайность – они слишком далеки от своих невесток. «О, 

всё отлично, замечательно!» Перестаньте! Вам нужно быть наставником для этой девушки. Вы должны 

быть пастором для этого ребенка. Но некоторые западные люди идут в обратном направлении, они не 

берут никакой ответственности, и это также неправильно! Когда в ваш род вливается некий человек, вы 

думаете, царь позволит кому-нибудь в этом роду не брать ответственности за него? О, Господи! Вам нужно 
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изучить этот род! Вам нужно изучить это царство, не так ли? Иногда западные люди поступают 

противоположно. У обоих есть проблемы. 

Но дело в том, что Царица так не поступает, она сказала: «Я не хочу её считать невесткой, я хочу считать 

её дочерью Бога. Как я буду воспитывать её, как я смогу научить её иметь более глубокие отношения не 

со мной, а с Христом? Какие я буду давать ей наставления, помочь ей улучшить отношения с Богом?» 

Насколько это отличается от обычных отношений свекрови и невестки? Это совершенно другой уровень! 

Это совершенно иной уровень, это совершенно другая цивилизация, это совершенно другое царство! Это 

модель для совершенного другого царства. 

Это не неудачная азиатская модель, которая ведёт к большему подавлению, к ужасным отношениям, к 

неудаче в браке и с детьми и всё потому, что вы зависите от порно корейских сериалов, где вас постоянно 

учат, как неправильно себя вести в самых важных отношениях! Вы идете по пути, который приведёт вас к 

плохим отношениям с мужем, с членами вашей семьи, и всё благодаря этой моде на сериалы, которые 

созданы для того, чтобы захватывать и манипулировать вашими эмоциями, производя в вашем мозге 

вещества, чтобы вы стали зависимы и вас можно было программировать, чтобы дать вам модель 

поведения, о которой не знали вы, не знали ваши родители, и о которой не учит общество. Вы полагаетесь 

на плохую информацию, чтобы получить владычество, но у вас не получается. Вы понимаете, как это 

работает? Вы должны были научиться этому с раннего возраста, со школы, на воскресной службе, в 

начальной школе. Насколько бы сильны были дети, если бы они проходили такую тренировку, (получали 

бы) больше знаний о ловушках, которые подстерегают вас на пути, в то время, когда вы попытаетесь 

обрести крайне важный актив, самое важное достояние  вашей жизни. 

Если Мариэнн захочет открыть фотобизнес, не думаете ли вы, что она начнет всё изучать об этом, как 

вести бизнес, как заботиться о нём и так далее. Не так ли? Если Джин Сок захочет открыть компанию, 

занимающуюся ландшафтным дизайном, если Алекс захочет открыть автомастерскую, вы очень серьезно 

начнёте изучать всё, что связано с этим бизнесом, чтобы достичь успеха, не так ли? Или вы не будете 

заботиться об этом, спустите всё на тормозах? Конечно, нет! 

Но вы видите, как мы натренированы в браке, мы думаем, что если мы не будем задумываться, то всё 

получится волшебным образом. Извините, друзья, но так не сработает! Если вы не будете ничего 

предпринимать, то всё обернется ничем! Мы должны применять Слово Божье в нашей жизни. Разве это не 

замечательно?! Это вдохновляет! Теология находится не только в книгах и исследованиях, она реальна, её 

нужно применять. Это изучение Бога. И если Бог – ваш Отец, Он дал вам самый важный институт – ваш 

брак, вашу семью. И для того, чтобы изучить Бога, не будете ли вы изучать это достояние? Что произошло 

в притче о талантах? Бог наказал ленивого слугу, который закопал их. Он отнял их. То, что было дано, 

было отобрано. Почему вас учат неудаче в крайне важных активах? Если у вас есть актив, у вас есть все 

данные о рынке, о финансах, куда вы вложили деньги. Если у вас есть диверсифицированное портфолио, 

сможете ли вы в ясном уме сказать: «Да, я хочу, чтобы мой главный актив провалился»? Будете ли вы 

учиться тому, как извлечь наибольшую выгоду из этого актива? Но мы никогда не учились изучать 

институт брака, Богом данный и Богом созданный, ключ к обществу и всей этике, которая исходит из этой 

семьи и детей, никто не учил нас видеть это. Никто даже не шептал об этом! Учили только о 

непредсказуемости, о неясных общих понятиях. Ничего ясного! И поэтому мы получаем большой процент 

неудач. Поэтому мы должны это видеть в наших тренировках. 

Молодые люди, когда вы получаете Благословение, вы обладатель только белого пояса. Будьте терпеливы 

друг с другом! Я – обладатель чёрного пояса и в бразильском джиу-джитсу, и в Благословении. И Царица 

также. Она имеет синий пояс в джиу-джитсу, но чёрный пояс в Благословении. У неё чёрный пояс и 

красная полоска! Но когда вы получаете Благословение, вы только белый пояс! Вы отстой, вы делаете 

ошибки, будьте терпеливы. Вы далеки от вершины, если будете продолжать работать над этим, не бросая 

два года, тогда вы получите синий пояс. Невозможно получить синий пояс за пару дней. Каков удел синих 

поясов? Постоянно получать побои! Таков их путь! Конечно, это не означает, что в браке вы тоже дерётесь, 

вы понимаете это. Это означает, что множество раз вы хотите бросить это дело. Вы не должны физически 

ущемлять друг друга. Это не ислам, где муж может высечь жену. Не говорите, что хотите поменять веру! 
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Вы начинаете с белого пояса, тренируетесь каждый день, и не всегда у вас будет получаться, но что потом? 

В начале вы можете быть не очень хороши, но в ходе тренировок вы улучшаете навыки. И не думайте, 

если в начале было хорошо, потом не будет хуже. Будет! И вы должны быть готовы к этому, очень быстро 

вы начнёте раздражаться друг на друга. И тут начинается тренировка. Некоторые пары начинают с 

середины, и я думаю, что безопасно начать где-то с середины. Но когда вы начинаете с высшей точки, 

потом вы идете вниз! Это нормально! Просто найдите равновесие. Вы не можете жить постоянно на 

высоте, вы должны найти равновесие, а затем медленно идти вверх. И вы должны тренироваться! И затем 

с тренировками придут улучшения. Через два года – синий пояс, через пять лет – сиреневый, через 8-9 лет 

– коричневый, через 10-15 лет – чёрный. Но дело не во времени, потому что люди могут 15 лет состоять в 

браке, но их брак уровня белого пояса. Это правда? Такие люди есть, но мы не хотим быть такими. Дело 

не во времени. Вы можете сидеть в доджо, смотря джиу-джитсу, но всё равно будете белым поясом. Я 

уверен, что когда вы начнете крутиться, вас подавят. Вы все знаете это. Дело в тренировках, мы должны 

применять знания, не просто знать, запоминать, а применять. Это нужно не для того, чтобы сдать какой-

то госэкзамен. Мы применяем это в реальном мире, в нашем активе, в Благословенном браке. 

Кто из вас знает об органических активах? Предметы потребления – это тоже органические активы, не так 

ли? Предметы потребления, такие как еда – это всё органические активы. Вы можете обладать 

органическими активами, даже в диверсифицированном портфолио. Вы понимаете, о чём я? Это крайне 

важно! Вы начинаете с белого пояса, продолжаете тренироваться. Джин Сон получил Благословение в этот 

раз. Кто твоя супруга? Из Британии? Она говорит по-японски? Он должен улучшить свой английский. Ему 

нужно научиться общаться. Он не может просто оправдываться. Ему придется изучить английский. Ему 

придется получить как можно больше знаний о Благословении, он этим и занимается сейчас, сидя здесь и 

слушая. Он старается впитать знания и это хорошо. Но очень важно, чтобы оба белых пояса понимали, что 

они – белые пояса. Поверьте мне, вы – не черные пояса! 

Вы начинаете с белого пояса. И когда вы это признаёте, и уважаете это, то, что вы оба несовершенны, что 

вы оба грешники, спасенные благодатью, вы можете стать лучше, но на это потребуется время. Будете 

тренироваться, станете лучше. Будете тренироваться – увидите свою слабость «О, я рассердился, слишком 

бурно отреагировал на пустяк». Вам нужна саморефлексия, то же самое нужно и в джиу-джитсу, когда вы 

проигрываете. Вам нужно проанализировать: «Почему я был побежден таким образом? Как он оказался за 

моей спиной? Что он сделал, чтобы закрепить захват руки?» Вы понимаете? Вам нужно думать! Когда вы 

сражаетесь, вам это необходимо. Вы должны думать! То же самое относится к браку, вы не можете всегда 

поступать на эмоциях. Вы должны думать о том, как разрешить проблему. Если у вас конфликт, вы должны 

задуматься в тишине «Почему я так поступил?» Вы должны задуматься. Это ваш основной актив, это 

миллион долларов, данные Богом. Не профукайте этот актив. Научитесь приумножать это достояние! 

Если перевести это на деньги, то молодые люди начинают понимать, о чём идет речь! Проблема в том, что 

молодежь думает, что теология не связана с жизнью, и что им нужно научиться зарабатывать деньги и 

приумножать имущество. Нет! Это все потому, что их неправильно учили. Отношения в браке – это ваше 

имущество, ваш актив! Это огромный актив! Он намного ценнее, чем все деньги. Если у них нет ясного 

понимания, то они думают: «О, нам нужно научиться только по-доброму относиться к друг другу, быть 

терпеливыми, преодолевать, терпеть». Это все хорошо, но молодые люди не могут связать это со своими 

интересами, которые заключаются в следующем: «мне нужны деньги, ресурсы, активы, мне нужно 

научиться приумножать их, сохранять их», и они не понимают, что Благословение – это их актив. Потому 

что им об этом не говорили! Они профукают это, примут как должное, разрушат актив, потеряют ценность 

этого достояния, и затем оно обесценится. 

Но если думать об этом как о Ламборгини, или о Феррари, или как о шедевре Ван Гога, как о какой-то 

собственности, о доме, о миллионе долларов – «ух ты, актив Благословения огромен! Мне нужно 

научиться правильно управлять им! Эти миллион долларов, данные мне Богом, я должен научиться 

управлять ими, потому что если я не сыграю в эту игру правильно, я быстро потеряю этот актив!» Вы 

очень быстро потеряете ценность этого актива. Это так, женатые пары? Если мы будем по-глупому 

эмоционально реагировать, реагировать незрело, как дошкольники, о, да, вы сможете очень быстро 

обесценить это! И потом вы придёте в церковной одежде, притворяясь, насколько вы воцерковлены, как 

вы любите службы Второго Царя «Святой Дух, хвала Богу!» – но всё это фальшивка. Потому что Принцип 
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не живет в вашей жизни! Он не живёт в ваших тренировках, и в том, как вы имеете дело с вашим самым 

важным достоянием – с институтом брака, данным вам Богом, и с семьей, которая исходит из вашего брака. 

Спросите любого из молодых людей, хотите ли вы с успехом управлять этим активом или потерпеть 

неудачу. Каков будет ваш ответ? Это большое достояние. Теология очень реальна и очень вдоховляюща, 

изучение Бога очень вдохновляюще. Там можно найти очень много полезного, это поддерживает нас 

каждый день. Идти с Богом, хорошо заботиться о достоянии, данным Им – это серьезно. Поэтому теология 

важна, крайне важно, чтобы мы понимали её интеллектуально, рационально, также важно понимать, как 

применять её в нашей реальной жизни, данной нам Богом. Бог – это не фантазийная страна, не монстр 

пиццы или спагетти, о котором мы мечтаем. Это Создатель вселенной, в которой мы живем, с Кем мы 

имеем отношения, и кому Он передал очень важные активы, сокровища. 

Что говорит Библия о мудрой женщине? Сказано, что она ценнее рубинов и драгоценных камней. О чем 

говорит Бог? «Ваш брак – это достояние», но мы так не считаем, мы считаем его вещью, которой мы 

обладаем. Вот так дьявол делает из вас рабов! Так он тренирует вас быть рабами. Вы не можете понять, 

как управлять этим активом, если вы даже не понимаете, что он у вас есть! Вы ищете сокровища где-то, 

хотя сами на них сидите! Для дьявола это отличный способ вас уничтожить. Потому что он знает, что если 

вы хорошо позаботитесь об этом достоянии, то у ваших детей будет больше шансов быть счастливыми, 

больше веры в Бога и больше желаний получить Благословение, потому что они видят, как это воплотилось 

в родителях. Потому что вы показываете им пример, вы показываете, как это вдохновляюще и здорово, 

ничто с этим не сравнится. Если вы хорошо позаботитесь об этом достоянии, то ваши дети тоже захотят 

стать хорошими менеджерами по управлению активами. 

Вы думали, что это относится к богатым людям, потому что вас тренировали быть рабами. Синагоги 

сатаны имеют множество этих главных активов. Вас не учили с раннего возраста, что вы должны стать 

менеджерами по финансам. Кук Джин хён вот с такого возраста учит своих детей, как управлять активами. 

Вот с такого возраста! Потому что он сам очень хорошо знает, как управлять имуществом. Я не знаю 

подробностей его портфолио, но оно очень хорошее. И он 20-30 лет вкладывает деньги, он очень хороший 

специалист в этом. И у него там работают профессионалы. То есть естественным образом папа учит этим 

знаниям своих детей! Потому что любой отец, любой царь хочет, чтобы его дети, его будущие цари, стали 

победителями, этого же хочет и Бог. 

Но синагоги сатаны… Нет, вы им не дети, вы их рабы. В этом разница. Их дети – дети Бильдербергской 

группы, а вы рабы. Такова система политического сатанизма. Хороший отец, который знает, как управлять 

активами, естественным образом передаст эти знания своим детям. Он с раннего возраста начнет давать 

наставления, как управлять активами. Он будет говорить о том, как с ответственностью подходить к 

деньгам. Он не скажет детям тратить деньги, как только они их получат. Хорошая ли это идея? Хорошо ли 

иметь такую привычку, чтобы разбогатеть? Это не так. Поэтому Бог учит нас, как управлять активами. 

Мы учим своих детей основным принципам – как только у них появляются деньги, они должны отложить 

50% на будущее, эти деньги станут вложением, семенем для будущего. Они не просто копят, ради 

накопления, как вам говорят банки. Они откладывают их для того, чтобы потом вложить либо в миссию, 

либо в дом. 10% они должны отдавать для Божьих церквей, которые распространяют Слово Божье, 

Евангелие, Царство. Бог отдает им 90%. Он дает им части тела и навыки, чтобы они создали и развили этот 

актив. И они учатся отдавать десятину и быть ответственными за провидение Бога. И тогда у них остается 

40% и они их могут потратить. Они могут купить новую одежду, то и это, но они тратят не всё, что 

получают, потому что это плохая привычка, которая быстро сделает вас бедными. Все это знают. Вы 

должны что-то откладывать ради будущих вложений. Вы несёте эти деньги не в банк, откуда в любое 

время ваши деньги могут быть украдены при помощи правительства. Вы вкладываете ради будущих 

вложений в настоящие активы, такие как золото, серебро и так далее. 

Детей не учат даже таким простым вещам! Им просто говорят: «Вот тебе деньги, иди, развлекайся, потрать 

их». Если ваши дети потратили 20 баксов на развлечения, то вы получаете поколение детей, которые 

только и хотят – развлечений, они тратят все свои деньги на развлечения. Получается, мы даём им деньги 

за то, что они ничего не делают, просто дышат, чтобы они просто пошли и поиграли в игры?! Чего мы 
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тогда можем ожидать? Это так просто! Мы можем учить своих детей, молодые пары, когда у вас есть дети, 

вы учите их как … Постепенно они учатся, как управлять деньгами, как с ответственностью относиться к 

собственности. Они учатся простым, основным вещам, которым 99% родителей не учат своих детей! Это 

безумие! Для любого царя это безумие, для рабства – это обычное дело и это плохо. 

Вас научили культуре рабов. Разве какой-либо монарх учит своих детей тратить деньги при любой 

возможности? Может ли этому научить царь, который передаёт своё наследство детям? Скажете ли вы  им 

всё потратить? Конечно, нет! Вы постараетесь максимизировать этот актив и увеличить его. Точно также 

как Иисус обвинил того идиота, который закопал таланты в землю. А того, кто увеличил в 24 раза, он 

похвалил. Богу нравится, когда Его дети увеличивают достояние, которое Он дал, как кто? Раб или царь? 

Вы понимаете разницу. Вы должны были учиться культуре царей, а не рабов. Вы изучаете культуру рабов 

в синагогах сатаны – в общественных школах и в порно корейских сериалах. 

Вы понимаете, как интересна теология? Вы никогда не знали, что десятина важна для того, чтобы научить 

детей быть ответственными с их активами. Бог старается научить людей. Десятина – это важный аспект 

пожертвований ради провидения. Она учит ваших детей благотворительности, а не гедонизму и 

получению удовольствий. Быть активными в распространении Евангелия. Мои дети отдают десятину на 

протяжении десятилетий, вот с такого возраста! Как только они получали деньги от Истинного Отца, они 

отдавали десятину. Мы заставляли их, конечно, они не делали это естественным образом, приходилось 

учить их. Поэтому получив 10 баксов, они 1 доллар отдавали церкви. Некоторые из них делают это на 

протяжении 10-15 лет! Но есть родители, которые никогда не учили детей отдавать десятину! А я учил 

этому своих детей 10 лет назад! «Благословленным детям говорят, что не нужно платить десятину». 

Болваны! А потом вы говорите, что они отделены от провидения Бога. Они должны быть вовлечены в 

деятельность церкви и помогать ей. Они должны быть вовлечены в работу Бога. Иначе вы создаёте 

эгоистов. Они должны быть людьми, которые сражаются за большее провидение. Ваши дети должны как 

можно раньше этому научиться. Это одна из сторон, а другая – накопления, вложения. 

Вы также должны научиться этому, я тоже не эксперт по управлению активами. Поэтому меня окружают 

люди, которые в этом разбираются, которые помогают мне принимать эти решения. Вы не можете 

заниматься всем подряд. Поэтому так важно иметь связи. Поэтому нужно иметь хороший характер, быть 

смиренным, иметь желание обучаться. Как сказано? «Быть смиренным и жаждать знаний». Это крайне 

важно. Потому что, если вы жаждете знаний, но не смиренны, никто с вами ими не поделится. Нужно 

жаждать знаний, но быть смиренным. Тогда люди увидят, какой у вас характер и решат, можно ли в вас 

вкладываться. И если они так решат, то их связи откроются для вас. Эти связи – это их активы и пассивы. 

Каждый человек, который открыл свою сеть для вас становится вашим достоянием. Поэтому отношения 

очень важны. Это ключевые вещи, дети должны учиться этому у себя дома! Они хотят стать 

профессионалами в этом, потому что не хотят терять все деньги, которые они заработали. Мы мало об 

этом знаем, но в нашем сообществе должны быть люди, которые могут знать такие вещи. 

Такие люди как Хироки, Щин Ман более спортивны, они быстро этому учатся. Но проблема заключается 

в том, что вы начинаете считать неспортивных – ничтожеством. В молодости есть такая тенденция. Но 

когда вы вырастете, вы поймете, что многие люди, которые стали адвокатами, бухгалтерами – не 

спортсмены. Это не художники, они математики, «ботаники», им нравится читать, это те, кого спортсмены 

называют «занудами». А когда вы молоды и глупы, когда вы спортсмен, вы можете думать, что «ботаники» 

бесполезны для вас. Потому что вы – идиоты. Но когда вы повзрослеете, у вас появится какой-то бизнес, 

вы быстро поймёте, что вам нужны эти зануды! Миром управляет не харизма! Вам нужны зануды, которых 

вы считали бесполезными книжными червями. И тогда вы должны быть благодарны, что им нравится 

читать, потому что они могут весь день читать юридическую документацию, и им это нравится! Это 

прекрасно! Вам будут нужны такие люди, когда вы вырастете. 

Вы будете переходить из категории «Е» – работающий по найму, в категорию «S» – малый бизнес, в «B» 

– большой бизнес (500 работников) или в категорию инвесторов. При каждом передвижении в этом 

четырехугольнике происходит снижение налогов. Вам тем более будут нужны такие люди. Вам придется 

уживаться с занудами. Вы не сможете просто говорить: «Эй, эй, я могу тебя побить! Как мы будем 

сражаться на этом суде?» «Я не знаю». Вам придется работать с «ботаниками», которые любят читать 
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юридическую документацию целыми днями. Когда эти спортивные мальчики молоды и глупы, они плюют 

на ботаников. Но когда они вырастут и у них появится больше ответственности, они поймут, что им 

придется работать с ботаниками. Вы не сможете их запугивать. Вы не сможете утверждать, что по вашей 

системе ценностей «ты важен, если можешь меня побить». 

Щин Ман и Тен Сан подтвердили это. Они честны, спасибо Богу. Они спортивны, они могут поколотить 

кого угодно, но они смотрят свысока на детей, которые более слабы. Щин Паль другой. Щин Ман тебя 

постоянно задирал, когда был поменьше. Щин Паль более интеллектуальный. Но теперь оба выросли, и 

оба не застряли в своей области. Щин Ман стал более интеллектуальным, а Щин Паль стал более живым. 

Дети могут развивать разные сферы деятельности, но дело не в этом. Вы понимаете, что я имею в виду? 

Вы можете быть «ботаником», когда вы были ребенком, над вами могли издеваться более спортивные 

дети, но становясь старше многие спортивные дети становятся хорошими продавцами, отличными 

менеджерами, многие военные стали менеджерами после окончания карьеры. Вы учитесь ценить сильные 

стороны человека. 

Мы никогда не предполагали, что Ричард Панзер станет стрелком, парашютистом, помешанным на 

оружии психом в секте оружия! Мы никогда не могли себе этого представить, потому что он был самым 

мягким, добродушным человеком, которого всегда побивала жена. Упс! Нет, нет, она не такая, но она часто 

доводила его своим ворчанием. Он сам это рассказывал. Ричард всегда был борцом, он сражался за чистоту 

любви против свободного секса, но он более интеллектуальный, поэтому спортсмены думают, что он – 

«ботаник». Они могли так думать, но это глупо, потому что внутренне он очень силен и он не позволяет 

либералам запугать себя и свою веру. Но физически он – не хороший боец. Он сам знает это. Но он стал 

развиваться в этой области. 

Есть физически сильные люди, синие воротнички, рабочие, но они никогда не учились тому, как управлять 

активами. Они могут быть рабочими и знать только как зарабатывать. И им говорили: «Будьте всегда в 

категории «Е», не учитесь, как стать инвесторами». Более того, их могли учить тому, что белые воротнички 

против них, что это другой класс. Но это очень плохое разделение. Вам необходимы белые воротнички, 

вам также нужны синие воротнички, чтобы вы сохраняли смирение. Вам нужны оба класса, они могут 

помогать вам, формировать вас, обучать ваших детей физическому труду. Это очень важно, потому что с 

раннего возраста дети учатся быть смиренными, усердно работать в поте лица. Белые воротнички больше 

фокусируются на интеллекте, много учатся, но в этом их слабость, потому что они ничего не знают о 

физической силе, и это делает их слабыми. И часто такие люди создают ужасные браки, потому что они 

недостаточно физически развиты и не привлекают жену, жена не чувствует стимула, в то же время муж 

становится богатым, и заводит много женщин, таким образом отношения разрушаются. 

Синие воротнички много работают физически, и соответственно, физически развиты. Само по себе это 

неплохо, важно быть физически развитым и знать, как заниматься тяжёлой физической работой. Многие 

лучшие борцы – синие воротнички. Вы можете взять ведущих борцов джиу-джитсу, ММА – почти все они 

синие воротнички. Некоторые из них не таковы, например, Эдди Камерс, закончивший Колумбийский 

университет, но это большая редкость. В основном они очень умные и сильные мужчины. Джордж 

Сенпитер был мусорщиком, он ездил на машине и собирал мусор. Никто не знал, что он будет чемпионом 

UFC. 

Когда вы тренируетесь в доджо, вы понимаете, как тяжело работать физически, и вы начинаете уважать 

синих воротничков. Единоборства важны, потому что даже если вы из семьи белых воротничков, вы 

уважаете людей, которые занимаются физическим трудом, потому что они – главные ваши партнеры по 

тренировкам. Они вас каждый день побеждают. Очень важно, чтобы такие люди были вокруг вас и ваших 

детей, потому что они учат их усердному труду. Также важны белые воротнички, потому что они могут 

стимулировать в ваших детях то, чего они не понимают. Но не должно быть такой ситуации – тот или 

другой, вам нужны оба. Вам нужны люди, которые сделают вас смиренными, также нужны специалисты 

в разных областях. Поэтому та предубежденность против «ботаников», которая присуща физически 

развитым детям, обернется против них, когда тем придется заняться менеджментом, управлять бизнесом. 

Это выйдет им боком, потому что они сами создали предубеждение. 
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На днях мы обсуждали с детьми: «Посмотрите на других детей, которые предали Отца и следуют за 

Матерью Хан. Бедные дети, они живут в изоляции, во дворце Чхонджонгун, они ничего не умеют! Кто-

нибудь из них знает, как косить ручной косилкой? Любой из моих детей знает, как управлять ручной 

косилкой, машинкой для удаления опавших листьев и газонокосилкой. Ежедневно с 7 утра они ухаживают 

за садом. Кто видел это? Многие видели. И если они опоздают, то у них будут последствия. Потому что 

таким образом они служат обществу, которое приходит во дворец Чхонильгун. Они растут не как те дети, 

которые живут в Чхонджонгуне, на всём готовом. Они смогут управлять и заботиться о собственности. 

Это часть их ответственности, они не могут это принимать как должное. Они понимают это, судя по 

разговорам с ними, они также понимают, что им полезно заниматься этим. 

Мы рассуждали о племянниках и племянницах, которых поместили в такое ужасное положение. Это не их 

вина. Никто из них не может делать обычные вещи! Поэтому в богатых семьях так высок уровень 

депрессии! В богатых семьях дети живут на всём готовом, включая шнуровку ботинок, приготовление 

еды, стрижку газона, подметание ступенек! Им ничего не приходится делать, и поэтому они становятся 

неумёхами и незнайками. А каждый человек создан для того, чтобы сделать какой-то вклад. Они хотят 

обрести знания и опыт, но они знают, что они неумёхи, в то время как им поклоняются как детям Матери 

Хан, поэтому им приходится притворяться, что они совершенны, но они совершенные неумёхи, потому 

что были заключены в такие обстоятельства. Это был не их выбор, потому что они ещё молоды. Их глупые 

матери поехали туда и совершили измену вместе с Матерью Хан, вот что произошло. И жизнь этих 

племянников и племянниц…! Это так печально! Многие из них уже страдают от клинической депрессии, 

потому что они ничего не умеют, в то время как им поклоняются. То есть глубоко в сердце вы понимаете, 

что ничем не заслужили такого поклонения, у вас нет профессии, ничего, нет знаний, вы ничего не умеете, 

что отвечало бы этим ожиданиям. 

И мы также рассуждали о наших детях, о том, что они умеют делать. Вы можете заниматься тем, что 

просил делать ваш папа. Вы можете думать, что это незначительно, но каждая малая вещь, что вы делаете 

– это способность. Например, Щин Паль продавал дом, он проводил экскурсию по дому, чтобы показать 

его. Что он сделал? Он использовал свои навыки по очистке от опавших листьев, он таким образом чистил 

дом, который нужно было показать покупателям. Он не знал, что умение использовать машинку для 

удаления опавших листьев ему понадобится для того, чтобы продавать дом. Это произошло на прошлой 

неделе. Такие маленькие навыки помогают развить больше уверенности. 

Все мои дети знают, что я не буду платить за их обучение в колледже. Если они захотят промыть себе 

мозги, пусть заработают на это сами! Они все это знают и не сердятся по этому поводу. Мы говорили об 

этом миллион раз! Много раз. И когда они рассуждали, они вспомнили, что могут управлять различными 

приспособлениями, инструментами, они знают как пользоваться пилой, циркуляркой, они знают как 

проводить захват шеи, ломать руки, стрелять, сражаться с ножом. Он (Щин Паль?) учился на охранника. 

Они изучили множество вещей, которые в дальнейшем станут их достоянием. 

Посмотрите, как растут все эти маленькие ниндзя. Они учатся разным вещам, не только джиу-джитсу. Я 

учу не только джиу-джитсу, хотя у меня чёрный пояс. Я обучаю их разным видам искусств. Мы 

рассуждали: мы жили вместе с племянниками и племянницами, но посмотрите, сколько произошло 

изменений за 7 лет! (Мои дети) стали совершенно другими людьми, с совершенно другим набором 

навыков. Племянники и племянницы пребывают в депрессии, многие имеют клиническую депрессию, 

ничего не могут делать, не могут даже завязать шнурки на ботинках. Хотя думаю, могут, могут завязать 

шнурки, но вряд ли они умеют что-то другое. Всё что они умеют – учиться! Это их самое большое 

достижение – учиться! «Я сдал государственный экзамен!» Это нелепо! Это абсурд! У них нет 

практических навыков, нет практических знаний, всё делается за них, они не умеют даже приготовить 

омлет, не знают, как пользоваться швейной машинкой, хотя некоторые мои дети тоже не могут, но те не 

умеют пользоваться посудомоечной или стиральной машиной. Насколько трудно управиться со 

стиральной машиной, чтобы постирать одежду?! Но во дворце Чхонджонгун ни один из них не должен 

заниматься стиркой! Потому что такова культура Вавилонской блудницы! Никто из них не постригает 

траву, которую они украли у наследника и преемника Отца! Потому что если я был бы там, я бы заставил 

их всё это делать! Если бы я жил там, все мои племянники и племянницы занимались бы ландшафтным 

дизайном и управляли бы имуществом – постригали бы траву и поедали бы стружки. 



274 

 

Вы видите, как всё отличается! Теперь они совершенно другие люди. Я говорю своей дочери – вся эта 

культура Вавилонской блудницы, феминизма делает девушек ещё более испорченными, более неумелыми, 

более эгоистичными, более гедонистичными, как будто почётно и добродетельно жить только РАДИ 

СВОЕГО УДОВОЛЬСТВИЯ!!! Вот, чему их учат. А мужчины должны поклоняться им, и относиться к 

ним как к богиням. ЭТО АД!!! И все девушки, что там живут, живут в этом аду. Они не будут счастливы. 

Вы думаете, что все эти голливудские звезды, которые выглядят счастливыми, нарядными… нет, они в 

шаге от самоубийства каждый день. И это же относится к тем девушкам, они тоже в шаге от самоубийства. 

Я знаю это, я точно знаю это. 

Мы рассуждали и думали: «Посмотрите, что вы можете делать». Моя дочь тоже ничего не умела. Она не 

умела пользоваться машиной для удаления опавших листьев, газонокосилкой. Ей только исполнилось 17. 

Когда я начал учить её джиу-джитсу, ей было 8-10 лет. Более опасным видам боевых искусств, таким как 

ломанию конечностей, удушению, которые могут привести к смерти, я обычно начинаю обучать детей, по 

крайней мере когда им исполнится 11-12 лет. Я сказал с 13, но планка опустилась до 11-12. Кстати, это не 

достижение, девушки! Вы не должны этим гордиться! Не будьте испорченными. Когда вы имеете дело с 

опасными видами боевых искусств, вы не хотите учить этому 8-5 летних детей, это нелепо. Вы не можете 

так поступать. 

Они могут взглянуть на тот мир, в котором они жили, в тот мир, где все пребывают в депрессии и 

психопатии, но где приходится притворяться, что они совершенны, и что они – поклонники божественной 

Матери Хан. Они могут посмотреть туда и увидеть, откуда они вышли и как их тренировал их папа. И одно 

из благословений, данных нам Богом, когда мы приехали в пустыню, было то, что я выпал из всей это 

политической работы, которой приходилось заниматься – представляя Отца и т.д. Вы знаете мое обычное 

расписание – с 2.30 утра до 11 вечера – посещение семей, политическая работа, все эти мероприятия, и всё 

это было каждый день! С 2.30 утра до 11 вечера! Мы спали в дороге. У нас было сумасшедшее расписание. 

И так как я представляю Отца, я должен был присутствовать на всех этих дурацких мероприятиях! Честно 

говоря, дурацких политических мероприятиях. Это сводило меня с ума! Конечно, у нас было время, 

которое мы проводили с детьми, но его было мало, потому что нам нужно было посещать семьи до ночи. 

И так почти каждый день. Но когда мы приехали в пустыню, у них появилась возможность напрямую 

тренироваться с папой. Мы установили расписание, чтобы я мог тренироваться с ними, они напрямую 

могли тренироваться со мной, напрямую обучаться у меня. И благодаря этому они перешли на более 

высокий уровень, чем обычные дети их возраста. И даже наши ниндзя… 

Я хотел бы, чтобы все дети церкви обучались джиу-джитсу, ММА, владению оружием, где это разрешено. 

Они все тренировались, потому что мы построили доджо в главном здании церкви в Сеуле, в Чхонбоккун. 

Подвальное помещение превратилось в доджо. Я тренировался там с ребятами из UFC, Сан Франциско 

стал преподавать там на постоянной основе. И все дети по всему миру могли там тренироваться и стать 

защитниками. Но когда я думаю об этом, я понимаю, что если бы моя жизнь была такой же, то у меня не 

было бы времени напрямую тренировать этих детей. Я бы не знал их, они бы никогда не встретились со 

мной. Но Бог соединил нас, и мы тренируем их сейчас. Они также могут это приумножить, я тренирую их, 

а некоторые из них, могут тренировать других, и могут тренировать десятки людей. Это были великие 

дары! Даже в величайшем несчастье Бог может воссоздать Свое положение. И также я никогда бы не 

встретил вас, ребята! Не мы выбирали это. Это всё было сделано Богом. 

Мы немного выбились из графика. Но я надеюсь, что вы поняли. Теология неотрывна от жизни, она 

вдохновляюща, она реальна. Она применима в нашей жизни, и есть разные уровни, как мы можем 

применять её. Это как в джиу-джитсу, там есть разные уровни – они все думают, что смогут победить, но 

все уходят в слезах, по крайней мере в начале они могут плакать. Потому что есть разница между 

реальностью и фантазией. Очень важно, чтобы мы применяли Принцип, учение, тренировки в нашей 

жизни. Для чего? Для того, чтобы защитить достояние Бога. Он – Царь царей. Мы – Его дети, которые 

должны стать царями. Мы должны защищать достояние Отца. И очень часто достояние – не то достояние, 

о котором говорится в мире. Иногда – да, но не всегда. Мы защищаем и приумножаем его. Мы входим в 

культуру царей, а не рабов. Мы правильно можем определить, что есть достояние, и как стать группой 

инвесторов, как вложить в это достояние и приумножить его, вместо того, чтобы быть наёмным 

работником. Вы – не наёмный работник для своей жены, а ваша жена не наёмный работник для вас. Ваши 
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дети не наёмные работники для вас. Все эти крайне важные положения – наше достояние. И мы вместе в 

них вкладываемся. 

Мира и Миша – молодые Царь и Царица. Они получили Благословение на прошлой неделе. Я слышал они 

провели прекрасное время в Мэне. Вы ели омаров?! Мы все скучаем по омарам, вы поехали туда сами без 

нас!!! Мы все хотим есть омаров!! Давайте поедем туда на следующей неделе. Нет, нет! Через две недели 

будет фестиваль! О, Боже! Омары из Мэна! 

Это так важно. Они – молодая пара, новое Благословение, теперь им нужно обрести менталитет царского 

права. Они начали с высшей точки, будут взлеты и падения, но вам нужно улучшаться, продолжать 

улучшаться, становиться лучше, не сдаваться, не считать себя наёмными работниками. Вы – инвесторы в 

достояние, которое Бог даёт вам. Вы понимаете, в чём отличие? 

Через две недели у нас получит Благословение другая пара – Юна и Александр. Они не держатся за руку, 

не целуются, и конечно, не вступают в сексуальные отношения до брака. Молодые прекрасные пары, кто 

ещё у нас есть? Янг Пхен… Нобуе и Джастин! Разве это не вдохновляюще?! Вдохновляюще! Потому что 

теология находится не в книгах, она реальна. Она применяется в нашей жизни. Она реальна и применима 

в жизни напрямую. Бог – добро. Бог удивителен! Сейчас закончился 7-летний период, и сейчас Бог 

подготовил новый сезон урожая. Не обойдется без вызовов, поверьте мне, вызовы будут. 

Кук Джин хён сказал удивительные вещи. Когда мы говорили о президенте Трампе, он сказал: «Трамп 

создает окружающую среду, геополитическую окружающую среду по всему миру для процветания 

Божьего Царства. Он не занимает центральное положение. Он – не Божье Царство. Он создает окружение, 

где Божье Царство может укорениться. Он играет крайне важную роль! Но он – не центр. Центр находится 

здесь, где находится царское родословие Отца и все оставшиеся. Это центр и микрокосм. Но Трамп создает 

макрокосмическую окружающую среду для укоренения Царства». Разве это не интересно? Разве это не 

глубоко? Это очень глубоко. 

Мы живем в серьёзное время. Пожалуйста, молитесь за всех нас, мы молимся за всех вас. Молитесь друг 

за друга. Через две недели состоится фестиваль Жезла железного. Бог может связать нас с… и открыть 

двери, одни двери закрываются, другие двери открываются. Бог совершает множество вещей, Он 

движется. Мы должны быть энергичны. Я так благодарен, что люди делают условия, прыгают с 

парашютом, энергичны и с энтузиазмом относятся к жизни и к работе Бога. Потому что нет ничего более 

важного и сильного, чем… Мы говорим о ветре Святого Духа позади нас. Вы можете бежать в два раза 

быстрее. Вы должны поймать ветер, когда падаете из самолета. Вы сталкивались с этим. Бог – добро. Что 

ещё сказать. 

SOS поднимайтесь сюда. Давайте все поднимемся, принесём хвалу Богу, потом пообедаем. Затем 

произнесём Ок Мансей. 

  

Выступление Хёнг Джин нима на Фестивале Жезла железного, 13 

октября 2019 года. 

Преп. Хёнг Джин Мун 

13 октября 2019 год 

Сегодня прекрасный день, Бог благословил нас хорошей погодой. Если вы принесли с собой Библию, я 

хотел бы пригласить вас прочесть со мной 18 главу Псалмов. Это прекрасное Писание, потому что в нём 

говорится о славе Божьей, которую видно в творении. Вчера мы говорили о том, как Библия и наши отцы-

основатели сделали нас царями. Это целая тема, и сегодня я не буду углубляться в неё, но мы начнём с 

того места, откуда берет начало наше царское право и царская независимость царей-суверенов. Это 

исходит от Всемогущего Бога. Давайте начнём с 18 главы Псалмов, давайте прочтем вместе: «Небеса 
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проповедуют славу Божию, и о делах рук Его вещает твердь. День дню передает речь, и ночь ночи 

открывает знание. Нет языка, и нет наречия, где не слышался бы голос их. По всей земле проходит звук 

их, и до пределов вселенной слова их. Он поставил в них жилище солнцу, и оно выходит, как жених из 

брачного чертога своего, радуется, как исполин, пробежать поприще. От края небес исход его, и шествие 

его до края их, и ничто не укрыто от теплоты его. Закон Господа совершен, укрепляет душу; откровение 

Господа верно, умудряет простых. Повеления Господа праведны, веселят сердце; заповедь Господа 

светла, просвещает очи. Страх Господень чист, пребывает вовек. Суды Господни — истина, все 

праведны; они вожделеннее золота и даже множества золота чистого, слаще меда и капель сота; и раб 

Твой охраняется ими, в соблюдении их великая награда. Кто усмотрит погрешности свои? От 

тайных моих очисти меня и от умышленных удержи раба Твоего, чтобы не возобладали мною. Тогда я 

буду непорочен и чист от великого развращения. Да будут слова уст моих и помышление сердца моего 

благоугодны пред Тобою, Господи, твердыня моя и Избавитель мой!» 

Хвала Богу! Я хотел начать с этого, потому что крайне важно опираться на Слово Божье. 98% наших отцов-

основателей были связаны с протестантским христианством. Как мы говорили вчера, они протестовали 

против централизованной природы правительства, централизованной природы Католической церкви, и 

вообще против централизованной природы любой структуры. Они видели права царей-суверенов, 

которыми мы наслаждаемся в Америке. Обычно мы не говорим об этом на языке Библии или используя 

терминологию «царей». Но многие из нас – выходцы из Азии – Кореи, Японии, Тайваня, Филиппин, и из 

разговоров с ними, мы знаем, что в этих странах запрещено владеть оружием. Оно непривычно для них. У 

них нет такого права. 

Наша семья была освобождена из Северной Кореи американскими войсками, мой отец был освобожден из 

лагеря смерти Хын Нам в 1950 году, поэтому мы изнутри понимаем природу зла и коммунизма, частью 

нашего характера является понимание и неприятие зла социализма и коммунизма, но теперь мы видим на 

этой земле, в США… Я родился здесь, но мои родители бежали из Северной Кореи. Шокирует то, 

насколько много молодых людей склоняются к социализму, 60 с лишним процентов заявляют, что будет 

лучше, если США станут социалистической страной. Я благодарен нашему сообществу, нашим молодым 

людям, которые тренируются с нами, становятся ответственными гражданами, которые с раннего возраста 

изучают огнестрельное оружие, также изучают бразильское джиу-джитсу, борьбу при помощи холодного 

оружия. 

Библия призывает нас стать пастырями по образу Христа. В 5 главе Первого Послания Петра говорится о 

том, что Христос является Пастыреначальником, и что он даст нам венец жизни. Эти принципы невероятно 

важны, но зачастую мы, в этой великой стране, принимаем их как должное. Я хочу, чтобы вы осмотрелись 

вокруг. Многие из здесь присутствующих приехали из разных стран, вы впервые их видите. Представьте, 

они не имеют прав царей, таких, какие мы имеем здесь, в Америке! Они смотрят на вас с завистью, это не 

чёрная зависть, это просто желание быть свободными. В своих странах эти люди сражаются за Вторую 

поправку. Месяц назад во время протестов в Гонконге господин Алан Кван написал знаменитый лозунг: 

«Гонконгу нужна Вторая поправка!» Этот брат сегодня находится с нами. Такие люди как он являются 

патриотами в своих странах, потому что если мы верим, что право на самозащиту – естественно и дано 

нам Богом, то у всех людей должно быть это право на самозащиту против тирании. Это само собой 

вытекает из естественного направления природы и Бога, Создателя этой природы и творения. 

И снова я хочу поприветствовать всех вас на Фестивале Свободы Жезла железного, который мы проводим 

здесь, на территории «Kahr Arms», где мы прославляем Америку и культуру ответственных вооруженных 

граждан. Хвала Богу! Хвала Богу! 

Эй, брат, кажется я видел тебя на ралли против абортов, не так ли? Хвала Богу! Да благословит вас Бог, 

друзья, да благословит вас Бог, сэр, спасибо Вам за Ваше служение! Я также хотел бы поблагодарить всех 

ветеранов, всех, кто откликнулся, всех, кто участвовал в зарубежных войнах, кто сражался за свободу 

людей, которых даже не знали. Вы посвятили свои жизни, сражались и жертвовали собой, чтобы мы 

обрели свободу в этих странах. Я так благодарен им, и хочу, чтобы вы им поаплодировали. Мы родились 

благодаря вам, поэтому мы истинно благодарны вам! Мы хотим, чтобы вы развлекались и наслаждались 

этим фестивалем, потому что свобода – это веселье, но также у нас есть ответственность, но и это весело, 

поэтому мы так вдохновлены. Мы также хотим поблагодарить всех поставщиков еды, водителей 
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грузовиков, людей, которые находятся позади вас и которые также празднуют Вторую поправку, потому 

что это похоже на культуру Царства. Бог описывает Свое Царство не как централизованную тиранию, 

которая правит миром. Если у вас есть Библия, мы можем прочесть это Писание. Например, в 2 главе 

Псалмов, Бог говорит: «…проси у Меня, и дам народы в наследие Тебе и пределы земли во владение 

Тебе; Ты поразишь их жезлом железным; сокрушишь их, как сосуд горшечника». 

Корни частной собственности и владения землей находятся в Писании, в Библии. Но если мы получаем 

образование в общественных или государственных школах по всему миру, нас учат совершенно 

противоположному. Нас учат, что мы не должны владеть землёй. Нас учат, что Земля – огромное творение, 

живое существо,  богиня Гайя, и что мы вредим ей, и что мы – вирус. Такой идеологии учат молодежь. Мы 

теряем корни наших отношений с Творцом, с Всемогущим Богом, откуда берут начало наши права, наша 

свобода и освобождение. Я хочу поблагодарить наших поставщиков, волонтеров, от охранников до 

медицинских работников, тех, кто организовывал игры воинов, тех, кто снабжал едой, готовил фейерверк, 

кто планировал и координировал. Мы глубоко благодарны вам за вашу работу и усердие, за то, что вы 

сделали возможным проведение Фестиваля Свободы. Здесь присутствуют сотрудники внутренней 

безопасности, полиции штата, департамента шерифа, медики, пожарные. Спасибо вам всем большое, мы 

вас любим, спасибо за вашу службу! 

Наша семья и сообщество церкви по всему миру празднует свободу в этот день, потому что 14 октября в 

1950 году мой отец Преподобный Сан Мён Мун был освобожден из лагеря Хыннам войсками США. Он 

проповедовал Слово Божье, и если бы не войска США, мы бы застряли в Северной Корее, и, возможно, 

никогда бы не родились. Все солдаты и вооруженные защитники дают клятву, которая запечатлена в 

Евангелие от Иоанна. В Евангелие от Иоанна сам Иисус описывает величайшую любовь словами: «Нет 

больше той любви, как если кто положит душу свою за друзей своих». Любой человек, который служил 

подобно Крейгу или Тигу, все эти удивительные герои, солдаты, с которыми мы можем встретиться и 

общаться, все эти люди дают такую клятву. Это также относится и ко всем вооруженным гражданам. Все 

вооруженные защитники дают клятву – если понадобится отдать жизнь, за людей, которых они не знают, 

или с которыми они даже не согласны. Они готовы первыми прийти на помощь. Такая добродетельная 

любовь является сутью Пастыря по отношению к пастве, и также отца по отношению к своим детям. 

Такого рода Божья преданность и любовь является центром наших отцов-основателей, которые дали нам 

страну, где мы можем жить свободно и иметь права, исторически присущие только царям – право на 

свободу, право на владение оружием для самозащиты, для защиты своей семьи и сообществ нашего 

Царства. 

Когда мы задумываемся о Библейском Боге, мы можем не думать об оружии, но если мы посмотрим на 

Писание, и если мы будем честны перед ним, Сам Бог Иегова в Бытие является создателем первого оружия. 

Он вооружил херувима на восточной стороне Эдемского сада после грехопадения Адама и Евы, после их 

проклятия, потому что они попали под владычество своего нового хозяина – Люцифера. На протяжении 

Ветхого Завета Бог дал заповедь – уничтожить народы, которые вызывают у Него отвращение. Мы 

слушали выступление Крейга, который преследует педофилов, торговцев людьми. Он – охотник за 

педофилами. Мы называем его «Спецназовец-охотник за педофилами». Он – гроза злых людей на этой 

стороне небес. Хвала Богу! Да благословит вас Бог, сэр Крейг! Какой замечательный человек Бога! Он 

рассказывал, что его отец был пастором, который просто любил Господа, служил Ему, показал ему пример 

доброго христианина. Мы так благодарны за это! 

В Ветхом Завете Бог повелевает уничтожить народы, которые вызывают у Него отвращение, те народы, 

которые были полны сексуальной распущенности, которые убивали своих детей. В Новом Завете, в 5 главе 

Евангелия от Матфея Иисус говорит: «Не думайте, что Я пришел нарушить закон или пророков: не 

нарушить пришел Я, но исполнить. Ибо истинно говорю вам: доколе не прейдет небо и земля, ни одна 

иота или ни одна черта не прейдет из закона, пока не исполнится все. Итак, кто нарушит одну из 

заповедей сих малейших и научит так людей, тот малейшим наречется в Царстве Небесном; а кто 

сотворит и научит, тот великим наречется в Царстве Небесном. Ибо, говорю вам, если праведность 

ваша не превзойдет праведности книжников и фарисеев, то вы не войдете в Царство Небесное». 

Во 2 главе Евангелия от Иоанна мы видим, что Иисус смастерил оружие! Иисус, совершенный человек, 

Бог во плоти, был охвачен праведным гневом и смастерил бич, плеть с 9 хвостами и лезвиями на концах, 

для того, чтобы прогнать меновщиков из храма. 
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В 22 главе Евангелия от Луки Иисус говорит своим ученикам: «Продай одежду свою и купи меч», который 

являлся армейским оружием, запрещенным для гражданских. В 19 главе книги Откровения Иисус 

приходит, чтобы править странами при помощи жезла железного: «Он топчет точило вина ярости и гнева 

Бога Вседержителя». 

Этот гнев Божий и страх перед Господом – начало любой мудрости. Это почитание Бога и понимание Его 

славы, Его силы и Его любви – начало нравственности. Но падший мир пытается отрезать эту нить к 

будущим поколениям, идущую от отцов-основателей, которые глубоко почитали Писание и 

придерживались Божьей этики. По всему миру сатанинские централизованные правительства пытаются 

убедить нас в том, что мы не созданы по образу Бога, и что мы не Его дети и наследники, как сказано в 

Библии. Вы когда-нибудь переставали думать, что означает быть наследником Всемогущего Бога, 

сонаследником Царя царей, царём и священником? Вы когда-нибудь задумывались о том, насколько это 

потрясающе? 

Они пытаются убедить нас в том, что мы – рабы и слуги класса господ и системы господ. Это коварное, 

богоненавистническое внушение начинается с раннего возраста. Нас учат «истине» атеизма при помощи 

иллюзии теории эволюции, культурного и нравственного релятивизма, учат тому, что мы родились не от 

Божественного Создателя, а благодаря череде космических совпадений, родились из одноклеточной 

амебы, затем от ракообразных, рептилий, млекопитающих и затем обезьяны. Теория эволюции Дарвина 

настолько распространена, что согласно исследованиям, 62% иудеев и христиан принимают 

материалистическую эволюцию растений и животных как доказанный факт. Это атеизм, который вкрался 

в Тело Христово. Этот вопрос космической идентификации не является несущественным, поскольку то, 

во что мы верим, определяет нашу судьбу. Если мы верим, что мы – обезьяны, то и ведем себя как 

животные. Если мы верим, что созданы по образу Бога, и что Он призывает нас стать царями и 

священниками, то тогда мы призваны иметь ответственность подобно царями и пастырям, быть подобны 

святому священнику Мелхиседеку, которым является Иисус Христос. 

Этот вопрос космической идентификации не является несущественным, поскольку если мы – обычные 

животные, то не грех и не преступление править нами, принуждать нас к тоталитаризму, фашизму, 

социализму или коммунизму. В конце концов, правители просто пасут животных! Обычному человеку эти 

системы подавления преподносятся добрымии, их считают необходимыми для процветания человечества. 

К сожалению, они создают только противоположное – обнищание масс, страдания людей и геноцид. 

Только в 20 веке светские атеистические правительства убили более 220 миллионов своих граждан. Маркс, 

Гитлер, Мао Цзедун, режим Кимов в Северной Корее были выдающимися поклонниками Дарвина и его 

обесчеловечивающей теории эволюции. 

Маркс посвятил Дарвину свою книгу «Капитал», сделав надпись: «Господину Чарльзу Дарвину от 

искреннего поклонника по имени Карл Маркс». Гитлер заявил: «Позвольте мне контролировать учебники, 

и я смогу контролировать государство». Сейчас в Гонконге миллионы людей взывают к свободе и праве 

на самозащиту, в то время как их расстреливают китайские коммунисты. Эти китайские коммунисты 

твердо следуют этой безбожной ереси, их обучили быть атеистами. 

Все эти примеры могут показаться далекими по времени и расстоянии от Соединенных Штатов, но 

некоторые из самых влиятельных политиков и компаний, такие как Гугл и Фейсбук, которые правят как 

императоры, считают Китай успешной моделью атеистического светского общества и управления 

населением. Это относится к некоторым ведущим лидерам Соединенных Штатов нашего времени. Говоря 

это, я считаю, что эта нечеловеческая атеистическая точка зрения и неотделимость от мифологии 

дарвиновской эволюции не основаны на фактах, а скорее на демоническом желании поместить 

правительство над Богом и Его детьми. 

7 причин, почему Дарвин не прав: 

1. В книге «Происхождение видов», в 6 главе «Трудности в теории» и в 9 главе «Несовершенство 

геологических записей», сам Дарвин признал, что если ископаемые остатки не раскроют необходимых 

недостающих звеньев, и если будущие открытия не покажут медленного и постепенного продвижения 

в появлении более сложных существ, то его теория ошибочна. Я призываю вас оглянуться на этот 
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прекрасный пейзаж, на желтеющую листву, на всю экосистему и естественные элементы, такие как 

насекомые, животные, окружающие нас. С 1859 года общий объем ископаемых остатков возрос в 1000 

раз. Считается, что он почти завершен и может быть тщательно проанализирован, потому что 

достаточные доказательства для научной точности уже представлены. Если теория эволюции истинна, 

то число переходных звеньев должно намного превосходить число возникших особей, как заявлял 

Дарвин. Число средних и переходных звеньев между всеми живущими и вымершими особями должно 

быть невероятно велико, но их нет. Постепенные изменения от одного вида в другой не встречаются 

в ископаемых находках. Особи являются совершенно сформированными, что, конечно, не 

подтверждает атеистическое заявление, но наоборот, поддерживает утверждение христиан о 

разумном Творце. 

2. Кембрийский взрыв. В относительно узком периоде, который составляет 2% (около 20-25 миллионов 

лет) исторического времени от Большого Взрыва до сих пор, почти все животные типы или группы 

большинства живых организмов, видимые или невидимые, появились внезапно. Согласно раскопкам, 

после этого взрыва новые создания мало меняются на протяжении времени до тех пор, пока не 

исчезают или выживают. Дарвин был озадачен этой схемой ископаемых находок и заявил, что похоже 

на то, что геологически зафиксировано неожиданное появление жизни в отдаленные времена. В 

осадочных породах геологического разреза этого периода неожиданно появилось множество новых и 

анатомически сложных созданий, не имея ни одного доказательства простой и центральной силы. Все 

эти доказательства перед ними, но они все еще склоняются к атеизму! 

3. В 2009 году статья в журнале «Новый ученый» провела исследование о том, что проект «Древо 

жизни» проводится почти в каждой государственной школе мира и считается «жалкой ложью, которая 

была разбита в пух и прах под натиском негативных доказательств». Молекулярный биолог Майкл 

Дентон заявил, что несмотря на невероятное увеличение геологической активности в разных уголках 

земли, и не смотря на открытие множества странных и прежде неизвестных форм, бесконечность 

звеньев до сих пор не открыта и записи раскопок неоднородны, как и в то время, когда Дарвин писал 

«Виды». Наши дети, наши внуки изучают противоположное – ненаучную, безбожную точку зрения, 

которую атеизм представил как науку. 

4. На симпозиуме учёных, в котором приняло участие множество учёных и математиков, удостоенных 

Нобелевской премии, были написаны статьи о математических вызовах нео-дарвиновской теории 

эволюции, и один из ученых Мюррей Эден показал, что даже за 5 миллиардов лет было бы 

невозможно произвести даже одну пару генов при помощи мутаций ДНК в бактерии кишечной 

палочки. Эти подсчеты были основаны на 5 триллионах тонн бактерий, покрывавших планету Земля 

на глубину один дюйм за 5 миллиардов лет. Гены кишечной палочки содержат около триллиона битов 

данных. Эден также показал, что математически невозможно, чтобы белок был создан случайно, снова 

подтверждая разум Бога, разум Создателя, структуру и архитектуру творения, а не космическую 

случайность. Наш президент бы сказал: «Фальшивая наука». 

5. В 2015 году Нобелевская премия по химии была дана трём ученым, которые открыли, что ДНК может 

исправить себя, если она была неверно скопирована во время деления клеток. Они открыли три разных 

способности ДНК исправлять себя. На каждую тысячу неверных копий или мутаций, по крайней мере 

999 были успешно исправлены. Эти открытия сделали мутацию, которая называлась в теории Дарвина 

источником изменений, математически менее возможной. 

6. ДНК. Если развернуть все ДНК, находящиеся в теле человека, созданных Богом, то они смогут 

достичь Солнца 300 раз. В ДНК заключена информация такого количества книг, которые 500 раз 

покрывают расстояние до Луны, сложенные стопкой. Вся эта информация не случайна, она 

скурпулезно закодирована. 

7. Не поддающаяся упрощению сложность. Биохимик Майкл Бихи в своей книге «Черный ящик 

Дарвина: биохимический вызов эволюции» заявляет, что если система сложна и не поддается 

упрощению, вы не можете отнять ни одной части, потому что если вы это сделаете, ничего не 

получится. Например, в мышеловке есть пять рабочих частей. Если вы уберете одну из них, она не 

будет функционировать. Она не может быть случайно создана медленным и постепенным процессом, 

который создает одну часть за один раз. Ничего не будет работать до тех пор, пока весь механизм не 

будет завершен. Таким же образом созданы наши тела. Бактериальный жгутик и его система 

продвижения вперед – 40 белков вовлечены, созданы сложные, тщательные детали. Система создана 

упорядоченным последовательным образом и она действует подобно подвесному мотору на лодке. 

Он пишет: «Производительные механизмы создают другие молекулярные механизмы, также как и 

себя. Клетки плавают, используя механизмы, копируют себя при помощи механизмов, питаются при 
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помощи механизмов. Короче говоря, сложноустроенные молекулярные механизмы контролируют 

каждый процесс в клетке, таким образом, детали жизни выверены и механизмы жизни невероятно 

сложны». 

Это слава Божья! Это невероятный Божий разум! В творении, даже если мы не видим, происходят 

метаморфозы. Существует более 20 тысяч видов бабочек и все они проходят через метаморфозы. 

Насекомые, рыбы, амфибии, определенные моллюски, ракообразные и другие морские животные также 

проходят через процесс изменений. Это очевидное и относительно неожиданное изменение в структуре 

тела животных, называется «метаморфоза». Сканирование МРТ раскрыло, что происходит внутри кокона 

во время метаморфозы. Гусеница превращается в жидкий субстрат и за несколько недель возникает 

совершенно другое существо – полностью сформированная и функционирующая бабочка. В бабочках этот 

процесс создает совершенно новую структуру, из разлагающихся клеток гусеницы возникают 

репродуктивные органы, сложные глаза, которые могут видеть больше цветов, чем глаз человека, хоботок, 

то есть питательная трубка, которая возникает в коконе в двух половинках и затем соединяется воедино. 

Шесть двигающихся ножек, на которых есть датчики, которые могут определять растение-хозяин или 

растение-друг на расстоянии мили. Два усика, крылья с венами и чешуйками, со всеми мышцами, 

необходимыми для полета – все это показывает славу Бога, показывает разум нашего Создателя. 

Медленный и постепенный процесс Дарвина никогда бы не расчитал, как из гусеницы сделать бабочку за 

несколько недель. 

Слово Божье показывает нам, что мы – не животные. Мы – венец творения, созданные по образу 

Всемогущего Бога, Создателя всей вселенной. Мы – Его дети, и Он желает, чтобы мы, те, кто Его любит, 

были плодотворны, размножались и владычествовали над землей. Он обещает нам в Псалмах, что Он даст 

нам народы в наследие и пределы земли и мы должны править ими правлением «рoimaino». Греческое 

слово «рoimaino» означает «подобно пастырю», «как пастырь». Бог призывает нас, вооруженных граждан 

быть подобными Ему как Пастыреначальнику. 

В Псалмах, глава 23, Библия говорит: «Господь — Пастырь мой; я ни в чем не буду нуждаться: Он покоит 

меня на злачных пажитях и водит меня к водам тихим, подкрепляет душу мою, направляет меня на стези 

правды ради имени Своего. Если я пойду и долиною смертной тени, не убоюсь зла, потому что Ты со 

мной; Твой жезл и Твой посох — они успокаивают меня. Ты приготовил предо мною трапезу в виду врагов 

моих; умастил елеем голову мою; чаша моя преисполнена. Так, благость и милость да сопровождают 

меня во все дни жизни моей, и я пребуду в доме Господнем многие дни». 

Это предписание Всемогущего Бога, Создателя вселенной. Они внушают нашим детям и внукам ложь о 

том, что те – животные, звери, произошедшие из амеб и шимпанзе. Это обесчеловечивающая идеология 

направлена только на одно – отделить их веру в Бога, отрезать отношения с Богом, отрезать от тех 

отношений, которые вы можете увидеть даже благодаря науке. Слава Божья показана, и Небеса 

провозглашают Его славу. Творение поёт Ему славу. Вы должны быть слепцом, чтобы, глядя на творение 

не думать, что разумный Творец создал его! И конечно, это самое нематематическое и ненаучное 

предположение. Бог призывает нас стать царями и священниками, а не обычными людьми, блуждающими 

по этой планете, не просто быть гражданами страны. В Своем Слове Он говорит: «…и от Иисуса Христа, 

Который есть свидетель верный, первенец из мертвых и владыка царей земных. Ему, возлюбившему нас 

и омывшему нас от грехов наших Кровию Своею и соделавшему нас царями и священниками Богу и Отцу 

Своему, слава и держава во веки веков, аминь». 

Вот что сказано в Писании! Итак, в то время как вы празднуете, в то время как вы идете на стрельбище, 

стреляете из своих АR и АК, помните, что такое Царство Жезла железного! Божье Царство – это царство 

ответственных вооруженных граждан, любящих людей, защитников, охранников, пастырей для 

смиренных. Знайте, что мы все грешники, спасенные благодатью, которые стараются изо всех сил стать 

подобными Ему, нашему Отцу, нашему славному Отцу, Который дал нам всё это. Да благословит вас Бог! 

Добро пожаловать на Фестиваль Свободы Жезла железного! Хорошего вам дня! Да благословит вас Бог! 

Да благословит Бог Америку! 
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Часть воскресной проповеди от 27 октября 2019 года. 

27 октября 2019 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Академические сатанинские государственные школы по промывке мозгов и закабалению людей учат 

женщин смотреть свысока на «синих воротничков» и стремиться к бета-самцам из офисов, которые 

пускают пыль в глаза тем, что водят «Мерседес Бенц» и работают в большом офисе, но на самом деле у 

них нет денег, потому что они всё взяли в кредит, и задолжали 3 миллиона долларов! Это все – иллюзия, 

чтобы одурачить вас. Поэтому очень важно, чтобы вы учили своих детей и внуков тому, чтобы они знали 

такую работу. Когда вы получаете больше благословений от Бога, больше богатств, вы должны учить 

своих детей, чтобы они знали физическую работу. Это очень важно. 

Отец заставлял меня чистить туалеты на протяжении двух лет до тех пор, пока не провозгласил меня. Это 

была отличная тренировка, мне она очень понравилась! Отец убирал туалеты в Денбери. Я знаю, как 

чистить туалеты. Это очень и очень важно. Есть известный психолог, который консультирует только 

людей, имеющих доход свыше 100 миллионов долларов, то есть если вы имеете 99 миллионов, то вы 

недостаточно богаты, и не можете получить у него консультацию! Этот психолог сказал: «Все дети из 

Силиконовой долины находятся в депрессии, потому что они ничего не умеют!» Родители платят за всё! 

Всё делают слуги, а дети ничего не могут, поэтому считают себя неумёхами. Они не чувствуют, что их 

отцы направляют их к успеху. И если их кто-то уважает, то они знают, что это уважение ложное, потому 

что они его не заслужили. Поэтому они чувстуют себя слабыми, находятся в депрессии и всё из-за того, 

что они ничего не умеют! К сожалению, их родители постарались сделать их неумёхами. 

И какой же совет дает этот психолог этим очень богатым родителям, имеющим более 100 миллионов 

долларов? «Сначала заставьте их прибирать в своей комнате!» Серьезно! Потому что они не делают даже 

этого! «Пусть они начнут убираться в своей комнате!» Это относится к тем, кто имеет больше 100 

миллионов долларов, то есть к очень богатым. Вот что он говорит этим родителям: «Пусть они убираются 

в своей комнате, пусть они обретут какой-то контроль над своей жизнью, одержат небольшую победу. Они 

чувствуют себя неумёхами, потому что вы всё делаете за них». 

Все хотят чувствовать себя полезными, все хотят иметь цель и ценность. Но если ваши родители всё будут 

делать за вас, вы не будете чувствовать никакой цели и ценности. Вы должны подтолкнуть их к тому, 

чтобы они сделали небольшие дела и придать этому большое значение: «О, ты убрался в комнате! 

Отличная работа! Здорово!» Вы не должны говорить: «Пфф, впервые в жизни ты убрался в своей комнате, 

тупица!», иначе вы опуститесь на три уровня. Вместо этого родители должны учить детей убираться в 

комнате, и после этого хвалить их: «Отличная работа! Хорошо! А в следующий раз здесь!» и постепенно 

вы придадите им уверенности. 

Вместо этого родители говорят: «Учись, занимайся, сдай тест на 100%, если меньше 90% – то это провал», 

особенно это относится к азиатам. Они просто безумны. Азиатские мамочки просто помешаны на 

государственных экзаменах! Они находятся в секте государственных экзаменов! Они верят в то, что если 

их дети не получат более 90 баллов, то они обречены на неудачу, на бедность и смерть. Но это означает, 

что Дональд Трамп тоже обречен на бедность, неудачу и смерть, это означает, что Дональд-младший, или 

Эрик Трамп обречены на это! Это нелепо! Государственные экзамены заставляют вас запоминать 

глупости, и вы должны это представить своему профессору таким образом, каким он этого желает. Вот и 

все! Это просто усиленная промывка мозгов. Это не имеет ничего общего с реальным миром, не имеет 

ничего общего с работой под руководством наставника, ничего общего с ремеслом, ничего общего с 

производством. В этом случае молодежь совершенно одурачивается. Они не знают, что делать. 

Родители должны помогать им одерживать победу за победой: «Ты убрался в комнате – отлично! А в 

следующий раз, если ты забрызгал зеркало во время чистки зубов – протри его! А потом мы будем стричь 

газоны, сдувать листву. Конечно, мы можем нанять для этого специальную службу, но давай сделаем это 

вместе!» Вы покажете, как это делать, как использовать инструменты, тогда они почувствуют, что вносят 
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свой вклад: «Я вношу вклад в жизнь других людей». У детей самых богатых людей самый высокий уровень 

клинической депрессии, потому что глупые родители всё за них делают! 

Мы росли со старшими сёстрами, потому что Отец занимался миссией по всему миру, поэтому самым 

укрепляющим меня делом, стало занятие бразильским джиу-джитсу, ММА. Это придало мне силы! 

Потому что нас били чертовыми киями для бильярда! Ин Джин заставляла своего мужа бить нас киями 

для бильярда, он бил нас по ногам, если мы получали В с плюсом! «Почему ты меня наказываешь, как 

будто я получил F?!» Если я получал В, хотя этого никогда не случалось, но даже если и так, почему 

наказание точно такое же, как за F?! Почему нас бил зять? Снова здесь фигурирует женщина-тиран! 

Почему ты позволяла это? Мы были детьми! Если бы тебя поймали за этим, ты бы пошла под суд! 

Однажды я пойду в школу в шортах и покажу шрамы. Поэтому изучение приемов самозащиты придало 

мне уверенности! Как только я узнал, как проводить удушающие приемы, проводить броски, то зять вдруг 

перестал меня бить! Я не знаю, я думаю, что она его заставляла. Это нелепо! Какая глупая тираническая 

система! И они говорили нам: «Я поступаю с тобой так, как я буду поступать со своими детьми!» 

Поступали ли они так по отношению к своим детям? Нет! Это глупые методы воспитания. Идиотские 

методы воспитания. Конечно, вы не хотите так поступать. Это совершенно несправедливая система. 

Почему вас наказывают так, как будто вы получили F или 20 баллов, если вы получили 87?! Это 

бессмысленно! 

Поэтому занятия единоборствами стали важны для меня. Я сказал: «Назад! Не прикасайся ко мне, иначе 

получишь!» В это время я почувствовал уверенность, потому что я начал получать настоящие навыки, 

которые могли бы нанести урон тем, кто хотел навредить мне. Поэтому мне не нравятся церемониальные 

боевые искусства, мне не нравятся ложные вещи. Я хочу изучать настоящее искусство – бокс, тайский 

бокс, приемы удушения, джиу-джитсу, борьбу – мне нужно настоящее. Потому что мне надоело, что меня 

бьют кием для бильярда за оценку В, которую я никогда не получал, но если бы получил, то был бы избит! 

Вы понимаете? Это несправедливое царство, совершенно несправедливое. И снова здесь такая же безумная 

персона матери. Мать Хан была ответственна за воспитание детей, но в этой ситуации, она передала свои 

полномочия. Это глупая ситуация. Но я смог это остановить и обрести контроль, поэтому я почувствовал 

уверенность. Это было очень важно! 

То же самое относится и к детям. Дети должны научиться малым вещам, обретать уверенность, делая 

небольшие вещи. Они будут учиться разным навыкам, их уверенность будет расти. И тогда они не будут 

повержены, когда люди попытаются их обвинить в некомпетентности. Никто не может сказать Щин Палю: 

«Ты ничего не заслужил». Он косил траву с 13 лет за 1 доллар в час! Это была его идея? Конечно, нет. Это 

была моя идея, я знал, что в будущем это принесет ему пользу, и поэтому никто не может сказать ему: «Ты 

ничего не заработал». Он работал часами под палящим солнцем, подстригая газоны у соседей за 1 доллар 

в час. Они хотели платить ему по 5 долларов, но я сказал: «Платите ему 1 доллар». Потому что теперь он 

может гордиться тем, что заработал свои деньги. Никто не может ему сказать: «Ты – испорченный 

засранец». Он также работал в «Данкин донатс» под началом менеджера-индуса, который не был членом 

Sanctuary. Он работал там один год. 

«Он ничего не умеет, он не работал на настоящей работе». Вы ничего о нем не знаете! Папа учил его, вел 

его таким образом, чтобы он обрел эти достижения. Зачем? Потому что я знаю, что его будут обвинять: 

«Вы, Истинные Дети, ничего не знаете, ничего не умеете». Нет, нет! Они знают! Они умеют! Мои дети 

знают, потому что я их так учил. Хотели ли они этого? Конечно, нет! Не хотели! Откладывал ли он работу 

в «Данкин донатс»? Немного! Но в конце концов он стал там работать! Но такое не происходит просто… 

Нет, как глава семьи, как хозяин дома, я заставил своих детей заниматься этим, потому что я вижу их 

будущее, то, как их будут обвинять, как они обретут успех. Дети ожидают, что их родители направят их к 

успеху, чтобы они не попадали в ловушки. Если вы постоянно помещаете их в ловушки, они не будут вам 

доверять. Если вы продолжаете говорить им: «Учись хорошо! Возьми кредит, поступай в колледж, получи 

степень», то потом им придется работать в «Старбакс» 30 лет, чтобы расплатиться с долгами, и тогда они 

не будут вам доверять. Потому что если они последуют этому плохому совету, который вы услышали в 

пропаганде государственных школ, то будут жить в бедности. 
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Каков образ мышления Трампа и всех этих миллиардеров? Они думают не в режиме наемного работника, 

а в режиме инвестора. Что сделал Кийосаки? Кстати, он – близкий друг Трампа. Мы всегда говорили об 

этом, молодые люди. У вас должна быть привычка – хорошо управлять деньгами. Если вы глупо 

обращаетесь с деньгами – вы будете глупцами в финансах. А вы должны быть умны с финансами, особенно 

если вы получили Благословение. Кстати, первая причина разводов – финансовые проблемы. Больше всего 

ссор вызваны этой проблемой. «Почему ты истратила деньги на это?! Почему ты истратил деньги на то?!» 

– такие глупости. Поэтому с раннего возраста вы должны учить детей правильно управлять деньгами. Рабы 

не могут научить детей управлять деньгами, потому что их у них нет. Цари должны учить детей управлять 

деньгами, потому что те могут их унаследовать, преумножить, или, возможно, им придется управлять 

каким-то предприятием. 

В государственных школах правительство учит: «Не изучайте финансы». Они не учат, как с ними 

обращаться, они только учат распускать слюни о доходе. Что такое доход? Бумажные деньги, виртуальные 

деньги? Это всё иллюзия. И большинство из этого основано на долге. Для того, чтобы получить 

высокооплачиваемую работу, вы должны залезть в долг, превышающий доход в 10 раз. Если вы хотите 

стать врачом или юристом, вы должны залезть в долг, чтобы получить государственные лицензии, 

контракты. Это долговая ловушка, вы будете расплачиваться 30 лет! Неважно, что ваш доход высок, вы 

всё равно бедны! Всё равно, что вы водите «Мерседес», он вам не принадлежит! У вас может быть хороший 

дом, но он не ваш, вы им не владеете! Вы бедны! Вы понимаете, какую иллюзию создает архангел, как он 

обманывает девушек, привлекая их к парням, выглядящим богатыми, но которые на самом деле бедны. 

Воспитывая своих детей, мы заставляем их проходить тренировку, когда они получают какие-то деньги. 

Они могут получить 10, 20 долларов на День рождения. И вместо того, чтобы быть безответственным 

кретином, имеющим 50 долларов… Родители говорят: «Сходи, поиграй в видео-игры!» Вы учите их 

тратить всё, что у них есть! Это культура рабов, а не царей. Вы не должны учить их тратить все деньги, 

просто развлекаться, иначе вы научите их гедонизму! Вы сделаете из них алкоголиков и наркоманов, вы 

плохо их воспитаете. Вместо этого следуйте простому правилу – если у вас есть 50 долларов – сохраните 

25, но не для того, чтобы положить их в банк, а для того, чтобы вложить эти деньги во что-то. Вы 

сберегаете 50%. Три S: spend, save, share – тратить, сберегать и делиться. 10% вы отдаете церковному 

сообществу, Полиции и милиции Царства мира – отдаете для служения Богу, потому что должно быть 

нечто большее, чем вы. Ваш брак, ваша жизнь не принадлежат вам, они должны быть посвящены большей 

цели. 10% вы отдаете для служения Богу, для тренировки молодежи, Полиции и милиции Царства мира. 

А 40% вы можете потратить на то или другое, что вам необходимо. 50% вы сохраняете. Если вы делали 

это с детства, то к возрасту 18 лет у вас накопилось пара тысяч долларов, несколько сотен или тысяч 

долларов, потому что вам дает бабушка, дедушка, может быть вы заработали сами, работая по дому, папа 

вам дал зарплату, постепенно сумма увеличивается. 

Но вы храните эти деньги не ради накопления, потому что это другая ловушка. Банки хотят, чтобы вы 

хранили деньги у них, чтобы вы не могли их вложить во что-то. Банки промывают вам мозги: «Храните 

деньги, храните деньги». Но что говорит Кийосаки, который стал мульти миллиардером и имеет 4000 

источников доходов в месяц? Более 4000! Сколько источников доходов у обычного миллионера? 11! Вы 

понимаете, как лгут вам государственные школы? Они делают из вас рабов! Вы постоянно будете рабом! 

У обычного миллионера 11 источников доходов. У Кийосаки, Трампа более 4000 в месяц. Хотя у Трампа 

наверняка больше! Они не находятся в системе промывки мозгов вашей школы! Они не стремятся к 

зарплате! Они постоянно вкладывают. 

Что сделал Кийосаки после того, как ушел из авиации после Вьетнамской войны? Он купил свою первую 

золотую монету весом 1 унция за 50 долларов. И сейчас эта золотая монета стоит 1500 долларов! Я 

разговаривал с Уильямом Гейджем, он сказал, что одна унция золота на сегодняшний день стоит 1505 

доллара. Кийосаки купил это золото за 50 долларов, сейчас оно стоит 1500. Хранит ли он эти деньги в 

банке, как они велят вам? Если вы поместите туда 50 долларов, это будут все те же 50 долларов, может 

быть 52! И они скажут вам: «Отличный доход!» Это оболванивание! Но у него 50 превратилось в 1500 

долларов. Потому что он обладает мышлением царя, а не рабов, как учат вас в государственных школах, 

как учат вас в ложных школах, как учит вас политический сатанизм, коммунизм. Все они хотят, чтобы вы 

оставались рабами. 
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В культуре царского права вы понимаете, что должны быть царями и священниками по образу Пастыря, 

Пастыреначальника, но всё это означает, что мы должны быть ответственны с деньгами, а также с раннего 

возраста должны учить этому наших детей. Молодые люди, когда у вас появятся дети, вы должны будете 

учить их: «Папа дает тебе 10 долларов, 5 из них идут в фонд инвестиций, 1 доллар ты отдаешь церкви или 

Полиции и милиции Царства мира, то есть Божьему сообществу, а 4 доллара ты можешь использовать на 

игры, на жвачку, конфеты». Если вы позволите детям просто тратить всё, что у них есть, то, во-первых, к 

18 годам они и не вспомнят, что купили – Скиттлс, Марс или Сникерс. Они не вспомнят, потому что они 

просто истратили их на временные радости. Вы не учили их, как использовать деньги, как быть 

ответственными с деньгами. Люди, обладающие имуществом, учат детей, как это делать. В этом отличие 

менталитета царей и рабов. Государственные школы, банки учат вас быть хорошими маленькими рабами, 

ненавидеть Иисуса, христианство, добро, праведность. Они хотят держать вас в загоне. Вы хотите 

избежать всего этого, вы хотите, чтобы ваши дети были вне этого. 

Кийосаки так и поступает. Он говорит, что когда вы молоды и у вас есть деньги, которые вы сберегли для 

вложения во что-то, вы должны купить на эти деньги серебро. Сколько стоит серебро? 18 долларов? 1 

унция серебра стоит 18 долларов, одна унция золота – 1500! Вас учили, что золото и серебро одинаковы, 

но золото в 100 раз дороже! Молодежь в этом ничего не смыслет! Никто не говорит с ними об этом! 

Поэтому они рабы. Они становятся рабами. Они становятся рабами системы «левых» коммунистов. Цари 

должны направлять следующее поколение к успеху. Что делал Кийосаки в молодости? Он копил серебро, 

потому что оно дешевле. Но это все равно Божьи деньги, а не государственные. Государственные деньги 

– это химера – рынки, фонды, бумажные деньги. Божьи деньги реальны. Когда вы умрете, золото и серебро 

всё ещё будут существовать. Долллар, юань, возможно, исчезнут, но золото и серебро останутся. 

Когда вы начнёте учить детей, вы должны учить их также духовной природе вещей, потому что они могут 

стать одержимыми властью золота. За золото люди убивали друг друга. За золотом стоит духовная сила. 

Когда дети начнут учиться вкладам, собирать серебро, вы не должны учить их делать это с мирской точки 

зрения. Вы должны сказать им: «Здесь заключена духовная сила. Ты не должен стать алчным по 

отношению к деньгам. Несмотря на то, что у тебя есть запасы серебра и золота, ты не должен стать 

жадным». Вы не должны уподобиться Голлуму из «Властелина колец»: «Моя прелесть!!!» Вы должны 

владычествовать над золотом и серебром. В Библии сказано, что мудрая жена дороже рубинов, серебра и 

золота. Просто мудрость дороже! У царя должны быть золото и серебро, но они не должны вами управлять. 

Вами должен управлять Бог! 

Если вами начнут управлять золото и серебро, то вам придёт конец. Потому что как только вы оставляете 

Бога, ваши дети становятся светскими, даже если они хорошо будут управлять финансами, они оставят 

Бога, и они поведут цивилизацию к коммунизму, к централизованному правительству. Это всегда так 

происходит. Они ведут цивилизацию к тирании. Ваши дети разрушат ваше царство. Поэтому, когда вы 

обучаете их копить золото и серебро, вы должны учить их духовной природе. «Будь осторожен, сын мой!» 

Они должны помнить, что у золота и серебра есть духовная власть, они могут под неё попасть. Золото и 

серебро могут стать их идолом. Хотя мы должны быть царями и священниками и иметь сильное царство, 

человек во Христе, христианин не должен находиться под владычеством золота. Мы должны править 

царством при помощи «Poimaino». В нём заключена духовная сила. 

Кийосаки умён. Когда он и его жена были молоды, они не несли деньги в банк, потому что это полная 

ложь. Банки хотят, чтобы вы делали это, продолжали вкладывать деньги в их систему займов, им нужны 

деньги. Но Кийосаки так не поступал. Он купил серебро. Почему вам никто об этом не рассказывал?! Вас 

учили быть рабами. Он начал с серебра, но с возрастом, он стал вкладывать в золото. А сейчас он 

вкладывает в платину. 

Культура царей отличается от культуры государственных школ, которые хотят сделать из вас рабов. 

Нужно учить детей откладывать деньги, но не ради того, чтобы отдать их в дурацкий банк. Цель вложения 

– войти в царское право. Но если вы хотите войти в царское право, вам лучше знать, верить и защищать 

Бога. Потому что если вы не будете этого делать, то за три поколения, ваше царство разрушится. Если вы 

не сможете передать веру в Бога следующим поколениям, ваше царство умрет. Извините! Ваши дети 

станут гедонистами, и будут поклоняться злу, Ваалу, убивать детей, поклоняться левому крылу, 
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политическому сатанизму, социализму, коммунизму. Последующие поколения станут ленивыми, и 

разрушат себя сами. Эта модель стара как мир. В этом нет ничего нового. 

Поэтому необходимо учить духовной стороне вещей. Бог учит нас Слову, тому, как мы должны 

обращаться с деньгами, с золотом и серебром, какое у нас должно быть отношение, какова духовная точка 

зрения. Вы не должны позволить вещам овладеть вами, править вами. Вы должны обрести владычество 

над ними. Если вы этого не сделаете, вас завоюют. Дьявол разрушит ваше царство изнутри. Он будет 

использовать для этого ваших детей и внуков, и за этим вам будет очень трудно наблюдать из духовного 

мира. Поэтому важно учить детей финансовому менеджменту, а также и чему? Также необходимо работать 

с ними и развивать их веру, понимать апологетику – великие аргументы на атеистические взгляды, против 

атеизма, против ложных революций, против безумной науки эволюции, ложной науки эволюции, которой 

промывают мозги детям, чтобы они вступили в их секту. Они начинают верить в то, что они – животные, 

приматы. 

Если вы верите в то, что вы – примат, то вами должно править правительство, как в зоопарке. «Просто 

привыкните к этому, вы же примат!» Это обесчеловечивание. Сам Дарвин сказал, что если в раскопках не 

будет обнаружено связующих звеньев, то его теория ложна. Он написал об этом в 6 и 9 главах своей книги 

«Происхождение видов». Но молодежь настолько глупа, что просто слушает государственных учителей, 

они никогда не читали 6 и 9 главы этой книги, они никогда не читали слов Дарвина о связующих звеньях, 

и они не понимают, что в последующие 100 лет по всему миру произошло в 1000 раз больше раскопок, но 

нигде не было обнаружено переходных существ! Дарвин сказал, что если не будет найдено переходных 

существ, то теория эволюции неправильна! 

Но молодежь настолько глупа, они даже не читают книгу самого Дарвина, они просто слушают 

преподавателей, и верят им, как в секте, как в религии, потому что учителя и правительство дают им 

свободу заниматься сексом с кем угодно! Это сделка! Они покупают вас за секс: «Наслаждайтесь, 

занимайтесь гедонизмом, просто верьте в нашу секту». Это секта силы, секта, утверждающая, что вы – 

приматы, что вы слабые существа, секта, разоружающая людей, правящая ими при помощи тирании. Это 

нелепо. Это социализм и коммунизм. В культуре Царства мы не учим этому своих детей. Мы хотим, чтобы 

они сберегали и вкладывали деньги, мы хотим, чтобы в 18 лет они смогли построить свой дом, чтобы к 21 

году они стали землевладельцами, чтобы к 22 годам они владели разными навыками – плотничеством, 

инженерией, стали сантехниками и электриками. Это настоящие знания! Что это? Это имущество. Также 

чтобы они вложили свои деньги в свои дома, землю, а когда у них появится больше, чтобы они вложили в 

Божьи деньги, а не в правительственные деньги. 

Молодые люди не знают, что находятся в рабской системе, их зомбируют до смерти, их травмируют 

каждый день, чтобы они стали рабами, полными кретинами, чтобы они поверили, что они – приматы, и 

чтобы они думали, что это дает силы и опускает на землю. Это полный абсурд! Теория эволюции Дарвина 

– это первая религия, которой они наносят удар по вашим детям в 5 лет. Чем раньше они наносят удар, тем 

больше дети верят в это, несмотря на то, что переходных звеньев не существует. Знаменитая австралопитек 

Люси – это просто шимпанзе, которая не имеет никакого отношения к homo sapiens. Они заставляют вас 

верить в то, что существуют homo sapiens (человек разумный), homo erectus (человек прямоходящий), 

неандерталец, как будто таков постепенный переход! Совершеннейшая нелепость! Конечно, они не будут 

учить детей кембрийскому взрыву, который произошел 25 миллионов лет назад, когда все существа 

появились из ниоткуда за микроскопический промежуток времени. Конечно, они не будут учить этому! 

Они учат демокульту, при этом называя тех, кто верит в Бога, сектантами. Они учат тому, что христианство 

– самая большая секта. Этому учил Маркс. Он называл религию опиумом для народа. Джордан Питерсон 

сказал: «Если вы хотите создать опиум, вы сделаете его самым привлекательным. Зачем вы будете делать 

его болезненным?» Но христианство болезненно! Вам нужно взять крест, вас будут презирать, ненавидеть, 

вас будут высмеивать за Его имя. Если вы идете путем праведности, вас будет ненавидеть и преследовать 

весь мир. Это нелегко! Это определенно не опиум! Коммунизм и марксизм – вот опиум: «Если вы верите 

в правительство, мы дадим вам бесплатную медицину, бесплатное образование, бесплатную еду». А кто 

будет за это платить? «Не волнуйтесь, мы убьем того, если они не захотят отдать свое оружие, мы убьем 

их, не волнуйтесь». Это полный патологический нарциссцизм. 
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Итак, обучать детей этому крайне важно. Сейчас в мозгопромывающих школах серьезным делом является 

тема трансгендеров. 10-20 лет назад на повестке дня была тема гомосексуалистов. Они говорили, что это 

– биология, что люди рождаются с геном гея, хотя такой ген никогда не был найден и это было полностью 

развенчано, но теперь всплыла тема трансгендеров, нашим детям приходится иметь с этим дело. Нужно 

сделать корректировку в этом направлении, смотрите «Отчет царя», или Drudge, или Infowars, там 

рассказывают настоящие новости, и вы будете знать, с чем столкнутся ваши дети в повседневной жизни, 

какие книги им навязываются в школах. И вы должны также разговаривать со своими детьми до того, как 

это коснется их, чтобы когда это их коснется, они не удивились. Это основополагающие вещи. 

Детям приходится сопротивляться многим демоническим сатанинским вещам, которые их окружают, но 

если родители, особенно отцы не интересуются этим, то как тогда вы будете наставлять ребенка в вере? 

Оба родителя должны наставлять ребенка, чтобы он стал преданным Богу, потому что в раннем возрасте 

дети полны скептицизма. Но они должны узнать и открыть Христа сами, вы не можете сделать это за них, 

вы также не можете их заставить сделать это. Они сами должны обрести внутреннюю решимость следовать 

Богу. Но как родители вы должны сделать всё возможное, найти все ресурсы, которые позволят им усилить 

их желание служить Богу. На это нет четкого ответа, но вы должны сделать всё, чтобы они обрели личную 

посвященность Христу, чтобы они раскаялись в своих грехах и обрели спасение, чтобы они начали 

служение. 

В детях Второго поколения 80-90х годов было такое высокомерие: «Ну, мы Второе поколение, у нас нет 

первородного греха, мы совершенны и чисты». Вы – высокомерные куски мусора! Вот кто вы такие. 

Высокомерные отвратительные куски барахла! Если вы верите в это, то вы – больной! Нет, у них нет 

первородного греха, но есть всякого рода личные грехи, миллионы личных грехов, коллективный грех, но 

они верили… Это было внушено им КАРПом и всеми этими безумными организациями, которые учили 

этой чуши, заставляя их поклоняться себе, делая их идолопоклонниками. Если вы поговорите с этим 

поколением благословленных детей, они всё ещё думают, что они – безгрешны, одновременно с этим они 

смотрят порно… Это нелепо! Это высшая степень иллюзорного нарциссцизма. Любой настоящий 

христианин знает, что у него есть грех, что он спасен благодатью, что он несовершенен. Это уровень 

белого пояса. Но к сожалению, те люди, которые воспитывали этих детей, учили их этой чуши и те стал 

нарциссами и говорят: «Мир, разве ты не знаешь, что я – удивителен, я – Второе поколение». Кто ты?! 

Иди, подметай пол! Если ты хочешь здесь работать, начни с уборки. Ты не директор, заткнись! Иди, помой 

туалеты. А они говорят: «Как ты смеешь?! Разве ты не знаешь, что у меня нет первородного греха, я – 

Второе поколение!» Это нелепо, вы не можете нормально функционировать, вы должно быть психи! 

Второе поколение, третье поколение, никто из них не совершенен, они полны греха, поверьте мне! 

Каждый человек должен обрести решимость посвятить свою жизнь Христу. Вы не можете притворяться 

совершенным человеком и не подчиняться Христу. Вы должны принять личное решение. Просто потому, 

что ваши папа и мама сделали это, не означает, что вы таковы. Если ваш брат или ваша сестра сделали это, 

не означает, что и вы это сделали. И когда вы сделаете это, когда посвятите свою жизнь Христу, тогда 

ваша жизнь начнет меняться. Иногда эти изменения происходят быстро и драматически, а иногда 

медленно и постепенно. И кстати, медленные и постепенные изменения гораздо долгосрочнее, чем 

драматические и сильные. Почему? Потому что Бог даёт вам другое сердце. Вы должны признать перед 

Богом, что у вас есть грехи, вы должны раскаяться в них, и Бог сможет дать вам другое сердце, начнет 

менять вас изнутри. И тогда вы захотите не зла, а выберете Его пути. «Надейся на Господа всем сердцем 

твоим, и не полагайся на разум твой. Во всех путях твоих познавай Его, и Он направит стези твои». 

Что касается наших детей, мы знаем, что они должны принять своё решение раскаяться, обрести 

освобождение. Конечно, мы говорим с ними о вере, но в конце концов они… Вы поступаете слишком 

ритуально: «Ты должен читать Хун Док Хве! Читай 10 часов! По крайней мере 1 час в день!» Но сами 

родители этого не делают, не так ли? Но заставляют детей. И дети становятся психопатами. Потому что 

они совершают религиозные действия, но никогда не посвящали себя отношениям с Христом, с Богом. 

Они просто совершали ложь действий, но это фальш, это не правда. Это то, что в Библии называется 

«фарисейство». Фарисеи – это притворщики. Вы не хотите, чтобы ваши дети были такими. Но многие 

немудрые матери поступают так, потому что внутри они проклинают своих мужей. Это очень плохое 

решение, потому что спустя какое-то время, когда детям исполнится 18, 16 лет… 
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В психологии принято говорить, что если отношения, причиняющие боль длились, скажем, 10 лет, то 

потребуется 5 лет, чтобы вернуться в нормальное состояние. Минимум 5 лет на то, чтобы выздороветь! 

Может понадобиться от 50 до 100% периода времени. Если вашим детям на протяжении 20 лет насильно 

навязывалась вера, то им потребуется 20-30 лет, чтобы оправиться от этого и чтобы просто задуматься о 

том, нужна ли им вера! Минимум половина от этого времени! Изучая людей, которые имели плохие 

отношения с партнером, расставание, психологи раскрыли, что требуется половина от того времени, 

сколько они состояли в отношениях, чтобы оправиться от этого. Если они состояли в отношениях 10 лет, 

то им потребуется 5 лет. В среднем минимум половина времени! Кому-то меньше, кому-то больше, но на 

это требуется долгое время! Люди не понимают этого! 

После того, как ребенку исполнится 3 года, он помнит каждый раз, когда вы его били. В Библии сказано: 

«Кто жалеет розги своей, тот ненавидит сына; а кто любит, тот с детства наказывает его». (Прит. 13:24), 

но также говорится: «Не заставляйте детей ненавидеть Господа!» Но есть такие родители, которые 

несправедливы, плохие правители, плохие цари и царицы, они наказывают детей слишком сильным 

наказанием за небольшие проступки. И что потом происходит? Дети не только помнят это, но это вызывает 

у них гнев по отношению к Богу, и если они получали это от отца, они не хотят верить в Бога-Отца. 

Поэтому важно помнить всё это, когда мы воспитываем детей. 

Если вы знаете это, то вы сильны, и у вас в 100 раз больше шансов преуспеть. Если вы не знаете, как себя 

вести, когда боксёр ударяет вас, у вас нет шансов выжить, но если вы знаете основные приёмы, если вы 

знаете, как ведёт себя обычно ваш противник… В джиу-джитсу то же самое – вы можете действовать 

определенным образом на определенные атаки. Если вы знаете всё это, то вы можете в 10-100 раз быть 

более успешным в борьбе. Это то же самое. После 3 лет дети помнят всё. Они будут помнить каждый раз, 

когда родители не смогли проконтролировать свои эмоции, потому что большинство людей, которые бьют 

своих детей, просто не могут контролировать себя. Они просто срываются. Но даже такой маленький 

ребенок… А вы думаете, что ребенок подобен собаке! Но знаете, насколько глупы собаки по сравнению с 

трехлетним ребенком? Собака просто кретин! Собаки милые и очень преданные, но ребенок превосходит 

собаку в миллион раз! Родители этого не понимают, особенно если им внушали, что собака подобна 

ребенку. Если вы будете думать так, то уничтожите своих детей. Если вы ударите собаку, она тут же к вам 

прибежит, но если вы сделаете это с ребенком, он будет помнить. Они будут помнить каждый ваш срыв, 

потому что это связано с эмоциями и это запечатлится в их памяти. 

Люди помнят ранящие опыты, потому что это помогает им выжить. Если на вас напал медведь, вы 

запомните: «Нельзя ходить в пещеру», или «Если увидел какашки медведя – значит медведь близко – надо 

бежать», если я поступлю противоположным образом, то появится медведь и попытается оторвать мне 

голову. Это – механизм выживания, данный нам Богом. Если всё это связано с эмоциями, это врезается в 

память. И поэтому если родители не могут контролировать себя и бьют детей, то те запомнят это, потому 

что это связано с эмоциями. И они начнут думать: «Я не могу полагаться на своих родителей. Я не могу 

общаться с ними, не могу задавать им вопросы. Они не являются источниками для меня». Поэтому 

воспитание высокого уровня… 

Мы должны наказывать детей за плохое поведение. Мы должны говорить, что если они будут себя плохо 

вести, наступят последствия. Вы не можете быть либеральным психопатом, который позволяет делать им 

всё, что угодно. Он также убивает их! Он их также уничтожит. Если ребенок 3 лет сделал что-то 

неправильное, папа и мама спокойны, не бьют их, но наказывают за нехорошее поведение. Сначала они 

должны предупредить: «Если ты раскидываешь вещи по кухне – предупреждение номер один!», но это 

происходит без эмоций, без крика. «Первое предупреждение! Маленький кусок…» Нет, нет, так нельзя! 

«Хорошо, всем первое предупреждение!» Здесь нет гнева. Вы можете почувствовать злость? Её там нет. 

Потом они затихают на 10 минут, потом забывают, что сказал папа, и снова всё раскидывают. И через пять 

минут они уже на том уровне, что и прежде. «Хорошо, второе предупреждение! Молодцы! Вы получили 

второе предупреждение!» Вы понимаете, что это всё ещё шутка! Но они знают, что что-то будет. И потом 

ещё пять, десять минут, они ничего не делают. «Хорошо, третье предупреждение, иди сюда, Щин Паль, 

Щин Ман! Посиди в туалете!» Свет включен, нет страха, нет Фредди Крюгера в шкафу. Ты просто сидишь 

10 минут в туалете. У тебя просто тайм-аут. 
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Они сидят там, и учатся тому, что последствия неизбежны, но папа не будет показывать на них свою силу 

в удушающих приёмах, способность убивать голыми руками. Я не буду применять свою силу, в то время, 

когда я их воспитываю и учу. Но я даю им логическое воспитание: «У твоего поведения будут последствия. 

Мы учимся и будем вести себя лучше в следующий раз». И когда они идут в туалет, они понимают, что 

последствия наступили. Для нашей дочери было достаточно одного раза! Ей было 4-5 лет. Она очень 

быстро всё поняла. До мальчиков доходит дольше, но это нормально. У них больше энергии, больше 

тестостерона, но и они учатся. Но они знают, что папа не ударит их. Я не бил их, я не пользовался силой. 

Я могу побить взрослого, зачем мне бить ребенка? Это нелепо. Мне не приходилось использовать эту силу 

против них, поэтому они знают: «Когда папа воспитывал меня, он не был тираном, он не использовал 

физическую силу, чтобы доминировать надо мной». 

С такой проблемой сталкивается множество женщин, потому что, когда детям 3, 4, 5 лет, они выводят вас 

из себя и у вас будет желание побить их, особенно, если вы из Азии, потому что в азиатской культуре 

принято бить детей. Для азиатских матерей обычное дело – бить детей. Но если они не бьют, то 

придираются, и становятся «мамой-вертолётом», но для мальчиков придирки – почти то же самое, что и 

битье. И возможно, мальчики лучше переживут физическое битье, чем словесное недовольство. Если вы 

– «мама-вертолёт», то тогда вы оскорбляете детей своими словами. Если у вас есть проблемы с папой, 

многие женщины не отдают себе в этом отчёта. Если вы так поступаете по отношению к своему сыну, то 

он будет ненавидеть вас, вы будете сводить его с ума. Потому что постоянное ворчание подобно словам: 

«Я тебя ненавижу, я тебя ненавижу, ты все делаешь не так». Если вы это скажете мужчине, в какой-то 

момент он скажет: «Пошла ты, я ухожу отсюда!», потому что сыновья – не дочери. Они превращаются во 

львов, и если вы не поможете им вырасти в сильного льва, не поддержите его в этом, он пошлет вас 

подальше, и пойдет туда, где он может этому научиться. 

Матери, вы должны помогать своим сыновьям стать львами. Разве вы не хотите, чтобы ваш сын стал 

классным мужчиной?! Не пытайтесь контролировать его, потому что когда они маленькие, вы можете 

вести себя как тиран, бить их. Есть множество брутальных женщин, которые бьют своих детей, когда те 

маленькие. Но вы получите отпор, потому что однажды мальчик вырастет, и даст вам в ответ, может быть 

он не будет ненавидеть вас, но он задаст вам перцу. Мудрая женщина так не поступает, ей не нужно 

поступать так, потому что это вам вернётся. 

В детстве Царицу тоже били. Вы ведёте себя так, как вели по отношению к вам, ваши родители. Её били, 

поэтому она тоже хотела бить детей. Но когда Щин Палю было 5 лет, он схватил её за руку! Сейчас ему 

20 лет, она ничего не может с ним сделать! Хотя она имеет синий пояс, как и он, но она ничего не может 

с ним сделать! Я не принижаю её, но такова реальность. Но представьте, если бы она сделала его своим 

врагом, если бы она не остановилась в то время, он бы стал её врагом, и это продолжалось бы до этого 

возраста. Есть такие безумцы, которые даже взрослых детей пытаются унизить и избить. Это просто 

безумие! 

Но правительство нормально к этому относится, оно говорит: «Если вы женщина, и бьете своих детей, мы 

не будем призывать вас к ответу за домашнее насилие, мы принимаем это, мы защищаем это, но вы должны 

поддерживать правительство, вы должны в два раза больше голосовать за «левых», чем за консерваторов». 

Они не позволяют вам критиковать тиранию многих женщин над их детьми, потому что вам промыли 

мозги тем, что только отцы могут быть тиранами. Нет! Матери могут быть очень злыми тиранами по 

отношению к своим детям. Но их никогда так не называют. 

Мы не хотим так поступать. Мы хотим максимизировать положение детей по отношению к Христу, к Богу, 

максимизировать их способность прийти к вере. Но в то же время мы хотим минимизировать работу 

дьявола, который постоянно с ними, постоянно нападает на них. Может быть для молодых людей это 

слишком, но это нормально. Пока вы понимаете всё это, находитесь с людьми высокого уровня, вы будете 

расти. Точно так же как и в доджо вы начинаете улучшать свои результаты, если находитесь с настоящими 

борцами. Если вы изучаете ложное боевое искусство, вы не вырастете, вы будете изучать только теорию. 

Вам нужно сражаться с настоящими бойцами, тогда вы начнете улучшать свои навыки. Это же относится 

к воспитанию, там как на войне, потому что ваши дети будут постоянно находиться под нападками, ваш 
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брак будет подвергаться нападкам, потому что дьявол хочет разрушить вашу благословленную семью, 

потому что это крайне важное звено, из которого состоит Царство Божье. 

Крайне важно, чтобы мы понимали это, чтобы мы правили с мудростью, правильно, понимали, что Слово 

Божье – это не мифологическая книга, как говорят дурацкие государственные школы: «Библия – 

мифологический учебник, с двумя разными Бытиями, с двумя христианскими мифами… бла, бла, бла». 

Заткнитесь! Я всё это слышал. Я учился в Гарварде. Они не хотят, чтобы у вас был доступ к этой книге. В 

этой книге заключена невероятная мудрость. Интересно то, что все «левые» ненавидят одну книгу, они 

ненавидят Библию больше всего, потому что она не учит релятивизму, гомосексуализму, не учит о том, 

что трансгендеры – это хорошо, она не учит, что создание большого правительства – единственный путь. 

Она учит личным отношениям с Богом, личному чувству ответственности, праведности, добру против зла. 

Почему они больше всего ненавидят эту книгу? На это есть причина. Многие из их верхушки – сатанисты, 

как вы узнали из интервью Мэла Гибсона в пятницу. Всё начало выходить наружу. Вавилон горит! А 

Царство Жезла железного грядёт, что является плохой новостью для зла. Потому что Жезл железный 

означает, что к ним придёт суд. Для них это не лучший день. Итак, это очень важно. Скоро у нас состоится 

Благословение, поэтому мы должны поторопиться. 

В Третьей книге Царств Библии говорится о доме Соломона, о его имуществе, его роли царя с престолом 

судьи, но не только это. Мы говорили о том, что цари должны уметь управлять имуществом, иметь 

духовное владычество над управлением имуществом. Да, учите детей управлять финансами, быть 

смиренными, трудолюбивыми, чтобы они жили не только для себя, жили для Бога и Его работы, и также 

мы учим их владычествовать над землёй. Бог велел нам владычествовать над землёй, а не земле 

владычествовать над нами. Даже несмотря на то, что они в будущем станут царями и царицами, получат 

Благословение в авторитете Истинного Отца, их нужно учить, как управлять этим с духовной точки 

зрения. Это крайне важно. Мы не только учимся тому, как владычествовать физически, но как это делать 

духовно, и всё это мы делаем ради славы Бога, для защиты Его Царства. 

Каждая сильная семья в авторитете Отца, каждая успешная семья… Не все будут успешными, не все 

войдут в Царство, некоторые потерпят неудачу, но мы хотим, чтобы большинство семей были успешными. 

Не только для личного богатства и счастья, потому что это не есть настоящий успех, а для того, чтобы 

принести радость Богу. Так как существует свободная воля, не все 100% из вас одержат успех, но хочется 

получить как можно больше процентов успешных семей. Почему? Потому что некоторые люди могут 

выбрать зло и глупости. Поэтому мы молимся, мы тренируемся, чтобы у нас был больший процент… хотя 

это не гарантируется. Никто не может дать гарантии, но (нужен) больший процент против сатаны, дьявола 

в духовной борьбе, чтобы больше процентов семей принесли славу Богу. Аминь? Давайте помолимся. 

Отец, мы благодарим Тебя за это время, когда мы можем изучать Твое Слово, понимать культуру Царства 

и важность тренировки. Мы благодарим Тебя за это время, что Ты дал нам, чтобы мы могли обличить 

наши сердца, чтобы мы стали лучше, раскаялись в своих грехах, чтобы мы стали лучше для Тебя, чтобы 

мы стремились к Тебе, искали Тебя и жили ради Твоей славы. Потому что мы знаем, что всё счастье мира, 

все деньги мира не удовлетворят нас, не наполнят наши сердца. Только Христос может наполнить наши 

сердца. Поэтому мы молимся, чтобы мы поместили Христа на центральный трон нашего сердца и отдали 

всё ему, чтобы когда мы будем двигаться и сражаться в духовной войне, в настоящей войне, которую 

дьявол оставит у нас на пути, мы оставались в Твоей воле, всегда приносили Тебе славу, признавали Тебя 

во всех наших путях, во всех Твоих путях, и чтобы Ты направил нас, как во время Фестиваля Свободы 

Жезла железного, чтобы Ты показал и дал нам больше, чем мы просим. Мы благодарим Тебя, Отец, за то, 

что ведешь нас и наполняешь нас своим Святым Духом, а также даёшь практические советы нашим 

молодым парам. Мы молимся за их терпение, чтобы оно преобладало как в 5 главе Послания к Ефесянам, 

где сказано, что муж должен любить жену, а жена должна уважать мужа, как Ты заповедал, и тогда они 

будут расти к совершенству, становиться лучше с каждым днём, с каждым годом. Каждый год должно 

быть лучше, тогда через 10, 20 лет вклада, доброй работы, мы одержим великую победу не только ради 

своего супруга, но и для детей, которые будут жить в этом Царстве и в этом окружении. Мы благодарим 

Тебя ещё раз за все Слова, что Ты дал. Мы приносим Тебе всю славу, хвалу и честь. Мы отчитываемся от 

имени всех благословленных семей, собравшихся здесь и молимся в Твое бесценное имя. Аминь и Аджу! 
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Часть проповеди от 17 ноября 2019 года. 

17 ноября 2019 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

 Псалом 118. Мы не будем читать всю главу. Она очень длинная, но очень глубокая и наполненная. Давайте 

прочтём несколько стихов и поразмышляем: «Блаженны непорочные в пути, ходящие в законе 

Господнем». 

Это очень насыщенное предложение, не так ли? Что говорил Иисус? Что он – путь, истина и жизнь. В Азии 

есть понятие «дао» – путь, нечто мистическое, что вы должны пройти. Это мистическое очень просто – 

это Иисус. Они всё время ждали, искали дао, мистическое дао, и пришел Христос! Нет больше загадки – 

Христос является путём. Он – дао. Если вы следуете за ним, что произойдет? Что означает следовать»? 

Если вы следуете за кем-то, означает то, что вы проводите с ним время. В современной психологии 

доказано, что ваша личность, то как вы себя ведёте, как вы реагируете на события, состоит из пяти людей, 

с которыми вы провели больше всего времени. Поэтому, есть старое изречение: «Берегись тех, кто рядом 

с тобой», то есть не окружай себя глупцами. Такова реальность, потому что на нас воздействуют люди, 

которые окружают нас. Если ваш друг – наркоман или ваши друзья постоянно пьют, и вы всё время с ними, 

вы начнете пить или употреблять наркотики, даже не заметив этого! Это происходит намного легче. 

Конечно, это происходит не на 100%, но последовать их примеру намного легче. Пять главных людей, 

окружающих вас, влияют на вашу личность. Что означает «следовать за Христом» или «следовать за ним 

как следовать пути»? Это означает, что мы проводим с ним время. 

Чтение Писания означает, что вы проводите время с Богом. Вы начинаете понимать Его личность, что Ему 

нравится, что Ему не нравится, чему Он радуется. Всё то же самое, что и с обычным человеком, потому 

что эта книга – не пустые слова. Мы не поклоняемся бумаге. Это Слово Божье, Библия Святого Духа, 

живое Слово Бога. Когда вы говорите что-то, это ваши слова, они исходят от вас, вы озвучиваете их, и они 

влияют на реальность. Точно также в начале было Слово и Слово стало плотью. 

Удивительно то, что Библия говорит о том, что Христос подобен Слову Божьему, что он – Слово. Он 

озвучивает то, что исходит от Бога. И то, что он говорит, оказывает влияние на мир, меняет реальность 

вокруг. Это невидимое Слово становится плотью, становится реальностью, жизнью. 

Что это за Слово? Молодые люди будут отчаянно с этим бороться, потому что дьявол постоянно хочет 

овладеть их мозгом и внушает ложь. «Тебя ненавидят, никто тебя не любит, ты дурак, родители тебя не 

переносят, ты потерпишь неудачу, как твои родители», – так говорит вам дьявол в молодости. И если мы 

не понимаем, что это – борьба, если мы думаем: «Я должен любить сатану», то вы будете оболванены, вы 

не будете знать, как обращаться с этим хищником, который пытается уничтожить вас изнутри. Но если вы 

понимаете, что однажды вы должны стать царём-воином, царицей-воином, воином-священником, то вам 

придется сражаться в этой духовной борьбе. 

В Библии сказано: «Подвизайся добрым подвигом веры». Вера — это не чувства, как сказал один рэпер в 

интервью Ли Питерсону. «Что такое любовь?» – «Любовь, любовь, любовь! Это чувства». Он никогда не 

задумывался о том, что такое любовь. Мы знаем, что мир, путь, любовь – это не чувства, это личность, это 

Христос. Чем больше мы узнаем его, чем больше мы его любим, тем лучше мы определяем грех, зло, и 

больше любим праведность. Одновременно с этим нам не нравится самодовольство, прославление себя. 

Нам нравится праведность, которая прославляет Бога, Которого мы любим. 

«Блаженны непорочные в пути, ходящие в законе Господнем». 

Те, кто идут вместе с Христом. Он – путь. Они идут с ним. Вы живёте с ним. Помните, Отец говорил, что 

мы должны достичь стадии, когда мы будем жить с Богом, когда мы даже не будем молиться, потому что 

мы будем жить с Богом и по сути, будем молиться постоянно. Когда мы живем с Богом, Он – путь, Он – 

дао, которого хотел найти Лао-цзы и все загадочные даоисты с бородами и длинными одеждами, которые 

вращаются на бамбуковых деревьях. Все это ложно. Мы не занимаемся такими фальшивыми боевыми 
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искусствами. Мы занимаемся реальными вещами. Все эти мистические вещи уже не являются таковыми. 

Может до того, как Христос пришел это было загадкой, но, когда он пришел, всё стало ясно. 

«… ходящие в законе Господнем». Почему в законе Господнем? Христос сказал: «Если вы любите меня, 

вы следуете моим заповедям». В конце концов всё дело в любви. Идти путем дао – всё дело в любви, любви 

к тому, кто является путём, воплощением Бога. Любить эту личность, этого Отца. И если мы любим Его, 

то мы не хотим делать то, что причинит боль Его сердцу. Если вы любите свою жену, вы не будете делать 

то, что принесёт ей боль. Если вы любите своего мужа, вы не будете делать то, что нанесет удар по его 

сердцу. Если вы любите своих детей, вы не будете выбрасывать их в окно, вы не сделаете им ничего 

вредного. Но если мы не думаем о форме любви Бога, мы запутаемся в определении любви. 

Мир даёт всякого рода безумные определения любви, такие как «мультикультурная любовь» – «я люблю 

всё, даже зло, я просто люблю», даже то, что Бог ненавидит, то, что Он ясно назвал мерзостью – 

распутство, гомосексуализм, разные сексуальные извращения, убийство младенцев, жертвоприношения 

детей. Бог ненавидит это, но если нам промыли мозги мирскими определениями любви… Они учат нас 

релятивисткой любви, которая любит всё, включая Люцифера, сатану – всех. «Нет ни плохих, ни хороших, 

всё зависит от того, как вы к этому относитесь» – это ложь. 

Реальность превосходит человека, все должны это признать. Это же относится к законам природы. Вы 

можете верить в притяжение земли, можете не верить, но если вы прыгнете с Эмпайр-стейт-билдинг, то 

вы очень быстро кое-что узнаете! Притяжение земли существует вне зависимости от ваших чувств. Законы 

природы, условия вселенной, масса протона, масса электрона – всех этих вещей – архитектуры вселенной, 

созданной Богом, не волнует, что вы чувствуете, и то, как вы интерпретируете их. Они просто существуют. 

Существуют реальные вещи, которые мы можем подтвердить, но также есть вещи, которые мы не можем 

увидеть глазами, такие как духовный мир, духовное царство, Божье царство, превосходящее творение, 

которые мы не видим глазами, но и они существуют. 

Если вы создали айфон… Кто создал айфон? Стив Джобс? Компания «Эппл»? Но скажем, Стивен Джобс 

сам создал айфон, будет ли он заключён в нём? Глядя на айфон, можете ли вы сказать: «Это Стив Джобс!» 

В какой-то мере! Его мысли, его идеи, но он ли это как таковой? Если мы разберём его на составные части 

– экран, микрочипы, винтики, провода, будет ли Стивен Джобс находиться в проводах или микрочипах? 

На экране? Вы можете сказать, что он на экране, но это просто пиксели, это просто свет, маленькие 

огоньки, которые обманывают ваши глаза и вы верите, что он там, но это просто разные огоньки, его там 

нет. И таким же образом, когда вы создаете нечто… 

Да, я знаю, что «левые» скажут: «Часть меня находится там!», потому что вы приложили свои усилия и 

т.д. Но вы – это не ваше творение. Есть разница между вами и вашим творением. Даже части вашего 

творения – не вы. Микрочип, провода, винтики, железяка, экран, пластик – ничто из этого не является 

Стивеном Джобсом. Стивен Джобс совершенно другой как субъект, как существо. И он живет вне айфона. 

Таким же образом, когда Бог создавал вселенную, или, когда Разум создавал вселенную, этот Разум не 

есть вселенная. Он не создавал сам себя. Он создавал нечто отдельное, вне себя, точно также как Стивен 

Джобс. 

Итак, те, кто любит Бога, сохраняют Его заповеди. В конце концов нравственный закон Бога – это не свод 

правил. Этим мальчикам приходится каждый день сражаться с порнографией. На их телефонах постоянно 

выскакивают обнаженные женщины, каждые две, три секунды. Среди молодых людей потребление 

порнографии огромно. Наука показала, что порнография может удвоить уровень разводов. Стивен Краудер 

провел исследования о порнографии. Это на самом деле вредно для духовной жизни мужчины. Также 

существует большой шум насчет эректильной дисфункции. Почему? Потому что эти люди подсели на 

порнографию! Все эти порно хабы, порно-сайты – это ловушки федерального правительства. Федеральное 

правительство контролирует самые крупные порносайты. Это одна из ловушек. Молодые люди, если вы 

этого не понимаете, и просто бездумно смотрите порно одно за другим, потому что один из ваших друзей 

вам его отправил, вы обнаружите, что смотрите детское порно, и тогда вы отправитесь в тюрьму! 

Молодым людям постоянно приходится вести борьбу против этого, потому что это везде, это в интернете. 

Когда вы были в возрасте своих детей, у вас на телефонах не было порнографии. У вас не было даже 
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мобильных телефонов! Были только журналы «Плейбой», вы не могли купить даже его! Вы рассматривали 

женщин в каталоге нижнего белья вашей сестры – вот и всё, что у вас было! Но в наши дни дети… Стивен 

Краудер сказал, что 10% потребления порнографии приходится на возраст до 10 лет. 10 лет! Это разрушает 

макет человечества, потому что в таком возрасте вы не должны быть вовлечены ни в какие виды 

сексуального поведения! В этом возрасте вы должны играть на природе, учиться навыкам выживания, 

лазать по деревьям, жить в палатках. В 10, 11, 12 лет вы должны начать изучение боевых искусств, 

самозащиты, вы точно не должны видеть, как люди занимаются сексом. Это безумие! Это разрушет 

строение всего человечества. Это очень опасно, потому что чем моложе … В этом возрасте у детей 

недостаточно хорошо функционирует амигдала. Но с этим им приходится сталкиваться. 

Какая сила поможет им сражаться с этим? Всем молодым людям придётся сражаться с обнаженными 

женщинами, дьволом в женском обличье, который находится в интернете. Интернет – это логово 

хищников. Когда дети заходят в интернет, папа всегда предупреждает их: «Интернет – это не просто место 

для игр, здесь живут настоящие хищники. Настоящие демоны пытаются достать вас через интернет». Это 

всё равно, что вы отправляетесь в незнакомое место, в незнакомый город, вы всегда должны быть 

настороже, вы должны оглядываться по сторонам, вы должны опасаться ловушек, которые расставлены 

людьми, чтобы уничтожить вас. Молодые люди и вообще мужчины 40, 50, 60 лет подсаживаются на порно. 

Это разрушает их браки, разрушает жизнь абсолютного секса, это приносит боль вашей царице. Это 

пагубная привычка и от неё нужно избавиться. 

Но как вы будете бороться с этим, будучи молодым человеком? Вы не будете сражаться с этим, потому 

что появилась какая-то книга с правилами. Вы должны будете сражаться с этим изнутри. Не имеет 

значения, будет ли мама ругаться на это, ворчать на детей: «Ты смотришь порно!» «Нет, не смотрю!» «Нет, 

смотришь!» Ничего из этого не выйдет. И даже если вы поставите блок порно на их компьютере, они 

попытаются найти способ обойти его. Потому что, когда юноши молоды, они возбуждаются сами по себе, 

их тело меняется, и они возбуждаются как безумные. Они просто хотят смотреть на голых женщин, на 

дьвола в женском обличье. 

Но как вы можете сражаться с этим? Это должно исходить из вашей совести, от вашего желания следовать 

за Богом. Если вы не знаете о Боге – от желания быть добродетельным, иметь цель и предназначение 

жизни. Это внутренняя борьба. И что скажут вам «левые»? «Просто поддайся своим эмоциям! Поддайся 

своим чувствам!» Понимать свои чувства – хорошо, но вы не должны позволять некоторым чувствам 

завладеть вами. Вы не должны говорить: «О, давай посмотрим, куда вы приведёте меня, господин 

Чувство!» Это дурная привычка! Это как поезд, если вы садитесь в него, он привезёт вас куда-то в 

незнакомое место, потом вы сядете на другой поезд, он привезет вас в другое место, и вскоре вы не 

поймете, где вы находетесь! А дьявол, который ведёт этот локомотив, скажет: «Все на посадку! Готовьтесь, 

люди, этот поезд едет в ад!» 

Как пелось в той песне? «Готовьтесь, люди, поезд едет в Иордан, подбирая пассажиров с одного и другого 

побережья». Но это про хороший поезд, который ведёт ко Христу. Итак, всё дело в борьбе. Вы должны 

сказать: «Нет, я не сяду в тот поезд». Это внутренняя борьба. 

То же самое относится к корейским сериалам, которые любят смотреть азиатские женщины, это почти как 

порнография, поэтому мы называем это «женской порнографией», потому что романтические сериалы 

наносят вред вашим отношениям с супругом! Они внушают вам совершенно нереальные, ложные 

ожидания по отношению к вашему мужу. И это создает обиду и мышление жертвы. Таким образом они 

втягиваются в это. Это действует таким же образом, заражает сознание обидой и горечью по отношению 

к мужу, чье помазание они должны защищать. 

Набожная женщина должна защищать помазание своего мужа, и тогда дети будут защищать её помазание. 

Набожная женщина должна защищать помазание своего мужа, и тогда она обретёт авторитет над детьми. 

Дети будут слушаться её потому что она послушна Слову Божьему. Это очень важно, это бой, это борьба. 

Вы должны понимать, что это борьба. Сейчас эти молодые люди тренируются, они изучают боевые 

искусства, и теперь они понимают, что такое борьба, по крайней мере физически. Они понимают, что такое 

сражение. Вы почти каждый день тренировались в доджо. Вы понимаете, что это похоже на борьбу. И 
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поскольку вы занимались джиу-джитсу, ММА, настоящим боевым искусством, вы можете чувствовать, 

что значит сражаться. Вы знаете, каково это, когда вас полностью контролируют и бьют, вы знаете, что 

это означает. И вы знаете, как давать отпор. Вы учитесь этому, многие из вас имеют белый или синий пояс, 

но вы понимаете эту реальность с юности. Они создают мировоззрение воина. 

Царство Божье – это царство царей-воинов и царей-священников, которые, как сказано в Библии, будут 

править при помощи жезла железного. Правление очень важно. «Poimaino» правление – это правление 

пастыря. Это не тираническое правление. В полиции и милиции Царства мира мы тренируем не только 

физическое боевое искусство. Мы занимаемся этим, мы любим это, и вы, молодые люди, улучшаете свои 

навыки. Хироки повредил спину. Эти молодые люди усердно тренируются. Они выжимают 275 фунтов. 

Это неплохой результат для невысоких парней. Конечно, они усердно тренировались. Он повредил диск 

позвоночника. Но эти парни любят тренироваться, и они понимают физический аспект борьбы. 

Это очень важно, и нужно также для девушек. Вы все изучаете физические боевые искусства. Это поможет 

вам, когда у вас появятся дети. Для того, чтобы растить детей, нужны физические силы. Вы должны быть 

с ребёнком, держать его на руках, качать его, если вы будете делать это, не имея физически сильного тела, 

ваша спина, всё ваше тело быстро одряхлеет. Мы знаем, что реальность такова, что у женщин после 30 лет 

90% яйцеклеток умирает, и к 40 годам шанс забеременеть составляет 10%. Наука о здоровье в школах не 

учит этому. Мы женимся молодыми, потому что наши тела всё ещё сильны, и мы можем быстро 

восстановить силы. У Царицы пятеро детей, она родила их в промежуток между 19 и 28 годами. 

Посмотрите на неё, ей сейчас 40 лет, но она выглядит как супермодель! У неё благословение Святого Духа! 

В 20 лет тело сильнее, чем в 40. Вы видите, что у тех, кто рожает в 40, тело подвергается огромному 

стрессу. Физическая сила очень важна. 

Мы читали Притчи, и в 31 Притче говорится о женщине с сильными руками. Женщина с сильными руками 

знает, как посадить виноградник, как покупать и продавать, у неё сильные руки! Это царица царства. 

Нужны не только сильные руки, но нужно быть также и пастырем, пастушкой. Они знают, как сражаться 

с хищниками, как иметь дело с хищниками. Они не просто слабачки, которые ждут спасения от своих 

мужей. Они также тренируются. 

Вчера наши сыновья стриглись. В это время Царица тоже была в подвальном помещении. Им подстригали 

волосы, а она поднимала штангу перед ними. И он говорил: «Давай, давай, мамочка!» Почему? Потому 

что мамочка была крута. Мамочка была крутым мужиком в хорошем смысле этого слова. Мама 

тренировалась. Обычно девушки не делают этого. Вам приходится просить их: «Пожалуйста, пожалуйста, 

тренируйся!», потому что иногда вы все ленитесь. Но она тренировалась сама по себе так, как мы её учили. 

И сыновья говорили: «О, да, мамочка, это круто, давай!», потому что они сами теперь поднимают штангу. 

Когда вы становитесь сильной царицей, происходят такие вещи. Ваши отношения с детьми становятся 

другими. Сыновья, которые становятся сильными мужчинами, и мы хотим, чтобы они стали сильными и 

честными мужчинами и львами, уважают вас. Конечно, они будут сильнее вас, Джуни уже сильнее матери, 

он быстро становится сильным, но так как она этим занимается, она понимает всё это сообщество. Есть 

другой уровень уважения и понимания этих сыновей к матери. Обычно такого нет по отношению к матери, 

если вы воспитываете детей просто интеллектуально. Воспитание детей – физическое дело. 

На обезьянах проводили опыт с двумя искусственными «матерями». Вы все это слышали. У железной 

«матери» было молоко. Она была холодной, но у неё было молоко. У холодной «матери» было молоко. А 

рядом с железной «матерью» стояла мохнатая «мать», сделанная из ковра. Мех был даже не мягкий, не 

пушистый, а жесткий, это был просто ковер, но был немного теплее, чем железо. Они поместили в эту 

клетку дитеныша обезьяны. Кого он выбрал? Почти всегда он выбирал уют вместо выживания. Это 

удивительно! Для дитеныша это важнее, чем выживание! Ему нужно прижаться к чему-то мягкому, как 

мать. Дитеныш обезьяны – не человек, но подумайте о венце творения Бога, насколько нам нужен этот 

уют, когда мы растём. Поэтому стабильное воспитание, воспитание высокого уровня, набожное 

воспитание, даёт ребенку столько спокойствия, стабильности! В этом эксперименте детёныш обезьяны 

держится за мохнатую «мать», хотя он голоден, потому что ему важнее спокойствие. Он выбирает 

мохнатую «мать», хотя у железной «матери» есть еда, которая поможет ему выжить. 
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Вы не понимаете этого, но, когда у вас появятся дети, вы узнаете, как важна близость с детьми. Эта 

близость меняет не только их мозг, их тело, она дает им невероятный психологический комфорт. Это 

крайне важно. В среду на службе мы показывали фотографии из инстаграма «Mummy baby fitness». Вам 

промыли мозги, говоря, что ребенок – это необходимость, которая ненавидит вас, является для вас обузой 

и ворует ваше детство. Ничто из этого не является правдой. Ваш ребенок – это вы, ваша жизнь. Ваш 

ребенок – это следующее поколение вас самих. Вы имеете благословение жить на этой прекрасной земле, 

в этом мире и вы передаёте это благословение. Вы благословляете следующее поколение. Но в 

государственных школах вас научили ненавидеть своих детей, думать о них как об обузе. Вы должны 

надеть короны праведности, а не царицы царства. Вы должны считать своих детей партнерами для 

тренировок. Это совсем другая точка зрения. Считайте своих детей партнерами для тренировок, а не 

обузой. 

Когда они маленькие, вы можете думать: «О, я не могу, я устала заботиться о детях». Но вы просто не 

тренируетесь! Кто из вас знает, что, когда вы тренируетесь, наращиваете мышцы, вы становитесь сильнее. 

Посмотрите на эту маму! Она считает своего ребенка гирей. Это звучит странно, но вы понимаете, о чём я 

говорю. Она считает своего ребенка партнером для тренировок. Посмотрите, сколько любви чувствует 

ребенок! Когда она делает приседания, ребенок балдеет! Ребенок подпрыгивает с мамой. Но вы не 

понимаете этого, когда вы молоды. Государственные школы учат вас, что дети – это обуза, обязанность, 

что они высасывают вашу энергию, паразитируют на вас. Это нелепо! Если вы так думаете, то ваши дети 

будут вас ненавидеть, потому что вы пренебрегаете ими! Не поступайте так. Измените своё мышление. 

Посмотрите, как она тренируется с ребёнком. Она думает: «Когда ребенок вырастет, увеличится его вес, 

поэтому будет больше сопротивления, у меня будут больше мускулы!» Думайте позитивно! Принимайте 

это с точки зрения царского менталитета. Любит ли Бог Своих детей? А внуков? Конечно! Любой отец 

любит своих внуков. Бог – Совершенный Отец. Если Совершенный Отец видит, как Его дочь тренируется 

с Его внуком, будет ли Он счастлив? Он будет счастлив! Какой дедушка не будет счастлив, наблюдая, как 

его дочь таким образом тренируется с его внуком? Кому это не понравится? Нам это нравится! Может 

быть я скоро стану дедушкой. Я жду этого! В джиу-джитсу дедушки тренируются с внуками, когда тем 

ещё по 2-3 года. 

Почему я показал это вам? Во-первых, девушки слишком ленивы, чтобы искать это. Я показываю вам, 

чтобы у вас в голове это отложилось. Перестаньте считать детей обузой, обязанностью, чем то, что 

высасывает вашу жизнь. Это не так! Будьте молоды с ними. Станьте сильными вместе с ними, растите с 

ними, живите жизнью приключений, жизнью Царства. Таким образом вы вырастете. И вы не будете 

считать их обузой, высасывающей у вас жизнь и энергию. Нет! Они приносят вам столько радости и 

веселья. Посмотрите, ребенок смотрит в глаза матери. Как ему радостно! Даже детёныш обезьяны выбрал 

«маму» из ковра, в сравнении с железной «матерью» с молоком. Дело не в еде. Люди, как венец творения, 

не зависят только от еды. Нам нужны отношения. 

Нам нужна любовь наших родителей, поэтому если у нас будет правильное воспитание, особенно в Теле 

Христовом, и во всём мире, то прекратится насилие над детьми. Вы остановите его. Насилие создает цепи 

на всю жизнь. Вы меняете свое мышление. Вы перестаёте считать своих детей обузой, паразитами: «Я не 

могу, потому что этот ребенок…». Нет, вы придаёте им силу. Вы воспитываете человека, космическое 

существо, которое может понять вселенную, может понять Всемогущего Бога. Я воспитываю того, кто 

может превзойти всё творение, не станет богом, но станет подобен Ему как Пастыреначальник. 

Посмотрите, вот эта фотография! Он прицепился к мохнатой «маме». Она сделана даже не из 

высококачественного, а из какого-то старого изношенного ковра. И вот другая «мать» из железа, но у нее 

есть молоко. Вот, что предлагает вам правительство: железную маму с молоком. Но мы не хотим этого. 

Конечно, нам нужно молоко, но не только оно. Обезьяны умны, но они и близко не стояли с людьми, 

венцами Божьего творения. Вы видите, как этот детёныш предпочитает комфорт выживанию. Что это 

означает? Если он будет продолжать так поступать, он умрёт. Но он лучше умрёт, чувствуя любовь, чем 

чувствуя одиночество, но имея молоко. 

Посмотрите на современные города. Люди отправляются туда, в стремлении к славе и богатству, но 

становятся одинокими, живут для себя. У них нет настоящих друзей, их предают, подставляют, 
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используют, относятся как к мусору. И вы понимаете: «Ух ты! Всё, к чему я стремился – нереально». 

Нужно сообщество, нужны отношения, нужны добрые люди вокруг, нужна цель жизни, миссия жизни. Я 

не прикрепляюсь к холодной клетке с молоком. Иметь детей – благословение. Когда мы молоды, наши 

дети маленькие, но мы тренируемся с ними. Мы считаем их партнерами по тренировкам. Мы тренируемся 

с ними. 

Вы не должны физически бить их, вы воспитываете их, давая предупреждения. Вы воспитываете их так, 

чтобы дать им защиту, чтобы они доверяли вам, как лидеру и понимали своих родителей. Несмотря на то, 

что вы больше и физически сильнее их, вы не пользуетесь этим. Множество азиатских родителей и матерей 

бьют своих детей как ненормальные. Потому что их самих били, и это насилие продолжается из поколения 

в поколение. Это как проклятие. Они просто делают это, не задумываясь, и считают, что так и надо. Но 

нельзя так поступать. Что происходит? Ребенок помнит каждый раз, когда вы его бьёте. Если вы бьёте его 

слишком часто – его сердце потеряно для вас, он не может вам больше доверять. Конечно, все, у кого есть 

дети, знают, что родители несовершенны, но когда родители обладают силой, физически больше детей и 

могут совершать насилие над детьми, но не делают этого, то это показывает самоконтроль, это показывает, 

что как лидер, как царь, как священник дома вы – не тиран. Но если вы применяете силу, она может 

сработать, если дети малы, но как только они вырастут, особенно, если вы – мать, воспитывающая сына, 

то, как только он станет подростком, он этого не примет. Такова реальность. Всё это создает большую 

разницу. 

Молодые люди охотно учатся. Если вы учитесь сейчас, то это даст вам картину того, что можно ожидать, 

как избежать ловушек. Если бы об этом не говорили, то вы бы понимали меньше. Большинство детей не 

имеют возможности проводить время один на один со своими родителями. Большинство детей не могут 

сказать, что помнят, как проводили время наедине со своими родителями. Они помнят, как были со своими 

братьями и сестрами, но не с родителями. А если было такое время, то это когда отец или мать били или 

ругались на них. Вот, что помнят дети. Мы не должны править таким образом. Мы должны править 

«Poimaino», то есть как пастыри. Это наше стадо, это наше маленькое царство. Бог доверил нам стать 

царями и царицами, священниками. Можете ли вы себе представить, что ваш пастор, всякий раз, когда вы 

ошибаетесь, ругает и бьет вас по голове, потому что он сильнее вас? Пасторы Бога себя так не ведут! 

Библия говорит о том, что нельзя баловать ребенка, но также говорит о том, что нельзя прививать ребенку 

ненависть и гнев по отношению к Богу. Если вы применяете свою силу, когда они меньше вас, то они 

начинают думать: «Если ты сильный – значит ты прав, потому что так воспитывали меня мои родители. 

Если у тебя есть сила, то ты можешь делать, что хочешь. Ты не отчитываешься ни перед кем». В таком 

случае мы не показываем, что у нас есть ограничения. Но если вы правите своим царством с 

самоограничениями, хотя вы обладаете силой, властью… Сейчас мои дети знают, что папа может 

поколотить их в любое время. У меня черный пояс по джиу-джитсу, я могу провести удушающий прием в 

любое время. Они знают это, потому что мы тренируемся, мы боремся. Но представьте, что я бы бил их с 

юного возраста? Это нелепо! Мы учимся сражаться со взрослыми, а не с детьми. Это нелепо. Это абсурд. 

То, как мы воспитываем своих детей, показывает, каким будет Царство. Это дает им видение того, каким 

будет Царство. Если мы ведем себя как тираны, то мы показываем им не Царство Бога, а царство сатаны. 

Мы хотим показать им Царство Божье. Это не означает, что мы совершенны, но мы стараемся владеть 

собой, управлять этим царством, служить в этом царстве таким образом, чтобы построить следующее 

поколение народа Божьего. Это очень важно. 

Я могу спросить любого из этих детей, я никому не затыкаю рот: «Кому из вас понравилось бы, если бы 

ваши родители вас били?» Никому никогда бы это не понравилось! Родители иногда думают, что в таком 

случае дети их лучше поймут. Но если вы будете их бить, особенно, бить постоянно, будет расти только 

обида. Вы не создадите с ними близких отношений, поверьте мне! Вы не можете стать близки человеку, 

который применяет свою силу по отношению к вам, бьет вас. Это очень трудно! Это невозможно! 

Вы не должны считать детей обузой, обязанностью, вампирами, паразитами, которые высасывают вашу 

жизнь, вашу молодость. «Я хочу путешествовать по миру в свои 20 лет, взять кредит в банке, жить как раб 

для банка. Я хочу просто развлекаться. Я не хочу вкладываться». В 20 лет вы сильны и молоды. В это 
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время вы должны вкладываться в свое будущее. Ваша молодость – это 20-30 лет. Когда вам исполнится 

40, вы будете больше тратить на медицину, а в 50 ещё больше! В 60 ещё больше. Но вы должны жить и в 

40, 50, 60, 70, 80 и может быть в 90 лет! У вас ещё впереди 60 лет! Что произойдет, если в молодости вы 

будете просто развлекаться, влезете в долги, станете рабом, не создадите активов, будете следовать этой 

системе, которая делает из вас рабов и нищих? Вы не сможете стать царём. Вас научат жить под ярмом. 

Но что сказал Христос? Он сказал: «… иго Мое благо, и бремя Мое легко». 

В 20 лет, в подростковом возрасте, мы должны вкладываться в свою жизнь – учиться, тренироваться, 

учиться ремеслу, разбираться в активах и пассивах, понимать, что такое ложные и настоящие деньги, 

понимать, как быть ответственным, находиться рядом с людьми высокого уровня, которые смогут помочь 

вам в разных областях, где вы работаете. Это время вложения. Тогда как Голливуд, сатанинские СМИ, 

«левые» СМИ пытаются промыть вам мозги, говоря, что в 20 лет надо развлекаться. В их рекламе девушки 

в бикини говорят: «Эй, приходи в клуб!» Бикини, выпивка, вечеринки, которые по сути являются оргиями 

– вот чему они вас учат. Это нелепо. Вы разрушите свою жизнь, вы нанесете вред будущему браку, своим 

будущим детям. В 20 лет вы должны создавать свои активы. Вы строите своё будущее. 

В Царстве дети не будут подвергаться нелепой правительственной промывке мозгов, они будут учиться 

практическим вещам, потому что Божья система хочет создать настоящих пастырей, настоящих воинов, 

царей и священников, которые будут править вместе с Ним в Царстве. Для этого нужна честь, уважение, 

усердный труд, умение подниматься, когда тебя побили. Воины-цари и воины-священники должны знать 

всё это. Когда вы поступаете в старшие классы, у вас уже есть счёт, где вы с детства копите деньги для 

миссионерской работы, для будущего имущества. Вы учите своих детей вкладывать деньги. С раннего 

возраста вы будете копить деньги, вы не будете тратить их немедленно, потому что это уничтожит вас. Вы 

учитесь копить, чтобы потом вложить. Мы тоже практикуем это с нашими детьми. Пока они делают это 

не совершенно, но по крайней мере пытаются. Дети не совершенны. Но вы объясняете, и они пытаются 

этому следовать. Мы учим их: «Если у вас есть деньги, которые вы получили от дедушки или в качестве 

подарка, то вы откладываете 50% для будущего вложения. Это может пойти на покупку земли, на покупку 

маленького домика. Вы должны обрести свой дом в 18 лет. Вы должны купить землю в 22 года и быть 

царём. Быть ответственным, добрым царём, который любит Бога, почитает соседей, защищает их». 

В современном мире никто этому не учит. Государственные школы этому не учат. Они учат вас влезать в 

долги и развлекаться. «Постройте свою карьеру, залезьте в ещё большие долги». Вы живёте в психо-

рабстве. Вы ничего не знаете о настоящем владычестве, в любое время у вас могут отнять всё, и вы 

столкнетесь с глубочашим бедствием, кризисом. Нелепо! Не так должны цари воспитывать своё 

следующее поколение. Ни один царь на земле не будет так воспитывать своего сына. Но поэтому они не 

хотят, чтобы граждане становились царями, имели суверенитет, были успешными, обладали имуществом. 

В Царстве не будет централизованных банков, но будет множество банков. Люди смогут занимать деньги, 

если они открывают бизнес, магазин, автомастерскую, ресторан. Если у вас нет денег, вы сможете занять 

их в банке, но это будет на местном уровне. Это не будет централизованно. Банки не смогут печатать 

деньги, это будет незаконно. Они все фальшивы. Я говорил с одним из чёрных поясов, который 

тренируется с Маттео, и он сказал, вспоминая свою юность: «Это безумие, нелепость, я ничему не 

научился в старших классах! Они меня ничему не учили!» Он сказал, что больше учился на улице или в 

сообществе борцов. Сейчас у него есть свой бизнес, ему 29, он всё ещё соревнуется на высоком уровне, он 

может меня поколотить, хотя и ему от меня достается время от времени. Он сказал, что в реальности он 

больше учился на улице. Он латиноамериканец, вырос в районе Бронкса. Он сказал, что в школе ничему 

не учат! Ничему практическому! Сейчас у него свой доджо, свой маленький бизнес. Он сказал, что никогда 

не думал, что у него так получится, он думал, что станет наркоманом, будет членом банды и погибнет. Он 

сказал, что благодарит Бога за то, что имеет. Некоторые из его учеников хорошие водопроводчики, 

плотники, строители, поэтому он учится вместе с ними, когда в доджо возникают проблемы с 

электричеством или водой. Он учится у своих учеников, развивает свои навыки, потому что он понял: 

«Мне нужно развивать свое достояние!» Умения – это тоже достояние. Это так важно! 

Эти дети уже готовились с раннего возраста. Родители помогли им открыть свой счёт, учили их вкладывать 

деньги ради будущего, вложить эти деньги в строительство дома, чтобы к 18 годам у них были свои дома! 

Как это удивительно – прекрасный дом, где они будут вить своё гнездышко, начнут семейную жизнь. Они 
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станут владельцами дома в 18 лет. Бам! Посмотрите на безмозглых 18-летних школьников, они не знают, 

какого они пола, не говоря уже о том, чтобы построить свой дом. Нелепо! «Электричество позитивно или 

негативно? Плюс или минус? Это расизм! А что если у электричества 72 пола?» Заткнитесь! Это смешно! 

Это абсурд. Но в Царстве вы рано узнаете настоящие вещи. Такими должны быть школы. 

Вы должны изучать полезные для вас вещи, и таким образом вы будете развивать своё достояние. 

Население не учат преумножать достояние и всё это для того, чтобы держать их в бедности. Это 

социалистическая коммунистическая система. Это больная система трех шестерок, потому что они не 

хотят позволить людям конкурировать и стать царями. Они хотят, чтобы наверху остались только 

суперэлиты и коммунисты. Это большая цель – к 18-19 годам стать обладателем дома, построить его 

самому. Если вы сами построите дом, то вы знаете, как починить стену, как установить двери, как провести 

электричество. Вы не эксперт, но знаете, как это работает, и как этим управлять. Вы знаете, как 

зашпаклевать стену после того, как гневаясь, пробили дыру. Вы знаете основы. Это настоящее знание. 

Алекс – великолепный механик. Он может починить лодку и т.д. Вы знаете, что Пит Хелмс тоже отличный 

механик? Я не знал, что он настоящий царь по недвижимости в этой местности! Он знает, как 

ремонтировать. В молодости, он продавал то, что ремонтировал и получал за это деньги. И всё потому, что 

у него есть умения. Если в экономике произойдет кризис, доллар упадет, люди всё равно будут вызывать 

Алекса для ремонта. Они будут просить его помочь им. Они не будут просить главного специалиста по 

исследованиям вопросов пола приехать и вдохновить их, спросить его, какой у них пол. Перестаньте! Это 

смешно! Это психопатия. Мы живем в безумной клетке. Это безумие. 

Крайне важно развить свои навыки как можно раньше, построить свой дом крайне важно. Какой 

прекрасный проект для молодежи! Вы научитесь многим вещам, просто построив свой дом. Если у вас 

есть наставник, то вы благословлены, вам повезло. У моего сына есть наставник, он его много ругает по-

корейски, но так и надо. Это отличная тренировка, и он к нему хорошо относится, он ему очень благодарен. 

Он узнал много нового! Если папа пойдет в его маленький домик и проткнет стену, он сможет её починить! 

Я не буду так поступать, но главное, что сейчас он может это сделать. Он знает, что надо делать. Он знает 

основы электричества, он установил электричество в ванной. Это прекрасные знания. Я не буду указывать 

на него, он стесняется, он краснеет и нервничает, но я хочу сказать, что молодые люди научатся таким 

навыкам. Вы научитесь. Вы построите свои маленькие дома в молодом возрасте. 

Как будет прекрасно, вам 18 лет и вы построили этот красивый дом для своей царицы! Я всегда говорю 

сыновьям: «Когда вы строите дом, делайте это для своей царицы, чтобы ей понравилось. Не превращайте 

его в мужскую хижину! Сделайте его милым, уютным, сделайте красивый дизайн, современный шик, 

делайте что хотите, но, чтобы понравилось вашей царице, чтобы она была счастлива, чтобы ей было уютно. 

Чтобы она чувствовала мягкие объятия плюшевого медвежонка, а не стальную клетку. Мужчинам 

нравится железо, тяжёлые черные окна, оружие по стенам, топоры и молоты, оленьи головы. Вы должны 

думать о царице, потому что вы создаёте там царство. Поэтому отнесите головы оленей в гараж! Создайте 

уютный дизайн с золотом, чтобы она почувствовала, что она – особенная. Я не говорю вам баловать 

человека. Вы не балуете свою царицу, но она должна чувствовать, что её любят. Поэтому молодым царям 

я говорю: «Тренируйтесь. Вы должны пройти недельную тренировку по свиданиям, потому что в этом 

заключается безопасность Царства. Дело не только в оружии и боевых искусствах – это один из аспектов. 

Но другой аспект – радость. В вашем Благословении должна быть радость. По крайней мере нужны 90 

минут для свидания с супругой для создания близости с ней. Это так важно! Вкладывайтесь в ваши 

отношения! 

Когда вам 20-30 лет вы должны копить деньги на отпуск. Вы должны привезти свою супругу в самый 

лучший ресторан Европы. В самый лучший французский или какой-то другой ресторан. Французские 

рестораны дорогие, очень дорогие, но вы должны там побывать, хотя бы один раз, когда молоды. Если у 

вас будут только фотографии из Макдональдса, когда вашим жёнам исполнится 40 лет, они будут очень 

сердиты! Потому что они будут сравнивать с другими! «Она была в Кинко!» «Когда тебе было 21 я тебя 

водил в самый лучший французский ресторан! У меня не было денег, но я копил, чтобы один раз…» Я 

понимаю, что с точки зрения мужчины, это нелепо – еда, вы съедите её, и сходите в туалет. Зачем нужно 
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тратить 150 долларов на еду, которая потом все равно пойдёт в туалет? Это глупое вложение! Я лучше 

потрачу эти 150 долларов на видеоигры, на новый мотоцикл…» Нет, нет, нет! Не думайте так! 

Вы должны вкладываться в свои воспоминания. С возрастом вы будете жить воспоминаниями и вам будет 

радостно вспоминать. Такие воспоминания… Послушайте, вы не делаете это каждый день, но важно, 

чтобы это было, потому что это позволяет вашей царице почувствовать, что она – особенная. В глазах Бога 

она особенная. Так и есть. Но она может это не почувствовать, но если вы будете вкладывать в эти 

воспоминания, пока вы молоды, красивы… Вы наряжаетесь, надеваете костюм, фотографируетесь с этой 

милой едой. Вы тратите 300 долларов, 400 долларов, потому что 100 долларов уходит на парковку, что 

есть безумие. Итак, вы тратите 400 долларов, вы можете потратить эти деньги на поездку во Флориду, но 

также можете потратить эти деньги на всякого рода глупые бессмысленные вещи. Но вы вкладываете в 

царицу, пока она молода, и когда вы состаритесь и будете вспоминать прошлое, поверьте мне, она будет 

помнить самый лучший ресторан в Нью-Йорке, на вершине мира, для высшего класса. Только особые 

люди могут попасть туда. Никто из 20-летних туда не ходит. Но вы не должны думать утилитарно. «Зачем 

я потратил 400 долларов за дурацкую еду, пусть и вкусную, но я её переварю как любую другую еду, и на 

следующий день у меня не будет 400 долларов на счету?» Это станет воспоминанием, парни! 

Воспоминанием! И каждый раз, когда вы будете об этом думать, вы будете помнить о нём как о 

прекрасном, особенном событии. 

Кого из вас в 20 лет мужья водили в такие места? Не многих! Когда вам 20 лет вы заняты, когда вам 30 лет 

вы заняты в 10 раз больше, у вас не будет на это времени. В 40 лет вы будете заняты в 100 раз больше, у 

вас совершенно не будет времени на это! И в это время она начнёт стареть, начнётся менопауза и она 

станет думать: «Я потратила на этого мужчину всю свою юность! Он украл мою молодость! Всё, что у 

меня есть – это Макдональдс и Вендис!» Не поступайте так! Сделайте это пораньше, вкладывайтесь 

раньше! Пусть она почувствует себя особенной. Я не говорю «балуйте», мы не балуем. Жена не должна 

избаловать мужа, и муж не должен избаловать жену. Мы должны тренироваться вместе, но вы должны 

вложить в воспоминания. Воспоминания очень важны. 

Если ваша царица будет благодарна, то она почувствует себя особенной. Эти воспоминания оставят 

неизгладимый след в её душе, в её сердце. Воспоминания связаны с невероятными эмоциями. У вас будут 

такие воспоминания, и чем больше их будет, тем лучше, тем больше вы будете помогать своей царице 

открывать эпигенетику. Сначала вы будете её обучать, и она будет помнить эти моменты высшей радости. 

Наша царица ездила на мотоцикле. Молодые люди сегодня будут тренироваться на полигоне. Соберите 

всех этих девушек и молодых людей на этой тренировке. У них будет новый опыт, новые воспоминания. 

Они запомнят это. «Когда я впервые отжал 275 фунтов? Во время тренировки в Полиции и милиции 

Царства мира. Когда впервые я провел удушающий приём? На тренировке. Когда я впервые сломал кому-

то руку? На тренировке. Когда я впервые стрелял? На тренировке. Когда я впервые ездил на мотоцикле? 

На тренировке». Вы помните все эти моменты. 

Мы не призываем ломать руки, но иногда такое происходит в боевых искусствах. И вы помните такие 

моменты. Когда я впервые произвел очередь из трех или шести выстрелов? Когда я впервые прыгнул с 

парашютом? У вас есть такие воспоминания. Отец рыбачил на Амазонке с 6 утра, от рассвета до 9 вечера. 

Там мы ловили рыбу паку. Это была интенсивная рыбалка! Может быть поэтому я не особо люблю 

рыбачить! Молодые люди рыбачили в Японии по 4 часа в день. Им это понравилось, потому что это 

длилось 4 часа! Каждый день по 15 часов – это другая история! Но вы понимаете эти воспоминания. Это 

очень важно. 

Молодые люди, как священники и главы семей, вы являетесь главными тренерами. Чем больше вы можете 

помочь своей жене и детям успешно раскрыть их эпигенетику в успехе и победе, тем больше они будут 

чувствовать свой рост. Они будут расти благодаря вашему руководству отца семьи. Например, мы 

тренировались с младшим сыном на военном мотоцикле, он тогда слишком сжал руль, когда пытался 

удержаться, он упал с мотоцикла, почти сломал ногу. Если бы я остановил его, то всё бы закончилось 

неудачей, этот момент не был бы победным. И что я сделал как отец, и как тренер? Я сказал: «Иди сюда, 

давай ещё раз. Мы одержим победу. Двигайся прямо и не падай». Мы сделали это ещё раз, и ещё раз. Он 

не упал, он ехал очень медленно, но он одержал победу. Это очень важно! Вы нацеливаете их на успех. 
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Маленькие победы – хорошо, потому что они накапливаются, они приносят уверенность, они помогают 

обрести навыки. Это очень важно. 

 

Часть проповеди от 1 декабря 2019 года. 

1 декабря 2019 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

 Существует множество изобретений, которые позволяют видеть в темноте. В год выпускается 1,3 

миллиона приспособлений. Почему мы должны чувствовать вину и стыд, если у нас есть такие устройства, 

которые помогают видеть хищников в темноте? Но если вы посмотрите на сообщество Второй поправки, 

особенно среди женщин, вы не увидите никого, кто бы тренировался на таком уровне. Я не знаю ни одного 

ветерана, ни одного правоохранителя, которые постоянно тренируются, показывают такую культуру, и 

высказываются о том, что сильные женщины, обладающие оружием, должны обладать знаниями о 

современных технологиях. Почему всё хранится в секрете только для государственных служащих? Вы 

понимаете, насколько вам промыли мозги? Даже среди сообщества Второй поправки! 

Мы хотим создать страну, которая будет жестко относиться к тирании. Поэтому мы хотим, чтобы все знали 

суперсовременные разработки. Почему мы должны быть против этого? Либеральные и коммунистические 

силы проникли в сообщество Второй поправки и зомбировали вас. Это просто промывка мозгов, и больше 

ничего. Здесь нет ничего рационального. Почему вы должны радоваться тому, что у вас есть меч, но нет 

щита, тогда как у врагов есть и то и другое,  плюс шлем и нагрудные доспехи? Почему вам хочется иметь 

только одну часть обмундирования? 

Даже в Библии, в 6 главе Послания к Ефесянам, говорится о всеоружии Бога – о шлеме спасения, то есть 

существует шлем, броне праведности, то есть существуют доспехи. Доспехи – это древнее 

обмундирование. Это то, что сегодня мы называем «носителем». Пояс истины. Помните? В наше время 

это может быть военный ремень, на который крепится пистолет, аптечка, обойма, боеприпасы, доспехи 

для ног и так далее. 

Что там далее? «Обув ноги в готовность благовествовать мир» – то есть у вас есть подходящая обувь. У 

вас есть щит веры. У вас есть щит! И что еще? «Меч духовный, который есть Слово Божие». Это всё 

снаряжение римского воина, включая копье, которое было орудием дальнего действия. Я думаю, что в 

положении флангов второй ряд использовал копья, тогда как первый ряд оборонялся щитами. 

Почему вы должны быть против того, чтобы эти девушки, начавшие тренироваться, достигли такого 

уровня? Я хочу, чтобы мои дети достигли такого уровня. Я, как отец, защищающий детей, хочу, чтобы мои 

дети достигли этого уровня. Я хочу, чтобы они стали специалистами и могли использовать эти технологии, 

которые усиливают их безопасность, увеличивают их способность защищать моих внуков. Конечно, да! Я 

хочу, чтобы они понимали эти современные технологии. Но странно то, как даже в сообществе любителей 

оружия, нас стыдят, если мы хотим сделать нечто, что даже не запрещено законом! Понимать такого рода 

технологии не запрещено законом! Это нелепо! Это бездумная, нерациональная промывка мозгов! 

Любая правоохранительная или военная организация, получающая такого рода вещи, будет счастлива, они 

будут радостно открывать упаковку: «О, что здесь? Я буду использовать новое!» Они все обрадуются! 

Почему гражданские не могут праздновать Рождество таким образом? Подумайте, если гражданские – 

цари и священники, хозяева, настоящие правоохранители, полиция и милиция Царства мира… Почему мы 

должны чувствовать вину, если хотим иметь доступ (к таким технологиям), что само по себе не является 

незаконным? Это зомбирование! Поэтому они называют меня промывщиком мозгов! Потому что мы 

раскрываем промывку мозгов! 

Когда вы защищаетесь, хотите ли вы поставить себе подножку? Почему вы должны хотеть дать себе 

меньше преимуществ, чем у вашего врага? Они скажут: «Ну потому что вы, гражданские, имеете дело с 

гангстерами и отморозками». Но гангстеры и отморозки также бывают в форме правительства! С такими 
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сражались наши отцы-основатели – с гангстерами и отморозками в красных мундирах, которые были 

государственными служащими. Гангстеры и отморозки не придут к вам со спущенными штанами. Они 

придут в хороших костюмах ФБР и ЦРУ, в костюмах бюрократов. Это нелепо! 

Грустно то, что девушки, которые слышат это впервые, никогда не представляют себя… Даже когда они 

смотрят на сообщество владельцев оружия, у них нет ориентира, какого уровня они должны достичь. Ни 

одного! И что тогда? Они думают, что стрелять нужно только на стрельбище, и они занимаются стрельбой 

по мишеням. Но это только начало! Существуют и другие уровни. Мы не эксперты, но мы тренируемся. 

Важно тренироваться и учить граждан тому, что хорошо быть высоко подготовленным царём, царицей и 

священником. Перестаньте чувствовать вину, которую вам внушают некоторые аморфные представители 

пропаганды, которые говорят, что Вторая поправка – это стрельба по мишеням и охота. 

Гонконг знает, что дело не в охоте. Во всяком случае в Гонконге не на кого охотиться! Вы можете только 

рыбачить. Я предполагаю, что можно охотиться на некоторых коммуняк. Но они в буквальном смысле 

охотятся со стрелами и луком, потому что это всё, что у них есть. Гонконг хочет Второй поправки не для 

охоты, не для стрельбы по мишеням, а для того, чтобы остановить тираническое правительство, чтобы оно 

не отнимало их жизни. Что означает быть свободным человеком или сувереном? Почему вас обвиняют, 

если у вас есть бронежилет? Почему бы всем не обрести бронежилеты? Или жизни государственных 

служащих настолько ценны, что им требуются бронежилеты, а гражданским нет? Почему гражданских 

обвиняют в том, что они хотят прикрыть свои жизненные органы, чтобы не умереть и не оставить внуков 

бездомными? Это промывка мозгов. И вы не услышите это ни в одной церкви страны! Потому что они не 

понимают Царство жезла железного. 

Молодые люди, мы начнём тренироваться на более высоком уровне, когда вы станете более умелыми. И 

мы покажем миру и сообществу, что несмотря на то, что мы несовершенны и не компетентны, не самые 

лучшие, но мы были призваны Богом стать лидерами, поскольку других лидеров нет. Говоря это, мы не 

должны становиться высокомерными, самоуверенными, мы всегда должны учиться с людьми высокого 

уровня. Поэтому к нам приезжает Грег Сорис, Джерри, и мы всегда должны тренироваться. Сейчас мы 

больше выступаем в роли учеников. И вы, девушки и молодые люди, и мальчики помладше, ниндзя, 

должны больше тренироваться с автоматом АR. Большинство из вас не умеют обращаться с АR. Вы 

можете попасть в мишень, но не знаете, как управлять этим средством. Поэтому мы тренируемся, чтобы 

лучше обращаться с этим высшим проявлением боевого искусства. 

В мире нет ни одного правительства… Послушайте, я имею черный пояс по бразильскому джиу-джитсу, 

мне нравится джиу-джитсу, ММА, я тренировался с бойцами UFC, мне нравится боевое искусство без 

оружия, но я не пребываю в иллюзиях. Мне уже 40 лет, мое колено повреждено из-за того, что я бегал по 

горам 35 миль. Не могу спускаться с горы. Я всё ещё могу заниматься джиу-джитсу, но спуск с горы 

сильнее меня. Я не пребываю в иллюзиях. Ни одно сатанинское правительство на планете не боится армии 

чёрных поясов по бразильском джиу-джитсу, несмотря на то, что как бойцы без оружия они очень опасны. 

И хотя я 20 лет своей жизни провёл, оттачивая это искусство, в то время как меня били, я не пребываю в 

иллюзиях. Потому что мы знаем, откуда мы происходим. 

Отец – выходец из Северной Кореи. Правительство Северной Кореи не боится того, что население узнает 

джиу-джитсу. Правительство Саудовской Аравии открыто рекламирует джиу-джитсу и ММА, но 

цивилизация боится того, что граждане будут вооружены и смогут обращаться с жезлом железным. Вот, 

чего они боятся! Не пребывайте в иллюзиях. Я тренирую вас, вкладывая всю свою энергию в тренировки 

не для того, чтобы вы пребывали в иллюзиях. Вы, как бойцы боевых искусств, как воины должны быть 

способны виртуозно обращаться (с оружием), но вы просто боитесь. Ваши дети также являются частью 

Божьего Царства и ваш уровень определит их уровень. 

Представьте, что вы видите царицу и Имо, девушек-львиц-цариц, учениц инструкторов, которые 

тренируются в полном обмундировании, понимая системы, предупреждая сообщество, которое должно 

было стать сообществом защитников. Это будет совершенно другой уровень презентации…. Но даже в 

сообществе Второй поправки вам будут промывать мозги тем, что всё дело в охоте и только иногда в АR-

15, который вы должны прятать и никогда не говорить о нём. Нелепо! Он должен быть на каждой вашей 
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фотографии! Это абсурд! Это всё исходит от «левых», от разных объединений, от нео-коммунистов, 

ложных республиканцев, которые говорят, что защищают, что они – группа охотников. 

Вы помните того демократа Картрайта? Он был здесь, этот коммунист. Он сказал, что ваши права даны не 

Богом, а кусочками разрезанной бумаги, в которую он может внести изменения, и что это делает его кем? 

Богом! Вы помните это? И все его освистали. Красный мундир! Подумайте, сейчас он является 

представителем этого округа. Он говорил: «Я – охотник, я выступаю за Вторую поправку! Я просто хочу 

отнять ваши АR-15, отнять ваши возможности, тактические возможности, но я за охоту. Я выступаю за 

Вторую поправку! Я знаю толк в охоте, знаю как охотиться на белохвостого оленя!» Нет, это для того, 

чтобы охотиться на красных мундиров, глупец! Вот для чего! 

Если вы подумаете, как вас заставили чувствовать, даже в сообществе владельцев оружия… Ожидается, 

что вы должны чувствовать вину, если хотите обрести защиту от пуль, если хотите, чтобы все ваши люди 

получили такую защиту, обрести приборы ночного видения, иметь самые последние технологии. Вас 

заставляют чувствовать вину! В чем цель всего этого, кроме как ослабить защитников? Нужно заставить 

их чувствовать, что они совершают нечто незаконное, чтобы в конце концов запретить это, заставляя 

считать это незаконным. Поэтому, когда они действительно это запретят, они скажут: «Ну вы всё равно 

так и чувствовали». 

Мы не должны стыдиться быть гражданами, которые смогут стать высококлассными защитниками. 

Сделают ли вас приспособления хорошими защитниками? Конечно нет! Я знаю, что получу дурацкие 

комментарии: «О, ты сектант, ты просто поклоняешься оружию». Нет, вы, болваны! Сколько раз я 

подчеркивал необходимость тренировок, поклонение Богу, изучение Писания? Попробуйте построить дом 

при помощи молотка. У нас есть инструменты. Приспособления не сделают вас мастером защиты людей. 

Необходим духовный и ментальный настрой, но этот мир также и внешний и технологии играют большую 

роль. 

Можете ли вы быть продуктивным без айфона? Возможно! Но айфон на самом деле помогает вам быть 

более продуктивным. Он помогает обычному человеку стать намного производительнее. Помните, когда-

то ваш календарь был в одном месте, телефон в другом, калькулятор в третьем, фотоаппарат отдельно в 

сумке. Но сейчас все в одном месте – фото, контакты, связи, GPS, е-мейл, калькулятор, фонарик, 

видеоигры для всех геймеров-болванов. В прошлом Йоши приходилось таскать за собой Нинтендо. Но 

сейчас всё находится в одном месте. Если вы любите Бога, то, думаю, у вас не должно быть этой 

технологии. Вы можете все сделать без неё. Вы сможете планировать всё на бумаге, с записной книжкой, 

калькулятором, фотоаппаратом. Вы сможете это сделать, но когда есть технологии, и Бог позволяет этой 

технологии появиться, то почему бы Божьему народу не обрести владычество над ним? Если мы этого не 

сделаем, то AI возьмет контроль над нами. Мы видим эти пессимистические адские сценарии, типа 

Робокопа, которые могут стать реальностью. 

Люди должны оставаться владыками, они должны оставаться на правильном положении хозяев, и не 

позволять технологиям, или безумным «левым», нео-коммунистам, хищникам создать негативное 

будущее. Почему вы не хотите видеть как, бабушка 60 лет, тренируется, делает приседания в амуниции, 

отжимания. Это здоровая бабушка, это хорошо для вашего здоровья. Вы не носите амуницию целый день, 

но вы тренируетесь в ней, вы знаете, как её быстро снять и надеть. Чем чаще вы это делаете, тем больше 

вы понимаете эту систему. Всё становится понятно, и вы тренируетесь. Это даст вам больше возможностей 

и технологических преимуществ против потенциального зла. Культурная война не может быть выиграна 

только мужчинами. Поэтому весь мир наблюдает за нашим сообществом, потому что Царица 

устанавливает такой невероятный пример. Она тренируется, она на передовой тренировке, и девушки 

также выступают вперед. Они серьезным образом принимают свои обязанности как будущие царицы, 

чтобы стать полицейскими и милиционерами полиции и милиции Царства мира на передовой линии 

защиты против зла, которое попытается вторгнуться в детей и внуков. 

Когда молодые люди начинают тренироваться и видят всё это, они думают, что это невозможно, что это 

недостижимо, слишком высокий уровень: «Я не могу так». Но кто их учит этому? Кто им это внушает? 

Они могут управлять айфоном, могут управлять транспортным средством, почему они не могут управлять 
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биноклем? Почему они не могут нажать кнопку ночного видения? Это не так сложно. «Нет! Женщины не 

могут этого! Они не могут нажать на кнопку! Это слишком опасно! Это вне их понимания! Они не могут 

нажать кнопку и потянуть рычаг. Это слишком опасно. Они могут пораниться». Это нелепо, это нелепая 

промывка мозгов. Культурная война никогда не изменится при помощи одних мужчин. Девушки должны 

исполнить свой долг и ответственность серьезным образом. Они точно также должны участвовать в 

культурной войне, подвергнуться насмешкам, ненависти, проклятиям, ругани. И когда они перестанут 

бояться этого, дьявол не сможет использовать этот рычаг влияния, чтобы они беспокоились, боялись. И у 

него тогда не будет власти. 

Наши девушки тренируются. Мы учим их джиу-джитсу. Сейчас некоторые из детей Sanctuary занимаются 

боксом, впервые в жизни получают удары по лицу. Прекрасная эпигенетика, вы понимаете реальность. Но 

всё это на первом уровне реальности. Мы хотим, чтобы девушки и молодые люди стали самыми 

страшными защитниками в глазах сатаны. В глазах сатаны! Потому что как отец вы хотите, чтобы ваши 

дети могли сокрушить зло. В этом заключается роль пастыря. Он сокрушает волков. Его существование 

разрушительно для волков. Но по отношению к овцам, ягнятам он добр. Для них он – утешение, любовь, 

он – источник пропитания. Но его присутствие разрушительно по отношению к хищникам. Когда волки 

видят пастуха, это вызывает у них страх. Они начинают мочиться и убегают. Это буквально вызывает 

страх. 

Если у вас есть дочери, внучки, почему вы будете против того, чтобы хищники боялись, увидев вашу 

внучку? Вы хотите, чтобы они испугались или нет? Хотите ли вы, чтобы ваша внучка сказала: «Я не 

боюсь!», или вы захотите, чтобы она сказала: «О! Лучше мне пойти куда-то в другое место». Что вам 

понравится? Почему? Потому что вы – хороший отец. И да, мы хотим, чтобы класс хищников и хищники 

боялись, завидев ваших детей и внуков! Это очевидно. Мы не хотим, чтобы они думали, что могут сделать 

с вашими детьми и внуками что угодно. Мы хотим, чтобы они боялись. Зло должно бояться Божьего 

народа, как в пустыне. Враги, моавитяне, валаамцы боялись израильтян. В книге Судей написано, что мы 

не должны развращаться, из-за того, что вас боятся хищники… Мы должны оставаться духовно 

смиренными перед Богом, признавать то, что мы – грешники, спасенные благодатью, признавая, что вера 

без дел мертва, любить ближнего. 

Мне нравится видеть, что молодые люди, когда видят кого-то, как Льюис Перлман, инвалида… Когда он 

в первый раз поднимался на холм к мемориалу Истинных Родителей, ни один из молодых людей не помог 

ему! Не потому, что они плохие, а потому что они фокусируются на самих себя. Они не были готовы. Но 

когда они стали тренироваться, когда мы стали их учить обращать внимание на людей, сейчас, когда 

Льюис идёт со своей тросточкой, я вижу, что молодые люди стремятся к нему на помощь. Пожилые люди, 

как вы думаете, это хорошо или плохо? Их внимание растёт, они уже не направлены на самих себя, как 

учит их поп-культура и культурная война – «будь собой, всё дело в тебе, занимайся собой, ты, ты, ты, ты 

– бог!» таков их посыл. Это нелепо! Молодежь – не Бог. Очень часто они просто развращённые, 

эгоистичные материалистические гедонисты. Их научили быть такими. Их истинная природа не такова. 

Им просто промыли мозги. Но когда Льюис Перлман поднимается, или когда мы видим инвалида, то 

молодые люди приходят им на помощь. Это здорово! 

У вас должно быть чувство любви к ближнему. Если этого нет, это не означает, что вы – плохие, вы просто 

не обращаете на это внимание. Но обращать внимание на ситуации – это видение ниндзя и доспехи 

настороженности. Конечно, «левые», «Нью-Йорк таймс», «Вайс ньюс» приходят в ужас, когда видят наше 

сообщество, видя пуленепробиваемые жилеты, платформы АR, каски с ночным видением, конечно, они в 

ужасе. Но мы не занимаемся ничем незаконным. Мы призываем людей стать защитниками как можно 

более высокого уровня, стать осведомленными и разбираться в современных технологиях. Как пастыри, 

как дети Бога, как некто, кто пытается жить согласно 22 главе из Евангелия от Матфея: «Возлюби Господа 

Бога твоего всем сердцем твоим и всею душою твоею и всем разумением твоим…» и «Возлюби ближнего 

твоего, как самого себя». 

Кто знает, может быть в будущем станет вполне обычным делом – покупать детям в подарок на Рождество 

их первый бинокль ночного видения, который они смогут поместить на свой шлем. Зачем покупать им 

шлем для скейтборда? Настоящий шлем может совмещать то и это. Вы можете кататься и стрелять. Почему 

культура такова? Они постоянно хотят, чтобы мы отдали свои права, духовно и ментально, и затем сделать 
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это привычным, создать законы, отобрать их. Это всё уже отобрано, потому что они украли их изнутри. 

Поэтому культура стала такой коварной и хитрой, она очень зла, потому что она хочет изнутри отнять у 

людей силу. Это битва за их сердца, и за их умы. Точно также пала Ева. Сатана говорил ей: «Если ты 

пойдешь со мной, малышка, я позабочусь о тебе, я сделаю тебя богиней, я покажу тебе мир, я буду возить 

тебя на своём Бенце и Лексусе, я сделаю тебя знаменитой, богиней, звездой! Ева, я сделаю тебя звездой! 

Ты будешь на больших билбордах, в софитах». Таков сатана. Это смешно! А потом он делает из неё 

коммунистку. И все последующие царства – политические сатанинские централизованные правительства, 

а не дети Бога, не суверенные цари и священники, которые правят с Богом, владычествуют над землей, 

независимы и имеют царское право, создают прекрасные браки, прекрасные семьи, сильные семьи, 

которые тренируются вместе. 

Муж придаёт силы своей жене, своим детям. Если вы обычная женщина и ваши дети дерутся, вы кричите 

им: «Перестаньте сейчас же, непослушные мальчишки, прекратите драться!» Это всё потому, что вы не 

понимаете их мир. Когда девушки занимаются боевыми искусствами, при виде дерущихся мальчиков, они 

дают им советы: «Давай, прижми его локтем, плечо налево, используй колено!» Вы должны наставлять 

своих детей. «Так, идите сюда. Он на тебе, а ты захвати его ногу, обхвати бедро и переверни его. Ты должен 

перевернуться сначала на 45 градусов, потом на 90. О, да! Смотри, теперь ты перевернул брата». Такой 

должна быть мама! Это мама здорового человека. Такая мама не будет безумно контролировать своих 

сыновей, стараясь уничтожить их, отобрать у них их царское право, как ведьма. Такая мама понимает, 

почему мужчине нужно… Вы хотите, чтобы ваш муж был сильным, чтобы он стал сильным, неистовым 

воином. Почему? Потому что такого будут бояться хищники. Если вы просто подчиняете себе сыновей, 

контролируете их, потому что как женщина вы беспокоитесь о том, что они вырастут и станут сильнее вас, 

вы станете фанатиком контроля, ведьмой. Вы убиваете следующее поколение полицейских, военных и 

царей. Это наносит вред Царству Божьему. Укрепляйте своих детей. 

Вы видите, как Бог выносит вперед культурную войну. В то время как сообщество становится более 

сведущим с этим, мы начинаем формировать культуру. И молодые люди выходят из стереотипа, не 

стыдятся становиться владельцами оружия и хотят тренироваться на высшем уровне. Они не 

довольствуются «только охотой». Это промывка мозгов. Это уничтожит реальность Второй поправки для 

следующего поколения. Заявлять, что оружие предназначено для охоты на белохвостого оленя, барсуков 

или сурков –  непатриотично, это анти-свободное заявление. Знаете, существуют двуногие сурки! 

Существуют плохие двуногие индюки, которым нужно почувствовать страстное желание добрых людей 

иметь самые современные средства наряду с нравственностью и здоровым страхом перед Богом. 

Поэтому обучение в полиции и милиции Царства мира всегда начинается и заканчивается приношением 

тренировки Богу. Когда мы проводим тренировку, собираются все дети, мы говорим: «Отче наш, сущий 

на небесах! Да святится имя Твое, да приидет Царствие Твое, да будет воля Твоя и на земле как на небе; 

хлеб наш насущный дай нам на сей день; и прости нам долги наши, как и мы прощаем должникам нашим; 

и не введи нас в искушение, но избавь нас от лукавого. Ибо Твое есть Царство и сила и слава вовеки. 

Аминь». Мы произносим это каждый раз. Мы молимся о безопасных тренировках. Вы, молодые люди, 

думаете, что мы произносим какое-то заклинание. Нет! 

Когда ваши отношения с Богом разовьются, вы поймете, почему Бог предупреждает людей в Книге Судей. 

Если они забудут, зачем нужны тренировки, забудут зачем они живут, то тогда они станут демонами, 

которые будут приносить своих детей в жертву. Родители должны защищать своих детей! Это правильно? 

Родители должны защищать детей и внуков. Родители не должны отдавать их на смерть. Когда 

израильтяне приносили детей на алтарь Молоха и Ваала, на приношение сатане, они убивали их, убивали 

своих детей! Знаете ли вы одного из судей по имени Иеффай? Что с ним случилось? Он был близок к Богу, 

но пожертвовал свою дочь, потому что он думал, что это умилостивит Бога. Он думал, что Бог подобен 

Ваалу и Молоху! Вот как он отдалился от Библии! 

Так как вы, молодые люди, в будущем станете царями, вам необходимо понимать, как быть священником. 

Это не означает, что вы приходите на воскресную службу и слушаете речь пастора. Быть священником 

дома означает то, что вы являетесь духовным советником семьи. Когда вашим детям понадобятся 

наставления, когда им придется пройти духовными долинами смерти, вы должны быть рядом, чтобы 

наставлять их и помочь им. Поэтому вам, молодые люди, необходимо понять ценность теологии. Вы 
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живете не ради себя. Однажды у вас появятся дети, которых нужно будет наставлять, чтобы они стали 

следующим поколением царей и священников. И также ваши теологические наставления понадобятся 

вашей жене. 

Царь и священник. У царя есть политическая власть, а у священника есть духовная. Поэтому цари и царицы 

Чхонильгук должны тренировать свои семьи и помогать им обрести политическую силу, выполняя 

ответственность и долг полиции и милиции Царства мира, и одновременно с этим они должны вкладывать 

в них духовную силу. Это приходит с пониманием борьбы, которая возникает у детей. Если вы будете 

просто давать своим детям лекции по Принципу, это никак не повлияет на них! Они всё равно не поймут 

существование Бога! Вам лучше начать с того, что теизм лучше атеизма. Сейчас это более важная 

дискуссия! Потому что если они не верят в Бога, то и Библия для них мало что значит. Нужно понимать 

путь детей, которые рождены в вере, у них будет иная борьба. Из-за того, что они родились в верующей 

семье, никто не гарантирует, что они станут верующими, им всё равно придется сделать личный выбор, 

вступать ли в отношения с Богом. Им придется самим решать это. Они не смогут это сделать коллективно, 

сообща. Поэтому работа родителей заключается не в том, чтобы заставить их читать Принцип или Библию, 

как это делают в исламе. 

Родители, как духовные наставники и лидеры должны помочь детям, направить их к Богу, одновременно 

с этим, давая им понять, что они ответственны за решение принять Бога. Есть множество родителей, 

которые перестарались в духовных наставлениях, они говорят: «Давайте делать Хундокхве 6 часов в 

день!» Может быть это сработает, когда детям 5-10 лет. Как только у них начнётся период полового 

созревания, когда они станут подростками – всё это им покажется промывкой мозгов! Они будут считать 

это ритуалом. Они не понимают слов, что читают, потому что у них нет личных отношений с Христом, 

они никогда лично не принимали Христа во имя Иисуса в свои сердца. Им всё кажется ритуалом, как будто 

их заставляют собираться, читать. «Хорошо, да, да, хорошо!» Нет! Если ваши дети пребывают в борьбе с 

духом неверия, если их друзья говорят им, что атеисты умнее, что так надо жить, что научные достижения 

доказали, что атеисты правы и т.д., то им промоют мозги. И прежде чем вы попросите делать Хундокхве 

или читать Библию, Божественный Принцип, вы должны спросить вероятно ли, рационально ли 

существование Бога. Вы должны начать оттуда, где они находятся. Это намного труднее, чем заставить их 

читать что-то, потому что для этого требуется ответственность, нужно подготовиться к этому, 

подготовиться к лекциям для детей. Нужно поработать над этим! И мы хотим передать эту ответственность 

церкви. Нет! Церковь может сделать лишь столько. 

Священник находится в доме! И если настоящие учителя не могут дать хорошего образования, то из-за 

этого вы будете страдать всю свою жизнь. Итак, крайне важно вооружить детей духовным, политическим 

знанием, Словом Бога, пониманием мира и того, как действуют системы зла, как работает 

централизованная власть, как она создает тиранию – все эти важные знания. Физические знания искусства 

самозащиты и боя – очень важная часть образования, для того чтобы стать цивилизацией защитников. Что 

случилось с судьями в пустыне? Они стали воинами, они перестали быть рабами и стали воинами, но что 

произошло, когда они пришли в обетованную землю? Они потеряли свою веру. Они стали язычниками. 

Они потеряли страх перед Словом Божьим, которое защищало их от нравственного разложения и разврата. 

Это крайне важно, как и наши тренировки. Мы хотим, чтобы наши молодые люди стали не только 

способными гражданами, воинами, но чтобы они любили Бога и знали Его, чтобы цель их жизни была 

ради Его воли. Но они сами должны выбрать это. Они должны выбрать быть серьезными по отношению к 

этому или нет. Не только на физической, но и в культурной войне потребуются люди, которые изменят 

культуру, чтобы не бояться культуры. 

Больше всего молодые люди бояться подвернуться остракизму и ненависти культуры. К этим молодым 

людям это относится в меньшей степени, но в основном, самый большой страх молодежи – быть 

подвергнутым остракизму и быть «некрутым». И для того, чтобы изменить культуру, нужен микрокосм 

молодых людей, которые её не боятся, которые не будут жить согласно тому, что говорит им эта культура. 

И даже если эта культура будет высмеивать, ругать, смеяться над ними, скажет, что они – идиоты, 

сектанты, они скажут «нет» и будут настойчиво добиваться того, чтобы эта культура изменилась. Не при 

помощи слов, но при помощи своего образа жизни, при помощи своих действий, при помощи тренировок. 

Всё это станет выражением их серьезного отношения к облику, которым наделил Бог их. 
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Обещаю, что я не буду сегодня много говорить, потому что всем предстоит долгий путь домой. Я не буду 

много говорить, но самое главное – культурная война уже здесь, борьба уже началась и микрокосм снова 

должен вести вперед. Совершенны ли мы для этого? Великие ли мы люди? Конечно, нет! Каждый день мы 

чувствуем себя не готовыми, не подходящими. Но дело не в нашей уверенности. Дело не в том, что мы 

думаем о себе. Как вы видели в этом видео, Бог использует даже тех «судей», которые обладают 

множеством несовершенств. Определенно они не были настолько совершенны. Богу приходится работать 

с тем, что Он имеет. Хотим ли мы, чтобы у Бога были все совершенны? Это хорошо, это прекрасно, но 

такого не происходит. 

Микрокосм – это место, где собрались те, кто защитил достоинство Бога, несмотря на то, что мы можем 

быть несовершенны, время от времени ругаемся друг с другом, совершаем глупости. Но мы потихоньку, 

шаг за шагом стараемся стать совершенными, как совершенен Бог. Он ведет нас в долину, в местность, где 

мы не были. Он взращивает нас. Точно также, как Он вел израильтян из рабства в Египте в пустыню, 

поражая царей. Они стали настоящими военными, закрепились в обетованной земле, но всё не 

заканчивается там. Затем они должны продолжать тренировки, продолжать нести ответственность, 

которая приходит со свободой, они должны продолжать тренировки в полиции и милиции Царства мира, 

и должны приносить хвалу Богу за то, что Он позволил им стать свободными. Хвала Всемогущему Богу! 

Аллилуйя. 

SOS поднимайтесь на сцену. Я обещал вам долго не говорить. Пожалуйста, когда вы возвращаетесь назад, 

ведите машину медленно, чтобы не было аварий. SOS поднимайтесь. Прежде чем петь, давайте 

помолимся. 

Отец, мы благодарим Тебя за этот холодный зимний день, когда мы можем изучать Твое Слово, 

размышлять над Твоим Писанием и Твоей культурой, и Твоим Царством. Мы благодарим Тебя, Бог, что 

Ты используешь этот маленький микрокосм… Часто мы чувствуем, что неспособны, мы чувствуем, что не 

подходим для этого, и это правда. Но Бог в Писании сказал, что даже в своей немощи мы сильны Твоим 

Духом. Поэтому мы не хотим верить в себя, мы не хотим верить в свое видение, мы хотим верить в Твое 

Царство и Провидение. Мы хотим верить в мир, который Ты установил от начала времен, в мир, в котором 

Твои дети могли бы быть свободны, но ответственны, чтобы они защищали жизнь и свободу, 

справедливость, и чтобы они могли устрашить злых и волков. 

Отец, пусть мы перестанем чувствовать вину и стыд за то, что хотим стать самыми лучшими защитниками, 

несмотря на то, что нас обвиняют в сообществе Второй поправки или в сообществе владельцев оружия. 

Пусть мы не будем чувствовать стыд и вину. Дай нам силу, чтобы мы могли увидеть ценность наших 

тренировок, чтобы улучшились не только наши личные навыки, но чтобы также улучшилась способность 

обучать и тренировать других, наша способность тренировать детей и внуков, и чтобы сохранилась 

межпоколенческая ответственность свободы и справедливости. Внутри нас находится это сердце, которое 

должно быть передано из поколения в поколение, но оно исходит из любви Бога, Нашего Отца. 

Ты тот, кто защищает нас, дорогой Бог. Ты поднял нас из греха, дал спасение, изменил нашу судьбу, 

которой было предназначено жить вдали от Тебя в аду. Но позволь нам исполнить ответственность, 

которая возлагается на воинов Бога и детей Бога, чтобы мы не стремились к гедонизму и материализму в 

Царстве Божьем, ибо не для этого оно предназначено, хотя там будет великое благословение и 

материальное богатство. Но это – Царство, где Твои дети, Твое творение, ангелы и архангелы находятся в 

надлежащем порядке, и как Ты предвидел от начала, что Твои дети – праведные и справедливые цари и 

царицы Твоей страны. Отец, мы благодарим Тебя за этот день, за исследования, которые мы могли 

провести в Книге Судей и Книге Чисел. Мы всегда молим о том, чтобы это предупреждение навсегда 

запечатлелось в наших сердцах, чтобы несмотря на то, что мы достигли обетованной земли – Царства 

Божьего, мы не стали самодовольны и не повернулись ко злу и поклонению типа Ваала и Молоха, а чтобы 

мы из поколения в поколение всегда сохраняли живые отношения с Тобой и помогали тренировать своих 

детей при помощи апологетики и понимания теизма против атеизма, понимали Писание и историю, чтобы 

они узнали Тебя и сами приняли решение о вере. 
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Мы благодарим Тебя за этот день. Мы просим, чтобы Ты укрепил нас в тренировках, и чтобы мы не стали 

самодовольными, ленивыми, но чтобы мы наслаждались тяжелой работой и тренировками, чтобы нам 

нравилось получать боль и выстаивать снова. Давайте наслаждаться тем, что мы падаем и пачкаемся, 

усердно тренируемся, чтобы стать лучшими пастырями по Твоему образу. Мы благодарим Тебя, и 

приносим Тебе всю славу, хвалу и честь. Мы приносим этот отчет от имени всех, кто здесь собрался, и мы 

молимся в Твое драгоценное имя. Аминь и Аджу. 

  

Часть проповеди от 19 января 2020 года. 

Сегодня я хочу поговорить с вами о пути в Царство. 

Мы прочтём 21 главу Евангелия от Матфея, это притча о двух сыновьях. Стихи с 28 по 31: «А как вам 

кажется? У одного человека было два сына; и он, подойдя к первому, сказал: «сын! пойди сегодня работай 

в винограднике моем». Но он сказал в ответ: «не хочу»; а после, раскаявшись, пошел. И подойдя к другому, 

он сказал то́ же. Этот сказал в ответ: «иду, государь», и не пошел. Который из двух исполнил волю 

отца? Говорят Ему: первый. Иисус говорит им: истинно говорю вам, что мытари и блудницы вперед вас 

идут в Царство Божие, ибо пришел к вам Иоанн путем праведности, и вы не поверили ему, а мытари и 

блудницы поверили ему; вы же, и видев это, не раскаялись после, чтобы поверить ему». 

Ух ты! Боже мой! Иисус начал рассказ этой притчи с того, как отец обратился к своим сыновьям со 

словами: «Пойди сегодня работай в винограднике». Из Принципа, а также из притч, мы знаем, что под 

виноградом здесь подразумевается Христос, дерево, к которому мы все должны привиться. Виноградник, 

это обитель Христа, где находятся его плоды. В Писаниях сказано: «Познаете дерево по плодам его». 

Место, где находятся плоды Бога… Или, начиная с конца – место, где находятся плоды сатаны… Что 

это?..  Это пенис и влагалище! Что с вами? Просыпайтесь! Нам нужно говорить об этом! Нам нужно 

преодолеть этот стыд! Там находится сатана! Оттуда происходит родословие ложной любви. И наоборот 

– где находится место воплощения Божьего плода? В пенисе и влагалище! О, Боже, вы произнесли это! 

Мы любим вас, ребята! И, надеюсь, что вы тоже это сказали! Посмотрите на 3 главу Евангелия от Матфея: 

«В те дни приходит Иоанн Креститель, и проповедует в пустыне Иудейской, и говорит: покайтесь, ибо 

приблизилось Царство Небесное». 

Иисус сказал, что блудницы и мытари поверили Иоанну, когда он призвал их к раскаянию. Эти люди могут 

принять, что они – грешники. Но есть самодовольные люди, такие как фарисеи и саддукеи, которые верили 

в то, что они непогрешимы. Они говорили: «Мой отец – Авраам, мне не нужно раскаиваться. Я чист, я 

свят, я совершаю все обряды, я молюсь, я читаю Писание». Но вот, что сказал им Иоанн Креститель. 

Евангелие от Матфея 3:7-10. «Увидев же Иоанн многих фарисеев и саддукеев, идущих к нему креститься, 

сказал им: порождения ехиднины! кто внушил вам бежать от будущего гнева? Сотворите же 

достойный плод покаяния и не думайте говорить в себе: «отец у нас Авраам», ибо говорю вам, что Бог 

может из камней сих воздвигнуть детей Аврааму. Уже и секира при корне дерев лежит: всякое дерево, 

не приносящее доброго плода, срубают и бросают в огонь». 

И также слова Иисуса: «Который из двух исполнил волю отца? Говорят Ему: первый. Иисус говорит им: 

истинно говорю вам, что мытари и блудницы вперед вас идут в Царство Божие». 

Здесь он говорил с учениками. Мытари и блудницы! Общество смотрит на них свысока. Они могут 

признать, что они – грешники, и что им нужен спаситель. Вот почему они могли собраться и пойти к 

Иоанну, чтобы получить крещение, чтобы раскаяться. Они знали, что им нужно раскаяться перед Богом, 

чтобы искать прощение. Омма, ты хочешь что-то добавить? 

Ён А ним: Да. Когда пару лет назад мой муж представил в нашей церкви концепцию расканиия и грешника, 

многие наши члены не знали, что делать с этим, как это принять. Признаюсь, что и у меня были проблемы 

с этой концепцией! Потому что когда я смотрю на себя, на свою жизнь… Я присоединилась к Истинной 

семье в 19 лет, и до того момента я сохраняла чистоту, у меня не было никаких проблем. Я задалась 

вопросом: «В чём мне нужно раскаиваться?!» Мне никогда не говорили, что необходимо раскаиваться 

перед Небесным Отцом и Истинными Родителями! Я думала: «Я – второе поколение, почему, в чём я 

должна раскаяться?» Для меня это была новая концепция, и я не знала, как это принять. После того, как я 

услышала объяснения моего мужа о раскаянии, я оглянулась на свою жизнь и поняла, что в определенные 
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моменты своей жизни я обижалась на Бога, и даже на Истинных Родителей. Потому что, когда Истинные 

Родители дали Благословение моим родителям, Истинный Отец сказал им: «В вашей семье родится 

великий генерал, мировой лидер, вы должны получить Благословение». Моя мать немного сомневалась, 

получать ли ей Благословение, поэтому Отец произнес эти слова, и мои родители помнили и хотели 

воплотить их. У них родились три дочери, и в конце концов появился сын. Во время родов у него было 

кислородное голодание, и поэтому у него повредился мозг и сейчас он умственно отсталый. Я думала, что 

слова Истинного Отца станут реальностью, но этого не случилось, поэтому я увидела здесь несоответствие 

Истинный Отец, Небесный Отец сказал, что это будет благословение, но его не было. И я поняла, что из-

за этого, 30 лет своей жизни я не могла раскрыть своё сердце Небесному Отцу, и даже Истинным 

Родителям. Я пребывала в борьбе. И когда я поняла это, я искренне раскаялась. Я была грешницей перед 

Небесным Отцом и Истинными Родителями. Я искренне раскаялась. Через пару месяцев, Истинный Отец 

организовал собрание, и неожиданно указал на меня: «Сделай своё признание». Я встала и стала 

рассказывать: «Истинный Отец, я искренне раскаиваюсь перед тобой. В какой-то момент своей жизни я 

отвергала тебя, и даже не считала тебя Истинным Родителем». Я призналась в этом. И Истинный Отец 

сказал замечательную вещь! Он сказал: «Кто сказал, что только мужчины могут быть генералами? Ты, 

женщина, тоже можешь стать генералом!» Я очень стеснительная, но я стала военным генералом, чтобы 

проповедовать о сексе добра! Произошло такое чудо! 

Хёнг Джин ним: Ух ты! Раскаяние по-гречески «metanoya», это означает «изменение мышления, мыслей, 

планов, сердца». Многие люди неправильно понимают раскаяние. «Хорошо, я раскаюсь и буду считать 

себя плохим. Бог, я сделал то и это, тот грех и этот. Я ужасен, я такой-сякой». Но раскаяние – это не 

ненависть к себе и не самоуничтожение. Это переключение центра внимания с себя на Бога. Если мы 

практикуем раскаяние и думаем, что оно заключается в том, чтобы ненавидеть себя, считать себя 

грешником, плохим, то на ком вы фокусируетесь? Всё ещё на самом себе! И многие члены Церкви из Азии 

имеют такую проблему. Потому что мы думаем, что если нам нужно раскаяться, то мы должны 

размышлять о том, что мы сделали или подумали неправедного. Но если мы будем этим заниматься, то 

будем фокусироваться только на себе. Это не раскаяние! Раскаяние противоположно этому. 

Как сказал Отец: «Если ваша чаша полна, то в неё невозможно влить благодать. Но если она пуста 

полностью или наполовину, я могу влить туда благодать». Настоящее раскаяние – это признание того, что 

я грешник перед Богом, что я не безупречен перед Богом. Но при этом надо помнить: «Бог – Ты велик, Ты 

– прощаешь, Ты свят, Ты – моё спасение, избавление, моя сила, мой советник, мой друг, мой щит, мой 

родитель». Об этом мы должны думать, когда мы раскаиваемся. Конечно, мы признаём свою 

приниженность перед Богом, но затем мы должны прославлять Бога. Это часть раскаяния. Мы не можем 

раскаиваться, если мы благодаря этому не поймем Божью славу. Очень многие люди раскаиваются, 

фокусируясь только на себе. 

Также говоря это, мы не имеем в виду то, что раз мы раскаялись, Бог простит нас, будет любить нас, а мы 

будем продолжать грешить. Это ужасно! «О, на этот раз Бог меня простил! Пойдём все грешить! А на 

следующей неделе снова раскаемся!» Это всё равно что сделать гадость кому-то. Если у нас есть друг, 

одноклассник, и мы сделали ему нечто ужасное, мы просим прощения, и он прощает нас. А на следующий 

день, мы снова это совершаем. Если кто-то прощает нас, мы не должны отблагодарить его тем, что сделаем 

ему гадость. Мы не сделаем это по отношению к другим людям. Это бесчеловечно. Это полное безумие, 

когда дело касается людей. Но для скольких из нас это в порядке вещей по отношению к Богу, Который 

более ценен, чем все люди? Мы любим Бога не потому, что любить Его нужно по закону. Мы следуем 

закону Божьему потому что любим Его. Я следую законам своей жены – кладу свои носки в стиральную 

машину, потому что я люблю её! Я подчиняюсь законам… Я хороший муж! Я подчиняюсь закону «не 

прелюбодействуй», потому что я люблю её, а не потому что я люблю закон! Поэтому я подчиняюсь этому 

закону! 

Чхонсонгён: «С любви начинается всё — не только основа мира, но и всё остальное, включая Царство 

Небесное на земле и на небе. О какой любви идет речь? О любви мужчины, о любви женщины или о 

любви их обоих? Конечно, я имею в виду их любовь друг к другу. Где же соединяется любовь мужчины 

и женщины? На лице или кончиках пальцев? Любовь двоих соединяется благодаря половым органам». 

(263-52) (Книга 9, глава 1, 3-2) стр. 1216 
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Пенис и влагалище! Привыкните к этому! Вот как это называется! Мы не стесняемся. Вы постоянно 

слышали, как Отец говорил это по-корейски. Просто переводчики использовали детскую лексику. 

Чхонсонгён: «Когда половые органы мужчины и женщины соединяются безгрешным образом, их 

единство становится отправной точкой Царства Небесного на земле и на небе. Именно на этой 

основе зарождаются три великих царских права. Гнездышко любви можно свить лишь в этом 

месте». (263-57) (Книга 9, глава 1, 3-3) стр. 1220 
 Что это за место? Пенис и влагалище! О, вы ещё не уснули! Мы приближаемся к Дню Основания. И мы 

должны быть готовы, потому что в День Основания будет невероятная благодать! Огромная благодать! 

Многие из тех, кто не сохранил заповеди, будут полностью прощены. Они будут на равных с тобой и мной. 

А те, кто захочет сыграть в игру обвинения станет подобен буквоеду, фарисеям и саддукеям. Некоторые 

скажут: «Вы что, шутите?! Вы хотите дать Благословение этому человеку? Он был законченным 

грешником! Я прикладывал столько усилий, чтобы не совершать грехи, а вы прощаете этого глупца?!» Мы 

можем сделать это. Будет благодать, и мы можем обнаружить, что мы занимаемся таким фарисейством. 

Но Иисус напоминает нам, что мы должны раскаяться и не должны быть самодовольными. Это 

самодовольство мешает нам получить Божью благодать. Подумайте о сатане – он был полностью 

самодоволен. «Что я сделал не так, Бог?! Я могу быть таким же великим как Ты, зачем мне раскаиваться?» 

Это самодовольство мешает получению благодати. В реальности, нам всем нужно Божье прощение. 

Когда я впервые заговорил о грехе в нашем Движении… Я никогда не слышал об этом, когда рос, но я 

понял, что это важно. Я спросил Отца: «Отец, я сохранял все заповеди, не курил, не пил, не употреблял 

наркотики, не встречался с девушками, сохранял чистоту до брака. Я соблюдал все заповеди». Я мог 

гордиться собой. Я мог встать и сказать: «В чём ты можешь меня упрекнуть? Я следовал твоим заповедям!» 

Но я сказал Отцу: «Я понял, что я грешник. Хотя я благословленный ребёнок, Истинный Ребенок, второе 

поколение, но я всё ещё грешник. Может быть у меня нет первородного греха, как нас учили, но у нас 

множество личных грехов. Я никого не убивал, не крал, не обманывал, но я обижался на тебя, я ненавидел 

тебя. Я ненавидел Бога. Я не хотел верить в Него. И всё это, всё то, что приносит боль сердцу Бога – это 

грех. И поэтому, хотя я не совершал убийство, не бросал никого со скалы, но я бросил со скалы твоё сердце. 

И за это я должен раскаяться. Я грешник, мне нужно прощение». 

Во время этого Дня Основания, когда многие получат благодать, мы должны внимательно относиться к 

тому, как на это реагировать. Мы должны следить за собой, мы не должны быть фарисеями и саддукеями. 

Мы должны быть теми, кто истинно понимает благодать и раскаяние. Мы проходим через этот процесс, 

мы не говорим: «Тот человек этого не заслуживает, я это заслужил больше, чем он или она». Но мы скажем: 

«Бог велик!» Бог велик! 

Каким ребёнком из притчи Иисуса мы будем? Когда наш Отец скажет нам о ценности секса добра, 

напомнит нам, что мы должны практиковать это, как мы будем на это реагировать? Скажем ли мы: «Да, 

сэр!», но не будем этого делать? Когда Отец на протяжении 20 лет говорил о выпуклом и вогнутом, как вы 

слышали в переводе, хотя на корейском он говорил «пенис и влагалище», и даже другие более сильные 

слова, мы говорили: «Да, сэр», но не следовали. Многие из нас не практиковали это. Мы не воспринимали 

это серьезно. Нам даже было стыдно, когда он говорил об этом. «Мы не можем пригласить ВИПов, 

гостей!» Но мы видели в это время… Мы сейчас понимаем, что нам это было нужно. В то время мы могли 

сказать… Когда Бог говорил к нам, (мы отвечали): «У меня свои причины, мой муж таков», или «Моя жена 

такая, поэтому я не могу осуществить это». Мы могли делать это на протяжении недели, на протяжении 

года, до смерти и в вечности. А Бог говорит: «Я даю вам благодать. Начните с начала». С человеком всё 

невозможно, а с Богом возможно всё! 

А может быть мы такие дети, которые говорят: «Нет, я не хочу этого делать, Отец! Не хочу!», но мы 

делаем. Это лучше! Это намного лучше! «Я не буду это делать!» Но мы делаем. Это лучше, но лучше всего 

если мы скажем: «Да, Отец, я сделаю это» и сделаем это. Я надеюсь, что мы станем такими сыновьями и 

дочерьми на День Основания. Омма, ты хочешь что-нибудь сказать? 

Ён А ним: Да. Когда я начинаю говорить, все начинают улыбаться! Я чувствую силу! 

Хёнг Джин ним: Потому что ты такая милая! 
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Ён А ним: Спасибо большое! 

Хёнг Джин ним: Она великолепна! Сексуальна! Это транслируется на всю страну! Хвала Богу! Вот о чём 

я говорил! Я председатель её фан-клуба! 

Ён А ним: Женщины, давайте станем самыми большими фанатами наших мужей! Пару недель назад я 

говорила об этом, и снова повторяю. В то время как приближается День Основания, когда мы развиваем 

нашу церковь секса добра, многие наши благословленные семьи, которые находятся в трудной ситуации, 

чувствуют боль. Они иногда чувствуют осуждение и даже проклятия: «Вы не ведёте жизнь секса добра, 

вам нужно над этим работать! У вас не такие отношения, поэтому вы не можете считаться частью 

благословленных семей!» Они чувствуют такие осуждения. Но это учение Истинных Родителей, 

Истинного Отца. Это учение Бога. Мы должны воплощать это в своей жизни. Это то, чего хотят от нас 

Истинные Родители, как от членов благословленных семей. Поэтому всё, что мы говорим, то, о чём 

говорит миссия секса добра – давайте выступим вперед, чтобы в наших семьях был секс добра, давайте 

придём к этому постепенно. Мы не можем стать совершенными сразу. И мы не совершенны. Поэтому 

девиз нашей семьи: «С каждым годом должно быть лучше!», потому что мы знаем, что мы несовершенны. 

Поэтому мы говорим, что несмотря на то, что мы не совершенны прямо сейчас, это нормально. Как сказал 

сегодня пастор Эдвард: «Когда мы делаем один шаг, Бог делает два шага». Он передвинет нас на два шага. 

Мы не можем сделать всё своими силами, но с Богом всё возможно. Давайте скажем: «С Богом всё 

возможно!» Аллулуйя! 

Хёнг Джин ним: Давайте принесём Ему хвалу! Недавно во время разговора с одной группой мы сказали: 

«Мы не можем понять, в какую героическую задачу мы вовлечены». В чём заключена наша героическая 

миссия? Посмотрите на движение секса зла. У них есть героическая миссия: «Мы сражаемся за 

гражданские права! Мы победим СПИД через образование, пропагандирующее использование 

презервативов!» У них есть героическая миссия, героическое большое видение. «Мы создадим мир во всем 

мире и объединение!» Что это означает? Что это означает? Как мы это сделаем? Каким образом? Каким 

образом мы это сделаем? «Мы будем проводить службы» – «Хорошо, прекрасно! Несколько уикендов?» 

«Будем высаживать деревья» – «Прекрасно! Да! Я люблю деревья! Но разве это полностью изменит мир?» 

Но я всегда знал, что у нас есть удивительная героическая миссия. У нас есть нечто, чего нет ни у кого. 

Почему мы не понимаем, что делать? Но теперь всё так ясно! Так ясно! Отец всё прояснил! Мы находимся 

здесь, чтобы построить Царство Божье. Как мы сделаем это? При помощи браков секса добра. Боже мой! 

Это так просто! 

На эту тему проводилось множество исследований. На этой неделе мы изучали одно из них. О том, как 

сделать свою жену счастливой. Если мужчина фокусируется на этом, если это становится для него самым 

главным… В исследованиях мужья каждый день делали три приятные вещи своим жёнам. И они 

обнаружили, что стали более процветающими, у них появилось больше денег, они стали более 

продуктивны на работе, они стали счастливы дома, они стали здоровее, они захотели стать более 

привлекательными, стали заниматься физкультурой, поднимать тяжести, они стали преуспевать во всех 

аспектах только потому, что начали фокусироваться на своих супругах, на браке доброго секса! 

Ён А ним: Мне нравится эта статья! 

Хёнг Джин ним: Ей нравится эта статья. Это так истинно! Мы все хотим… Я хочу стать героем. Вы хотите 

стать героями. Мы хотим верить, что находимся на героической миссии, что у нас есть героическая цель. 

Что это? Как мы можем это сделать? Теперь стало так ясно! Бог всё прояснил! Это брак секса добра! Таким 

образом будет построено Царство Божье! Когда пары любящие, когда они успешны, когда они 

наслаждаются, когда им хорошо, когда они добиваются, приносят в единстве радость Богу, начинается 

Царство. Такая энергия повлияет на их детей. 

У нас есть невероятные лекции Ричарда Панцера, в которых приводятся научные доказательства причины 

бедности детей. Всё это связано с тем, каковы их родители. Первая причина бедности детей – дети 

родились вне брака. Вторая причина – рождение ребенка девочкой-подростком, или когда она не 

закончила старшую школу. Это основные причины. Бедность детей на 79% зависит от этого. Всё напрямую 
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связано с их родителями и их браком. Когда мы говорим о браке секса добра, я знаю, что это изменит мир. 

Давайте будем искренни. Если ваш брак не является браком секса добра, если там присутствует боль, это 

будет приносить так много боли! Это всё равно, что жить с врагом! Вы как будто находитесь в зоне 

военных действий! О, Бог мой! И когда вы находитесь в таком окружении, вас ничто не волнует! 

Возвращаться домой – просто пытка! И многие люди живут таким образом! Мы не говорим, что такая 

ситуация безнадёжна, но многие находятся в ней. 

Но если это изменится, если это начнет меняться шаг за шагом, если кто-то обретет решимость, обретет 

решимость и другой: «Давай двигаться шаг за шагом», всё начнёт меняться. Эти отношения в прямом 

смысле превратятся из царства ада в Царство Небесное. Всё поменяется из ада на Небеса. Подумайте об 

этой энергии. Когда рядом с вами дети, друзья, сообщество. Подумайте, какое влияние это окажет. 

Подумайте о Движении благословленных семей, не просто состоящих в браке. «Мы вместе пока смерть не 

разлучит нас» – пфф! Я буду бегать за ней всю вечность! Не говорите «пока смерть не разлучит нас»! Я 

получил Благословение, это вечно! Вечно! И когда у нас будет такое сообщество семей секса добра – мир 

изменится! Он должен будет измениться! Царство ада станет Царством Небесным! Хвала Богу! Омма, ты 

хочешь что-то сказать по этому поводу? 

Ён А ним: Да, мы искренне верим, что с браком секса добра, мы сможем изменить мир. Некоторые наши 

сёстры подошли ко мне и сказали: «Знаете, вы сказали, что все люди в мире постоянно думают о сексе. Но 

я не такая. И моя дочь тоже не такая. Она чистая, она вовсе так не думает!» Но когда дело касается женщин, 

мы думаем о романтических отношениях, мы хотим иметь романтические отношения. Все эти фильмы, 

корейские сериалы, американские «мыльные оперы» – всё это о том, как женщина стремится завоевать 

сердце мужчины, или мужчина старается завоеваеть сердце женщины – показывается такой процесс и это 

облекается в романтическую упаковку. Женщинам нравится на это смотреть. И им это не надоедает! 

Мужчины этого не понимают, но этого хотят женщины. Но если подумать – высшая точка романтических 

отношений, о которых мечтает женщина – это секс! Это время, когда встречается пенис и влагалище. 

Поэтому мы, женщины, хотя не думаем о самом половом акте, но косвенно думаем о сексе. Поэтому в 

наших семьях мы должны практиковать секс добра, чтобы прославить Небесного Отца и Истинных 

Родителей. А также для того, чтобы построить Царство Небесное в своей семье и в нашей жизни. 

Хёнг Джин ним: Давайте принесем хвалу Богу! Она может быть моим генералом в любое время! 

Чхонсонгён:           1.2. Половые органы позволяют мужчине и женщине достичь совершенства 

Первоисточник Вселенной — это мужчина и женщина. В ее основе лежит любовь мужчины и 

женщины, плюса и минуса. Вот каково значение половых органов! (299-154, 1999.2.10) (книга 11, глава 

2, 1.2) 

 Где же находится дворец любви? Не считайте странным, что я говорю о таких вещах. Если 

ситуацию не исправить, весь мир перекосит набок. Если первый шаг будет неверным, вся Вселенная 

наполнится грехами. Прилагая титанические усилия в поисках решения основных проблем 

человечества и первоисточника Вселенной, я неожиданно наткнулся на половые органы. Как только 

я наткнулся на них и хорошенько все обдумал, я понял, что именно от них зависит гармония небес и 

земли. Это просто потрясающе! (197-24, 1990.1.7) (книга 11, глава 2, 1.3) 
 И это удивительная благодать! Если вы приняли это послание, мы вместе пройдем путём в Царство. 

Царство Божье с семьями секса добра распространится по всему миру. Принесите хвалу Богу! 

 

 

Часть проповеди от 23 февраля 2020 года. 

23 февраля 2020 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Такое пророчество – невероятное благословение. Помните, в Принципе сказано о двойственном пророчестве. 

Это то, о чём постоянно говорят Ричард и Тим. Мы постоянно говорим об этом. На протяжении всей Библии – 

если ты слушаешься Бога, если ты обращаешься к Богу – ты получишь благословение. Если ты отвернёшься от 
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Бога, отдашь своих детей Молоху – ты будешь проклят. «Если» – «если» – это двоякое пророчество. Бог дал 

пророчество во время рождения Иоанна, и даже до этого. Он сказал: «… и многих из сынов Израилевых обратит 

к Господу Богу их; и предыдет пред Ним в духе и силе Илии, чтобы возвратить сердца отцов детям, и 

непокоривым образ мыслей праведников, дабы представить Господу народ приготовленный». 

Видите, что он должен был сделать? Он должен был подготовить народ Господу. Но он этого не сделал. В 

обычной христианской теологии говорят: «Иудеи позже последуют за Иисусом». Но здесь сказано, что он 

должен представить Господу народ приготовленный во время пришествия Иисуса. Здесь имеется в виду время 

пришествия Господа. Здесь есть отсылка к Илии – приготовить пути Господу. Это должно было произойти 

тогда, когда он был здесь. Он должен был занять престол и изменить мир, положить конец тирании. И Иоанн 

был большой частью этого пазла. 

Вы видите, что происходит сейчас. Думаю, поэтому люди по всему миру были благодарны за то, что пастор 

Кук выступал здесь. Он сказал: «Кто-то назвал меня Иоанном Крестителем!» Кто это был? Это был ты, Тим? 

Или филиппинская сестра? Или Мохаммед? «Ты должен быть хорошим Иоанном Крестителем, принять своё 

предназначение». И он принял этот вызов! Это вдохновляюще! Он принял этот призыв, и отправился 

провозглашать. Почему мы обрадовались этому? Потому что мы хотим видеть хорошего Иоанна Крестителя. 

Мы видели множество плохих Иоанов Крестителей. Это дает нам надежду. И Бог затрагивает сердца этих 

людей. 

Мы должны молиться за него, он едет в Азию. И если вы в курсе, в Азии сейчас происходят определенные 

события. Я думаю, что Бог специально повредил мне колено, чтобы я немного остыл. Потому что если вы 

сражаетесь и готовы к бою, когда приходит убийца, вы не можете думать ни о чём другом. Когда мы 

возращались из путешествия по стране, мы снова были готовы к тренировкам. Помню, мы общались по 

телефону с ребятами из нашей группы и я шутил, говоря им: «Эй, вы, азиаты, вы наверно заразились вирусом 

из Уханя!» Я смеялся над ними, потому что мы только стали слышать новости об этом. И я говорил им: 

«Вероятность того, что вы заразитесь вирусом из Уханя…» Это было месяц назад, но как всё изменилось с тех 

пор! За месяц! 

Месяц назад было всего несколько случаев. Конечно, правительство Китая лжёт, потому что это ложное, очень 

злое, нарушающее права людей, разрушительное сатанинское правительство. Правительство США не лучше! 

Оно дважды старалось подвергнуть импичменту президента Трампа! Три года тратило деньги 

налогоплательщиков, говоря о России и Украине, тогда как Байден был связан с Россией и Украиной! Смешнее 

не бывает! Полное безумие! Это показывает, насколько коррумпировано теневое правительство. Но реальность 

такова, что людям не говорят правду об этом вирусе. Мы думаем, что это похоже на грипп, но произошла 

вспышка заболевания и заразились 60 тысяч человек, это всё распространилось по всему миру из Уханя. Прямо 

из Уханя по всему миру! И теперь вы видите, что поступают новости о том, что там и тут появляются 

заражённые. 

Южная Корея говорит: «Мы держим ситуацию под контролем». Два, три дня назад, а сейчас уже 600 человек. 

Эй, 2 недели назад я думал, что у вас всё под контролем! А сейчас уже 600 человек больны в Корее! Парень, 

занимающийся джиу-джитсу, который ведет свою страницу «footlockfire» в инстаграме, написал у себя: «Я 

застрял в Тэгу». Я не знаю, что он делает в Корее, может учит людей джиу-джитсу. «Я застрял в Корее из-за 

дурацкого корона вируса! Все закрыто, я не могу пойти в доджо, не могу тренироваться, не могу выйти из 

дома!» Сейчас Тэгу находится на карантине! 

Люди ничего не понимают. В Китае закрыт целый город. Покажите видео об этом. Целые города с миллионным 

населением, такие большие, как Нью-Йорк, просто закрыты. Это большая проблема! И конечно, доктор 

Франсис Бойл, автор договора по биологическому оружию под началом президента Буша, публично выступил, 

заявив, что это биологическое оружие. Это автор договора по биологическому оружию! Это сам автор договора, 

профессор из Индианы, Франсис Бойл! Он сказал, что это биологическое оружие! Он дал 2-х часовое интервью. 

Если вы посмотрите на генетический код, то любой естественный вирус имеет наследственную связь. Каждое 

генетическое звено имеет связь, которую вы можете проследить в природе, потому что всё, что произошло 

естественным образом, имеет связи, мутации и т.д. Это как родословная. Но в CoVid-19 такого нет, есть 

перегородки, разрывы и нет родословной на генетическом уровне. Это означает, что это – 

генномодифицированный организм. Это генная инженерия, потому что если вы будете модифицировать 

гены… Это похоже на ткани шрама, если вы делаете инъекцию, то создается шрам. Даже на генном уровне, 
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ученые могут увидеть, где была сделана инъекция, где была попытка модифицировать гены, потому что 

образовывается шрам, перегородка. Это видно! 

Конечно, они говорят, что этот вирус от летучих мышей, или змей. Они хотят, чтобы вы поверили, что это всё 

взялось из природы, естественным образом. «Природа на вас злится! Вины правительства нет! Правительство 

не создает биологическое оружие! Нет проблем!» Но болезнь в буквальном смысле может стереть… 

Смертность составляет 15%. Представьте, что все в мире заразятся CoVid-19, потому что он крайне заразный. 

Вам даже не надо ни на кого кашлять. Если вы находитесь в радиусе 6 футов от зараженного, то вы будете 

инфицированы. И смертность составляет 15%. Представьте, что все в мире заразятся этим вирусом, то погибнет 

90 миллионов человек! Большая проблема! 

Проблема не только физическая, но заметьте, как правительство скрывает это! Им хочется, чтобы этот вирус 

распространялся. Почему? Вы заметили, что происходило в Гонконге месяц или два назад, до того, как 

появился CoVid-19? Все наши друзья в Гонконге сражались за свою жизнь, за освобождение от дурацкого 

сатанинского китайского правительства. Добрые люди Гонконга старались освободиться. Помните, Алан 

Клаймбер выступал на фестивале Жезла железного? Он был там, в Гонконге, он держал плакат с надписью: 

«Гонконгу нужна Вторая поправка!» Это было два месяца назад! Это выгодно для китайского правительства. 

Каждые выходные на улицы Гонконга выходило по два миллиона человек. Два-три миллиона человек 

протестовали, говорили: «Мы не хотим, чтобы Китай нас контролировал». И сколько человек на улицах сейчас? 

Это выгодно, не так ли? Это очень удобно. 

И если вы видели видеоролики… Я не знаю, кто это снимал, но из Китая сейчас просачивается информация… 

Вы понимаете, что они могут вас убить! Я видел, как на одном из видео, эти злые ублюдки-полицейские 

китайского правительства (кстати, такое происходит с силовыми структурами, когда ими управляют 

коммунистическое правительство) все эти китайские полицейские, хотя они не полицейские, а просто 

гангстеры, пришли к человеку, который держит ресторан, они просто вломились туда, стали пинать, ломать 

столы, ломать всё, потому что всем приказано сидеть дома, а он обслуживал двух или трёх клиентов. Они 

снесли его ресторан, и он ничего не мог с этим поделать! Может быть это видео есть в этой подборке. Они 

ломали столы, жаровни, которые находились на этих столах, это немыслимо! Я говорю о разрушении частной 

собственности, но в Китае у вас её нет! Вы сами – собственность правительства! 

Мертвые люди лежат на улицах в Китае. Мертвые люди на улицах! Сколько официально подтвержденных 

случаев заражения, согласно китайскому правительству? 60 тысяч? 72 тысячи случаев. Вот что они говорят, но 

на самом деле, возможно, эта цифра в 10 или в 20 раз больше. Почему СNN не показывает эти видео? Они 

показали одно со словами: «Мы ничего не скрываем». Но они должны показывать это каждый день. Дело в том, 

что это очень нужно правительству. Вы можете сломить протест, восстания, и если вам не нравятся какие-то 

группы, вы можете сказать, что они заражены коронавирусом и насильно арестовать их. Интересно, не так ли? 

Если в вашей стране есть политические диссиденты, вы можете их арестовать. Так поступают китайцы. Этим 

занималось теневое правительство на протяжении долгого времени. Они уже создали безумные законы, как 

например, закон о борьбе с терроризмом (Patriot Act), который вовсе не о патриотизме, или NDAA – закон о 

национальной обороне, принятый после 11 сентября, который позволяет убивать граждан США без суда и 

следствия, просто уничтожать их. Я говорил об этом миллион раз на протяжении 7 лет. Вы все об этом знаете. 

Но здесь заключена огромная власть, не так ли? Невероятная власть! В любое время, группы, которые они 

считают неблаговидными или опасными для общества… А в CDC и в госдепартаменте сидят «достойные 

доверия ангелы», предатели, которые старались убить Трампа и подвергнуть его импичменту… 

Посмотрим, что говорят врачи. Вы все знаете Майка Адамса, он ученый, директор научной лаборатории, он 

состоит в патриотическом движении, он один из тех, кто вдохновляет патриотов, людей добра, которые хотят 

сохранить и защитить свободу, употреблять здоровую пищу. Это хорошая информация, потому что пациентам 

лгут о том, что чтобы стать патриотом, сильным парнем, вам нужно есть только переработанные продукты и 

целый день пить пиво. Но знаете ли вы, что пиво – имитатор эстрогена, как и тофу? Пиво делает мужчин 

женщинами. Вы знали об этом? У мужчин появляется грудь. Я не шучу! Пиво вредно для вас! Оно провоцирует 

производство эстрогена, но вам, как мужчине, нужен тестостерон, потому что он сохраняет вашу молодость, 

силу, лечит вас. Вам не нужно повышать уровень эстрогена, потребляя соевую пищу – тофу и т.д. Пиво 

имитирует эстроген. 
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Покажите отрывок из Natural News. Майк возглавляет научную лабораторию, он ученый, и он критиковал CDC 

(Центр по контролю за заболеваниями) на протяжении десятилетия. У него есть лаборатория, где проводятся 

анализы крови, образцов и т.д. В этой статье он объясняет, насколько CDC некомпетентен, как любая глупая 

бюрократия правительства. Люди, которые попадают в CDC, может быть закончили колледж и хотят работать 

в правительстве. Не все из них компетентные ученые. Здесь столько некомпетентности, это нелепо. «Разумный 

человек может ожидать, что CDC проверило на вирус CoVid-19 по крайней мере 10000 из десятков тысяч 

китайцев, приезжающих каждый месяц в Соединенные Штаты Америки, из тысяч китайских студентов и из 

множества тысяч резидентов, которые находятся под наблюдением государственных медицинских властей в 

таких штатах, как Вашингтон и Калифорния». В защиту Кореи скажу, что они проверили тысячи человек. Хотя 

Корея намного меньше, она меньше размера Нью-Джерси. Они проверили тысячи человек. Должны ли США, 

которые намного больше, проверить по крайней мере тысячу или пару тысяч человек? Это как чёрная чума, 

лучше проверить людей на наличие. «К огромному удивлению всех, кто интересуется этим, вебсайт СDC 

признаёт, что агентство проверило только 414 человек по всей стране». Вот информация из сайта СDC – они 

говорят, что пристально наблюдают за вспышкой, но проверено только 414 человек. Это их вебсайт! Это 

некомпетентные кретины! «Как глава лаборатории, я считаю эти цифры особенно удивительными, так как им 

дано большинство механизмов генетических проверок ПЦР, микропланшеты, которые позволяют 

одновременно проверять по 96 образцов». Кто из вас знал это? Ну, это потому, что вы не ученые. «Лоток для 

исследуемых образцов называется «микропланшет на 96 лунок», и это стандартный набор для всех 

лабораторий, которые проводят генетические исследования или ПЦР анализ. Это означает, что все количество 

случаев, проверенных CDC могло разместиться на менее 5 инструментов, ценой меньше нескольки тысяч 

долларов в целом (включая подготовку образцов, пипетки и т.д). Эта цифра настолько мала, что я мог бы 

провести эти тесты в своей лаборатории при помощи одного генного секвенаторного инструмента от Thermo, 

который стоит около 150 тысяч. Бюджет CDC на 2020 год составляет 6594000000 долларов». Этот человек смог 

бы провести исследования в своей лаборатории за пару тысяч долларов. Вы видите этих имбецилов, вы видите, 

что из себя представляет тайное правительство? «Да, это 6,6 миллиардов долларов! Из 6,6 миллиардов долларов 

они не могут найти средства, чтобы проверить более, чем несколько сотен американцев на коронавирус?… 

Помните, что CDC отправил тысячи наборов на проверку коронавируса в каждый штат Америки? Никто их не 

использует (потому что ни один из них не работает). Как вы помните, немногим более двух недель назад, 

главные СМИ праздновали отправку CDC тысяч «наборов по быстрой проверке на коронавирус» в больницы и 

лаборатории по всей Америке». Это было опубликовано 23 числа, то есть сегодня. Вы хотите сказать, что люди 

в Америке не думают, что это проблема, потому что СМИ не говорят им об этом? Но CDC отправил в каждый 

штат «наборы по быстрой проверке на коронавирус». «Как сообщали «Фокс ньюс» 5 февраля, RT-PCR тест по 

диагностике 2019-nCoV будет доступен общественным лабораториям штатов после того, как во вторник FDA 

(Комиссия по контролю за лекарствами и питательными веществам) выпустила так называемую «авторизацию 

на экстренное использование». Теперь мы знаем, что никто нигде в Америке не использует наборы по проверке. 

Несколько дней после того, как они были отправлены, Доктор CDC Нэнси Мессониер объявила, что наборы 

имеют дефекты…» 

А ваши друзья из CDC – «ангелы, которые никогда не делают ничего неправильного», и вы должны доверить 

им всю свою жизнь. Через два дня, как они были отправлены, они сказали, что эти наборы имеют дефекты! «… 

и имеют компонент плохого реагента, который производит неверные отрицательные результаты и неверные 

положительные. Другими словами, результаты тестов крайне недостоверны, и эти наборы по проверке должны 

быть полностью уничтожены. CDC заявило, что некоторые из наборов по проверке, которые они отправили, 

были с изъяном, но не сказали, что все они были с изъяном. «Некоторые наборы по проверке на коронавирус, 

которые раздали по лабораториям штатов по всем США, не действуют», – заявил Центр по контролю и 

предохранению заболеваний в газете «Нью-Йорк пост» 13 февраля, спустя неделю после того, как лаборатории 

получили наборы и поняли, что они не работают. Некоторые наборы, которые также были направлены по 

крайней мере в 30 стран, произвели «неубедительные» результаты из-за дефектных компонентов – и CDC 

сказало, что планирует отправить им замену». 

Эти люди лгут вам! Вы знаете, что эта штука распространяется как огонь в Америке. Вы видите, как это 

разрушает китайскую экономику? Будет ли хорошо, если экономика Трампа начнет разрушаться? Кому это 

понравится? Они будут во всем винить Трампа. Обама хотел занести себе это в актив несколько недель назад, 

но конечно, он никогда не возьмет на себя вину, он припишет только заслуги. Но если экономика пойдет на 

спад, как в Китае… Мы пытались открыть маленький бизнес, где хотели продавать флаги и т.д. Помните? Но 
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это влияет даже на такой малый бизнес! Этот малый бизнес ничто, но даже это влияет на канал поставок и 

мешает нам получить флаги. Мы заказали надувной рафт, но он застрял уже на 3-4 месяца. Почему? Потому 

что поставщики из Китая, производство находится в Китае. На чем построен бизнес Wallmart? Начинается на 

«К» и состоит из пяти букв. И это не коронавирус, если вы умеете считать! Господь милосердный! 

«Да, они отправили дефектные наборы в 30 стран. И заявили, что «некоторые» из них не рабочие. Но в мире 

эпидемиологии, если вы не знаете, какой набор дефектный, а какой правильный, означает, что вы не можете 

доверять ни одному из них. Другими словами все наборы по диагностике – полная шутка. Это хитрый способ 

не сомневаться в том, что достоверные тесты не проводятся в этих 30 странах, которые получили наборы. CDC 

не отправило ни одной замены этим наборам, ни одного компонента, поэтому по всей Америке не проводится 

почти никаких тестов». Вы понимаете это? «… не обменяно ни одного набора ни для кого в США… (Общее 

число инфицированных на данный момент в Южной Корее составляет 556 человек, происходит 

экспоненциальный рост инфекции за последние несколько дней. Удивительным образом, Южная Корея может 

проверить всех этих людей, тогда как кажется, что США не пытаются проверить никого)». 

То есть сейчас Корея проверила всех этих 556 человек. Это больше, чем мы проверили в США. Но знаете ли 

вы, сколько миллионов приезжают в США каждый день из-за границы? Вы понимаете, как быстро 

распространяется этот дурацкий вирус? Это биологическое оружие. Он создан таким образом, чтобы 

распространяться быстро, разрушая вашу иммунную систему. Слава Богу, что есть коллоидное серебро! Купите 

его, если у вас ещё нет. 

«Если мы должны поверить, что CDC извиняется за дефектные наборы, то Южная Корея намного превзошла 

США,  она может проводить правильные тесты на тысячах, в то время как CDC США спотыкается, стараясь 

решить проблемы, которые они (нарочно) создали в первой партии тестовых наборов. Опытный наблюдатель 

может прийти к выводу, что на этом этапе CDC хочет, чтобы никакие тестовые наборы не функционировали в 

Америке, потому что если бы они на самом деле работали, они могли обнаружить тысячи инфицированных 

мест, таких как Сан-Диего, Сиэтл и Гонолулу. (Намек понятен, CDC, поскольку мы уже имеем подтвержденные 

данные о тысячах случаев заражения по Америке, в большинстве своём в этих городах, но мы расскажем об 

этом в другой статье). В конце концов, самый простой способ избежать отчета об инфекциях – убедиться в том, 

что ни у кого нет тестового набора, который может подтвердить эти инфекции. Дело в политике «не спрашивай, 

не говори», которая (по-плохому) имеет дело с эпидемией, и которая сейчас является официальной политикой 

CDC. Но всё становится ещё более безумным: в 47 штатах США людей вообще не проверяли на коронавирус». 

Вы слышали это? В 47 из 50 штатов не было никаких проверок! В то время как миллионы людей приезжают 

из-за границы. Почему они так поступают? Помните, как ненавидит вас теневое правительство? Помните, как 

любого сторонника Трампа называют неблагонадёжным? Они помещают нас в список особого контроля над 

террористами, который был рассекречен ФБР. Консервативные христиане, владельцы оружия помещены ими 

в список контроля над террористами. В 2012 году ФБР рассекретило это. Можете посмотреть сами. Эти люди 

не скажут вам правды о нелепости дурацкого оружия, которое они создали, потому что доктор Франсис Бойл 

сказал, что возможно, это было произведено в США и продано Китаю. То есть правда в том, что изначально 

это было разработано в США, под руководством NIH или CDC. Это так нелепо! Но таковы правительства, они 

нелепы! Они некомпетентны, коррумированы, они – бандиты. 

И конечно, настоящее мировоззрение гангстеров… Посмотрите, Берни Сандерс прекрасно чувствует себя на 

выборах. Господин «социалистический ГУЛАГ» хочет быть президентом! Эти безумные, безмозглые, глупые 

маленькие бета-самцы, молодые болваны в его администрации говорят, что ГУЛАГ – это хорошо. «К вам в 

ГУЛАГ будут приезжать семья, супруги». Этих идиотов поймал проект Veritas. Они не знают, чего они просят. 

Я не думаю, что этих детей, этих слабаков хоть раз били. Я не думаю, что они хоть раз встречались с 

настоящими мужчинами, поэтому они думают, что они такие храбрые. Вы не будете так разговаривать с 

людьми, которые могут вам сделать больно! 

В 47 штатах США не проводились проверки. Я думаю, что Пенсильвания тоже в этом списке. В Пенсильвании 

не проводились тесты. Почему не проводят проверки в Нью-Йорке? Там расположены самые крупные 

аэропорты – Ла-Гуардия и JFK. Это огромный тоннель. «Вчера мы рассказывали об удивительном факте, что 

штат Гавайи не проверил ни одного человека на инфекцию коронавирус. Это может удивить тех из нас, кто 

узнал, что у людей, которые летели через Гонолулу обнаружили коронавирус. «Гавайские Авиалинии» даже 

подтвердили, что инфицированная пара летела из одного маленького острова прямо в Гонолулу, где пересела 
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на рейс авиакомпании «Дельта» и поехала в Японию. Мы можем представить, что Отдел здравоохранения 

штата Гавайи могли провести некоторые исследования и тесты, не так ли? Определенно, в штате Гавайи где-то 

в лаборатории есть некоторое оборудование для генетических исследований… На самом деле нет. Как 

обнаружил Star Advertiser в Гонолулу, ни один человек не прошел проверку на наличие коронавируса». И вот 

та статья из новостей. «Ни одного человека на Гавайях не проверяли на коронавирус, поскольку чиновники 

ждут набора от CDC». Но подтверждена информация, что зараженные люди летели Гавайскими Авиалиниями. 

Но никого не проверяют! А в Азии закрывают целые города! Я показывал вам видео. Вы все видели? Мертвые 

люди лежат на улицах. 

Найдите страницу в инстаграме этого бойца джиу-джитсу. Он застрял в Корее! Он только что сделал видео в 

Тэгу. Вы знаете, насколько большой город Тэгу? Кто был там? Это как Нью-Йорк! Он огромен! Везде 

небоскребы. Весь город закрыт, все доджо закрыты, закрыты школы. А вы говорите, что 47 штатов, включая 

Нью-Йорк не проверяют никого?! Это безумие. Вот этот боец. Его ник в инстраграме «footlockfire», и он 

говорит: «Я застрял в Тэгу, ребята, потому что здесь распространяется коронавирус». Вы знаете его, не так ли? 

Это влияет даже на такое маленькое сообщество, как джиу-джитсу! 

Для Америки – это просто шутка. Но они должны более внимательно отнестись к этому. Вы понимаете, что в 

Азии закрываются целые города. Из-за Китая приостановлена всемирная цепь поставок, а СМИ хотят 

представить, что самое главное – это то как кошка господина Снагглза застряла на дереве и её приехали спасать 

пожарники. Вы шутите? Вы понимаете, насколько всё серьезно? Это будто чаша гнева Господня из Книги 

Откровения пролилась… Невероятный суд! Потому что смертность от вируса выровнялась и приостановилась, 

в Корее то же самое, а затем – Бам! Ударила – Бам! Они сказали, что всё под контролем, что все случаи учтены. 

Новости говорят, что вылечили одного пациента при помощи кислорода в барокамере. Все обрадовались, но на 

следующий день – Бум! 556 человек! Это не шутка, ребята. 

Почему ни в одном штате не проводятся проверки? Очевидно, что CDC не выполняет свои обязанности. Не 

удивительно, потому что это раздутое, отвратительное государственное заведение, которое никому не даёт 

отчёта. Если они направляют дефектные наборы по всем штатам, как вы можете наказать их за это? Они просто 

заявляют, что это произошло по ошибке, в то время как в этих штатах, люди, возможно, умирают, или умрут 

от вируса. Как вы накажете CDC? Они получили прибавку к зарплате. Это нелепо! 

«Почему Гавайи никого не проверили на наличие вируса? Чиновники штата Гавайи заявили, что ждут тестового 

набора от CDC. Это всё похоже на старые отговорки типа «собака съела мою домашнюю работу», но только по 

отношению к глобальной пандемии. CDC, как сказано выше, никому не отправляет никаких замен тестовых 

наборов, несмотря на то, что время идет и все задумываются, сколько американцев могут быть заражены на 

данный момент. Поэтому мы решили разнюхать и найти, сколько штатов США не проверили ни одного 

человека на вирус. Выяснилось, что их 47. Как сообщила Ассоциация общественного здоровья каналу SNBC 

«Калифорния, Небраска и Иллинойс – единственные штаты США, которые могут с недавнего времени 

проводить тесты на коронавирус». Да, у 47 штатов нет тестовых наборов и очевидно нет возможности никого 

проверить. Необразованны ли они с научной точки зрения? Нет ли у них инструментов по расшифровке 

генетической последовательности в лабораториях их штатов? Деградировала ли Америка до такой степени, что 

люди, возглавляющие научные лаборатории некомпетентны настолько, что готовы покончить жизнь 

самоубийством? CDC до сих пор не отправило ни одной замены. Из отчета SNBC: «На прошлой неделе CDC 

заявил, что несколько тестовых наборов, направленных по штатам США и по крайней мере в 30 стран, показали 

«неубедительные» результаты из-за дефектных компонентов и CDC планирует направить замену этих 

материалов, чтобы эти наборы работали». Но когда? Кажется, что CDC не торопится сделать так, чтобы эти 

наборы действовали. И это позволяет Доктору Нэнси Мессониер заявить, что CDC пока не наблюдает никаких 

вспышек среди населения». Конечно, не наблюдает, ведь никто не проводит никаких тестов! «По определению, 

в Америке не будет никаких вспышек, пока никто не проводит никаких тестов». 

Вы понимаете? Если вы не проводите проверок, то вы не получите результатов того, что есть зараженные 

коронавирусом люди. Это подобно случаю стрельбы в школе во Флориде. Помните, шериф не отчитывался о 

малолетних правонарушителях для того, чтобы сохранить федеральное финансирование благодаря низкому 

показателю преступности. Они не сообщали о преступлениях, совершённых учащимися, таким образом 

позволяя преступникам оставаться среди детей, и в конце концов, эти дети пострадали. Одного психа-подростка 

полицейские навещали 40 раз. Я взял интервью у отца одной девочки, которая погибла во время стрельбы. Он 
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сказал, что комиссия приходила два раза. Он много раз выступал в СМИ, на «Фокс ньюс», встречался с 

президентом. Что он сказал? Что эти идиоты не отчитывались о преступлениях, совершённых безумными 

подростками. Те продавали наркотики, совершали насилие, сексуальные домогательства – но они ничего не 

сообщали об этом, для того, чтобы иметь низкий уровень преступности, для того, чтобы получать федеральное 

финансирование. Это дерьмо! Вы понимаете? Это подтасовка фактов. 

Но эти «левые» так поступают – они лгут, и шериф этим занимался. Это тоже самое – если никто не проводит 

проверку, то и эпидемии нет! И как это удобно для тайного правительства, которое пыталось убить президента 

Трампа, провести импичмент, избавиться от него, избавиться от христиан-патриотов-владельцев оружия. 

Кстати, этот вирус оказывается, не обычный вирус. Обычный вирус убивает детей, потому что у них слабая 

иммунная система. Но этот вирус убивает больше взрослых, людей 50-60 лет. Если вы посмотрите на 

демографическую ситуацию в Америке… Скажем, миллион человек будут инфицированы, и большинство из 

них умрет в возрасте 50-60 и 70-80 лет. Это очень важное поколение, не так ли? Это поколение видело Вьетнам. 

Это поколение сражалось с коммунистами. Кто сейчас возглавляет левую партию? Берни Сандерс, который 

является коммунистом. Они могут распознать коммуниста. Я думаю, что все будут инфицированы и исчезнут, 

останутся лишь молодые безмозглые дети, которым промывают мозги в общественных школах, чтобы они 

верили и доверяли правительству. Некомпетентная бюрократия. 

«Стало даже хуже: график проверки CDC практически запрещает обнаружение каких-либо вспышек 

заболевания. На всякий случай, если вы не понимаете, насколько эта критическая ситуация может стать еще 

более критической, CDC опубликовал таблицу, которая дает инструкции департаментам здравоохранения 

штатов США по поводу того, кого нужно тестировать на коронавирус. Совсем не важно, что тестовых наборов 

нет, но даже если в какой-то день CDC решит отправить диагностические наборы, которые на самом деле будут 

работать, инструкции CDC запрещают проводить проверку людей, которые могут пострадать от вспышки 

заболевания. Это не опечатка! Серьезно. Посмотрите таблицу внизу. В таблице CDC говорится, что 

единственные люди, которых нужно проверять на наличие вируса: 1) люди, которые ездили в Китай и 2) люди, 

которые близко контактировали с теми, у кого подтвержден коронавирус». А подтвержденных случаев нет! 

потому что нет проверок! «Но как проверить кого-либо, кто никогда не ездил в Китай и пострадал при местной 

передаче вируса от человека без симптомов? Другими словами, согласно таблице CDC, людям, зараженным во 

вспышках заболевания будет запрещено проводить тестирование. Другими словами, если вы заразились в 

Америке, вас не будут проверять. Таким образом, «вспышки заболевания» будут полностью остановлены. Это 

почти гениальное зло. Сейчас вы начинаете понимать, как это подтасовывается». 

Давайте посмотрим на таблицу. Вот таблица CDC. «а) Узнать, ездил ли человек в Китай, либо находился в 

близком контакте с человеком, который заражен вирусом 2019-nCoV за 14 дней после появления симптомов. 

б) Есть ли у человека жар или симптомы респираторного заболевания нижних дыхательных путей». Таковы 

категории – либо человек ездил в Китай, либо находился в контакте с человеком с подтвержденным 

коронавирусом. Это нелепо! Большинство людей, которые заразились, никогда не были в Китае! Такова 

природа этого нелепого заболевания – оно распространяется, и не нужно быть китайцем, чтобы заразиться. 

Неважно, кто вы – черный, белый. И вы можете находиться с кем-то, кто заражен вирусом, но так как тесты не 

проводятся, мы не знаем. Вы можете лететь в одном самолете «Гавайских авиалиний» с человеком, у которого 

нашли вирус, и теперь распространять это в Японии. Это нелепо! Это немыслимо! Вы знаете насколько 

огромны Нью-Йорк, Нью-Джерси? Подумайте, вы отправляетесь в азиатский супермаркет Mitsuwa, и вы не 

знаете, кто вокруг. Вы можете просто пойти в Wallmart и заразиться там. Я не говорю, что можно заразиться 

только в азиатских магазинах. В Европе вирус тоже распространяется. Вы можете заразиться в Wallmart. 

Поэтому мы давно подготовились. И по крайней мере люди из Sanctuary знают… И если вы не относились к 

этому серьезно, вы должны начать готовиться. Многие из нас сделали это давно. Многие из нас уже запаслись 

едой, боеприпасами, инструментами защиты, безопасности, создали системы, запаслись водой. Не забывайте о 

воде! Вы можете запастись едой, но не забывайте про воду! Я не получаю никакой выгоды от того, что говорю 

вам идти и купить еду и воду. Вы не покупаете её у меня или у церкви. Но вы будете глупыми, если не поймёте 

всю серьезность времени, в которое мы живем. 

Как легко это использовали, чтобы заткнуть Гонконг! Вы заметили, как он замолчал, как все теперь смотрят 

новости и думают, что будет дальше? Они находятся в полной зависимости от милости китайского 

правительства! Все эти миллионы людей, которые всего лишь месяц назад протестовали на улицах! Все они 
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сейчас зависят от милости китайского правительства! Вы читали эту статью? Вы все читаете этот вебсайт? Все 

посмотрели отчет Стива? Давайте прокрутим эту нелепую таблицу от CDC. 

«Разумный человек может подумать, что таблица CDC может потребовать проводить тестирование всех, кто 

имеет симптомы, сходные с коронавирусом». Конечно! Если у вас есть симптомы, сходные с этим 

заболеванием, вы должны пройти проверку. Это имеет смысл. Но согласно таблице CDC это невозможно. Вы 

знаете, что решила ВОЗ, эта некомпетентная глобалистская бюрократическая организация? Что она сказала, 

когда Трамп закрыл рейсы в Китай? «Он будет порицать людей. Вы не должны порицать людей, которые, 

возможно, заражены». Алло!!! Они говорят, что мы должны позаботиться о чувствах людей, в то время как этот 

убийственный вирус вторгается к нам, а президент Трамп старается остановить это! «Но люди могут обидеться. 

И это повлияет на китайский народ». Но это началось в Китае, и большинство заболевших – китайцы. Поэтому 

президент Трамп делает всё правильно – останавливает это, потому что это произошло оттуда. «Но это 

бесчувственно! Почему бы вам не позволить распространиться этому по всей Америке? Что с вами не так, 

люди?! Разве вы не знаете, кто мы такие – Всемирная организация здравоохранения! Почему бы вам не 

позволить распространить это по вашей стране? И мы скажем, что вам дальше делать». Ничтожные! 

«Да, становится даже хуже: Вашингтон вычеркнул из списка 100 человек, но ни один из них не был проверен. 

Вчера мы обнаружили, что штат Вашингтон, очевидно в защиту CDC, смог провести проверку 26 человек из 

779 людей, которые находятся под наблюдением на возможное наличие коронавирусной инфекции». И вот 

результаты проверок в Вашингтоне. 

Если вы обратитесь к дурацким «левым» проверочным организациям, таким как Snopes, которые являются 

признанными социалистами… Этот идиот, возглавляющий её, какой-то котоман. Покажите его снимки с 

женой-феминисткой и с котами, которые заполонили его дом. Эти люди возглавляют Snopes. И безмозглое 

население, безмозглые молодые люди, дети полагаются на Snopes и верят, что это неполитическая организация, 

тогда как эти идиоты – чертовы социалисты. Вы должны понимать, что организации, проверяющие, конечно, 

будут проверять Майка Адамса. Его лишили страницы в инстаграме и в других соцсетях. Конечно, они будут 

проверять Крейга Сойера. Вот эти болваны! Такому парню вы должны доверять! Он – критик-исследователь! 

Он будет говорить вам, что истинно, а что ложно. Это сам господин Snopes! «Он настолько авторитетен». Я 

знаю, кто является главой этого дома. Возможно, это госпожа Кексик! Этот болван возглавляет Snopes. Этому 

имбециллу вы должны доверять проверку информации. Конечно, они говорят, что Infowars – информация 

приверженцев теории заговора. Natural news, Крейг Сойер – приверженцы теории заговора. «Нет никаких 

педофильских кругов, Джеффри Эпштейн убил сам себя». Они нацелены на каждого из сообщества патриотов, 

кто выступает против правящих кругов. 

Вернемся к статье. Достаточно господина Snopes. Если вы верите, что правительство промывает мозги Snopes, 

то вы слушаете этого идиота. Это для того, чтобы вы могли представить, насколько вы тупы. «Глядя на отдел 

здравоохранения штата Вашингтон, мы узнаем, что они нашли ресурсы, чтобы проверить еще 2 человека (всего 

28), тогда как вычеркнули из списка наблюдаемых 100 человек, хотя ни одного из них не проверили. Таким 

образом, в штате Вашингтон 100 человек были вычеркнуты из списка наблюдаемых без проверки? Так и есть. 

Вот так работает общественное здравоохранение, когда правительством руководят некомпетентные 

бюрократы. Это похоже на сцену из «Идиократии». В самой страшной эпидемии, с которой когда-либо 

сталкивался мир, весь штат Вашингтон может проверить одного человека в день. Это можно считать 

преступной халатностью. Вывод: менее 600 человек были проверены по всей стране. Мы можем сказать, что с 

заявлением CDC о том, что они проверили 414 человек, и 28 человек из штата Вашингтон входят в эту группу 

(Вашингтон должен отправлять образцы в CDC города Атланта, поскольку тестовые наборы не 

функционируют), и у 4 из 50 штатов нет тестовых наборов, выходит, что менее 600 человек были проверены на 

коронавирус по всей стране. По крайней мере таково официальное положение вещей. В реальности, из инсайда 

высокопоставленных источников в федеральном правительстве мы уже знаем, что тысячи людей были 

проверены и более 1000 случаев заражения уже подтверждены в Америке. Один источник подтвердил, что на 

базе военно-воздушных сил Травис в Калифорнии не хватает изоляторных кроватей и что они в срочном 

порядке пытаются вывезти 35-50 инфицированных пациентов на другую базу в Коста Меса в Калифорнии… 

Если 35-50 зараженных пациентов перевозят из одной военно-воздушной базы в Калифорнии, это делается для 

того, чтобы освободить место для прибывающих ново-зараженных пациентов. Если военно-воздушная база 

Травис переполнена, то что происходит в Омахе и Сан-Антонио? CDC уже предупреждает больницы США 

подготовиться к всплеску зараженных коронавирусом пациентов, они выпустили это предупреждение потому 
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что они знают, что вспышка будет, поскольку уже есть более 1000 подтвержденных случаев по всей Америке. 

Но, конечно, CDC не говорит об этом обществу, и похоже, что они придерживают тестовые наборы для того, 

чтобы удостовериться, что штаты США не могут подтвердить никакую инфекцию». 

Если некомпетентная бюрократия, теневое правительство настолько некомпетентно, как и китайское 

правительство… А так и есть на самом деле, они дружат с китайским правительством, заключают миллиардные 

сделки с китайским правительством, им нравится их система, включая тех-элиты, таких людей как Цукерберг, 

Блумберг, Apple. Они считают Китай великим примером. Помните, в прошлом году Китай получил награду от 

Давосской группы. Там собираются миллионеры со всего мира и Китай получил там награду как лидер нового 

тысячелетия. Эти люди безумны. Они считают китайское правительство примером контроля. Рокфеллер, 

Карнеги – все верят в это. Эти представители теневого правительства хотят создания бюрократии, хотят красть 

деньги. Это криминальная каббала, как любое большое правительство. 

И конечно, они хотят обезоружить население, избавиться от диссидентов, что они сделали в Гонконге. Я не 

удивлюсь, что организаторы протестов в Гонконге заразятся коронавирусом! Я нисколько не удивлюсь! 

Интересно, как это выгодно для правительства, чтобы эта эпидемия распространялась. Это очень удобно и 

действенно, потому что как только они стали рассказывать об этом в новостях, люди испугались. Как только 

это достаточно распространится, СМИ придется рассказать об этом, в какой-то момент СМИ начнут 

рассказывать о ситуации в США. «Еще одна вспышка заболевания в Гонолулу, штат Гавайи». «Вспышка 

заболевания в китайском квартале Лос-Анджелеса». «Вспышка заболевания в китайском квартале Нью-Йорка». 

Но они позволили распространяться этому на протяжении месяца или двух. 

И потом начнётся карантин. Вы не верите, что на карантин закроют города? Тогда посмотрите на этого парня, 

занимающегося джиу-джитсу, он не работает на правительство. Тэгу сейчас закрыт на карантин! Это серьезная 

ситуация, друзья. Если это будет продолжаться, то в какой-то момент мне придется закрыть доджо, и поэтому 

так важно иметь хорошие отношения в семье. Вы должны вкладываться в отношения в семье. Потому что при 

такой ситуации сообщества не смогут собираться вместе. Нам не позволят собираться. Я не буду ждать, пока 

СNN будет рассказывать о вспышке заболевания в сообществах Америки, это уже распространяется. Мы 

сможем собираться через интернет. Мы сможем проводить молитвенные собрания через интернет. И вашим 

сообществом станут люди в вашем доме. Поэтому крайне важно построить эти отношения. 

Будет ли выгодно тем, кто нас не любит, например, каким-нибудь джихадистам, которые думают, что мы 

опасны, потому что мы усиливаем Тело Христово, и (или) правительству, бюрократам думать, что у нас есть 

коронавирус, потому что большинство из нас азиаты? Тогда они насильно закроют нас на карантин. 

  

 

Часть Воскресной проповеди от 5 апреля 2020 года. 

5 апреля 2020 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Вам придётся говорить о вере с вашими детьми, если вы хотите, чтобы она у них была, и чтобы они были 

мудры. Этого нельзя избежать! Вы не можете отправить их на семинар и ожидать, что там они станут 

верующими. Это всё равно, что наклеить пластырь на глубокую рану! Это всё равно, что вас подстрелили 

в бедренную артерию, (а вы говорите): «О, дайте пластырь! Отправьте его на семинар!» Ничтожно! Это 

безответственно и ничтожно! Это преступно! Людей нужно наказывать за это! Это серьезное 

пренебрежение. Вы не можете так поступать! Бог не поступал так с вами. Я не говорю, что с детьми нужно 

нянчиться, но вы должны проводить с ними время. Когда они становятся нестабильны… Это относится к 

любому ребенку. И вы должны видеть эти признаки и вмешиваться в это. Если вы этого не сделаете, то 

жизнь этого ребенка повернет в неправильном направлении. Всё очень серьезно. 

Мы всё время слышим: «Правильное воспитание поможет обществу…» и т.д. Но в обществе существует 

столько нарушений – преступления, насилие, разрыв отношений, плохие привычки – всё это… Корень 

всего этого… Всё это часто зависит от воспитания. По этому вопросу есть статистические данные. Если 
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родители принимают плохие решения… Например, в джиу-джитсу вы изучаете не только технику 

нападения, но и технику защиты – как остановить удушающий захват или скручивание пятки. Когда вы 

вступаете в брак, вы должны изучить не только вопросы брачных отношений, но также и то, чего нельзя 

делать. До заключения брака вы должны узнать, как разрушителен развод. Не для того, чтобы идея развода 

была у вас в голове, а для того, чтобы вы понимали, насколько разрушительны последствия развода, 

особенно если у вас есть дети. Вы должны знать об этом до того, как заключили брак! На эту тему есть 

множество исследований, написаны книги. Ричард, может быть ты дашь такую лекцию? У тебя есть вся 

информация по этому вопросу. Потому что если молодежи не говорить об этом… К сожалению, родители 

не проводят бесед на эту тему, хотя должны. 

Поэтому я говорю, что нам нужно создать культуру, при которой вы разговариваете со своими детьми, 

обсуждаете эти темы, самосовершенствуетесь, больше читаете на эту тему. «Я узнал об интересном 

исследовании о вредоносном аспекте развода», и вы говорите с детьми об этом. Вы говорите с ними, 

подключаете их разум. Когда мои дети были младше, я постоянно говорил на эту тему. Я не просто 

спортсмен, но также интеллектуал, поэтому я хотел, чтобы у них тоже повышался уровень 

интеллектуального мышления. Это не сделает их совершенными, но это поможет им лучше понимать 

определенные вещи и мыслить глубже. Но если вы не вовлекаете в это своих детей, между вами не 

происходят глубокие разговоры, имеющие педагогическую направленность, ваши дети будут находиться 

на нижней линии, их будет учить культура, у них будет третий уровень понимания. Такой уровень 

понимания имеют популярные современные песни. Это уровень 7-8 летних детей. Такой уровень будет у 

ваших детей в 17-18 или в 20, 22 года. Они будут мыслить на уровне 7-летних детей. 

Да, мы должны обучать их ремеслу, да мы должны тренироваться вместе с ними, но также вы должны 

общаться. Вера не появится, если вы не разговариваете. Царица в нашей семье проводит изучение Библии 

с каждым ребёнком. Она изучала Писание, и она преподаёт им, она задаёт им вопросы, и они общаются с 

матерью, изучая Библию. Потому что мы должны не только вырастить детей, но также свидетельствовать 

им, обратить их к Богу, потому что сами по себе они этого не сделают. Мы должны свидетельствовать им, 

вести их к Богу, приложить все свои усилия. Для этого нужно разговаривать со своими детьми. Сначала 

нужно это. Мы должны разговаривать с ними, научить их задумываться о более трудных вещах. 

Что произойдёт, если они не будут размышлять на эти темы? Они будут вести себя и делать то, что им 

кажется справедливым.  Посмотрите: «В те дни не было царя у Израиля, каждый делал то, что ему 

казалось справедливым». (Книга судей 21:25) Потому что в их доме нет царя! Представим, что вы – мать-

одиночка. Всё равно, у вас есть Царь Иисус, Царь Истинный Отец! Вы можете держаться за его слово. Есть 

люди, которых продавали, которые знают, что родились в результате изнасилования. Что даст им силу 

преодолеть это? Отношения с Христом! Не для того, чтобы погружаться в это и чувствовать боль, нет! Это 

приведет их к разрушению. Если вы будете продолжать чувствовать боль, вам постоянно будет больно. 

Если у вас на ноге резаная рана, вы определенно не будете кричать: «О, кровь брызжет из вены, о, Боже, 

кровь так и льётся, я истекаю кровью, моя нога отваливается! О, Боже, она похожа на стейк! О, Боже, она 

двигается сама по себе!» В таком случае вы умрёте, вы потеряете два литра крови. Вам нужно быстро 

наложить жгут, быстро найти кровоостанавливающее средство, перестать думать о размере раны, какого 

цвета ваша кожа под раной, сколько мышц, сколько вен порезано. «Быстро наложи повязку!» 

Абсолютно необходимо… Нет 100% гарантий. Самое трудное, но необходимое – помочь им понять, что 

то, что кажется справедливым, может быть не истинным. Релятивизм и субъективизм не работают. 

Вселенная не действует так, гравитация не действует так, законы природы так не действуют. Протон и 

электрон так не действуют, им всё равно, о чём вы думаете. Они такие как есть и точка. То же относится к 

истине. Нравственная истина то же самое. Неважно, нравится она вам или нет. Безнравственно насиловать 

и заниматься секс-трафиком детей, убивать их и т.д. Неважно, что для вас это приемлемо, это не имеет 

отношения к вашим чувствам. Это вне вас. Если у людей есть права человека, если Создатель наделил их 

правами, то у этого ребенка есть права. Его нельзя продавать. Его нельзя убивать. 

Помните, что ваши семьи находятся под постоянной угрозой. Дьявол постоянно будет стараться искусить 

их. Он будет стараться, чтобы они присоединились к его религии – удовольствия, культ удовольствия. Для 

мужчин – сексуальное удовольствие, для женщин – удовольствие власти. «Присоединись к власти 

правительства и почувствуй силу!» Это предупреждение, и мы должны задуматься об этом, в то время как 
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мы направляемся к Божьему Царству. Мы не можем быть людьми, которые столкнутся с процветанием и 

станут гедонистами. Поэтому нужно продолжать все церемонии. Поэтому нужно продолжать отмечать все 

праздники, установленные Отцом, потому что за этим стоят пласты теологического понимания. Тома и 

собрания сочинений могут быть написаны по поводу каждого шага церемонии. На прошлой неделе мы 

говорили, что каждый шаг церемонии, начиная с чтения Хундокхве, зажигания свечей, заканчивая 

банкетом – обо всем можно написать сотни страниц. Есть учёные, которые написали сотни страниц о 

католической мессе. Целые тома, огромные книги написаны о католической мессе и о верованиях, 

связанных с католической мессой. Это не означает, что всё это истинно, но, что об этом размышляют. 

Большинство молодых людей не подвержены такому уровню мышления. Я не говорю, что католическая 

месса истинна, но об этом есть много исследований. То же самое можно проделать с каждой церемонией 

Отца. 

В Царстве на День Истинных Родителей или Детей будут проводиться трансляции, и люди будут 

подключаться и смотреть. Будут проводиться чтения Хундокхве. Некоторым, конечно, это не будет 

интересно, но патриоты, защищающие Конституцию, будут смотреть, они будут помнить. Это будет 

напоминанием для всех, почему мы все, разные группы собрались вместе, основываясь на одной этике, 

защищая свободу и ответственность человека. Откуда это исходит? Это берёт начало не от разума какого-

то человека, это исходит от Всемогущего Бога, от Его Слова. Мы будем помнить, что мы не муравьи в 

муравейнике, не животные в природе. Нет! У нас есть превосходящая, космическая цель. У нас есть 

Создатель, Который создал нас. И это включает нас в Его волю. Наша жизнь наполнена смыслом. Наша 

Конституция наполнена смыслом, наша культура наполнена смыслом, который защищает Конституцию, 

связывает нас вместе как одно целое. Поэтому изучение Слова Божьего крайне важно, потому что в то 

время, как мы изучаем его, мы стараемся обеспечить страну и Царство, чтобы в семейном царстве 

появились священники, цари и царицы высокого уровня. Но мы должны на самом деле думать и говорить 

об этом. Изучать это. 

Поэтому я заметил, что тренировки по владению огнестрельным оружием рассчитаны на интеллектуалов. 

Вы тоже так думаете? Когда вы приходите на занятия по огнестрельной подготовке, все очень 

интеллектуально, не так ли? Они основаны не на чувствах. Вам нужно многому научиться. Вот, что я 

почувствовал. Занятия по огнестрельной подготовке похожи на занятия в колледже, вам нужно включить 

свой разум и сфокусироваться на содержании. Вы не можете просто импровизировать, потому что если вы 

так поступите, наступят последствия. И вы также не можете создавать свои правила. Существует 

авторитет. Вы будете изгнаны со стрельбища, если ослушаетесь этих правил. То есть существуют 

последствия для плохого поведения. В этом смысле огнестрельное оружие развивает интеллект и 

побуждает принимать внешние законы, которые вы должны соблюдать. Вы не можете просто следовать 

своим чувствам и делать то, что вы считаете правильным, размахивая оружием! Вас тогда физически 

обезвредят. Это крайне важная часть тренировки для подростков, начиная с 12 лет, которую они изучают 

вместе со своими отцами и мужчинами сообщества. 

Да, когда ребенок маленький, мать крайне важна. Маленьким мальчикам мать нужна больше, чем отец, 

хотя духовно им также нужен отец, но после 12 лет абсолютно необходим отец. Матерям это не 

понравится, но мальчикам тогда нужен отец больше, чем вы. На 100%. Это не означает, что вы утрачиваете 

ценность или что вас не любят. Но вы не мужчина. У вас они не смогут научиться быть мужчинами. В 12 

лет мать должна помочь ребенку повернуться к отцу. Если вы – умная мать, то в то время, когда ребенок 

рождается, вы понимаете, что это должно произойти и осознаете: «Поэтому Бог велит мне слушаться 

своего мужа. Я 12 лет поддерживала его, уважала его, и когда я отпущу детей к нему, всё будет хорошо. 

Но если я буду принижать его, сомневаться в нём, обзывать его на протяжении 12 лет, буду вести себя как 

жертва, чтобы дети были на моей стороне…» – тогда вы будете вредить себе. Вы создадите катастрофу. 

Поэтому, снова говорю – важно знать это до того, как вы вступили в брак. Мы должны молиться о том, 

чтобы люди выполняли свою ответственность – занимаетесь тренировками – вы должны это делать, стать 

самыми ответственными защитниками, это также означает «стать священником высокого уровня». Вы 

должны стать священниками высокого уровня. Вы должны стать царями высокого уровня. Вы должны. 

Это соответствует Конституции. Вы должны продолжать совершенствовать себя как отец и как мать. Вы 

должны продолжать учиться и становиться лучше. Через какое-то время аргументы силы не самые 
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убедительные. В определенные моменты жизни родители должны хотя бы попытаться объяснить вещи 

своим детям. Я не говорю, что им нужно задавать одни и те же надоевшие вопросы снова и снова. Вам 

нужно научить их думать. «Мы говорили об этом две недели назад. Две недели назад папа сказал, что эта 

привычка снова проявится». Вам нужно давать им советы, помочь им понять, что они поступают по 

привычке, и что им нужно отдавать себе в этом отчет, чтобы в конце концов освободиться от этого. 

Кто из вас хотел бы услышать это до получения Благословения? Как царь и священник вы должны 

направлять этих людей. Подумайте, что ваша семья подобна… Вы не можете заставлять их жить с вами 

постоянно, однажды они покинут ваш дом. Однажды они повзрослеют и покинут дом, если захотят. Если 

они на самом деле захотят, то смогут это сделать. Каким царём вы являетесь, каким священником, может 

ли ваше маленькое царство выжить, может ли ваше маленькое царство представлять Чхонильгук, не только 

в политическом аспекте, но с точки зрения священства? Если ваши дети становятся злом, можете ли вы 

противостоять этому злу, как должен поступить хороший священник? Если они поступают правильно с 

точки зрения Бога, благодарите ли вы Бога, благодарите ли вы их за то, что они совершают поступки, 

которые восхищают? В этом смысле, учитесь ли вы давать советы? Учится ли священник или пастор 

давать советы своей пастве? Хорошо, но сколько родителей учатся давать консультации? Немного! И я 

понимаю, что некоторые советы не работают, некоторые из них хороши, а некоторые нет. Некоторые из 

них поучительны. Но когда родители берут на себя роль пастора, учитесь ли вы как стать лучшим 

учителем, лучшим воспитателем, лучшим священником, или вы ожидаете, что церковь это сделает за вас? 

Тогда я могу вам гарантировать, что 98% таких семей потеряет своих детей. Неважно, насколько вы их 

любите, неважно, сколько раз вы готовили им любимую еду, неважно, сколько раз… Неважно! Были ли 

вы священником по отношению к ним? Объясняли ли им, относились ли к ним, как к новым членам? 

Объясняли ли вы им, как новым членам, или вы говорили: «Ты родился таким, поэтому ты должен знать!» 

Множеству семей пошло бы на пользу, если бы родители относились к детям, как к потенциальным новым 

членам церкви, потому что они не всегда поверят в Иисуса или в Истинного Отца только из-за того, что 

вы будете приводить их в церковь и заставите сидеть на службах или церемониях. Вы должны помочь им, 

обратить их, убедить их, помочь им преодолеть сомнения. Этим должны заниматься родители! А не 

церковь! Поэтому, насколько вы сами теологически подготовились, изучали, как общаться с клиентом, 

пациентом в области консультаций… Часто это может помочь вам обращаться к вашим детям более 

объективно. Вместо того, чтобы говорить: «Вы – мои дети, и пока вы малы, вам лучше слушаться 

мамочку!» Но поверьте мне, когда они подрастут, они не будут вас слушать! 

Дети становятся верующими не потому, что родились такими, а потому, что родители вложили много 

времени, обсуждая веру, стараясь свидетельствовать им, стараясь быть священниками по отношению к 

ним. И снова, нет гарантий, нет 100% уверенности, но вероятность намного больше. Вашим детям 

промоют мозги удобными верованиями «Я не знаю, существует ли Бог», что само по себе идиотское 

утверждение, которое основано на словах их друзей и глупой культуре. Это происходит не потому, что 

они стремятся к логике, ищут истину и приходят к этому выводу. Они и близко не подошли к низшему 

уровню ученых-атеистов. Это просто удобный способ сказать: «Я просто хочу сисек и попок». Это просто 

удобная отмазка, скрывающая, что вы извращенец, и что вы на самом деле просто хотите секса. 

Сколько родителей понимают апологетику? И если вы не понимаете её, то есть множество видеороликов, 

под рукой есть множество ресурсов. Когда ваши дети будут проходить крайне важное время, когда 

общество будет промывать им мозги, чтобы оправдывать разврат удобными теориями о том, что Бога не 

существует, будете ли вы готовы обсудить с ними апологетику, сможете ли вы напомнить им: «Эй, 

используй свой мозг, свой разум, мышление. Ты говоришь, что Бога нет, но каковы твои доказательства? 

Давай разберемся, сильны ли твои аргументы». И вы заметите, что у них никогда нет хороших аргументов. 

Они будут повторять общеизвестные возражения, например, «Почему в мире столько страданий?», или «Я 

не думаю, что есть добро и зло, это все просто построения в нашем сознании, созданные обществом». Они 

будут просто извергать возражения очень низкого уровня. Но большинство родителей не готовы даже к 

этому!!! Ваши дети на 100% пройдут через это! Это всё равно, что вы знаете, что произойдёт катастрофа, 

автомобильная авария, на вас налетит грузовик, вы знаете об этом заранее, за 15 лет до этого, и в день, 

когда это должно произойти, вы – «О, чёрт!» Это глупость! Глупость! «Церковь меня подвела! Не 



322 

 

понимаю, почему семинар не помог!» Нет, нет, нет! Это ты не помог, дружище! Ты – главный 

преподаватель! Вы понимаете проблему? Это пренебрежение ответственностью. 

Я вам гарантирую – ваши дети столкнутся с сомнениями в Христе, особенно, когда они будут подростками, 

но их аргументы будут очень низкого уровня, и если вы немного подготовились, или у вас есть видео, 

которое вы можете им показать, и затем обсудить с ними, если у вас достаточно хорошие отношения, что 

вы можете сесть и поговорить с ними: «Хорошо, не сердись, я не думаю, что эти выводы сделаны на основе 

логики и разума, давай подумаем, давай разберем, основываются ли твои выводы на логике и разуме». Но 

сколько родителей настолько терпеливы, чтобы сделать это? Они просто скажут: «Дурак, как ты можешь 

не верить в Бога?!» – тогда вы просто убьете своих детей. Вы никогда так не относились к тем, кому 

свидетельствовали! Но из-за того, что они – ваши физические дети, вы будете поступать с ними так. Это 

ужасно. Это ужасное воспитание. Очень пренебрежительное. Никто не будет вас хвалить, если вы так 

отнесётесь к гостям, но не ожидайте, что кто-то будет хвалить вас, если вы так поступите по отношению 

к вашим детям. Это ужасающее поведение. 

Детям нужно свидетельствовать. Они не должны чувствовать, что их заставили верить. Они должны 

чувствовать: «Это нечто, во что я верю». Хотя поначалу уровень сомнений велик, но затем, чем больше 

они общаются с вами, чем больше вы даёте им хороших аргументов, исследований, просто времени, тем 

меньше сомнение будет становиться средоточием внимания в их жизни веры. Чем меньше вы вовлечены, 

чем меньше вы свидетельствуете им, чем меньше вы им проповедуете, тем больше сомнений овладеет ими 

и тем темнее станет ваш ребенок. Это гарантировано. 

В Царстве Бог делает нас царями и священниками. Почему это невероятная ответственность? Мы больше 

не можем этого избегать, и говорить, что церковь должна сделать это. Сейчас невозможно убегать. Мы 

должны стать хорошими царями в нашем семейном царстве. Это центральное звено Царство Божьего. Мы 

должны постараться стать царями и царицами высшего уровня. Мы должны сделать всё возможное, чтобы 

стать священниками высшего уровня. Я понимаю, что кто-то будет лучше, у кого-то есть дар. Но всем 

родителям, которые по-настоящему любят своих детей и Бога, очень важно не пренебрегать этим крайне 

важным аспектом вашей тренировки. Это крайне важно! Потому что, если вы этого не сделаете, вы будете 

страдать десятки лет. 

Поэтому я надеюсь, что в особенности молодые Благословленные пары, которые хотят завести ребёнка, 

примут это во внимание. Ваши родители хотели бы знать это до своего бракосочетания. Примите это! 

Подготовьтесь сейчас! Потому что придёт время, когда ваши дети станут сомневаться в Боге, сомневаться 

в вас, в вашем лидерстве. Оно придёт, я гарантирую вам это на 100%. Не будьте глупцами, которые за 15 

лет знают, что придёт грузовик, ждут и когда это происходит, говорят: «О, чёрт!» Не будьте такими 

глупцами. Будьте мудры. Народ Божий страдает от недостатка знаний. Поэтому это время карантина, когда 

люди остаются дома со своими семьями, по многим причинам хорошо. Оно даёт многим людям 

возможность молиться вместе. 

Я предупреждал вас до того, как это произошло – если у вас есть неразрешённые проблемы с членами 

вашей семьи, с вашими детьми, это начнёт проявляться. Это так? Я действительно предупреждал вас об 

этом! Все начнёт вылезать! Это не обязательно плохо, потому что это показывает, насколько было плохо 

и все просто молчали. Если вы будете продолжать в таком духе, то это плохо. Но по крайней мере всё 

проявляется, и вы можете отреагировать на это, сказать: «Это ужасно», вы можете начать обвинять друг 

друга во всех грехах, но я думаю, что это глупо. Или вы можете сказать: «По крайней мере все выяснилось! 

Долгое время мы не обращали на это внимания, хотя были сигналы, но мы любим друг друга, любим Бога. 

По крайней мере хорошо, что проявилась начальная стадия. Теперь мы понимаем, в каком мы находимся 

положении. Наша цель – чтобы в следующем году стало лучше». 

Вы не можете решить все проблемы, особенно если им по 20, 12 лет. Вы не можете решить их за ночь, или 

за год. Но если вы подойдете к этому с мудростью, а не с эмоциями, с терпением, с пониманием, что вы 

или ваш ребенок, или ваш муж – больной пациент, если у вас будет такое отношение, то на следующий 

год станет лучше, чем в этом году! Как насчёт этого? Это вселяет надежду! Вы не избавитесь от всех 

проблем, нет! Это глупо! Но если вы подойдёте к этому с мудростью, то в следующем году станет лучше, 
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при условии, если вы не будете негативны и будете активно работать над этим. Я говорю сейчас о людях 

в авторитете Отца. Большие теологические противоречия, столкновение разных идеологий трудно 

преодолеть в течение дня, если вообще возможно преодолеть. Я говорю о людях, семьях, которые уже 

находятся под авторитетом Отца. 

Будьте терпеливы! Перестаньте выходить из себя, перестаньте вести себя как идиот, как кретин, как 

ребенок, успокойтесь, подумайте! Если вы успокоитесь и начнете работать над этим, вы улучшите 

ситуацию на следующий год, вы вырастете и возможно карантин во время коронавируса поможет вам 

нечто понять! Это хорошо! Хорошо, если вы в конце концов поймете, что существуют серьезные 

проблемы, которые вы скрываете. Это хорошо! Очень хорошо! Кто знает, может такова работа Бога, чтобы 

раскрыть это, чтобы вы опомнились, просто не злитесь по этому поводу! Контролируйте себя! Не ведите 

себя как ребенок! Работайте над этим, думайте и молитесь друг за друга! Успокойтесь! Точно также, как 

президент Трамп говорит левым: «Успокойтесь! Коронавирус не такой страшный, как вы думали! У нас 

есть лекарство!» 

Я знаю, что вы не левые, но не в этом дело. Успокойтесь! Вы заранее об этом беспокоитесь, успокойтесь! 

Будьте терпеливы! Работайте над этим постепенно! Будьте терпеливы! Начните молиться друг за друга. 

Как насчет этого? Представьте, что вы по-крупному поссорились с женой или детьми. Начните молиться 

друг за друга. Перестаньте вести себя как дети, и просто молитесь друг за друга. Это не сложно. Вы можете 

начать вести себя таким образом. И кто знает, что начнет делать Бог. «Она меня не слушает!» «Он меня не 

слушает!» Заткнитесь! Почему бы вам не начать молиться друг за друга! Перестаньте оправдываться, вести 

себя как ребенок, начните молиться друг за друга. 

Когда вы чувствуете гнев: «Мой муж сделал это», «Моя жена сделала это» – получите Рему, вспомните: 

«О, по крайней мере мой сын не насилует женщин из Силома». Узнайте контекст, передохните, прочтите 

Слово. Истина не в вас, она в Слове. Обратитесь к Слову. Говорю вам, если вы сделаете эти простые вещи, 

кто знает, может быть при помощи руки Божьей, на следующий год ваша ситуация намного улучшится. 

Или скажем так: если в это время кто-то из вас находится в стрессовой ситуации с членами семьи, 

супругом, постоянно ведя себя как ребенок по отношению к друг другу, я гарантирую вам, что через год 

всё станет только хуже! Я вам это гарантирую! Станет хуже! Но ведь это люди, о которых вы заботитесь, 

они приехали с вами в эту пустыню и т.д.! Это не дети, которые ушли от вас! 

Успокойтесь! Получите Рему! Молитесь друг за друга. «О, но разве это поможет решить…?» Тихо! Богу 

не нужно объяснять вам, как Он будет это решать. Мы не заслуживаем никаких объяснений! Он не должен 

говорить вам: «В этот день Я сделаю это. А через три дня – то. Просто даю тебе отчёт, потому что ты 

превыше Меня». Это глупо. Это идолопоклонство. Вы не превыше Бога. Бог не обязан всё объяснять. Всё 

заключено в Его Слове. Он есть истина, Он есть свет. Будьте терпеливы. Молитесь друг за друга, не 

слетайте с катушек. Позвольте Богу работать. Нерешенные вопросы? Как вы можете решить проблемы? Я 

не знаю, и вы не знаете. Но догадайтесь, кто знает? Бог знает! Поэтому у нас есть вера. 

У нас есть надежда, не глупая слепая надежда. Нет, нет! У нас есть надежда, потому что так много раз мы 

получали ответы на наши молитвы. Существует так много доказательств, сколько добра сотворил Бог в 

нашей жизни. Мы верим и надеемся не слепо. Существует множество доказательств добра, сделанного 

Богом в нашей жизни, если мы будем размышлять об этом. Итак, у вас множество причин иметь надежду 

на решение ваших проблем, если они у вас есть. Не беспокойтесь! Надежда есть. Просто перестаньте 

терять самообладание. Не давайте вашему эго вмешаться. Если нужно извиниться, извинитесь, но 

молитесь друг за друга. До того, как это произошло, вам, возможно, придется молиться друг за друга пару 

месяцев, чтобы отношения потеплели. И Бог может заговорить с вами. 

За это время карантина можно сделать множество вещей. Это не будет длиться вечно, это нечто, что Бог 

позволяет нам испытать. И это прекрасный урок. Молодые люди впервые в жизни, в испорченной Америке 

увидели пустые полки, по крайней мере в некоторых отделах супермаркетов. Знаю, что это там, где 

продается туалетная бумага и консервы. Впервые в своей жизни они увидели это! Никогда прежде они не 

видели такого. Но если вы поедете в страны третьего мира, там всегда так. Если поедете в 

коммунистические страны, там всегда так. Они это увидели впервые в жизни. Вы видели очередь за 
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продуктами в Питтсбурге? О, Боже! Сотни машин! Это было в Питтсбурге. Люди в Питтсбурге никогда 

такого не видели! Это хороший урок о том, что социализм – это дерьмо для молодых безмозглых, больных 

на всю голову детей, которые были воспитаны в государственных школах. Такое происходит каждый день 

при социализме! Вам нужно продавать свое тело, чтобы получить чертов галлон молока! Так на вас 

воздействуют преступники. Зло! 

Чего хотели добиться эти долбанные левые города, выпуская заключенных на улицу? Что за балаган?! Что 

у них в головах? Как они могут думать, что выпуск заключенных в общество будет лучшим исходом для 

граждан Нью-Йорка, Лос-Анджелеса?! Это нелепо! Одновременно с этим они обезоруживают вас! 

Одновременно с этим они скажут: «Если вы идете в церковь, или если вы не практикуете правильную 

социальную дистанцию в 6 футов, мы посадим вас в тюрьму». В ту самую тюрьму, откуда они выпустили 

убийц! Я предполагаю, что только в том случае, если вы убийца, они не посадят вас в тюрьму! Но если вы 

захотите обнять своего соседа – «Мы посадим вас в тюрьму!». Или если вы в Калифорнии захотите 

поплавать на доске, приедут полицейские и заберут вас. Глупец хотел поплавать на доске в океане, и 

проклятые копы арестовали его вместе с чертовой доской! Вы можете в это поверить?! Это Калифорния! 

Это безумие! Эти копы нарушили все предписания по социальной дистанции, чтобы арестовать этого 

человека, который был в одиночестве на природе. Именно они нарушили предписания по социальной 

дистанции! Чем они все там обкурились?! Как это может произойти? Нашего друга Родни Ховарда Брауна, 

пастора Брауна арестовали и посадили в тюрьму за то, что он проводил службу. 

Они могут и за нами прийти, если захотят. Поэтому молитесь за нас. Молитесь за нас, мы молимся за всех 

вас. Помните – исповедуйтесь в грехах друг перед другом. Христианское сообщество призвано это сделать. 

Мы должны исповедоваться в грехах друг перед другом. Поэтому если вы находитесь в ситуации, которая 

ухудшилась из-за карантина или ситуация просто раскрылась, перестаньте рассматривать это в дурном 

свете. Перестаньте думать, что это катастрофа. Нет, это прекрасное сведение, которое было вам нужно, 

чтобы лучше принимать решения. Это прекрасное сведение! То, что вы скрывали, люди не … Вы 

понимаете, что я имею в виду? Это прекрасное сведение! Просто примите это, избавьтесь от своего эго. 

Начните молиться за этого человека. Вы не знаете, что сделает Бог. Это может быть болезненно. 

Это всё равно, что вода с хинином. Вы слышали про воду с тоником? В ней содержится хинин, который 

использовался военными, чтобы лечить малярию. Когда британцы вторглись в Африку, они добавляли 

хинин в тоник воду. «Canada dry tonic water» содержит хинин. Хинин использовался для лечения малярии 

британскими войсками. Кто из вас это знал? Кук Джин хён сказал некоторым, но не думаю, что все это 

знали. Но представьте, что решение проблемы коронавируса – просто пить эту воду, или сделать инъекцию 

гидроксихлорохина. Тогда эти чертовы левые не смогут уничтожить общество, что они стараются сделать. 

А иначе зачем они выпускают заключенных в общество, в то время как разоружают людей? Нет другой 

причины выпускать убийц и насильников детей, кроме как разрушить общество, и обвинить в этом Трампа. 

Мы боремся за свою жизнь. В Америке есть коронавирус. Экзистенциально. Америку держал в заложниках 

Китай, затем глобалисты и чертовы центробанки. Ее держали, и она задыхалась, так вы умираете от 

пневмонии. Всё это было. Что если инъекция гидроксихлорохина и хинина также легка, как и 

произношение имени Иисуса? Если больше людей произнесут имя Иисуса в этой дурацкой стране, может 

быть, мы перестанем убивать детей?! Я слышал, что христиан, выступавших против абортов посадили в 

тюрьму. Я слышал об этом, Ричард рассказал нам об этом. Абортарии переполнены. Они продолжают 

убивать детей. Кто знает, что сделает Трамп? Если мы прорвемся через это… Трамп может с Верховным 

Судом… Гинзбург стал очень ненадежным. Если Трамп сможет обезопасить Верховный Суд и остановить 

убийство детей, то наша цивилизация сможет измениться. Мы перестанем убивать детей. Убивать детей 

станет незаконно. Это будет огромный цивилизационный сдвиг. И левым и сатанистам придется… Да, как 

хананеям, им придется принять это или уйти. То, что они проделали с христианами, в решении Роу против 

Уэйда: «Ты либо принимаешь это, либо уходишь!» Вот, что они говорили христианам. Кто знает, что 

сделает президент Трамп, если мы будем отчаянно сражаться на уровне микрокосма и приведём его снова 

на уровне макрокосма в роли царя Кира. 

Фестивали Жезла железного состоятся. У нас на выступление записались невероятные ораторы. Мы 

расскажем об этом в скором времени. Это абсолютно феноменально. Люди в этом районе очень 
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обрадованы этому. Мы уже встретились с парой лидеров. Это очень вдохновляюще. И много людей в 

сообществе патриотов не боятся коронавируса. Я встретился с одним из лидеров NRA, когда мы 

праздновали день рождение Имо. Он шёл по улице. Он сказал: «Да, был свиной грипп, было ещё что-то, 

СМИ будут вещать о чём угодно. Они стараются… Они всё знают. Они стараются раздуть это и убрать 

президента». Они очень воодушевлены! В прошлом году у нас было 2-3 тысячи человек. А на этот раз 

будет намного больше! Особенно с ужином Трампа. Наше сообщество мало. Но мы снова потрясём страну. 

Малюсенькое сообщество. Разве не так обычно работает Божье провидение? Такова формула. Мы должны 

молиться друг за друга. Мы должны молиться за страну, за президента и за пришествие Божьего Царства. 

Отец, мы благодарим тебя за этот день! Мы изучали множество вещей в Твоём Царстве. Мы так 

благодарны, что Ты собрал нас вместе здесь, мы благодарим, что Ты ограждаешь нас и мы всё ещё можем 

собираться. Мы молимся за здоровье каждого, за силу каждого. Также мы молимся, чтобы Ты дал мудрость 

в это время, чтобы мы могли бороться. Мы также молимся за всех патриотов, которые готовятся к 

фестивалю Жезла железного, за всех ораторов, которые записались. Вскоре мы обнародуем их имена. Мы 

так благодарны, что Ты работаешь за кулисами и двигаешься от микрокосма к макрокосму. Мы видим, как 

в нашем маленьком сообществе, когда нам пришлось прекратить тренировки в нашем доджо, все доджо в 

мире закрылись. Когда мы закрыли церковь – вся экономика закрылась. И как только мы снова открыли 

церковь – Трамп объявил, что он должен вернуть Америку и церкви должны быть открыты. Все эти 

события на микро и макро уровнях движутся очень быстро. 

Впервые молодые люди могли увидеть длинные очереди социализма, прошение еды у правительства, и 

всё это зло, которое может быть использовано и финансировано против них хищниками. И мы на самом 

деле благодарны за это время, потому что мы можем понять новое и осознать, как важно защищать Богом 

данные ценности и права. Как важно защищать Конституцию, стать защитниками и умереть за 

Конституцию. Все наши прихожане в Америке дают клятву сделать это. Мы молимся за всех борцов на 

передовой, за национальную гвардию, за военных, за правоохранителей, за пожарных, за сотрудников 

больниц, врачей и медсестёр, за всех, кто борется с вирусом, созданным китайским коммунистическим 

правительством, за что оно должно заплатить компенсацию. 

Одновременно с этим, мы молимся за добрых людей, которые сражаются. Мы также молимся, чтобы Ты 

разрушил ложные СМИ, ложь, все злые аппараты сатанинского звериного царства, которое старается 

спровоцировать социальное бедствие и беспредел. Мы молимся, чтобы в это время мы могли быстро 

прикрепиться к Тебе, к Твоему учению, к Твоему Слову, чтобы если проблемы проявятся в наших семьях, 

чтобы мы могли решить их, чтобы мы могли начать молиться друг за друга, и затем Ты покажешь нам 

путь, когда лучше извиниться, когда лучше поговорить, когда лучше сделать то или это. Ты покажешь 

нам. Мы не заслуживаем объяснений, плана. Ты превыше нас. Ты – наш Бог. Мы благодарим Тебя, за то, 

что Ты тренируешь нас, Отец. 

Мы также молимся за всех, кто сегодня присоединился к нашей службе. Мы молимся, чтобы их проблемы 

также разрешились, и чтобы они больше поняли и осознали, обрели мудрость, и поняли, что от малых 

вещей могут произойти огромные перемены – негативные или позитивные. Мы молимся, чтобы Ты дал 

нам Божественную мудрость, искать ответов с терпением, преодолением, со спокойствием, принимать 

вещи с рассудком, а не эмоциями, но доверять Тебе. У Тебя есть ответ и способ, и ключи, и всё, что нам 

надо – взять Тебя за руку и идти. 

Спасибо, Бог, Истинный Отец, Иисус за сегодняшний день, за то, что Святой Дух вдохновляет нас. Давайте 

тренироваться вместе во всех аспектах, каких Ты желаешь, чтобы стать лучшими пастырями, учителями, 

священниками, царями. Мы приносим Тебе всю славу и все царские родословия, которые собрались здесь 

вместе и приносим Тебе всё в Твое бесценное имя. Аминь и Аджу! 
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Проповедь от 10 мая 2020 года. 

10 мая 2020 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

 Давайте обратимся к 25 главе, стих 24 (Деяния). И затем мы перейдем к главе 26: «И сказал Фест: царь 

Агриппа и все присутствующие с нами мужи! вы видите того, против которого всё множество Иудеев 

приступали ко мне в Иерусалиме и здесь и кричали, что ему не должно более жить». 

Здесь говорится о Павле. Павла судят за то, что он проповедует Евангелие и свидетельствует людям. Фест 

был правителем Иерусалима и он обращается здесь к Агриппе, царю, который правил Иудеей – большой 

территорией империи Ирода. Это эпизод суда над Павлом. Иудеи привели его к Фесту и Агриппе и затем 

он должен был встретиться с кесарем. Здесь показано, как он предстаёт перед царём Агриппой. Фест 

говорит: «Эй, я не нахожу ничего криминального в этом человеке! Он не сделал ничего, заслуживающего 

смерти». И далее, стих 25: «Но я нашел, что он не сделал ничего, достойного смерти; и как он сам 

потребовал суда у Августа, то я решился послать его к нему. Я не имею ничего верного написать о нем 

государю; посему привел его пред вас, и особенно пред тебя, царь Агриппа, дабы, по рассмотрении, было 

мне что написать. Ибо, мне кажется, нерассудительно послать узника и не показать обвинений на него». 

Давайте перейдем к 26 главе и посмотрим, как разворачиваются события. Теперь он перед царем 

Агриппой: «Агриппа сказал Павлу: позволяется тебе говорить за себя. Тогда Павел, простерши руку, стал 

говорить в свою защиту: царь Агриппа! почитаю себя счастливым, что сегодня могу защищаться перед 

тобою во всем, в чем обвиняют меня Иудеи…». 

Фест только что вступил в свою должность одного из правителей, он сменил Феликса, и мало что знал об 

иудейских традициях. Он не понимал, почему иудеи преследуют человека по имени Павел. Он ничего не 

знал об иудейских традициях. Царь Агриппа знал немного больше, и вот у них произошел такой разговор. 

Павел сейчас говорит с Агриппой. «… тем более, что ты знаешь все обычаи и спорные мнения Иудеев. 

Посему прошу тебя выслушать меня великодушно. Жизнь мою от юности моей, которую сначала 

проводил я среди народа моего в Иерусалиме, знают все Иудеи; они издавна знают обо мне, если захотят 

свидетельствовать, что я жил фарисеем по строжайшему в нашем вероисповедании учению». 

Он был фарисеем, одним из ортодоксальных евреев. Он всерьез практиковал иудаизм и преследовал 

христиан. Он говорит, что был ярым последователем их религии. Он был фарисеем. 

«И ныне я стою́ перед судом за надежду на обетование, данное от Бога нашим отцам, которого 

исполнение надеются увидеть наши двенадцать колен, усердно служа Богу день и ночь. За сию‐то 

надежду, царь Агриппа, обвиняют меня Иудеи. Что же? Неужели вы невероятным почитаете, что Бог 

воскрешает мертвых? Правда, и я думал, что мне должно много действовать против имени Иисуса 

Назорея. Это я и делал в Иерусалиме: получив власть от первосвященников, я многих святых заключал в 

темницы, и, когда убивали их, я подавал на то голос; и по всем синагогам я многократно мучил их и 

принуждал хулить Иисуса и, в чрезмерной против них ярости, преследовал даже и в чужих городах. Для 

сего, идя в Дамаск со властью и поручением от первосвященников, среди дня на дороге я увидел, государь, 

с неба свет, превосходящий солнечное сияние, осиявший меня и шедших со мною. Все мы упали на землю, 

и я услышал голос, говоривший мне на еврейском языке: «Савл, Савл! что́ ты гонишь Меня? Трудно тебе 

идти против рожна». Я сказал: «кто Ты, Господи?» Он сказал: «Я Иисус, Которого ты гонишь. Но 

встань и стань на ноги твои; ибо Я для того и явился тебе, чтобы поставить тебя служителем и 

свидетелем того, что ты видел и что Я открою тебе, избавляя тебя от народа Иудейского и от 

язычников, к которым Я теперь посылаю тебя». Он рассказывает о том, что произошло по пути в 

Дамаск… 

Эй, кто там? Это Кайл и Дайэла! Вы приехали из Колорадо! Как вы здесь оказались? Вы прилетели или 

приехали на машине? На машине? Ух ты! Хвала Богу! Почему вы меня не оповестили об этом? Застали 

меня врасплох, прокрались через черный ход! Это молодой царь Кайл. Он – хороший Божий человек! 

Хвала Богу! Я удивился, что это за симпатичный молодой человек?! Я его знаю! Явился из Колорадо! 

Показался! Хвала Богу! 

«…открыть глаза им, чтобы они обратились от тьмы к свету и от власти сатаны к Богу, и верою в 

Меня получили прощение грехов и жребий с освященными». 
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Помните, что он говорит с царём Агриппой. И помните, что они появлялись с большой помпой. Они 

представали перед всеми. Они находились перед всеми магистратами Иудеи, Иерусалима. Это была 

большая толпа. И тут Павел рассказывает об истории своего обращения… 

Эй, вот девушка Дайэла, царица Дайэла. Вы ожидаете второго ребенка? Хвала Богу! Хвала Богу 

Всемогущему! 

Они находятся перед огромной аудиторией, и он свидетельствует о Христе, о том, что тот восстал из 

мертвых. И также о том, как Иисус приходил к нему в видениях и т.д. 

«…избавляя тебя от народа Иудейского и от язычников, к которым Я теперь посылаю тебя открыть 

глаза им, чтобы они обратились от тьмы к свету и от власти сатаны к Богу, и верою в Меня получили 

прощение грехов и жребий с освященными». 

Некоторые римляне, слыша это, говорят: «Кто такой Бог? Кто такой сатана? Что это за персонажи?» Иудеи 

могут это понять, но у римлян – пантеон, они верят в разного рода богов и богинь. У них есть разные секс-

храмы Афродиты и Дианы и т.д. Это совершенно разные религии. Они слушают и думают: «О чём он 

говорит?» Перед всеми этими римлянами он проповедует: «Чтобы они обратились от тьмы к свету и от 

власти сатаны к Богу...». 

«…открыть глаза им, чтобы они обратились от тьмы к свету и от власти сатаны к Богу, и верою в 

Меня получили прощение грехов и жребий с освященными». 

«Что это за религия? О чём он говорит? Кого судят?» «Я не знаю, кажется, иудея, они верят в какого-то 

Бога. Это маленькая нация, они носят смешные шапки, я не знаю, дорогуша, просто заткнись и слушай». 

«Поэтому, царь Агриппа, я не воспротивился небесному видению, но сперва жителям Дамаска и 

Иерусалима, потом всей земле Иудейской и язычникам проповедовал, чтобы они покаялись и обратились 

к Богу, делая дела, достойные покаяния. За это схватили меня Иудеи в храме и покушались растерзать». 

Потому что он не только призывал людей к раскаянию, он призывал их прийти к Иисусу. Если отнять 

Мухаммеда из ислама, религия с определенным учением всё ещё будет существовать. Если вы уберете 

Будду из буддизма, у вас всё ещё будет буддистская религия и учение. Если вы уберете любого из этих 

лидеров, то религии будут существовать в форме учения или практик. Но если вы отнимите Иисуса из 

христианства – то у вас ничего не останется! В такой форме это уникально. Это не просто учение, сборник 

принципов и/или практик. Быть последователем Христа… Вся религия христианства заключается в 

личности и в отношениях с ним. Если вы это отнимите, то всё исчезнет, перестанет существовать. Вот 

насколько важен Христос! Это совершенно отличается от любой другой религии. В иудаизме то же самое 

– если вы уберете всех пророков, всё равно иудаизм будет существовать. Но если вы отнимите Иисуса из 

христианства, оно не сможет существовать. Оно основано на живом Христе. 

«За это схватили меня Иудеи в храме и покушались растерзать». 

Потому что он хотел привести людей к Иисусу, к Иешуа, привести людей к человеку, не к сборнику 

учений, практик, принципов, а к человеку, вызвавшему споры, умершему как государственный 

преступник. Он подрывал основы общества. Он был опасным человеком, преступником. Но Павел вёл 

людей к этому человеку. 

«Но, получив помощь от Бога, я до сего дня стою́, свидетельствуя малому и великому, ничего не говоря, 

кроме того, о чем пророки и Моисей говорили, что это будет, то есть, что Христос имел пострадать 

и, восстав первый из мертвых, возвестить свет народу [Иудейскому] и язычникам». 

Давайте отсюда перескочим на книгу Исайя, глава 53, где говорится о страдающем слуге. Это знаменитые 

стихи, номер 4 и 5. Это книга Исаии, пророчество Ветхого Завета. В то время Иисус ещё не явился. Но 

пророк Исаия пророчествовал о Господе, о том, как Господь придёт, что произойдёт. В христианской 

апологетике, в традиционной христианской теологии это Писание часто цитируется как доказательство 

того, что Иисус осуществил пророчества пророков Ветхого Завета. Это знаменитые стихи. 

«Но Он взял на Себя наши немощи и понес наши болезни; а мы думали, что Он был поражаем, наказуем и 

уничижен Богом. Но Он изъязвлен был за грехи наши и мучим за беззакония наши; наказание мира 

нашего было на Нем, и ранами Его мы исцелились». Аминь! Вы слышали эти стихи, не так ли? Их часто 
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цитируют в баптистских и пятидесятнических кругах – в главных евангельских традициях. Давайте 

продолжим. Интересно, как эти очень сильные Писания о Христе… Но посмотрите, что происходит. 

«Все мы блуждали, как овцы, совратились каждый на свою дорогу: и Господь возложил на Него грехи 

всех нас. Он истязуем был, но страдал добровольно и не открывал уст Своих; как овца, веден был Он на 

заклание, и как агнец пред стригущим его безгласен, так Он не отверзал уст Своих. От уз и суда Он был 

взят; но род Его кто изъяснит? ибо Он отторгнут от земли живых; за преступления народа Моего 

претерпел казнь. Ему назначали гроб со злодеями, но Он погребен у богатого, потому что не сделал греха, 

и не было лжи в устах Его. Но Господу угодно было поразить Его, и Он предал Его мучению; когда же 

душа Его принесет жертву умилостивления, Он узрит потомство долговечное, и воля Господня 

благоуспешно будет исполняться рукою Его». 

Вы слышали это?! Это пророчество о том же Иисусе, что он возьмет наши грехи и т.д., но что сказано в 10 

стихе? «Он узрит потомство долговечное», что означает «родословие». Он увидит своё родословие. 

Многие люди цитируют 5 стих из 53 главы Исайя, о том, как он взял на себя наши немощи и страдал за 

наши грехи и т.д., но если вы прочтете следующие 5 стихов, вы увидите что в пророчестве также 

содержится то, о чём говорит Божественный Принцип – о том, что Иисус должен был оставить родословие. 

Здесь упоминается потомство, семя. По-гречески это «spermata». 

Давайте обратимся к книге Откровения, глава 19. Все знают это Писание, потому что там говорится о 

жезле железном. Глава 19, стихи 15, 16: «Из уст же Его исходит острый меч, чтобы им поражать 

народы. Он пасет их жезлом железным; Он топчет точило вина ярости и гнева Бога Вседержителя. На 

одежде и на бедре Его написано имя: «Царь царей и Господь господствующих». 

И все говорят: «Ну, Иисус сделал тату, наколку!» У него на бедре чернила тату! Слово «бедро» – «meros», 

и если вы посмотрите в других местах Библии, в Ветхом Завете, слово «бедро» на иврите звучит как 

«yarek». А что такое «yarek»? На иврите «yarek» означает не верхняя часть бедра, а чресла, то есть яички. 

Давайте обратимся к книге Бытия, глава 24. Почему его яички так важны? Если вы – мужчина, то вы знаете, 

почему они важны! Может женщинам это непонятно, но мужчинам всё понятно! Яички очень важны для 

нас! Мы защищаем их любой ценой! Бытие 24, стих 9. Здесь говорится об Аврааме и его слуге: «И положил 

раб руку свою под стегно Авраама, господина своего, и клялся ему в сем». 

Это значит – под его бедро, его яички и «клялся ему в сем». Авраам сказал: «Слуга, бери меня за яйца, с.. 

сын! Тебе надо поклясться!» и слуга сказал: «Я клянусь, клянусь!» «Возьми их, с… сын! Тебе лучше 

поклясться, иначе я убью тебя!», а слуга: «Да, господин, но я не хочу!» «Сделай это, ублюдок! Поклянись 

мне!» Дело в том, что об этом никогда не проповедовали с амвона! Но об этом написано в Библии! Вы 

понимаете, насколько серьезным должно быть обещание?! Вы позволяете взрослому мужчине схватить 

вас за яйца – вот насколько серьезной должна быть проблема! «Ты должен пообещать мне, иначе я убью 

тебя!» – вот что это означает! «Поклясться всем, что дорого мне!» 

Давайте обратимся к книге Бытия, глава 47. Это слово «yarek», бедро, что означает «чресла», означает 

плод чресел – его яички. Бытие 47:29. Здесь Иаков заставляет Иосифа поклясться. «Парень, ты не должен 

хоронить меня в Египте!» 

«И пришло время Израилю умереть, и призвал он сына своего Иосифа и сказал ему: если я нашел 

благоволение в очах твоих, положи руку твою под стегно мое и клянись, что ты окажешь мне милость 

и правду, не похоронишь меня в Египте…» 

Он говорит: «Парень, ты должен поклясться на яичках своего отца. Ты не должен хоронить меня в Египте, 

иначе я убью тебя». Это написано в Библии! Это «yarek». Он дает обещание на семени. Это невероятно! 

Один раз Алекс Джонс рассказал о том, что одно время он был буйным парнем, жил в Голливуде, и был 

вовлечен во все эти вечеринки и т.д. Он сказал, что эти сатанисты из Голливуда говорят: «Как дела?» и 

хватают вас за яйца. Для них это нечто смешное. «Ты – новичок, давай мы схватим тебя за яйца!» 

Сатанисты как бы издеваются. И также вам нужно очень доверять человеку, если вы позволяете ему 

схватить вас за яйца, чтобы сделать обещание, притом что это не гейские штучки. 

Вы можете видеть, что в Ветхом Завете, при патриархах, было время, когда обещания давались настолько 

серьезные, что «если ты нарушишь – то я убью тебя. Я выйду из могилы и найду тебя, потому что ты 

поклялся на моих яичках, ты, кусок дерьма! Тебе лучше сдержать это обещание!» Сейчас нам не знакома 

такая традиция. CPS, возможно, навестит вас, вы создадите проблему! Но во времена патриархов они не 

злоупотребляли этим. «Ты обещаешь принести мне клюквенный сок завтра утром?» – нет, конечно, вы не 
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будете использовать эту церемонию ради клюквенного или апельсинового сока. Это очень важное 

обещание, подобно этому: «Если ты не сдержишь слово, то я восстану из могилы и убью тебя, парень! 

Тебе лучше сдержать его». Это слово «yarek». Оно исходит… Вы должны поклясться на семени. Это 

показывает преобладание родословия с точки зрения Божьего народа. Они знали, что Бог воспитывает, 

учит тому, насколько важно родословие для Всемогущего Бога. 

Давайте вернемся к книге Деяния, глава 26, со стиха 21: «За это схватили меня Иудеи в храме и 

покушались растерзать. Но, получив помощь от Бога, я до сего дня стою́, свидетельствуя малому и 

великому, ничего не говоря, кроме того, о чем пророки и Моисей говорили, что это будет, то есть, что 

Христос имел пострадать и, восстав первый из мертвых, возвестить свет народу [Иудейскому] и 

язычникам. Когда он так защищался, Фест громким голосом сказал: безумствуешь ты, Павел! большая 

ученость доводит тебя до сумасшествия. Нет, достопочтенный Фест, сказал он, я не безумствую, но 

говорю слова истины и здравого смысла. Ибо знает об этом царь, перед которым и говорю смело. Я 

отнюдь не верю, чтобы от него было что‐нибудь из сего скрыто, ибо это не в углу происходило». 

Царь Агриппа больше понимал традиции Иудеи. «Веришь ли, царь Агриппа, пророкам? Знаю, что 

веришь. Агриппа сказал Павлу: ты немного не убеждаешь меня сделаться Христианином». (Ты почти 

убедил меня стать христианином (дословный перевод с английского)) Аллилуйя! Павел сказал: молил бы 

я Бога, чтобы мало ли, много ли, не только ты, но и все, слушающие меня сегодня, сделались такими, как 

я, кроме этих уз. Когда он сказал это, царь и правитель, Вереника и сидевшие с ними встали; и, отойдя в 

сторону, говорили между собою, что этот человек ничего, достойного смерти или уз, не делает». 

Таковы последствия проповедования Евангелия. Это последствия разговоров о личности Христа, потому 

что то, что появилось как взрыв – не просто вера, или религия, учение, собрание принципов. То, что 

появилось на сцене – личность Иисуса Христа. И обязанность каждого человека, всех Божьих творений – 

вернуться к Богу, вернуться к Христу. И Евангелие притягивает нас сквозь раскаяние, или непослушание, 

восстание, грех и раскрывает великие врата благодати и Евангелия. 

Ричард показал прекрасную и вдохновляющую философию в субботу, изучение книги Иова. Многие 

атеисты запрограммированы на Иова, говоря, что Бог сумасшедший, психопат, маньяк, безумец, потому 

что взял своего самого верного последователя и заключил пари с сатаной, сказав: «Я буду мучить своего 

великого ученика, покрою его нарывами, убью его жену и детей, чтобы выиграть пари и доказать тебе, 

сатана, что у него есть вера». Поэтому атеисты внушают: «Как вы можете служить такому Богу?! Он 

ужасен». Но молодые апологеты выступили с ответом, что если поближе рассмотреть эту историю, 

оказывается, что Иов довольно хвастливый человек. Он совершил много добра, это так. Но он очень 

хвалится. Они сравнивают его с Ноем. В Библии написано, что не было человека праведнее Иова. Он был 

очень праведным, совершил много добра, но в Библии сказано, что Ной также был праведен и следовал 

Богу. Там не сказано, что Иов следовал за Богом. Если вы хотите больше узнать об этом, посмотрите канал 

«InspiringPhilosophy» на Ютубе и исследование об Иове, потому что оно показывает, что Иов был очень 

успешным, он серьезно относился к ритуалам, молитвам и т.д., но если вы присмотритесь к нему ближе, 

Иов верил в то, что его успех зависит от его молитв, ритуалов, которые заповедал Бог, и что Бог 

обязательно должен дать ему благословение. Иными словами, вера Иова «ты – мне, я – тебе». «Я сделаю 

это для Тебя, Бог, и Ты благослови меня». Сделка. 

Конечно, везде, особенно в Новом Завете Библия выступает против такой веры. Бог – это не джинн. Бог 

это не «Господин Алладин, я к вашим услугам!» Кто стал новым джинном в новом фильме? Уилл Смит? 

Бог не джинн! Вам не нужно правильным образом тереть лампу, чтобы появился Бог и что-то сделал для 

вас. Так не работает! Он – Создатель. В Библии сказано, что Он не вдохновляется нашими поступками, 

даже хорошими. Это не принесёт нам спасение. Отношения с Христом принесут нам спасение, отвращение 

от греха, от восстания, от разделения и познание Бога и Христа. Это даст нам спасение. Доверие к Нему 

подобное доверию парашюту. Когда вы выпрыгиваете, вы доверяете этому парашюту. Это не вера «ты – 

мне, я – тебе». 

И вы можете видеть, что фарисеи в этом Писании, в книге Деяний, в 4 Евангелиях вовлечены в веру «ты – 

мне, я – тебе». «Мы совершили такое служение Богу, поэтому Бог обязан сделать это». Когда у нас есть 

отношения с Христом и с Богом, мы хотим совершать добрые поступки, потому что Он делает нас другими 

существами. В Библии сказано, что мы меняемся и становимся другими существами – царями и 
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священниками по Его образу, пастырями. Когда мы следуем за Ним, Он приводит нас ближе к святости, 

ближе к Себе, чтобы стать похожими на Него. Но это не отношения «ты – мне, я – тебе». Мы совершаем 

добрые поступки потому что мы любим Его, а не потому что хотим что-то получить взамен. Мы делаем 

что-то хорошее для Него, мы любим Его, нам нравится видеть, как Он счастлив. Нам нравится видеть Его 

радостным. Нам нравится видеть улыбку Бога и говорить: «Это прекрасно, хорошо!» Тело Христово 

совершает добрые дела потому, что они спасены и хотят принести радость Тому, Кто принёс спасение, а 

не потому, что это приносит спасение.. Аминь. 

Поэтому, возьмёте ли вы Иова, фарисеев, всех религиозных деятелей, римский пантеон, религиозные 

фигуры, язычников, храмы в Риме – они не могут понять этот новый феномен – последователей Христа. 

Кажется, что те полны рвения, огня. Этому невозможно научить. Даже вся сильная Римская империя, 

огромный политический централизованный, тоталитарный режим на стороне сатаны не может вместить 

всю силу, которая заключена в людях. Эта сила исходит не из техники медитации, позитивного мышления 

и т.д. Эта сила происходит из отношений с Христом, понимания его, стремления к нему, стремления 

глубже понять, кто он. 

Один из сильнейших аргументов, выступающих за существование Бога, известен как онтологический 

аргумент, выдвинутый изначально Ансельмом Кентерберийским в 14 веке и развитый в дальнейшем 

такими философами как Альвин Платинга в его онтологических аргументах, начинается с предположения 

«Возможно, Бог существует». Не «Бог существует», а «Возможно, Бог существует». Вы можете сказать: 

«Возможно»? Возможно! Вы можете сказать: «Может быть, Бог существует»? Если вы скажете: «Может 

быть, Бог существует», то вы сможете проработать онтологический аргумент. Это относится к атеистам, 

неверующим, или агностикам и т.д. 

«Возможно, Бог существует»! Если вы скажете: «Возможно», то сможете проработать онтологический 

аргумент, который начинается с размышления о максимально великом существе. Давайте не будем 

называть его Богом, не будем придумывать названия. Давайте просто задумаемся о максимально великом 

существе, что означает вершине вершин. Если вы можете представить более великое существо, то о том, 

о чём вы думали ранее – не самое великое. Это самое величайшее из величайших. Ничто не может 

превзойти его. Скажем, это максимально великий Бог, максимально хороший Бог. Он – максимально 

красивое существо, что означает, что ни одно другое существо не может превзойти Его, не может быть 

более величественным. Он – максимум. Если существует максимально великое существо, если возможно 

существование максимально великого существа в любом возможном мире, тогда по природе своего 

максимального величия, если это вообще возможно, что максимально великое существо существует в 

ином мире, в ином возможном мире, то это максимально великое существо может существовать во всех 

возможных мирах, и, таким образом, может существовать и в нашем мире. 

Поначалу это кажется запутанным, но все начинается с предположения «возможно». Если вы уверены, что 

Бога не существует, то у вас проблема, которая называется «бремя доказательства». Оно теперь на вас, и 

вы должны представить положительные аргументы того, почему Бог абсолютно не существует. Вы 

должны представить положительные аргументы, вы не можете просто отвергать аргументы. Вы должны 

представить положительные аргументы. Но если «возможно, Бог существует» и если возможно для 

максимально великого существа существовать в ином возможном мире, то он будет максимально велик не 

только в том возможном мире, но и во всех возможных мирах, потому что он максимально велик. Нет 

более великого. Он будет самым великим, превосходящим, вездесущим и т.д. Он будет самым самым. И 

если это возможно во всех возможных мирах, то это возможно и в нашем мире. 

Вы можете изучать это больше, но также прекрасно размышлять над этим в нашей жизни посвящения. 

Например, размышлять о максимально великой природе Бога, когда вы идете на прогулку. Вы находитесь 

посреди прекрасного творения Бога, с вами ваш жезл железный, вы выгуливаете собаку, видите 

прекрасные весенние цветы или как падают листья клёна, видите сакуру и т.д. И вместо того, чтобы просто 

рассматривать это, вы думаете,  размышляете, медитируете о том, какой прекрасный художник Бог. Он не 

просто великий художник, Он – максимально великий художник! Если вы художник, то это для вас многое 

значит, и вы углубляетесь, стараясь найти, представить величайшего художника, какого только можно 
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представить, но Бог будет величественнее его. Он будет максимально велик. Онтологический аргумент 

имеет также элемент посвящения – мы реагируем на Божье творение. 

В Библии сказано: «Небеса проповедуют славу Божью, и о делах рук Его вещает твердь». Природа 

воспевает Бога. И мы можем поступать также. Когда вы видите листик, стебелёк травы, проходящего 

оленя, размышляйте о максимально великой природе Бога. Поражает не только то, насколько удивителен 

и максимален Бог как художник, но мы должны взаимодействовать и иметь отношения с этим 

максимально великим Существом, Который создал вселенную. Это довольно-таки потрясающие вещи. 

Надеюсь, что это так, потому что это по-хорошему сносит мозг. И это приведет нашу жизнь посвящения 

на иной уровень, когда мы будем думать о максимально великой природе Бога, о максимально великой 

любви Бога, о максимально великой благодати Бога, о максимально великой праведности Бога, 

максимально великой святости Бога, что означает, если Он максимально велик, будет ли Он ненавидеть 

зло, или любить его? Он будет ненавидеть! 

Если вы максимально великий судья, вы должны судить злых, а иначе вы – плохой судья и отпустите всех 

преступников. Вас будут считать плохим судьей, это не будет максимально хорошей работой. Для этого 

нужна праведность. Такое размышление о природе Бога углубляет наше понимание Христа, углубляет 

наши отношения с ним, укрепляет нашу связь с ним, то, как мы можем познать его. Аминь. Потому что в 

конце концов, и эта глава ясно показывает нам, что в конце концов становится ясно, что это не религия, 

это не собрание учений, собрание верований. Следование за Христом – это отношения. Когда мы 

принимаем Христа, мы можем начать с положения усыновленного ребенка, но Бог хочет сделать нас 

сыновьями и дочерьми. Возможно, люди на земле, созданы по образу Бога, но это не означает, что они – 

его дети. Если они отвергают Бога, и принимают как отца дьявола, как называл фарисеев Иисус, то они 

становятся сыновьями дьявола. Но когда мы приходим к Христу, мы возвращаемся через раскаяние, через 

принятие его, доверие к нему, вере в него, тогда мы перестаём быть мятежными и бунтующими по 

отношению к Нему, и становимся детьми Бога. 

И вы можете видеть в 53 главе книги Исайя, которую мы изучали сегодня, что Писание говорит, что Бог 

благословит Своё семя, продлит семя, родословие Бога. Такое самоопределение людей устрашает 

централизованные власти, коммунистические режимы, многие правительства, большинство правительств 

мира – современные и древние. Потому что наше определение и наши права и наша сила исходит не от 

властей. Они исходят от Творца, максимально великого существа. Они исходят от Творца Бога. И поэтому 

последователи Христа должны серьезно относиться к определению, данному нам Христом. Он сделал нас 

царями и священниками. Не сатанинские цари являются настоящими наследниками земли, а мы, 

последователи Христа. Мы – цари, мы – священники. Мы, возможно, не совершенны, нам нужен Бог, нам 

нужно освящение, нам нужно, чтобы он сформировал нас по своему образу, чтобы стать лучшими 

пастырями. 

Существует путь следования Ему, в этом отличие Иова от Ноя. Ной следовал Богу, а Иов обменивался с 

Богом. Оказалось, что Бог не какой-то сатанинский маньяк, который хочет наслаждаться страданиями 

самого верного ученика. Оказалось, что Иов просто практикует религиозный образ жизни, но не следует 

за Богом. Итак, зачем мы совершаем добрые поступки? Когда мы изменяемся при помощи силы Святого 

Духа и нам дается новое сердце, почему мы совершаем добрые поступки? Благодаря любви. Не потому, 

что мы стараемся поразить кого-то, не потому, что желаем, чтобы нас принимали. Мы хотим взять крест. 

«Возьми крест свой, и следуй за Мною», – сказал Христос. Мы понимаем, что весь мир будет высмеивать 

и ненавидеть нас, но мы стремимся совершать праведные добрые поступки не для того, чтобы нас хвалили, 

не для того, чтобы получить спасение. Мы можем получить спасение, веруя в Него и благодаря 

отношениям с Ним. Мы делаем это для того, чтобы принести ему радость, сделать Бога счастливым. 

Это довольно безумно, но это просто. Мы просто хотим, чтобы папа был счастлив. Приводим длинные 

теологические, философские, онтологические аргументы, аргументы вероятности, настроенной 

вселенной, нравственные аргументы. Мы можем привести все эти аргументы, подключить науку, но в 

конце концов мы хотим сделать папу счастливым, вот и всё! Это настолько просто. Поэтому мы стараемся 

любить своего ближнего, быть как можно лучшим пастырем. 

Давайте будем отважными, как Павел перед царем Агриппой и кесарем. Будьте отважны. Мы должны быть 

отважны, понимая, кто мы такие, откуда исходит наше определение, с кем мы связаны. Не с религией, но 
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с Христом. Когда мы сделаем это, мир, возможно, будет смеяться над нами за короны, за то, что мы верим, 

что мы – цари и священники, как сказано в Библии. Но для тех, кто любит Бога, всегда существовал путь. 

Всегда существовала эта борьба – примешь ли ты определение, данное тебе миром – просто 

соответстветствовать законам правительства и быть хорошим гражданином будь то Северной Кореи, 

коммунистического Китая, Европы, которая подалась налево, Америки, которая тоже становится левой 

страной, или твоё определение зиждется на Слове Божьем. 

Когда вы смотритесь в зеркало, вы можете чувствовать себя слабым, бесполезным, угнетенным и жалким, 

но если вы видите, что старается показать нам Бог, то вы должны увидеть царей и священников. Мы 

должны увидеть победителей, сильных пастырей Христовых, защитников слабых и невинных, способных 

людей и личностей, которые выступают за праведность, выступают и противостоят злу. Мы должны 

видеть этот образ, когда мы просыпаемся и смотримся в зеркало. Потому что дьявол всегда будет стараться 

сказать вам противоположное. «Ты не такой, перестань, ты не царь, ты – неудачник, бездельник, 

бесполезный, никто тебя не любит, никому ты не нравишься, все тебя ненавидят, ты безграмотный». А Бог 

не какой-то джинн, который самоутверждает нас. Он проводит нас через огонь. Но в этом есть смысл. В 

том, с чем мы сталкиваемся, есть цель. Поэтому давайте объединимся с тем, какими хочет видеть нас Бог, 

а не люди, бюрократы, знаменитости Голливуда, Марк Цукерберг. Мы больше не рабы, а дети Бога. Я – 

дитя Бога. 

Сегодня мы будем готовиться к мемориалу Истинных Родителей. Мы проведем уборку, присоединяйтесь 

к нам. Давайте помолимся, SOS поднимайтесь на сцену. 

Бог, мы благодарим Тебя за прекрасный день, и также за прекрасную погоду вчера, за безумную снежную 

бурю посреди весны, посреди мая. Это вдохновляюще, это удивительно, это великий опыт и великое 

приключение. Мы благодарим Тебя за сегодняшний день и за Слово, которое позволяет нам глубже 

погрузиться в книгу Деяний и узнать отвагу Павла перед собранием в колизее и перед тем, как его жизнь 

была поставлена на кон. Мы благодарим Тебя за это учение, за 53 главу книги Исайя, которую мы читали 

сегодня, за ценность и обещание, данное Тобой Христу и его семени. Мы благодарим Тебя за всё, что Ты 

сделал, чтобы подготовить это место. Мы благодарим Тебя за президента и за тех, кто старается выступить 

вперед за нашу Конституцию, за наш суверенитет Америки как страны. Мы знаем, что сейчас по всему 

миру происходит множество трудностей. И это намного страшнее, чем китайский коммунистический 

вирус. Множество прав попрано и многое растоптано. Мы молимся, чтобы Ты укрепил Свой народ и 

позволил нам находиться в Твоей благодати, в Твоей праведности, в Твоей святости. Пожалуйста, дай нам 

мудрость, чтобы правильно двигаться в это время, дай нам силу и упорство, чтобы всё преодолеть. Ты 

дашь путь выхода – так сказано в Твоём Слове. 

Мы благодарим Тебя, Господи, что Ты ведёшь и движешься вместе со Святым Духом по всей Америке и 

люди пробуждаются, понимая острую необходимость этого времени, этого периода, этой эпохи, в которую 

мы живем, серьезность этого времени. Но больше всего мы просим, чтобы Ты открыл их сердца, чтобы 

получить Твою любовь и благую весть о том, что мы можем иметь вечную жизнь с Тобой. Мы так 

благословлены жить в это время, в Последние дни. Мы так благословлены знать Тебя и следовать за Тобой, 

выступать за Тебя на суде такими как есть. Мы благодарны, что мы можем выступать за Тебя, Бог, что мы 

можем взять свой крест и следовать за Тобой, и за то, что Ты можешь формировать нас, как горшечник, 

чтобы сделать из нас более великий сосуд для Твоей славы и радости. Мы благодарны за то, что Ты даешь 

нам смысл жизни и притяжение, чтобы мы увидели, как приближается Твоё Царство. Мы молимся, чтобы 

все цари и царицы Царства могли пользоваться своей Богом данной свободой и ответственностью, чтобы 

стать более великими слугами Евангелия, чтобы стать более великими глашатаями Твоего провидения, 

чтобы стать более великими защитниками невинных и слабых, и более великими строителями, которые, 

благодаря Твоей благодати и мудрости, помогут следующему поколению стать великими пастырями по 

Твоему образу. 

Мы благодарим за всё, что Ты делаешь сейчас по всему миру, в то время как сатанинские царства 

разоблачены и разрушаются. У нас в сердцах есть большая надежда, что наступит Твоё Царство, что Твоя 

справедливость и добро будут править над этой землей и Твой народ будет с Тобой в Твоём Царстве как 

сонаследники со Христом и Богом, как Отцом, царями и священниками, пастырями стран. Подготовь нас 
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к такому времени, воспитай нас, взрасти наш дух и характер, чтобы мы стали великими личностями, 

какими Ты хочешь нас видеть. Не позволяй нам делать это ради своей славы, позволь нам всегда отдавать 

славу Тебе. Мы благодарим Тебя сегодня за наше учение, мы благодарим Тебя за это сообщество, за 

дружбу, за еду, которую Ты подготовил. Мы благодарим Тебя и приносим Тебе всю хвалу. Со всеми, кто 

собрался здесь, мы поднимаем святые руки и молитвы к Тебе и молимся в Твое бесценное имя. Аминь и 

Аджу. 

  

Воскресная проповедь от 1 ноября 2020 года. 

1 ноября 2020 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

 Где было сказано о том, что Христос будет львом от колена Иудина? У нас прекрасный лев Иудейский с 

красивой короной, как царь всех священников Царства Божьего. То есть здесь присутствует тот же 

символизм. Истинный Отец также установил розу и белую лилию цветами Царства Божьего. Он сказал, 

что они имеют библейские корни, потому что роза – это «нарцисс Саронский», или «лилия долин». Все 

эти прекрасные темы сплетены в кропотливый, тщательный, скрупулезный… Когда вы увидите уровень 

деталей, у вас челюсть отвиснет. Это сногсшибательно! Команда Тан Ченга поработала очень усердно, они 

делали это в качестве своего 21-дневного условия молитвы. Мы все сможем увидеть это и поздравить их, 

также и архитектурную команду с мастером Чонгом и Щим Палем, Щим Джином, Щим Дуком и 

Брэндоном, и также всех молодых людей, которые принимали участие. Это удивительно, потому что они 

используют таланты, данные им Богом не для того, чтобы прославить свои умения, но работают вместе 

как команда ради высшей цели, ради более прекрасной цели, стараясь прославить Бога и запечатлеть 

прекрасные символы жезла железного в прекрасном архитектурном творении, которое мы хотим принести 

сегодня Богу. С нетерпением ждём этого. Это состоится в 3 часа. Мы пойдем туда, чтобы вознести это. 

К слову о небесных и прекрасных вещах, у меня было удивительное видение прошлой ночью. Прекрасный 

сон и видение. Вы понимаете разницу между видением и сном? В 20 главе Первой книги Царств, говорится 

о важности видений и снов, о том как Бог даёт сны и видения своим пророкам и т.д. Сегодня утром за 

столом я говорил об этом, Кук Джин там тоже был. Он сказал: «Моя свояченица Джи Э ним увидела сон». 

Я сказал: «Правда? О чём был её сон?» И он стал рассказывать. Во сне она находилась в комнате, где на 

троне сидел Истинный Отец. Трон Истинной Матери тоже был там. И Хан Хак Джа попыталась сесть на 

трон Истинной Матери! Она попыталась сесть туда! И Джи Э Ним сказала: «Не думаю, что вы можете 

сесть туда! Это не ваше место!» И та рассердилась: «Как ты смеешь! Мне не нравится твое отношение!» и 

т.д. Затем появилась Истинная Мать Кан, произошел фейерверк, и в конце концов стало ясно, что Истинная 

Мать Кан – законный владелец положения Истинной Матери, женщины, которая отдала жизнь Христу, 

никогда не предавала его до конца своей жизни, жила на земле 90 лет как монахиня, проповедуя Евангелие 

миру. 

По сути она была монахиней всю свою жизнь, занимая невероятное положение матери, на которое могло 

равняться всё Царство, потому что она не поклонялась самой себе как богине, что есть идолопоклонство 

и один из тяжких грехов. До конца своих дней… Помните тот день, когда она получила Благословение с 

Истинным Отцом? Она написала в своей Библии, которую мы сохранили: «Как такая грешница как я, 

могла удостоиться такой чести и такого Благословения?» Таково было отношение нашей Истинной 

Матери. Если говорить о набожной женщине, о женщине, которая полностью отрицала себя и отдала себя 

Христу – это есть и образец истинной невесты Христовой. И мы почитаем её как Истинную Мать. Какой 

великий пример! Хвала Господу всемогущему! Из Принципа мы знаем, что когда устанавливается 4-х 

позиционное основание, то семья может получить освобождение даже в духовном мире. Истинный Отец, 

Истинная Мать, чьё положение сейчас установлено, также единство Каина и Авеля и единство с Отцом и 

положением Матери – всё это установлено. Невероятная духовная сила! И не только это! Таков был сон 

Джи Э ним. 
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Я подумал: «Ух ты! Интересно!» Это интересный сон, потому что он прямо про Истинного Отца! И я 

рассказал им свой сон. Я сказал: «У меня был невероятный сон, и не просто сон, а видение». Потому что я 

был в нём. Потому что, если вы внутри сна, вы получаете сильное видение. Это было как будто в прошлом, 

когда Отец был ещё в физическом теле. Я находился в каком-то большом гробу вместе с Истинным Отцом. 

В большом гробу размером с миниавтобус, но сделанном из дерева. И Истинный Отец лежал рядом со 

мной. Я сидел на полу в углу, а он лежал вот здесь. И его тело проходило через естественный процесс 

трупного окоченения, становилось жёстким, что само по себе естественно, нормально. Я сидел там, а Кук 

Джин хён был где-то рядом, не помню точно где, но где-то неподалеку, потому что позже он появился в 

моём сне. Мы направлялись в Вон Джон, на место погребения Истинного Отца в физическом мире. Мы 

направлялись туда в этом миниавтобусе-гробу. Мы двигались. Было тихо. Мы двигались в Вон Джон на 

место погребения. И когда мы туда ехали, вдруг я услышал: «Ва, ха, ха», я оглянулся, а Истинный Отец 

встал со своей постели, и вся его омертвевшая плоть стала мягкой. И первое, что я подумал: «Он воскрес». 

И я мог только сказать: «Аллилуйя!» Я просто сидел и повторял: «Аллилуйя!» Я просто прославлял Бога. 

Он воскрес. И тут появился Кук Джин хён. «Посмотри Кук Джин! Отец воскрес!» Какой невероятный сон! 

Я знаю, что Отец говорит мне: «Я с тобой, мой сын. И я жив. Не позволяй людям говорить, что мертв. Я 

жив, и я воскрес, и я с тобой». Так сильно! Бог есть добро! Я думаю, что мой сон подобен мечте Трампа о 

январе. Удивительно! Что ещё сказать! 

Давайте обратимся к Первой книге Царств, глава 28. Это глава о царе Сауле, там также фигурирует Давид, 

и также пророк Самуил, который умер. 

«И умер Самуил, и оплакивали его все Израильтяне и погребли его в Раме, в городе его. Саул же изгнал 

волшебников и гадателей из страны». 

Что это означает? В книге Левит 20:6 ясно сказано, что мы, как христиане, или иудеи в то время, не должны 

быть вовлечены ни в какие ритуалы, ведьминские культы, ни в какие гадания. Почему? Потому что они 

являются окном в демоническое царство. Когда дети молоды, они покупают доску для спиритических 

сеансов, идут в ванную, задают вопросы. Поэтому мы учим наших детей не поступать так. Потому что это 

окна демонов. Они верят, что могут подключиться к иной, не Божественной силе, и получить её, что даст 

им супер-власть. И сердце молодого человека очень легко может испортиться. Поэтому Библия 

предостерегает от этого, говорит о том, что мы должны держаться подальше от колдовства, гадания, 

спиритических сеансов, потому что это духовный мир низкого уровня. Это демонический мир. Через это 

вы не подключаетесь к Святому Духу. Аминь? Через это вы подключаетесь к духам низкого уровня, к 

демоническим духам. 

Здесь в этом Писании вы можете увидеть, что Саул был послушен Слову Бога и что он сделал? Он на 

самом деле избавился от этих колдунов, гадателей. Он прогнал их из страны. В этом смысле Саул 

послушался Бога и изгнал их из страны, но сейчас он оказывается в другом положении. Вы увидите это: 

«И собрались Филистимляне и пошли и стали станом в Сонаме…», который находился в 20 милях к северу 

от главного города филистимлян, что означает, что они не пошли вглубь страны, занятой иудеями. То есть 

сейчас филистимляне собираются прийти, прийти, чтобы уничтожить. 

«И увидел Саул стан Филистимский и испугался, и крепко дрогнуло сердце его. И вопросил Саул Господа; 

но Господь не отвечал ему ни во сне, ни чрез урим, ни чрез пророков». 

Сейчас он настолько заплутал… Помните, он всю свою жизнь пытался убить Давида, потому что Бог уже 

помазал того. И в предыдущих главах Бог ясно сказал ему не убивать Давида, потому что Бог дал тому 

благословение быть следующим царём. Но Саул игнорировал это и постоянно пытался убить Давида, что, 

конечно, отдалило его от Бога, хотя в чём-то он подчинялся Богу, как например, избавился от колдунов, 

гадателей и т.д. Он не подчинился главному провиденциальному указанию Бога – не убивать Давида, 

поддерживать Давида, потому что Бог помазал его. Но сейчас вы видите, что Бог хранит молчание. Саул 

восстал против Бога. Он следовал внешним вещам, обрядам, избавился от колдунов и гадателей, показывал 

то, что хочет следовать Богу, но он не послушался указания Бога – не преследовать и не убивать Давида. 

Сейчас ему нужно иметь дело не только с этой виной, но и с тем, что Бог хранит молчание. Бог не ответит 

на его призывы! Множество людей думают: «Если я попрошу Бога, Он ответит мне». Нет, Он не ответит! 

Бог вам не дворецкий. «Да, Яхве-дворецкий, приди, я призываю Тебя, принеси мне мой ростбиф!» Он не 

дворецкий! Аминь! Он наш Творец, Он – верховный Властитель. Если мы в молитве просим любви, мы 
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знаем любовь Бога и мы любим Его, тогда Бог, конечно, ответит. Но Саул, несмотря на то, что делал 

внешние жесты подчинения Богу, на самом деле не любил Бога, потому что Бог сказал: «Не убивай Моего 

сына Давида. Он – человек, который Мне по душе. Возможно, он не будет совершенным в будущем, но я 

не хочу, чтобы ты убивал его, потому что он будет следующим царём». Итак, Бог хранит молчание. 

«Тогда Саул сказал слугам своим: сыщите мне женщину волшебницу, и я пойду к ней и спрошу ее. И 

отвечали ему слуги его: здесь в Аэндоре есть женщина волшебница». 

Что он делает? Он только что запретил этих людей, которые занимаются спиритуализмом, волшебников, 

а теперь, когда Бог не отвечает ему, что он делает? Он ищет одного из них! Он не может получить ответ 

от Бога, потому что не послушался Его и старался убить Давида, гонялся за ним по пещерам и т.д. Сейчас 

он хочет сказать: «Бог не отвечает мне, тогда я пойду и позову волшебников», что означает, что когда он 

их прогонял, на самом деле он не хотел этого делать! Он сделал это как показуху, как политический ход. 

Байден, Клинтон такие же. Он теперь ищет волшебницу. 

«И снял с себя Саул одежды свои и надел другие, и пошел сам и два человека с ним, и пришли они к женщине 

ночью. И сказал ей Саул: прошу тебя, поворожи мне и выведи мне, о ком я скажу тебе». 

Он снял с себя одежды. Почему? Потому что это незаконно! Теперь он нарушает закон, который сам же 

создал. Это похоже на что-то? Это похоже на всех политиков, которые нарушают законы, как губернатор 

Вулф, который нарушил закон штата Пенсильвания как несущественный, как будто весь мир не имеет 

значения, и только работа правительства существенна. Он возглавляет мебельный бизнес. Все 

предприятия должны были быть закрыты, но Вулф, наш губернатор… Все предприятия, включая церкви 

в Пенсильвании должны были быть закрыты, но магазин губернатора Вулфа в порядке! Там нет 

коронавируса! Как только туда попадает корона-вирус, он погибает, соприкасаясь с поверхностью мебели, 

помазанной тиковым маслом! Вирус не может распространяться! 

Вот в чём проблема системы 666 антихриста. Поэтому Царство не является правительством хищников. 

Это децентрализованное правительство людей, которые стали царями и священниками, со-наследниками 

Христу (Рим.8:17). Система антихриста 666 централизована. Вы можете взять любое царство мира, когда 

они в правительстве централизуют систему антихриста 666, оно становится коммунистическим Китаем. 

Заметьте, что из-за всего этого процесса локдаунов, разрушения экономики, разрушения Запада, сейчас 

весь мир превратился в Китай! Вы знаете, что сейчас Китай открыл все свои бизнесы, все предприятия, 

заводы, компании, но мы все должны быть закрыты. Две недели назад Билл Гейтс в новостях заявил, что 

мы будем в таком состоянии еще 10 лет! А пару дней назад он сказал, что это навсегда! Мы можем показать 

вам видеозаписи! Потому что они не хотят, чтобы этот локдаун закончился. Сейчас в Соединённом 

Королевстве Борис Джонсон объявил локдаун второй волны. Это всё сделано таким образом, чтобы все в 

мире обеднели и поклонились классу суперхищников, классу хищников. Билл Гейтс, неизбранное 

официальное лицо, никогда не был врачом, не является врачом, не является вирусологом, очень 

рассердился, потому что плохой мальчик господин президент Трамп создал лекарство, приняв которое ему 

стало лучше за три дня и сказал, что раздаст его бесплатно людям, если они того пожелают. Он не будет 

насильно ставить прививки, а Билл Гейтс рассердился на это, потому что он показал миру, что ему, 70-

летнему дедушке, стало лучше за три дня. Помните, они говорили, что если вы – старик с сопутствующими 

заболеваниями и т.д., то это – смертный приговор. 

Президенту Трампу 70 лет, он заразился коронавирусом, а через три дня был на ногах, продолжая 

предвыборную кампанию, бегая как молодой 20-летний человек. Вчера он посетил Пенсильванию в 4 

разных местах. Этот человек невероятен! Дух Божий течёт через него. А они гарантировали, что если вам 

70 лет, если у вас есть сопутствующие заболевания, то ваш шанс на выживание нулевой! Вас заклеймят 

как безнравственного, злого человека, если вы не запретесь в комнате и не наденете маску, даже если 

вокруг никого нет. Вы – человек зла. Вы не просто не согласны с политикой, а вы – злой, безнравственный 

человек. Вас проклянут за то, что вы не хотите надевать маски и не хотите сидеть закрытыми в тюремных 

клетках. Вы говорите о китайском коммунистическом локдауне по всему миру! Мы в прямом смысле 

живем сейчас в Китае! Как могут открыться магазины людей, маленькие рынки фермеров? Даже рынки на 

открытом воздухе, где много кислорода, много солнца, которое убивает вирусы, не могут открыться! Но 

огромный Wallmart, в котором 90% товаров из Китая может быть открыт! С таким успехом мы можем 

закупаться и в Пекине! Или Шанхае! Нас заставляют сейчас покупать китайское! Извините, но не они ли 
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распространили эту опасность, убив около 2 миллионов человек?! Но конечно, «нет, нет, это не китайцы. 

Не будьте этноцентричны. Это президент Трамп! Его ужасная реакция послужила тому, что мир находится 

в развале». Алло! Не он создавал вирус, не он распространял его по воздуху. Он даже заразился им, и ему 

стало лучше. И он создал лекарство, которое собирается раздавать бесплатно, если люди захотят этого, и 

он никого не будет заставлять. 

Билл Гейтс рвет и мечет. Он так рассердился. Потому что семья Билла Гейтса вовлечена в Planned 

Parenthood, его отец был главой Planned Parenthood, организации, которая была основана сторонницей 

расистской евгеники Маргарет Сэнгер, которая убила 54% темнокожего населения, 70 миллионов человек, 

начиная с 1973 года. И впервые в истории у нас есть шанс благодаря президенту Трампу отменить этот 

сатанинский закон, который позволяет законно убивать младенцев. Впервые с 1973 года мы можем 

отменить этот закон! С каких пор стало странным говорить: «Эй, не убивайте детей!»? С каких пор это 

стало плохим? Вы понимаете, о чём я? Эти люди наполнены духом антихриста и сатаны, и они жаждут 

власти. Потому что они не видят любовь Бога, не понимают Его волю, они не стремятся потерять себя 

ради Него. Они стремятся к власти, к деньгами, похоти. Посмотрите на Хантера Байдена. Абсолютно 

презренный, злой, демонический преступник, едет в Китай, в Украину, в Казахстан, в Россию; заключал 

сделки, когда его отец был вице-президентом. Сейчас его поймали со всеми этими емейлами и т.д. 

Технологические гиганты его покрывают, тогда как Джо Байден вышел и сказал: «Мой сын – 

нравственный человек». Вы шутите? Какого рода у вас нравственность? Сумасшедший Байден-шмайден. 

У него нравственность дьявола, сатана во плоти. 

И все эти люди – просто шелуха. Они – дом духа сатаны, культуры сатаны, которая стремится уничтожать 

невинных, нерожденных, потому что те станут величественнее их, стремится уничтожить добро, 

потенциал, то, что создано по образу Бога. Они – паразиты. Они слабы. Они инфантильны. Они жалки. 

Они не могут позволить обычным людям стать лучше них, потому что это разрушит их повествование о 

том, насколько они величественны, какие они супермены и суперженщины. Это всё исчадие ада и от 

сатаны. Мы – свидетели этой битвы. 

И вы можете видеть тот же дух, который овладел царём Саулом. Все законы, что он создал, сам же 

нарушает. Поэтому в Царстве Божьем согласно его Конституции – 10% законов исчезает каждый год. Есть 

конец всякого закона, который прошёл в конгрессе, потому что эти политики не могут остановиться 

создавать законы, которые сами нарушают. Но если вы – обычный гражданин, ведёте машину, превышая 

скорость на 5 миль – вы «плохой человек, вы – опасность для общества, вы должны отправиться в тюрьму, 

вы должны заплатить штраф и быть счастливы этим». Вы должны благодарить их за самый славный стиль 

жизнь аля «1984» – постоянный надзор, постоянное наблюдение, всё под контролем. Можете себе 

представить таких сумасшедших жалобщиц, которые ходят по улицам, чтобы издеваться над молодыми 

азиатскими детьми, заявляющими: «Эй, я не согласен с вами, я хочу голосовать за президента Трампа». 

Они придут к вам и будут издеваться над юными девушками, потому что они привыкли, что дети, 

получившие образование в государственных школах, приходят к ним и говорят: «Да, господин!», 

подчиняются властям, пропаганде, официальной точке зрения. 

Вы можете видеть, что царь Саул изменился. Он отошёл от культуры Царства. И поэтому в Царстве 

Божьем, Бог правит не железным кулаком, а жезлом железным. Но у его со-наследников также есть 

железные жезлы, что показывает децентрализованную природу страны. Даже царь в Царстве Божьем не 

правит как тиран. Потому что в Библии сказано «Иисус Христос вчера и сегодня и вовеки Тот же». Он – 

Бог, который дал людям свободную волю, свободу. Он – Бог, давший это. Мы не можем забыть это. Алло! 

Построив своё Царство, он не может стать Кастро или Ким Чен Ыном, потому что в Библии сказано, что 

он вовеки тот же. 

Страна, где почитается свободная воля, царство, где люди, граждане являются милицией и полицией. И 

это очень страшная вещь, о которой говорит Библия в Откровении – верующие станут судьями стран. В 

социалистических клубах, в школах по пропаганде социализма нас учили – «Вы не можете править, вы не 

должны думать, что вы можете править. Вы должны подчиняться приказам государства». И они будут 

приводить цитату из 13 главы Послания к Римлянам, где сказано, что всякая власть от Бога. Но если это 

так, то значит Он создал Конституцию США, в которой сказано, что любой политик – слуга, а не господин. 

Но заметьте, как социализм закрадывается за амвон, в школы, везде, и теперь 13 глава Послания к 
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Римлянам означает, что вы должны подчиняться чиновникам правительства, в отличие от отцов-

основателей, которые выступали против чиновников Британии, и говорили: «Вы не правы, мы не будем 

платить налоги, мы не будем разоружаться». В отличие от чиновников правительства, которые вышли из 

Северной Кореи и Китая, с которыми эти прекрасные парни сражались. Были ли чиновники правительства 

назначены Богом? Вы видите, как 13 глава Послания к Римлянам… Ух! Не будьте введены в заблуждение 

13 главой Послания к Римлянам и тем, что люди говорят, что она дает власть правительству. 

Бог не сделал правительство Своими наследниками и преемниками. Кого Он сделал Своими наследниками 

и преемниками? Кому Он дал 3 Благословения – плодитесь, размножайтесь и наполняйте землю? Он не 

давал их тем, кто должен был править над Адамом и Евой. Он не давал их Люциферу, сатане, ангелам, 

Святому Духу. Он дал их Адаму и Еве. Почему? Своим детям. Потому что Бог – не Бог власти, Он не 

ослеплён властью. Он всемогущий, но Он не ослеплён властью, Он не жаждет её, Он не живёт ради власти. 

Бог живет ради любви. Ложь архангела, зверя антихриста 666 в государстве социальной помощи, 

(существует для того) чтобы промыть мозги населению, чтобы вы избавились от вашего мужа и любили 

правительство. И правительство станет суррогатным отцом, воспитает ваших детей в государственных 

программах, и все у вас будет «хорошо». Это опустошило сообщества меньшинств в этой стране за 

последние 60 с лишним лет. Это работа архангела. Это не укрепляет положение отца в доме, не укрепляет 

узы мужа и жены, родителей и детей, когда родители становятся также и учителями, а дети уважают 

родителей как своих учителей. Куда это делось в Америке? Мы поклоняемся государственным учителям, 

но плюём на своих матерей и отцов, особенно отцов. Чтобы получить пособие, вы должны развестись со 

своим мужем. После того, как был принят этот закон, уровень разводов резко повысился, интересно, не 

так ли? Это смешно! Смешно, как это сработало. 

В этой культуре вы не создадите сильные семьи, основанные на Боге, которые могут выступать против зла 

и тирании, против антихристовых зверей, против Билла Гейтса и этих безумных психов, как Байден. Это 

не так. Это предназначено для ослабления христианских семей, христианских браков, ослабления уз мужа 

и жены, родителей и детей. И Платон уже писал об этом за сотни лет до пришествия Христа, когда говорил 

о своей республике, о подобии социалистической страны, когда дети будут принадлежать государству. 

Родители должны будут отдать своих детей. Эти идеи не новы. Есть только новые разносчики этой 

демонической системы, желающие, чтобы молодежь поверила в это. Это древние, старые идеи. Молодежь 

стремится к новому, к лучшему. Идеи же социализма стары, противны, они зашифрованы. Они древние. 

Они не новы, они стары. И это же происходит здесь с Саулом. Он здесь находится у своей кончины. 

«Но женщина отвечала ему: ты знаешь, что сделал Саул, как выгнал он из страны волшебников и 

гадателей; для чего же ты расставляешь сеть душе моей на погибель мне?» 

Она как бы говорит: «Эй, это что, операция под прикрытием? Вы шутите? Мне сейчас запрещено быть 

медиумом в этой стране!» Переодетый Саул говорит: «Пожалуйста, вызови духа». А женщина сказала: 

«Это операция под прикрытием? Вы из ФБР? Кто вы такие? Кто вас направил?» Даже она подумала: «Что 

здесь происходит?» Она беспокоилась о том, что с ней может что-то произойти. Смотрите, «…для чего же 

ты расставляешь сеть душе моей на погибель мне?» Она беспокоится о том, что может умереть. «Меня 

поймают, и убьют за это». 

«И поклялся ей Саул Господом, говоря: жив Господь! Не будет тебе беды за это дело». 

Посмотрите. Кому он поклялся именем Господа? Колдунье, ведьме! Это последний раз, когда он клялся 

именем Господа. Посмотрите, насколько он пал в своих отношениях с Богом! Сейчас он клянётся именем 

Господа сатанисту или проводнику демонов. Настолько далеко он зашел. Настолько он отдалился от Бога. 

«Тогда женщина спросила: кого же вывести тебе? И отвечал он: Самуила выведи мне». 

Самуила! Слушался ли он Самуила, когда тот был жив? Он постоянно преследовал Самуила! И сейчас 

вдруг, когда Самуил умер, он захотел поговорить с ним. Смешно! Когда Самуил был жив, он постоянно 

преследовал его, а теперь, когда тот умер – «О, Боже!» Это показывает природу духовного вакуума, 

который произошел в Израиле под правлением Саула. Он потерял все связи с Богом, все узы, всю 

видимость отношений с Богом. И теперь он зондирует тьму, он блуждает во тьме. Бог теперь молчит, 

потому что он вообще не слушался Бога в течение своей жизни. Он преследовал своего пророка, а теперь, 
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когда тот умер, он хочет вернуть его и спрашивает: «Скажи мне, что делать?» Читать Писание очень 

увлекательно! Слово Божье увлекательно! В нём заключена сила. 

«И увидела женщина Самуила, и громко вскрикнула; и обратилась женщина к Саулу, говоря: зачем ты 

обманул меня? ты — Саул. И сказал ей царь: не бойся; что ты видишь? И отвечала женщина: вижу как 

бы бога, выходящего из земли. Какой он видом? — спросил у нее Саул. Она сказала: выходит из земли муж 

престарелый, одетый в длинную одежду. Тогда узнал Саул, что это Самуил, и пал лицом на землю и 

поклонился». 

Смотрите, что здесь происходит. Она сказала: «Я видела как бы бога, выходящего из земли». И она 

использует множественное число – «боги». Потому что в языческой традиции существует политеизм. Она 

видит этого парня, и как бы: «Ух ты, я вижу парня в длинной одежде». А он – «Это, наверно, Самуил!» 

Почему? Почему она так удивилась? Потому что она привыкла вызывать демонов, а не пророков Бога. Она 

в шоке! Потому что она увидела нечто другое – «Кто этот парень?! Я привыкла вызывать демонов и духов, 

которые обманывают. Что это за человек?» И Саул понял, что это Самуил. Он пал лицом на землю. 

«И сказал Самуил Саулу: для чего ты тревожишь меня, чтобы я вышел? И отвечал Саул: тяжело мне 

очень; Филистимляне воюют против меня, а Бог отступил от меня и более не отвечает мне ни чрез 

пророков, ни во сне; потому я вызвал тебя, чтобы ты научил меня, что мне делать». 

«Что мне делать? Филистимляне сейчас вторглись в страну, они собираются убить меня. Я не слушался 

Бога всю свою жизнь, не слушался помазанного наследника Давида. Я не слушался тебя, Самуил, когда 

ты был здесь. И теперь, когда ты мёртв, я хочу поговорить с тобой, получить от тебя совет». Но его совет 

не приятен. Бог позволил это. Это не говорит о том, что эта гадалка смогла вызвать его. Здесь не имеется 

в виду то, что эта гадалка, шаманка обладала силой вызвать Самуила. Бог направил Самуила, чтобы тот 

передал послание Давиду. Да, это произошло необычным способом. Мы не часто видим в Писании этот 

необычный, нестандартный способ. Но снова говорю, это не гадалка, не колдунья, не ведьма вызвала его. 

Это подчеркивает то, что Саул верил только в это, поэтому он пришёл туда. Поэтому Бог использовал это, 

чтобы передать ему послание, потому что не было другого способа. В конце концов он показал, что он 

верит колдунам больше, чем Богу. После того, как Бог хранил молчание, он сказал: «Приведите ко мне 

колдунью, я хочу её послушать». 

«И сказал Самуил: для чего же ты спрашиваешь меня, когда Господь отступил от тебя и сделался врагом 

твоим? Это слова Самуила. «Ты стал врагом Бога. Ты не служишь Богу, ты – Его враг. 

«Так как ты не послушал гласа Господня и не выполнил ярости гнева Его на Амалика, то Господь и делает 

это над тобою ныне». 

«Ты не выполнил ярости гнева Бога на Амалика, амалекитян, которые насилуют детей, проводят аборты 

после родов, занимаются храмовой проституцией. Это знакомо, не так ли? Проводят детей через огонь. 

Педофилия, браки геев считались там обычным делом. А Саул сказал: «Я буду хорошо относиться к ним, 

но не буду слушаться ни Самуила, ни Бога». Но Бог хотел использовать Саула, чтобы исполнить ярость 

гнева Бога, чтобы уничтожить эту культуру, чтобы детей не убивали. Также мы знаем о царе Сауле, что, 

когда он всё-таки уничтожил врагов, он ограбил их, изнасиловал женщин, он разрешил своей армии пойти 

туда и насиловать женщин, хотя Бог дал заповедь не делать этого. 

Впервые в древней истории, когда армия, так как она была иудео-христианской, ещё не христианской, но 

вы понимаете, что я имею в виду… 5 книг Моисея, верность Богу Иегове, дали им этику войны, которая 

так отличалась от остального древнего мира, будь то амалекитяне или любые другие племена. Стандарт 

войны заключался в следующем – идёшь, уничтожаешь, насилуешь, грабишь, чтобы разрушить и 

деморализовать врага. Это так у китайцев? Стандартная процедура. Все атеистические и языческие 

культуры поступали так – приносили страх тем, кого завоёвывали. И лидеры позволяли это. Чингисхан 

был знаменит тем, что после того, как завоёвывал племя, насиловал женщин, делал их жёнами. Ислам 

очень известен тем же. Шли завоевывать, и когда завоёвывали – позволялось брать в рабство секс-рабынь, 

в дополнение к ваших 4 жёнам. Также был разрешён безлимитный развод, то есть безлимитное количество 

женщин. И также их пророк женился на 6-летнем ребёнке, то есть педофилия была узаконена! Я не говорю 

о том, что насиловались и убивались подростки, нет, мы говорим о детях. Детей насиловали, грабили, 

расхищали. Они не скажут вам об этом в государственных школах на уроках истории! Такова была 

стандартная процедура в древнем мире во время войны. 
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Но у иудеев была иная этика, потому что у них был другой Бог, который выступал против 

гомосексуализма, который впервые сказал: «Вы не можете убивать детей в этих безумных ритуалах. Вы 

не можете делать аборты». Он осудил и запретил эти деяния. За это полагалась смертная казнь. Он также 

запретил расовое рабство. Об этом написано в Исходе, глава 20. Там написано, что вам не позволяется 

похищать кого-либо. Потому что если вы похитите кого-либо, вас приговорят к смерти. Здесь говорится о 

совершенно иной этике войны. Израильтяне не могли пойти и уничтожить врага, и затем насиловать, 

грабить и расхищать, чтобы доставить удовольствие своему войску, и чтобы вознаградить его за сражение. 

Они должны были воспитать войска, которые обладали духовной и нравственной целью, которая 

превосходила занятие сексом и накопление денег, которые имели идею сохранения прав человека, 

сохранения человеческой этики и возможность даровать им дары Бога, защиту невинных, нерожденных, 

брак и т.д. 

Но вы можете видеть, что царям Божьего родословия также предписывалось «выполнить ярость гнева 

Господня» на врагов. Они должны были так поступить. Если они этого не делали, нация была бы проклята. 

Саул делал это по отношению к другим племенам, он насиловал, грабил, расхищал. Бог начал разрушать 

его. Ему было сказано завоевать амалекитян, он этого не сделал. 

Вы видите, как мы забыли об этих царях-воинах и о Божьих указаниях о том, чтобы противостоять злу. 

Это слишком тяжело. Это тяжесть на наших плечах, потому что как сказано в Откровении 1:5 мы, как цари 

и священники Царства Божьего, должны выступать против зла. Мы не должны перекладывать это на кого-

то другого. Мы сами должны хотеть выступить против зла в законе Poimaino. Poimaino означает «пасти». 

Как цари и священники, мы не должны передавать эту обязанность другим. Потому что мы не выполняем 

ни своих царских, ни священнических обязанностей. Вы знали о том, что сделали левиты, после того, как 

Моисей спустился с горы? В то время когда люди занимались сексом, оргиями, поклонялись золотому 

тельцу. Что сделали священники Израиля? Сколько человек они убили? 3000 человек было обезглавлено. 

Догадайтесь, кто это сделал? Священники! Бог заставил священников сделать это! Не воинов племени, а 

священников! Но это удобным образом убрали из наших учебников. Царь и священник должен выполнить 

свою ответственность не ради своего признания, а ради страны и ради Бога, ради Божьей воли, которая 

величественнее его самого. Но мы не видим это у царя Саула. 

«Так как ты не послушал гласа Господня и не выполнил ярости гнева Его на Амалика, то Господь и делает 

это над тобою ныне. И предаст Господь Израиля вместе с тобою в руки Филистимлян: завтра ты и 

сыны твои будете со мною, и стан Израильский предаст Господь в руки Филистимлян». 

Завтра ты умрешь. «Но это низко! Это так подло! Этот библейский Бог – сатанинский мазохист! Такой 

обидчивый!» Я знаю, Он сказал правду – «ты умрешь завтра». «И стан Израильский предаст Господь в 

руки Филистимлян» – ох, всех израильтян! Потому что они не послушались Бога, они не научили своих 

солдат быть сильными, но набожными. Они позволили своим солдатам насиловать, грабить, расхищать. А 

в некоторых случаях – не нападать на врагов, на которых надо было напасть. И что произошло? Все 

израильтяне будут взяты и филистимляне принесут насилие, грабеж, расхищение на Израиль. Ух ты! 

Господи помилуй! Это серьезно! Наступили серьезные последствия. 

Когда Тело Христово, народ Божий не выступает против зла и не становится руками Бога, чтобы 

накормить мир, наступят не просто серьезные последствия. Миллионы людей находятся под владычеством 

коммунистического Китая и геноцидальных маньяков, которые берут органы у тысяч, десятков тысяч 

последователей Фалуньгун и христиан, верующих в Библию. Мы становимся более злыми, уступая этому, 

позволяя такому злу править нами, мы сами становимся детьми зла! И даже если мы прикидываемся, что 

ходим в церковь, мы медленно становимся культурными сатанистами и не служим Богу. Как те 

израильтяне, которые выполняли все священнические обязанности, думая, что служат Богу, но они 

становились врагами Бога, как Он сказал: «Ты стал моим врагом, Саул. Твоя нация стала моим врагом». 

«Тогда Саул вдруг пал всем телом своим на землю, ибо сильно испугался слов Самуила; притом и силы не 

стало в нем, ибо он не ел хлеба весь тот день и всю ночь. И подошла женщина та к Саулу, и увидела, что 

он очень испугался, и сказала: вот, раба твоя послушалась голоса твоего и подвергала жизнь свою 

опасности и исполнила приказание, которое ты дал мне». 

Она надеялась… Когда она поняла, что это царь Саул, она подумала: «О, Боже мой! Я смогу получить 

много власти от этого человека». А затем появился Самуил, а не обычный демонический дух, и она не 

смогла контролировать Самуила. Она, возможно, собиралась сказать Саулу: «Эй, ты станешь великим. 
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Просто разреши заниматься колдовством, разреши вернуться всем колдунам и тогда ты получишь великое 

благословение». Возможно, она хотела это сказать. Но Бог направил Самуила, чтобы он сказал: «Ты 

будешь разрушен, ты умрешь завтра». И она сказала: «О, Боже мой» Теперь она хочет сказать: «Эй, 

Самуил, не беспокойся!» Она пытается ободрить его. Он испугался, упал духом, а она обращается к нему. 

Вы видите, как отличается её сердце от Божьего? Она никогда бы не смогла вызвать Самуила. Бог направил 

его, чтобы тот сказал ему правду. Это подобно тому, как когда Трамп говорит правду: «Ты сказал, что не 

хочешь запретить добычу сланцевого газа?», а Байден: «Я хочу запретить! Упс! Что я сказал?» А Трамп в 

сторону: «У, это сильно! Сильно! Вы слышали, что он сказал? Он сказал, что хочет запретить добычу 

сланца!» Теперь она обращается к Саулу. «Не беспокойся! Я здесь!», притворяясь, что это она вызвала 

Самуила. Бог принес ему плохую весть. 

«…теперь прошу, послушайся и ты голоса рабы твоей: я предложу тебе кусок хлеба, поешь, и будет в 

тебе крепость, когда пойдешь в путь». 

Заметьте сейчас она пришла и что он должен делать? Как поступить разумно? Если Бог дал такого рода 

послание через Самуила – «ты умрешь завтра, тебя убьют филистимляне». Можно сказать: «Я сожалею». 

Можно сказать: «Прости, Бог. Я раскаиваюсь. Если такова моя судьба, я приму её, но я ужасно 

раскаиваюсь, что не был послушен». Это был бы хороший поступок, ответственный. Хорошо было бы, 

если бы Саул поступил так. Но он не знал. Нет! Он ждал колдунью, чтобы та утешила его. И как она 

утешила его? С помощью хлеба. Она дала ему еду «гормона удовольствия», но Иисус сказал: «Не хлебом 

единым жив человек». Потому что мы, люди, не животные. Мы – дети Бога, созданы по Его образу. Это 

означает, что мы не живём одним хлебом. Мы живем ради высшей цели, которая заключена в нашем духе, 

которая призывает нас к воле Божьей. Мы живём не ради хлеба. 

Если система антихриста делает из нас существ, которые живут только ради хлеба, то мы станем 

животными, зверями, слоняющимися по земле. Этому нас учат с 5-летнего возраста, говоря, что мы – 

австралопитеки, что мы – приматы. Они учат нас тому, что мы – звери. И они говорят: «Будьте зверями, 

идите в колледжи, промывайте мозги, залезайте в невероятный долг, занимайтесь оргиями каждые 

выходные и всё будет хорошо!» Вы учитесь здесь великой «нравственности». Они превращают нас в 

зверей, программируют людей, чтобы они стали зверями. И когда люди уступают злым, тогда они 

удивляются «Почему он так поступил?» Но они превратили вас в зверей. Они заставили нас стремиться 

только к хлебу. Этим сатана старался искусить Иисуса во время 40 дней поста. Он сказал: «Преврати эти 

камни в хлеба». Но Христос сказал: «Не хлебом единым жив человек. Я не слуга своему урчащему животу. 

Я подчиняюсь более высокому порядку и большей силе, а не урчащему животу. Я не живу только ради 

хлеба». Иисус постился 40 дней. Он специально показал: «Посмотрите, я голоден 40 дней, но у меня в 

голове всё ещё есть воля Бога, я всё ещё выполняю волю своего Отца, я не делаю это как в Рамадан, когда 

я могу поесть ночью, и притвориться, что я постился днём». Это не Библейский пост. По Библии вам не 

разрешено есть в течение всех суток. Мусульманский пост – это не пост, это не принятие пищи в светлое 

время суток, а когда наступает ночь – обжираться всю ночь. Это не пост! Пост – это контроль над телом, 

чтобы не есть ради высшей цели. 

Видите, как она его искушала: «Съешь этот хлеб со мной, я утешу тебя. Хлеб утешит тебя. Не Божье сердце 

утешит тебя, не раскаяние перед Богом утешит тебя. Тебя не утешат извинения в соответствии с грехами. 

Поешь хлеба с маслом! И если ты поцелуешь мои ступни, я брошу тебе лапшу и тефтели». Перестаньте! 

Это не человек Бога! Это не царь Бога! 

«Но он отказался и сказал: не буду есть. И стали уговаривать его слуги его, а также и женщина; и он 

послушался голоса их, и встал с земли и сел на ложе. У женщины же был в доме откормленный теленок, 

и она поспешила заколоть его и, взяв муки, замесила и испекла опресноки, и предложила Саулу и слугам 

его, и они поели, и встали, и ушли в ту же ночь». 

Что он сказал своими действиями? Он сказал: «Я не буду служить Богу. Вы знаете, чему я буду служить? 

Бефстроганов. Я буду служить лазанье». Или для японцев – мисо рамен, а для корейцев – пулькоги и 

кальби с небольшим количеством кимчи сбоку. Теперь вы думаете: «Почему пастор так долго выступает? 

Я хочу кушать!» Но он сказал: «Не хлебом единым жив человек, но всяким словом, исходящим от Бога». 

Вот как мы живём. Мы живем духовным питанием, которое превосходит физическое. Аллилуйя! Бог есть 

добро! 
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Это духовная битва, но также и физическая. Руки и ноги должны двигаться, поэтому борьба за жизнь 

цивилизации, за жизнь мира важна. И народ Божий должен делать это. Если народ Божий будет просто 

уступать и сидеть на скамейке, стараясь быть политкорректным, не выступать против злых врагов, которые 

стараются принять педофилию как обычное дело, привнести блуд, наркотики, китайских коммунистов, 

чтобы править вами, следить за вами при помощи техно-гигантов и посадить вас на постоянный локдаун, 

что может быть хуже этого? Когда американские патриоты выступят против этого? «О, я просто подожду, 

как только они что-то сделают, то я присоединюсь!» Сколько вы ждали? Вы ждали так долго! Сейчас вы, 

по сути, живете в Китае! «Я не хочу обижать людей». Но посмотрите, что стало с Саулом! Он не хотел 

обижать амалекитян. Он не хотел выступать против них. Поэтому мы молимся в это важное время в 

истории, чтобы народ Божий, Тело Христово мог быть сильным, как сказано в Послании к Ефесянам, 6: 

«Облекитесь во всеоружие Бога». Давайте помолимся. 

Отец, мы благодарим Тебя за этот день, за это Слово, которым Ты благословил нас сегодня. Мы 

благодарим Тебя за изучение Слова, которое даёт нам духовную силу, ибо не хлебом единым мы живы, но 

каждым словом, исходящим из уст Бога. Мы благодарим Тебя за силу, заключенную в Твоём Слове, 

которая питает наш дух, которая помогает рекам живой воды исходить из нашей утробы. Ты наполняешь 

нас водами жизни. Ты – хлеб жизни. Мы не стремимся просто к хлебу черствости и хлебу физическому. 

Мы ищем хлеб жизни, то есть Тебя. Бог, мы просим, чтобы Ты был с каждым человеком в Теле Христовом, 

чтобы мы были отважными, как солдаты в корейской войне, как брат Снайдер и все другие ветераны, 

которые выступали во всех войнах против зла и четырех всадников апокалипсиса. 

Мы благодарим Тебя за то, что Ты раскрываешь глаза многих людей в Америке, которые понимают свою 

крайне важную ответственность перед миром, потому что, если Америка потерпит неудачу, весь мир падёт 

перед самой злой, сатанинской педофилической организацией мира, которая охотится на наших детей и 

внуков. Мы должны выступать против этого сейчас. Потому что завтра будет слишком поздно. Бог, мы 

просим наполнить нас Святым Духом, Твоей силой не для того, чтобы мы поклонялись силе, а для того, 

чтобы мы могли возвращать любовь Тебе. 

Мы благодарим Тебя за благодать, за любовь, что Ты изливаешь каждый день и каждый час, и мы получаем 

это дыхание жизни. Пусть каждый мужчина, женщина и ребенок здесь не будет наполнен и исполнен духа 

страха, поскольку Ты сказал в Своем Слове, что Ты даешь нам «духа не боязни, но силы и любви и 

целомудрия». Мы не рабы страха и греха. Но мы воскресли, мы воссозданы по Твоему образу, наполнены 

помазанием и крещением Святого Духа, чтобы выступать против зла, злой сатанинской культуры и 

цивилизации, которая хочет доминировать в этом мире. Пусть мы поймем контекст борьбы, в которой мы 

пребываем сейчас. Пусть наши глаза будут открыты к врагу и пусть мы будем выступать в праведности, в 

вере, в истине, в святости против этого. 

Мы благодарим Тебя, Бог, за Твоё Слово, и учение, и за излитие Святого Духа. Мы приносим хвалу, славу 

и честь. Мы находимся здесь со всеми царями и царицами, священниками Царства Божьего. Мы приносим 

этот отчёт от своего имени и молимся в Твоё драгоценное имя. Аминь. Аминь. Аджу. 

 

Часть проповеди от 22 ноября 2020 года. 

22 ноября 2020 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

В христианской культуре говорится: «Не прелюбодействуйте». Прелюбодеяние не позволяет унаследовать 

Царство Божье, поэтому вы не должны встречаться, вступать в отношения до брака. Мы должны 

воздерживаться. И затем сексуальность должна расцвести в браке, потому что есть только одно место, где 

она может расцвести. Всё, что находится вне этого – становится сатанинским. Но если вы посмотрите на 

американское христианство, на западное христианство, вы увидите, что оно ослабло по всему миру и все 

они вовлечены в прелюбодеяние. Нет почти ни одной церкви, которая учит воздержанию до брака, что 

было основополагающим нравственным поведением на протяжении всей истории христианства, которое 
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отделилось от древнего мира, от культуры свободного секса, похоти, гомосексуализма, трансгендерства и 

т.д. 

В 22 главе книги Второзакония сказано, что мужчина не должен надевать женскую одежду. Это грех и Бог 

ненавидит это. Вы знали об этом? Всё это Бог видел, скажем так. Бог всё это видел. Мы можем думать, что 

это безумно, всё это подчеркнуто вызывающе – истории «Drug queens», которые ведут ваших детей к 

осуждённым педофилам, надев женские одежды, в костюмах, в макияже. Это безумие! И предполагается, 

что вы должны хорошо к этому относиться, тогда как они извиваются на полу, показывают стрип-танцы, 

когда ваши дети сидят рядом. Это безумие! Звучит безумно, но это правда. Это сейчас происходит в США. 

Такова культура сатаны. Брак обесчещен. 

Над браком смеются. Брак – это шутка. Есть люди, которые хотят найти новое определение браку, и не 

только с точки зрения гомосексуализма. Речь идет о многожёнстве партнеров, об обмене партнерами. 

Безумие! Полное безумие. И если вы можете сделать население таким безнравственным, то как они будут 

сражаться против зла? Они сами представляют зло. Поэтому социал-коммунисты, политические сатанисты 

всегда хотят понизить нравственность населения, потому что если вы сделаете их злыми, 

безнравственными…  В Америке одна треть женщин убивала своих детей. Одна из трёх женщин, что вы 

встречаете делала аборт. Это невероятно. Вы не просто убиваете кого-то, это ваш ребенок! Вы убили самих 

себя, генетическое производство вас самих. 

Если есть культура, которая настолько деградировала, и это принимается как должное, то такая культура 

подвержена любому влиянию! Любому плохому влиянию. У них не будет основы противостоять ничему 

злому. Поэтому брак так силён, если он заключён по-божески, когда он основан на Боге, когда он является 

настоящим представительством Божьего Завета на земле, когда он выступает против зла, против людской 

похоти. В американской культуре мы дошли до того момента, когда нам всё равно, в случае если люди 

придерживаются иного образа жизни. «Нам всё равно, просто не трогайте меня». Но проблема в том, что 

они никогда не оставят вас в покое. Один греческий философ сказал, думаю это был Платон: «Вы можете 

не интересоваться политикой, но тогда политика заинтересуется вами, и она всегда вас будет 

преследовать». Американские христиане верят: «О, просто не трогайте меня, и всё будет хорошо». 

И мы продолжаем отправлять наших детей в общественные школы. «Я ходил в общественную школу в 60-

х, 70-х, 50-х годах. Я хочу, чтобы мои дети тоже туда ходили». Но сейчас общественные школы в прямом 

смысле превратились в лагеря по промывке мозгов! Они нападают на ваших детей в самых демонических, 

перевёрнутых злых формах и идеях, которые вы и представить себе не можете, заставляя их поверить – 

«Это не так плохо, ты знаешь, что плохо? Иисус плохой, Библия плоха, 10 Заповедей плохи. Нет, мы 

стараемся освободить тебя, дать тебе возможности, мы хотим, чтобы ты увидел мир, мы хотим раскрыть 

твои глаза. Может у твоих родителей и твоей церкви ограниченное мышление». Но мы понимаем и они, 

конечно, будут нанимать учителей-лесбиянок. В любой художественной школе, 90% учителей лесбиянки 

и гомосексуалисты. Наши дети воспитываются людьми, которые выступают против культуры 

христианской нравственности, которая является самой надежной культурой по защите частной 

собственности, свободных человеческих отношений, свободного рынка и экономического процветания. 

Но если вы хотите ослабить это, вы делаете общество безнравственным. Вы разрушаете его изнутри. И 

поэтому сейчас они пришли не с бомбами и самолетами, потому что это слишком очевидно. Они пришли 

изнутри. Они забрали наши университеты, школы, Голливуд, они забрали все учреждения власти, СМИ. 

СМИ в Америке самые дьявольские. Они забрали это изнутри. Они нападают на нас изнутри. Они оторвали 

нас от наших корней, от нашей связи с Богом. И эта связь с Богом крайне важна. 

Давайте поговорим о 1 главе Деяния Святых Апостолов. Я обещал вам, что мы доберемся до неё. Когда я 

начал говорить обо всей этой ситуации с Трампом… Это не только политическая борьба. Это борьба между 

добром и злом. Это не просто политика. Сражаются цивилизации. Они сталкиваются. Происходит 

столкновение цивилизаций. Давайте поговорим о том, что здесь происходит. Деяния Святых Апостолов, 

глава 1. Мы перепрыгиваем на стих 3. 
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«…которым и явил Себя живым, по страдании Своем, со многими верными доказательствами, в 

продолжение сорока дней являясь им и говоря о Царствии Божием. И, собрав их, Он повелел им: не 

отлучайтесь из Иерусалима, но ждите обещанного от Отца, о чем вы слышали от Меня, ибо Иоанн 

крестил водою, а вы, через несколько дней после сего, будете крещены Духом Святым. Посему они, 

сойдясь, спрашивали Его, говоря: не в сие ли время, Господи, восстановляешь Ты царство Израилю? Он 

же сказал им: не ваше дело знать времена или сроки, которые Отец положил в Своей власти, но вы 

примете силу, когда сойдет на вас Дух Святой; и будете Мне свидетелями в Иерусалиме и во всей Иудее 

и Самарии и даже до края земли. Сказав сие, Он поднялся в глазах их, и облако взяло Его из вида их». 

Я взял 1 главу не только потому, что это сильная Рема, но и потому, что всё начало христианства, вся 

отправная точка мира иудео-христианства заключается в том, что мы созданы Богом-Творцом, 

Архитектором вселенной, то есть разумным существом, существом, которое использует математику, 

архитектуру, чтобы создать эту невероятную вселенную, в которой мы живем. И мы также созданы этим 

божеством, этим Богом. И этот Бог – Бог любви; и Он дал нам свободную волю, свободу выбора между 

Богом и сатаной, добром и злом. 

Это удивительная начальная точка, потому что она отличается от отправной точки этих безумных людей 

на экономическом форуме Блумберга. Не такова их отправная точка. Не такова отправная точка китайской 

коммунистической партии. Китайская коммунистическая партия не верит в то, что вы созданы 

Архитектором вселенной. Китайская коммунистическая партия верит в то, что Бог – это мифология, и 

просто шутка. И конечно, здесь они соглашаются с Марксом, с его знаменитой цитатой «религия – опиум 

для народа», хотя на самом деле опиумом является правительство. Они хотят нападать на религии, на всё, 

что учит нравственности, нападать на любые системы, которые учат самодисциплине, усердной работе, 

честности, справедливости. Они просто хотят уничтожить всё это. Атеистическая китайская 

коммунистическая партия не верит в то, что у вас есть права человека. Они не верят в то, что у вас есть 

права, данные вам Творцом. 

И большинство молодых людей Америки наших дней также не верят в это, потому что им промыли мозги 

профессора-марксисты и левые, которые молча соглашаются с этой фантастической отправной точкой, 

которая заключается в том, что вы произошли из ниоткуда, и что мы – это пыль на летящей скале в 

огромном космосе. Какая неправдоподобная отправная точка! И в конечном итоге – «вы – потомки амёб, 

одноклеточных, микробов, приматов, орангутангов». Поэтому «просто примите факт, что вы – животные, 

примите этих более интеллектуальных особей, которые могут проводить опыты над вами». Почему бы и 

нет?! Они проводят опыты над орангутангами, шимпанзе, обезьянами, а мы лишь один из их подвидов, 

немного умнее и т.д. Почему бы и нет?! Почему бы не повторить эксперимент города Таскиги, при котором 

собственное правительство заражало афроамериканцев сифилисом. Это было в 40-х годах. Почему бы и 

нет?! Мы же все равно животные! 

Вы видите опасность этой философии? Эта отправная точка так опасна, так зла, обесчеловеченна, 

отвратительна. И, напротив, трансгуманисты говорят, что мы, люди, эволюционируем благодаря 

технологиям. С нанотехнологиями, которые придут, чтобы быстро залечить наши болезни, мы будем 

способны видеть интернет внутри своего сознания, сможем читать чужие мысли… Это ад на земле! 

Доверьтесь им – Рэймонду Курцвейлу и Клаусу Швабу, которые обещают вам, что никогда не будут 

использовать это во зло. Они вам обещают! Вам обещает Билл Гейтс, и другие психи из клуба Блумберга. 

Они обещают вам. Они просто хотят обложить вас налогами за выброс углерода, держать вас в маленьких 

камерах Северной Кореи. В конце концов, вы же просто вирусы и причиняете боль матери-земле. Отходы, 

превышающие норму. 

Подумайте о начальной точке этой философии. Она такая злая, по сути она зла и опасна для людей. Как 

только вы услышите, вы скажете: «О, Боже, не могу поверить в то, что кто-то в это верит!» Но супер-класс 

верит в это. Эксперт за экспертом выходят и говорят: «Климат меняется, климат меняется. Да». Эксперт 

за экспертом выходят и говорят: «Нам нужен ещё один локдаун. Доверьтесь нам, мы сделаем его на 14 

дней». Теперь говорят: «Нам нужно только 15 дней». Думаю, мы слышали об этом 9 месяцев назад. Мы 

слышали о 2 неделях, необходимых для того, чтобы удержать вирус китайских коммунистов. Мы слышали 

об этом 9 месяцев назад. И мы всё ещё на локдауне! Сейчас мы собрались здесь незаконно! Вы понимаете, 

насколько это безумно? И это в Америке! В Америке! Мы живем в каком-то кино! И сценарий очень 
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плохой, потому что вы бы никогда не поверили, если бы это было внутри какого-то научно-

фантастического фильма. Настолько всё безумно. 

Когда вы позволяете государству… И когда правительство учит в государственных школах поклоняться 

государству… Никто… Боже! Очень больно слушать это! Особенно нашей семье, которая вышла из 

Северной Кореи. Вы слышите это в Северной Корее, в Китае. Я слышал, что американские пасторы вышли 

и сказали: «Каждый государственный бюрократ, согласно Посланию к Римлянам, глава 13, послан Богом!» 

Вам лучше проповедовать об этом в Китае! Вы уверены, что ваша паства находится не в Северной Корее? 

Вы шутите? Если вы прочтете 13 главу Послания к Римлянам, там говорится, что каждый государственный 

служащий назначен Богом, потому что Бог назначает правительство, то тогда, если это так, американская 

Конституция должна быть самой сильной властью на земле, что означает, что каждый 

госслужащий       должен служить Конституции, они не должны пытаться стать выше Конституции. Там 

никогда не говорилось, что каждый госслужащий назначен Богом. Но это вы получаете в 

коммунистическом Китае, в Северной Корее, в санкционированных церквях Америки. Это нереально! 

Многие в этой стране бежали от этого через полмира, но это сейчас здесь! Нереально! 

Но локдаун никогда не закончится. Джо Байден обещает локдаун. Он выступает за другую, 

обесчеловеченную цивилизацию, которая считает вас вирусом, проблемой, разрушающей землю, 

истощающую грудь матери. Так они говорят. «Вы так жадны, вы так безнравственны, вы не платите налоги 

на выброс углерода, чтобы обогатить суперкласс, вы так безнравственны! Вы так злы и ужасны, так 

эгоистичны! Мы просто пытаемся спасти землю! Мы стараемся спасти белых медведей, мы стараемся 

спасти касаток, и также жучков. Неважно, если вы умрете, если вы будете разрушены. Неважно, если вам 

придется брать разрешение на то, чтобы разводить огонь в камине». Вы понимаете, насколько безумны 

эти люди? При Обаме они поднимали вопрос о том, чтобы запретить людям жечь дрова в каминах, потому 

что при этом происходит выброс углерода! Вы слышите? Вы понимаете, насколько это безумно? Это 

нереально, это похоже на жизнь в апокалиптическом будущем аду, что мы видели в фильмах. Конечно, 

Байден и левые хотят такой цивилизации, потому что она убьёт, задушит и абсолютно истребит средний 

класс, и она убьёт, разрушит любую возможность того, чтобы обычный человек освободился от этих 

любителей контроля. Поэтому они оживили свою идеологию, всю точку отсчёта, оживили духом самого 

сатаны. 

И мы должны сопротивляться этому. Мы должны абсолютно сопротивляться этому. Потому что это конец 

не только нашей цивилизации, нашего вида и т.д. Это конец человечества, которое мы знаем. Это 

позволяет сатане заключить человечество в тюрьму, подчинить его себе, тогда как Бог сказал Адаму и Еве, 

человечеству – плодитесь, размножайтесь, владычествуйте над землей. Они больше всего ненавидят 

идею… «Как вы посмели верить в то, что вы можете владычествовать над землей! Как вы посмели думать, 

что можете владеть куском богини Гая. Как вы посмели! Вам не позволено иметь частную собственность! 

Как вы смеете говорить, что она принадлежит вам!» Это секта сатанизма. И все эти люди… 

Билл Гейтс одет в розовый свитер: «Я просто хочу дать вам вакцину. Она ещё не прошла испытания. Индия 

и Танзания уже выгнали меня из своих стран, потому что я убил тысячи, десятки тысяч людей этими 

вакцинами, но просто доверяйте мне, потому что я в розовом свитере, и я говорю, размахивая руками, я 

очень мил, я вам не причиню вред, примите мою вакцину, я заработаю на этом триллионы долларов, не 

берите вакцину Трампа, она очень плохая». Уровень зла этих людей… Они охвачены ненавистью к 

человечеству. Они охвачены ненавистью к вам! И к вашей семье, к вашим потомкам. Потому что они 

думают, что вас быть не должно. Почему? Потому что они пронизаны духом Люцифера и сатаны. «Как вы 

смеете думать… Эта маленькая Библия, что вы читаете – отвратительная мифология, как этот стих из 2 

главы Псалмов, который говорит: «Проси у Меня, и дам народы в наследие Тебе и пределы земли во 

владение Тебе; Ты поразишь их жезлом железным; сокрушишь их, как сосуд горшечника»». От этого 

тошнит! Как вы смеете думать, что можете унаследовать весь мир! Он принадлежит нам! Мы, 

трансгуманисты, сольемся с технологиями и искусственным интеллектом, и мы станем новыми 

существами, эволюционируем подальше от вас. Вы – низменные орангутанги. Вы вымрете, а мы будем 

жить». 

Они жаждут безумного научно-фантастического апокалиптического будущего. Проблема церквей 

заключается в том, что они не вмешиваются в политику. Но всё движется при помощи политики. И если 
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они могут учить вас ереси библии Скофилда или ереси претрибулационизма и говорить всем христианам: 

«Нет, нет, нет, разве вы не видели фильм «Оставленные»? Разве вы не знаете, что когда придет Великая 

скорбь, вы просто вознесётесь, поэтому вам не надо сражаться! Всё равно Иисус скоро придёт! Не 

сражайтесь! Вы должны быть просто добрыми, мягкими. Пусть это наступит, значит быстрее придёт 

Иисус». Вы знали, что библия Скофилда была спонсирована группой Рокфеллера, и её навязали 

семинариям в начале 20 века? Аннотации и сноски, которые учат безумию претрибулационизма – что все 

будут восхищены, что мы не должны быть политически активны. Христиане были брошены в пасти львов 

потому что они были политически активны, потому что они противостояли тоталитарным силам и 

правительствам. Они всегда противостояли. Они действовали мирно, но противостояли. Они нарушали 

законы. Они организовывались, молились вместе в катакомбах. Но те создали голливудские фильмы, 

показывающие, что вы ведете машину, и вдруг вы вознесены, смотрите телевизор – и – вознесены. «Вам 

не нужно быть политически активными, вам не нужно выступать против зла». Хотя в Писании сказано: 

«Итак, покоритесь Богу; противостаньте диаволу, и убежит от вас». Противостаньте, противостаньте! 

«Нет, нет, не обращайте внимания, это просто означает, что вы в сердце своём не должны любить сатану». 

Интересно то, что во 2 главе Откровения сказано: «Кто побеждает и соблюдает дела Мои до конца, тому 

дам власть над язычниками, и будет пасти их жезлом железным; как сосуды глиняные, они сокрушатся, 

как и Я получил власть от Отца Моего». Если Тело Христово не включится в борьбу против наплыва зла, 

весь мир будет поглощён этим потоком зла, сатанизма. Это реальные вещи. Как вы сможете уничтожить 

людей, которые знают любовь Бога, и имеют внутри себя Святой Дух, имеют движущуюся силу внутри 

себя, огонь Святого Духа, из чрева их текут реки воды живой? Как вы остановите их от того, чтобы 

изменить общество? Они останавливают вас от того, чтобы вы принесли педофилию, трансгендеров, 

гомосексуализм, разрушение семей, убийство младенцев в утробе, убийство детей в отложенном аборте. 

Как вы можете остановить их от того, чтобы они прекратили внедрение этого зла вами? Вы можете сказать 

им: «Не беспокойтесь, Иисус скоро придёт, он возьмёт вас. Будет хуже, это да, но разве вы не смотрели 

серию передач на канале Дискавери «Оставленные»? Вы вознесётесь на Небеса, тогда как на земле будут 

бедствия и вопли. Вас вознесут, поэтому вам не надо думать о политике, о китайских коммунистах, 

которые убивают христиан на органы, потому что у них есть Библия. Вам не нужно думать об этом! Это 

всё параноидальные техники, которыми вас запугивают. Нет, нет! Вы должны позволить войти китайским 

коммунистам, джихадистам, как в Европе». Европа сейчас наполнена джихадистами, населением с 

совершенно иной цивилизацией. «Пусть они войдут! Пусть они все войдут!» Когда они снижают возраст 

вступления в брак до 10 лет или 5 лет – «Пусть! Иисус скоро придёт!» 

Вы понимаете? Вот как всё происходит! Христианских мужчин и христианские семьи кастрировали, 

отобрали их мужское начало. Это карикатура на мир, потому что только христианские мужчина и 

женщина, объединившись вместе с детьми могут выступить против адского будущего, которое 

проектируют эти безумные люди, когда они захватят полную власть над человечеством. Единственное, 

что может встать у них на пути – Христос и христианские семьи, христианские сообщества. Можем ли мы 

ослабить единственный буфер между полным тоталитаризмом, коммунизмом, социализмом – каким бы 

политическим термином вы его не назвали, политическим сатанизмом, должны ли мы убрать буфер, 

единственное, что противостоит на этой тонкой линии между полным контролем и свободой? Если вы это 

сделаете, то мир тяжко заплатит за это. 

Поэтому мы молимся, чтобы люди, которые исполнены Святым Духом, которые исполнены Божьим 

Духом, которые обладают философским началом, которые знают, что мы созданы по образу Бога, и имеем 

права, данные нам Творцом, которые знают, что мы не приматы, не орангутанги, мы не пыль, которая 

плывёт на скале, у нас есть цель, у нас есть миссия, мы должны защищать Царство… Бог хочет взрастить 

своих пастырей, лидеров, настоящих мужчин и женщин. Они хотят упразднить мужчин и женщин! 72 

пола! Вы не можете говорить «мужчина, женщина», эта фраза трансфобна – это верх безумия! Поэтому 

мы должны активизироваться. Мы должны выступить с президентом Трампом. Он может быть 

несовершенным, никто из нас не совершенен. Но он выступает против зла! Он выступает против 

абсолютного зла! Поэтому нам нужно молиться. Мы должны активизироваться. Мы ещё будем обсуждать 

о событии 12 декабря, которое будет в Вашингтоне, и как люди могут подготовиться к этому. 

SOS поднимайтесь на сцену. Давайте помолимся. 
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Отец, мы благодарим Тебя за этот день. Мы благодарим Тебя за возвращение нас к первой главе книги 

Деяния Святых Апостолов, где мы можем видеть, что люди созданы по Твоему образу. Эта начальная 

точка сама по себе меняет мир! Она отбирает власть у тоталитаристов, тиранов, коммунистов, диктаторов, 

и отдает её людям – мужчинам и женщинам. Только это откровение меняет весь мир. Само то, что мы 

можем называть Тебя Отцом, иметь отношения с Тобой, можем спастись от греха при помощи жертвы, 

принесённой Тобой, само то, что мы можем иметь личные отношения с Тобой, со Всемогущим Богом 

вселенной, Создателем, Архитектором, самым великим существом… Бог, мы благословлены. Мы хотим, 

чтобы весь мир получил это благословение. Мы хотим, чтобы вся мировая политика, конституции 

отражали это, потому что это нужно почитать. Эту реальность нужно почитать. Мы порицаем, проклинаем, 

и призываем к разрушению все эти начальства, власти, правительства мира, которые не признают ценность 

отношений между человечеством и Всемогущим Богом. Мы молимся, чтобы китайская коммунистическая 

партия ослабла, чтобы джихадизм по всему миру ослаб, чтобы международные банковские 

педофилические круги ослабли и разрушились. Мы молимся обо всем этом, потому что мы не можем 

повлиять на них, мы не можем исполнить это, но мы знаем, что молитва обладает силой, и мы знаем, что 

Ты, Архитектор и Создатель вселенной, мы знаем, что Ты направляешь наш путь, что Ты освещаешь наш 

путь, что Ты – светильник ноге моей. У нас есть вера, иногда она слаба, иногда сильна, но как сказано в 

Твоем Слове – всё что нам нужно – вера с горчичное зерно, и Ты сможешь двигать горы. 

Бог, мы просим, чтобы любой, кто не принял Господа Иисуса Христа в своё сердце, кто не принял 

отношения с Тобой, чтобы они сейчас раскрыли свои сердца, раскаялись в своих грехах, приняли Тебя, 

как Господа, Спасителя, приняли Тебя как Господа своей жизни, центра своей жизни, причины, по которой 

мы дышим, движемся. Мы хотим стать нравственными, как Ты. Мы стремимся стать справедливыми, как 

Ты, щедрыми, как Ты, великодушными, как Ты, сильными, как Ты, потому что в Твоем Слове сказано – 

«Господь – Пастырь мой; я ни в чем не буду нуждаться: Он покоит меня на злачных пажитях и водит 

меня к водам тихим, подкрепляет душу мою, направляет меня на стези правды ради имени Своего. Если 

я пойду и долиною смертной тени, не убоюсь зла, потому что Ты со мной; Твой жезл и Твой посох – они 

успокаивают меня. Ты приготовил предо мною трапезу в виду врагов моих; умастил елеем голову мою; 

чаша моя преисполнена. Так, благость и милость да сопровождают меня во все дни жизни моей, и я 

пребуду в доме Господнем многие дни». 

Отец, мы благодарим Тебя за то, что Ты призвал нас. Мы благодарим Тебя за то, что Ты поддерживаешь 

президента, который сейчас сражается не только за свою жизнь и жизнь своей семьи, но и за жизнь 

Америки. Она находится в подвешенном состоянии. Силы добра против сил зла. Мы молимся, чтобы 

каждый, кто обладает совестью, каждый в Теле Христовом и вне его, любой, кто стремится к 

справедливости и истине, был бы затронут и загорелся бы пламенем свободы в своём сердце, чтобы 

выступить за нашего президента в это кризисное время, в это время великих испытаний, когда мир 

находится в подвешенном состоянии. Скатится ли мир в великую депрессию и мировые войны, или мы 

начнем идти вместе с Твоей благодатью, с Твоей целью, чтобы принести свободу и освобождение всему 

человечеству. Мы благодарим Тебя. Мы знаем, что нас мало, что мы просто обычные люди, но мы знаем, 

что когда Ты с нами, на нашей стороне, всё возможно. Мы приносим Тебе хвалу, славу, честь и молимся 

в Твоё драгоценное имя со всеми, кто собрался здесь мы почитаем Тебя сегодня. Аминь. Аминь. Аджу. 

 

 

Проповедь от 29 ноября 2020 года. 

29 ноября 2020 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Давайте обратимся к 7 главе 3 Книги Царств. Она довольно интересна. Это немного скучная глава, если 

можно так сказать, потому что там подробно рассказывается о строительстве храма Соломона во времена 

его правления. Там множество деталей, которые скучны для многих людей. Мы не будем останавливаться 

на них. Давид был помазан Богом на царство в Израиле, однако из-за различных искушений он подрывает 

свой авторитет царя, и царь, который приходит после него также деградирует. Сатана всегда использует 

одни и те же искушения. Это же происходит даже в жизни Соломона. Здесь он старается построить Божий 

храм, старается поступать правильно и т.д. Однако мы видим, что произошло в конце его правления – 
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сатана использует прелюбодеяние, чтобы искусить Соломона, чтобы тот женился на всех этих женщинах. 

У него были тысячи жён, он создает «политические альянсы» и накапливает огромное богатство. 

Миссия Соломона как царя началась с веры, со старания воплотить желания Давида, своего 

предшественника, но в конце концов дьявол использует сексуальные искушения, использует 

сексуальность как оружие, чтобы разрушить добрых лидеров альфа-самцов, которые крайне важны для 

общества. Без хороших альфа-самцов у вас нет защиты от альфа-самцов зла. Если, как в Европе, вы 

избавляетесь от христианских альфа-самцов, превращаете их в бета-самцов, заставляете их ненавидеть 

христианство, честь, благородство, хотите сделать из них социалистов, играющих в видеоигры – тогда у 

вас нет защиты от вторжения радикального ислама для ваших женщин и детей. Они приведут альфа-

самцов, но это альфа-самцы зла. Их цивилизация основана на разрушении, на насилии женщин и детей. 

Они насилуют 6-летних детей и это у них законно. Это иная цивилизация, но это происходит, когда 

мужчины добра уничтожены. 

В каждой социалистической стране, в каждой системе зверя 666 понимают это. Каждый злой завоеватель 

понимает это. Вы должны уничтожить, избавиться от потенциальной угрозы, как только вы захватили это 

место. Вам нужно избавиться от сильных мужчин, которые теоретически могут собраться и выступить 

против вашей тирании. Это происходит в Америке, на Западе, но не при помощи оружия, как во времена 

Чингисхана; когда он завоёвывал, он убивал всех мужчин-воинов. Завоеватели женились на женщинах. 

Говорилось «женились», но на самом деле они просто насиловали их, и заставляли жить вместе. Такое 

происходило во времена Чингисхана, таким образом расширялась его империя. Каждая система зла 

понимает, что необходимо уничтожить альфа-самцов. 

Поэтому на Западе, особенно в Европе, в Америке, где демонизируют мужчин – «мужчины всегда 

неправы, они подобны кобелям, они развратники» и т.д, происходит весь этот процесс. Они постоянно 

принижают мужчин, потому что им нужно внушить населению, что мужчины токсичны. «Мужественность 

– это зло, укрепление мышц, умение сражаться – плохо, плохо, плохо, это зло. Учиться стрелять – плохо, 

очень плохо, это так необразованно, достойно сожаления, ваши Библии и оружие всколыхнули страну». 

Им нужно избавиться от сильных мужчин для того, чтобы завоевать цивилизацию. Это обычная процедура 

для злых сатанинских царство. 

В Эдемском саду сатана использовал Еву, говорил, внушал ей: «Ева, ты не умрёшь, если вкусишь это. Если 

ты вкусишь этот плод, ты не умрешь. Ты станешь подобна Богу! Ты станешь обладать властью Бога! Ты 

станешь Богом». Сатана внушал Еве точно также как в современном мире с раннего возраста внушается 

феминизм. По сути феминизм – это марксизм. Феминисты выступают за марксизм и коммунизм-

социализм. Им неинтересно защищать женщин-консерваторов, ты являешь женщиной только если ты 

принадлежишь левому крылу. Если ты – женщина-консерватор, то они хотят уничтожить тебя! Это очень 

по-феминистки, очень «последовательно»! Сатана использует это, чтобы заполучить Еву, потому что в 

конце концов, она ему не нужна, он просто хочет насиловать её, завоевать её, не ради неё самой, не потому, 

что он её любит, а потому что ему нужен Адам. Ему нужно положение Адама. Ему хочется быть главой, 

царём. 

Система зверя 666 эффективно использует власть, например, при помощи системы социального 

государства, при которой они соблазняют женщин: «Нет, тебе не нужен муж. Твой муж, возможно, не 

верен тебе! Что, если он уйдет, бросит тебя, что если он изменяет тебе? Что, если он уйдет к другой 

женщине, оставив тебя с детьми?» Вы понимаете, что весь этот страх, беспокойство вливается в сердце 

женщин. «Мы будем помогать тебе! Мы дадим тебе пособие. Ты же знаешь, каковы мужчины, какие они 

токсичные. Они изменники, они – кобели, ренегаты». Женщины согласятся с этим, будут голосовать за 

такую систему, которая будет поощрять разводы. Это происходит с социальным государством. Как только 

вы установите социальное государство, они введут систему, при которой вы должны будете развестись с 

мужем, предоставить документы о разводе для того, чтобы получить пособие. Это сейчас происходит в 

Южной Корее. Большое спасибо левым демократам, они установили такую систему в Южной Корее! Но 

для того, чтобы получить пособие, деньги, которые были украдены у других людей, вы должны показать 

документы о разводе, и, конечно, вы видите стремительный рост количества разводов. Просто взрыв 
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разводов! И теперь брачные узы, верность между мужем и женой разрушена. Сатана вторгся, он внушил 

страх, сомнения, разделение. Это часть стратегии разрушения цивилизации, чтобы было легче её 

завоевать. 

Как только он отделяет женщин, женится на них, когда государство женится на женщинах, тогда он может 

использовать эту власть, чтобы построить всю инфраструктуру, которая будет демонизировать альфа-

самцов, демонизировать сильных мужчин. Супергерои, а также супермен превратится в Гарри Поттера! 

Вы видели это? У супермена были мускулы! Если вы занимаетесь боевыми искусствами, вы понимаете, 

что чем крупнее мужчина, тем труднее иметь с ним дело! Вы знаете, что в любом боевом искусстве – в 

бразильском джиу-джитсу, ММА, тайском боксе, боксе – труднее иметь дело с большим мужчиной. Такова 

реальность! Когда вы молоды и вы видите большого мужчину, вы думаете: «Ух ты! Я хочу таким стать!» 

Но они хотят убрать всех этих героев, всех этих персонажей, глядя на которых мы хотим сказать: «Ух ты! 

Да! У Бэтмена есть мускулы!» Я не говорю, что мускулы дадут вам суперсилу, но в общем, крупного 

человека труднее победить, особенно в технике боевых искусств. Не так легко иметь с таким дело. Но вы 

заменяете его на Гарри Поттера, на этих всех новых «героев», которые основываются на магии, на 

запоминании заклятий, то есть на интеллекте. Затем это переходит от мужчин, которых ценили за 

физическую силу, за физические возможности, противостоящие злу, к целому поколению мужчин, 

которые не ценят физическую силу, физические возможности в противостоянии злу. 

И это новое поколении мужчин думает, что вы можете обрести власть при помощи манипуляции, заучив 

определенные заклятия, научившись разным обходным путям. Это поощряет культуру обмана, лжи, 

хитрости и эгоизма. И, конечно, зависимость от магии, которая не относится к Библии. Гарри Поттер не 

говорит: «И поверь в Иисуса Христа, нашего Господа!» Он так не говорит! Он говорит: «Сим, шам, 

шабалам» или что-то в этом роде из книги какого-то университета, где он учился. Я никогда не смотрел 

этот чёртов фильм, я не знаю. Из Хогвардса или как там ещё. 

Нет! Важно, чтобы молодые люди смотрели на царя Леонида из Спарты, который сражался против персов. 

Хорошо, если молодые люди будут брать с него пример. Хорошо, если молодые люди будут брать пример 

с Макартура, отважного полевого генерала. Это очень и очень важно! Эти люди – примеры для подражания 

для молодого поколения, а не ложные маленькие интеллектуалы, пост-современные марксисты, которые 

думают, что имеют власть, потому что хитры, являются частью глубинного государства, могут 

контролировать вас, как тот безумец, которого Джо Байден хочет взять в свою команду. Кстати, он не 

президент, но уже собирает свой кабинет! Например, Блинкен. Как его зовут? Его зовут Эйб, или Остин 

или как-то ещё. Этот парень – сумасшедший поджигатель войн! Он поддерживал каждое вторжение, что 

было у нас в современности. Каждое! Он так рад бросать бомбы на всех и убивать сотни тысяч человек с 

одной целью – обогатить себя. Энтони Блинкен, точно! Эйб Линкольн. Но он – злой Эйб Линкольн. И 

когда вы смотрите на него – его душа высосана, он выглядит как профессор колледжа. Они все так 

выглядят. Все эти слабые мужчины, которые хотят дорваться до власти, контролировать, чтобы 

чувствовать силу, убивая… Это как секта смерти. «Сколько войн я развязал? Сколько людей убил, сколько 

черных и коричневых детей я разбомбил?» Это стало нелепой сектой смерти сатаны, так как эти слабые 

мужчины никогда не имели дело с настоящими мужчинами. 

Любые из этих парней пользовались привилегиями на протяжении всего своего пути. Их никогда не били 

по лицу, их никогда не валяли по земле, не душили, не ломали руки. Ничего подобного! Но такая сильная, 

жёсткая тренировка важна для любого молодого человека, потому что она меняет всё ваше начало. Наши 

девушки также тренируются. Это меняет начало человека и вытаскивает вас из иллюзии в реальность, дает 

понимание: «Ох! Я – девушка, а та девушка может побить меня, надрать мне задницу, уничтожить меня, 

но она ничего не сможет сделать этому маленькому парню. Я думала, что занимаясь боевыми искусствами, 

я смогу победить того маленького парня, но очевидно, что не могу». Такое понимание реальности важно 

для воспитания девушек. Поэтому вы начинаете понимать: «Мне нужно умножить силу. Мне нужно 

научиться иметь меч духа, мне нужно быть способным защитить себя от зла, если придется». Но Голливуд 

хочет, чтобы вы верили, что вы никогда не будете толкать себя, никогда не будете страдать. И вы просто 

появитесь, и будете колдовать, совершать движения Хадукен (атакующие движения из видеоигры) или 

Наруто и все злые парни разбегутся. Перестаньте! Если вы хоть раз были в зале ММА, там никто не боится 
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Хадукен! Они возьмут вас за шкирку, швырнут и придушат. Это просто безумно! Но они хотят, чтобы 

население ослабло и деградировало. 

Кроме того, мы всегда говорили, и это звучит как лозунг: «Нельзя одновременно быть свободными и 

прелюбодействовать!» Вы не можете иметь свободу и разврат. Невозможно! Потому что, если население 

вовлечено в культуру свободного секса, которое рекламируется системой социальных выплат… Система 

социальных выплат поощряет не только разводы. Она пропагандирует культуру свободного секса! «Вы 

можете спать с разными мужчинами, женщинами, быть распутным, иметь детей от разных людей, вы 

всегда получите пособие от государства». Нет нравственного образования. «Не будьте распутными, 

перестаньте прелюбодействовать». Нет такого образования. Что происходит, когда на население нападает 

эта система? Тогда общество движется к культуре свободного секса, прелюбодеяния, что ведет к 

гедонизму как начальной философии. Тогда гедонизм становится начальной философией этого населения. 

Гедонизм – это стремление к удовольствиям. То есть ваша жизнь становится просто поиском удовольствий 

и вы становитесь не выше зверей. 

Потому что все знают, что если вы сделали что-то, чем гордитесь, например, построили джип, совершили 

восхождение на гору, если вы сделали нечто трудное, нечто, над чем работали и гордитесь, вы знаете, что 

это приходит не через удовольствие. В основном это приходит через боль! Через боль! Я привык 

использовать чёрный пояс джиу-джитсу, потому что это самый трудно завоёвываемый чёрный пояс. С 

вами будут жестоко обращаться десятки лет, чтобы в конце концов вы могли получить награду. Вам 

придётся привыкнуть к грубому отношению, к постоянным побоям. Это самое деморализующее боевое 

искусство на земле. Очень жёсткое. Когда бойцы ММА сражаются… Тренироваться с такими способными 

мастерами боевых искусств, которые размалывают вас в порошок, очень деморализует. 

Что-либо стоящее не даётся при помощи удовольствия. Конечно, существует радость достижения, но она 

приходит на основе всей этой боли. Но если есть население, которое не может иметь дело с болью… При 

любой небольшой боли они срываются, им нужно безопасное пространство, они чувствуют дискомфорт. 

Вы знаете о «воющей терапии», которую они будут практиковать в университетах, когда Трамп выиграет 

выборы? Воющая терапия! Вы слышали об этом? О, Боже, степень безумия бесконечна! Это нелепо! Но 

вы ослабляете население, вы просто швыряете им культуру свободного секса. 

Когда китайское правительство совершало марксистскую революцию в Китае, Мао Цзедун финансировал 

открытие ночных клубов, чтобы пропагандировать наркотики, алкоголь и секс. Это было 

пропагандировано государством! Государство платило за это, потому что это часть системы захвата. Для 

того, чтобы ослабить христианское усердно работающее население, нужно принести такую действующую 

систему. Вам придется заставить их деградировать. Вам придется завлечь их в гедонизм. Если они будут 

гедонистами, то станут очень слабыми. Они будут искать удовольствия, не будут хотеть делать что-то 

трудное, не будут сражаться за страну, рисковать своей жизнью, борясь против тиранического 

правительства. Они никогда этого не сделают. Это слишком тяжело. «Я же могу умереть! О, Боже! О чём 

вы говорите?! Мне сейчас надо выпить фраппучино». Это нелепо! Но вам нужно привнести это. 

Что произойдет, когда население станет гедонистично? Оно на 100% будут поддерживать социализм и 

коммунизм. Вот как они вам это продают: «Мы дадим вам это бесплатно! Вам не придется работать для 

этого! Просто расслабьтесь. У вас будет гарантированный базовый доход, вы можете сидеть дома, играть 

в видео-игры, вам будут платить за это!» Вот как это представляется, как это продается. Нужно отнять 

волю к соревнованиям, к усердному труду, к производству чего-либо, что принесет выгоду всем. Все 

отнять! Пропагандировать разврат, философию гедонизма, философию животных, ищущих только 

удовольствий. И тогда вы будете сидеть в своей клетке и отдадите свою свободу. Вы знаете, что в тюрьме 

у вас бесплатная еда, бесплатное медицинское обслуживание, бесплатное электричество и крыша над 

головой. Все бесплатно в тюрьме, но вы не свободны. В Северной Корее у вас гарантированный базовый 

доход в 5 долларов в месяц. Начиная от 1000 и заканчивая 5. У вас бесплатная медицина, вам только нужно 

ждать 10 лет, и, возможно, вы умрете, находясь в листе ожидания, как это происходит в Канаде. У вас 

бесплатная крыша над головой, бесплатное электричество, бесплатная лачуга, данная вам правительством 

или «роскошная» квартира, площадью 10 на 10. В тюрьмах также есть бесплатная система пособий, есть 
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бесплатная медицина, бесплатная крыша надо головой. Но есть нечто очень важное для духа человека, 

данное вам Богом, чего у вас нет. И это свобода. 

Если вы посмотрите на безумие коронавируса, на вирус китайских коммунистов, на всю эту нелепость, 

что происходит в мире, на локдауны… Мы стали тюрьмой под открытым небом! В Южной Корее локдаун 

второй волны. В Калифорнии локдаун второй волны. Отмена Дня благодарения, Рождества, отменили 

праздники, отменили встречи с другими людьми. О, Боже! Вы знаете, сколько информации мы получаем, 

просто глядя на чье-то лицо и общаясь? Огромное количество информации, это человеческое общение! 

Это важно! Как только появился вирус китайских коммунистов в Британии говорили: «Муж и жена 

должны носить маски дома». Дома! И британское правительство запретило сексуальные отношения. О 

Боже мой! Вы понимаете, о чём я? 

Это безумие, уровень вторжения государства. Но всё о том, чтобы вы привыкли жить в тюрьме. Потому 

что люди забывают, что в тюрьме у вас есть бесплатная медицина, гарантированный доход, вы получаете 

некоторую поддержку от правительства, у вас есть где жить и есть электричество, телевизор, кабельное 

телевидение, библиотеки. У вас есть всё, но нет крайнего важного – свободы. Посмотрите, становится ли 

Америка более свободным обществом, или мы становимся всё более похожи на тюрьму? Сейчас объявили 

второй локдаун, штаты говорят: «Вас будут проверять». Пункты проверки на главных мостах, ведущих в 

Нью-Йорк, очереди в разрешённые государством продуктовые магазины. Это все больше похоже на 

Северную Корею, не так ли? Все больше похоже на Венесуэлу. Мы можем почувствовать социализм. «Где 

ваше разрешение? Вы сделали прививку?» Ирландские законодатели уже выступили и сказали: «Мы 

потребуем, чтобы вы предоставили документы о прививке, прежде чем войти в самолет». Это уже 

происходит в Европе. Вы думали, что здесь такого не будет. Но вы также не думали, что будет первый 

локдаун. Вы не думали, что увидите пустые полки в Америке, не так ли? Вы не думали, что они будут 

говорить об обязательной вакцинации, не так ли? Безумное время. 

Итак, это действующая система сатаны. Система сатаны должна включать в себя всё это, потому что в 

конце концов он должен был быть слугой Адаму и Еве. Бог не давал сатане право на наследование Царства. 

Не Люциферу Он сказал: «Плодитесь, размножайтесь, владычествуйте, наполняйте землю». Он дал этот 

дар наследства Адаму и Еве, Своим детям. Поэтому вы видите, что кто-либо, кто поддерживает этот 

архангельский, люциферианский глобализм зверя 666, международный марксизм, ненавидит идею о том, 

что у людей может быть суверенитет. Им это противно, они просто называют это «ваша религия, она 

отвратна, как вы можете думать, что вы суверены, которых нельзя контролировать правящим классом? 

Как вы можете носить эти безумные короны, вы сектанты. Вы носите короны суверенитета, вы злы, вы 

плохие, вы в секте, вы в секте оружия, ваш пастор промывает вам мозги». Да, да, мы слышали об этом в 

«Нью-Йорк таймс» 40 лет. И кроме того, если им придётся иметь дело с вооруженным населением, которое 

не будет запугивать людей… Но если отморозки приедут в город и попытаются разрушать, насиловать, 

грабить, их уничтожат. И такова роль царя. У царя Соломона была такая роль, но что он сделал? Следовал 

ли он свободе, или он склонялся к разврату? Он склонился к разврату. 

Давайте прочтем отсюда по крайней мере пару стихов. Потому что это довольно насыщенная глава, здесь 

множество измерений, длин столбов и украшений.  «А свой дом Соломон строил тринадцать лет и 

окончил весь дом свой. И построил он дом из дерева Ливанского, длиною во сто локтей, шириною в 

пятьдесят локтей, а вышиною в тридцать локтей, на четырех рядах кедровых столбов; и кедровые 

бревна положены были на столбах. И настлан был помост из кедра над бревнами на сорока пяти 

столбах, по пятнадцати в ряд. Оконных косяков было три ряда; и три ряда окон, окно против окна». 

Вы поняли, о чём идет речь в этой главе? Всё продолжается в том же духе. На Соломона возлагалась 

ответственность за постройку храма, который включал в себя картину возвращения человечества в 

Эдемский сад, где люди жили с Богом, имели с Ним отношения, и в эти отношения никто не вмешивался. 

То есть храм символически представлял это. Своего рода возвращение в Эдемский сад. Поэтому там 

присутствует образ сада – все эти столбы, фруктовые деревья, там вырезаны различные фрукты, типа 

хурмы, гранатов и т.д. Потому что храм – это изображение… Люди бы направлялись в храм и оставляли 

мирской мир и входили туда, где помнили эти отношения с Богом. 
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Вот в чём цель этого, хотя в Библии сказано, что мы – храм Божий. Мы – кирпичи Божьего храма. Библия 

называет нас живыми камнями. Итак, мы – живые камни, потому что Бог живет не в здании, Он живет в 

сердцах и душах людей. Мы – живые камни и куда бы ни направлялось Тело Христово, туда же движется 

храм. Но в то провиденциальное время Бог дал им указание создать символический образ возвращения в 

сад, чтобы восстановить взаимоотношения между человечеством и Богом, вернуться в то время, когда мы 

были свободны, когда мы могли общаться со Всемогущим Творцом, без слоев бюрократии и 

правительства, вернуться туда, когда мы были независимыми людьми, когда у нас была свобода и 

ответственность, вернуться в сад. Таков был образ храма. 

Что делали отцы-основатели при основании Америки? Они также строили храм, но он был не из кирпичей 

и камней. Что это был за храм? Этот храм был Америкой. Храм – это идеал возвращения. У вас есть выбор 

– свобода или распутство, куда направятся отцы-основатели? Они направились к свободе, они не пошли к 

распутству. Почему? Распутство приведет вас к гедонизму, и затем к социализму и коммунизму. Здесь 

есть прямая связь. Если есть распутное поколение, то оно будет голосовать за социализм, чтобы 

поддержать поиск удовольствий. Понимаете, как это работает? Это гарантированный процесс. 

Итак, здесь отцы-основатели, тут свобода, а там распутство. Куда они направились? Они направились к 

свободе. Потому что они поняли, что сделало распутство в европейских королевствах. Они увидели 

чрезмерно мощные правительства, которые правили людьми и жили как супер-класс. Они увидели, куда 

приводит распутство. Они не захотели стать такими лидерами, они сказали: «Слушайте, это плохо, это зло, 

это ведет к сатане. Мы не хотим идти к этому. Мы хотим идти к свободе». Каковы были их намерения? Их 

намерения были похожи на намерения царя Соломона, который создавал место, физическое место. 

Америка – физическое место, где мы можем почувствовать нечто похожее на сад, где мы не являемся 

слугами государства. Но каждый американский гражданин – царь. Вы когда нибудь слышали о доктрине 

замка? Вы являетесь царём своего дома. Вы можете защищать этот дом или замок. Я не знаю, цитировали 

ли отцы-основатели книгу Откровения 1:5. Я цитирую её постоянно, и вы видите, что Бог ясно делает 

верующего царём и священником: «…и от Иисуса Христа, Который есть свидетель верный, первенец из 

мертвых и владыка царей земных. Ему, возлюбившему нас и омывшему нас от грехов наших Кровию Своею 

и соделавшему нас царями и священниками Богу и Отцу Своему, слава и держава во веки веков, аминь». 

Эта идея радикальна и опасна для социалистического и коммунистического политического сатанизма. 

Идея того, что обычный человек может быть царём?! Нет! Вы должны родиться из определенного 

сатанинского родословия, в той или иной семье Ротшильдов, британской короны или ещё где-то и только 

тогда вы можете быть признаны царём. Но Библия говорит: «Нет. Те, кто во Христе, в Боге могут быть 

царями и священниками. Это означает обычный человек, из глубинки, рабочий, «недостойный» человек. 

Человек, которого они ненавидят, может стать сувереном и царём. Это плохо для люциферианцев. Это 

очень плохо для них! Это плохие новости! «Вы находитесь в опасной секте, и должны немедленно 

покинуть её пока вам не промыли мозги! Бегите оттуда! Опасно, опасно, эта идея опасна. Невероятно 

опасна». 

Посмотрите на левых: Байден возвращает или хочет вернуть Хиллари, высшего священника сатаны, 

потому что он думает, что он – президент. О, Боже мой! Возвращает Джона Керри, того, который заплатил 

миллиарды долларов Иранской империи, чтобы они стали сильнее, спонсировал наших врагов. Вооружил 

их ядерной энергией! Это звучит фантастически. «Давайте вернём этого парня, который почти поджег весь 

земной шар. Давайте вернём его, он хорошо занимается внешней политикой». Он также является членом 

тайного общества студентов Йельского университета «Череп и кости», сатанистом из «Череп и кости». 

Посмотрите на его лицо. Он выглядит как скелет, вся жизнь высосана из его глаз, как могут глаза так 

впасть?! Я никогда не видел ничего подобного! 

Но он хочет вернуть всех этих людей! Он хочет вернуть этот супер-класс. Джон Керри не затронут, так 

как у него есть деньги, потому что его жена продает кетчуп «Хайнц». На него не повлияли локдауны, на 

него не влияет то, что на Ближнем Востоке война, и Израиль сожжён и разбит вдребезги! На него это не 

влияет! Он на этом заработает! На него не действует то, что Китай пытается разрушить весь мир, и 

Америка умирает и снова деиндустриализована. У него нет с этим никаких проблем! Ему нравится летать 

в Европу на частном самолете, одновременно с этим давая вам лекции об изменении климата. Эти люди 
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безумны, они имеют справку о невменяемости! И они хотят вернуть этих демонов во власть, чтобы те 

управляли всеми на планете. Вы понимаете, какой это сущностный кризис? Это нереально! 

Посмотрите, за какие ценности они выступают – убийство младенцев после рождения. Это означает, что 

ребенок рождён, и они его держат какое-то время в живых, а затем решают с доктором его судьбу. Об этом 

сказал Нортем в Вирджинии. Он – злой белый шовинист-либерал. Почему? Потому что больше всего от 

абортов страдают меньшинства. 54% темнокожих детей убито до рождения. Это стратегически принято 

Маргарет Сэнгер, белой шовинисткой. Они называют Трампа белым шовинистом. Но на самом деле они 

являются белыми шовинистами! Вы понимаете это? Они установили систему убийства темнокожих 

людей. А затем называют сторонников Трампа белыми шовинистами! Это безумие! Это всё равно что 

грабитель грабит ваш дом и называет вас вором! Или насильник, насилуя кого-то, говорит: «Ты насилуешь 

меня!» Вы с какой вообще планеты?! Вы понимаете, как всё перевернуто? Безумие. Они хотят установить 

такую цивилизацию. 

Движутся ли они к свободе, или они движутся к похоти? Чему они хотят научить ваших детей? Они хотят 

снизить возраст сексуального согласия до 10 лет. Они хотят принести трансгендеризм, чтобы 5-летний 

ребенок мог принять решение о своей половой принадлежности, отрезать свои гениталии и принимать 

гормональную терапию, которая разрушит его тело. Пятилетний ребенок! У него будут все права 

принимать взрослые решения. Вы видите, как они создают законные основания для принятия педофилов? 

Это ведёт не к свободе, это ведет к похоти. Потому что для того, чтобы сохранять свободу, у вас должна 

быть дисциплинированная цивилизация. Так сказали отцы-основатели. Вам нужна нравственность для 

свободной республики. Потому что безнравственное гедонистическое население всегда будет выбирать 

коммунизм. Они всегда будут выбирать подкуп, социализм. Поэтому все основные тираны мира – Мао 

Цзедун, Пол Пот, Сталин в России всегда использовали сексуальные революции. Они использовали 

сексуальную революцию. Они говорили: «Мы освободим вас от традиционных религий. Занимайтесь 

сексом с кем угодно, с животными, с кем угодно, просто наслаждайтесь сексом!» Это создает 

гедонистическую культуру, безнравственную культуру, которая на 100% пойдет голосовать за коммунизм, 

социализм. Понимаете, как это работает? 

Этот процесс понимают эти дьяволы. У них есть скрытое внутреннее знание, они понимают, как это 

работает. Почему? Потому что они общаются с сатаной. Они проводят сеансы черной магии, о которых 

люди внизу думают, что это шутка, но люди на верху относятся к этому очень серьезно. Эти люди 

представляют несовместимую, противоположную культуру, которая не может существовать вместе с 

цивилизацией, которая хочет сохранить свободу. 

Свободная культура должна быть дисциплинирована. Заметьте, что происходит, когда есть институт 

брака, где может расцвести сексуальность, как этого хотел Бог? Что это дает населению? Это 

десексуализирует все отношения, кроме брака. Бог создал сексуальность для брака. Христианская 

нравственность при помощи нравственности завета брака десексуализирует все другие отношения. 

Поэтому вы можете работать и завершать свою работу, а не возбуждаться в офисе или где-то ещё. Человек, 

находящийся в завете брака, этически общающийся с Богом, с обещанием мужа и жены, десексуализирует 

другие человеческие отношения. Они не видят в других людях сексуальных партнеров. По крайней мере 

не должны видеть. Они минимизируют это. Затем эти отношения, будь то бизнес-отношения, 

предпринимательские отношения, служебные отношения, становятся профессиональными, а не 

сексуальными. Эта дисциплина, этот брак защищает, позволяет распуститься человеческой сексуальности 

в браке между мужем и женой, позволяет им стать продуктивными, иметь потомство. Благодаря сильным 

отношениям между мужем и женой будет построена прекрасная атмосфера для детей, при которой насилия 

над детьми будет в 11 раз меньше, в сравнении с домом матери-одиночки и её бойфренда, что является 

самой опасной ситуацией, в отношении насилия, сексуального насилия и т.д. Это создаст каркас для 

десексуализации других человеческих отношений, чтобы они могли быть продуктивны ради страны, будь 

то бизнес, экономика, образование. 

Но если вы сексуализируете каждые отношения, включая отношения с животными, зверями… Бог говорит 

в Левите, что гомосексуализм и скотоложество – страшный грех. «Не прикасайся к собакам, к коровам, 

свиньям, овцам!» Понимаете! Я слышал, что в Афганистане это проблема. Они занимаются сексом с 
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овцами на ферме. Я не шучу! Потому что другие боги в разных культурах не говорят, что это зло. Бог 

использует самый проклинающий язык против гомосексуализма, против скотоложества, против 

педофилии. Бог Библии четко отличается от других древних божеств. Он устанавливает радикальный 

этический взгляд на это, уникальный в древнем мире. Возьмите современную культуру – они не приносят 

ничего нового. Они приносят древнее зло. Вы думаете, коммунизм и социализм – это нечто новое? Сатана 

был первым коммунистом и социалистом. Он стремился к власти. Вся его цель заключалась не в любви к 

Богу. Его миссия как слуги Бога была в том, чтобы любить Бога и подчиняться Ему, потому что Он любил 

его, а не красть наследство Его детей, и делать себя царём вселенной, князем, господствующем в воздухе. 

Интересно то, что в Библии сатану называют «князем, господствующим в воздухе». И если вы посмотрите 

на крупные техкомпании, и на то, как распространяется информация – она распространяется по воздуху, 

по воздушным волнам. Таким образом они распространяют то, что отделит вас от Бога. Они 

распространяют порно, разные распутные вещи, чтобы отделить вас от жены, от мужа. Это воздушные 

волны. В Библии сказано «князь, господствующий в воздухе» – о чём это? Но посмотрите – сейчас всё 

общение происходит в воздухе, при помощи волн. Это интересно! 

Итак, президент Трамп не совершенен, но он представляет ответный удар, он представляет заявление 

«НЕТ» вторжению этой злой культуры. Означает ли это, что он – Бог? Конечно, нет! Но он представляет 

символ кого-то, кто говорит «Нет!» Это же относится и к жезлу железному. Жезл Железный –символ. 

Корона из пуль – символ слова «Нет». Жезл железный – символ слов «Нет тиранам». Вторая поправка – 

символ слова «Нет», право сказать: «Нет» тиранам. Интересно, не так ли? У нас должно быть право и силы 

сказать: «Нет» злу. Это так или нет? Чего хотят левые? Отобрать силу и средства сказать: «Нет». Они хотят 

убрать границы, используя людей, которые обеднели при помощи социалистических правительств, они 

хотят, чтобы радикальные джихадисты въехали в страну. Они хотят принести радикальную развратную 

культуру, которая хочет принять педофилию как нечто обычное, чтобы ваши дети встречались с 60-

летними мужчинами. Они хотят это принести! Они хотят принести культуру, убивающую детей в утробе, 

а сейчас и вне утробы! Когда они угомонятся? Никогда! Это опасные психопатические патологические 

демоны, которые хотят править этим миром. И президент Трамп выступает как слово «Нет». 

Царь Кир, возможно, недостаточно знал Бога. Он был главой персидской империи, радикальной языческой 

империи, царём царства организации секс-трафика. Но Бог использовал его, чтобы защитить Израиль. По 

крайней мере президент Трамп принимает Бога Библии, принимает Иисуса Христа как своего Господа и 

Спасителя! Это великое дело! Он просит молиться, люди постоянно молятся за президента Трампа. Он 

подчинил себя Христу и его культуре. Евангелие от Матфея 6:33 – «Ищите же прежде Царства Божия 

и правды Его, и это все приложится вам». Аминь! Он может быть не совершенен, но он ищет Божье 

Царство, Его правды, он говорит: «Нет» педофилам-хищникам, которые хотят убить 90% населения, чтобы 

наслаждаться плодами земли. Воплощение зла! Он говорит: «Нет!» 

Просто подумайте – неделю назад было так темно и мрачно. Америка находилась в темноте неделю назад. 

Кто из вас духовно почувствовал это? Темный час! До того, как появились юристы, президент Трамп исчез, 

он как будто был в пещере. Каждый день появлялся Байден и провозглашал «Я – избранный президент!», 

за день до этого он говорил: «Нам нужно проявить терпение, мы должны следовать конституционному 

процессу». На следующий день он появился: «Я – избранный президент!» Но что случилось с терпением 

и конституционным процессом? Эти люди безумны. Потом подключились СМИ: «Он – избранный 

президент. Как вы смеете говорить, как вы смеете». Помните, Помпео допустил небольшую оплошность, 

заявив, что переход от одной администрации Трампа к другой администрации Трампа будет гладким. Их 

волосы загорелись! Они так рассердились! «Что вы скажете мировым лидерам, которые звонили, чтобы 

поздравить Байдена, господин Помпео? Что вы скажете Макрону и всем этим безумным левым, которые 

звонят вам?» Вы ошиблись номером, глупцы! Безумие! Помните, как они старались пристыдить: «Что вы 

будете делать? Как вы смеете идти против, Фокс Ньюс? Мы провозгласили его победителем, мы решаем!» 

и потом «Нью-Йорк таймс» сказали: «Да, СМИ действительно провозгласили, кто является победителем». 

Помните эту статью в «Нью-Йорк таймс»? Это нелепо! 

Было так мрачно! И не было никакой надежды. Когда мы вышли на протестную молитву… Все наши 

команды, мы молились особенно тогда, когда Трамп молчал, когда его юристы готовились, мы только 

слышали Кракена, что они собираются делать. Мы слышали, как все говорили: «У них нет доказательств, 

вы думаете, у них есть доказательства, думаю у них нет доказательств» – это было депрессивно! Команды 
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молились, многие люди останавливались и говорили: «Я теряю надежду, но видя, как вы протестуете 

молясь, я снова чувствую надежду! И я понимаю, что не все потеряно! Ещё не все потеряно! До тех пор, 

пока Бог не скажет, что всё завершилось!» Многие люди подходили и говорили это! Из грузовиков, из 

автобусов, из машин, просто останавливались на дороге и говорили: «Я потерял надежду. Я честно потерял 

надежду». 

И посмотрите, что произошло! Снова Пенсильвания, микрокосм поворачивает течение! Невероятно! 

Команда Трампа была здесь в Геттисберге в Пенсильвании в среду на удивительной пресс-конференции, 

на презентации доказательств, с привлечением свидетелей. Мира снял хорошее видео. В гражданской 

войне был перелом. Это хорошая аналогия. Линкольн всё проигрывал, проигрывал, и в Геттисберге – бам! 

Всё перевернулось! Всё произошло почти так же! О, Боже! Мы все проигрывали, проигрывали, 

чувствовали депрессию, Байден появлялся, знаменитости визжали «Да! Байден!» Все мировые лидеры 

говорили, звонили Байдену, поздравляли. И затем произошёл Геттисберг и все стали отчаянно молиться. 

Лишь маленькая группа людей молилась за людей внутри здания, молилась за выборщиков, молилась за 

то, чтобы люди проявили отвагу. Маленькая группа! И нечто произошло в тот день! Нечто произошло в 

атмосфере! Бог раскрыл отвагу двух сенаторов! Все федеральные судьи на местном уровне не хотели 

открывать суд, поэтому они делали это в гостинице, потому что было запрещено это делать в суде. Нелепо! 

Безумие! Итак, все были в гостинице, и мы молились, размахивали флагами, протестовали. Это были 

протестные молитвы. Мы не молимся в шкафу. Мы проводим протестные молитвы. Ноги на земле, 

выступаем против врага, противостоим. Противостаньте дияволу и убежит от вас! 

И хвала Господу Всемогущему! Это произошло! Показания под присягой были сделаны, и течение пошло 

вспять! Сейчас юристы президента Трампа подали ещё один иск в Аризоне. В понедельник будет ещё один 

взрыв подобный этому! И, конечно, сейчас законодательная власть сказала, что решила, что не будет 

подтверждать документально, потому что потенциально слишком много доказательств подтасовок. В 

Пенсильвании они говорили: «Мы не будем заверять». А теперь в Пенсильвании они говорят, что 

законодательный орган повернул на 180 градусов. Они созрели, если можно так сказать, следуя за двумя 

сенаторами, которые сделали эту телеконференцию. И теперь в Пенсильвании говорят: «Знаете, что мы 

сделаем? Мы захватим власть, чтобы назначить выборщиков! Мы не дадим эту власть губернатору или 

госсекретарю». Аллилуйя! Хвала Богу! И они могут это сделать, потому что это по Конституции! Им не 

нужно одобрение губернатора, потому что это соответствует Конституции. Бам! 

Это течение поворачивается! Что-то происходит в атмосфере! Это вдохновляющее время! Помните, не 

будьте растеряны, не будьте переубеждены, не теряйте дух, не будьте деморализованы. Они хотят этого 

от вас! Они хотят, чтобы вы не боролись! «О, помните, христиане претрибулационизма, вы все будет 

вознесены. Когда вы будете вести машину, вы отправитесь на Небеса. Вам не нужно сражаться. Не 

сражайтесь. Не будет никаких бедствий. Не надо протестовать, просто следуйте Слову, занимайтесь 

своими делами, продолжайте платить государству, иначе мы заберём силой. Вы все будете вознесены, вы 

будете спасены! Иисус вернётся! Не будет никаких бедствий для христиан!» Это нелепо! Подчинитесь 

Богу! 

«Противостаньте дияволу и убежит от вас!» Таков приказ Бога! Выступайте против неправедности! Так 

сказано в Писании. Судите праведным судом! Вот что говорит Писание! Оно не говорит: «Сядьте удобно 

и ждите. Вы будете вознесены, в то время как смотрите телевизор или ведет машину, вы будете вознесены, 

до того, как разогреется ваш ужин в микроволновке». Перестаньте! Это безумное время. Давайте 

помолимся. 

Отец, мы благодарим Тебя за этот прекрасный день и за Слово, которое Ты смог вложить в нас. Мы 

благодарим Тебя за изучение Третьей книги Царств, царя Соломона, постройки храма, который 

символизирует возвращение в Эдемский сад. Мы хотим вернуться в сад, где мы могли бы быть свободны 

и быть Твоими детьми, где мы бы были суверенами, могли бы унаследовать землю не для себя, не потому 

что мы жадны, а для того, чтобы мы могли пасти её при помощи Poimaino, которое Ты дал нам в 

наследство. Бог, взрасти праведность в наших сердцах. Взрасти в наших сердцах Святой Дух, святость, 

чистоту, верность. Все добродетели, которые необходимы для того, чтобы сохранять страну и мир в 

свободе. Мы молимся, чтобы все в Теле Христовом отвернулись от культуры распутства и повернулись к 

царству свободы, как сказано в пятой главе Послания к Галатам: «Итак, стойте в свободе, которую 

даровал нам Христос, и не подвергайтесь опять игу рабства». 
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Мы благодарим Тебя, Бог, что мы больше не рабы, не слуги дьявола, не слуги греха, не рабы его похоти и 

его царству, что мы сейчас освободились от его тисков, от его паутины, от его орудий войны, которые 

направлены на нас и Ты отвернул огненные стрелы врага и направил на него самого. Спасибо, Бог за 

спасение и дары благодати, данные нам. Несмотря на то, что мы – грешники, Ты любил нас и обратился к 

нам, догнал нас и спас нас от нашего собственного греха и нашего собственного зла, чтобы мы стали 

праведны в Тебе и выступали с Тобой в битве против зла в этом движущемся соревновании за свободу, в 

этот эпический момент в истории и в это время, когда все люди будут активизированы, чтобы 

противостоять вторжению этой волны зла, марксизма, сатанизма. 

Пусть мы будем отважны в это время. Будь с нашим президентом, будь с Америкой, чтобы она защитила 

и направила мир к Твоему Царству. Мы приносим Тебе всю хвалу, славу и честь со всеми, кто собрался 

сегодня здесь. Приносим хвалу и молитву, и молимся в Твое драгоценное имя. Аминь. Аминь. Аджу. 
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